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Вечное цветение. Новая вселенская весна 

18 апреля 1976 года, Территаун, Нью-Йорк 

  

Пришла весна. Ее приветствуют все: цветы, трава, деревья, насекомые, птицы, животные. Что приносит наступление 
весны? Всеобщее оживление в природе. Весна — пора любви. Каждое утро птицы насвистывают любовные песни. Бог 
тоже с нетерпением ожидает ее прихода, чтобы запеть весеннюю песнь любви. Природа воспевает торжество жизни. 
Эта мелодия вбирает в себя все. Создатель един со Своим творением. Значит, и Бог готовится пропеть песнь весны. 
Но располагает ли к этому Его нынешнее положение? 

Сутки, подобно году, можно разбить на четыре поры. Утро — это весна, день — лето, вечер — осень, а ночь — зима. 
История человечества также развертывается этапами, сопоставимыми с временами года. Весна, начало истории, 
оказалась омрачена грехопадением. На смену ей пришло печальное лето, воплотившееся в культурах Египта и Китая. 
Затем последовал расцвет цивилизации в таких странах, как Англия, Соединенные Штаты, Япония. Таким образом 
цивилизация как бы переместилась в тропики. Эти современные цивилизации сопоставимы с осенью человеческой 
истории, периодом жатвы. 

Грядет холодная пора, зима цивилизации. Над миром нависла угроза коммунизма, очаг которой — Советский Союз. В 
условиях культурной слякоти и оледенения способно выжить лишь дерево с хорошими корнями и семенами. В 
цивилизации холода можно выстоять, лишь обладая внутренней жизненной силой и источником жизни — семенем. Нам 
необходим корень. Этим корнем является Бог. С таким корнем человеку удастся выжить в цивилизации холода. 
Обладая энергией, семя не погибнет. В нем уже заложены зачатки корней и ветвей. Из семени выходит росток — 
маленькая Вселенная жизни. 

Если вы, верно, уясните поэтапное развертывание истории по аналогии со временем года, то поймете, что зима — это 
еще не конец. Снова наступит весна. Бог, зная, в каком направлении движется история, подготавливает человечество к 
весне, рассылая по всему миру своих первопроходцев. Бог долго готовил их. 

Религии своим бездействием обречены на гибель. Они не исполняют своего предназначения. Кризис христианства 
влечет за собой кризис демократии. Бог надеялся, что религии будут вечнозелеными деревьями, а Он — их корнем. Но 
ствол этих деревьев омертвел. Они должны подать знаки возрождения к новой жизни. Никакие холода не должны 
помешать взойти новым росткам. 

Корень — это Бог 

Если новая весна разрастется до масштабов Вселенной, кто станет ее встречать? Это будут не сухие отжившие сучья и 
стволы, а молодые побеги и веточки. Маленький побег, идущий прямо от корня, зеленеет и растет даже зимой. Ветвь 
может быть и невелика, но она связана с Богом, своим корнем. 

Бог старается подготовить наступление вселенской весны. Для этого Он растит принцев и принцесс. Когда закончатся 
все приготовления к весне, несущей жизнь, Бог отсечет отгнившие ветви и ствол. Подобная обрезка проводится на всех 
уровнях: семьи, рода и нации. Вся энергия, исходящая от корня, передается вечнозеленым побегам. И они доносят 
благо до всех уровней. Церковь Объединения подобна такому малому побегу. Однако она растет, переходя от 
масштабов семьи к национальным и мировым. Поднявшись до мирового уровня, мы осознаем, что нас ожидает 
вселенская весна. С приходом весны климат сам собой изменится. Сибирский холод уйдет в прошлое. 

Сейчас внутри коммунизма наметился раскол. Первоначальные идеи коммунистического интернационала развеялись и 
оказались низведены до национального уровня. Деревья сатаны пока стоят, но их листья опадают, а ветки засыхают. 
Золотой век коммунизма клонится к закату. 

Когда наступит поворотный момент? 1976 года, июня месяца, первого дня. Если мы добьемся убедительного успеха на 
стадионе Янки, свободный мир войдет в пору вселенской весны и развернет борьбу за свое процветание. Мы заслужим 
уважение и доверие всего мира. 

Обладая огромной силой, Бог вскоре взрастит гигантское дерево. Это вечнозеленое дерево будет закалено сибирскими 
ветрами. С наступлением весны оно будет расти не по дням, а по часам. Если мы принесем весну свободному миру, 
она смягчит мороз коммунистической цивилизации. 

Повсюду, куда ни бросишь взгляд, мир пребывает в состоянии безнадежности. Однако надежда есть. Семя является 
носителем новой жизни. Загрубев на холоде, вы сохранили внутреннее горение жизни. Весеннее тепло растопит 
ледяную корку, и вечнозеленое дерево покроется молодыми листочками. 
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Цивилизация, к созданию которой стремился Бог, пока не вошла в пору расцвета. Вы знаете: Бог еще не смакует вкус 
истории. Прежние цивилизации, основанные на религиях прошлого, не смогли переступить национальные границы. 
Значит, рост нового вечнозеленого дерева должен начаться на межнациональном уровне. Религии прошлого оказались 
бессильны преодолеть расовые барьеры между представителями разного цвета кожи. Но мы знаем, что Бог в этом 
смысле — дальтоник. 

Любить всю Вселенную 

Коммунизму не удалось подняться выше материалистических представлений. В свою очередь религии делали упор на 
духовность, полагая материальный аспект менее важным. Обе эти доктрины отличает однобокость. Однако Церковь 
Объединения трактует Вселенную как совокупность духовного и физического мира. Обратите внимание, насколько мы 
— другие. Остальные поклоняются Богу, чтобы добиться от Него милости, мы же стремимся дать Ему свободу. Если вы 
прониклись этой истиной, ничто не может быть более возвышенным и величественным, чем наш идеал. 

Вспомните, какими вы были прежде и в духовном, и в нравственном смысле. Лицо осталось прежним, но мысли и склад 
ума изменились. Неведомая сила, сотворившая с вами такую перемену, нерушима. Вы наполнились энергией. В вашем 
распоряжении есть формула совершенства. Вам осталось лишь применить ее в широком масштабе. Двадцать лет 
назад члены Церкви Объединения трудились на индивидуальном уровне. Деятельность, как и формула, осталась 
прежней, но масштаб — расширился. 

Американцы всегда были гордецами. Но теперь им нечем гордиться, и ими утрачена цель. Если американцы обретут 
новую надежду, остальной мир последует за ними. 

Мероприятие на стадионе Янки подобно большому камню, брошенному в огромное озеро. Круги от него разойдутся 
вширь. Мы окажем влияние на весь мир. Не останется в стороне и коммунистический мир. Бог испытывает нас, 
наблюдая, станут ли распространяться волны. Поэтому в марте на нас обрушился ураган негативизма. Бог надеется, 
что нам достанет сил, чтобы выдержать такую катастрофу, как взрыв бомбы в нашем церковном центре во Франции. Я 
уверен, что вам хватит выдержки. Провожая своих представителей в 120 стран, я напутствовал их словами: «Вы — 
семена Небес и должны рассеяться. Вы должны достичь расцвета. Из семени прорастет корень. Корень углубится в 
землю, и вы станете расти». Они преисполнены мужества и решимости. 

Бог втайне готовит приход колоссальной вселенской весны. Поэтому в условиях холодов Он готовит одну группу 
избранных. Эта группа жизнеспособна и готова принести в наш мир новую цивилизацию. Древние, субтропические и 
коммунистические цивилизации были обречены. Новая вселенская весенняя цивилизация будет процветать вовек. 

Вечнозеленый сад 

В борьбе мы пережили тяжелую зиму, но пробил час. Теперь нам улыбается весна. К 1981 году наступит вселенское 

лето. Когда мы вступим в это лето, повсюду вырастут вечнозеленые деревья. Вы хотите встретить вселенскую весну? 

У вас широкая улыбка, выражающая радость, не имеющую себе подобной в течение всей истории прошлого. Ваша 
улыбка осветит весь мир, и Бог тоже улыбнется. Бог и человек заключат друг друга в объятия, и все, что только есть 
под солнцем, — трава, деревья, насекомые, птицы — запоет песнь весны. 

Весна — время любви. Почему любовь бессмертна? Потому что она имеет свойство соединять. Любовь порождает 
жизнь. Любовь столь сильна и горяча, что способна растопить Вселенную. Сила любви принесет на землю весеннее 
цветение. 

Бог любви правит нами, будучи выше национальных или расовых ограничений. Мы движемся вперед, навстречу 
неотвратимой вселенской весне. Бог назначил нас предвестниками весны. Мы готовимся к собранию на стадионе Янки, 
чтобы там провозгласить ее приход. Это наполняет нас ликованьем! 

Нью-Йорк — город, полный отчаяния. Мы должны принести сюда духовное обновление. Мы создадим весеннюю 
атмосферу. На стадионе Янки от имени всей Вселенной будет дан пир по случаю прихода весны. Подобно весне, 
которая наступит повсюду, вы должны побывать на каждой улице, в каждом доме Нью-Йорка. Вам необходимо 
разнести признаки грядущей весны в каждый дом, заглянуть и в отдаленные части города. Поднимите руку те, кто 
действительно хочет стать предвестником весны. 

Современность в свете истории провидения 

23 февраля 1977 года, Нью-Йорк 
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Как вы знаете, сегодня день рождения Истинных Родителей. Тема моей сегодняшней проповеди: «Современность в 
свете истории провидения». Согласно Принципу со времен грехопадения Адама и Евы ответственность за 
грехопадение лежала на всех поколениях грешных людей. Если бы Адам и Ева не согрешили, они достигли бы 
совершенства, и не только они, но и вся Вселенная. 

Бог рассчитывал, что Адам достигнет совершенства, а за ним — Ева. Затем они должны были создать первую 
человеческую семью, посредством которой дети Бога преумножились бы и сформировали одну нацию, а за ней — 
другую. В конце концов, весь мир был бы заселен потомками Адама. Бог ожидал, что будет только один народ — 
потомки Адама, одна раса — раса Адама, единое сердце — сердце Адама. Центром Вселенной были бы Бог и Адам с 
Евой. Как центр творения, Бог находился бы в центре нашей повседневной жизни, владычествуя над творением и 
людьми. 

Традиции, история и весь образ жизни людей происходили бы от Бога. У всех людей была бы единая традиция, 
основанная на любви Бога. В таком совершенном мире человек не избежал бы любви Бога. Это было бы невозможно.  

Все дети по природе своей скучают без родителей, если не видят их хотя бы несколько дней. Эта черта присуща 
изначальной природе человека; все мы хотим вернуться к нашему родителю — Богу. Необходимо восстановить наши с 
Ним нерушимые отношения, потому что человек не в силах выдержать одиночества в оторванности от Бога. 

Человеку есть, чем гордиться. Знаете чем? Высшая гордость человека в совершенном мире — его Отец Бог. Для нас 
нет большей гордости, чем возможность сказать: «Бог — мой Отец; Всемогущий Бог — мой Отец». Второй источник 
гордости — в любви Бога; я могу ее монополизировать. И третий источник гордости человека в совершенном мире — 
это когда он может сказать: «Я — наследник Божьего Царства. Я могу наследовать все, что принадлежит моему Отцу». 
Не правда ли, этим можно гордиться? В нашем мире люди гордятся социальным положением: «Мой отец — доктор 
наук, профессор Гарварда, премьер-министр»; или: «Я — член королевской семьи». Вот что становится для многих 
источником гордости. Но только подумайте — вы можете сказать: «Мой Отец — Бог». 

Многие в нашем обществе гордятся тем, что их отец — какая-нибудь важная личность, но в большинстве случаев эти 
люди не испытали особой любви от своих знаменитых родителей. А когда вы говорите: «Бог — мой Отец», вы уже 
подразумеваете, что Его любовь принадлежит вам. Не чувствуя любви в отношениях с Ним, вы не назовете Его своим 
отцом. Допустим, вы — сын знатного человека и живете в его доме. Вся прислуга знает, что рано или поздно хозяином 
дома станете вы, вы взойдете на трон. Поэтому все относятся к вам с уважением. Так же все в Царстве Бога знают, что 
вы — сын Бога. Поэтому все творение, включая ангелов, должно относиться к вам с уважением. 

Бог хотел жить с человеком как отец с сыном, жить в семье человека. В Царстве Бога должны были жить Его дети. 
Возникли бы культура и традиция Бога, и установился бы вечный Божий мир. Таким видел Свой идеал Бог. 

Что является объектом желаний, устремлений и надежд человека? Высшее желание человека — стать сыном 
(дочерью) Бога. Во-вторых, человек хочет заслужить любовь Бога, и, в-третьих, он стремится унаследовать Божье 
Царство в полной мере. Для человека нет большей надежды, чем осуществление этих трех желаний. 

Для того чтобы стать детьми Бога, мы должны унаследовать Его род. Что бы было, если бы грехопадения не 
произошло? Во-первых, мы появились бы на свет уже детьми Бога. Грехопадение жестоко разделило человека и Бога. 
Греховная любовь стала причиной появления падшего рода. Единство Адама и Евы, основанное на Боге, было 
подменено единством архангела и Евы. Архангел, слуга Бога и человека, занял позицию Бога и подчинил себе 
человечество. Люди оказались во владычестве не Бога, а слуги. 

Порождение сатаны 

Со времен грехопадения все люди рождались в семье не Бога, а сатаны. Люди ведут свое происхождение от сатаны. 
После грехопадения нам нет смысла называть Бога своим отцом, как бы мы ни старались. Оскверненный 
грехопадением мир эгоистичен. В ущерб Богу и всему остальному центральное место принадлежит собственному «я». 
Как бы ни старались люди сосредоточить свои мысли на Боге, это для них практически невозможно, поскольку хозяин 
мира — сатана, а не Бог. 

Противоречия, борьба и разруха заполнили все страницы истории грешного человечества. Люди создали сатанинскую 
культуру, в которой главное место занимает борьба и разобщенность, в отличие от культуры Бога, несущей единство и 
гармонию. Но даже в таком мире у каждого человека есть врожденные желания, желания изначальной души. Совесть 
всегда пытается вернуть человека в изначальный центр — к Богу. Чтобы это произошло, необходимо спасти человека 
от пут сатаны. Поэтому всем, кто твердо решил приобщиться к Богу, приходилось выносить невероятные страдания. 

Всю историю человечества можно описать как состояние непрекращающейся войны. Человек оказался меж двух огней. 
Шла война за право владеть человеком. Из-за этого пошли все несчастья человека. Борьба началась на уровне 
личности и перекинулась на семью, род, нацию и мир. Людей кидало из крайности в крайность, то к добру, то к злу.  
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История — это война между добром и злом. В каждой жестокой схватке всякий раз побеждала сторона добра. Бог 
одерживал победу на каждом уровне, постепенно расширяя Свою территорию. Во время войны обе стороны несут 
огромные потери. Царит полный беспорядок. Как отличить сторону добра от стороны зла? Сторона зла всегда нападает 
первой. Первый вопрос, который задает учитель двум избившим друг друга в кровь ученикам: «Кто зачинщик?» Чью 
сторону займет учитель? Не того, кто начал, а того, кто оборонялся. Разве не так? 

Представьте класс, в котором много учеников и один из них хулиган. Он не хочет учиться, постоянно создает всем 
проблемы. И вот однажды, когда он сидит тихо и спокойно, на него вдруг нападают. Каким бы хулиганом он ни был, в 
этом случае учитель займет его сторону. 

Зло всегда инициативно, всегда нападает первым. На протяжении всей истории Бог, как учитель, смотрел на все 
происходящее, определяя, кто выступил в конфликте первым. Бог всегда на стороне тех, кто защищается. Поэтому на 
протяжении всей истории в войне всегда проигрывал тот, кто начинал борьбу. Вселенский учитель Бог всегда стоит на 
защите слабых, тех, на кого нападают. 

Почему зачинщик войны — всегда на стороне зла? Вспомните историю. В самом начале зло проявило инициативу, и 
это привело к грехопадению. Зло вкралось в отношения между Богом и человеком, между Адамом и Евой и нанесло по 
ним удар. Таков изначальный характер зла. Удар может причинить вред или вызвать разрушения, но, согласно 
универсальному закону, тому, кто нанес этот удар, придется не только возместить потери, но и заплатить штраф. 

Бог знает этот универсальный принцип. Вы думаете, Бог когда-нибудь провоцирует войну? Нет, Бог никогда этого не 
делает. Могут ли это сделать приверженцы Бога? Могут ли они сказать: «Бог, Ты слишком добр. Ты посиди, а мы 
пойдем в атаку»? Настоящие сторонники Бога никогда не спровоцируют войну. Агрессия чужда Божьим людям. 

Поборники Небес всегда подвергались нападкам, но они стойко держались и двигались вперед. Таково качество 
Божьих людей. Всегда гонимые, они противостоят нападкам и никогда не сдаются. Согласно закону Вселенной, тот, кто 
подвергся нападению, выходит победителем. Агрессор должен заплатить за нанесенный ущерб, а также штраф. Вы 
должны выдержать и пережить нападки на личном уровне, на уровне семьи, нации и мира. Вам нужно выдержать, 
выжить, выстоять. В конце вы обретете всю Вселенную, потому что сатане и злу придется с лихвой заплатить вам за 
все беды. Так сторона Бога одержит победу. 

Вселенная будет у ваших ног 

Вся Вселенная может восстать против вас, несмотря на то, что на вашей стороне правда и справедливость. Если вы 
выдержите, сможете выжить, Вселенная будет у ваших ног. Выше Вселенной нет ничего. Сатана — прародитель и царь 
всех агрессоров. Бог — царь всех обороняющихся. 

Может показаться, что нападающий полностью уничтожает добро, но Бог набирает дополнительную силу и мощь, и 
захватчик в конце концов проигрывает. Бывают люди плохие и хорошие. Плохой человек, напав на хорошего, может его 
уничтожить. Но на этом дело не заканчивается. Бог будет искать другого, более сильного поборника добра, пока не 
найдет такого человека, род, нацию, которые смогут выдержать нападение и остаться в живых. Бог никогда не сдается. 
Пока Бог жив, добро не может ни погибнуть, ни сдаться. 

С точки зрения Бога, борьба между добром и злом еще не началась. Она многократно оттягивается, откладывается. 
Принцип учит, что Бог может продлить историю провидения, если определенные условия не были выполнены вовремя. 

Главный ход развития истории таков: сатана всегда нападает и проигрывает, Бог всегда подвергается нападкам и 
выигрывает. Обратимся к примеру первой мировой войны. Развязав войну, Германия сама же и потерпела поражение. 
Почему? Немцы были уверены в победе, иначе они не начали бы войну. Сатана всегда считает, что победит, поэтому 
он вынуждает начинать боевые действия. Но никому не дано права нарушать Небесный закон. Таков Принцип. 
Германия и Япония развязали вторую мировую войну и проиграли ее. Бог, верховный судья, наблюдая за 
происходящим, заявил: «Вы нарушили универсальный закон». 

Сейчас в мире наблюдается противостояние коммунистического и свободного мира. Какая из сторон более агрессивна 
и разрушительна? Какая из сторон разжигает конфликт? Полагаясь на универсальный закон, Принцип, можно ли 
ожидать окончательной победы коммунистов? 

Как далеко может продвинуться сатана? Это крайне важный вопрос. Коммунисты не могут захватить более двух третей 
мира. Результаты обеих мировых войн показывают, что захватчикам сопутствовал успех до тех пор, пока они не 
завоевали две трети мира. Они уже решили, что победа им гарантирована. Во второй мировой войне Германия 
захватила большую часть Европы, Япония — практически весь тихоокеанский регион. Но последняя треть для сатаны 
недосягаема. 

Все это происходило потому, что грехопадение совершилось во время периодов формирования и роста, то есть 
захватило две третьих всего периода. Сатана не мог проникнуть на стадию завершения. Итак, сатана может отобрать 
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две трети чего угодно, но последняя треть ему неподвластна. По такой формуле происходило развитие истории 
человечества. В любой момент хотя бы один уровень оставался незатронутым. Всегда неведомо откуда появлялась 
группа, возвращавшая людей к вечным целям. Такими были группы верующих.  

Верующие всегда не давали покоя власть имущим. Они всегда стремились к Богу, поэтому не ограничивались 
национальными, расовыми, культурными рамками. С ними трудно было договориться, поскольку они не подходили под 
общепринятые критерии оценки. На протяжении всей истории группы верующих представлялись угрозой для 
правительства. Их нельзя было уговорить. Они не боялись угроз расправы, смело заявляя: «Давайте, убивайте!» 

Правительства боятся религий 

Появление каждой новой религии очень болезненно воспринималось правительствами, которые стремились тут же ее 
уничтожить, чтобы не допустить расцвета. Суверенные государства обычно крайне обеспокоены сохранением своей 
целостности, в то время как верующих не беспокоит близость врага. Более того, они могут даже открыть ворота 
неприятелю. И это беспокоит правительство. 

Правители всегда рассматривали религии как особую проблему и старались всеми способами подавить их 
деятельность и обвинить во всех грехах: «Вы — шпионы; вы — насильники; вы — возмутители порядка». Так на чьей 
стороне правда? Кто агрессор — правительство или религии? Кто представляет зло — правители или верующие? 

Верующие люди и их религиозная деятельность всегда были связаны с Божьим Принципом. Христиане пришли в Рим 
совершенно безоружными. А у Римской империи было все, включая обученную, дисциплинированную армию, и она 
постоянно подвергала христиан гонениям. Христиане терпеливо сносили побои и продолжали свое дело. Хотя многих 
постигла мученическая смерть, христиане не сдались, а сдалась Римская империя спустя 400 лет. 

Не зная Принципа, многие недоумевают: «Почему Всевышний, всемогущий Бог допускает страдания Своих детей?» 
Многие пытаются доказать, что Бога нет или что Он беспомощен. Изучив Принцип, вы узнаете, где Бог.  

Руководствуясь следующей формулой, можно высчитать время наступления последних дней. Внимательно 
наблюдайте за тем, что происходит в мире, и вы поймете, когда придет время последних дней. Во-первых, в последние 
дни появится несокрушимая новая религия, на подавление которой восстанет весь мир. Не один руководитель, и даже 
не одно правительство, а целый мир поднимется против этой религии в попытке уничтожить ее. Когда это произойдет, 
знайте, что наступили последние дни. 

В последние дни появится одинокая группа людей, у которой будут самые высокие цели, но эта группа подвергнется 
преследованиям правительства. Покажется, что вся Вселенная вознамерилась остановить эту группу. Традиционные 
религии начнут давить на нее. Впечатляет, не правда ли? На чьей стороне вы хотели бы находиться? 

История складывается не случайно. Она неотступно следует строгому Принципу. В этом свете мы можем безошибочно 
увидеть себя в этой одинокой, но с самыми высокими и благородными целями группе. Тем не менее весь мир пытается 
осудить нас. Мы горды тем, что принадлежим к этой группе, и считаем это великой честью. 

Вы знаете Принцип, Божью истину, Его секреты. Если Бог посылает в последние дни своего лучшего представителя, 
тот наверняка должен будет разработать стратегию, с которой он озарит мир будто молнией, при том что мир не 
захочет принять его. Он ни за что не отступится от своей цели и будет точно следовать стратегии Бога. 

Принцип учит, что это — самая мудрая стратегия и кратчайший путь к завоеванию всего мира. Мы должны сверкать 
словно молния, чтобы привлечь к себе внимание и вместе с тем гнев всего мира. Для этого мы должны выступить в 
роли раздражающего фактора. Как это сделать? Как вызвать ответную реакцию всего мира? Отобрать у людей все 
деньги? Нет, денег они не пожалеют. Но если вы замахнетесь на тех, кого они любят, то держитесь! 

А кто те, кого они любят? Это вы! Вы — чьи-то жены, мужья, дочери и сыновья. Семейные узы — самый 
чувствительный момент для каждого, и, если возникает угроза посягательства на члена семьи, вся семья тут же встает 
на защиту. За всю историю существования религий никогда не было ничего, подобного движению родителей за 
возвращение своих детей. Сейчас впервые в истории родители устраивают похищения собственных детей. Раньше 
детей крали у родителей, а теперь родители сами крадут вас. 

Последняя схватка 

Такая уникальная, необычная ситуация возникла в ответ на все те невероятные вещи, которые начали происходить на 
земле по воле Бога. Идет решительная борьба между добром и злом. Именно поэтому сложилась такая необычная 
ситуация. Чьих это рук дело — моих или Бога? Бог осуществляет Свой Принцип. Даже иудаизм поднялся против нас, 
обвиняя в антисемитизме. Против нас и христиане, и коммунисты. Американское правительство пока еще не стелет 
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перед нами красной дорожки. Очень интересная ситуация складывается по всему миру. С целью еще больше ее 
испортить, я разослал миссионеров в 120 стран, чтобы они устроили там полное светопреставление. 

Получается, что везде Церковь Объединения очень одинока и весь мир, включая все правительственные структуры и 
религии, стремится ее уничтожить. Куда же я клоню? Неужели я настолько наивен, что не вижу оппозиции? Как же я 
могу спокойно спать? Некоторые мне говорят: «Преподобный Мун, ваша идеология превосходна, но почему бы вам не 
быть дипломатичнее?» 

Лучше быть дипломатичным, чем хорошенько встряхнуть мир? Пусть внимание всего мира будет приковано к нам. Мы 
готовы принять удар. Тот, кто его наносит, становится должником. Самое главное сейчас в том, что я — центр 
внимания в Америке, в Корее, Японии, Африке, Северной Америке и в других странах. Что я делаю, в то время как весь 
мир объединяется, чтобы остановить меня? Кого я представляю — Бога или сатану? Это самый важный вопрос. 

Вы считаете меня представителем Бога, а весь мир будет указывать на меня как на сатану. В демократическом мире 
действует принцип большинства. Сторонником Бога меня считает меньшинство. Большинство кричит: «Он — посланник 
сатаны». Кому верить? Нужно ввести новое демократическое правило: меньшинство плюс Бог — уже большинство! Мы 
— защитники высшей идеологии от Бога. И пока Бог остается на нашей стороне, мы всегда будем большинством. 

Вы должны знать мой секрет, секрет Церкви Объединения. С самого начала своей проповеднической деятельности я 
был постоянно гоним, но никогда не изменял своим идеям, не сдавался и в конце всегда выходил победителем. Такой 
была история Бога и история Церкви Объединения. В Библии говорится, что претерпевший до конца спасется. Против 
меня восстал не один человек, и не страна, и даже не мир. В какой-то момент против меня восстал весь духовный мир 
и даже Бог сказал: «Я тебя не знаю». 

Даже Бог испытывал меня, но я продержался до конца, выдержав даже испытание от Бога. Потом Бог отступился и 
сказал: «Это Мой сын, которому Я могу оставить все Свое Царство». Мы заключили с Богом договор. Бог сказал: «Ты 
Мой долгожданный сын, который сможет начать Мою историю. Ты пришел». А я ответил: «Я искал Тебя и наконец 
узнал, что Ты — мой Небесный Отец, а я — Твой сын». Это — слова завета между отцом и сыном. 

Бог не назовет каждого Своим сыном. Достойный этого звания должен одержать победу над всей историей, заплатить 
все исторические долги. Редко кто способен на это. Богу потребовалось несколько тысяч лет, чтобы найти такого 
человека, и наконец Он его нашел. Мне нечем гордиться, кроме того, что Бог — мой отец, а я — его сын. Я горжусь, что 
мне выпала честь удостоиться любви Бога, стать ее проводником и наследником Божьего Царства. 

Величайшим желанием Адама и Евы в Эдемском саду было стать сыном и дочерью Бога, удостоиться Его любви и 
унаследовать все Его Царство. Но это осталось несбыточной мечтой из-за грехопадения. Теперь я могу провозгласить 
всему миру, что изначальные желания человека и план Бога осуществлены человеком посредством закона искупления 
в процессе восстановления и что теперь осуществление трех благословений стало возможным. 

Победа 1976 года 

В памятном 1976 году весь мир поднялся, чтобы нанести нам удар. В 1976 году произошло два кульминационных 
события в истории Бога: митинги на стадионе Янки и возле памятника Вашингтону. В этом году наблюдался пик 
внимания всего мира по отношению к нашему Движению. В 1976 году обо мне узнал весь мир. События того года, 
произошедшие по воле Бога, запечатлятся навеки как в истории религии, так и в истории человечества. 

Я проиграл или одержал победу? Наши недоброжелатели пристально наблюдали за ходом митинга возле памятника 
Вашингтону. Как они его расценили — как победу или как поражение? 

Я хочу, чтобы вы знали, что митинг возле памятника Вашингтону был решающей победой, ставшей поворотным 
моментом в истории человечества. Прежде гонения на меня не прекращались, весь мир норовил уничтожить меня. Я 
уверен, что многие члены Церкви Объединения, не знавшие формулы провиденциальной истории Бога, думали: «Что-
то я сомневаюсь, что Бог действует через преподобного Муна. Иначе чем объяснить многочисленные гонения на него и 
его изолированность? Почему ему приходится преодолевать так много испытаний и так тяжело трудиться?» Многие 
задавали этот вопрос. 

Подумайте. Даже если Бог зол на правительство или страну, может ли Он, после того как пошлет Своего сына ради их 
спасения, уничтожить это правительство или страну в пылу гнева? Америка считает себя великой страной, но сын Бога 
важнее Америки. Иногда члены Церкви Объединения отчаянно молятся: «Отец Небесный, пусть Твой сын сокрушит 
наших врагов». Я об этом никогда не молюсь и не буду молиться. 

Бог не может так поступить. Он никогда не призовет Своего сына уничтожить врага, поскольку это в корне противоречит 
Его цели, Он скорее допустит, чтобы весь мир восстал против меня. Ведь, нападая на меня, они отдают мне свое 
благословение. Таким образом в последние дни Бог соберет все благословения ради Своей идеологии. 
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Некоторые могут сказать: «Преподобный Мун, теперь я понимаю Принцип. Одного не могу понять, почему вы 
позволяете страдать членам Церкви Объединения? Огненный столп — это вы, поэтому вы и должны страдать, 
преодолевать трудности и побеждать, но не усложняйте жизнь остальных членов Церкви». Но я хочу, чтобы вы стали 
посредниками, которые передадут все благословения миру. Я хочу, чтобы вы получили часть благословения, а для 
этого вам необходимо выдержать нападки. 

Поэтому я не избавляю вас от страданий. Пройдя одинаковые испытания, мы станем с вами одним целым и тогда все 
мои благословения станут вашими. Имея благословения, вы сможете раздать их по всему миру. Благословения, 
которые кто-то откажется принять, станут вашими. Бог тогда скажет: «Иди вперед и пусть все пока останется у тебя». 
Поэтому вы ничем не рискуете. Итак, готовы ли вы подвергнутся гонениям? 

До сих пор на нас постоянно сыпались удары, а мы даже ни разу не обернулись, чтобы посмотреть на своих обидчиков. 
Но теперь настало время, когда мы можем обернуться и посмотреть им прямо в лицо. Почему? Наступило время для 
другой деятельности: теперь мы должны распространить семена Божьего благословения. Мы не увидим дня 
освобождения до тех пор, пока не подвергнемся одновременной атаке всех стран мира и не выдержим ее.  

Вы должны знать, что необходимый уровень свершений не достается благодаря случайным действиям или из прихоти. 
Я строго следовал установленному Богом распорядку, начиная с индивидуального уровня и до уровней семьи, 
общества, страны и мира. Если бы Адам и Ева не совершили грехопадения, они стали бы примером, или символом 
совершенства на каждом уровне, но из-за грехопадения этот пример, задуманный Богом, так и не установился. Никто 
не видел этого примера. 

Я заплатил все долги 

Ветхий завет в Библии — это историческая хроника совершенных человеком ошибок. Во времена Ветхого завета почти 
не было побед. Огромное искупление предстоит заплатить за три основные эпохи: Ветхого, Нового и Завершенного 
завета. Я должен был заплатить все долги прошлого и затем расширить вертикальную историю до победы на 
горизонтальном уровне. До тех пор пока этого не произойдет, ни о каком дне победы не может идти речи. 

Если бы не грехопадение, не было бы ни христианства, ни конфуцианства, ни буддизма. Было бы только «адамство», 
то есть учение, унаследованное от Адама. Вокруг Адама и Евы, Истинных Родителей, объединились бы все люди, 
словно ветви одного дерева. Но Истинные Родители так и не появились из-за грехопадения. В результате 
разобщенность стала неизбежной. Пока не появятся Истинные Родители, чтобы дать начало новой истории, в духовном 
мире не будет единства. 

На протяжении многих лет Бог строил основание для появления Истинных Родителей. Начиная с первобытных племен, 
через всю историю Израиля и затем расширяясь через христианство до мирового уровня, Бог создавал основу для 
нового провидения. 

В течение всей истории провидение развивалось по единому образцу, начиная с индивидуального уровня и до уровней 
семьи, общества, нации и мира. Так, путь Иакова отражает провидение на семейном уровне. Иакову было очень трудно 
получить благословение. Он отправился в Харан, где ему пришлось жить в страданиях 21 год. Вернувшись в Ханаан, он 
наконец получил благословение. Вспомните израильтян. Избранный народ отправился в Египет, где их ждали одни 
беды и страдания. Их вывел из Египта Моисей. Получается, что Иаков одержал победу на уровне семьи, а Моисей — 
на уровне рода или нации. Вспомните также 400-летние страдания христиан в Римской империи, напоминавшие 
мучения израильтян в Египте. Только по прошествии этих лет христианство обрело победу. 

Цель Иисуса 

Покинув Египет, израильтяне смогли построить свое царство Израиля. Если бы Христа не распяли, он объединил бы 
всю арабскую территорию с Израилем, создав единое Царство Бога. Иисус стал бы идеалом Бога, князем мира, не 
символически, а реально. 

Следуя плану Бога, Иисусу надлежало объединить нацию Израиля, после чего охватить все арабские страны, а за ними 
— Индию и Китай. При такой расстановке сил самая могущественная в Европе Римская империя с легкостью вошла бы 
в Великое Царство Иисуса и появилось бы единое Царство Бога. В то время в действительности могло было быть 
создано Царство Небесное на земле. Если бы Иисуса не распяли, христианство начало бы распространяться не на 
Запад, пересекая Атлантический океан в направлении Америки, а в противоположную сторону — к Индии, Китаю и 
другим странам Востока, и только после них — на Запад. Однако из-за распятия христиане развернулись на 180 
градусов и пошли в направлении Рима, Англии, Америки, а потом — на Восток. 

В наши дни Америка представляет собой пример христианской страны; плод христианской истории всего христианского 
мира. Сейчас Америка занимает позицию второго Израиля. Первыми израильтянами были евреи 2000 лет назад. 
Вторые израильтяне сейчас — население Америки. Это космополитическое сообщество людей всех цветов кожи, 
собравшихся со всего мира в одной стране. 
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Хотя внешне все эти люди живут в одной стране, ни духовного, ни физического единства между ними нет; любовь Бога 
пока не может свободно обитать с ними. Движение Объединения станет душой Америки и единым сердцем. Наша 
миссия в том, чтобы объединить сердца всех людей разных цветов кожи. Мы хотим растопить их сердца и сплавить их 
в единый, гармоничный союз. Согласно Принципу, прежде чем искупить ошибки прошлого, необходимо подготовить 
среду. Так вот Америка на данный момент и есть место для нового провидения. 

Мессия не мог прийти снова к израильтянам. Это очевидно, потому что по Принципу Бог не обращается к одним и тем 
же людям или к одной и той же территории дважды. Бог всегда выбирает нового представителя. Новая мессианская 
революция на этот раз развернется в Азии, поскольку у азиатов сильно развит внутренний аспект, они подобны «душе» 
Вселенной. Бог избирает единый народ, глубоко религиозный с древними духовными историческими корнями. Это 
будет один из народов Азии. 

В истории западного и восточного мира прослеживается некая параллель. Например, в истории христианского 
провидения в Европе Великобритания занимала такое же место, как в настоящее время Япония в провидении на 
Востоке, а Италия находится в положении, которое соответствует тому, которое в настоящий момент занимает Корея. 
Полуостров — идеальное место, поскольку он является промежуточным звеном между островами и материком. Новые 
культурные движения расцветают на полуостровах. Культуры эллинская и римская появились на полуостровах — в 
Греции и Италии. Полуостров — место слияния островных и материковых культур в единую культуру. В последние дни 
на Корейском полуострове Западная и Восточная культуры сольются в одну культуру Вселенной. 

 Полуострова всегда играли ключевую роль в истории. На полуострове Индокитай, во Вьетнаме, столкновение двух 
культур привело к войне. Еще во второй мировой войне Корея была аннексирована и потеряла свою независимость, а 
после второй мировой войны к ней пришло освобождение. Америка не должна оставлять Корею. Она отказалась уже от 
многих стран Азии, например Вьетнама, а сейчас в новой администрации идут разговоры о выводе войск из Кореи. 
Америка от этого ничего не выгадает. По провиденциальным причинам Америка не должна оставлять своего 
положения в Корее. Связь между Соединенными Штатами и Кореей принесет огромное благословение. Если эта связь 
порвется, у Америки возникнут большие проблемы. 

Во время второй мировой войны противостоящие Богу силы Японии и Италии были разгромлены союзными войсками. 
Та победа была подарком для Америки от Бога. 

Согласно Божьей воле, Америка должна отвечать за развитие всех стран, находящихся на стороне Бога. Америка не 
должна отказываться от своей роли, особенно в пользу коммунистов. 

Позиция ООН 

ООН, символ мирового правительства, образовалась по воле Бога. Однако Бог хотел, чтобы руководящую позицию 
заняла Америка и не допустила вмешательства безбожных коммунистических сил в ООН. После второй мировой войны 
Америка начала постепенно уходить от ответственности. Более того, позволив коммунистам проникнуть в ООН, 
Америка неразумно предоставила форум для коммунистической пропаганды. Теперь ООН — инструмент в руках 
коммунистов. 

Тысячи американских молодых людей пролили свою кровь во время второй мировой войны. Бог дорого заплатил. 
Бесценна пролитая кровь, которую Америка опрометчиво передала в руки врага. Как страна, Америка упала в глазах 
Бога. Она собрала Божий урожай, а потом весь его отдала сатане. Можно ли простить такое? Сатана, заполучивший 
прекрасный урожай Бога, не удовлетворился этим. Он послал своих людей в самое сердце ООН, чтобы задушить 
Соединенные Штаты. 

После второй мировой войны в Америке начался период депрессии. Америка стала сдавать свои позиции на 
политической арене, переживая большие трудности в экономике. Более того, начался упадок духовности и 
нравственности. На протяжении 2000 лет Америка успешно распространяла Слово Божье по всему миру. Но за 
последние несколько десятилетий христианская культура, в особенности в Америке, начала разрушаться. В результате 
этого очень резкого упадка традиции и накопленный за 2000 лет багаж разрушаются за какие-то 20 последних лет. 
Почему? В глазах Бога Америка не оправдала звание образцовой страны. 

В шестидесятые годы, трагическая авиакатастрофа, повлекшая за собой смерть Генерального секретаря ООН Дага 
Хаммаршельда, а также убийство молодого президента Кеннеди были нехорошими предвестниками для свободного 
мира. С тех пор Америка неуклонно катится вниз. Администрация Никсона оказалась напрочь прогнившей, когда 
разразился Уотергейтский скандал. Администрацию сместили, но курс остался прежним. По мнению Бога, кто-нибудь 
должен вмешаться, чтобы в корне изменить курс. Нам остается смотреть и ждать, что произойдет. 

Я — религиозный лидер. Выступая во время Уотергейского скандала, я хотел помочь преодолеть кризис и призывал к 
национальному единству в духе христианских традиций. Я знал, что Уотергейтский скандал — на руку только 
коммунистам. Пользуясь тем, что страна в шоке от Уотергейтского кризиса, прокоммунистически настроенные студенты 
активизировали свою пропаганду в университетах. Например, в Университете Колумбии коммунисты среди бела дня 
раздавали свои пропагандистские материалы. 
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Коммунисты активно участвовали в президентской предвыборной кампании. Они пытались повлиять на ход кампании 
так, чтобы продвинуть того кандидата, который поддержит их курс. В Нью-Йорке перед нашим Центром международной 
миссионерской деятельности состоялась демонстрация левого толка в поддержку Картера. Вы думаете, партия левых 
заинтересована в Картере, как в человеке? Это не так. Администрации Картера следует проявлять максимум 
осторожности и бдительности, поскольку неамериканская группа людей, тщательно проанализировав ситуацию, 
поддержала его с целью иметь для себя определенные выгоды. 

Права человека 

Для действующей администрации очень важным пунктом является вопрос о правах человека. Это хорошо, но что 
администрация планирует предпринять против тех, кто нарушает права человека? В Северной Корее как минимум три 
миллиона людей были уничтожены коммунистическим режимом Ким Ир Сена. В Китае при правлении Мао 150 
миллионов людей лишились жизни. Во время большевистской революции и за последующее время коммунистического 
правления в Советском Союзе подверглись уничтожению более 70 миллионов человек. Газета «Нью-Йорк Таймс» 
сообщила, что во Вьетнаме к настоящему времени число жертв достигло 600000 человек. Так кто же самый злостный 
нарушитель прав человека? Коммунисты не просто нарушают права, они посягнули на саму человеческую жизнь!  

В конгрессе обсуждают тему взяточничества и коррупции правительства Кореи. Однако подумайте: то, что происходит в 
Корее, кажется незначительным по сравнению с тем, чем занимаются огромные нации, которые пытаются оказать 
влияние на конгресс США. Даже дружественные страны, такие, как Израиль, Англия, Германия и Япония, пытаются 
оказать давление. 

Проблему шпионажа Корейского ЦРУ раздули до невероятных размеров. Всем кажется, что Нью-Йорк буквально 
наводнен агентами КЦРУ, хотя их скорее всего не больше 10—12 человек. При том, что от Советского Союза, как это 
известно, в Америке действуют более тысячи агентов КГБ. И это только для ведения главных операций. За ними стоят 
тысячи студентов, профессоров и различных организаций, которые внедряются во все области жизни американцев.  

Тот, кто борется за права человека, должен стать активным борцом против коммунизма, поскольку в истории еще не 
было режима, нарушающего права человека в большей степени, чем коммунисты. Коммунисты не обсуждают вопрос о 
правах человека, поскольку отрицают даже право человека на жизнь. Для них жизнь человека так же ничего не значит, 
как жизнь насекомого. 

Человеку очень важно иметь права, и мы должны гарантировать их. Мы должны обеспечить право на жизнь каждого, 
кто живет в коммунистической стране. Именно поэтому я занимаю непреклонную позицию против коммунизма и 
объявляю коммунизм врагом Бога и человечества. И я не отступлюсь от своих убеждений ни на шаг. 

Коммунисты знают, что я их злейший враг, поэтому пытаются нас уничтожить. Есть даже церкви и правительственные 
структуры, которые объединились с коммунистами в борьбе против нас. Это очень печально. Газеты пытаются 
нарисовать очень неприглядный портрет: «Преподобный Мун — агент КЦРУ». Это невероятно, это просто какая-то 
чепуха! У меня нет столько свободного времени, чтобы еще работать агентом КЦРУ. В своих убеждениях и целях я не 
зациклен на Корее. Мои цели связаны с Америкой и всем миром. 

Ни один президент не выступал так, как я на стадионе Янки, ни один не говорил о том, что страна пылает и ей нужен 
пожарник, что страна нравственно больна и ей нужен врач. Я приехал сюда как пожарный, как врач. На собрании возле 
памятника Вашингтону я сказал: «Предоставьте молодежь мне. Я перевоспитаю молодых людей, чтобы они смогли 
стать настоящими освободителями всего мира». Ни один религиозный или политический лидер в истории Америки не 
говорил таких слов. Я их произнес, потому что у меня есть на то причина. 

Америка не понимает 

Америка очень плохо обращалась со мной. Американцы не знают меня. Но наступит день, когда они поймут, что я 
самый почитаемый и значительный из всех именитых гостей, когда-либо посещавших эту страну. И вы должны знать, 
что защищать это придется вам. Никто не сможет заставить вас отречься от своей веры в Бога и Его Царство, от вашей 
им преданности. Ничто не заставит вас забыть этой идеологии: ни атомная бомба, ни военная сила, ни оружие. Отныне 
вы непобедимы. 

Я пришел не ублажать правительство или политиков; я — пророк, посланник Бога. Если мне есть что сказать, я должен 
это говорить, что бы это ни было. Я прекрасно понимаю, что некоторые вещи, о которых я говорю, раздражают 
определенные правительственные круги, не желающие слушать об этом. Но я должен говорить истину; и никто меня в 
этом не остановит. Не нужно никому доверять. Мы должны полагаться только на себя, поскольку выполняем миссию, 
данную нам Богом. Мы собрались не для себя, а для оказания влияния на страну, поскольку это воля Бога. Много лет 
назад я поставил перед собой эту цель. Меня не смущает опасность, поскольку моя жизнь мне уже не принадлежит.  

Корея и Америка не должны расстаться. Если между ними порвется связь, произойдет трагедия. Следя за ходом 
развития истории, Бог прекрасно понимает, во что выльется безудержный либерализм и повсеместное 
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распространение мощи коммунизма. Ситуация удручающая. Из-за этого Бог послал меня в Америку как своего агента. 
Бог попросил меня удержать Америку, не дать разорвать связи между Америкой и Азией, вернуть Его благословение 
христианскому миру и потом освободить народ от коммунизма. Таково распоряжение Бога. 

Я не шутил, когда говорил, что поеду в Москву. Когда коммунисты слышат, как я говорю: «Наша цель — Москва», они 
смеются. Двадцать лет назад в Корее, в комнате с протекающей крышей, где помещалось не более двух-трех человек, 
я говорил об объединении мира. Еще тогда я предсказал, что буду проповедовать по всему миру и разошлю своих 
миссионеров в 120 стран, я предсказывал также нашу кампанию в Америке. Двадцать лет назад те, кто слушал меня в 
той маленькой комнате, считали эти идеи безумными. 

Сейчас по сравнению с масштабом коммунистического мира гостиница «Нью Йоркер» похожа на ту маленькую каморку 
двадцатилетней давности. Нас лишь небольшая горсточка людей, но мы говорим об освобождении мира от 
коммунизма; мы уже поговариваем о Москве. Я уверен, многие смеются над нами. Пусть пока посмеются. В одном я 
уверен: в коммунистическом мире дети коммунистов принадлежат Богу. Следующее поколение молодых людей 
Советского Союза перейдет на мою сторону. 

О них позаботится духовный мир. Он явит себя и раскроет им истину. Эти дети будут сражаться против идеологии 
своих родителей; такова стратегия Бога. Он уже начал Свою операцию. Даже в Америке некоторые члены 
правительства, а иногда и Конгресса начинают получать откровения. За кулисами происходят невероятные духовные 
явления. Началась духовная атака Небесной стороны. 

Чем я занимался последние несколько десятилетий? Мое дело исторической важности — провозглашение победы во 
имя Бога от имени всего человечества. Перед Небом и землей я приобрел звание победителя во имя Бога. В истории 
таких людей еще не было. 

Мне пришлось пережить невероятные страдания 

Я мог избежать страданий, но я знал Принцип. Согласно Принципу, я должен был пережить большие страдания, чем 
любой другой человек на земле. За тысячи лет истории люди совершили бесчисленное множество грязных грехов. 
Ради освобождения людей от грехов истории я должен был спуститься на самое дно греховного мира. Я выполнял 
любые виды работы, какие существуют, за исключением, пожалуй, военной службы, поскольку я отказывался стрелять. 

Я испробовал в своей жизни, наверное, все. Я был нищим и спал на улице. Я знаю, что чувствует бездомный холодной 
зимней ночью, когда ему приходится спать на снегу. Я был чернорабочим, фермером, докером, спортсменом, жил в 
горах. Я был рудокопом на шахте. Все, чем может заниматься добропорядочный человек, я испробовал. Зачем? Я 
хотел оставить в каждом уголке, на каждой тропинке тоненькую шелковую нить жизни, чтобы все грешники могли 
взобраться по ней к Богу. 

Я испытал трудности не только из-за корейцев. С тех пор как я приехал в Америку, мне не дают покоя американцы. 
Белые, желтые и чернокожие решили растерзать меня на куски. Откуда приходят деньги: из американского движения ко 
мне или наоборот? Я — родитель и даже более того, и я беспокоюсь о вашем финансовом положении. Маленькая 
страна Корея всегда старалась заполучить от Соединенных Штатов побольше военной силы, экономической помощи и 
выжать побольше денег. Я делаю все наоборот. Я приехал из Кореи и теперь вкладываю в Америку все, что у меня 
есть — труд, сердце, душу. Поэтому, что бы ни говорили американцы, моя совесть чиста. 

Я хочу, будучи родителем, отдать все своим детям со всего мира. Я хочу всем им — американцам, южноамериканцам, 
африканцам и европейцам — купить дома. Я хочу быть родителем представителей всех рас и народов земли. Я 
зарабатываю необходимые деньги; я не зависим от вашей экономики. Заботьтесь, пожалуйста, о себе и выполняйте 
свою миссию. А я тем временем добуду Небесное благословение и часть его достанется вам. Так, например, наш 
Центр международной миссионерской деятельности не был построен за счет вашего сбора средств. 

Ни здание Тиффани, ни здание главного офиса на 43-й улице не были куплены на ваши деньги от сбора средств. Вы 
ведь этого не знали? В газетах не пишут о том, что я использую все средства для помощи Америке. Теперь вы знаете, 
но газеты об этом все равно не напишут. 

Я испробовал все 

Я хочу стать уникальным человеком. Я попробую и сделаю все, что может человек. На самом деле я уже попробовал 
все, что возможно. 

Еще в школе я был чемпионом по корейской борьбе. Я до сих пор очень крепкий, и вам не побороть меня. Я знаю 
риторику, владею искусством каллиграфии, могу за ночь написать литературное произведение. Когда я вел воскресную 
школу, я пользовался большой популярностью за свои рассказы о Боге. Меня слушали, раскрыв рты, часами. У меня 
выразительная мимика. 
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Я хорошо разбираюсь в мировых шедеврах литературы. В северокорейской коммунистической тюрьме все стали моими 
друзьями, последователями в какой-то степени. Я всем симпатизировал, поскольку умел понимать людей и их нужды. 
Рядом со мной они забывали об усталости, страданиях, беспокойстве, как будто в лучах весеннего солнца. Среди 
фермеров я тоже свой человек. Я умею говорить на их языке и сразу становлюсь центром внимания. Все приглашают 
меня: «Приходи на ужин! Попробуй картошку с моего огорода!» 

История подобна реке, она имеет главное русло, но, в отличие от реки, у истории были отсечены все притоки. Сейчас я 
расчищаю весь мусор, чтобы прочистить канал и впустить воды жизни. Я возрождаю все притоки истории. 

Я абсолютно убежден, что смогу сделать все, что предназначено человеку. Будучи основателем религии, я установил 
для себя самую высшую планку критериев. Великие духовные деятели достигали высокого уровня, но также совершали 
ошибки. Я решил подняться на самый высокий уровень и исправить все ошибки человека. И я этого достиг. 

В духовном мире до сих пор не было свободного передвижения. Обитатели его были ограничены пространственно. Я 
хочу, чтобы свободно потекли реки из духовного мира в физический и в обратном направлении. Сейчас сломаны все 
преграды, поэтому связь между двумя мирами может очень легко осуществляться, как кровообращение в человеческом 
теле. 

На протяжении всей истории существовали притоки на уровне семьи, рода, страны и мира. Я начал расчистку завалов с 
самого верха, чтобы открыть путь воде. До сих пор каждая из религий была отдельным ручейком. Иудеи говорят: 
«Только иудаизм важен», христиане говорят: «Только христиане придут к Отцу, всех остальных ждет ад». Верующие, 
страдая высокомерием, не могли найти связь друг с другом. Но кто-то должен расчистить основное русло, в которое 
впадают все ручейки, чтобы вода жизни могла перетекать из одного ручейка в другой. 

Чтобы объединить все религии мира, нужно знать суть каждой из них: иудаизма, христианства, буддизма и т.д. Если в 
духовном мире установится единство, оно перейдет и на мир физический. Это и есть моя задача. На земле я 
собираюсь проделать ту же работу, которая уже была проделана в духовном мире, и тогда духовный и физический мир 
объединятся. 

Объединение духовного и физического мира 

До сих пор мир духовный и мир физический были разъединены, и поэтому между нашими душой и телом не было 
единства. Не объединив мир духовный с физическим, мы не добьемся единства души и тела. Процесс установления 
единства будет сопровождаться невзгодами и трудностями на каждом уровне: индивидуальном, семейном, родовом, 
национальном и мировом. Мне уже пришлось с этим столкнуться, когда я заставлял себя идти вперед. Наверное, на 
словах все проще. Говорить легко, но, задумайтесь, какую трудноразрешимую задачу мы поставили перед собой на всю 
жизнь. 

Вы станете победителями на индивидуальном уровне, если не согнетесь под грузом всего духовного мира, который 
свалится вам на плечи, а за ним — и физического мира. Чтобы победить как личность, вам нужна в первую очередь 
выносливость. Потом ваши силы и возможности перейдут на всю вашу семью. 

На личном уровне Иисус выдержал давление духовного мира и не поддался искушениям, но он не смог подняться на 
семейный уровень. Ему не дали возможности создать семью, чтобы противостоять давлению мира. Формирование 
семьи Бога началось с 36 пар в 1961 году. В то время вокруг нас поднялось много шума и на нас обрушились гонения. 
Церемония не получилась тихой и спокойной. Обстановка была накаленной, поэтому я разделил женихов и невест на 
три группы. Первая группа участвовала в церемонии рано утром, вторая группа очень быстро прошла церемонию днем, 
а третья — вечером. 

Приходили родители с претензиями: «Кто собирается женить моего сына? Кто собирается выдать замуж мою дочь? 
Верните мне сына, верните мне дочь!» Их противостояние было невероятным. Но с точки зрения Бога, только Истинные 
Родители имеют власть возродить грешных людей в качестве детей Бога и дать им Божье Благословение на брак и 
создание Небесных семей. Бог не наделил этим правом физических родителей. 

В день Благословения 36 пар не только родители, но и правительство проявили повышенный интерес к нашей Церкви. 
Чтобы не расстраивать братьев и сестер, я тайно от них в день Благословения ходил в полицейский участок давать 
показания. 

Весь мир настолько пропитан сатанинским духом, что, когда я появился на свет, мне даже некуда было встать. Мне 
пришлось постепенно расчищать для себя пространство. Всякая битва сопряжена с риском и опасностями. На земле с 
появлением в 1960 году Истинных Родителей возникла семья Бога. Первое Благословение семьи Бога получили 36 пар, 
которые представляли всю историю провидения и становились предками для всего человечества. Благословение 72 
пар означало благословение 36 семей Каина и 36 семей Авеля. 
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У Иисуса было 12 апостолов, каждый из которых должен был стать родоначальником одного из двенадцати родов, 
поэтому Благословение 120 пар означало Благословение каждого из 12 родов через представительство 10 пар, что 
стало условием для создания мирового основания всемирной Семьи Бога. Благодаря этой победе я получил право 
установить по всему миру Освященные земли, тем самым утверждая Божье владычество над землей. 

Следующее Благословение 430 пар означало Благословение всей избранной нации корейцев, независимо от их веры. 
Оно явилось условием для восстановления всех корейцев. Корейская история насчитывает около 4 300 лет. Отсюда 
появилось число 430, которое также соответствует 430 годам страданий израильтян в Египте. Израильтяне покинули 
Египет, промучившись там 430 лет, и мы, подобно им, выступаем в путь к Ханаану, символу Божьего Царства. 

С похода в Ханаан берет начало Царство Божье. Бог объединил провидение на мировом уровне. Поэтому я собрал 43 
пары из числа лидеров со всего мира. Благословение 43 пар предшествовало Благословению 430 корейских пар. 430 
пар, составленных из корейцев, обеспечили всем корейцам условное спасение, дав им познать истину. Точно так же 
через 43 пары, собранные со всего мира, представители всех национальностей и рас мира получили возможность 
спасения. Следующее Благословение обычно называют «три семерки», или Благословение 777 пар. Оно 
символизирует шелковую нить, протянутую по всему миру, открывающую возможность Благословения для всего мира. 
Первым из подлинно массовых Благословений явилось Благословение 1 800 пар, состоявшееся в 1975 году. 

Всемирное служение 

После Благословений я начал свое всемирное служение, свою общественную деятельность. Я приехал в Америку в 
1972 году и три с половиной года ездил по западному миру, распространяя Слово Божье. Кульминацией стал митинг в 
Мэдисон Сквэр Гарден и турне по восьми городам, успешно завершившееся в Лос-Анджелесе. 

Во время турне «День надежды» я получил сотни откликов, в нескольких городах мне было присвоено звание 
«почетного гражданина», мне присылали благодарственные письма мэры городов, губернаторы и известные люди со 
всего мира. Не думаю, чтобы какой-нибудь другой человек в Америке получил такое подтверждение успеха своей 
работы! 

Поскольку Америка вначале приветствовала меня, появилась возможность восстановить период гонений, 
обрушившихся на меня в Корее. В Корее меня преследовали, но, когда я выбрался в мир, он меня принял, во всяком 
случае вначале. Поэтому я смог вернуться в Корею победителем. В то время я привез в Корею подарок — не 
материальный и не денежный, это был самый ценный подарок из западного мира: моим подарком была западная 
молодежь, члены Международного крестового похода за единый мир (IOWC) и их дух.  

Я заложил победное основание в Америке, в западном мире. Потом, чтобы взрастить настоящие плоды свободы, я 
вернулся в Корею с молодежью из западного мира, представителями христианского мира. В духовном аспекте было 
заложено основание победы, и с этим основанием я вернулся на родину. Почему? Иисус Христос был распят 2000 лет 
назад из-за преследований и гнета страны и правительства того времени. Иисус был распят религиозными лидерами 
Израиля, вступившими в сговор с римским правительством. Чтобы освободить его от этой скорби, этого искупления, я 
должен был вернуться в Корею в момент своей славы. 

Иудаизм 2000 лет назад занимал то же положение, что и современное христианство, а движение Иисуса находилось в 
том же состоянии, что и современная Церковь Объединения. В наше время Небесный Отец создал аналогичные тому 
времени обстоятельства. В окружающем мире Америка занимает позицию Римской империи. Америка подарила мне 
успех на начальной стадии и приняла меня, когда я проповедовал христианские истины. Когда я вернулся в Корею, 
привезя с собой сотни молодых людей, корейское правительство, в положении Израиля, приняло меня и не отвергло. 
Искупление было заплачено. Две тысячи лет назад иудаизм объединился с правительством против Иисуса. На этот раз 
правительство приняло сторону Церкви Объединения, почти отвергнув традиционные церкви. 

В Корее существовало реальное соперничество между Церковью Объединения и христианскими церквами. С Пусана я 
начал крестовый поход по крупным городам. Я впервые открыто выступил перед корейцами. Выступления прошли в 
Пусане, Тэгу, Тайджуне, Сеуле и других городах. Участники крестового похода очень хорошо его помнят, это была 
блестящая победа. Людей собиралось очень много. Не хватало даже мест в помещении, тысячи людей толпились на 
улице, слушая меня. 

На основании духовной победы в западном мире я смог одержать физическую победу в Корее, кульминацией которой 
явился митинг за спасение мира, состоявшийся 7 июня. На нем собралось свыше 1,2 млн человек из Кореи, а также 
представители 60 стран мира. Правительство не могло и мечтать об организации такого митинга. Это была победная 
ступень на национальном уровне, означавшая, что страна приняла меня. 

Вместо того чтобы распять, корейцы хвалили меня за мой успех. Съехавшиеся со всего мира 1,2 млн человек, 
кричавшие «ура» в мою честь, были звеньями, призванными заново связать Корею со всеми странами. Благодаря 
этому я смог уехать из Кореи, чтобы организовать новые крестовые походы. 
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Победа у памятника Вашингтону 

Одержав духовную победу в западном мире, я победил физически в Корее. На основании физической и духовной побед 
я вернулся в Америку, чтобы совершить окончательный провиденциальный прорыв в 1976 году. Это был исторический 
год, полный драматизма, самый необыкновенный в Божьей истории. После победы на стадионе Янки мы двинулись в 
том же году в Вашингтон. Митинг у памятника Вашингтону 18 сентября поднял Божье провидение до уровня 
высочайшей победы и осуществления. 

Кампании по подготовке митингов на стадионе Янки и у памятника Вашингтону прошли в атмосфере 
недоброжелательности и враждебности. Пресса была настроена негативно. Проведя расследование, средства 
массовой информации поняли, кто я такой, почувствовали угрозу и попытались преградить нам путь, насколько это 
было возможно. В этих неблагоприятных условиях победа у памятника Вашингтону стала тем ценнее и 
знаменательное. 

40-дневная кампания в Вашингтоне соответствовала 40-дневному периоду служения Иисуса после воскресения; только 
одержав победу в период этих 40 дней, Иисус смог вознестись на Небеса. Точно так же я осуществил свою физическую 
миссию на земле, одержав победу на митинге у памятника Вашингтону. 

Победа у памятника Вашингтону была самым замечательным событием в истории человечества и в истории 
провидения. Благодаря этой победе открылись врата Небес и все препятствия были снесены. Началось слияние вод 
жизни духовного и физического мира. Все преграды исчезли, открыв доступ потоку. Таким был результат победы у 
памятника Вашингтону. 

Духовный мир обрел свободу. Обитатели духовного мира теперь могут беспрепятственно спускаться в физический мир 
и участвовать в наших крестовых походах на земле. Даже если я умру, процесс не остановится. Моя миссия исполнена. 
Божья цель — достигнута. На основании одержанной победы я объявил 4 октября 1976 года Днем победы Небес. Это 
был особенный день. В День победы Небес Бог выиграл историческое сражение. Радость охватила Небеса и землю. В 
этом не приходится сомневаться. 

Этот день был радостным для нас с Матерью, для благословленных семей и членов Церкви Объединения во всем 
мире. 20 февраля 1977 года по солнечному календарю соответствует 3 января 1977 года по лунному календарю. 
Поэтому в день 20 февраля 1976 года полностью завершился год как по солнечному, так и по лунному календарю. Год 
победы закончился, и начался год радости и счастья. Но я знал, что некоторые пары из числа 777 и 1 800 разорвали 
свое Благословение, некоторые, предав меня, сбежали, но остальные по-прежнему послушно следуют за мной. Это 
были личные трагедии 777 и 1 800 пар. Они должны были обрести счастье, но при сложившихся обстоятельствах им 
пришлось страдать, и я совершил провиденциальный шаг, собрав их со всего мира и благословив заново. Памятное 
Благословение состоялось 21 февраля прямо здесь в Центре международной миссионерской деятельности. 

Итак, я выполнил все условия для того, чтобы все были счастливы — и Небо, и земля, и Бог, и Истинные Родители. 
Теперь счастливы все благословленные члены и все члены Церкви Объединения. Любой может обрести счастье и 
радость. Итак, сегодня, через три дня после Благословения, вся Вселенная вместе с нами будет праздновать этот день, 
6 января 1977 года по лунному календарю, не только как день рождения Истинных Родителей, но и как день начала 
новой исторической эпохи. 

Преодоление рубежа 33 лет 

Вы знаете, что мы с Матерью действительно родились в один день? Мы это не подстроили, а просто так получилось. 
Более того, сегодня Мать завершила свой 33-й год, теперь ей 34 года. Иисусу Христу не удалось пережить этот 
возраст. Ему хотелось отпраздновать 34-й день рождения вместе с Богом, но это ему не удалось, так как он был распят. 
В этом году Матери исполнилось 34 года и она пережила Иисуса, который прожил всего 33 года. От этого сегодняшний 
день еще более знаменателен. С этих пор сатана не имеет права предъявлять обвинения Божьему престолу, Небо 
этого не допустит. 

Почему вообще сатана мог предъявлять обвинения Божьему престолу? В центре Вселенной, как она была изначально 
задумана Богом, должен был жить Бог в единстве с Адамом, Евой и архангелом. В этом мире не было бы обид. Если 
бы кто-нибудь восстал против совершенных гармонии и единства, он был бы сокрушен. Таков Принцип.  

Однако вместо того, чтобы соединиться с Богом, Адам, Ева и архангел оттолкнули Бога, отделились от Него и создали 
греховный мир. Человечество пало ниже уровня архангела, который встал преградой между Богом и человеком. 
Поэтому сатана всегда занимал ближайшее к Богу положение и мог сообщаться с Богом. Он всегда имел возможность 
обвинить людей перед Богом. 

Поскольку Люцифер был главным архангелом, архангелы Гавриил и Михаил не могли вмешаться. Даже согрешив, 
Люцифер оставался на положении руководителя. Его подчиненные не имели права голоса. Люцифер держался 
высокомерно, перечил Богу на всем протяжении греховной истории.  
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На протяжении всей истории после грехопадения Бог мог иметь дело только с грешным миром, так как у Него не было 
выбора; не было безгрешного и совершенного мира, с которым Он мог бы сообщаться. Богу оставалось иметь дело с 
согрешившим архангелом и грешным человечеством. Истинные Родители явились, чтобы достичь личного 
совершенства и расширить владения Адама. Истинному Адаму пришлось вначале создать собственное небольшое 
место на земле, а потом расширить территорию до уровня семьи, рода, нации и мира. В борьбе с сатаной он захватил 
его владения, и у Бога вдруг появилась альтернатива: два мира, из которых Он мог выбирать. 

Когда это произошло? Глобальное столкновение мира совершенного Адама и мира сатаны состоялось во время 
Вашингтонского митинга. Поэтому он был таким важным. Теперь у Бога есть выбор. У Него на земле есть сын, Адам. 
Более того, здесь, на земле, есть совершенная Ева и Божьи семьи, род, нация и мир. Все они символически 
восстановлены. Поскольку Люцифер согрешил, позицию истинного архангела занимает теперь Иисус Христос. Понимая 
роль архангела в духовном мире, Иисус объединился с Адамом и Евой на земле, с Богом на Небесах. Благодаря этим 
действиям все четыре стороны объединились впервые в истории. 

Иисус правит в духовном мире как его духовный глава, а Истинные Родители возглавляют физический мир. Итак, 
духовный и физический мир в конце концов объединились с Богом. Образовалась единая совершенная сфера, над 
созданием которой Бог трудился шесть тысяч лет. Это наконец осуществилось. 

Сатана не может приблизиться к Богу 

В течение 6000 лет сатана занимал положение, близкое к Богу. Но единство Истинного Адама и Иисуса Христа 
породило новый мир, в котором сатана отодвинут в сторону. Поэтому согрешивший архангел, сатана, не может больше 
непосредственно общаться с Богом. Когда он пытается это делать, Бог ему говорит: «Сначала поговори с Истинными 
Родителями, не подходи прямо ко Мне. Почитай Принцип. Согласно принципу творения, тебе предназначена роль 
слуги. Адам — Мой сын, а тебе надлежит подчиняться Моему сыну. Не подходи ко Мне. Я больше не желаю видеть 
Своего слугу». 

Если архангел обратится к Адаму и Еве, Истинные Родители скажут ему: «Если ты хочешь послать сообщение Богу, ты 
должен вначале повиноваться нам. Вернись в свое изначальное положение, которое ты занимал перед 
грехопадением». Тогда архангел перестанет быть сатаной. 

Зная, что истинные Адам и Ева никогда не соблазнятся, сатана старается при помощи Иисуса проникнуть в духовный 
мир, но Иисус отвечает: «О чем ты говоришь? Я второй Адам. Ты одержал победу над первым Адамом, но я — второй, 
совершенный Адам. Я твой господин. Прежде чем просить передать сообщение Богу, ты должен повиноваться мне». 

В соответствии с Принципом, это победное достижение полностью перекрывает сатане доступ к Богу. Сатана уже не 
имеет права обвинять Бога. Если вы окончательно поверите в это, вы и сами сможете подчинить сатану. В этот 
исторический момент именем Истинных Родителей вам даны права и привилегия подчинить сатану, вам и будущим 
последователям Церкви Объединения. 

Тема сегодняшней лекции «Современность в свете истории провидения». Я объявляю вам, что на сегодняшний день 
провиденциальная история завершилась. Все исторические условия искупления исполнены. С этого момента, чем 
больше мы будем встречать сопротивления, тем больше одержим побед. Мы не понесем дальнейшего ущерба и не 
примем на себя ударов. Любые преследования, гонения, давление со стороны внешнего мира обернутся для нас 
благословениями равной величины. Искупления больше не будет. 

До 2000 года мы отвоюем для Бога Его территории, дюйм за дюймом. Мы победим физически и субстанциально, и 
результаты нашей повседневной работы, накапливаясь, станут нашим вкладом на пользу Царства Божьего — с этого 
момента и до 2000 года. 

Несмотря на свои атаки, сатанинский мир не может добиться победы. Мы — группа, у которой власть, мы — сила, 
которая наступает. Сатана делает нас мишенью своих нападок, но при этом отступает. По крайней мере к 2000 году мы 
должны воплотить Царство Божье на земле. 

А сегодня давайте воистину провозгласим день освобождения. Я хочу, чтобы все трижды крикнули «ура», и это 
троекратное «ура» ознаменует великую историческую победу. Давайте восславим победу Бога, Истинных Родителей, 
победу в ангельском мире, в человеческом мире и даже в сатанинском мире. Они принесли освобождение на всех пяти 
уровнях. Троекратное «ура» в честь победы, позволившей освободить пять наиболее важных уровней, от Божьего мира 
до сатанинского! 

Мы — свидетели нового начала новой Божьей истории. Итак, наступил первый год Царства Божьего, «Год номер один» 
в Божьем Царстве. 

День истинных родителей с точки зрения истории 
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18 апреля 1977 года, Нью-Йорк 

  

Сегодня мы отмечаем 18-ю годовщину Дня истинных родителей. Никакая другая группа на земле не празднует День 
истинных родителей. У нас в году четыре основные праздничные даты: День Бога, День родителей, День детей и День 
творения. Отмечая эти праздники, мы, по сути, празднуем возрождение неба и земли. 

Если бы человек не согрешил, у нас никогда не было бы таких праздников, как День Бога, День родителей, День детей 
и День творения. Возможно, эти даты отмечали бы только два человека на земле — Адам и Ева. Тогда как их потомки 
праздновали бы только победу успешно заложенного основания. Все последующие поколения должны были бы 
появляться на свет уже на основании этих дней. 

Однако из-за грехопадения ничего такого не произошло и вся радость оказалась утрачена. Соответственно, на земле 
не было Дня Божьей радости, Дня истинных родителей, истинных детей, Дня истинного творения. Все человечество 
рождается в горе и страдает в печали, борясь за возвращение изначального мира; из-за грехопадения человек так и не 
достиг совершенства. 

В нашем мире много праздников, но все они служат радостям сатанинского мира, и ни один из них не радует Бога. Не 
было ни одного дня, когда Бог мог бы возвестить Свою радость. Например, каждый из вас празднует свой день 
рождения, а супружеские пары отмечают годовщины своего брака, но возвысились ли они над сферой падшего 
человечества? Нет, они все еще находятся за пределами Божьей обители. 

Когда же наступит день, в который все человечество учредит праздник иного толка? Такой день, когда люди и Бог 
возрадуются вместе. Он не будет днем вашего рождения, или вашей свадьбы, или независимости страны. На всем 
протяжении истории человечество ожидало дня осуществления, когда Бог смог бы выразить Свою радость и лично 
отпраздновать День Бога и День истинных родителей. После того как Бог изъявит Свою радость, после того как будут 
учреждены дни Бога и родителей, автоматически появятся истинные дети и все творение будет ликовать. 

Однако на протяжении истории никто не праздновал Дня Бога и Дня родителей. Все сущее страдает в мире греха. Из 
365 дней года самым важным является день, когда мы прославляем Бога, — День Божьей радости, День Бога. День, в 
который мы сможем учредить День Бога на земле, станет царем всех дней, а год, в который это произойдет, станет 
царем всех лет. Не знаю, доводилось ли вам слышать такие выражения, как «царь всех дней» и «царь всех лет». Вы их 
понимаете? 

Сегодня вы все собрались здесь, чтобы отпраздновать День родителей, хотя на самом деле вы не имеете на это права. 
Зная Истинных Родителей, вы можете радоваться Дню родителей, но это одновременно и грустный день, так как его 
признает лишь горстка людей, собирающихся вместе, чтобы его отпраздновать. Кроме того, нам горько, что мы по-
прежнему находимся в окружении мира греха. 

Грехопадение человека имело ряд последствий. Во-первых, был нанесен удар по достоинству и авторитету Бога. 
Кроме того, человек потерял свое изначальное состояние, рухнул в недра ада, куда за ним обрушились и согрешившие 
ангелы. И наконец, все творение утратило свое положение. Итак, получилось, что грехопадение навлекло страдания на 
всех, повредило достоинству Богу, повергло все творение в бездну печали и отчаяния. Мир заболел, и, так же как 
больные не могут излечить себя сами, он бессилен восстановить себя. Кто же восстановит его? Существует лишь одна 
высшая сущность, обладающая способностью, силой и желанием вернуть человека на его изначальное место. Эта 
сущность — Бог. 

Процесс грехопадения развивался подобно болезни, постигшей здорового человека. Чтобы больной человек вернулся 
в изначальное здоровье состояние, он должен пройти путь развития болезни, но теперь уже в обратную сторону. Чтобы 
вернуть человека на его изначальное место, необходимо обратить вспять процесс грехопадения. Труд по спасению 
равноценен труду по восстановлению, он предполагает возвращение человека из аномального состояния в 
изначальное, подобно тому как больному возвращают здоровье. Спасение и восстановление — одно и то же, однако 
различны позиции, с которых рассматривается процесс: с точки зрения Бога — это процесс восстановления. 

Чтобы восстановить человека, необходимо заплатить искупление. Таков жизненно важный принцип данного процесса. 
Чтобы искоренить грех, человек должен заплатить за него. Аналогично, пациенту приходится страдать, когда его лечит 
врач. Иногда доктор вынужден назначить очень горькое лекарство, и пациент, как бы ему ни было противно, должен 
принимать его, чтобы восстановить здоровье. Падший человек подобен больному и должен пройти через искупление, 
боль и страдания, чтобы восстановиться в своей изначальной полноте. 

Что может излечить оскверненную любовь? 
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Какой же болезнью вы заразились? Диагноз падшего человека — болезнь оскверненной любви. Это болезнь любви, 
исходящая от сатаны и подвластная ему, она делает мужчин и женщин пленниками сатаны, заставляя их продолжать 
его род. Все люди рождаются прямыми потомками сатаны. 

Как же заболела любовь? Грехопадение совершилось, когда один человек стал претендовать на эгоцентричную 
любовь. Движимый желанием сделаться центром Вселенной, человек начал отрицать ценность всех других отношений. 
Он старался добиться блага только для себя, а когда его желание вторглось в сферу любви, началась болезнь. 

Мы должны найти способ лечения болезни любви. Какое же надо назначить лекарство? Поскольку грехопадение было 
спровоцировано эгоцентричной любовью, мы должны отыскать любовь, в центре которой стоит Бог, то есть не 
эгоцентричную любовь, и она принесет нам излечение, или восстановление. Если бы Адам, Ева и архангел, находясь в 
Эдемском саду, забыли о себе, думая только о Боге и желая обрести любовь, исходящую от Бога, грехопадения не 
произошло бы и, значит, на земле не было бы его последствий. 

Что такое Небеса? Они сотворены людьми, которые на земле любят самоотверженной, совершенной любовью, 
основанной на Боге. Это самое важное правило, все остальные вытекают из этой основополагающей истины. То, что я 
до сих пор рассказывал вам, составляет суть Божьей истины. 

Любите ли вы себя более всего на свете? Являетесь ли вы центром собственной любви? Или центром любви избрали 
Бога? Можете ли вы утверждать, что 24 часа в сутки, 365 дней в году ваша любовь была направлена на Бога? Если вы 
не можете ответить на этот вопрос утвердительно, Царство Божье на Небесах — не для вас, вам нужно прежде 
освободиться от пут. Человек изо дня в день ведет жесточайшую битву с самим собой. Каждый должен выйти из нее 
победителем и обрести свободу. Лишь одержав победу, вы заслуженно войдете в Царство Небесное. 

Представьте себе, что кто-то ни с того ни с сего напал на вас. В таком случае обычная человеческая реакция — 
возмущение: «За что ты меня ударил?» — и попытка дать сдачи. Но вы должны быть терпеливы, не от слабости, а 
потому, что во имя Бога вы придерживаетесь других принципов, — тех, которых придерживался Иисус Христос, когда 
благословлял своих врагов. Иисус думал о своей миссии, которую он выполнял во имя Бога, 24 часа в сутки, и смотрел 
на все глазами Бога. Прежде чем поднять меч возмездия над миром, он вспоминал, как терпеливо все сносил Бог. 
Зная, что Бог в конечном итоге желает восстановления человечества, Иисус вел борьбу не по законам сатаны. 

Поскольку Иисус молился за своих врагов, особенно в тот момент, когда стоял на пороге смерти, он вознесся над всеми 
сатанинскими сферами и полностью освободился от притязаний сатаны. С тех пор он обрел свободу, позволяющую 
взойти на Божий престол и творить милости, он обрел силу спасения. Сатана вечно высматривает какую-нибудь 
зацепку, в которой сказывается греховная природа, а поскольку в любом человеке тысяча подобных зацепок, ему не 
нужно делать особых усилий, чтобы воспользоваться ими. Но жизнь Иисуса не замарана никакой грязью, и сколько бы 
сатана ни пытался найти у него слабое место, Иисус оставался неуязвим. 

Иисус Христос был совершенно свободен от обвинений сатаны. Поднявшись над сатанинскими сферами, он сумел 
вознестись на Небеса к Богу. Поскольку Иисусу удалось войти в эту сферу, Бог мог неограниченно использовать его в 
качестве своего помощника. После того как сатана добился крестной смерти Иисуса, Бог получил возможность 
воскресить Своего сына. Бог, не обращая внимания на сатану, мог проявить свою власть в полном объеме. Поэтому, 
благодаря Иисусу, появился новый мир, совершенно свободный от сатанинского. 

Зная этот принцип, мы должны ясно осознать, что пришествие Мессии для спасения человечества не будет проходить 
в сиянии славы. Мессия явится в несчастье и впитает в себя всю боль и страдания мира. Он подвергнется нападкам 
всего сатанинского мира, но выдержит все, не помышляя о возмездии, проявляя терпение, подобное Божьему, и в 
конце концов одержит победу. Любая религия или вероучение, следующие по пути искупления, но призывающие к 
терпению, встретят Мессию. 

Чем мотивировано наше стремление к объединению 

Кто мы, члены Движения Объединения? Слово «объединение» — великое слово, оно означает, что мы желаем 
распахнуть объятия навстречу всем религиям, чтобы объединить их. Желаем ли мы сделать это из эгоистичных, 
сатанинских соображений? Нет, мы хотим привести их к Божьему престолу. Таково значение слова «объединение». 
Движение Объединения должно следовать по мессианскому пути страданий и гонений. Это путь, который начинается в 
самой глубине человеческого несчастья и возносится ввысь, к Божьему престолу. Это путь, по которому следуем все 
мы, члены Движения Объединения. 

Мы берем на себя ответственность, чтобы стать мировой религией. Однако мы должны пояснить причину своих 
действий. Для чего мы здесь: для Движения Объединения или для Неба и земли? Церковь Объединения существует 
исключительно для служения Богу и человечеству. Так мыслит Бог, и так должны думать мы. Поэтому мы принимаем 
боль страданий и трудностей, но мы можем освободиться от сатанинской сферы лишь в том случае, если будем 
руководствоваться мыслью: «Это — для Бога и человечества». Сатанинский мир совершенно эгоцентричен. Чтобы 
освободиться от него, мы должны вести совершенно иной образ жизни. Если наша жизнь целиком изменится, мы 
избавимся от сатанинского влияния. Это понятно? 
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Когда вы выходите свидетельствовать или собирать средства, у вас наверняка иногда мелькает мысль: «Я создан не 
для этого. Я ужасно устал и не могу продолжать». Это оправдание приемлемо только для человека, который думает о 
себе, но если задуматься о Боге и заявлять, что вами движут мысли вселенского порядка, настроенные на благо 
человечества, то вы не можете роптать и сетовать на усталость. Вам, возможно, покажется, что многие члены Церкви 
Объединения трудятся очень усердно, но, с точки зрения Бога, это не так. Вы еще не достигли уровня, необходимого 
для Бога. Возможно, вы продержитесь какое-то время, но наступит момент и вы пораженчески скажете: «С меня 
хватит». Вы заявите: «Я хочу теперь отдохнуть и заняться своими делами». И такое ваше поведение станет хорошей 
зацепкой для сатаны. Сатана никогда не дремлет. Он скажет: «Слушай, ты говорил, что все твои труды посвящены 
Богу, но твои действия тебя выдали». 

Наступают тяжелые времена 

Разумеется, вы устаете, слабеете, иногда болеете, но в такое время вам следует думать: «Боже, Ты страдал больше, 
чем я. Истинные Родители страдали больше, чем я. Небесный Отец, в мире есть много братьев и сестер, которые 
страдают больше меня. Я так благодарен, что могу выполнять свою работу, и, пока я жив, я буду продолжать». 

Когда вы произносите слова благодарности и живете преисполненные благодарностью, сатана не может вас зацепить. 
Вы будете совершенно свободны вознестись над сатанинской сферой и, уподобившись Иисусу, достичь полного 
единства с Богом. Я говорю это не для того, чтобы подкупить вас и заставить работать. Таков главный принцип Бога. Я 
хочу, чтобы вы знали: логический вывод их этого принципа состоит в том, что для Движения Объединения наступят еще 
более тяжелые времена. 

Вы, может быть, думаете, что наш образ жизни изо дня в день становится все строже, на нас обрушивается больше 
гонений, оказывается больше давления. Но я хочу, чтобы вы знали: это признак приближения нашего полного 
освобождения от сатанинского влияния. Финальный отрезок нашего путешествия на пути к избавлению от сатанинского 
владычества — период с 1976 по июнь 1977 года. 

Источник в конгрессе сообщил мне несколько дней назад, что, с тех пор как мы вмешались в Уотергейтское дело, в 
правительство США пришло много писем: в одних выражался протест в адрес Церкви Объединения, в других — 
одобрение. Этот источник сказал, что после завершения Уотергейтского скандала ни одно событие не вызывало таких 
горячих споров, как дискуссии, которые ведутся на очень высоком уровне по поводу нашей Церкви. Мы являем собой 
мировую сенсацию, не правда ли? Мы увидим, что весь мир ополчится против нас, и даже теперь мы чувствуем на 
своих плечах давление мира. 

Наши враги не ограничатся организацией национального и мирового протеста в мой адрес, они будут использовать 
грязную тактику, чтобы скомпрометировать нас. Например, в наши ряды будут проникать коммунисты, изображающие 
из себя преданных членов Движения. Как только они вотрутся в доверие, начнут чинить всевозможные неприятности, и 
в конце концов их действия обернутся против меня. Такова их цель, и я ясно представляю себе их тактику. Как 
плачевно мое положение! На меня уже сыплются со всех сторон обвинения, я оказался в гуще гонений извне.  Беда в 
том, что находятся люди в Движении Объединения, прикидывающие, как посильнее опозорить меня. Мне никуда не 
укрыться от этой ожесточенной борьбы. 

Каким вы меня видите? Видите ли вы во мне непреклонного человека с железной волей, полного решимости идти до 
конца, или я из тех, кто так робок, что не решается открыть рот? Я — приверженец крайностей, и в мире нет человека 
более решительного, чем я. С одной стороны, я горяч и вспыхиваю как пламя, но в то же время я подобен безвольному 
человеку, который терпеливо сносит все гонения, не помышляет о мести и никогда никого не проклинает. Я думаю, что 
горячность и железная воля, а также терпение и выносливость — это те свойства, которые желает видеть во мне Бог, и 
я стараюсь соответствовать Его воле. 

Умирая, Иисус простил всех причастных к его смерти. Я со всей решимостью готов благословлять своих врагов, 
терпеть и принимать на себя все гонения, всю боль, которые чинит мне мир. Я хочу выполнить это условие, пока я 
здесь, на земле. Иисус Христос освободился от сатанинского мира, взойдя на крест, а я намерен миновать сферу 
распятия, пока я здесь, на земле. 

Почему я питаю такую решимость? Бог желает видеть, чтобы победа осуществилась на земле, а не только в духовной 
сфере. Нам нужно победное основание на земле — полное освобождение от сатанинского влияния. Это составляет 
суть моей миссии. Я пришел, чтобы полностью освободить человечество от влияния сатаны, и, чтобы одержать победу, 
я должен вознестись выше сатанинской сферы здесь, на земле. 

Вы понимаете, какая провиденциальная вершина была достигнута во время митинга у памятника Вашингтону? Тогда, 
23 февраля 1977 года, в день рождения Истинных Родителей я прочел особую молитву о прощении неба и земли, 
возвещая наступление нового дня и новой истории. Вы в состоянии постичь значение нового дня и новой истории? 
Именно этой работой мы занимаемся теперь. 

Сегодня 18-я годовщина Дня истинных родителей. В вашей стране в восемнадцать лет люди считаются 
совершеннолетними. Насколько я понимаю, в некоторых штатах с этого возраста разрешается голосовать, то есть люди 
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признаются взрослыми. На самом деле женщины созревают раньше мужчин. Женщины достигают зрелости в 
восемнадцать лет, а мужчинам обычно требуется для этого еще три года, они созревают в 21 год. Три года, 
отделяющие нас от 21-й годовщины Дня родителей, составят буферную временную зону, предназначенную для 
окончательного завершения нашей работы. В этот период мы восстановим достоинство и авторитет Церкви 
Объединения. Церковь Объединения тогда предстанет перед миром зрелой организацией. 

Бог попросит нас принять Его любовь 

Богу не нужно, чтобы я всегда молча и смиренно сносил гонения. Когда будут завершены все условия, Бог попросит, 
чтобы я обозначил свою власть и достоинство как личность и центр Небесной семьи, общества, нации и мира. Настанет 
время, когда мы возвестим истинную Божью любовь и власть. 

6000 лет библейской истории на самом деле равняются многим тысячам физических лет. Бог очень долго ждал дня, 
когда на землю придет человек, который поймет Его, проявит такую же, как у Него, волю и готовность сражаться и 
возвестит победу над всем сатанинским миром. Это происходит теперь. Только придерживаясь подобного мнения, вы 
сможете во всей глубине постичь, насколько знаменателен сегодняшний день. Даже если бы сейчас мне предстояло 
умереть, я не был бы побежденным. Я войду в духовный мир с достоинством, силой и властью и предстану перед 
Небесным Отцом, который будет рад меня видеть. Тем временем моя работа на земле будет продолжаться. Вы верите 
в это? Мы уже находимся за пределами сатанинской сферы; я уже вознесся над ней. 

Началу процесса восстановления предшествовало появление теории Божественного Принципа, и формула 
восстановления выдержит проверку временем. Она существовала вначале, существует теперь и сохранится до тех пор, 
пока мы окончательно ликвидируем все сатанинское влияние. Потом потребность в применении нами этой формулы 
отпадет. 

Когда я заявляю, что одержал победу и вознесся над сатанинским миром, я не говорю, что шел в одиночку: со мной был 
весь духовный мир. Как вы знаете, духовный мир эквивалентен миру ангелов. Ангелы были сотворены, чтобы 
сопровождать Адама, чтобы служить ему в первоначальном мире творения. Однако сопровождать Адама должны были 
не только ангелы, но и Сам Бог. Так гласит Принцип. 

Я оставляю позади сатанинский мир, и, по мере того как я все больше отдаляюсь от него, Бог устанавливает на земле 
сферу Своего владычества. Когда Бог наконец возвестит о Своем владычестве, все, что будет Ему 
противодействовать, будет уничтожено. Американская христианская страна — великий гигант среди суверенных стран 
мира, но, если Америка унизит достоинство Небес, она будет уничтожена. И сделает это — Небесный суд. 

Христианство процветало 2000 лет, но два последних десятилетия, начиная с 1960 года, оно неуклонно приходит в 
упадок. Я хочу со всей отчетливостью объявить, что причины упадка христианства кроются в его неприятии новой 
власти, новой силы и истины Бога. Если христианская духовная сфера будет продолжать свою деятельность в этом 
направлении, она обречет себя на полный упадок. С другой стороны, если христианский мир примет меня и раскается, 
если Америка примет меня и раскается, появится луч надежды. У христианства и Америки нет иного способа обрести 
надежду. Многие, возможно, сочтут это заявление хвастливым и богохульным, но я провозглашаю его от мира и с 
поддержкой всего духовного мира, который стоит на моей стороне. Я лишь свидетельствую об истине.  

Сатана оценит вас по достоинству 

Создав свое собственное общество за пределами сферы сатанинского влияния, должны ли мы будем остановиться и 
перестать беспокоиться за остальной мир? Вправе ли мы сказать: «Пусть они отправляются в ад»? Если мы оставим 
мир на произвол судьбы, он наверняка придет в упадок и погибнет. Вы думаете, это угодно Богу? Я знаю, что Бог не 
захочет этого. Хотя мы по-прежнему живем все в том же мире, наше царство — иное, и, подобно тому как Бог послал 
Своего сына Иисуса со Своего престола в мир греха, Он теперь направляет вас спасти этот мир. 

Сейчас я велю вам идти в мир сатаны и спасать его, возможно рискуя жизнью. Я хочу, чтобы вы выполнили условия 
искупления, проходя по пути, проделанному Истинными Родителями. В течение 33 лет я следовал по этому пути 
страданий, и, если вы создадите все необходимые условия за последующие три с половиной года, я дам вам все блага, 
которые причитаются за преодоление пути, пройденного мной. Я уверен, что теперь вы желаете забыть о сборе 
средств и свидетельствовании и просто объединиться со мной. Ведь теперь мой путь стал легче. Но я хочу вовсе не 
этого. Тех, кто будет следовать за мной по легкому пути, я поверну назад и пошлю обратно, в сатанинский мир. Вы пока 
не выполнили условие искупления, обеспечивающее полную свободу. Вы можете присоединиться ко мне лишь после 
того, как заплатите свое искупление. 

Кто засвидетельствует, что вы заплатили искупление? Вашим свидетелем должен стать сатана. Вы должны войти в 
сатанинский мир и заручиться свидетельством с подписью сатаны, которое предъявите Богу. Многие не понимают, что 
им необходимо пройти этот путь, чтобы одолеть сатанинский мир, они думают, что Бог — слаб и уязвим. Некоторые 
даже говорят, что Бога — нет. Но Бог ожидает, чтобы люди шли в сатанинский мир и в страданиях одержали победу 
над сатаной. Сатана должен подтвердить перед Богом, что у него нет никаких претензий к этому человеку. Бог ожидал, 
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что Его дети добьются такого признания, которое позволит Ему явить Свою власть. Вы хотите пройти легкий путь, 
просто плестись за мной, или вы готовы войти в сатанинский мир, чтобы бороться? Вы готовы бросить вызов любым 
трудностям, не считаясь даже со своей жизнью? 

Вы должны любить тех, кто живет в сатанинском мире, так же, как любите Бога и меня. Только так вы добьетесь 
одобрения у Бога и у меня. Так заповедовал Бог. Ни Бог, ни я вовсе не будем возмущаться, если вы будете больше 
всего на свете любить сатанинский мир. 

Прежде чем предстать перед Божьим престолом, вам потребуются две вещи. Во-первых, вам нужны духовные дети, так 
как, имея духовных детей, вы сможете освободить духовный мир. Во-вторых, вам нужны физические дети, так как с их 
помощью вы добьетесь освобождения физического мира. Бог и я желаем, чтобы вы шли в сатанинский мир и боролись 
за исполнение этих двух условий. 

Обычная модель жизни в Церкви Объединения предполагает, что в первые три года люди заводят духовных детей. В 
три года, следующие за получением Благословения, вы, как правило, получаете новое благословение: у вас 
появляются физические дети. В общей сложности этот путь занимает семь лет. Каждый из вас должен пройти этот 
семилетний путь, чтобы добиться победы на земле и на небесах. На сотворение мира у Бога ушло шесть дней. А в 
седьмой день Он отдыхал. Аналогично мы должны работать в течение семи лет ради воссоздания. Если вы не 
способны на это, значит, вы только внешне следуете за мной, хотя, возможно, вы являетесь лидером Церкви или 
участником Благословения 36 пар. Если человек не работает над воплощением Принципа, он не достоин меня и не 
может быть моим истинным последователем. 

Даже теперь я иду по пути страданий и боли, но делаю это не по глупости. Я приехал в Америку, чтобы всколыхнуть 
нацию, ожидая, что она ополчится против меня. Я приехал не ради того, чтобы добиться славы и самоутверждения, а 
только во имя Божьей цели. Во имя Бога я всколыхнул противоречия и настроил Америку против себя. Поднявшийся 
ураган заслоняет нам путь, но мы выйдем победителями. Я — капитан, ведущий корабль сквозь шторм. Америка 
вступила в новую эпоху — эпоху депрограмматоров, американцы пристально присматриваются ко мне, пытаясь 
обнаружить, в чем меня можно обвинить. Но они ничего не найдут, так как я не сделал ничего плохого. 

Кто из отцов-пилигримов, прибывших на корабле «Мейфлауэр», имел американскую визу? Они явились, движимые 
религиозными убеждениями во имя Божье, чтобы самоотверженно осуществлять Его волю. По той же причине, но уже 
на вселенском уровне, молодежь Церкви Объединения собралась в Америке во имя Бога, чтобы создать Царство 
Небесное на земле. 

Отцы-пилигримы, явившиеся из Европы в Америку во имя Божье, были по сути незаконными переселенцами, но Божий 
промысел был на их стороне. Мы — вселенские отцы-пилигримы новой эпохи, и, пусть эта нация считает нас 
незаконными переселенцами, Бог — на нашей стороне. В конце концов Бог преодолеет этот негативизм и 
противодействие. Церковь Объединения — это первое движение за освобождение. Никакие другие современные 
религиозные лидеры не мыслят в таком масштабе. Я один занимаю позицию без страха, говорю непосредственно от 
имени Бога так серьезно, что готов отдать жизнь ради того, чтобы донести свою весть. 

Возможно, мою речь слушает какой-нибудь коммунистический шпион или агент правительства, который желает узнать, 
что я скажу. Пусть слушает. Кто бы меня ни слушал, есть то, что я обязан сказать. Если я не сделаю своего заявления, 
это будет означать, что я нарушил Божье повеление. Кто принесет миру воскрешение? Не христиане, не иудеи и не 
коммунисты, а члены Движения Объединения. У нас есть власть, знание и убеждение, чтобы воскресить эту нацию и 
все нации мира. Есть ли у вас решимость, чтобы сделать это? Поднимите руку те, кто обладает подобной решимостью. 
Это наш долг. 

Ваш плацдарм в мире греха 

18-я годовщина Дня родителей — очень знаменательная дата. Вы должны полностью осознать свои позиции и свою 
миссию. Я объяснил вам причину грехопадения. Я также объяснил, как вы можете устранить условия, вызвавшие 
грехопадение, если будете вкладывать в осуществление своей миссии все свое сердце. В будущем никто не сможет 
обвинить вас в эгоцентризме или в том, что вы исповедуете эгоцентричную любовь. Теперь у вас есть возможность 
избавиться от сатанинского рода и влияния. 

Хотя вы покидаете сатанинскую сферу, сатана может претендовать на ваше тело, так как вы по рождению 
принадлежите к его роду. Однако при вашей абсолютной верности Богу сатана не сможет потянуть за нить, 
привязывающую вас к нему. Вы должны помнить, что эта нить существует, и сатана признает вашу кровь своей, но он 
должен также сознавать, что вы восстановили положение за пределами сатанинской сферы, до положения ангелов, 
которые не грешили. 

Каким образом вы можете создать свой плацдарм в сатанинском мире? Когда Бог творил человека в Эдемском саду, 
Ему помогали ангелы. В вашем воссоздании вам также потребуется помощь Бога и ангелов. Ангел сам по себе добр и 
чист, но до появления совершенных Адама и Евы, он не имеет возможности совершенствоваться. Совершенство Адама 



21 
 

и Евы является условием совершенствования мира ангелов. Чтобы физически возвыситься до положения Адама, вы 
должны окружить себя духовными детьми, которые займут положение трех архангелов. 

Теперь в сфере, изолированной от сатанинского мира, вы можете создать собственную духовную оборону, отвоевав 
духовных детей у сатанинского мира. С помощью Бога и тех, кто занимает положение ангелов, вы сможете занять 
положение Адама. Тогда вы будете готовы физически иметь детей. 

Чтобы осуществить физическое воскрешение, вы должны физически родить детей Бога, которые могут быть 
восстановлены в сатанинском мире. Эти дети воплотят ваше физическое тело. 

Производя на свет и воспитывая чистых физических детей, вы становитесь связующим звеном между миром духовным 
и физическим. Поскольку грехопадение совершилось на стадии роста, вам необходимо прежде восстановиться до 
уровня роста, положения Адама и Евы до грехопадения. Сфера совершенства осталась недосягаемой для Адама и 
Евы, она будет заполнена, когда вы станете совершенным Адамом (совершенной Евой) и завоюете право производить 
на свет собственных дочерей и сыновей. 

Вы можете пройти весь этот процесс за семь лет, аналогично тому, как все творение было создано за семь дней. За 
семилетний период вы пройдете три стадии. Во-первых, вы уже отделились от сатанинского мира и возноситесь на 
положение безгрешных ангелов. Во-вторых, вы возвыситесь до уровня роста и займете положение восстановленных 
Адама и Евы. Поскольку грехопадение совершила супружеская пара, вам необходимо вместе с супругом (супругой) 
достичь уровня Адама и Евы. 

Третья стадия завершения — это уровень родителей. Каким бы великим человеком вы ни стали после восстановления, 
вы все равно остаетесь продуктом сатанинского мира. Вы родились в роду сатаны и сохраняете с сатанинским миром 
связь, которую не можете окончательно разорвать. Ваши дети, однако, родятся во имя Бога, и они не будут иметь 
ничего общего с сатанинским миром. Они станут той ступенью, которая поможет вам взойти на положение 
совершенного Адама, а затем — родителя. Всегда существует возможность, что на пути ваших сыновей или дочерей к 
совершенству и Благословению возникнут проблемы. Вы должны постоянно заботиться о воспитании детей, пока они 
не вырастут, и тогда вы сможете благословить их на Небесный брак. 

В какой момент вы окончательно привьетесь к Небесному роду? В момент, когда вы получаете Благословение 
Истинных Родителей, — великий момент — ваши связи с сатанинским миром разрываются и вы приобщаетесь к 
Небесному роду. Большинство мирских браков не имеют ничего общего с Богом, но величайшей гордостью Церкви 
Объединения является то, что наши пары приобщаются к Небесному роду, основанному Богом. В этот момент они 
становятся прямыми наследниками Бога. Благословение позволяет повернуть вспять процесс грехопадения. Но этот 
поворот должен быть завершен окончательно, так как, если в нем останется хоть малейший недочет, сатана ворвется и 
предъявит свои права. 

Вы должны стать истинными родителями 

Я знаю секрет сатаны. Что бы ни пытался предпринять сатанинский мир, его попытки обречены на провал. Мы стоим на 
стороне Божественного Принципа, однако, чтобы пройти все стадии процесса восстановления, требуется 
первопроходец. Пока один человек не проложит путь, никто другой его не найдет. Это самый важный момент. Путь 
восстановления следует точной формуле, но кто-то должен открыть эту формулу. Как только вы поймете формулу, вам 
останется одно — применить ее, чтобы получить тот же результат. Вы можете добиться восстановления и на 
индивидуальном уровне, если речь идет о стадии роста. Однако чтобы перейти на стадию завершения, вам 
необходимо получить Благословение и завести детей. По завершении семилетнего периода воспитания своих детей вы 
сможете достичь совершенства на стадии завершения. 

Кроме того, вы должны пользоваться защитой духовных детей, которым надлежит следовать за вами подобно ангелам. 
Вам необходимо окружение ангелов, поэтому духовные дети больше всего необходимы для получения Благословения. 
Если они будут сопровождать вас, исполняя роль ангелов, вы сможете достичь уровня Адама и Евы до грехопадения, 
что даст вам право на получение Благословения. 

Вы должны быть правомочны подойти к престолу Бога, завершив каждый из трех уровней при своей жизни на земле: 
восстановленного ангела; совершенного сына или дочери; человека, воспитавшего совершенных детей. Все эти три 
положения должны быть отвоеваны у сатанинского мира. Ваш род соберется у вас за спиной, начиная с ваших детей, 
которые будут находиться на одном из перечисленных уровней зрелости. Среди своих потомков вы будете наблюдать 
различные уровни совершенства. Из поколения в поколение ваш род будет расти и шириться, переходя от уровня 
семьи на уровень общества, нации, мира и Вселенной. И хотя я уйду в духовный мир, этот рост будет продолжаться. С 
годами сфера вашего рода будет увеличиваться. 

Ваше назначение — войти в вечную обитель Истинных Родителей. Мы с Матерью не собираемся быть единственными 
Истинными Родителями. Моя цель — сделать каждого из вас истинным родителем. Это величайшая честь, которой я 
смогу вас удостоить. В своей области и в своем роде каждый из вас станет истинным родителем. 
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Все это не пустые разглагольствования, это Принцип, которым я руководствовался на своем жизненном пути на уровне 
личности, общества, семьи, нации и Вселенной. Я добился необратимой победы на всех уровнях совершенства и на 
этом основании возвестил освобождение человека, семьи, общества, нации, мира и Вселенной. Теперь я возвещаю 
освобождение Самого Бога. Вы можете постичь значение такого заявления? Некоторые обвиняют меня в ереси, если я 
говорю такие вещи, но давайте подождем и посмотрим, кого сочтет еретиком Бог. 

Любая миссия, за которую мы беремся, должна осуществляться на физическом и духовном уровнях. Все, что вы 
устанавливаете в духовной сфере, должно дублироваться в физическом мире, и, наоборот, все ваши физические 
достижения должны подкрепляться духовными. Весь духовный мир занимает положение ангелов, поэтому, чтобы 
обрести физическое основание, его обитателям надо прибегнуть к помощи физического мира. Хотя этот мир 
основывается не на Боге, он неоценим, так как только в нем вы можете найти необходимую поддержку. Воспитывая 
своих физических детей вместе с духовными, вы поистине окажетесь в Царстве Божьем. В Эдемском саду дети и 
родители, не ведающие греха, могут вместе предаваться ликованию во Славе Божьей. 

Я провозглашаю неоспоримый эталон для членов Церкви Объединения: вы получаете право на Благословение только 
при условии, что найдете за три года трех духовных детей. Именно на это было направлено служение Иисуса. Он хотел 
обрести трех главных апостолов и воспитать их в вере, чтобы они заложили основание для своей семьи на земле. 
Желание и Бога, и Иисуса состояло в том, чтобы Иисус возвысился до положения Истинного Родителя и смог 
претендовать на Божий престол. Однако Иисус натолкнулся на такое противодействие, что в конце концов был распят, 
так и не добившись цели. 

Мы свидетельствуем, чтобы восстановить родственников 

Иисус должен действительно вернуться, однако, если бы Бог собирался прислать Иисуса так, как это предсказывают 
христиане — на облаках небесных, это означало бы крушение не только для христианства, но и для всего мира. 
Грехопадение произошло не в духовном, а в физическом мире. Спасение также должно свершиться в физическом 
мире. Невозможно даже помышлять о Царстве Небесном, пока мы не создадим подобное Царство на земле. Дело в 
том, что без создания Царства на Земле Царство на Небесах не появится. Иисус не брал с собой на Небеса ключи от 
Царства Божьего, но оставил их на земле. Иисус сказал: «Что свяжешь на земле, то будет связано на небесах, и что 
разрешишь на земле, то будет разрешено на небесах» (Матф. 16:19). 

Только понимая важность роли физического мира, можно понять смысл Писания и истинное значение Библии. 

Мы, члены Церкви Объединения, гордимся тем, что Бог выбрал нас для исполнения Своей миссии. Мы взяли на себя 
ответственность освободить мир от сатанинского влияния и провозвестить славу и победу Бога на небе и на земле. 
Теперь, я уверен, вы понимаете, каким путем должно идти восстановление. Никто не вознесется на Небеса, не пройдя 
этого пути и не воплотив Принцип. Христиане наивно полагали, что вера в Иисуса — это все, что нужно для того, чтобы 
завершить путь на Небеса, тогда как мир останется без изменений. Их идея гарантированного места на Небесах — 
безумие, с ней человек никогда не выполнит Божью волю. С точки зрения Бога, именно она — пример еретического 
мышления, а не доктрина Движения Объединения. 

В последние дни истина покажется ложью, а ложь принимает видимость истины. Это именно то, что происходит 
сегодня, не так ли? Хотя я несу подлинное добро от Бога, мир считает меня чудовищем. Некоторые даже думают, что 
моя организация хуже мафии. Я изучал естествознание и математику. Если что-то физически невозможно выполнить, я 
и сам не возьмусь за это дело. Я вовсе не глупец, слепо исповедующий беспочвенные идеалы. 

Почему мир ополчился против нас? Причина очень проста. Нас боятся. Иудеи, католики и протестанты боролись и 
убивали друг друга 2000 лет, а стоило появиться мне, как они поспешно начали объединяться, чтобы выступить против 
меня. Даже не зная меня, некоторые говорят: «Должно быть, преподобный Мун — гигант, потому что конфессии, 
прежде враждовавшие между собой, стали союзниками, лишь бы победить этого человека». 

Это явление имеет пророческое значение. Объединившись против меня, католики, иудеи и протестанты показали, что 
три деноминации могут объединиться. Однако без меня они не могут добиться единства, которое признал бы Бог. Мы 
должны стать катализатором, потому что только с нашего благословения им откроется путь  к подлинному 
объединению. 

Наше усердное свидетельствование имеет двойную цель. Разумеется, мы восстанавливаем своих духовных детей, но 
в то же время мы восстанавливаем своих родственников. В самом близком родстве с нами состоят протестанты. 
Католики — наши двоюродные братья, а иудеи — хоть и дальние, но все же родственники. Очень дальние 
родственники — неверующие. Их восстановление — это задача Движения Объединения. 

Я пространно и исчерпывающе объяснил значение внешнего аспекта Дня родителей в историческом контексте. Но я 
еще не говорил о его внутреннем аспекте. Существует ли у вашей плоти, крови и костей родственная связь с Богом? 
Как бы вы ни настаивали на утвердительном ответе, как бы вы ни кричали «да», пусть от вашего крика рухнут стены — 
в лучшем случае вы можете претендовать на условное родство своей плоти с Богом. На самом деле такого родства 
нет. Итак, вы называете меня своим Истинным Родителем, но действительно ли вы связаны со мной? Действительно 
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ли моя плоть связана с вашей? Действительно ли ваши кости сродни моим? Имеется ли родство между вашей кровью и 
моей? 

Само восстановление — акт условный. Вы никогда не сможете полностью заплатить свой долг, но, выполняя условие 
восстановления, вы сможете добиться того, на что иначе у вас ушли бы миллионы лет. Это удивительный секрет. 

Любовь делает восстановление возможным 

Какое средство делает восстановление возможным? Деньги? Власть? Знания? Вера? Даже вера может измениться за 
день — в период с утра до вечера. Каково неизменное условие вашего родства с Богом и Истинными Родителями? Вы 
правы: одна истинная любовь может установить связь. Когда Иисус Христос явился в этот мир как Мессия, его миссия 
носила внешний и внутренний характер. Ее внешний аспект — мессианское правление миром. Он должен был стать 
Князем мира и установить власть Бога. Внутренний аспект был очень деликатным, ведь Иисус явился, чтобы стать 
Родителем человечества. 

Как мог Иисус добиться внешнего признания? Он мог возвыситься до положения Истинного Родителя, опираясь на 
авторитет царского достоинства. Только любовь, более глубокая, высокая и широкая, чем в сатанинском мире, могла 
помочь Иисусу в выполнении его миссии. Как Мессия, Иисус провозгласил, что всякий, кто последует за ним, должен 
любить его больше всего или всех — больше страны, родителей, супруга или детей. Иисус не мог бы стать Мессией, 
если бы не заявил подобного. Движимый желанием возвестить миру высшую любовь, Иисус сказал: «Кто любит отца 
или мать более, нежели Меня, не достоин Меня» (Матф. 10:37). 

Он был истинным Мессией и знал, что способен одарить высшей любовью всякого, кто мог любить его более всего. 

Отдавая высшую любовь Иисусу, христиане получают право приобщиться Царства Божьего и любви Истинных 
Родителей. Иисус по сути явился, чтобы произвести «обмен любви». С его стороны — Небесная любовь, а с нашей — 
мирская любовь. Божья любовь так возвышенна, что мы ее получим лишь при условии, если подарим Ему высочайшую 
любовь, на какую мы способны. Благодаря этому «обмену» вы сможете восстановить вечное Царство, вы унаследуете 
субстанциальное Царство, принадлежащее Богу, но, что важнее, любя Иисуса более всего, вы сможете быть рядом с 
ним и через его посредничество — с Богом. Когда вы обратитесь к Иисусу с такой любовью, он отзовется, и Сам Бог 
отзовется — у Него не будет иного выбора. Прекрасный «обмен», не правда ли? 

Иисус объявил своим ученикам и всему миру, что те, кто не может любить его более всего, не достойны его. Это самое 
необычное заявление! Вполне естественно, что его обвинили в богохульстве: «...хотим побить Тебя камнями... за 
богохульство и за то, что Ты, будучи человек, делаешь Себя Богом» (Иоан. 10:33). В конце концов он был распят. В 
каком-то смысле Иисус сам проторил себе путь к распятию, делая заявления, которые приводили людей в ярость, 
побуждая их убить его. Его заявления были действительно амбициозными и смелыми. Как могли люди воспринимать 
подобные заявления в те дни? Вообразите мужа и жену, между которыми существуют очень глубокие отношения. 
Представьте себе, что эта пара слушает проповедь Иисуса, в которой тот говорит, что люди не достойны его, если не 
любят его более чем друг друга. Как по-вашему, муж обратился бы к жене со словами: «Правильно, иди и люби его 
больше, чем меня»? Любой муж сказал бы: «Забудь об этом! Ты должна любить меня больше всех, ты моя жена» . 

Мессианский путь воистину тернист. Бог снова и снова требует от Мессии невозможного. Поднимите руку, кто хочет 
стать Мессией. Если желающие найдутся, то у них, должно быть, какие-то проблемы с головой. Мессия должен быть 
способен есть собственные испражнения и говорить: «Это слаще меда». Бог непрерывно требует от Мессии 
совершенно безумных вещей. Это охлаждает ваш пыл? 

Божьи труды на пути восстановления истинной любви 

 Почему любовь может стать столь важным условием? Она — единственное условие, благодаря которому вы можете 
ускорить на тысячелетия путь к восстановлению. Бог так возвысил любовь, что на свете нет ничего выше ее. Только 
любовь не имеет ни временных, ни исторических границ. Среди прихожан я вижу пожилых женщин. Вспомните свою 
давнюю первую любовь. Пусть вам теперь шестьдесят или семьдесят лет, воспоминания живы, словно это случилось 
вчера, не правда ли? Любовь, которую эти женщины испытали много десятилетий назад, по-прежнему свежа и сладка, 
они хотели бы обитать в ней даже сейчас. 

Любовь не знает расстояний. Если ваш любимый дрожит от холода на льдине на Северном полюсе, вы думаете, его 
любовь замерзнет и ослабнет? Расстояние ничего не значит. Любовь невозможно ограничить во времени и 
пространстве. Даже Бог не может произвести переворот в истинной любви. От начала до конца, от альфы до омеги 
любовь остается неизменной, непреходящей вовек. Если бы маленький носовой платочек был любовью, он был бы 
дороже влюбленным, чем весь континент Северной Америки. Разве это не так? Только такая любовь, вечная,  не 
знающая ни времени, ни пространства, может лечь в основу вашего восстановления и указать вам путь на Небеса. 
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Как трудился Бог, чтобы восстановить истинную любовь? Не только люди и ангелы, но и все творение пострадало от 
грехопадения. Даже Бог утратил Свое достоинство. Восстановление означает возвращение всего мира греха к единству 
с Богом. 

Бог разделил период восстановления на отрезки. В эпоху Ветхого завета творение было посредником между человеком 
и Богом. Почему? Все встало с ног на голову из-за грехопадения человека. Изначально предполагалось, что человек 
будет ближе всех к Богу. Но после грехопадения творение оказалось чище человека, а следовательно — ближе к Богу. 
Поэтому человек мог дотянуться до Бога только через посредство символических жертв из мира творения. Кроме того, 
Бог создал все объекты творения прежде, чем сотворил человека. Поэтому эпоха Ветхого завета была эпохой 
восстановления Богом творения. Богу пришлось восстанавливать вначале все окружение и лишь затем приступить к 
восстановлению собственных детей. 

Израиль был нацией на положении слуги. Иудаизм поднял народ из состояния жалкого грешника до положения слуги. 
Потом в эпоху Нового завета явился Иисус, сын Божий, чтобы открыть эпоху великих преобразований. При жизни 
Иисуса человеку надлежало подняться с положения слуги до положения сына Божьего. Как Божьи слуги, израильтяне 
должны были поддерживать Иисуса, сына Божьего, и возвысить до положения властителя, а затем — Истинного 
Родителя. Иисус упоминается в Библии как великий проповедник, но в ней не раскрывается миссия Иисуса как 
родителя. Пока Иисус был на земле, существовала возможность сокращения периода восстановления. Сын Божий 
явился, чтобы восстановить положение Истинного Сына и возвысить себя до положения Родителя, воспитать 
избранных людей, чтобы те стали Божьими сыновьями и дочерьми, истинными наследниками Бога. Тогда на базе 
нации можно было восстановить идеал родителей. Таков был план Бога. 

Поскольку Израиль не принял Иисуса, израильтяне не смогли продвинуться так далеко. В результате, вместо того 
чтобы стать живой жертвой, Иисус был убит и принесен в жертву на алтарь Бога. Таким образом, Иисус умер, чтобы 
заложить основание для пришествия будущего Мессии. Своей смертью он заплатил искупление и открыл путь для 
Господа Второго пришествия, положив начало христианской эпохе Нового завета.  

Когда приходит Мессия, он переносит тех, кто занимал положение приемного сына или дочери, в положение прямых 
сыновей и дочерей Бога, а затем — истинных родителей от Бога. Второе пришествие Мессии ознаменуется трудом 
Истинных Родителей. Это будет самая блестящая новая эпоха, время окончательного завершения Божьего промысла. 
Истинные Родители будут посредниками между Богом и человеком, все люди обретут спасение и станут прямыми 
детьми Бога и истинными родителями будущего человечества. 

Создадим свое основание 

Иудаизм был для Иисуса национальным, внешним основанием, а христианство выполняло ту же функцию для Господа 
Второго пришествия. Более того, Мессия выходит на мировой уровень. Поэтому свободный христианский мир в целом 
занимает положение нации Израиля. Когда эта ситуация созреет, знайте, что приблизился день прихода Господа. Когда 
свободный мир выполнит свою миссию, Бог напрямую возьмет на себя ответственность за коммунистический мир. 
Процесс восстановления невозможно завершить без единства Каина и Авеля на мировом уровне.  

В настоящее время борьба Каина и Авеля происходит между Церковью Объединения и другими христианскими 
церквами, а также между Церковью Объединения и Америкой. Мировое восстановление можно ускорить после того, как 
Церковь Объединения, христианство и Америка найдут путь к объединению. Однако, поскольку свободный мир 
противостоит нам, мы сами вынуждены перестроиться и встать на собственное основание. История ведет запись 
вертикального процесса восстановления: эпоха Ветхого завета служила восстановлению творения, в эпоху Нового 
завета произошло восстановление детей, а эпоха Завершенного завета будет ознаменована восстановлением 
родителей. 

Здесь, в Церкви Объединения, вы в течение жизни одного поколения осуществляете горизонтальное восстановление 
6000-летнего Божьего промысла. В нашем Движении три эпохи развертываются горизонтально. Мы закладываем 
экономическое основание, заводим детей, а в центре всего этого стоят Истинные Родители. Мы сами восстанавливаем 
все это как приношение Богу. Однако до Царства Небесного еще далеко, оно будет, когда Бог обратит наши жертвы в 
Свои милости. 

Я в течение всей своей жизни развертываю это провидение. Пожертвовав ради Бога материальным благополучием, 
детьми и родителями, мы переходим к новой фазе, которая, развернувшись, захватит общество, а затем — нацию, мир 
и Вселенную. Я приехал в Америку в 1972 году, и проводимая мной в течение 3,5 лет кампания, завершившаяся в 1976 
году, стала моим приношением Богу, включившим в себя все необходимые условия в мировом масштабе. 

Нью-Йорк является символическим центром мира. В этом городе мы работаем, чтобы укрепить свою экономическую 
мощь. Все здания, принадлежащие нам в Нью-Йорке, составляют часть экономического провидения: здание главного 
управления (HQ), Ист Сан, Центр всемирной миссионерской деятельности, Тиффани и Манхэттенский центр, а также 
земля, которая принадлежит нам в Территауне. По сравнению с богатством мира, это все еще очень маленькая 
собственность, но мы должны сделать ее общемировым приношением. Мы должны мобилизовать весь мир. Все 
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деньги, которые мы вложили в восстановление экономической сферы, подчиненной Богу, добыты потом и кровью 
членов нашей Церкви во всем мире. 

Я выполнил свой обет перед Богом 

Заключительной кульминацией нашего приношения стал митинг у памятника Вашингтону. Это был тот алтарь, на 
который мы принесли в жертву Богу все, что получили. Я хочу, чтобы вы знали: 18 сентября 1976 года был день 
пожертвования во имя мира. Опираясь на мировое провидение для Америки, мы принесли жертву в Вашингтоне, 
столице страны. Представители пяти мировых рас собрались там, символически провозглашая: «Боже, мы сами 
воздвигли этот алтарь. Пожалуйста, прими всех нас». Этот день стал самым серьезным, самым божественным и 
святым днем в истории мира. В этот день была принесена чистая жертва, а значит, спасение мира непременно 
осуществится. В этот день весь духовный мир провозгласил свою победу. Все Божьи люди объединились, чтобы 
заявить о победе. 

Америке надлежало присоединиться к нам, но она не смогла этого сделать. Многие от чистого сердца даже советовали 
мне немного угомониться ради моей же Церкви: «Почему вы устраиваете столько шума вокруг этого вашингтонского 
митинга?» Даже некоторые наши лидеры приходили ко мне и говорили: «Отец, мы совершаем большую ошибку. Мы 
совсем недавно провели собрание на стадионе Янки, и теперь снова нужны деньги, много людей; это просто 
невозможно сделать в этом году». Но я настаивал: «Это главное публичное выступление в моей жизни. Я готов 
потрудиться ради него в поте лица, отдать сердце и свою жизнь». Я решил пожертвовать всем — собой, своей семьей, 
членами нашей Церкви, всей экономической мощью нашего Движения, мобилизованной к этому времени. Я был готов 
отдать все, чтобы успешно сделать приношение Богу в Вашингтоне. 

На самом деле это было не мое выступление, а Бога. Я знал, что Бог не мог позволить Себе провала в Вашингтоне. Я 
знал, что Он больше всех нас ждет этого дня. Поэтому я был уверен, что Бог придет к нам на помощь, я жил одним 
убеждением: «Мы добьемся успеха. Мы победим». 

Я хочу, чтобы вы знали, 18 сентября 1976 года был для меня днем моей казни. В глубине души я чувствовал себя 
преступником, приговоренным к смерти и готовящимся взойти на эшафот. Я был предельно серьезен в тот день — как 
перед смертью. До 18 сентября я совершенно потерял чувство времени. Я путал завтрак с ужином, а ужин — с 
завтраком. Время плыло у меня в сознании. Я шел в ванную и вдруг оказывался совсем в другом месте, потому что мое 
сознание отключалось. Вы не можете себе вообразить, насколько я был серьезен во время нашей кампании, это 
ведомо лишь Богу. 

Как мне объяснить вам важность 18 сентября? Это было событием масштаба Самого Бога, день открытой схватки 
добра и зла. Вся судьба Церкви Объединения прошла в тот день перед моим мысленным взором. Я знал, что успех 
будет лишь в том случае, если будут выполнены все условия для того, чтобы в этот день было полное единство Бога и 
всего духовного мира с землей. Это было мне известно. Я был готов и победил. 

Победа, достигнутая в тот день, была чудом. Это было дело рук Божьих, а не только членов Церкви Объединения и 
преподобного Муна. Собралось невообразимое число людей. Мероприятие получилось очень красивым! Обошлось без 
дождя и без несчастных случаев, все было прекрасно от начала до конца. Вы думаете, это могли сделать люди? Нет, 
там потрудился Бог. В результате победы возникла новая традиция. Что бы ни произошло в Америке, никто уже не 
сможет стереть след, который я оставил в Вашингтоне 18 сентября 1976 года. 

В тот день потерялся один ребенок, об этом было объявлено по всему Вашингтону. Люди в напряжении думали, что 
могло случиться с ребенком, который пришел на встречу с преподобным Муном. Но ребенок объявился через трое 
суток, живой и здоровый. Я чувствовал, что он — символ потерянного, уходящего мира, который будет восстановлен. 
Дитя — прекрасный символ воскрешения. 

Приехав в Америку, я был в полном одиночестве. Пересекая Тихий океан, я в молитве обещал Богу, что выполню свою 
миссию. Через три с половиной года, добившись победы у памятника Вашингтону, я получил ответ на свои молитвы. Я 
смог выполнить свой обет и завет, заключенный с Богом. С тех пор я стал возвещать освобождение. 4 октября 1976 
года я провозгласил Днем победы Небес, ступенью на пути к освобождению. В день рождения Истинных Родителей, 23 
февраля 1977 года, я объявил, что небо и земля, духовный и физический мир, будут прощены. Прощение и 
освобождение были провозглашены. Взошла заря новой эпохи. Началось новое летоисчисление. Был провозглашен 
год первый. 

Поэтому сегодня 18-й День родителей полон значения и очень важен. Теперь на примере моей миссии вы увидите, в 
какой степени развилась Церковь Объединения, какие миссии мы выполняем, куда идем. Вы знаете, на что нам нужны 
средства. Экономическая сфера олицетворяет мир творения, прежде томившийся в сатанинском мире. Завоевывая эту 
сферу, чтобы она перешла во владения Небесной стороны, мы, проливая пот, собственноручно создаем условия для 
восстановления всего мира творения. 

Самое главное — это любовь 
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Я работаю больше президента любой компании во всем мире. Я буду упорнее стремиться к победе и добьюсь более 
внушительных результатов, чем любой другой человек в истории. Это возможно благодаря любви Божьей и любви 
человеческой. Во имя Бога я хочу побить все поставленные ранее рекорды. 

Я люблю всех вас как моих прямых сыновей и дочерей и даже больше, чем своих родных детей. Я слежу за вами 
пристальнее, чем вы предполагаете, я стараюсь воспитывать вас так, чтобы вы стали гигантами в глазах Бога. Почему 
я так трепетно забочусь о вас? Я очень хорошо знаю, что упадок переживает не только христианство, но и все 
остальные религии. Вы идете на смену сдавшим свои позиции, наследуя их основание и их миссию. Вы очень дороги 
Богу, и я хочу излить на вас свою сердечную любовь. Я родом из бедной страны, но, приехав работать в Америку, 
богатейшую страну мира, я не тратил американские деньги на развитие своего Движения. Наоборот, люди, которые 
были беднее американцев, отдавали деньги на развитие американской Церкви и воспитание американцев. 

Поскольку Америка имеет для Бога жизненно важное значение, я люблю ее больше, чем собственных детей, чем 
собственную страну или свою родную Азию. Бог питает к ней глубокую любовь, Он больше заботился о ней, больше 
жертвовал ради нее, чем Он делал это по отношению к другим странам мира. Какова же роль Америки? Я никогда не 
скажу: «Вы обязаны расплачиваться со мной». Вместо этого Америка должна выйти в мир, обратиться к живущим на 
шести континентах представителям пяти рас мира и посвятить им себя и свое богатство. Четыре миллиарда людей 
ожидают, когда к ним протянется рука помощи Америки. Вы должны идти и служить им. 

Если Америка справится со своей миссией, ее слава будет потрясающей и вечной. Америка будет самой 
процветающей страной на земле. Самое главное — это любовь. Только любовь способна все сплотить и принести на 
алтарь Бога. Когда это случится, Бог повернется к вам лицом и отдаст все, осеняя вас Своим благословением. Этот 
момент станет началом Царства Небесного на земле. 

Ради этого я здесь. Что бы ни говорили люди, не принадлежащие к нашей Церкви, сколько бы преследований и 
лишений ни обрушивалось на меня из окружающего мира, я никогда не обращал на это внимания. Я был слишком 
занят, выкладываясь полностью при выполнении своей миссии. В то время как американцы с удовольствием едят хлеб 
и мясо, многие члены нашей Церкви довольствуются водой, не имея возможности выпить даже стакана молока. В то 
время как американская молодежь бездельничает и развлекается, мы с вами ведем жертвенный образ жизни.  

Многие выдающиеся деятели Америки купались в славе, срывали аплодисменты, жили в почете, а мне вместо почета и 
славы доставались преследования, непонимание и насмешки. Но я выжил и в этих условиях. Я приехал в Америку ради 
ее освобождения и был готов, если понадобится, пойти в тюрьму. Я готов, я желаю отдать свою жизнь ради этой нации. 

В настоящее время я жалок в глазах людей. Я иду своим путем смирения, но делаю это исключительно ради Бога. Вы 
думаете, Бог всегда будет молчать, предоставляя Америке высмеивать  и преследовать Его посланника? Нет, Бог 
обратится к поискам справедливого возмездия. Но я умоляю Бога: «Не обрушивай Свою кару. Здесь собрались члены 
Церкви Объединения. Посмотри на их прекрасные, светлые лица. Эти люди — надежда Америки, они и есть настоящая 
Америка. Боже, простишь ли Ты ради них эту страну?» Так я молился. Америка в долгу у Бога, у меня и у вас, членов 
Церкви Объединения. Настанет день, и Америка заплатит все сполна. 

Пожалуйста, поймите меня. Я люблю вас, но не могу обходиться с вами мягко. В наших обстоятельствах мягкость — 
неподобающее выражение любви. Можно сказать, что я жесток, ведь я гоню вас на поле битвы. Я хочу, чтобы вы 
поняли, что и почему я делаю, и поддержали меня. 

Если бы Америка, со своим громадным богатством, поддержала меня хоть в малейшей степени, вам не нужно было бы 
ходить на сбор пожертвований и терпеть такие лишения. Если бы Америка, поддерживая меня, свободно допускала ко 
мне свою молодежь, не поднимая ажиотажа и не распространяя негативизма, хорошие люди беспрепятственно 
присоединялись бы к нам, и вам не нужно было бы свидетельствовать. Однако Америка не сделала ни того, ни другого. 

Я взывал к Богу в молитвах, я давал обеты и клялся, что каждый доллар, заработанный нашими членами, 
олицетворяет все богатства Америки, а каждый новый человек, присоединившийся к нам, олицетворяет все население 
страны: «Боже, оцени их усилия, их успехи, их жертвы. Боже, каждый член нашей Церкви представляет Америку». 
Каждый доллар, который вы зарабатываете, должен сиять, омытый вашими слезами, такие деньги несравнимо дороже 
любого дохода в бизнесе. Каждый человек, которого вы приводите в Церковь, должен доставаться вам усердным 
трудом, в котором вы не жалели ни пота, ни крови. 

Не волнуйтесь, американское правительство не выгонит меня. Настанет время, и я уеду по своей воле. Если бы мне 
пришлось уехать, я знаю, что вы потеряли бы интерес к Америке и захотели бы последовать за мной. Как же я могу 
покинуть Америку в такой момент? Если я отошлю всех японских и европейских членов в свои страны, вполне 
очевидно, что эта страна начнет тонуть, как корабль без капитана. Вы хотите, чтобы на ваших глазах эта страна 
погибла? Ясно ли вы понимаете, почему мы идем по этому пути, отчетливо ли вы видите цель, ради которой мы 
находимся здесь, понимаете ли вы значение работы, которую нам удалось выполнить к настоящему времени? 

Родившись, вы влились в род сатаны. Если бы не было грехопадения, все вы родились бы от Бога. Вы могли бы стать 
первым, вторым или третьим из детей Бога. А теперь вам всем надлежит пройти процесс повторного рождения. В 
любви Бога вы сначала возродитесь как слуга, приемный сын, истинный сын и, в конце концов, как безгрешные 
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родители от Бога. После этого вы обретете власть над миром творения. Мы должны возродить мир творения, мир 
ангелов, детей Бога и родителей от Бога. Из этого положения вы могли бы расширять нашу территорию до масштабов 
мира, перешагивая границы сатанинской сферы на мировом уровне и даже неся возрождение мира творения во 
вселенском масштабе. 

Каин и Авель должны объединиться 

Грехопадение перевернуло все с ног на голову, но мы обращаем процесс грехопадения вспять, исправляя все ошибки. 
Бог и сатана упорно оспаривают друг у друга детей Адама и Евы. Адам и Ева оказались в непосредственном 
владычестве сатаны, но надежда Бога не умирает. Ангелу надлежало подчиниться Адаму, но грехопадение изменило 
порядок: сатана, слуга, стал господином Адама. Каин, как старший брат, родился представителем сатаны, тогда как 
Авель был рожден в положении Адама, олицетворяя сторону Бога. 

Изначальный порядок можно было восстановить, только изменив возникший порядок владычества так, чтобы младший 
брат занимал положение старшего, таким образом низводя архангела на положение слуги. Победа Авеля позволила бы 
восстановить согрешивших, запятнавших себя родителей, чтобы и на этом основании явился незапятнанный Мессия — 
совершенный Адам. Тогда в этом роде появились бы дети от Бога. В Эдемском саду жила только семья Адама; если бы 
они ее восстановили, не потребовалось бы ничего исправлять. 

Бог рассчитывал завершить Свое провидение за три поколения и потом послать Мессию. Он восстановил бы 
положение Истинных Родителей, и все остальные члены семьи привились бы к их роду, полностью восстанавливая всю 
семью. Таково было провидение в семье Адама. Однако Каин убил Авеля, повторив акт грехопадения, когда архангел, 
вместо того чтобы подчиниться Адаму, убил его. Поступок Каина преумножил последствия грехопадения. 

Разделение и борьба сторон Каина и Авеля переходили с уровня семьи на уровень рода, нации и мира, и человеческая 
история стала историей борьбы. Борьба человека лишь углубляла разобщение, а поскольку сатанинское владычество 
распространилось на весь мир, нужно, чтобы восстановлением были охвачены самые отдаленные уголки земли. 

Война Каина и Авеля захватила в наше время весь мир. Бог увлекает за Собой Свой мир, а сатана — тащит к себе 
свой; Бог тянет Авеля, а сатана — Каина. Однако, если бы Авель достаточно сильно захотел потянуть, Бог смог бы 
перетянуть и Каина целиком на Свою сторону. Тогда уже было бы нечего восстанавливать. Провидение Каина и Авеля 
требует от младшего занять место старшего, а от старшего — занять положение младшего. Этот процесс 
восстановления права рождения на стороне Бога должен завершиться вплоть до мирового уровня. Бог вел Небесную 
битву, исподволь выстраивая все в изначальном порядке. Чтобы повернуть вспять историю зла, Бог начал с дальнего 
конца, постепенно двигаясь к центру. В наше время верующие занимают положение Авеля, младшего брата, а 
неверующие — положение Каина. Каин будет всегда стараться преследовать Авеля, поэтому на всем протяжении 
истории верующие подвергались гонениям. Каин всегда утверждает, что Авель должен покориться ему, на что 
верующие ему отвечают: «Нет, мы представляем Адама. А вы — ангела. Это вы должны за нами следовать». 
Сатанинский мир всегда становится зачинщиком гонений на последователей веры. Между ними всегда идет борьба. 

Если бы в семье Адама были выполнены все необходимые условия благодаря достижению единства между Каином и 
Авелем, все было бы полностью завершено горизонтально в одной семье. Но этого не случилось, и восстановление 
стало развиваться по вертикали, уходя в глубь истории и распространяясь на все более широкие масштабы, от семьи 
— к роду, от рода — к нации, а от нации — к миру. 

Каин и Авель должны слиться воедино. В глазах Бога между Каином и Авелем при рождении не было разницы. Но 
грехопадение вызвало сильные различия в значении их положений как старшего и младшего брата. Высшее мировое 
господство должно начаться с объединения Каина и Авеля. Из Ветхозаветной истории вам известно, что провидение 
Каина и Авеля, не удавшееся в семье Адама, продолжалось через Исава и Иакова, а также через детей Фамари, 
Фареса и Зару. Так на всех уровнях, вплоть до материнской утробы, было постепенно завершено провидение, в ходе 
которого младший брат отвоевывал право первородства у старшего. Из этого рода произошел Иисус. 

Иаков и Ревекка 

Каин и Авель были рождены в разное время, в то время как Исав и Иаков родились близнецами. Как близнецы, они 
имели более тесные отношения между собой, по сравнению с отношениями Каина и Авеля. Почему Иаков получил 
благословение? Согласно библейскому описанию, он был хитрецом: обманул отца и брата, условившись с матерью 
отобрать у Исава право первородства. Почему же в таком случае Бог непрестанно осыпал его своими милостями? 
Ревекка, его мать, также обманула мужа и сына. В Эдемском саду Ева обманула и своего мужа, и Бога, ее двойной 
обман обернулся грехопадением. Ева не стала слушать Бога, а послушалась сатану и солгала собственному мужу. Она 
обманула два поколения — отца и сына. 

В ходе восстановления Ревекка заняла положение Евы, также солгав мужу и сыну. Она преследовала Небесную цель 
тем, что помогала Иакову восстановить право первородства. Своим горячим желанием выполнить Божью волю Ревекка 
добилась собственного восстановления в положении матери на стороне Бога и помогла Иакову восстановить 



28 
 

положение сына на стороне Бога. Так шаг за шагом Ревекка вместе со своим Небесным сыном участвовала во 
всеобщем восстановлении. 

Ученые, изучающие Библию, столкнулись с неразрешимым вопросом нравственности пути Иакова. Он был хитрецом и 
мошенником, однако в Библии говорится, что Бог непрестанно одаривал его милостями. Почему? Без знания 
глубинного смысла Божьего провидения это совершенно невозможно понять. 

На пороге смерти Исаак благословил Иакова, думая, что благословляет Исава. Когда позднее Исав подошел к отцу, 
чтобы получить его благословение, и узнал об обмане, он спросил: «Неужели, отец мой, одно у тебя благословение? 
Благослови и меня, отец мой!» (Быт. 27:38). 

Но Исаак настаивал: «Вот, я поставил его господином над тобою... что же я сделаю для тебя, сын мой?» (Быт. 27:37). 

Иаков был мудрый человек, и, чтобы избежать нападок со стороны старшего брата, он заранее условно добился права 
первородства, обменяв его на чечевичную похлебку. Строго говоря, Исав не имел права сердиться, так как сам продал 
свое первородство. Но несмотря на это, Исав был охвачен такой яростью, что решил убить Иакова, совершенно так же, 
как Каин — Авеля. Ревекка снова помогла Иакову, и тот бежал от опасности. 

Если бы Исаак действительно дал Исаву благословение, доставшееся Иакову, у Бога не было бы основания 
поддерживать Иакова, что вызвало бы недоразумения в ходе провидения. Однако Бог постоянно поддерживал Иакова, 
и через него Божье провидение впервые благополучно свершилось. Все условия для физического восстановления 
были благополучно созданы. 

После пребывания в чужих краях на протяжении 21 года Иаков вернулся в Ханаан. На берегу ручья Иавок Иаков 
столкнулся с ангелом, олицетворявшим сатану. Грехопадение произошло оттого, что ангел покорил человека, поэтому 
в процессе восстановления человек должен покорить ангела. Бог послал ангела на встречу с Иаковом, желая, чтобы 
Иаков не только физически одержал победу над Исавом, но чтобы он и духовно победил ангела. Таким образом Иаков 
мог восстановить человека в подобающем ему положении и низвести ангела на предназначенное ему положение слуги.  

Когда Иаков столкнулся с ангелом на ручье Иавок, ему пришлось вложить больше сердца и души, чем за весь период в 
21 год служения в Харане. И Иаков действительно был готов умереть. Хотя у него было вывихнуто бедро, он 
продолжал сражаться. В конце концов ангел признал, что не может одолеть Иакова, и благословил его, говоря: 
«Отныне имя тебе будет не Иаков, а Израиль; ибо ты боролся с Богом, и человеков одолевать будешь» (Быт. 32:28). 

Что представляла собой победа Иакова? Иаков одержал духовную победу над миром ангелов. С тех пор во всех своих 
начинаниях Иаков пользовался поддержкой не только Бога, но и всего мира ангелов. Духовно сатана не мог помешать 
Исаву, когда тот встретился с Иаковом после 21 года разлуки, и Исаву пришлось заключить брата в объятия. 

Мы помним, что Исав получил от Иакова множество даров: Иаков добровольно отдал ему заработанное им за 21 год. 
Каково значение его поступка? Поступая таким образом, Иаков закладывал условие, посредством которого мы тоже 
можем купить наше первородство, отдав за него свое богатство. С тех пор все истинно верующие отдавали свое 
богатство сатанинскому миру, тем самым они смогли не только одолеть сатанинский мир, но и выкупить свое 
первородство. Иисус также отдал все, на всем протяжении своей миссии он не имел ничего. Со знанием Принципа 
Библия вдруг становится очень логичной. 

Восстановление отношений Каина и Авеля впервые завершилось в период Иакова и Исава. В тот момент, когда братья 
соединились и Исав заключил Иакова в объятия, Бог одержал Свою первую победу на земле. Посредством этого 
единства с Иаковом Исав и его потомки также удостоились Божьего благословения. Исав был рожден представителем 
стороны сатаны, но в процессе восстановления он, хоть и невольно, помогал Иакову. Поэтому, когда Исав радушно 
принял Иакова, оба положения были восстановлены и Бог смог одарить Исава таким же благословением, как и Иакова. 

Дальнейшие приготовления в роду Иисуса 

Когда Иаков и Исав завершили исполнение Божьей воли, им было около 40 лет. Поэтому их успех мог повлиять только 
на людей их возраста или старше. Никто младше сорока лет не мог выиграть от процесса восстановления. Бог 
приготовил новый шаг в Своем провидении, предназначенный защитить Его детей, начиная с периода их пребывания в 
материнской утробе до сорокалетнего возраста. Это провидение надлежало завершить в течение жизни последующих 
трех поколений потомков Иакова. 

Иуда был четвертым сыном Иакова. Сын Иуды женился на женщине по имени Фамарь. В соответствии с еврейской 
традицией, в случаях, когда мужчина умирал, не оставив после себя сыновей, его брат принимал на себя роль мужа 
вдовы, чтобы продолжить род брата. Когда муж умер, Фамарь была бездетна, брат ее мужа отказался исполнить свои 
обязанности и поэтому умер. Третьего брата, хотя тот уже подрос, не дали в мужья Фамари, и она поняла, что у нее нет 
надежды иметь детей. 
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Она знала, что ее миссия — продолжить род своего мужа и его отца, Иуды. В конце концов она решила даже 
пожертвовать своей честью, чтобы исполнить Божью волю. Переодевшись блудницей, Фамарь соблазнила тестя 
вступить с ней в любовную связь. Не зная, что он имеет дело с невесткой, Иуда согласился. Чтобы спасти свою жизнь 
ради ребенка, Фамарь попросила его в залог уплаты печать и перевязь и забрала эти предметы. 

Спустя три месяца стало заметно, что вдова Фамарь беременна, и ее привели на суд к Иуде. В те времена 
прелюбодеяние каралось смертью. Вообразите, в каком гневе находился Иуда, когда приказал: «Выведите ее, и пусть 
она будет сожжена» (Быт. 38:24). Однако Фамарь ответила: «Я беременна от того, чьи эти вещи» (Быт. 38:25) — и 
предъявила вещи, которые дал ей Иуда в залог. 

Люди пали из-за прелюбодеяния, почему же Бог в Своем провидении использует блудницу? Фамарь являла собой один 
из примеров частого использования Богом в процессе восстановления самых необычных женщин. Эти женщины 
представляют сторону сатаны, но, если они полностью отрекаются от своей сатанинской природы, когда их призывает 
Бог, они могут быть восстановлены даже если ранее были в крайне недостойном положении. 

Бог выбирал своими поборниками людей, занимающих самое жалкое положение. Фамарь была праведной женщиной, 
и, невзирая на ее грех, она полностью посвятила себя исполнению Божьей миссии, рискнув своей жизнью, честью и 
репутацией. Аналогично тому, как Ева солгала Богу и своему мужу, чтобы согрешить, Фамарь обманула свекра и 
предполагаемого жениха, третьего брата в семье своего первого мужа. Она смогла полностью изменить ситуацию Евы, 
совершив действия, в точности противоположные ее действиям. Важно, что она рискнула жизнью, чтобы исполнить 
Божью волю. 

Фамарь зачала близнецов, и в этом случае борьба Каина и Авеля началась в самой ее утробе. В Библии говорится, что 
близнецы Ревекки тоже дрались в материнском чреве. Она молилась Богу, чтобы понять, что происходит, и Бог ответил 
ей словами: «Два племени во чреве твоем, и два различных народа произойдут из утробы твоей; один народ сделается 
сильнее другого, и больший будет служить меньшему» (Быт. 25:23). 

В конце концов Иаков отбил право первородства у старшего брата, Исава. 

Даже когда настало Фамари время рожать, борьба в ее утробе продолжалась. Показался первый ребенок, и 
повивальная бабка повязала ему на запястье красную нитку. Этот знак предвещал появление коммунизма в последние 
дни. Однако до того как родился первый ребенок, развернулась борьба, младший брат оттолкнул старшего и родился 
первым. Этого сына назвали Фаресом, а второго — Зарой. В результате борьбы впервые восстановление отношений 
Каина и Авеля произошло в материнской утробе, младший брат покорил старшего еще до рождения. Совершив 
необычайный поступок, Фамарь освятила род Иуды и сохранила его недосягаемым для происков сатаны с самого 
момента зачатия. 

Основание Марии 

Благодаря победе Иакова и Фамари Бог смог заявить о своем праве на основание, охватывающее всю жизнь человека. 
Иисус родился в роду Иуды, и сатана не имел способа вторгнуться в его жизнь, так как процесс очищения был уже 
завершен. Иисус явился спустя годы после провидения Иакова и Фамари, потому что Богу пришлось ожидать 
возведения национального основания. Условия на уровне семьи были целиком выполнены во времена Иакова, Фамари 
и Иуды. Но Богу требовалось создать основание, чтобы принять Мессию на уровне нации, что позволило бы ему 
завоевать победу среди сатанинских наций. 

В конце концов, по прошествии 2000 лет, Бог избрал еще одну женщину по имени Мария. Мария была 
революционеркой по духу и могла следовать революционной тактике Бога. Поскольку грехопадение человека 
произошло по вине архангела, для того чтобы донести до Марии откровение, Богу требовался ангел. Мария 
совершенно уверовала в слова архангела относительно ее миссии, что она зачнет ребенка, который станет великим 
святым, и его назовут Иисусом. 

Положение Марии сходно с положением Евы в Эдемском саду до ее обручения. Мария была помолвлена с Иосифом, 
но еще не стала его женой. Адам и Ева также были обручены в период, когда они росли. Архангел довел Еву до 
грехопадения, а ангел подтолкнул Марию на исполнение Божьего провидения. Мария также должна была обмануть 
своего мужа и отца. Вы думаете, Мария могла поделиться со своим отцом или Иосифом, как она зачала младенца? 
Она рисковала жизнью, так как в те времена прелюбодейных женщин забивали до смерти камнями. 

Мария была третьей женщиной, которую Бог выбрал таким образом. Благодаря прежним победам Фамари и Ревекки 
род Иисуса был полностью очищен от сатаны; хотя Мария и зачала Иисуса вне брака, сатана не мог предъявить ей 
обвинение. Даже в материнской утробе Иисус уже был единородным Сыном Бога. И после его рождения всё, что он 
делал, вершилось властью Сына Божьего. 

События, описанные в Библии, всегда приводили мир в недоумение. Например, в генеалогии Иисуса записаны имена 
четырех женщин, которые обошли брачные узы, — это Фамарь, Руфь, Вирсавия и Мария. Другой вопрос, который 
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приводит в недоумение: почему на старшего сына так часто обрушивалось Божье проклятие? Не понимая глубины 
Принципа, человек не может найти логического объяснения этим вещам. 

Иисус занимал положение безгрешного Адама в Эдемском саду. Рассчитывал ли Бог, что Адам будет жить в Эдемском 
саду в одиночестве? Нет. Иисусу предназначалось создать собственную семью, для чего требовалось восстановить его 
невесту. Семье Иисуса надлежало стать краеугольным камнем Царства Небесного, создать новый Небесный род на 
земле, чтобы он стал центром Вселенной. 

Сын Бога явился один, но, восстанавливая невесту и своих детей из Израиля, учреждая Израиль как собственную 
нацию, он мог бы полностью восстановить мир. Однако Иисус был распят и не смог оставить после себя основание 
отца и матери человечества здесь, на земле. А можно ли возродиться для земной жизни, если на земле отсутствуют 
Истинные Родители? Как вообще можно родиться без родителей? 

Как обрести физическое спасение 

Через сорок дней после воскрешения Иисуса с Небес спустился Святой Дух. Кто такой Святой Дух? После того как 
Иисус умер, не утвердившись на земле вместе со своей невестой в качестве Истинных Родителей человечества на 
земле, Божий замысел истинного родительства перенесся в духовную сферу. Иисус явился как воплощение Божьего 
образа Истинного Адама, но никто не стал воплощением Божьего замысла касательно образа Евы. Поэтому Святой Дух 
приходит в роли духовной матери. Библия описывает Святой Дух как сущность, подобную огню или воде, или голубю, 
потому что эта сущность лишена формы. Но роль Святого Духа — материнство. 

Святой Дух служил духовным чревом матери, заключая в себе и защищая христиан, даруя духовное возрождение. Дух 
Иисуса, как Отца, вместе со Святым Духом может принести христианам силу возрождения. Никакое духовное 
воскрешение невозможно до полного принятия Иисуса и Святого Духа.  

Бог никогда не рассчитывал, что физическое рождение произойдет отдельно от духовного, но 2000 лет назад Иисус не 
смог осуществить полное спасение и оставил на земле лишь силу духовного спасения. Он должен явиться на землю 
вновь, чтобы завершить неисполненную часть своей миссии. 

В Церкви Объединения имеет место необычный феномен: вы стремитесь добиться признания и любви Истинных 
Родителей. В сокровенной глубине своего сердца вы хотите соединиться с ними, без этого вы не обретете полного 
восстановления, или возрождения. Приобщиться к Истинным Родителям физически невозможно, но благодаря вашей к 
ним любви ваше единство с ними признается на Небесах. Вы когда-нибудь могли помышлять о существовании 
подобного принципа? 

Я хочу, чтобы вы всем сердцем поняли: появление Истинных Родителей — не случайное событие, произошедшее 
однажды утром по мановению руки. Бог проливал пот, кровь и слезы тысячи лет, чтобы заложить необходимое 
основание в соответствии со Своим принципом и планом. Однако эта работа то и дело стопорилась из-за человеческих 
ошибок. Я раскрыл сокровенные секреты небес и земли и исполнился решимости проторить путь, чтобы взойти выше 
всех провиденциальных личностей, таких, как Ной, Авраам, Иаков и Иисус. Я точно узнал, чего они достигли и что 
оставили недоделанным. 

Я с самого начала знал, что, лишь установив более высокий эталон, нежели у этих провиденциальных личностей, я 
смогу исполнить роль Истинных Родителей с Сердцем любви. В том, что касается Сердца и любви, я сумел теперь 
подняться выше них. С самого начала я знал, чего искать, чего просить, к чему стремиться. 

Нужно было привести в норму все смятение и весь хаос истории. Я явился как доктор, чтобы сделать операцию, 
вылечить все болезни человечества в самый короткий период — за 30 лет — и завершить строительство основания, на 
котором могла бы начаться Божья история, и все люди могли бы вернуться к жизни. Это чудо из чудес. Что бы вы 
сделали, если бы я не явился? 

В данный момент я кажусь жалким в глазах мира. Я раскрыл важнейшие секреты жизни и подарил их миру, но вместо 
благодарности мир стал надо мной насмехаться. Теперь Бог уповает только на вас, и вы — единственная моя надежда. 
Однако, поскольку ваша прежняя жизнь была полна грехов, вы сможете заслужить Божье благословение в Церкви 
Объединения, только полностью отказавшись от прежних взглядов и образа жизни.  

Кто унаследует мою миссию? 

Ваша жизнь сегодня должна отличаться от вчерашней, вы должны воссоздаваться каждый день. Вы сегодня 
изменитесь? Давайте забудем в День родителей о том, чем вы занимались в прошлом, так как важно лишь то, что вы 
делаете сегодня и будете делать завтра. Смело берите на себя ответственность, возложенную на вас Богом; 
мужественно принимайте вызов и беритесь за выполнение своей миссии. Я хочу, чтобы вы знали: с вашей помощью 
Бог изменит историю человечества. 
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Я сообщаю вам сегодня эти истины не только ради вашего блага. Моя аудитория — это весь мир, история и духовный 
мир. Я обращаюсь к миру, и каждый человек здесь, на земле, со временем услышит мои слова. Меня сейчас слушает 
весь духовный мир. Никто не сможет оправдаться тем, что не слышал моих слов. 

Показалось ли мое толкование Библии лживым, или оно предельно ясно и впечатляет своей правдивостью? Если бы 
240 миллионов американцев и христиан всего мира могли проявить смирение, чтобы прислушаться к истине, они не 
говорили бы: «Преподобный Мун, вы лжете, и я вам не верю». Сила истины объединит всех. 

В настоящее время я очень обеспокоен. Бог пожелал, чтобы я завершил дело этого уровня к 40 годам, однако мне уже 
почти 60. Я беспокоюсь о том, чтобы как-то выгадать эти 20 лет, возвещая миру Божью истину, чтобы мир, который был 
обречен на смерть, смог увидеть проблески надежды на восстановление. 

Пока еще не поздно, Америка и мир должны раскаяться. Бог все еще желает благословить Америку. Никто никогда 
даже не предполагал, что появление Истинных Родителей может быть таким трудным и полным опасностей. Чтобы 
дойти до этого уровня, мне пришлось выдержать и преодолеть невероятное противодействие. Я хочу, чтобы вы 
переняли от меня опыт. Если вы не станете сродни мне сердцем, вы всегда будет вдали и от меня, и от обители Бога.  

После смерти я спрошу Бога: «Есть ли человек, который бы любил Тебя, любил бы мир и действительно жертвовал бы 
собой ради мира больше, чем я? Небесный отец, Ты можешь назвать такого человека?» Другого такого человека нет. 
Поэтому я хочу жить как можно дольше, потому что еще не пришел тот, кто был бы способен стать моим преемником. Я 
молюсь, чтобы один из вас смог выйти вперед и сказать: «Отец, я могу взять на себя твою миссию. Я чувствую в 
точности то же, что и ты: я второй преподобный Мун. Предоставь все дело мне». Я молюсь о том, чтобы увидеть, как 
один из вас станет таким человеком. Самая большая милость, самый большой дар, который Бог может мне дать, — 
чтобы я увидел такого человека. Этот человек скажет: «Отец, я могу не только повторить твой рекорд, я могу превзойти 
его ради твоей славы, чтобы предоставить тебе и Богу отдых». Если подобные чувства испытывают многие из вас, это 
будет подлинная слава и победа Дня родителей. Можете ли вы принести в этой святой комнате обет: «Боже, я даю 
Тебе клятву. Приношу обет, что я никогда не подведу Тебя, что я снесу больше, нежели сам Отец, и Твоя миссия будет 
исполнена моими руками. Благодаря мне этот мир увидит воскрешение и оздоровление». Если вы можете принести 
такой обет, то именно на вас Бог посмотрит с высоты и возликует. Поднимите руку те, кто торжественно клянется взять 
на себя эту трудную, но необходимую обязанность. Спасибо. 

Давайте радоваться Дню родителей с этой мыслью и этим убеждением. Благослови вас Бог. Спасибо вам всем. 

Божьи приготовления для нашей Церкви на заре ее 
существования 

1 мая 1977 года, Территаун, Нью-Йорк 

  

Церковь Объединения была формально учреждена в 1954 году, однако до ее учреждения произошло невероятное 
множество событий, которыми было заложено необходимое для нее основание. Я хочу, чтобы вы понимали,  что Бог 
трудился ради этого нового провидения в течение приблизительно 40 лет, предшествовавших второй мировой войне, 
исполняя обещание, данное корейскому народу, которому предсказывались великие события в новую эпоху.  

Из Принципа вы знаете, что Бог шел к исполнению Своей воли путем искупления вертикального провидения 
горизонтально. Сегодня утром я хотел бы рассказать вам о некоторых необычайных деяниях Бога, связанных с 
процессом становления нашей Церкви. 

Согласно Принципу, история Божьего провидения развивается на трех разных уровнях: на уровне Бога, на уровне мира 
ангелов и на уровне человека. В ветхозаветную эпоху основную часть работы приходилось выполнять Богу. 
Приготовливая основание для будущего провидения, Бог создавал модель восстановления. Эпоха Нового завета — не 
что иное, как труд ангелов, так как спасения можно было достичь только в духовном плане. Эпоха Завершенного 
завета, или время Второго пришествия, знаменуется тем, что основную ответственность принимают на себя люди на 
земле. Поэтому для завершения человеческой истории должна быть выделена одна нация, история которой вбирает в 
себя всю вертикальную историю Бога. 

Авраам принес на Божий алтарь три вида приношений: горлицу и голубя, козу и овна и телицу. Загадочная черта 
приношений Авраама в том, что имелась пара животных, олицетворяющих стадию роста, но только одно животное, 
олицетворяющее стадию завершения. Наличие лишь одного животного указывало на то, что совершенство является 
уделом будущего. Корея была выбрана местом для осуществления последней главы истории человечества в Божьем 
провидении. Соответственно, приношение Авраама должно было проявиться в Корее физически и духовно на 
горизонтальном уровне. Результаты труда Самого Бога — или эквивалент эпохи Ветхого завета и в дополнение к этому 
труд Иисуса и Святого Духа в эпоху Нового завета — должны были проявиться в этой стране, с тем чтобы 
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осуществилась последняя глава человеческой истории. Основание для этих событий надлежало заложить физически 
на земле. 

Роль Евы в восстановлении 

Конечная цель Бога состоит в том, чтобы найти совершенного Адама, но Адам не появится, если не найдется Ева, с 
помощью которой он достигнет совершенства. Иначе говоря, хотя Бог мог избрать Адама, Адам не мог выполнить свою 
миссию в одиночку. Ева — зачинщица грехопадения, поэтому нужна такая Ева, которая способна искупить 
грехопадение в Эдемском саду. Лишь при этом условии Адам сможет достичь высшего уровня совершенства. 

В то же время Ева не может достичь совершенства без Адама. Чтобы стать совершенной, Ева должна либо создать 
Адама, либо найти его, либо родить его. Во времена Иисуса Христа Иоанн Креститель играл роль, аналогичную роли 
невесты, и, если бы он выполнил свою миссию, Иисус утвердился бы в положении истинного Мессии. Эти события 
2000-летней давности происходили на национальном уровне, а Второе пришествие развернется на вселенском уровне, 
и Ева должна принять на себя роль Иоанна Крестителя, чтобы привести в мир Адама. 

Провидение восстановления начинается не в высшей точке Небес, оно должно всегда начинаться с самого скромного 
положения человека. Почему это так? В конечном итоге Адам целиком отвечает за возвращение Бога в этот мир и 
обретение человечеством Бога. Как человек, ответственный за все человечество, Адам должен начать свое 
путешествие со дна ада и пройти через все виды человеческой жизни, через самую разнообразную среду, продвигаясь 
к престолу Бога. Таким образом он сможет заключить в объятия все человечество, даруя всем людям спасение. Более 
того, Господь, который придет с этой миссией, должен в конечном счете служить Еве. Он должен пройти весь путь 
наверх с самого дна преисподней, достичь совершенства, а затем встретить ее и служить ей почти так же 
самоотверженно, как он служит Богу. 

У женщин много ролей, но самая дорогая из них — роль матери. Адам должен служить Еве больше, чем служил бы 
родной матери. Еще одно драгоценное звание, которое женщина может заслужить, — это звание невесты или жены. 
Помимо семьи величайшая ответственность и слава, которую может принять женщина, состоит в том, что она является 
императрицей или царицей Царства Небесного. Если на вопрос: «Вы можете быть истинной матерью?» — женщина 
ответит утвердительно, она уже мыслит вселенскими категориями. Не всякая женщина способна стать царицей в 
Царстве Небесном. Значительно большее число женщин достойно исполнить роль истинной матери и истинной жены. 
Но вы, сестры, собравшиеся здесь, все хотите стать еще и императрицами, не правда ли? 

Кто уполномочен присваивать женщинам эти звания? Бог? Иисус, представляющий мир ангелов? Вам, женщинам,  не 
обрести своих истинных прав, пока вы не встретите истинного Адама. Это соответствует Принципу, не правда ли? 
Поскольку все мужчины, когда-либо жившие на земле, были грешными, то в глазах Бога женщины, по сути, никогда не 
встречали истинного мужчину. По этой причине они не могли вступить в свои права. Женщины всегда терпели дурное 
обращение и страдали на всем протяжении истории, так как были отлучены от своего истинного положения. Они 
терпели эксплуатацию со стороны порочных людей, дурных семей, общества и со стороны самого сатаны. 

В мире было много цариц, но их положение не имело реальной ценности, поскольку, пока женщина не встретит 
истинного мужчину, назначенного Богом, она не может вступить в свои права, сопряженные с ее женской ролью. Когда 
же настанет день освобождения? 

Освобождение женщин 

История христианства открывает кульминацию Божьего провидения со всей ясностью. Все женщины мира ожидают 
момента, когда в мир придет Мессия, олицетворяющий вселенского мужчину. В прошлом женщины всегда занимали 
положение выше мужчин, даже пытались ими управлять. Эта историческая тенденция будет продолжаться до 1988 
года. В Америке женское освободительное движение, безусловно, действовало успешно, и американские женщины 
захватывали роль императриц. 

В библейской истории женщины были лишены прав, а мужчины играли основную роль в Божьем провидении, но 
ситуация была экстремальной, и в каком-то смысле американки мыслят правильно. Согласно Библии, женщинам 
полагается носить покрывало, что означает — они должны быть смиренными и скромными, готовыми встретить 
Жениха. Но вместо того чтобы сбросить лишь покрывало, женщины скинули с себя одежду! Во всем мире на женщин не 
смотрят косо даже тогда, когда они ходят чуть ли не нагишом! 

В этой стране в доме всем заправляют женщины. В типичной американской семье женщина — хозяйка дома, а муж 
скорее напоминает слугу; у него поникшие плечи, и он все время наблюдает, в каком настроении изволит пребывать 
жена. Женщины, вас устраивает такое положение? На днях я наблюдал в Нью-Йорке невероятную сцену. Горстка 
бедных жалких мужчин собралась и организовала пикет. Они несли транспаранты, содержащие призыв развернуть 
движение за освобождение мужчин: «Мы хотим освобождения от женщин!» Ваш смех свидетельство реальности этой 
проблемы. По сути все эти мужчины тратят время на демонстрации, им просто следовало бы присоединиться к 
Движению Объединения. 
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Ничто не происходит случайно. Все имеет свою причину, свою подоплеку, исходя из Принципа. Мы живем в 
переломное время, Бог подводит итоги всей своей истории. Число 70 — это число совершенства. Итак, 70 лет женщины 
будут биться за то, чтобы получить роль, которая изначально принадлежит им по праву. Для них это время 
приготовления к встрече с истинным мужчиной. 

Я понимаю, что скрывается за этой инициативой в Америке, но теперь настало время восстановленным женщинам 
вернуться в свое изначальное положение объекта. Сестры, хотели бы вы, чтобы вас ценили за женственность и 
очарование, или вы предпочитаете, чтобы вас ценили за отвагу и мальчишество? Когда я подбирал пары для 
Благословения, я спрашивал западных мужчин, жену какой национальности им хотелось бы иметь. Девяносто девять 
процентов отдавали предпочтение женщинам Востока. Я уверен, что американским сестрам было обидно это слышать. 

Американкам было бы непросто иметь мужа с Востока, так как большинство восточных мужчин ниже их ростом. Какого 
мужчину вы, сестры, хотели бы получить в мужья, высокого или низкорослого? Обычно мужчины считают, что жена 
должна быть хотя бы ненамного ниже, это нормально. Бог наделил женщину привилегией: она смотрит на своего мужа 
снизу вверх. Женщина не должна смотреть на мужчину свысока — так гласит Принцип. Бог действительно сделал 
женщин меньше ростом, чем мужчины, ради самих же женщин. Если бы женщины были выше мужчин, на всем 
протяжении истории их жизнь была бы еще несчастнее, потому что им пришлось бы самим тянуться, доставая то, что 
высоко лежит. 

Бог много думал над тем, какими сотворить женщин. Вместо того чтобы сделать их выше мужчин, Он сделал их ниже, 
но дал им более широкие бедра. Почему? Потому что женщины должны исполнять две роли. Во-первых, чтобы рожать 
детей, женщине нужно крепкое основание. Во-вторых, женщина проводит большую часть жизни в сидячем положении, 
поэтому Бог обеспечил им встроенные подушечки. У мужчин более узкие бедра без всяких подушечек, потому что 
мужчины должны принимать на себя инициативу и постоянно находиться в движении. Женщина должны быть 
объектом, получать милости от своего мужа и всегда уютно сидеть дома в ожидании его. Вот как должно быть. В то же  
время мужчине надлежит быть мужественным, поэтому у мужчины широкие плечи и сильные руки. Мужская роль в том, 
чтобы выходить в мир. 

Настало время женщинам восстанавливать свою изначальную роль. Это в особенности относится к американкам. В 
наше время американцы просто не хотят жениться, чтобы не попадать в рабство к деспотичным женщинам. Иногда 
женщины выходят замуж с расчетом воспользоваться мужчиной, а потом развестись с ним, отобрав у него деньги в 
виде алиментов. В настоящее время в Америке мужчина, разведенный более одного раза, может стать очень бедным, 
потому что суды отдадут все его состояние бывшим женам. В то же время женщина с каждым разводом становится все 
богаче. И опять же этому есть провиденциальная причина. Женщины важны в глазах Бога, поскольку они более 
способны выполнять роль последовательниц Мессии при его явлении. Прежде сатана использовал женщину, чтобы 
отобрать у мужчин все, а теперь Бог использует женщин, чтобы отобрать все у сатаны. Однако подобные действия 
будут оправданны лишь в том случае, если богатство перейдет потом к Богу. 

Где же в американском обществе можно найти истинную мать, жену, и царицу? Проблема именно в этом — 
следовательно, нужен процесс воссоздания. Мы должны перевоспитать женщин, чтобы сделать их истинными женами 
и матерями, и тогда положение цариц станет им доступно. А вы, женщины Церкви Объединения, проходите 
перевоспитание? Отличается ли ваш образ мыслей от обычного, свойственного американкам? Ваш ответ звучит очень 
вяло. Если это расценивать с позиции вашей готовности, получится, что вы пока не соответствуете эталону.  

Этот феномен готовности женщин возвыситься и добиться власти возник недавно, он показывает, что настало время 
Богу возвысить одну женщину, которая полностью воплотит на земле Святой Дух. Настало время родиться истинной 
Еве. Богу нужна идеальная женщина, обладающая способностями и потенциалом стать истинной женой и матерью, а в 
итоге — истинной царицей или императрицей Вселенной. Любая женщина может претендовать на эту позицию, 
поэтому женщинам в целом был дан шанс возвыситься. Но Бог разыскивает единственную совершенную женщину, 
чтобы призвать ее из сатанинского мира. Она должна стать истинной женой, матерью и царицей, чтобы утвердиться в 
положении первой жены, матери и царицы от Бога. 

Начало моей проповеднической деятельности 

Прежде чем удостоиться права начать свою проповедническую деятельность, я должен был выполнить ряд 
символических условий внутреннего характера. Теперь вы знаете, что появление Мессии коренным образом 
отличается от традиционного представления о пришествии Господа во славе. История Божьего провидения начинается 
с периода слуги в эпоху Ветхого завета, продолжается периодом приемного сына в эпоху Нового завета и достигает 
кульминации в эпоху Завершенного завета, когда появляется истинный сын, истинный отец, муж и царь. Вся 
вертикальная история 6000 библейских лет должна быть искуплена при жизни Мессии до начала осуществления 
провидения на физическом уровне. 

Внутренняя провиденциальная история, о которой я говорю, происходила до 1947 года. Моя проповедническая 
деятельность началась именно с этого времени. Семилетний период с 1947 по 1954 год, год официального основания 
Церкви Объединения, был периодом, когда я закладывал физические условия. Первым местом, куда я отправился, 
была Северная Корея. Тот семилетний период был поистине необычайным временем. Восстановив духовное право на 
положение Господа до 1947 года, я был вынужден заложить условие физического страдания, чтобы развернуть свою 
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проповедническую деятельность, а также создать организацию, появившуюся в 1954 году. Те семь лет были временем 
невероятных страданий. 

Основание было окончательно заложено в 1954 году, когда появилось официальное название нашей Церкви — 
Ассоциация Святого Духа за объединение мирового христианства, и наша Церковь обрела официальный статус. В 
течение семи лет с того года вплоть до 1960 года я строил субстанциальное основание нашего Движения, готовясь к 
провозглашению Истинных Родителей в 1960 году. Это был величайший поворотный момент. Божье благословение 
было ниспослано семье Адама с Благословением Истинных Родителей. Первые семь лет 21-летнего пути Истинных 
Родителей пришлись на период с 1960 по 1967 год. Сформировалось основание для Небесной семьи. Мой личный путь 
протяженностью в 21 год, соответствовавший пути Иакова, с той же продолжительностью, также закончился в 1967 
году. 

Я трудился, чтобы заложить национальное основание, в течение 7 лет, с 1987 по 1974 год. Чтобы заложить 
национальное основание, члены Церкви в Корее, особенно благословленные, полностью пожертвовали своей 
семейной жизнью. За трехлетний период члены Церкви в Корее вынесли невероятные страдания и муки.  

К 1972 году я добился победы на национальном уровне и начал трудиться на всемирном. В 1972 году в Америке было 
положено начало мощнейшему движению, а в это время в Корее разгорелась ожесточенная борьба, одновременно на 
физическом и духовном уровнях. Корейские члены Церкви выходили навстречу опасности и терпели чудовищные 
физические жертвы. Они вели жизнь, полную физических страданий, в то время как я в Америке возводил духовное 
основание на мировом уровне. Иначе говоря, я работал на мировом уровне, а члены Церкви в Корее продолжали 
трудиться на национальном. Самоотверженные усилия благословленных семей в Корее имели символическое 
значение исполнения миссии Иисуса. 

В 1972 году, предприняв туры Дня надежды, я начал выполнять духовное условие по провозглашению в Америке 
Божьего послания. Вы думаете, я добился победы? Америка еще не видела ничего подобного. Три с половиной года я 
смерчем прошел по всем штатам Америки, встречаясь с руководителями страны и получая много воззваний от мэров и 
губернаторов, среди которых был Джимми Картер, в то время — губернатор штата Джорджия. В этот период я добился 
в Америке духовного признания. Это была большая удача для Америки. И хотя с тех пор многие американцы 
настроились очень негативно, они хотя бы хорошо встречали меня, когда я только приехал. В будущем американцы 
будут умолять Бога: «Боже, пожалуйста, прости нас! Хотя теперь люди еще не понимают, пожалуйста, вспомни, что, как 
страна, мы принимали преподобного Муна радушнее, чем любая другая страна». 

К концу 1974 года я успешно завершил крестовый поход «День Надежды» в Лос-Анджелесе, а 26 декабря 1974 года я 
вернулся в Корею. Мое возвращение было необходимо для того, чтобы напрямую связать с Кореей духовную победу, 
одержанную в Америке на мировом уровне. Моя мировая победа должна в итоге стать физической. Чтобы добиться 
этого, я должен был пожать в Америке плоды духовной победы и принести их назад, в Корею, и затем с нее же начать 
мировое провидение на физическом уровне. 

Всемирное провидение 

Всемирное провидение на физическом уровне началось в 1975 году. В том году я произвел фактический переворот в 
Корее. 6 января 1975 года я пригласил выдающихся граждан Кореи в банкетный зал гостиницы «Чосон» в Сеуле, там я 
впервые выступил с публичным обращением в рамках своей проповеднической деятельности в Корее, я говорил на 
родном языке. Я пригласил людей разного общественного положения — премьер-министра, министров, — и все они 
собрались в одном помещении. Впервые люди слышали мое выступление перед публикой такого уровня. Этот банкет 
был началом турне Дня надежды для Кореи. 

До того времени я никогда не появлялся на публике и не делал публичных заявлений в Корее. Я говорил только за 
«кулисами», обращаясь к членам нашей Церкви. Деятельность Мессии должна быть заметна на мировом уровне, 
поэтому мои первые публичные выступления были в Америке, которая олицетворяет мир. Кроме того, Америка — 
христианская нация, играющая центральную роль в Божьем провидении. 

В 1975 году в Корее была одержана самая важная провиденциальная победа. После банкета в рамках турне Дня 
надежды в гостинице «Чосон» я побывал во всех крупных городах Республики Корея, провозглашая Божье послание 
десяткам тысяч людей. Это был величайший в истории евангелический крестовый поход, который когда-либо знала 
Корея. Кульминацией этого похода был митинг за спасение мира, состоявшийся 7 июня на острове Йоидо и собравший 
1,2 миллиона человек. На этом митинге я публично объявил коммунизм врагом человечества и врагом Бога. 

Примечательно, что в то время корейское правительство было склонно скорее поддерживать меня, нежели 
противодействовать мне. Представители основных христианских деноминаций обвиняли корейское правительство в 
нарушении гражданских свобод, но их оппозиция по отношению к южно-корейскому правительству была на руку только 
Ким Ир Сену, диктатору Северной Кореи. Однако Церковь Объединения заняла позицию, олицетворяющую истинный 
дух христианства, поддерживая корейское правительство и объявляя войну Ким Ир Сену. Митинг 7 июня явился 
крупнейшей провиденциальной победой. Почему? Когда 2000 лет назад на землю явился Иисус, лидеры иудаизма, 
центральной религии Божьего провидения, сотрудничали с правительствами Израиля и Рима, способствуя распятию 
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Мессии. А в 1975 году правительство Кореи и члены Церкви Объединения приняли меня и вознесли самым 
замечательным образом, а не отвергли. Чрезвычайно важно и то, что в митинге под моим руководством участвовали 
представители 60 стран. 

Говорят, что христианское население Кореи составляет 4 миллиона. Христианские лидеры видели, что Церковь 
Объединения сумела мобилизовать людей, чтобы провести мощное выступление против коммунизма. Опасаясь, что 
мы их обогнали, они спустя несколько недель в спешке организовали свой митинг против Ким Ир Сена. Но хотя это 
мероприятие поддерживали 49 христианских деноминаций, на него собралось в три раза меньше участников, чем на 
наш митинг. 

Ситуация того времени напоминала смотр сил Церкви Объединения и всех христианских церквей, а правительство 
наблюдало этот парад. Церковь Объединения завоевала такую очевидную победу, что вся страна была вынуждена 
признать мои достижения. Вскоре после этого правительство Кореи решило посостязаться со мной и также провело 
широкомасштабный митинг против Ким Ир Сена, но даже мероприятие под эгидой правительства собрало менее 1,2 
миллиона участников. Корейцы просто не могли вообразить, как мне удалось стяжать подобный успех в том году, им 
казалось, будто явился призрак и за одну ночь сделал невероятное. 

Митинг 7 июня, который привлек внимание мировой общественности и собрал участников из 60 стран, ознаменовал 
физическую победу на мировом уровне. На основании наших успехов мне удалось расширить эту субстанциальную 
победу, и я снова вернулся в США, на этот раз с более высокой миссией. Моя прежняя миссия в Америке носила 
духовный характер, а в 1975 году я вернулся в Америку, чтобы исполнить миссию физического порядка. Вы знаете, что 
мы сделали с тех пор в этой стране. 

Первые три года третьего семилетнего пути были 1975, 1976 и 1977. На ваших глазах прошли митинги на стадионе 
Янки и у памятника Вашингтону, увенчавшиеся физической победой всемирного масштаба. Вначале я планировал 
митинг у памятника Вашингтону на 1977 год, но мы даже опередили Божий график. Цель митинга на стадионе Янки 
состояла в том, чтобы окончательно завоевать благосклонность американской общественности, добиться ее поддержки 
и продемонстрировать нашу силу. Однако Бог оказался мудрее и послал нам в тот день дождь, думая: «Я знаю, дождь 
не охладит пыл преподобного Муна, а, наоборот, разожжет его. Я немножко побрезгаю на собравшихся водой, чтобы 
вдохновить его на опережение графика». Такой был план Бога. 

За 100 дней Божье предвидение осуществилось. Я принял решение назначить митинг у памятника Вашингтону на 
более ранний срок. Однако общее время кампании по подготовке этого митинга составляло всего 40 дней. Нам было 
нужно все спланировать, получить необходимое разрешение, на что ушло много времени, и мы даже не знали, сможем  
ли в этом году провести митинг на законных основаниях. К тому времени как все документы были собраны, у нас 
оставалось до срока всего 40 дней, но я сказал: «Жребий брошен. Вперед!» 

Митинг у памятника Вашингтону останется в анналах американской истории не только как рекордное религиозное 
собрание, но и как собрание, сила воздействия которого возросла в последующие дни. Ученым, работающим во всех 
сферах общественных наук и религиоведения, предстоит исследовать его во всей глубине, чтобы выяснить, как одному 
человеку из Кореи удалось провести митинг, о каком не могли помышлять традиционные американские церкви и даже 
правительство. Нравится им это или нет, согласны они или нет, но люди вынуждены признать громадное значение 
этого митинга. Таков решающий результат митинга у памятника Вашингтону. 

Я и раньше объяснял значение митинга у памятника Вашингтону в свете провидения. Церковь Объединения терпит 
массу трудностей и противодействия, но ничто не сможет подорвать ее продвижения вперед и процветания. Я 
единственный человек, способный построить супермагистраль, которая приведет человечество к Богу.  

У Бога — три главные проблемы, причиняющие Ему головную боль. Величайшей проблемой человечества является 
коммунизм, а мы — единственная группа, располагающая средством от коммунизма. Вторая проблема — упадок 
христианства, а третья — безнравственность современной молодежи. Только под моим руководством мы сможем 
изменить жизнь американской молодежи. Может ли президент Картер разрешить эти проблемы? А может быть, 
решение имеется у христианских церквей? 

Америка после второй мировой войны 

В действительности упадок христианства принял масштабы потока воды в Ниагарском водопаде. Обратить его ход не 
под силу даже знаменитым евангелистам и религиозным лидерам. Однако предположим, христианство и средства 
массовой информации проявили бы достаточную широту взглядов, чтобы помочь нам в нашей работе. Движение 
Объединения имеет свою концепцию и философию, которые могут остановить упадок христианских церквей за 3 года. 
Существует обратный путь к истинной жизни, и в наших руках есть решение, подсказанное Богом. Но поскольку 
большинство людей отгородились от всего нового и настроились негативно, они, к сожалению, упускают великую 
возможность возрождения. Весь свободный мир стал беспомощным, он бессилен перед угрозой коммунизма, однако в 
наших руках находится средство от коммунизма. Дилеммы современного мира имеют решение, существует способ 
освободить американскую молодежь от рабства наркомании и безнравственности. У нас есть решение, но большинство 
людей не желает с ним ознакомиться. 
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Поскольку вам решение известно, на вас лежит ответственность за Америку. Вы спасете страну и дадите молодежи 
новое видение, новый взгляд на нравственность. Благодаря победе во второй мировой войне Бог дал  Америке 
возможность оказывать влияние на большую часть мира. Если бы Америка действительно следовала за Богом, 
фундамент для Царства Божьего был бы уже в значительной мере заложен. Но что произошло после второй мировой 
войны? Америка постоянно уклонялась от исполнения своего долга в отношении мира и попала в опасную изоляцию. 

Бог дал Америке удивительный шанс трудиться вместе с Ним, в буквальном смысле преобразуя свободный мир в 
Царство Божье. Америка могла взять на себя инициативу за развитие позитивных процессов в Африке, Азии, Европе и 
Южной Америке. Но посмотрите, какое положение сложилось в современном мире. Америка одну за другой закрыла 
двери перед всеми континентами; Америка почти полностью отдалилась от Азии. Если Америка не выберет 
прогрессивное новое направление, она останется прозябать в одиночестве. Во вторую мировую войну Советский Союз 
был разорен, ему пришлось бороться за выживание, причем шансы на удачу у него были весьма сомнительные, но 
даже в этих обстоятельствах коммунистические лидеры распространили свою власть и влияние в мире. Если советский 
блок достиг такого прогресса за 30 лет при неблагоприятных условиях, чего можно ожидать в последующие 5 лет, когда 
мировая обстановка будет ему благоприятствовать? 

В последующие 5 лет Америке придется пережить очень тяжелое время в условиях опасности и кризиса. Она 
напоминает поезд, мчащийся к обрыву. Я — тот человек, который упрямо старается затормозить его ход. Я пытаюсь 
повернуть нацию, мобилизовав горстку молодых людей. Подобная задача может показаться нереальной, но вы 
увидите, что на наши действия мы имеем полномочия от Бога. 

Если бы я никогда не знал Бога, я мог бы стать злейшим врагом Америки, хуже коммунистов. Но единственная причина, 
дающая мне силы делать то, что я делаю, — мое знание Божьего провидения. Вспоминая, что Америка сделала со 
мной, мне часто хочется отомстить; иногда я даже чувствую, что этой стране нет прощения. Но, зная чувства Бога, я 
могу подавить в себе эти эмоции. 

У меня двойственное положение по отношению к Америке. Я люблю эту нацию и хочу быть ее защитником, настоящим 
бойцом за ее выживание. В то же время моя миссия имеет ужасный аспект, ведь, если Бог скажет: «Хорошо, Мой сын, 
ты выполнил свою миссию, можешь оставить эту страну», тогда Америке не будет пощады. Если Бог когда-нибудь 
отойдет от Америки, вы сами увидите, как быстро эта страна придет в упадок. 

Я пришел сюда не за наставлениями Государственного департамента и не для того, чтобы добыть себе вид на 
жительство в этой стране. Я здесь по велению Бога. Поставьте себя на мое место. Посмотрите, что сделали средства 
массовой информации за три с половиной года, выставляя меня чудовищем. Будь вы на моем месте, как бы лично вы 
относились к этой стране? С этой точки зрения Америка совершила непростительные действия. Если бы мне пришлось 
уехать, она оказалась бы в жалком положении. 

Вы должны не только знать это, но, и принять на себя ответственность за эти обстоятельства. Вам даже необходимо 
идти и будить людей, чтобы вернуть эту страну Богу. Я полон решимости готовить молодежь, прививая ей 
ответственность за свою страну. Например, я теперь обучаю семинаристов. Они делают новую рыболовную сеть, и я 
заставляю их ловить рыбу в ледяной воде Гудзона, чтобы посмотреть, что это за молодежь. Они плетут сети и рыбачат 
не ради денег, а для того, чтобы закалить у себя железную волю и стать решительными молодыми лидерами, которых 
ничем не остановишь. 

Я не только читаю вам проповеди. Когда я берусь за дело, я могу сделать все лучше, чем кто бы то ни было. 
Семинаристы открывают меня заново, узнавая, что я владею не одной только теорией, но и знаниями, которые 
приходят только с опытом. Я изучал рыболовство и изобрел несколько инструментов для рыбной ловли, на которые 
получены патенты. Например, иногда крючок застревает у рыбы во рту и рыбаку приходится тратить массу времени на 
то, чтобы его вытащить. Я изобрел маленькое приспособление, чтобы протолкнуть крючок и легко извлечь его. 

Один член Церкви видел, как я резал металл, чтобы изготовить это приспособление, и сказал: «Отец, почему вы 
делаете такую тяжелую работу? Почему бы не пойти в скобяной магазин и не купить, что нужно?»  

Я сказал ему: «В Америке нет такого инструмента. Если бы можно было купить такое приспособление, зачем бы я стал 
его изготовлять?» 

Я изобрел новую сеть в Бэрритауне, такую, какой вы никогда не видели. Эта сеть устроена по принципу улицы с 
односторонним движением: как только рыба попадает туда, она уже не может уплыть. Вчера у меня была назначена 
встреча в Бельведере, но меня осенила новая мысль по поводу сети, и я поймал себя на том, что учу семинаристов, как 
ее сделать. Мы усердно трудились всю ночь, поэтому я сегодня задержался. 

Вы хотите порыбачить вместе со мной? Лучше не приходите, потому что вы не имеете представления о рыбной ловле. 
Я бы начал кричать на вас, и вам было бы непросто. Как мне учить вас? Так хотите присоединиться ко мне? 

Почему я вступил на этот путь 
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Через провиденциальную историю, о которой я немного говорил сегодня утром, я пришел к положению, когда все 
исторические долги оказались выплачены. Теперь мы начинаем возводить здание новой истории, и я провозгласил 
начало новой эпохи. На основании побед, о которых я говорил, я уже мог учредить День победы Небес 4 октября 
прошлого года. 23 февраля можно было объявить первым днем первого года. К каждому из вас были приписаны 
десятки тысяч обитателей духовного мира, и если вы протянете руки, то ощутите их вокруг себя. Если вы чувствуете, 
что, куда бы вы ни шли, вас не покидают ваши сопровождавшие, вы добьетесь успеха. Вы можете участвовать в сотнях 
битв и одерживать сотни побед. Если вы обрели уверенность, зная, в какой век вы живете и кто я такой, если вы также 
знаете, что победа уже одержана, знаете, какое основание заложено, любой ваш поступок будет приносить новые 
победы. 

Основание и краеугольный камень всемирной победы уже заложены. В этом и следующем году мы расширим свою 
субстанциальную мощь. Наша цель — набрать и воспитать в стране 30000 преданных юношей и девушек. Мобилизуя 
эту силу, мы сможем разрешить три главные проблемы, доставляющие Богу головную боль. Настанет время, когда 
правительство этой страны скажет: «Преподобный Мун, может быть, вы еще у нас задержитесь? Не уезжайте, вы нам 
нужны». Именно тогда я и уеду. 

Многие короли, королевы и главы правительств будут настоятельно просить меня приехать в их страны, и я приму 
многие приглашения. Даже теперь я получаю много приглашений, но отклоняю их, говоря: «Я нужнее в Америке. У меня 
в этой стране важные проблемы и важная миссия». Тот факт, что я до сих пор наталкиваюсь здесь на оппозицию, 
показывает, что моя миссия пока не завершена, поэтому я хочу остаться. Кто вы — американцы или корейцы? Как 
американцы, вы должны любить свою страну больше, чем ее любят корейцы, вроде меня. Если это вам не удается, не 
смейте называть меня Отцом, потому что у нас с вами нет ничего общего. Я явился сюда не для того, чтобы служить 
Корее, а для того чтобы служить Америке. А вы, американцы, собираетесь ли вы сделать больше, чем я? Вы уже 
теперь опережаете меня, или это все в будущем? Я хочу, чтобы вы превзошли меня. 

Прошлое, которое я описывал сегодня утром, представляло собой одинокий путь, по которому я шел сам по себе. Всю 
свою жизнь я вел борьбу в одиночку, у меня не было даже друга, который понимал бы меня. А теперь спустя 30 лет ко 
мне приходят и говорят: «Отец, теперь мы понимаем, о чем ты говорил 30 лет назад». И это искреннее признание. 
Возможно, смысл того, что я говорю сегодня утром, дойдет до вас через 30 лет. Я постоянно нахожусь в таком 
положении. 

Я всегда был одиноким человеком, потому что никто никогда не понимал меня по-настоящему. Никто не хотел 
добровольно вступать на одинокий путь, и единственная причина, побудившая меня принять эту ответственность, — 
сознание одиночества, в котором пребывает Бог, Его глубокой скорби и печали. Не понимая этого, я никогда не принял 
бы на себя подобную миссию. Истинный путь восстановления — не прост. Следовать за мной тоже непросто, — 
наоборот, это очень трудно. Многие, даже среди вас, возможно, не смогут завершить этот путь при своей жизни. 
Вероятно, тем, кому недостает уверенности, было бы лучше собрать свои вещи и отправиться восвояси, чтобы жить 
так, как им нравится. 

Помимо всего прочего, многие трудности, которые я испытываю в Америке, исходят от вас. Без вас никто не стал бы 
критиковать меня. Я так хорошо известен, что, приезжая в Нью-Йорк, оказываюсь начисто лишен свободы. Я даже не 
могу купить себе одежду или зайти в какой-нибудь простенький ресторанчик, — люди повсюду начинают меня 
спрашивать: «Вы случайно не преподобный Мун? Пожалуйста, дайте автограф!» Мне никогда не нравился подобный 
образ жизни, но, поскольку он мне претит, Бог и поручил его мне. Что же мне остается делать? Я прославился и хочу, 
чтобы вы, американцы, тоже прославились. Американцы любят гордиться собой. Пожалуйста, идите и добывайте себе 
славу, трудясь во имя Бога. А потом вы сможете стать щитом и заслонять нас с Матерью, давая нам возможность 
немного передохнуть. 

Можете ли вы прославиться во Имя Божье? Если не можете сделать этого самостоятельно, я могу вам в этом помочь. 
Что вы предпочитаете: прославиться во Имя Божье собственными силами или стать знаменитыми с моей помощью? 
Если вы меня не опередите и не отдадите себя целиком борьбе за благо страны, то, попав в духовный мир вместе с 
другими американцами, обнаружите, что там на вас будут показывать пальцами, насмехаясь: «Какой ты никудышный 
американец! Ты знал о провидении и встречался с Отцом! Как же мало ты сделал!» Вы же не хотите опозориться таким 
образом? 

Когда на днях по моему распоряжению несколько американок отправились ловить рыбу в Гудзоне, некоторые из них 
окоченели от холода и страха. Передо мной стоит грандиозная задача: вырастить из вас истинных женщин и дать вам 
Благословение. Возможно, на это уйдет 10 лет, и только после этого вы будете готовы выдержать экзамен, но когда вы 
предпочтете экзаменоваться — до замужества или после? У Бога на восстановление Адама ушло 6000 лет, но это — по 
библейскому летоисчислению. Если считать по нашему летоисчислению, воссоздание Адама заняло много тысяч, а то 
и миллионов лет. Разве 10 лет такой уж долгий срок, чтобы воссоздать совершенную Еву? 

На последнем Благословении у всех разгорелись аппетиты, даже самые молодые братья и сестры спрашивали: «Отец, 
а как же я?» В Ист-Гарден один из сотрудников, которому всего 23 года, спросил: «Отец, а меня нельзя включить в 
списки?» Я лишь расхохотался: «Да ты же только-только родился!» С другой стороны, в Америке у вас есть полная 
свобода вступить в брак хоть пять, хоть десять раз. Почему же вы не желаете воспользоваться своей свободой? Если 
вы уйдете, у меня будет меньше проблем. 
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Мы отмечаем 23-ю годовщину основания Церкви Объединения. Эти 23 года составляют лишь внешнюю историю нашей 
Церкви, тогда как истинная история, предшествовавшая учреждению Церкви Объединения, известна только горстке 
людей, пользующихся моим доверием. Я был обречен на страдание — как слуга, приемный сын, сын, муж, отец и царь 
— больше, чем любой другой, кто занимал эти положения в истории. Такой была моя судьба, и, следуя ей, я сумел 
полностью восстановить всех страдавших на каждом из этих уровней. Период искупления и страданий завершится 
самое позднее к 1981 году. 

Если представители белой расы в Америке не откликнутся, Бог воспитает другой народ или другую нацию, которая 
будет противостоять им. Мне нет нужды защищать правоту своих действий, я могу просто молчать и выжидать, зная, 
что Божье время отбивает свой ход. С другой стороны, поскольку меня отвергают в первую очередь белые 
американцы, Бог может направить к нам больше молодежи белой расы, и в будущем больше белых встанет на нашу 
защиту. Такие приемы использует Бог в Своей работе. 

Большинство из вас — недостойны 

До моего появления Вселенная была погружена во тьму. Все многочисленные философы и верующие не знали Сердца 
Бога, не понимали глубинного значения Библии; время, когда я открыл впервые многие вещи, можно сравнить с 
восходом солнца. Теперь всякий может видеть истинный образ Бога и истории. Я не только открыл истину, но и 
воплотил ее в своей жизни. На своем опыте я узнал, как действует вселенская истина. 

Церковь Объединения — школа посерьезнее Гарварда, Йеля или Принстона. Это место, где собирается элита 
Вселенной. Закончив Гарвард, человек получает степень доктора философии, но, как преподаватель, он может только 
учить теории, иллюстрируя ее схемами на классной доске. Даже тысяча Гарвардских университетов не сможет 
произвести на свет одного сына Божьего, а наша школа выпускает сыновей Божьих каждый день. Обучение в этой 
школе невозможно оплатить миллионами долларов, поступить сюда могут только особые люди. Чтобы обеспечить 
поступление в школу Церкви Объединения только Своей элите, Бог намеренно допускает бурление оппозиции и накал 
негативизма. Перед лицом негативного отношения общества люди, приходящие в Церковь Объединения, должны быть 
особенными. В таких неблагоприятных условиях вы можете присоединиться к нам, лишь получив от Бога особое 
откровение и обладая кристальной совестью и сердцем. Поэтому я говорю, что вы — действительно элита. 

Только тот, кто получает прямое откровение от Бога, действительно имеет право присоединиться к этой группе. Но все 
вы — случайные прохожие, явившиеся сюда по стечению обстоятельств. Почему? Принцип приводит людей быстрее, 
чем откровения приходят от Бога. В этом можно наблюдать силу и благо Божьего откровения. Но поскольку вы 
вступили в Церковь Объединения, руководствуясь собственной логикой, вы слишком усердствуете, все анализируя и 
оценивая. Когда я даю какое-нибудь наставление, вы останавливаетесь и начинаете раздумывать, стоит ли вам 
подчиниться. Однако человек, который получил откровение непосредственно от Бога, знает, кто я такой, и ни на 
секунду не задумается, стоит ли выполнять мои распоряжения. Бог сказал ему, кто я, и он может мгновенно 
откликнуться. 

На самом деле вы недостойны учиться в этой школе, но Бог устроил особое провидение. Вы подобны новичкам,  
первокурсникам в великой школе, готовым впитывать истину, как губка. Как у вас поворачивается язык сказать: «Боже, 
Ты должен сделать меня знаменитым»? Даже находиться здесь — такая привилегия, что вам нельзя рассчитывать на 
автоматическое получение Благословения. С точки зрения Бога, просто смешно, чтобы человек, который еще не 
научился ползать, как ползают младенцы, помышлял о браке. Даже сам Иисус спустя 2000 лет еще не имеет невесты. 
Как вы можете считать, что заслужили Благословение? Возможно, сестры постарше думают: «Отец, мне уже 30. 
Становится поздно!» Но подумайте об Иисусе, которому уже 2000 лет. 

Вы считаете, что хорошо меня знаете, но вам мало что известно обо мне. Только Бог знает меня до конца. Вы на самом 
деле встретили весьма необычного человека. Насколько вы изменились после встречи со мной? Поднимите руку те, кто 
может сказать: «Я стал совершенно другим человеком после встречи с вами». А в чем состоит эта разница? Вы 
занимаетесь сбором средств, свидетельствуете, терпите всевозможные гонения и презрительное отношение. В чем же 
заключается разница? Вы делали все это пассивно и неохотно, или в вас произошла колоссальная перемена и вы 
стали выполнять свои дела с энтузиазмом? 

Откуда вы знаете, что я действительно жертвую собой ради человечества? После долгого путешествия в автомобиле у 
меня обычно очень болит спина. Вы бы купили мне большой самолет? Когда? Вы можете ответить: «Когда вам 
понадобится самолет, мы его вам купим». Но разве вы не знаете, что самолет уже был нужен мне с момента, когда я 
приехал в Америку? Америка — огромная страна для путешественника. Настанет время, когда со всего мира начнут 
поступать взносы от людей, желающих, чтобы я купил самолет и прилетел в их страны. Но если я действительно куплю 
самолет, в Государственном департаменте США скажут: «Он посылал молодежь на улицу, эксплуатировал людей, 
чтобы купить себе огромный самолет». Покупкой самолета я лишь спровоцировал бы новые нападки. 

Я сделал многое — я создал фабрики, на которых производят разнообразную продукцию, и, разумеется, до того, как вы 
сможете купить мне самолет, я смогу сам его выпустить. Это легче, чем труд по восстановлению. Процесс 
восстановления — это сложный лабиринт, и он никому и никогда легко не дается, даже мне. Я рад, что Бог не возложил 
на вас прямую ответственность за восстановление. Вам повезло, что этот мандат достался не вам. 
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Ваша единственная линия связи со мной 

Вы никогда не узнаете меня до конца. Что бы вы ни думали, хотя вы даже называете меня Отцом, вы никогда в полной 
мере не поймете моей истинной ценности, пока не умрете. В духовном мире вам откроется, в какой степени вы мне 
обязаны. На протяжении всей библейской истории, начиная с Адама и Евы, Каина и Авеля, любая миссия завершалась 
неудачей. Ной, Авраам, Моисей, все ветхозаветные пророки и Иоанн Креститель в конце концов потерпели поражение. 
Даже миссия Иисуса осталась незавершенной. Библейская история — это летопись неудач. При своей жизни я должен 
исправить все и добиться успеха на смену всем неудачам прошлого. Вы думаете, это легко? 

Основание, на которое вы опираетесь в Церкви Объединения, — поистине чудо. Все исторические ошибки были 
надлежащим образом исправлены, все деяния были внесены в единый труд Бога. Я успешно заложил основание на 
семейном уровне и расширил его до масштаба мира. Теперь  я готов отдыхать в предвкушении Субботы. Справившись 
со своей работой, я могу, не стыдясь, предстать перед Божьим престолом и сказать: «Отец, я сделал все, что Ты 
просил». Можете ли вы оценить важность этих слов? События Божьей истории не являются некой слепой 
последовательностью человеческих поступков. Имеется определенная модель, формула, которой они следуют. Я не 
только открыл тайные формулы хода истории, но и сложил всю историю воедино и добился победного урожая. 

Во мне вы видите сложную, неоднозначную личность. Если ваше отношение ко мне будет неверным, вы обречете себя 
на гибель. Ваша собственная совесть и духовный мир ополчатся против вас. Я наблюдал крах людей, которые 
встречали меня не так, как должно. Америка и мир не станут исключением. Я думаю, вам это невозможно понять, но 
все-таки я это говорю. 

Я пришел, чтобы положить конец разрушению личности, семьи, рода, нации и мира, чтобы затормозить поезд, который 
несется в бездну с бешеной скоростью. У вас также достаточно для этого сил, вам надо только решиться. Как только вы 
утвердитесь в своей решимости служить Богу, Бог будет с вами, из этого правила нет исключений. Как только вы 
примете окончательное решение, я знаю — Бог будет с вами. 

Божий труд состоял в том, чтобы предпринимать серьезные, поворотные решения для того, чтобы обратить вспять ход 
человеческой истории, летящей в пропасть. Я уверен, что вы не совсем готовы к ответственной миссии, так как она 
огромна и ее трудно осознать и переварить. Вы в ужасе от того, какое бремя истории ложится на ваши плечи. Можете 
ли вы со всей серьезностью заявить: «Хорошо, я готов поднять историю. Я стану той движущей силой, которая 
повернет ее вспять»? Вы когда-нибудь думали об этом и можете ли реально представить себе, какое бремя ляжет на 
ваши плечи? 

Аналогично тому, что происходило в эпоху Ветхого и Нового завета, в наше время возникло множество духовных групп, 
предтеч нашего религиозного Движения. Появившись с определенной целью, они прекратили свое существование, а 
Церковь Объединения живет. Начиная со времени своего зарождения в Корее, Церковь Объединения была полна 
противоречий и действительно вносила смятение в страну и мир. Как вы думаете, ждет ли наше Движение в конце 
концов упадок и исчезнет ли оно, или мы будет не только сами процветать, но и оживим остальной мир? Мы либо 
погибнем, либо дадим жизнь миру. Победа достанется либо нам, либо нашим противникам. Если у нас есть скрытый 
запас энергии, позволяющий превратить наших врагов в друзей, ни у кого не будет повода в нас сомневаться. 
Восстановление — очень трудный процесс, и тот, кто живет по Принципу, должен следовать установленной формуле. 
Марш-броски в этом деле невозможны, каждый шаг надо делать, поставив на карту всю свою жизнь. Если вы что-то 
оставляете про запас, исключительно для себя, вам никогда не добиться прогресса. 

7000 лет библейской истории простираются от момента сотворения человека до его воссоздания или достижения им 
совершенства. Искупление этого 7000-летнего периода должно быть заключено в течение семилетнего пути. За один 
семилетний период своей жизни я заплатил долги, накопившиеся за 7000 лет истории. Признает ли Бог то, что я 
сделал, если я попросту сообщу Ему об этом? Вы думаете, сатана признает это? Я развернул всепоглощающую 
борьбу, чтобы пройти этот путь шаг за шагом. Мне пришлось платить искупление в буквальном смысле, чтобы сатане 
не к чему было придраться. 

Теперь вы въезжаете на это победное основание на чужих плечах. Вы подобны тем, кто путешествует автостопом. Я 
приобрел машину, залил в бак бензин и стал опытным водителем. А вы просто оказались поблизости и я предложил: 
«Поедем со мной». Вы будете вечно благодарны за привилегию ехать в этой машине, но разве вы, пассажиры, вправе 
приказывать водителю, чтобы он кормил вас и устраивал вам Небесный брак? А это именно та ситуация, в которой вы 
находитесь. 

Помимо Божьей воли, нас с вами ничто не связывает; я в вас не нуждаюсь. Я уделяю вам все свое внимание, потому 
что мне известно желание Бога. Вы это понимаете? На самом деле вы можете внести очень малый вклад в 
осуществление провидения, поскольку все уже сделано. Так нужны ли вы мне, если представляете для меня одну 
обузу? 

Бог не может бросить страну, на которой Он непосредственно основывает Свое провидение. Вы по крайней мере 
имеете шанс что-то сделать в помощь Божьему провидению в Америке, чтобы в духовном мире ваши заслуги получили 
признание. Если у вас нет сильного желания посвятить себя спасению страны, даже не называйте себя членом Церкви 
Объединения. Если ваша цель расходится с моей, вы уже не член Церкви Объединения. Осознаете ли вы полностью 
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свое предназначение? Вы не вправе называть меня Отцом, если ваша цель расходится с моей. Чтобы называть меня 
Отцом, вы должны добиться права стать мне сыном или дочерью, быть достойными этого звания. Прежде чем говорить 
о чем-либо, я проживаю ситуацию, о которой рассказываю, и выхожу из нее победителем. Будете ли вы поступать так 
же? 

Апрель закончился, миновала треть 1977 года. Если Америка не переменится, если вы не совершите заметного 
прорыва в 1977 и 1978 годах, я утрачу интерес к этой стране и поеду в какое-нибудь другое место. Это вы можете 
позволить себе расслабиться и отдохнуть, но я такого никогда себе не позволю. Я буду всегда добиваться права 
сказать Богу: «Нет ничего, что я не сделал бы для провидения в Америке. Американцы так и не откликнулись на мои 
призывы, но, Отец, Ты знаешь: я сделал все, что от меня требовалось». Вы серьезно настроены спасти эту страну? 

Вы должны следовать по моему пути 

Чтобы встать на путь восстановления, необходимо усердно искать его, идя шаг за шагом. Тайны, которые я обнаружил 
во время своих поисков в процессе восстановления, — открыты. Я завершил свои изыскания и извлек на свет Принцип, 
и теперь он доступен всем. Все, что вам остается, — это жить по Принципу. Я реорганизовал 7000-летнюю историю 
человечества, искупив все неудачи в течение семилетнего пути, я показал вам, как идти по этому пути. Вам надлежит 
сделать то же, но вы должны относиться к этому со всей серьезностью, подобно Иисусу, когда он шел на Голгофу. Вы 
должны проникнуться серьезностью момента. 

Вы стремитесь приблизить день исполнения и надежды? Теперь вы взвалили на свои плечи ответственность за себя, 
свою семью, общество, нацию и мир, и вы должны идти самостоятельно, подобно мне. Я проложил скоростное шоссе 
Принципа, чтобы все могли им воспользоваться, но двигаться по нему каждый из вас должен сам. За семилетний 
период времени вы отправитесь в путь в положении слуги, со смирением ягненка, потом вы пройдете период приемного 
сына, сына, мужа или жены, отца или матери и, наконец, императора или императрицы Вселенной. Вы должны в 
точности пройти все эти этапы за семилетний путь. 

Если вы триумфально завершите свой семилетний путь, императоры и императрицы прошлого склоняться перед вами, 
когда вы попадете в духовный мир. Наше время драгоценно, потому что мы можем совершить все это только в течение 
своей земной жизни. Я шел по этому пути 40 лет и теперь прошу вас успешно выполнить это же самое всего за семь 
лет. Если вы просите задания попроще, у вас воровская психология. 

Когда я основал Церковь Объединения в Корее, наше правление размещалось в маленьком обшарпанном доме. 1 мая 
1954 года я установил крошечную табличку на этом жалком домике, возможно самую маленькую в истории, но с 
самыми великими словами, которые когда-либо произносились: «Ассоциация Святого Духа за объединение мирового 
христианства». Самые великие слова, начертанные на самой маленькой табличке на самом маленьком доме, — так 
начиналась Церковь Объединения. 

Комнатка была такой маленькой, что, когда я ложился спать, то упирался головой в одну стену, а ногами — в другую. В 
то время у меня не было ни гроша, и даже эта лачуга не принадлежала Церкви, а была арендована. А теперь в 
Америке заложено мощное основание во всех 50 штатах, то есть у нас повсюду есть свои здания, в которых 
располагаются наши центры. Вы будете делать в точности то, что делал я 23 года назад. Вы живете в конуре, но 
должны встречать каждого гостя как короля или королеву и прислуживать им как слуга. 

Если некоторые лидеры штатов рассчитывают, что им будут прислуживать, потому что они занимают какой-то пост, им 
не добиться успеха. Вам придется начинать с положения слуги слуг и пройти каждое из последующих положений, 
поднимаясь ступень за ступенью. Вы должны показать дух истинного служения, иначе вам никогда не добиться успеха, 
потому что на таком принципе была построена Церковь Объединения. Вы должны идти по пути, по которому прошел я. 

Женщины Церкви Объединения должны думать: «Боже, не беспокойся обо мне. Я даже не стою того, чтобы видеть в 
каком-нибудь мужчине своего мужа. Я еще не совсем готова, и я стала бы только обузой мужчине, который решил бы 
на мне жениться. Я довольна тем, что делаю, и отдам ради достижения Твоей цели все свои силы до последней 
капли». Таковы ли ваши мысли, или вы — гордячки, которые рассуждают: «Я способная, и я безусловно заслуживаю 
уважения и восхищения мужчин»? У вас есть подобная самоуверенность? 

Вам приходило в голову, что вашим мужем может стать уличный попрошайка? Духовно этот попрошайка может быть 
Божьим человеком. Вы когда-нибудь думали: «Я недостойна получить даже этого мужчину себе в мужья»? Я начинал с 
положения слуги слуг, и вам надо начинать с того же. 

Нет ничего, что я не сделал бы ради Бога и ради восстановления человечества. После того как вы достигнете успеха в 
положении слуги, вы повыситесь до положения приемного сына. Но помните, что рекомендацию на повышение 
получить нелегко. Легко ли хозяину сказать: «Ты слишком хорош, чтобы быть приемным сыном! Я сделаю тебя своим 
родным сыном и наследником?» Такое признание приходит постепенно. Вы начинаете слугой. Скоро ли Бог произнесет 
над вами Свое Благословение: «Ты Мой истинный сын, и Я хочу благословить тебя на брак»? 
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Пока вы, став родителями, не будете твердо убеждены, что совершенно избавились от греха и от сатаны, как вы 
можете произвести на свет безгрешного ребенка? У вас есть уверенность, позволяющая сказать: «Мои дети рождены 
от Бога, они не имеют ничего общего с первородным грехом и родом сатаны. Они имеют полное право жить в Царстве 
Бога». Это непросто, правда? Более того, можете ли вы воспитать себя императором или императрицей, чтобы в 
духовном мире перед вами склонились самые почитаемые святые? Вы станете родоначальниками своего 
восстановленного рода, и все, кто носит имя вашей семьи, станут вашими потомками. Я охватил всю территорию и 
добился победного восстановления. Церковь Объединения — это школа, где вас могут правильно научить, а я имею 
теперь полномочие указать вам путь. 

В результате моего 40-летнего опыта и моих свершений можно сделать так, что вы пройдете весь путь за семь лет. 
Мне 57 лет; прошло 40 лет с тех пор, как я в 16 лет вступил на путь провидения. В 16-летнем возрасте я столкнулся с 
тяжелыми испытаниями и путь мой был тернистым. Я первопроходец, расчистивший путь, я проложил широкое гладкое 
шоссе, которое каждый может найти и которым каждый может воспользоваться. Я не только проложил шоссе, но и 
создал для вас автомобиль. Вам остается только получить водительские права и съездить на бензозаправку за 
бензином. По крайней мере это вы должны сделать сами. Если вы отказываетесь выполнить даже такое крошечное 
задание, забудьте о том, что можете быстро добраться до Небес. Вам придется тащиться пешком и никто не будет вам 
сочувствовать из-за вашей глупости. 

Вы поедете на автомобиле по этому шоссе? Вам необходимо завершить  свой семилетний путь и получить право на 
Благословение. Вы работаете не на кого-то: не на Церковь Объединения, не на преподобного Муна, не на Бога, а на 
себя. Прежде всего вы должны добиться победы на каждом отдельном уровне, начиная с уровня слуги человечества. Я 
буду открывать вам истину все более детально, рассказывать обо всем так ясно, что вы поймете: «Я считал себя 
хорошим членом Церкви Объединения, но теперь, когда я понял Отца, я вижу, какой я балбес». 

Благословение должно быть неожиданностью 

Пусть в течение этих семи лет вас не обуревают иные заботы, кроме тех, чтобы с безумной страстью любить Бога и 
служить человечеству. Настанет день, когда неожиданно для вас я скажу: «Дитя мое, настало время Благословения. Я 
хочу благословить тебя». А вы можете ответить: «Неужели уже прошли три года? О нет, Отец, мне еще надо столько 
сделать, и я должен стать более зрелым». Таким должен быть естественный ответ. В Эдемском саду Адам и Ева не 
должны были говорить Богу, что настало время их поженить. Вместо того Бог должен был объявить об этом Адаму. 

Когда сотрудник «Ньюс Уорлд» написал мне письмо: «Отец, я хочу получить Благословение. Не могли бы вы меня 
благословить?», я спросил себя: «Неужели этот брат действительно знает Принцип?» Другому брату удивительно 
повезло: он не числился даже в кандидатах на Благословение, но он вез кандидатов на подбор пар и оказался 
выбранным. Он вовсе не ожидал, что получит Благословение. Таково должно быть естественное положение. Если вы 
действительно знаете Принцип, то должны знать, что именно так получают Благословение — неожиданно. 

Венчание Истинных Родителей совершилось в 1960 году не по моей инициативе. Бог являл мне откровение за 
откровением: «Настало время, Мой сын. Ты должен приготовить алтарь, чтобы вступить в святой брак, и Я тебя 
благословлю». Это — в духе Принципа. Даже Мать никогда не считала, что станет Истинной Матерью. Она жила как 
простой член Церкви, когда вдруг ее имя было названо. Некоторые члены Церкви считают, что нуждаются в 
Благословении или заслуживают его, но такой образ мыслей ближе к сатанинскому. Вам надо только найти путь, 
соответствующий Принципу, и следовать по нему, ни на секунду не останавливаясь. Тогда нежданно-негаданно вы 
окажетесь восхищены Богом, Который приведет вас на церемонию бракосочетания. 

В самом строгом смысле, наблюдая за американскими членами нашей семьи, я не нахожу среди них ни одного, кто 
выдержал бы экзамен. Если вы умрете в своем теперешнем состоянии, вам не добраться до Царства Небесного, ваш 
путь закончится на середине, в комнате ожидания. Прежде чем оказаться на Небесах, вы должны пройти процесс 
перевоспитания. Нельзя обходить Принцип, живите в соответствии с ним, не позволяя себе роптать. Разве я могу 
роптать на Бога за то, что у меня много трудностей? Разве я могу выпрашивать у Бога послать мне путь полегче или 
подсказать мне решение? Если бы я начал жаловаться, Бог сказал бы: «Преподобный Мун, ты не достоин быть Моим 
сыном. Мне придется подождать, когда появится другой человек». 

Необходимость провиденциальной истории обусловлена исключительно грехопадением человека. Я учредил Церковь 
Объединения 23 года назад, и теперь я передаю вам то, что испытывал в то время. Вы должны унаследовать мой дух и 
пройти по моему пути. Таково значение этого дня. Вы должны прочувствовать, что было у меня на сердце 23 года 
назад, и также побывать в роли первопроходцев. Мое положение в то время было невыносимым. В тех 
обстоятельствах было немыслимо предположить, что спустя 23 года я стану во главе таких событий, как митинг у 
памятника Вашингтону. 

Останутся только преданные делу 

В то время ко мне постоянно присматривалось корейское правительство, пытаясь найти какой-нибудь повод, чтобы 
засадить меня за решетку. Можно ли было подумать в тех обстоятельствах, что однажды я приеду в Америку и соберу 
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всю эту молодежь, что я стану выступать на таких грандиозных митингах? В те времена никто не верил в это, но я знал, 
кто я и куда лежит мой путь, я знал, какой успех ждет меня впереди. Решимость, которой я всегда обладал, не угасла. 
Многие, кто следовал за мной, с тех пор устали и отошли от Движения, но Движение продолжается. Тот, кто был 
сосредоточен только на себе, просто не мог остаться, вполне естественно, что рано или поздно такие люди уходили из 
Движения. Остаются лишь те, кто способен отдать свою жизнь ради исполнения миссии. По сравнению с 40 годами 
моего пути, ваши семь лет пролетят очень быстро. 

Надо ли нам идти? Да, вне всякого сомнения. За семь лет вы должны испытать горькие разочарования, от которых 
разрывается сердце, пролить много слез за семью, общество и нацию. Вы должны проводить мучительные ночи без 
сна, переживая за других и за провидение. Не пытайтесь воспринимать жизнь легко. Вы должны пройти каждый шаг, 
повторяя меня, а я начал свой путь с самого низкого положения и прошел его до той ступени, на которой нахожусь 
теперь. Вы должны сознавать, что, двигаясь вперед вместе с Движением, вы переходите на все более высокий 
уровень. 

Вы когда-нибудь испытываете восторг? Такое чувство рождается под влиянием духовного мира. Духовный мир должен 
быть един с вами, сопровождая вас на каждом шагу вашего пути. Отныне мое учение станет более точным и 
аналитичным и вы узнаете истину слово в слово. Семилетний путь для вас неизбежен. 

Вы пришли в наше Движение в самое многообещающее время, в кратчайший срок вы можете преодолеть огромное 
расстояние и заслужить благодарность за помощь Божьему провидению. Вы должны стать первопроходцем на 
последнем этапе провиденциальной истории. Ваше участие пришлось на самое подходящее время, и все, что вам 
надо, — это заняться работой. Вы имеете огромную привилегию — трудиться вместе с Истинными Родителями, об 
этом мечтали миллионы и миллиарды людей. Им не представилось такой возможности. А вам выпало работать лично 
со мной. 

Даже те, кто сейчас приходит, чтобы вступить в ряды нашего Движения, отстают от вас на шаг, потому что они не 
участвовали в подготовке победы в Вашингтоне. Вы сражались в этой битве вместе со мной, и такая возможность 
никогда уже не повторится в истории. Теперь перед нами стоит задача завоевать Америку и свободный мир для Бога. 
Чем отчетливее вы осознаете эту задачу, тем тяжелее становится бремя, которое вы чувствуете, но так и должно быть. 
Сознание этого позволит вам понять, какую ответственность вы должны принять на свои плечи. 

Ваш семилетний путь 

Вы и прежде слышали про семилетний путь, но не прочувствовали эту идею всем своим естеством. Поднимите руку, 
кто может сказать, что уже решился пройти этот путь! Вы молились: «Боже, я клянусь Тебе начать сейчас свой 
семилетний путь, я не повторю ошибку Адама и Евы, но за семь лет преодолею путь совершенных Адама и Евы. Боже, 
Ты можешь положиться на меня». Молились ли вы столь откровенно перед Богом? Если нет, то как же вы можете 
начать свой семилетний путь? В Библии есть предсказание, что в последние дни будет семь лет хаоса, страданий и 
бедствий. Вся история мира спрессуется в этот семилетний период страданий, описанный в Евангелии. Там говорится, 
что лишь немногие переживут этот период страданий. Это очень верно, так как единственными, кто останется верен 
Божьей воле, будут те, кто полон решимости, кто истинно знает Бога и с полной самоотдачей посвящает себя этому 
семилетнему пути. 

Вступив на свой семилетний путь, вы автоматически натолкнетесь на противодействие. Ничто не будет происходить 
так, как вы желаете. Если вы захотите пойти по этому пути, сатана попытается учинить вам препятствия на каждом 
шагу пути, и обстоятельства будут неизбежно сталкивать вас на самый низкий уровень. Вас обесчестят и оставят ни с 
чем, вы почувствуете себя совершенно нагими. Сатана будет сталкивать вас вниз, но вы должны с радостью принимать 
это, проглатывать и переваривать. 

Каким способом можно возвыситься до положения приемного сына или сына? Вы должны приготовиться пожертвовать 
собой ради слуги, только тогда вы обретете свою жизнь. На всем протяжении провиденциального пути вы должны 
сохранять готовность отдать свою жизнь. Это самый быстрый способ удовлетворить всем Небесным критериям. 

Вы должны привыкнуть к мысли, что ваша жизнь — нечто тривиальное, все равно что утренняя роса. Когда я целиком 
открыл для себя тайну провидения, я до мозга костей проникся истиной, заложенной в учении Иисуса. Я глубоко 
прочувствовал такие его слова, как: «Кто потеряет душу свою ради Меня, тот обретет ее» (Матф. 16:25). Вы должны 
отдать свою жизнь, и не раз, а многократно. Это ваш единственный способ преодолеть путь. Когда вы, поступившись 
своей жизнью, шагнете за пределы семилетнего пути, вы вдруг почувствуете, что Вселенная изменилась и ваша жизнь 
защищена. Я был готов принять смерть ради исполнения миссии во время кампаний на стадионе Янки и у памятника 
Вашингтону. По пути на стадион Янки и к памятнику Вашингтону я молился: «Боже, я готов умереть за Тебя. Все, что Ты 
от меня потребуешь, будет исполнено». Было множество заговоров, с целью убить меня, много угроз, но я всегда, не 
колеблясь, ставил свою жизнь на карту. 

То были воистину чрезвычайные события. Но только высочайшая степень самопожертвования поможет вам понять 
Божью миссию, сердце Иисуса и объединиться со мной. Всякий раз, сталкиваясь с трудностями, вы видите, как вы 
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беспомощны и неумелы. В этот момент надо по-новому взглянуть на себя и получить заряд, чтобы, подстегивая себя, 
перебраться на следующий уровень. Со мной такое происходит каждый день. 

Лучший способ благополучно преодолеть этот период — поставить себя на самый низкий уровень, где даже положение 
нищих вызывало бы у вас зависть, чтобы простой обед на столе казался вам роскошью. Слуги не могут позволить себе 
обедать за большим столом с салфетками, вином и так далее. Нужно поставить себя в положение слуги слуг. 

С таким настроением вы сможете сделать скачок вперед, и тогда вам удастся понять человечество. До 30 лет я не 
покупал себе ни одного нового костюма, вся моя одежда была куплена в магазине подержанных вещей. Я никогда не 
носил галстуков, не пользовался специальными средствами для волос или кремами. В те годы я поставил себя на 
место грешника, у меня не хватало смелости поднять глаза, я всегда смотрел вниз. 

Творение хочет, чтобы на него смотрели только истинные люди, и я не считал себя вправе смотреть на него, пока не 
выполню свою провиденциальную роль. Я был таким смиренным в мыслях, что мне хотелось спрятаться от творения. 
Теперь я хожу в кино, хотя раньше я даже не приближался к кинотеатру. Я прошел весь путь, и ничто не может умалить 
моих достижений. Я довел свой путь до совершенства и поднялся над ним. 

Я подобен скале, и никто не уговорит меня отступиться от Божьей воли. Было много женщин, которые буквально 
писали мне любовные письма собственной кровью, выражая мне огромную преданность. Духовный путь непрост, ведь 
вокруг столько соблазнов, и вы понятия не имеете, чего стоит заложить основание. Но я его заложил и охотно делюсь с 
вами плодами своих свершений. Никто не имеет права роптать; напротив, следует быть благодарными и предельно 
скромными. Это выражается в моем отношении к Богу. После всех провиденциальных успехов я чувствую себя 
недостойным и жалким перед Богом. 

В течение семи лет в Церкви Объединения вы должны исполниться решимости завершить свою миссию, забыв про 
еду, сон и все остальное. Даже супругам, получившим Благословение, я дам раздельные миссии, и они три года будут 
исполнять их, чтобы осуществить еще один важный период в своей жизни. В течение всего этого времени вы должны 
проявить абсолютное послушание. 

Вы должны увидеть себя в истинном свете. Некоторые члены Церкви с виду кажутся очень солидными, выглядит, будто 
они делают великое дело, но в душе это пустые люди, ничего не стоящие в глазах Бога. В этот период вам 
представится возможность испытать все — проклятия, удары, муки голода и даже муки зависти к положению нищих. 
Это будет драгоценный период, а потом вы сможете сказать: «Я знаю Сердце Бога, я знаю Иисуса Христа и я знаю 
преподобного Муна». У меня не крупные руки, но я много ими сделал. Церковь Объединения воздвигнута на  
заложенном мной основании, ради которого я был первопроходцем, выполняя невидимую для глаз духовную миссию. 
Это основание не является результатом легкой жизни, оно — плод невероятных страданий и духовной стойкости. 

Вам случалось получить затрещину или плевок в лицо во время сбора пожертвований? В подобных ситуациях вы, 
наверное, думаете: «Вот по такому пути шли святые и праведники Божьей истории». Удары и плевки не так 
болезненны, как предательство тех, кто был членом Движения, а потом отошел от Бога. От этого сердце разрывается 
на части, но и это приходится терпеть. В конце концов, когда вы вынесете все это, вы познаете Сердце Иисуса. У 
Иисуса были не только внешние враги, люди, физически пригвоздившие его к кресту, он имел и внутренних врагов, 
предавших его. 

Я испытал жизнь в тюрьме не только у коммунистов, но и в свободной Корее. Я никогда не забуду бывшего члена 
Церкви, который подошел ко мне, когда меня подводили к западным воротам Сеульской тюрьмы. Посмотрев на меня, 
он презрительно рассмеялся: «Ты, дурак! Ты все еще занимаешься этими глупостями?» Я никогда не забуду этого 
человека. В тот момент я ничего ему не сказал, а про себя помолился: «Боже, дай мне шанс свидетельствовать о Твоей 
благости и выказать свое послушание Тебе». Это только один из случаев личного предательства, их так много, что 
невозможно сосчитать. Когда я закрываю глаза и начинаю молиться, у меня на глазах всегда выступают слезы. Я 
испытал столько мучений и боли, у меня так разбито сердце, что я понимаю Бога и могу утешить Его. 

Я не могу сидеть сложа руки 

Меня никто не понимает. Родители не понимали меня, даже моя жена и дети никогда по-настоящему не понимали 
меня. Мое понимание Бога — понимание одиночки. Вы тоже можете стать спутниками одинокого Бога. Я всегда 
чувствую свою слабость и уязвимость, но знаю, что Бог доверяет мне и надеется, что я буду исполнять Его волю. И 
когда я вижу, чего Бог ждет от меня, я не могу сидеть сложа руки. Я чувствую: «Боже, Ты всемогущ. Ты способен 
совершить все, что хочешь, но из-за ошибки Твоих возлюбленных детей Ты обрекаешь Себя на невероятные 
страдания. Тебе нет нужды страдать, но Ты был беспомощен, так долго ожидая человека, на которого мог бы 
положиться. Боже, я воистину сочувствую Тебе. Я понимаю Тебя». 

Если бы какой-либо человек действительно почувствовал мое внутреннее состояние, он был бы разбит скорбью. 
Духовно просветленные люди, способные принимать откровения и наставления в своих молитвах, остаются. Когда они 
молятся за меня, Бог всегда отвечает им одинаково, Он откликается на их молитву слезами, так как Бог не может без 
слез думать о Своем верном воине, таком одиноком на земле. Кажется, что невозможно упорядочить сложную и 
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запутанную человеческую историю, и даже Сам Бог не представляет, с какого конца приниматься за провидение. Но 
один одинокий человек разгадал тайну и вытерпел все, чтобы довести Движение до его теперешнего уровня. Даже Бог 
этому удивляется. 

Я непрестанно проливал слезы. Мои глаза распухли и болели, так как слезы лились ведрами. Я не мог даже смотреть 
на солнечный свет открытыми глазами. Так, в слезах, я возводил основание Церкви. Я не буду подробно объяснять, вы 
никогда этого не узнаете, так как я вам этого не скажу. Если бы я рассказал вам все, вам пришлось бы разделить мое 
бремя, а я этого не хочу. Я предпочту, чтобы ваш путь был полегче. 

Я не хочу, чтобы каждый из вас повторил мой 40-летний путь, я хочу иметь сыновей и дочерей, которые смогут 
воспользоваться тем, что уже создано мной. Однако, если вы в молитвах откроете себе хоть кусочек моего пути, хоть 
на мгновение почувствуете, как я мучился на земле, вы наверняка получите благословение. Если вы это поймете, то 
вскоре сможете совершить на земле то, что в духовном мире заняло бы многие миллионы лет. Опыт, приобретенный 
вами на земле, будет помогать вам в духовном мире миллионы лет. 

Я очень сочувствую Моисею. На горе, куда он отправился поститься, молиться 40 дней и ночей, он получил 10 
заповедей, а когда вернулся, обнаружил, что люди сделали золотого тельца и поклоняются идолу. Моисей, придя в 
ярость, закричал: «Как вы могли предать Бога?» Он бросил каменные скрижали на землю, и они разбились. Я много раз 
испытывал подобные приступы ярости. Моисей отправился на гору, чтобы усердным трудом добыть истину для своего 
народа, а люди оказались малодушными! 

У меня горячий темперамент, и, видя невообразимое предательство, я готов разорвать человека в клочки и 
отвернуться от него. Я вынужден строго контролировать себя в этой области. У меня есть свои убеждения на этот счет, 
и я строго сужу себя: «Прежде чем покорять мир, чтобы владычествовать над всем творением, научись владеть собой!» 
Я хочу одержать верх над слабостями собственного характера. 

Личные отношения — это главное 

Если вы действительно хотите стать моими сыновьями и дочерьми, унаследуйте дух Истинных Родителей, мой дух и 
образ мышления. Желая стать лидером, переймите мой настрой. Вы добьетесь успеха в любой миссии, если вдруг 
разразитесь слезами и почувствуете ее насущную необходимость для Бога, пребывающего в скорби. 

Мы говорим здесь о глобальном спасении человечества. Мы отправляемся на сбор средств, чтобы зарабатывать центы 
и доллары, почти попрошайничаем. В каком жалком положении находится Бог! Вы должны вкладывать глубокое 
значение в заработанные вами деньги. По сравнению с богатством всего мира, один цент — пустяк, но если в него 
вложено ваше сердце, он становится для Бога даром огромной важности. Номинальная стоимость банкноты может 
быть 1 доллар, но ваше сердце невозможно купить ни за какие деньги, поэтому вы вкладываете в этот доллар частицу 
своего сердца и он становится бесценным. Если вы получаете от человека деньги и жертвуете их Богу ради блага этого 
человека, каждый ваш поступок становится святым и божественным. В этот момент вы чувствуете такую тесную связь с 
Богом, что иногда готовы обнять незнакомого человека и ваше сердце разрывается от тоски по людям. Я сам 
испытывал это много раз. 

Однажды я спас проститутку, молодую девушку, оказавшуюся в жалком положении. Я полюбил ее как собственную 
сестру, рыдал вместе с ней и действительно поддержал ее. Вначале она думала, что у меня совсем другие намерения, 
но вскоре убедилась, что нашла во мне старшего брата, человека, который относится к ней с подлинной заботой. Это 
воспоминание живо во мне, будто дело было вчера. Такие дела важнее и ценнее, чем молитвы. 

Работая напряженно целый день на сборе средств, вам иногда случается присесть где-нибудь у дороги, чтобы в 
одиночестве съесть свой скудный обед. Проникнувшись одиночеством, вы, возможно, начинаете плакать. В своем 
жалком положении, вы очень остро ощутите Бога. Продавая газеты, вы встречаетесь со всевозможными людьми. Не 
проклинайте их и не кричите на них, если они не хотят покупать. Они заняты и не хотят, чтобы их тревожили. Поэтому, 
когда вы их останавливаете, а они сердятся, вы должны их понять. 

Ключевой момент — качество ваших личных отношений. Вы не представляете себе, как много сил я вкладываю в ваше 
воспитание и обучение, как я леплю ваш характер соответственно тому пути, который прошел сам. Я веду вас моим 
путем. Будучи еще школьником, я хотел, чтобы у моего друга тоже была возможность учиться, и я работал по ночам, 
чтобы заработать ему на учебу. В то время заработать деньги было трудно, и их приходилось копить по грошу. Почему 
мне это удавалось? Потому, что я знал истинного Бога. 

Если бы я развивал свои навыки в мирских делах, я уже был бы президентом десятка корпораций. Я добился бы успеха 
и почета совершенно иным образом, но меня никогда не привлекало это поприще. Не было человека, который пролил 
бы больше слез, чем я, и Бог знает, что эти слезы посвящены Ему. Я сам выбрал путь страданий во имя Бога. 

Я хочу поддерживать вас 
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Я терпел неоправданные гонения, дурное отношение. У меня не было никаких причин терпеть такие страдания. Но я 
знаю, в каком положении находится Бог, и, вместо того чтобы добиваться почета и любви в обществе, я пожелал встать 
на сторону одинокого Бога. Вы думаете, у меня не было личных амбиций? Как молодой человек, я действительно 
лелеял честолюбивые желания и мечты, но я пресек их, закрыв перед собой все двери. Я мог поступить только так. 
Сейчас многие считают, что у меня куча денег, но я по-прежнему — бессеребреник, хотя ворочаю миллионами 
долларами. Всякий раз, расходуя деньги, я думаю о вас. Мне претит тратить деньги на себя — ужинать в ресторанах 
или покупать одежду. 

Однажды я повел в нью-йоркский ресторан 20 молодых членов Церкви, чтобы покормить их дарами моря. Менеджер 
ресторана увидел меня, но не узнал. Поскольку на мне не было галстука, он сказал, что мне нельзя войти в ресторан. Я 
поблагодарил его и ушел. И вдруг, заметив, что вслед за мной выходят двадцать юношей и девушек, он понял, кто я, и 
хотел исправить ошибку, но я просто сказал: «Спасибо, не стоит». Я уверен, он осознал, что упустил великую 
возможность, но больше я никогда не зайду в его ресторан. Разве человеческое достоинство определяется наличием 
галстука? Если они относятся таким образом ко мне, как же они относятся к чернокожим? Они могут просто 
вышвырнуть их вон. Вы все — страдальцы, и я хочу за вас заступиться. Я не хочу, чтобы к вам относились дурно. 

Каждый цент, который вы зарабатываете, будет израсходован на восстановление страны, а не на личные цели. 
Мобильная команда по сбору средств работает не покладая рук с утра до ночи, но ее члены не жалуются ни единым 
словом. Если бы не Мать, я менял бы белье раз в неделю, только из деликатного отношения к ней я переодеваюсь раз 
в три дня. Почему? Я знаю ваше положение, иногда у вас нет возможности сменить белье, иногда нет времени пойти в 
прачечную. 

В прошлом я делал все то, что сейчас делаете вы. Вы воистину идете моим путем. Вы и я — товарищи, и роднит нас 
одна вещь: мы обрекаем себя на страдание только потому, что знаем Бога. Если мы совершили преступление, оно 
заключается в одном — мы знаем Бога. Мы по своей воле выбрали эту стезю, никто не навязывал нам такую жизнь, так 
как же мы можем жаловаться? 

Может быть, мы идем неправильным путем, несем разрушение миру? Является ли знание Бога преступлением? Весь 
мир охвачен хаосом, коммунизм распространяется, так как люди не знают Бога. Церкви разрушаются. Возможно, наша 
жизнь жалка, но знание Бога — это привилегия и единственное, чем мы не можем поступиться. 

Кто позаботится о Боге? 

Мудрый человек, приняв решение, выполнит все до конца. Не будьте посредственностями, не останавливайтесь на 
полпути, если вы не хотите стать неудачниками. Желая победить, вы должны пройти весь путь. Чтобы выполнить 
Божью волю, я хочу двигаться как можно быстрее, избегая небрежности и малодушия. Ради своих последователей я 
предпринял все меры предосторожности и перепроверил Принцип дважды, а то и трижды. Я хотел быть абсолютно 
уверенным, что нашел истинный путь Бога. Настоящий исследователь проверяет и перепроверяет правильность своих 
выводов, прежде чем объявить их всему миру. Я проверял свои выводы всеми возможными способами. И теперь вы 
видите, какое удивительное открытие я подарил миру. 

Приняв решение, мы не можем остановиться на полпути. Может быть, май — месяц, более подходящий для нового 
начала, чем апрель? Давайте пойдем вперед с огромным воодушевлением. Я ожидаю такого борца, который сможет 
меня превзойти. Меня часто охватывает грусть, что я не могу позволить себе умереть, так как знаю, что даже на этой 
стадии нет еще достаточно компетентного человека, способного взять на себя мою миссию. Пока что никто не дал мне 
такого утешения. Я посвятил Богу всю свою жизнь, и кто теперь будет любить Его так, как я? Это — единственное, что 
меня тревожит. Кто из живущих на земле позаботится о Боге, когда я умру? Я хочу, чтобы появился человек, способный 
заменить меня. 

Найдется ли человек, готовый честно сказать: «Отец, позволь я позабочусь о твоем и своем Боге! А ты можешь 
отдохнуть»? Человек, который будет достоин сделать подобное заявление, станет центром главного течения истории и 
никогда не погибнет, а будет процветать. 

По корейскому счету мне сейчас 58 лет, через 12 лет будет 70, а через 22 года — 80. Недавно в серьезном разговоре с 
Хё Джином я сказал: «Сын мой, знаешь ли ты, какой путь ты должен выбрать и какие приготовления требуются для 
этого?» Видя, как я серьезен, посерьезнел даже Хё Джин, обычно очень живой. Я чувствую, что смогу трудиться с 
полной самоотдачей еще 15 лет, а за это время я должен найти себе преемника. 

Я не могу бросить мир таким, как он есть, то есть обреченным на страдания. Я должен оставить после себя 
воскрешенный мир. Люди полагают, что после моей смерти Церковь Объединения погибнет. Разве это так? Вы 
предпочитаете, чтобы Движение работало только при моей жизни или также и после моей смерти? Косвенно все вы 
говорите, что Движение пострадает в случае моей смерти. Пока я жив, я буду нести бремя гонений, чтобы после того, 
как меня не станет, они прекратились. При своей жизни я хочу привести наше Движение к успеху.  

Когда ваше поколение достигнет зрелости, наше Движение войдет в пору расцвета. Я хочу, пока жив, решить все 
проблемы, вынести все страдания и бури периода восстановления. Я уже решился принять весь тяжкий груз на свои 
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плечи. А вы? Вы присоединитесь ко мне в моих заботах или будете выжидать наступления легких времен? Вы хотите, 
чтобы преследования закончились, или предвкушаете еще более трудные испытания и гонения? Вы уже сделали свой 
выбор? Так и должно быть. Давайте сегодня в этот майский день возвестим начало новой истории. 

Если вы сейчас чувствуете себя так, как чувствовал я, когда закладывал основание нашей Церкви 23 года назад, то вы 
— на пути прогрессивного движения в своей сфере деятельности. Вы говорите: «Сегодня и я воздвигаю новую Церковь. 
Я буду преподобным Муном в своей области». Вы готовы сделать это? Поднимите руку, кто готов идти этим путем. 
Давайте помолимся. 

Сердце воссоединения 

11 сентября 1977 года, Территаун, Нью-Йорк 

  

Я счастлив снова видеть всех вас после своего 70-дневного отсутствия. В разлуке с кем-либо, сердце тянется к этому 
человеку, особенно если вас связывает общая цель. В этом случае вы оба стремитесь к встрече и с нетерпением ждете 
дня воссоединения. Я — кореец, а вы — американцы, и мы происходим из разных концов земли. Должна существовать 
провиденциальная цель, связывающая две крайности — Восток и Запад, иначе мы бы не стремились к встрече и не 
ждали ее с таким нетерпением. 

Неискушенный человек может считать огромный океан резервуаром с неподвижной массой воды. На самом деле океан 
пребывает в постоянном движении, в нем циркулируют попеременно холодные и теплые течения, сталкиваясь в 
определенных местах. В океане происходит постоянное движение. Приливы и отливы бывают дважды в сутки, и все 
они взаимосвязаны по всему земному шару. 

Под водой обитает огромное многообразие рыб, испытывающих воздействие течений, приливов и отливов. Очень часто 
большие косяки рыб собираются там, где сливаются теплое и холодное течения, создавая места, особо благоприятные 
для рыбной ловли, как, например, рядом с Бостоном, в США, и в Северной Европе. Одни виды рыб обитают в пресной, 
другие — в соленой воде. Но в сезон нереста, чтобы отложить икру, некоторые виды устремляются в устье реки, где 
пресная вода перемешивается с соленой. 

Очень захватывающим является таинственное зрелище, когда наблюдаешь, насколько важны определенные место и 
время для встречи различных форм жизни. Например, античные цивилизации, подобные тем, что сформировались в 
Греции и Риме, все без исключения зародились на стыке суши и воды. Ни одна из ранних цивилизаций не могла 
процветать вдалеке от реки или моря. 

Противоположности — сходятся 

Если расстояние, разделяющее две составные части целого, достигает максимальной величины, радость, накал чувств 

и драматизм с их воссоединением всегда превосходят ощущения тех, кому не довелось пережить такую разлуку. Я 
родом из страны, находящейся на противоположном полушарии, из страны, которая кажется многим американцам 
прямо-таки концом света. Они до сих пор думают, что в Корее бушует война. Это все равно, как если бы Соединенные 
Штаты располагались на вершине горы, а Корея — в самой низине. Поэтому многие не могут понять, как мог кореец 
привлечь к себе пристальное внимание в стране, которая находится на вершине современной культуры. 

При встрече теплого и холодного течений в необъятном океане происходит великое многообразие явлений. Собираясь 
вместе, мы становимся похожи на пять типов разных океанических течений, встретившихся в одном месте, и это может 
повлечь за собой самые невероятные последствия. Здесь вступает в силу не моя и не ваша воля, а особая воля 
провидения. Должна существовать некая вселенская сила, побуждающая две крайности к соединению ради высшей 
цели. 

Прекрасные музыкальные произведения состоят не из одной или двух нот, а из множества звуков широчайшего 
диапазона — от самых высоких до самых низких, которые исполняются на разных инструментах. Соединение 
крайностей придает музыке особое очарование. Но также и сольный инструментальный номер может волновать. Чтобы 
увлечь публику игрой на барабане, ударнику приходится сочетать множество приемов и жестов вместе с 
разнообразием ритмов. Скрипка также представляет собой совокупность крайностей, тонкие струны способны извлечь 
очень женственные, прекрасные звуки. Великолепие скрипки в том, что при малом числе струн из нее можно извлечь 
огромное разнообразие звуков. 

Союз людей Востока и Запада можно сравнить с игрой на скрипке: люди Запада напоминают низкие звуки, а азиаты — 
высокие. Американцы шагают размашисто, широко, как Кинг-Конг, а японцы семенят мелкими шажками. 
Воодушевление резко возрастает, когда две крайности сходятся в одной гармоничной картине. Обычно мы не 
называем «гармонией» единство похожих друг на друга вещей. Самая трогательная и прекрасная гармония создается 
соединением крайностей. Ценность гармонии заключена в таком единстве. 
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Какие вам нравятся цвета? У каждого свой вкус. Если бы всем нравился только желтый цвет, то все в мире скоро 
приобрело бы желтый цвет, все носили бы желтую одежду и даже губы красили бы желтой помадой. В результате 
образовался бы безумный желтый мир! Сочетание и смешение цветов можно понять и истолковать по-разному. 
Наблюдая, как всякий раз ваши чувства выражаются по-разному, вы никогда не пресытитесь красотой! 

Даже во внешности только одного человека можно увидеть различные цвета. Например, у Пака Бо-Хи — черные 
волосы, смуглое коричневато-желтое лицо и серый костюм. Женщины всегда носят украшения, чтобы придать своей 
внешности большую привлекательность, но они не одеваются однотонно. Одеваясь в красное, они подбирают 
драгоценности другого цвета, гармонирующего с одеждой. 

Как бы вам понравилось, если бы все без исключения были голубоглазыми? Почему некоторым Бог дал голубые глаза? 
Людям с белой кожей, крупным носом и светлыми волосами нужен какой-то контраст, поэтому Бог даровал им голубые 
глаза, похожие на пару маленьких озер. Поскольку носы у американцев сильно выдаются вперед, их глаза кажутся 
очень глубокими, и разглядывать их нужно с большого расстояния. Если бы на дне этих глубоких колодцев были 
черные глаза, они выглядели бы устрашающе, почти злобно. Более светлый цвет глаз создает красоту и более 
совершенную гармонию. 

Представьте себе смеющегося человека с черными зубами. Он выглядел бы по меньшей мере странно. Изучая 
творение, вы убеждаетесь, что Бог воистину талантливый художник и что более полной гармонии просто невозможно 
было бы создать. Всё самым удивительным образом сочетается, и черты лица людей бывают именно такими, которые 
гармонично подходят к их цвету кожи. 

Один поступок может иметь два противоположных значения. Представьте себе человека с постоянно открытым ртом. 
Первое, что приходит вам в голову, что с ним что-то не так, он не «в себе». Но этот человек может быть охвачен каким-
то переживанием или поражен чем-то невероятным. Смех и плач одинаково изменяют черты, но первый придает 
выражение радости, а второй — скорби. 

При создании гармоничного единства двух сторон в месте их соединения возникает свет. Почему люди, представители 
одной культуры, следуют за представителем весьма далекой от них культуры? Почему вы, американцы, пришли в 
Церковь Объединения, основанную человеком из Азии? Вы призваны объединить универсальную красоту двух 
крайностей — Востока и Запада. При слиянии двух великих культур и формировании их гармоничного единства 
неизбежно смятение. Если на пути течения встают скалы, возникает водоворот. Поток, извиваясь, бьется о камни и 
пенится у подножия скалы, но направления не меняет. Воды в конце концов сливаются в один главный поток, текущий к 
океану. Все воды связаны с одним источником и текут в одном направлении. Точно так же родители, которые в данный 
момент выступают против Церкви Объединения, в один прекрасный день присоединятся к основному потоку, подобно 
водам. 

В горах удивляет многообразие и чистота творения; вода, текущая с гор, очень полезна. Горные речки вбирают в себя 
элементы многих видов творения, имеющихся в горах, а воды в равнинных реках, таких, как Миссисипи или Нил, не 
отличаются чистотой или особенными вкусовыми качествами. Каждый камешек на дне горного ручья, каждая ветка и 
листок играют немаловажную роль в создании гармоничной окружающей среды. Если посмотреть с этой точки зрения, 
все кажется еще красивее. Испив воды из бегущего ручья, берущего начало в глубине гор, вы никогда не заболеете. 
Животные, обитающие в горах, пьют чистую воду и все время дышат чистым воздухом, поэтому они здоровы и сильны. 

Все, о чем я говорю, подходит под одно простое определение — «гармония». В дуальном мире нет безликости и 
строгой регламентации, там царит гармония, где каждый человек играет значительную роль. Великолепие гор 
создается не отдельным видом. Они красивы бесконечным многообразием деревьев, среди которых бывают громадные 
и изогнутые, а также переливами теней и оттенков. 

Вершина и долина 

Почему мы встретились? Почему нам необходимо создавать гармонию? У меня были особые причины выбрать тему 
«Сердце воссоединения» для сегодняшней проповеди. Внешнее единство само по себе не имеет глубокого значения; и 
я хочу, чтобы вы оценили необходимость придания нашим собраниям глубокого смысла и атмосферы любви. В мире 
существует множество предметов для изучения, но я считаю, что самое важное — научиться гармонии. Захотите ли вы 
создать семью с человеком, принадлежащим к вашей же культуре или расе, после того, как пройдете курс обучения в 
«Департаменте гармонии»? 

В Америке белые и черные живут бок о бок, но удалось ли им создать в своих отношениях совершенную гармонию? Кто 
виноват в отсутствии гармонии, белые или черные? Будьте честны и откровенны. Я согласен с вами, что по большому 
счету белые несут ответственность за это и по сей день. Несмотря на то, что Бог, соединив две противоположности, 
желал создать гармонию, сейчас между расами в Америке мало согласия. Белые должны нести основную 
ответственность за отсутствие гармонии в этой стране. 

В полдень солнце светит ослепительно, но и в этот момент оно движется к противоположной точке — полуночи. В 
жизни вы должны стремиться испытать на себе, что такое тьма полуночи, чтобы оценить полдень следующего дня. 
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Западная культура — преимущественно культура белых, и в большинстве случаев белые мнят себя выше черных и 
желтых. Люди западной культуры считают ее самодостаточной, независимой, и это можно сравнить с отказом от 
полночи. Солнце не может постоянно стоять в зените. Западная культура не увидит яркого дневного света до тех пор, 
пока не приведет все к единству. Когда западная культура расширится, вобрав в себя элементы других культур, встанет 
рассвет нового дня и новый зенит станет процветанием, полным славы. 

Культуры, которые способны спуститься с вершины в долину и, наоборот, подняться, стоят ближе к совершенной 
гармонии, нежели те, что никогда не меняют своего положения. В Греции и Римской империи полагали, что они 
навсегда останутся на вершине. Люди и не подозревали, что им может грозить конец, но теперь они исчезли. Сегодня 
западная цивилизация наслаждается всеми благами, находясь на своем пике, но она также прекратит свое 
существование, если не спустится в долину. Таков вселенский закон, и ничто не в силах избежать его. 

Ключ к устойчивому процветанию культур — в гармонии, для достижения которой необходим человек, соединяющий в 
себе две противоположности. К единству не приходят за один миг, на это требуется время. Логично, что посредником 
между белыми и черными может стать желтый. Поскольку Богу был необходим такой посредник, Он призвал меня в 
Америку, чтобы я устранил разлад между белыми и черными. Белые меня отвергли, а черные приняли. Однако это не 
означает, что Бог благоволит только черным. Этот феномен лишь поможет белым обрести спасение, дав им шанс 
преодолеть расовый барьер. 

Белые люди в первую очередь страшатся двух вещей: натиска коммунизма и роста могущества желтой расы. Глядя на 
меня и наше Движение, западные лидеры задаются вопросом, не являюсь ли я коммунистом или вождем какой-либо 
желтой группировки, представляющей опасность, и у них возникают подозрения. Но еще более грозным врагом желтая 
раса стала бы, если бы она действовала под влиянием коммунистов. Очевидно, что Америка страшится Красного 
Китая, и те, кто стоит во главе американской политики, пытаются задобрить китайских правителей. 

Почему Америка, со своей 200-летней историей, являющаяся самой могущественной страной на земле, так напугана 
Красным Китаем, в котором существующая форма правления насчитывает менее 30 лет? Любой, кто находится в курсе 
мировых событий, может почувствовать угрозу для западного мира, исходящую от коммунистических сил Азии. 

Я из Азии, но моя позиция противоположна коммунистической. Азиатские коммунисты заявляют, что Бога нет, а я 
провозглашаю, что Он существует, и Он — наш Отец. Вместо того чтобы поддерживать коммунизм, я приехал на Запад, 
чтобы проповедовать молодежи о Боге. Китайские коммунисты говорят, что желтая раса незаслуженно страдала по 
вине белой расы и угнетенные люди всего мира должны объединиться под началом коммунистов, чтобы завоевать мир. 
Я заявляю, что мы не должны этого допустить, и предлагаю свое решение этой проблемы — объединение всех рас с 
одним общим родителем на всех — Богом, Который и будет управлять миром. 

Две группировки сил внутри желтой расы сошлись в жесточайшей схватке. Одна, коммунисты Азии, хочет поглотить 
Запад, в то время как другая, Церковь Объединения, стремится защитить Запад от этой угрозы. Мой приезд в эту 
страну можно сравнить с наполнением хранилища всем необходимым для выполнения этой задачи. Как только все 
необходимое будет собрано и хранилище переполнится, ничто уже не остановит нас в нашем намерении защитить 
Запад. Собранные силы будут направлены ради спасения не только желтой расы, но и западной культуры и всех рас 
человечества, слившихся воедино подобно громадной силе, более мощной, чем водопады Ниагары. Мы создаем этот 
поток, который, начавшись с маленького ручейка, перерастет в большую реку. 

Периоды в истории 

В каком направлении должна идти Церковь Объединения? Нам следует двигаться в направлении крайних пределов. 
Если мы высоко, нам надлежит направиться в самое низкое место и работать там. Если мы находимся в самом низу, то 
должны стремиться к самому высокому положению. В Америке Церковь Объединения занимает самое низкое 
положение. Нам необходимо быть готовыми подняться как можно выше, чтобы вернуть Америку Богу. В реальности 
ситуация начинает складываться в этом году именно так. В конце концов мы перестанем находиться на дне, а окажемся 
на вершине. 

Куда нам следует направиться? В Москву! Воды тропических широт постепенно устремляются к Северному Полюсу, в 
то же время воды из северных областей текут к югу. Древние культуры возникали в субтропическом климате, например 
Египет у реки Нил и Греция в Средиземноморье. Однако в наше время страны, возглавляющие свободный мир, 
расположены в зонах умеренного климата. Центр истории перемещается в зоны холодного климата с северной мощью, 
подобно Советскому Союзу, который решил завоевать весь мир и накрыть его собой, как буран накрывает землю.  

Эдемский сад находился в тропиках, его климатические условия можно сравнить с весенними. Цивилизация постепенно 
достигла зон прохладного климата, сравнимых с осенью, и сейчас проникает в наиболее холодные зоны, схожие с 
зимними. История вошла в «осенний» период, и, подобно тому как зимние ветры сдувают с деревьев последние листья, 
холодный ветер коммунизма стал весьма ощутимым в «осенней» культуре. В то же время осень — это урожай, сбор 
семян, заключающих в себе надежду на всходы нового поколения. Сейчас листья старой культуры опадают, но в то же 
время мы собираем семена новой культуры. 
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Я хочу, чтобы вы знали, что эти тенденции в культуре в точности совпадают с путем-формулой восстановления. 
Семена защищены от капризов погоды скорлупой или оболочкой. Так они лежат, дожидаясь новой весны. Кто будет 
встречать приход весны? Семя — единственное, что, перезимовав в тяжелых условиях, весной может дать росток 
новой жизни. И это отнюдь не мои умозаключения, а закон, проверенный временем. Ни коммунистическая, ни 
демократическая идеологии не положат начала новому образу жизни. Иными словами, на семя не повлияет ни одно из 
времен года. Где же нам найти такую идеологию, которая станет подобным семенем? Она есть в Церкви Объединения, 
а семенами, которые доживут до весны, уцелев в самых суровых погодных условиях, станете вы. Вы когда-нибудь 
думали о себе как о семенах? 

Мысли об этом только начинают приходить вам в голову. Если вы совершенно убеждены, что способны взрастить семя, 
это — историческое событие. Глубоко осознав свое положение, вы почувствуете, будто вас ударила молния, настолько 
эта концепция огромна и неизмерима. Я знаю, что вы никогда не могли даже вообразить, что будут происходить такие 
глобальные вещи. 

Впитать элементы всех культур 

Сегодня западная культура сопоставима с осенью. Как бы сильно вы ни хотели отложить приход зимы, ее наступление 
неизбежно. Даже сейчас зима стоит у порога, и, чтобы остаться семенем, способным дать росток, Церковь 
Объединения нуждается в дисциплине и тренировках, обучающих выживанию в любых условиях. Летом в отпуск люди 
едут в прохладные места, а зимой — наоборот — в теплые, такие, как Майами Бич, чтобы убежать от холода. Но члены 
Церкви Объединения делают прямо противоположное. Мы принимаем любое время года, встречаем его с высоко 
поднятой головой и покоряем его. Это наш образ жизни. Ваш образ жизни — проявление устрашающе огромной 
духовной силы. Степень, до которой, как говорят американцы, у вас промыты мозги, и есть мерило вашей 
убежденности. 

Зная, что вам предстоит пережить зиму, думайте о приходе весны. Ваша задача — сохранить семя в целости, чтобы с 
наступлением весны Бог бросил вас в плодородную почву и вы принесли хороший урожай. Вы готовы пройти серьезное 
испытание холодом коммунизма? Способны ли вы вытерпеть пытку, если вас будут вынуждать отречься от своей 
веры? Если вы настолько сильны, грешный мир наречет вас трудным ребенком, поскольку никто не сможет 
переубедить вас. При пристальном рассмотрении хода истории и ее тенденций становится очевидным, что появление 
людей, похожих на нас, — неизбежно. Возникновение Церкви Объединения — не случайность, а закономерный 
исторический результат. 

Мы благодарны за то, что избраны для этой миссии, так как надеемся, что после холодов коммунизма наступит весна 
нового мира. Этот день станет днем сбывшихся надежд. Зима не вечна. Собрав людей разных рас и культур, мы 
стремимся обменяться устойчивыми элементами, чтобы во всеоружии встретить любые обстоятельства. Нас не 
уничтожить, если мы прошли школу выживания. 

Чтобы стать полноценным семенем, вам необходимо получать энергию и питательные элементы отовсюду: из почвы, 
воды, солнечных лучей. Круглый год семя впитывает необходимые вещества. Возникает ли у вас, людей белой расы, 
желание выделиться на фоне чернокожих и желтых? А вы, чернокожие, таите обиду на белых, даже после того как 
услышали Принцип? Не переняв друг у друга хорошее, вы не дотянетесь до весны, чтобы пустить ростки. Основной 
вопрос заключается в том, чтобы создать цельное неуязвимое семя. Когда появится «весенняя» культура идеального 
мира, я хочу назвать ее «чун хва», что означает гармонию с единым центром или покой, основанный на одном центре. 
Вы готовы стать ядром этой гармонии? 

Наш вклад 

История движется к единой «весенней» культуре Царства Небесного на земле. Это и составляет ее конечную цель. Вы 
— семена, которые прорастут весной, но откуда появляется семя? Бог — первоисточник, или корень, который затем 
приносит семена. Вы — Божьи семена, созданные любовью, и в вашей жизни имеют приоритет два огромных чувства 
любви, которые должны прийти к гармонии, — любовь к человечеству и любовь к Богу. 

Любовь должна всегда направляться к центру, а затем обратно, в мир. Любовь не статична, она находится в 
постоянном круговом движении. Центром движения является Мессия; занимая это положение, он несет небесную 
любовь, чтобы вы отдали ее на горизонтальном уровне. 

На протяжении истории люди думали, что идеальное общество с совершенной любовью человека к Богу и человека к 
человеку — лишь мечта. Но Мессия непременно воплотит эту мечту в жизнь. Церковь Объединения появилась ради 
этой цели, и мы в силах достичь ее. Нашим величайшим вкладом в дело всеобщего мира будет то, что любовью Бога 
мы свяжем все человечество воедино. В истории всегда существовал конфликт между Севером и Югом, Востоком и 
Западом, и не только между странами, но и внутри семей, а также на каждом уровне общества. Невозможность 
достижения единства была доказана самой историей, но как раз к нему я сейчас и стремлюсь. 



50 
 

Даже на маленьком корейском полуострове южане и северяне считают себя разными народами и за годы своего 
автономного существования озлобились друг против друга. Даже в нашей Церкви, когда благословлялись на брак 
мужчина с Юга и женщина с Севера, они напоминали двух рыцарей, во всеоружии приготовившихся к сражению. 
Поскольку поначалу они питали неприязнь друг к другу, их семьи тоже были враждебно настроены, но, по мере того как 
их отношения наполнялись счастьем, их радость совершенно естественно оказывала влияние на окружающих и 
родственников. Сердца их растаяли, и сейчас все они как одна семья. 

В самом начале на наши массовые бракосочетания обрушивалась изрядная доля критики, но сейчас есть много 
молодых корейцев, которые в нетерпении предвкушают возможность приобщиться к таким бракосочетаниям. Даже 
люди, не являющиеся членами Церкви, сильно воодушевлены. В Японии, когда наши члены создавали семьи, 
выходящие за рамки традиционного понимания, также были случаи яростного противостояния, но сейчас родители уже 
убедились в том, как счастливы их сыновья и дочери, какие это красивые пары. Родители говорили, что в этих 
массовых бракосочетаниях, должно быть, присутствует доля волшебства, которое делает людей такими счастливыми. 

Американцы принимают вас за молодых глупцов, но наше Движение обретет широкое признание, когда люди увидят 
плоды учения Принципа. Самый быстрый способ объединить человечество в одну семью — межрасовые браки. 
Движение, которое приветствует такие браки, неизбежно принесет миру гармонию и единство, миропорядок, в котором 
не будет места войнам и конфликтам. В будущем все больше американцев будут стремиться к международным бракам, 
объединяющим разные страны и расы. Такие браки будут честью, а отнюдь не позором. 

Чтобы исполнить эту огромную историческую задачу, вам необходимо открыть в себе невероятную силу такой любви, 
которая не станет жертвой обстоятельств в обществе. Высочайшая любовь превосходит все национальные, расовые и 
культурные барьеры. Люди всегда твердили о любви, но силой лишь человеческой любви не достичь цели единства во 
Вселенной. Поэтому Церковь Объединения вращается вокруг одной любви — любви Сердца Бога. Мы — первое 
течение в истории, которое заговорило о Сердце Бога. 

Если мы действительно знаем Сердце Бога, то подобны восходящему утром солнцу и никто не в силах остановить нас. 
Более того, яркое утреннее солнце осветит весь мир. На земле будет один центр сердца, связующий все человечество 
с Сердцем Бога, имеющий влияние во всем мире и постоянно участвующий в процессе отдавания и принятия, который 
не удержать в одном месте. 

Любовь — драгоценнее всего 

Конечная цель вашего центростремительного движения в том, чтобы познать Сердце Бога. Эти ощущения настолько 
захватывают и воодушевляют, что просто невозможно раствориться в них навсегда, они требуют выхода, чтобы вы 
разделили их с семьей, обществом, страной и миром. Каждый раз, соприкасаясь с ними, вы оставляете после себя 
частичку Царства Небесного. 

Сердцу воссоединения свойственна радость. Сегодня Восток и Запад встречаются здесь не потому, что мы просто 
хотим увидеться друг с другом, а потому, что нас связывает Сердце Бога. Это Сердце не описать словами, оно выше 
их. Интуитивно вы можете его уловить — это тепло, согревшее ваши сердца, то, что сегодня привело вас сюда. 

Даже если вы являетесь членом Церкви Объединения, ваше сердце пусто, пока в нем не бьется Сердце Бога. Как 
только невидимая, но мощная суть Сердца Бога покидает вас, все теряет смысл. Но если Сердце Бога обитает в вашем 
сердце, то, как бы вы ни были одиноки, вы сами и вся Вселенная будете наполнены счастьем. Человек, которого 
переполняют такие чувства, — радостен, поскольку у него есть все. 

Однажды познав Сердце Бога, вы уже не сможете жить без него, а расставшись с ним, не будете уверены, что сможете 
выжить, до тех пор, пока вновь не воссоединитесь с ним. Часто ребенок, нежно любящий свою мать, охотно остается 
дома, чтобы просто побыть вместе с ней. Если однажды, прибежав домой, он обнаружит, что все братья и сестры дома, 
а мамы нет, он захнычет и скажет: «Дома нет никого». Все остальные могут быть рядом, но без мамы кажется, что дом 
пуст. 

Раз у любви есть центр, вы можете безусловно и безгранично любить, можете стать субъектом любви. Отдавая любовь 
во всей ее полноте, вы умножаете ее и воплощаете идеал. Любовь неподвластна расстоянию и времени. 

Скорость света — ничто по сравнению со скоростью любви, вы даже не представляете, насколько быстро 
перемещается любовь. Любовь — самая быстрая, яркая, насыщенная и сладкая вещь. Любовь — лучшее во 
Вселенной. Чудеса вершатся только силой любви, а не пулями и угрозами. Философия и убеждения Церкви 
Объединения связаны с центром Вселенной — Сердцем Бога. Мы станем ярким примером воплощения такой любви и 
такого Сердца. Поймите, все вы можете иметь в своем распоряжении самую возвышенную, восхитительную и 
полноценную вещь. 

В каком настроении вы пришли сюда сегодня утром? Вам хотелось добраться сюда поскорее, или же вы ворчали, что 
вам неплохо бы поспать еще? Почему вы стремились увидеть мое некрасивое лицо? Я ведь не привез вам из Бостона 
подарков. 
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Вы пришли, так как рядом со мной ощущаете особую силу любви и хотите получить ее. Но вы ведь можете и отдавать 
ее, правда? Любовь невидима, но она ощутима. Если Истинные Родители в отъезде, вам кажется, что дома никого нет, 
не так ли? Как только я вхожу в комнату, она наполняется. Хотя я такой же, как и вы, это происходит потому, что я всю 
свою жизнь посвятил изучению Сердца Бога. 

Любой, кто крепко связан с Богом, может стать живым источником, хотя это может быть незаметно со стороны. Вы 
можете и не стать солнцем, но по крайней мере должны быть маяком во тьме. Я уверен, что, когда вы начали разносить 
газеты, вас подвергали насмешкам, но сейчас, если вы не появляетесь на своей территории, найдутся люди, которым 
будет вас не хватать. Вы уже стали маяком. 

Вам необходима вера и убежденность в том, что вы — маяк во тьме мира. Маяк будет светить даже в самую плохую 
погоду, поскольку именно тогда он наиболее необходим кораблям. Чем гуще окружающий вас туман, тем ярче вам 
следует светить. Чем страшнее бедствие, тем сильнее должен быть ваш свет. 

Я заложил традицию рыбной ловли 

Я стал живой легендой в округе Глостера: наш метод рыбной ловли и мы сами — все это является притчей во языцех 
всего города, газеты посвятили нам несколько статей. Сотни людей приплывают отовсюду в намеченное место, чтобы 
порыбачить. Когда «Новая надежда» выходила в море и бросала якорь, многие лодки следовали за ней и бросали 
якорь поблизости. Когда у меня клевал тунец, другие рыбаки доставали бинокли, чтобы понаблюдать, что я буду 
делать. Сначала недоброжелатели хотели, чтобы тунец порвал лесу и сорвался, но после нескольких дней успешного 
лова они стали думать по-другому и пошли слухи о том, что мне что-то помогает и мне везет. 

Я всегда первым выходил в море. Некоторые профессиональные сезонные рыбаки старались выходить в море 
пораньше, чтобы опередить меня, но, как бы рано они ни выходили, «Новая надежда» уже была на месте. Рыбаков это 
не только вдохновляло: пытаясь соревноваться со мной, они так старались, что у них уже не оставалось времени для 
обычного распития напитков. К концу лета по всему городу пошли слухи, что я единственный могу спасти Глостер.  

Каждый день, без исключения, я вставал в 3 часа утра. «Новая надежда» выходила в море при свете луны и зачастую 
возвращалась, когда на небе снова появлялись звезды и луна. Вам нравится вставать рано утром? Команде, 
работающей на лодке, никогда не сообщали о времени подъема, но, поскольку я вставал в 3, они подражали мне, 
несмотря на сонливость. 

Это было моим правилом на протяжении 4 лет жизни в Америке. Следовать моему примеру нелегко, поскольку никто не 
может работать больше, чем я. Моя команда знает, на что я способен, и, если я говорю им, что к 1.30 нужно быть в 
океане, они встают и выходят без жалоб. Я заложил традицию работы по ночам, без возвращения в порт. 

Этим летом я не приобрел много в финансовом плане, но в плане установления традиции мой доход эквивалентен 
миллиардам долларов. Следуя этой традиции, рыболовство нашего Движения будет процветать  и в будущем внесет 
немалый вклад в рыболовную промышленность всей Америки. Поскольку я начал традицию рыбной ловли, никто не 
станет колебаться, выходить в море или нет, даже женщины. Если бы я оказался трусом, то никто бы не шел на это без 
колебаний, но сейчас перед выходом в море люди будут сгорать от нетерпения. Ведется учет, когда и где я поймал 
каждую рыбу и каких размеров она была. В будущем рыбаки будут стараться побить мой рекорд. 

Несмотря на то, что рыбная ловля — невероятно тяжкий труд, я хотел полностью отдать себя этому делу ради 
последующих поколений членов Церкви Объединения. Я занимался этим в течение последних 70 дней. Что бы вы 
делали, если бы я круглосуточно продавал «News World»? Вы бы тоже делали это круглосуточно? Я смогу добиться 
успеха даже там, где у вас ничего не получается. 

Вы не знаете, какие усилия я прилагал, чтобы свидетельствовать. Первые 7 лет в Корее я спал по 2 часа в сутки, 
ежедневно проповедуя Слово Божье и обучая Принципу. Иногда члены Церкви начинают дремать или засыпать,  и на 
них внезапно с укором набрасывался ангел: «Как вы можете спать, видя, как он день и ночь напряженно работает?»  

Я уверен, что вы слышите это впервые. Я велю вам делать, что сам не раз делал в прошлом. Сейчас я прошу вас 
делать то же самое. У вас нет причины жаловаться. 

За свою жизнь я накопил богатый опыт и духовную силу и сейчас вкладываю все это в Америку. Приезжая сюда, люди 
хотят привезти из Америки что-то для своей страны, но я поступаю наоборот. Все, что я накопил, я хочу безвозмездно 
отдать американцам, но, вместо того чтобы приветствовать, они отвергают меня. 

Если бы не вы, те, кто сейчас слушает меня и посылает мне импульсы любви, ничто бы уже не связывало меня с 
Америкой и я уехал бы из этой страны. Вы — единственное, что держит меня здесь, вы представляете все 240-
миллионное население Америки. Вы — надежда этой страны, без вас Америка бы погибла. Пока вы живы и сильны, вы 
должны донести до 240 миллионов американцев весть о том, что Церковь Объединения — движение воссоединения, 
опирающееся на Слово Божье. Как только вы обретете силу Божьего Сердца, у вас достанет мощи стать молнией, 



52 
 

озаряющей всю Америку. Важно, чтобы у вас в сердце была такая взрывная волна. Вы — как живые бомбы, 
ожидающие запала, чтобы затем разорваться, но не для того, чтобы уничтожить, а чтобы спасти. 

Сегодня новый день воссоединения и здесь — место воссоединения Востока и Запада, Небес и Земли. Единство 
должно распространиться очень широко — Нью-Йорк слишком маленькое поле деятельности. Вы должны чувствовать, 
что Нью-Йорк вам тесен. Чувствовали вы когда-нибудь, что несете гармонию небесной и земной культур? Я — 
кульминация любви. Я — посланник Божьей любви, обладающий изначальной силой, которая вдохнет весну в эту 
страну. 

Если вы живете с сердцем воссоединения, с Божьим Сердцем, с сердцем родителя, вырабатывается созидательная и 
творческая сила. Взяв эту страну за основу и собравшись воедино, мы воистину станем генератором новой мировой 
культуры. 

У воссоединения должна быть цель, иначе ни у кого не появится желания прийти на встречу во второй раз. Нам 
следует подготовиться к новой встрече после определенных достижений. Сегодня утром вам предстоит стать другими 
и, заново начав жизнь с сердцем воссоединения, направиться к конечному пункту осуществления своей цели. 
Поднимите руку те, кто готов измениться сегодня утром. Благослови вас Бог! Давайте помолимся. 

Увлекательная жизнь, полная приключений 

16 апреля 1978 года, Территаун, Нью-Йорк 

  

Сейчас весна, а весну любят все. С особым нетерпением ожидают ее молодые люди, особенно подростки. Этой поры 
желает любовь, которая таится у них внутри. С весной появляется естественная инстинктивная тоска по чему-то 
недоступному и еще не тронутому. В отличие от молодежи, пожилые люди воспринимают весну с ощущением своей 
ответственности. Они вырастили детей, их гнезда опустели, и с приходом весны у них появляются новые чувства. Их 
дети женились и вышли замуж, покинули родительский дом и создали собственные семьи. Для пожилых людей весна 
— это время воспоминаний о прошлых достижениях, о семье, детях, обо всем, что оставило добрый след в их сердцах, 
время переоценки прошедшей жизни. 

Это относится не только к людям, но и к животному миру. Например, этой зимой в Нью-Йорке выпало на редкость много 
снега. Олени и другие животные и птицы старались найти себе убежище, спрятаться, но пришла весна, и у них 
появилась новая надежда, жизнь для них засияла новыми красками. Они хотят успеть понежиться в это драгоценное 
весеннее время. Посмотрите, как порхают птицы. Зимой их не было, а весной они возвратились, начали петь и искать 
корм. Они тоже чувствуют вдохновение. 

Весна может с гордостью сказать, что именно она приносит возрождение всему живому. И это так, она дает новую 
жизнь и обновление всему. Зимой деревья стоят без листьев, а сейчас появляются молодые почки, которые несут 
новую жизнь. Как приятно увидеть на дереве почки! И растения, и животные, и люди испытывают общее чувство. 
Перелетные птицы возвращаются на север и наслаждаются возрожденными силами весны. Каких перелетных птиц вы 
знаете — малиновок, ласточек, лебедей, уток, канадских гусей? Никто из них не пропускает время перелета. 

Вам, горожанам, не понять птиц. Только живя в деревне, вы видите, как птицы вьют гнезда под вашей крышей или на 
крыльце. Западному человеку щебетание ласточек напоминает восточные языки, а на слух человека с Востока оно 
похоже на английский! Заметьте: птицы обычно поют не в одиночку, а хором. Если птица одна, она поет, чтобы 
привлечь противоположный пол. А когда они поют хором, чувствуется, что среди них царит любовь, правда?  То же 
происходит и с людьми. Человек жаждет создать с кем-нибудь естественные отношения. 

Большинство членов Церкви Объединения молоды. Вы любите песни? Вы молоды и любите петь. Молодой дух 
характерен для Движения Объединения. Ваш возраст — весна жизни. Ваши лица светятся, как цветы и деревья, 
распускающиеся после долгой зимы. У вас прямая осанка, вы сильны и энергичны и не предаетесь лени и 
сентиментальным мечтам. Мне не нравится, когда волосы у женщин в беспорядке свисают на лицо. Уберите их с лица, 
пусть от вас веет свежестью, как от весны. Я понимаю, что у вас нет больших средств, но весной вы можете надеть 
яркую заколку или даже какое-нибудь украшение в волосы, чтобы выглядеть под стать весне, или, к примеру, розовый 
шарфик, чтобы чувствовался весенний дух. 

Вам следует знать, как подстраивать свое настроение в согласии с временем года. Сегодняшнее утро несет в себе 
какое-то удивительное чувство, правда? Если вы намерены провести весну в спячке, то здесь вам не место. Весна — 
источник кипучей энергии. Если вы не способны быть ласточкой, будьте воробьем или канадским гусем. 

Какие животные символизируют весну? 
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Давайте поговорим о царстве животных. На какое животное вам бы хотелось быть похожими? На тигра или медведя? 
Такие существа наводят на всех страх, но ведь никто никого не хочет убивать. Весной самым любящим животным 
является олень. Поэтому, если вы хотите быть весенними животными, я бы предпочел видеть вас оленями. В любом 
случае, весна хороша со всех сторон. 

Мне здесь нравится одно дерево — то, что растет прямо перед главным зданием. Зимой вы не смогли бы определить, 
живое оно или мертвое. А сейчас наступила весна, она вдохнула жизненные силы во все объекты творения. Весна — 
время посева. Вначале брошенное в землю семя как бы дремлет, но, как только на него попадет влага, оно 
просыпается и начинает прорастать. Весна приносит в природу много изменений, с ней появляются новые возможности 
роста и развития. 

Как вы думаете, какое время сейчас наступило для Америки: весна или поздняя осень? Ученые ответили бы вам, что 
страна переживает свою осень. А в каком времени года живете вы? Весной или осенью? Я не говорю о людях, на 
которых вообще не бывает ни почек, ни бутонов, я говорю об истинном человеке, который подобен ветвям дерева. Как 
это понимать? Листья появляются на ветке. Это важно, посмотрите, ведь цветы и побеги идут от ветки, а не от листьев. 

Ветка — это связь с будущим. На ветке не только распускаются цветы, но и созревают плоды, из семян которых потом 
вырастают новые деревья. Это процесс, благодаря которому жизнь дерева продолжается, именно поэтому ветви так 
важны. 

Кто же представляет собой в современном мире такие ветви, на которых распускаются цветы? Христиане скажут, что 
это они. Так же ответят и хиппи. Да и коммунисты, пожалуй, скажут, что это они. А молодые люди ответят, что именно 
они готовы быть новыми ветвями, на которых вырастет надежда всего человечества. Это прекрасно — стать такой 
веткой. Вы должны понять, что происходит в дереве до цветения, как растут и развиваются ветви и листья, и более того 
— подумать об атмосфере, воде, почве, обо всем, что необходимо для жизни дерева. Оно не вырастет вдруг, само 
собой, ему нужна большая подготовка. Различные процессы, происходящие в дереве, должны прийти в гармонию, и 
только потом оно зацветает. Подобные явления происходят и в мировом масштабе. 

Тот же процесс необходимо пройти пяти различным расам, если говорить об их объединении. Соки внутри дерева 
постоянно находятся в движении, а весной распускаются цветы. Различные элементы должны не бороться между 
собой, а сосуществовать в красоте, гармонии и мирном взаимодействии. Такая подготовка перед торжественным 
появлением цветов, побегов и листьев просто необходима. 

Этого не произойдет, если одна из ветвей не пожелает отдать другой жизненные соки или корни вдруг решат не 
передавать питательные вещества верхним веткам. В Церкви Объединения представители различных рас гармонично 
взаимодействуют друг с другом. Наблюдая это, расисты могут возразить, что такие отношения неестественны. Но я 
уверен, что человечество сможет достигнуть расцвета, только когда все нации и народы мира придут к гармоничному 
единству. И мне кажется, что ни одна организация в мире не сделала для достижения этой цели столько, сколько наша 
Церковь. 

Вы, молодые люди, должны быть сильными, как корни дерева, которые не перестают расти, проникают глубоко в 
землю, пробивая себе путь везде, даже на скалах, расщепляя их. Вам приходится делать то, что обычному человеку 
выполнить сложно, но вы все равно идете, терпеливо обходя квартиры одну за другой, собирая средства. Упорствуйте, 
старайтесь достичь большего, смело идите вперед — и ваши корни и ветви станут идеальными корнями и ветвями для 
всего мира. Мы открыто можем возвестить миру, что мы и есть его корни, ветви и прекрасные цветы и что мы спасем 
этот мир. 

Белый цвет — символ мира 

Куда тянутся ветви, когда растут, — к земле или к небу? Почему ветви направлены вверх? Потому, что их тянет к 
солнцу — источнику жизненной силы. Так и мы должны повернуться к Богу — Солнцу Вселенной, от Которого мы 
получаем силу любви и жизни. 

Простой полевой цветок — это более совершенный шедевр, чем лучшая картина в любом музее. Ничто не сравнится с 
ним в ценности. А когда пять рас сольются воедино, возникнет величайший шедевр. Если соединить все цвета спектра, 
получится белый цвет. Белый цвет — символ мира. Например, белый флаг во время войны означает перемирие. Белая 
раса должна быть символом мира, но история показывает, что вместо мира она несла другим расам рабство, а те легко 
покорялись белым захватчикам. 

Очень скоро настанет время, когда черным верующим предоставится возможность получить великую благодать, при 
условии, что они будут добродетельны и всецело преданы Богу. Черные верующие полны надежды и неленивы. Богу 
приходится трудиться над провидением восстановления, и причина, почему белые могли управлять миром в прошлом, 
в том, что у них было христианство. Без христианства ничего бы не было. Черные не должны разочаровываться или 
падать духом, поскольку в реальности у них впереди большие надежды. 
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В прошлом белые люди вели себя агрессивно и завоевывали другие страны, но это должно прекратиться. Люди 
Востока очень склонны к религии и занятиям философией. Вкушая плод, сорванный с дерева, они размышляют о 
жизни, в то время как белые люди, почувствовав голод, привычно убивают животных. Я не хочу сказать, что кто-то 
выше или ниже, меня интересуют традиции и история каждой расы. 

Вы должны серьезно подумать, что значит хотеть быть цветущей весенней ветвью для всего мира. Вы гордитесь этим 
положением? Вы растете и развиваетесь, как ветви и листья, или просто сидите сложа руки и ничего не делаете? 
Растут ли почки ночью или только когда светит солнце? Спросите у птиц, останавливают ли они свой рост ночью? Они 
ответят, что растут как днем, так и ночью. И почки скажут, что они хотят двигаться вперед, а не вспять. Они скажут, что 
предпочитают расти быстрыми темпами. Они даже будут рады, если их пересадят, лишь бы не оставаться маленькими, 
а поскорее вырасти. И каждая ветка сказала бы вам, что она хочет быть не просто веткой, а мечтает стать  целым 
деревом. 

Если вы настоящее дерево, у вас есть все: ветви и корни, листья и цветы. Но чтобы стать самостоятельным деревом, 
надо отделиться от родительского. Я не вижу другого способа стать совершенным деревом. Что вы предпочтете: чтобы 
вас отсекли быстро или медленно? Даже соглашаясь с этой философией, вы, наверное, чувствуете в сердце боль, а, 
возможно, и возмущаетесь, не соглашаясь с этой идеей. Но поверьте мне, только так можно стать настоящим деревом. 

Что приносит весна: только радости и заботы, а подчас и трудности? Это время активной работы и движения, а не 
бездействия. Это время надежды, но надежда бывает только у тех, кто не стоит на месте. У смелого предприимчивого 
человека больше надежд и желаний, поэтому он постоянно в движении, а без надежд ему не к чему будет стремиться. 
История движется вперед благодаря таким людям. Относятся ли к этой категории члены Церкви Объединения? Что вам 
больше по душе: увлекательное приключение или осуществление ваших серьезных, высоких, благородных целей? В 
молодости приключения притягивают и очаровывают многих, но одних привлекают прелести сладкой жизни, а других — 
великие подвиги. Что же лучше? Мужчина и женщина могут нежно ворковать в цветущем саду, а могут работать вместе 
на бульдозере, так что же выбрать? 

Весна — источник вдохновения! 

Весна по своей природе ласкова, женственна и очень романтична. Но попробуйте внести в нее нотки приключения, и 
она непременно откликнется. Иногда весной мы как бы дремлем, но гораздо лучше, если есть стимул и вдохновение. 
Может быть, вы думали, что я буду говорить только о приятных вещах, потому что тема моей проповеди — весна? Но я 
хочу расшевелить вас! 

Давайте спросим у Бога, чувствовал ли Он весну. Предположим, Он ответит: «Все четыре времени года сотворил Я. В 
этом нет ничего нового». Но если вы скажете: «Боже, Ты, наверное, испытывал чувство любви в отношениях с 
людьми?», Он ответит: «Нет, никогда». «Даже когда Ты сотворил Вселенную и четыре времени года, Ты никогда не 
испытывал весной любви?» — «Да, это правда». Каким вам кажется после этого Бог: счастливым или, наоборот, 
несчастным и печальным? 

И как же Он будет рад, если найдется человек, который скажет Ему: «Я вижу, что Тебе плохо. Нужно исправлять это 
положение». Он ответит: «Будет замечательно, если кто-нибудь разрешит эту проблему». Но хотя Богу очень хочется 
помочь человеку, который обещал сделать Его счастливым, существует скрытая причина, по которой Он не сможет 
сделать этого немедленно. Пока эта причина не будет устранена, Бог не свободен, чтобы действовать. Даже для Него 
существуют ограничения. 

Из-за грехопадения у Бога никогда еще не было настоящей весны. Он создал все вокруг, но из-за грехопадения живет в 
зиме, где все стылое и безжизненное. Как же нам растопить замерзшие любовь и Сердце Небесного Отца? Только 
теплом всеобъемлющей любви мы можем отогреть нашего Небесного Отца, растопить лед, покрывающий Его Сердце. 
Кто же способен освободить Бога из ледяного плена? Бог не может действовать потому, что любовь заморожена. 
Проблема в том, что из-за грехопадения человека вечная зима властвует и над всем творением. Какие-то новые 
элементы должны помочь растопить этот лед. 

С каким настроением все живое ждет этого! Разве способны сила или знания принести весеннее тепло? Тогда что мы 
можем использовать? Какую любовь? Любовь между мужчиной и женщиной или любовь, которая существует между 
братьями и сестрами? Необходима чистая, неизменная, неповторимая любовь. Такая любовь в Боге, и лишь она 
сможет растопить лед и привести с собой весну. А кто это сделает? Бог не в силах все делать Сам, в одиночку, мы 
должны помогать Ему, отдавая свою любовь, а не ждать, что Он ниспошлет ее нам, как обычно ожидают в падшем 
мире. 

Где-нибудь на земле должно возникнуть движение, ставящее себе целью дарить Богу абсолютную, неизменную 
любовь, чтобы Он наконец почувствовал, что такое счастье. Эта миссия частично была возложена на религию, которая, 
однако, не была способна выполнить всю ответственность. В мире, объединенном любовью, нет места войнам. 
Религии дискредитируют себя конфликтами между собой. Ими мы Бога не освободим. Это можно сделать только 
горизонтальной и вертикальной силой всеобщей, глобальной любви. Горизонтальная любовь, исходящая из всех 
четырех направлений, должна быть дополнена силой вертикальной любви. 
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Достаточно ли любви одних только белых людей, чтобы растопить Сердце Бога? Нет, ее мало. Для этого все пять рас 
должны объединиться в любви. И три поколения — дедушек и бабушек, родителей и детей. Эта любовь должна быть 
не разбросанной, а сконцентрированной в одной точке, и тогда она будет способна растопить накопившийся за 6000 
лет толстый слой льда. Только в этом случае Сердце Бога сможет оттаять. 

Чтобы не исчезла последняя надежда, должно появиться влиятельное движение, которое покажет человечеству, как 
мы можем помочь Небесному Отцу. Возможно ли это? Движение возглавит человек, возвышенный любовью Бога; он и 
освободит Бога. Этот человек будет буквально опьянен Божьей любовью и со словом Божьей любви решительно 
преодолеет все трудности и вытерпит все преследования. 

Все ради Бога 

Даже если мужчина и женщина любят друг друга, встретив любовь Бога, они оставят прежнюю и последуют за Ним. 
После Благословения живущие вместе и любящие друг друга муж и жена могут, если это необходимо, работать в 
разных местах. Сила Божьей любви позволяет благословленным парам без особых трудностей жить в разлуке, они не 
жалуются, поскольку Божья любовь — великая сила. Если я попрошу всех сестер старше 30 лет подождать с 
Благословением, чтобы трудиться на передовой, они исполнят это, не затаив обиды. Это — характерная черта членов 
Церкви. 

Чтобы помочь Богу растопить лед, мы должны быть готовы отправиться куда угодно, даже в Африку, даже в 
совершенно незнакомые страны. Я готов быть везде, где укажет Господь. Представьте себе: вам собираются сделать 
укол, вы уже предчувствуете боль, но не отказываетесь от него, потому что шприц наполнен Божьей любовью и через 
укол Его любовь перейдет к вам. Даже когда приходится физически тяжело работать, нельзя сдаваться и впадать в 
уныние. Настолько сладка Божья любовь. И теперь ваша очередь сделать укол Небесному Отцу. До сих пор Он 
получал только пассивную любовь, теперь же, когда Он получает любовь активную, деятельную, Его заледеневшее 
Сердце начинает оттаивать. Я пытаюсь осуществить это на международном и вселенском уровнях. Иного способа 
освободить Бога не существует. Как вы считаете, будет ли Он рад, видя деятельность такого движения?  

Постепенно Богу станет легче — потеплеют руки, кровь снова побежит по Его венам и артериям. От счастья Он начнет 
танцевать! Бог создал все четыре времени года и среди них цветущую весну, но, когда наступит истинная весна Его 
Сердца, Он с радостью возвестит об этом всему миру. И тогда все живое будет радоваться и смеяться вместе с 
Творцом. 

Все мы, как один, должны «впрыснуть» Богу своей любви. Мы будем лечить Небесного Отца, но укол, который мы Ему 
сделаем, не должен содержать ни капли сатанинского влияния, лекарство должно быть чистым. А где нам найти 
содержимое укола? В легких обстоятельствах или среди трудностей, преследований и гонений? Будьте внимательны, 
потому что, когда вы пытаетесь вылечить Бога, сатана всегда прячется где-то неподалеку, стараясь подменить 
лекарство ядом. 

В такой обстановке невозможно вылечить Бога, но нужно найти место, куда сатана не может проникнуть, — это место 
среди трудностей и преследований. Место, куда сатане не пробраться, — самое худшее, даже собственная семья 
будет там доставлять вам неприятности. Однако, если вы сможете преодолеть все в одиночку, сатана не сможет 
помешать вам — в этом весь секрет. 

Вы должны идти в мир, чтобы сделать эту живительную инъекцию всем людям, укрепляя их. Разве может человек, 
провозглашающий, что он собирается освободить Бога, оставаться беззаботным, ленивым и несобранным? Он должен 
испытать самые большие тяготы и выйти победителем. Теперь  у вас есть необходимые инструменты? Вы теперь врачи 
и медсестры, собирающиеся сделать укол любви Богу и человечеству? Не смущайтесь, когда люди не поймут вас, не 
обращайте внимания на их осуждение и обвинения. Когда детей приводят на прививку, они плачут и сопротивляются. 
Несмотря на это, врач обязан сделать укол. Так же и люди вначале могут не принять ваш укол любви, хотя потом, я 
верю, поймут и оценят его. Все живущие в падшем мире больны, и их необходимо лечить. Вначале они не примут вас, 
но вы почувствуете их благодарность после «выздоровления». 

Итак, что мы будем делать: продолжать наслаждаться весной или работать еще напряженнее ради любви к этому 
миру? Заботьтесь, всегда заботьтесь о Сердце Бога, пусть Он снится вам по ночам. Именно вы способны растопить 
Сердце Бога, принести весеннее тепло всему живому. Вот будет замечательное время! Все может быть восстановлено, 
если мы вылечим людей уколом любви. И когда вы, как врач, будете делать этот укол, делайте его во имя Божьей 
любви. 

Существуют три пути: оставаться наблюдателем, быть сторонником, а можно стать непосредственным участником 
этого процесса. По какому пути пойдете вы? 

Давайте помолимся. 

Наследие любви 
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21 сентября 1978 года, Камикава, Япония 

  

Благословение, наводящее страх 

Оглядываясь на обширную историю Божьего провидения, мы осознаем, что на восстановление одной личности по 
подобию изначального безгрешного Адама фактически потребовалось не 6000, а десятки тысяч и даже миллионы лет. 
Ради этой цели в течение тысячелетий отдельные личности, а также семьи, роды и нации самоотверженно приносили 
бесчисленные жертвы. Человек, явившийся на жертвенное основание, созданное совокупно, — Мессия. Так в чем же 
состоит миссия Мессии? Во-первых, он должен удовлетворять изначальному критерию, характеризовавшему 
человечество перед грехопадением. Таким образом воссоздается безгрешный Адам. И затем, посредством этого 
Адама, воссоздается Ева. 

Момент, когда восстановленные Адам и Ева предстают перед Богом и, выполнив все условия искупления, получают Его 
Благословение, исполнен священного трепета. Миллиарды людей, приносивших жертвы на протяжении истории, 
наблюдают за нами критическим взором из духовного мира. Они думают, что на вашем месте они не стали бы делать 
многое из того, что делаете вы, а тем более — Япония и мир в целом. Обеспокоенность духовного мира 
свидетельствует о том, что не бывает сугубо личных проблем, всякая проблема затрагивает вселенский уровень. 

Вы являетесь кандидатами на Благословение, а что вы сделали, чтобы его заслужить? В большинстве случаев с 
момента вашего вступления в Движение прошло всего два или три года. В духовном отношении с точки зрения Бога вы 
похожи на червей, барахтающихся в грязной воде. Вы еще не усвоили принципы отношений, основанных на Боге. 
Пренебрежительно относиться к женщине — все равно что пренебрегать Истинной Матерью. А игнорировать Истинную 
Мать — все равно что игнорировать Истинного Отца и Небеса. 

Человек, который никак не может понять, что он просто вынужден жить в переплетении отношений, недостоин жить. 
Такой человек причиняет вред своим добрым предкам вплоть до 70-го колена. И, попав в духовный мир, он почувствует 
себя там хуже, чем в аду. Церковь Объединения пытается восстановить даже ад, наставляя, как сосредоточить свою 
жизнь на Боге. Но для человека, попирающего сердце родителей на стадии завершения, презирающего их и 
отвергающего их любовь, нет пути спасения. Если и существует возможность спасти такого человека, то лишь после 
осуществления Божьего идеала. Но, в определенном смысле, человек, растоптавший сердце любви, уже никогда не 
добьется прощения и спасения. После третьего семилетнего пути возможность повторного Благословения будет 
утрачена. 

Согласно библейскому учению, человека, совершившего прелюбодеяние, забивают камнями до смерти. Люди, которые, 
получив Благословение Небес, теряют веру, расходятся и вступают в повторный брак по своему усмотрению, оставляя 
на земле потомство, представляют серьезную проблему, которая меня очень тревожит. Может ли прелюбодей жить в 
Эдемском саду? Будет ли он прощен после установления Царства Небесного? Нет такого Принципа, который допускал 
бы это. Неверная жена или неверный муж не вправе смотреть в глаза Вселенной. Эти люди целиком перечеркивают 
сферу Сердца. Такие люди нигде не испытают покоя. 

В глазах мужчины его жена символизирует мать, старших сестер, младших сестер и, в конечном счете, всех женщин 
Вселенной. Любить жену, обладающую такой значимостью, — значит любить все человечество, всех женщин в семье: 
свою мать, старшую и младшую сестер. Следовательно, семья — главная школа обучения людей человеческой любви. 
Поэтому доверие и счастье в семье эквивалентно счастью быть в центре Вселенной в окружении счастливой любви. 
Без любви все теряет смысл. То же относится к женщине. Для нее муж представляет собой отца, старших и младших 
братьев, а также всех мужчин Вселенной. Таким мы видим идеал семьи. 

Наследие любви 

Родители хотят, чтобы их дети вступили в брак и передали унаследованную от них любовь своим детям. Настанет 
время, и родители умрут: вот почему они стремятся, чтобы их сущность перешла к их потомкам. Родителям нужны 
потомки, ведь любовь, высшее желание человечества, должна длиться вечно. Оставив после себя такое сокровище, 
родители могут с гордостью предстать пред Богом в духовном мире. Семья — именно то место, где они могут оставить 
прекрасное наследие любви. Благодаря узам любви, создаваемым в семье, люди могут попасть в Царство Небесное. 
Не воспитав в себе такой всеобъемлющей любви, совершенно невозможно попасть в Царство Небесное. 

Если человек рождается не по своему желанию, то по чьему же? По желанию своих отца с матерью? Нет. Человек 
рождается по воле Небес. Человек рождается благодаря любви своих родителей, являющихся посланниками Небес. 
По сути в момент зачатия ребенок получает всю любовь Вселенной, чтобы, родившись, занять в ней центральное 
место. Человек рождается из любви, ему назначено расти в любви, жить любовью, быть любимым и любить и оставить 
после себя любовь. Такова высшая цель нашей жизни. Неважно, сумеете вы покорить мир или даже Вселенную. Самое 
ценное в том, чтобы воплотить в своей семье любовь, являющуюся центром Вселенной. Цель творения — 
совершенное четырехпозиционное основание, в центре которого — любовь. 
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Эта теория применима к человеческим отношениям. Я знаю, что иногда, в начале семейной жизни, мужчина и женщина 
могут чувствовать себя вместе не слишком удобно. Но если они отнесутся к своим супружеским обязанностям 
ответственно, их отношения могут стать идеальными. Поэтому вы и получили Благословение. 

Вы питаете недостаточно благодарности за то, что получили Благословение. Всю жизнь сатана постоянно испытывал 
меня, чтобы разрушить основание Благословения. Человек, неверный в супружестве, не может взять на себя 
ответственность за Небеса. Мир не может доверять человеку, которому не доверяет даже его жена.  

Преодолеть искушение 

Сталкиваясь с этим миром на основе Небесного Принципа, выживут только сильные и твердые духом. Мы сейчас 
находимся в эпицентре борьбы, в ходе которой мы должны расширить рамки добра, применив Принцип. В этой борьбе 
мы должны преодолеть не только искушения, исходящие от людей, но и бессчетное число искушений и испытаний 
сатаны. Сатана, предъявляющий претензии Богу все 6000 лет библейской истории, силен и хитер. Большинство людей 
поддаются ему. Только благодаря своему знанию Принципа — Небесного закона — я смог успешно дожить до 
настоящего времени. Вот почему я неуязвим для искушений. 

Мне уже почти 60 лет, и мне не так уж долго осталось жить на земле. Руководствуясь этим соображением, мы должны 
заложить в мире вселенскую, универсальную традицию. Заложив до определенной степени эту традицию, я на время 
вернусь в Корею. 

Бог упорно трудился над проблемой восстановления любви и отношений любви в семье. Именно из-за этой проблемы 
был уничтожен народ Израиля. Бог усердно трудился, чтобы помочь выжить Церкви Объединения. Главным условием 
для этого было сохранить семью. С точки зрения Бога, благословленные семьи имеют именно такое значение. 
Директор департамента по вопросам семьи должен очень хорошо понимать это и позаботиться о высоком уровне 
воспитания с упором на этот вопрос. Я действую с риском для жизни во имя всего человечества, которое приходит в 
упадок. Я открываю новый путь, восстанавливая людей одного за другим и возвращая их к жизни. Вот в чем суть 
Божьего провидения. Таков процесс восстановления семьи и восстановления любви. 

Строго говоря, те из вас, кто имел добрачные половые отношения, недостойны создавать благословленные семьи. Уже 
тот факт, что вы писали любовные письма, выражая тоску по своим возлюбленным, является постыдным. Мы можем 
это сказать, исходя из Принципа. Попирая Принцип, Япония погрязла в хаосе. Молодежь буквально повержена в 
смятение и напоминает стадо животных. И вы — в прошлом такие же — собираетесь получить Благословение! Если вы 
надеетесь получить Благословение в Церкви Объединения без раскаяния, вы ошибаетесь. Моя миссия заключается в 
том, чтобы восстановить чистых юношей и девушек перед Богом. Благословение, которое будет вам даровано, 
заключает в себе особое прощение. Я уже объявлял, что Благословение состоится лишь после того, как будет 
завершен семилетний путь. 

Не разрешив этических проблем, Церковь Объединения не выполнит свою миссию на земле. Наша задача — 
расчистить этот мир разврата и создать чистый мир. Так откуда берутся люди, которые просто так, без всякого 
раскаяния просят, чтобы их заново благословили? Такие не вправе просить: «Отец, благослови меня, пожалуйста, 
заново». Я никогда и помыслить не мог о такой миссии! Тем не менее сейчас мы на пути восстановления длиной в 21 
год, и притеснения, которые мы испытываем со стороны мира, закончатся лишь по окончании третьего семилетнего 
пути. Поэтому я должен взять на себя ответственность за решение и этой проблемы. Но после окончания третьего 
семилетнего пути уже не будет повторных Благословений. 

После 1960 года во всем мире начали происходить коренные изменения. Они были вызваны силой Божьего 
провидения, основанного на Церкви Объединения. Ученые не могут понять, почему история переживает сейчас такие 
стремительные перемены. А все дело — в маленькой Церкви Объединения. 

Вы должны показать пример 

Благословение дается вам с целью, чтобы вы показали пример остальному миру. Я хорошо знаю, какие условия 
наиболее благоприятны для обитателей духовного мира, для тех, кто живет на земле сейчас, и для будущих поколений. 
Итак, я, ясно понимая значение Благословения, даю вам его. Ваша миссия состоит в том, чтобы понять все так же 
отчетливо, как понял я, и воплотить в жизнь в соответствии со своим пониманием! Вы должны, постоянно контролируя 
себя, удостовериться, насколько ваша жизнь соответствует идеалу. 

Мы все братья и сестры. Если среди вас есть инвалид, вполне естественно, если ваше сердце исполнится любовью и 
состраданием к нему и вы начнете жертвенно служить этому человеку. Так жертвуют собой родители, и, следуя 
примеру родителей, вы идете по пути сыновней почтительности. Таков Принцип. Во время Благословения мы с 
Матерью занимаем положение родителей. Тогда, поставив себя на наше место и взглянув нашими глазами на своего 
будущего супруга, который может быть некрасивым, недостаточно образованным, очень маленького роста, вы должны 
почувствовать огромную любовь к нашему «ребенку». Сердце родителя проявляется в том, что он смотрит на своего 
ребенка с точки зрения Небес и любит его больше всех на свете. 
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Я принимаю на себя вечную ответственность за благословленных людей, и не только в течение их земной жизни. Когда 
они перейдут в духовный мир, я буду с ними. Быть благословленным — означает быть навечно связанным со мной. 

Приезжая в Корею, я чувствую себя отцом Кореи. Я перенес ужасные пытки от рук японских империалистов. Было бы 
вполне понятно, если бы, помня об этом, я питал неприязнь к японской нации. Но этого не происходит. Когда в конце 
второй мировой войны Япония потерпела поражение, однажды ночью я связался со всеми своими бывшими 
мучителями, чтобы сообщить, что им опасно оставаться в Корее. Потом я помог им упаковать вещи и уехать. Несмотря 
на то, что Япония оставалась нашим врагом, я знал, что по воле Бога это государство в будущем станет нашим братом. 
Поэтому я решил простить Японию, что рассматривалось как неразумный шаг в то время, ведь Япония очень жестоко 
обошлась с Кореей. Но я был твердо убежден, что Япония будет вместе с Кореей выполнять Божью волю. Теперь 
тысячи членов Церкви в Японии следуют за мной, рискуя своей жизнью. 

То же касается времени моей учебы в Японском колледже. Не существует такого места, где бы я не побывал: от 
судоверфи в Кавасаки до трущоб вокруг Сания. Я очень хорошо знаю Японию. Коммунистическая партия делает все 
возможное, чтобы разрушить Японию, я же со своей стороны работаю во благо будущего этой страны. Как оказалось, у 
Японии очень мало надежд на будущее, так как в ней очень мало людей, способных взять на себя ответственность за 
нацию. Сейчас в Японии есть школьники младших и старших классов, которые отказываются отдавать честь даже 
национальному флагу. Самая главная проблема в Японии — не экономическая и не политическая, она в том, чтобы 
найти молодых людей, способных взять ответственность за нацию. Я размышляю над этим десятилетиями. Я 
решительно настроен воспитать таких людей, которые могут не только взять на себя ответственность за формирование 
нации, но и исполниться решимости постоять за весь мир. Таких людей можно найти только в Церкви Объединения. В 
ней имеются теоретические предпосылки для достижения совершенства личности, семьи, общества, нации, мира и 
Вселенной и в конечном итоге для освобождения Бога. Чтобы осуществить этот идеал Божьей любви, нам нужно 
пройти через все эти уровни, даже если это сопряжено со смертельным риском. 

Сильная воля 

Тридцать лет назад в Корее люди даже не считали преподобного Муна из Церкви Объединения за человека. Со мной 
отвратительно обращались. Но с тех пор я, как личность, мало в чем изменился. Сейчас мне почти 60 лет. Но тогда, как 
и сейчас, я был полон мужества и жизненных сил и был человеком, достойным доверия. Однако ко мне относились как 
к мерзавцу. 

Почему все так происходило? Очевидно, из-за того, что существует сатана. Сторона сатаны и Каина никогда не 
успокоится, пока не уничтожит сферу Авеля. Тем не менее, как бы это странно ни звучало, они желают, чтобы Авель 
появился вновь. В этом проявляется природа сатаны. Поэтому я безропотно переносил гонения, выпадавшие на мою 
долю в течение тридцати лет вплоть до настоящего времени. Встречая нападки с гордо поднятой головой, я проявлял в 
борьбе упорство и силу воли. У меня очень сильная воля. Однажды что-либо решив, я иду вперед, даже с риском для 
жизни. Между моим телом и вашим нет большой разницы. Вся разница между нами заключается в образе мыслей и 
силе воли. Я силен потому, что мыслю не только в рамках настоящего момента, но и в рамках прошлой, настоящей и 
будущей истории, а также всего человечества. Кроме того, я направляю ход своих мыслей в соответствии с ходом 
Божьего провидения. 

Учитывая вышесказанное, становится ясно, что моя неудача касается не только лично меня. В этом случае все 
человечество лишится будущего, идеал восстановления Вселенной рухнет и Сам Бог будет повержен. Я хорошо 
сознаю эти последствия. Поэтому, подвергаясь многочисленным ужасным преследованиям от миллионов людей, я 
никогда не отступлю, я буду жить на благо человечества и ради того, чтобы Божье Имя не было опорочено. Я думаю 
именно так. 

Когда я уезжал в Соединенные Штаты, ситуация была такой же. Никто не знал о моем отъезде из Кореи 18  декабря 
1971 года. Но у нас с Богом был план относительно того, что мы должны сделать на мировом уровне. Вначале 
американцы думали, что кореец, приехавший проповедовать, не зная ничего о западном мире, никогда не добьется 
успеха. Тем не менее я одержал полную победу в этой долгой борьбе в США, а также только что в Англии заложил 
европейское основание. Перед тем как снова вернуться в Америку, я поеду в Корею на 40 дней, чтобы отдохнуть. Я 
остановился в Японии ради этого Благословения. Но вы радуетесь Благословению ради себя, а не ради Бога. Это так, 
даже если вы станете оправдываться, настаивая на обратном. Вчера после 24-часового перелета я прибыл в Японию и 
всю ночь готовился к Благословению. Будьте благодарны хотя бы за это. Я делаю это, рискуя своей жизнью. Но у меня 
возникают подозрения относительно степени вашей благодарности. 

За это Благословение духовный мир в благодарности преклонит предо мной колени. Если бы вы действительно поняли 
значимость Благословения, у вас бы от радости дыхание перехватило. Вы думаете так, как вам нравится. Если даже 
вы, члены Церкви, думаете так, мне действительно надо много потрудиться ради того, чтобы восстановить этот мир, не 
правда ли? 

Женщинам нужно поберечь себя 
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Если мужчина смущается, он подносит руку к подбородку. Женщина же прикрывает свой рот, деликатно покашливая. 
Примечательно, что женщины на Западе ведут себя точно так же. Это означает, что женщине следует быть очень 
осторожной в отношении своего рта. Обычно именно с женщины начинаются проблемы в семье. Женщина говорит 
очень быстро, тарахтя, как мотоцикл. Ей нужно быть поосторожнее со своим ртом. А что же мужчина? Мужчина должен 
быть основательным. Он должен иметь авторитет, чтобы пользоваться правом осуждать злонамеренных людей. 

Чем глубже люди будут понимать значение Благословения, тем более благодарны они будут вам. Станьте образцовой 
парой и создайте прекрасную семью, которой вы бы могли гордиться в любом месте, в любое время. Но слабый, 
поверхностно мыслящий, неблагодарный человек, коих немало в наши дни, никуда не годится. У каждого есть 
склонность стать таким. Очень часто люди, которым я доверял, предавали меня. При изменении обстоятельств в 
неблагоприятную сторону человек норовит тут же скрыться, а чуть они наладятся — бежит назад. Такова человеческая 
натура. И вы такие же, не так ли? Это написано у вас на лицах. Доказательством тому — история и действительность. 
Даже 12 апостолов покинули Иисуса. А ведь они были получше вас. Человек — действительно очень слабое существо. 

Степень духовного развития мужа и жены, а также их единства способствует формированию у ребенка определенных 
качеств. Следовательно, быть родителем очень нелегко. Перспектива стать мужем или женой также навевает 
благоговейный страх. 

Благословение Церкви Объединения родилось в самый разгар борьбы. Сатанинский мир просто сходил с ума в своих 
ухищрениях противостоять этому событию. Но сейчас в Корее наши бывшие противники стали членами Церкви. 
Корейцы за глаза называют Церковь Объединения «массовыми свадьбами». Так давайте сделаем Благословение 
традицией! 

День, когда мы приветствуем Благословение 

22 сентября 1978 года, Камикава, Япония 

  

Невидимый закон 

Сегодня нам предстоит совершить две церемонии: помолвки и изменения рода. Это искупительные обряды, 
посредством которых мы создаем условие для повторного рождения через Истинных Родителей. Повторное рождение 
необходимо, так как мы родились в сатанинском мире. Первой согрешила женщина, поэтому женщина должна быть и 
восстановлена первой, а уже затем должно состояться повторное рождение мужчины. Духовно этот процесс 
осуществляется во время Церемонии святого вина, а физически во время трехдневной церемонии, которая проводится 
через сорок дней после Благословения и знаменует собой физическое повторное рождение. Обе церемонии являются 
искупительными. Благодаря им мы, поднявшись над уровнем согрешивших Адама и Евы, возвышаемся до уровня 
завершения духовного роста. Утвердившись в своем положении на основе Небес, мужчина и женщина смогут 
воплотить эталон в супружестве посредством заключения брака. 

Недавно я, будучи в Англии, сказал, что красота женщины определяется не только ее внешностью. Возможно, 
некоторые назовут женщину красивой, увидев ее лицо, но ведь оно — только часть. Нужно принимать во внимание все. 
При определении эталона красоты лицо как фактор учитывается лишь в третью очередь. Оценивать красоту человека 
нужно не только по форме его рук и ног, походке и тембру голоса. Красота человека — не только в его лице. Ее можно 
почувствовать во всем. Красота имеет сферическую форму, она как мяч. Неважно, с  какой стороны подходить, но 
каждый человек обладает собственной совершенной красотой. Вот почему, не подумав, мужчина не должен спешить с 
оценкой и критикой по поводу лица своей жены. Красивые женщины в большинстве своем недолго сохраняют свою 
красоту. Другое дело добродетельные женщины, которым сопутствует счастье. Часто, наблюдая за хорошенькими 
женщинами, видишь, как странно изменяются их черты лица после того, как у них рождается двое или трое детей. 
Воистину красива та женщина, которая сумела сохранить свою красоту и после того, как у нее появились дети. 

Можно по-разному судить о супружеских парах. Люди отличаются внешностью, и судьбы у них тоже разные. У каждого в 
жизни — свое предназначение. Если у мужчины несчастливая судьба, ее можно восполнить, соединив с удачной 
судьбой жены. Точно так же неблагополучную судьбу женщины может уравновесить счастливая судьба ее мужа. 
Поэтому подбор пар подобен созданию гармоничного рельефа, в котором горы уравновешиваются долинами. На 
равнине можно выращивать деревья, овощи, фрукты, злаки. 

Отсюда следует, что сходство внешних аспектов мужа и жены на первых порах вовсе не обязательно. Лицо отражает 
индивидуальность человека. Это очень важно знать, когда нужно руководить людьми или поручить им какое-то дело. 
Чтобы понять человека, бывает достаточно взглянуть на его нос или уши. По тому же принципу Бог сотворил животных. 
Взять, например, льва, с его стройными передними лапами и пропорциональным сложением. Он по праву достоин 
звания царя зверей. То же — у людей. Глядя на руку человека, я сразу вижу, есть ли у него талант к скульптуре, 
литературе или искусству, или у него руки вора. Глядя на ноги человека, я могу сказать, быстро он бегает или нет.  
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Последствиями духовно неблагополучного брака могут быть многие неприятности или несчастные случаи, такие, как 
смерть или автокатастрофа. Поэтому, пожалуйста, поймите: за пределами вашего сознания существуют и действуют 
невидимые законы. По одному поколению невозможно судить, будет ли процветать семья. Для этого нужно изучить по 
крайней мере три поколения, а в идеале — более семи. Даже если вам кажется, что вы с мужем совсем друг другу не 
подходите, подождите три года. Пожалуйста, наберитесь уверенности и приложите все силы, чтобы создать в семье 
единство, ориентируясь на мой пример, ведь я прошел по тому же пути. 

Грешному человеку и не снилось, что он сможет получить Божье Благословение. Бог направляет провидение 
посредством религии, приближая этот день. Бог вдохновлял избранный народ Израиля, готовя его к пришествию 
Мессии, в расчете восстановить с помощью израильтян победную сферу на национальном уровне. Но Его провидение 
потерпело неудачу. Поскольку вожди Израиля не смогли прийти к соглашению с Иисусом, Бог был вынужден выбрать 
себе иной инструмент — христиан. Итак, христианский мир стал вторым Израилем. Лишившись особой милости и 
покровительства, которыми Бог осеняет избранный народ, израильтяне были уничтожены сатаной, они утратили корни 
и встали на кровавый путь скитаний. 

Всемирный эталон Сердца 

Во время Второго пришествия Израиль и Корея одновременно обрели независимость. Крошечный Израиль, сражаясь с 
арабскими странами, одержал победу. Поскольку это была эпоха Второго пришествия, Израиль получил право на 
милость. Две тысячи лет назад иудаизм имел возможность выполнить главную миссию во имя всего мира: еврейские 
общины тогда были разбросаны по всей Римской империи. Но поскольку Иисус был распят, не только иудаизм, но и 
христианство утратило победное основание на земле. Двухтысячелетняя история как иудаизма, так и христианства в их 
попытках создать духовное Царство Небесное была обагрена кровью. Израиль проливал кровь реально, внешне, а 
христианство — внутренне. И вместе они проложили этот путь физически и духовно. 

Во время Второго пришествия мы должны субстанциально воплотить духовное основание, то есть христианство 
должно уверовать в Господа Второго пришествия. Церковь Объединения стала первопроходцем на этом пути, 
провозгласив наступление Второго пришествия. Если бы после освобождения Кореи, последовавшего в 1945 году, 
когда возникло Движение Объединения, христианство, основываясь на корейских церквах, объединилось с нами, 
демократический мир оказался бы в безопасности и не превратился бы в разобщенное безнравственное общество, 
каким является сейчас. Более того, коммунизм исчез бы с лица земли. Но противодействие традиционных церквей 
преградило нам путь. 

Христианство развивалось с уровня личности до уровней рода, нации и мира. В этот провиденциальный судьбоносный 
период духовное основание христианства могло бы обрести физический статус на земле, опираясь на Движение 
Объединения, и весь этот процесс занял бы семь лет. Ради этого мы завязывали контакты с лидерами христианства. 
После освобождения Кореи моя миссия состояла в том, чтобы завершить это провидение, объединив все церкви 
целями Движения Объединения. 

Но я натолкнулся на яростное сопротивление. Поэтому мне пришлось начинать, не имея физического основания. Я был 
отброшен к зачаткам провидения. Все условия, установленные за шеститысячелетнюю историю провидения, были 
сведены на нет. Моя миссия на земле будет выполнена не раньше, чем я заложу общемировое духовное и физическое 
основание на корейской земле. 

Итак, чтобы заложить основание, я тянул лямку, прокладывая путь, расширяя наше Движение, безропотно терпя 
преследования вплоть до семидесятых годов. Мы должны дозреть до того, чтобы достичь победного эталона духовно и 
физически лишь силами Движения Объединения, без чьей-либо помощи. Чтобы это сделать, мы должны жить не 
только ради блага Церкви Объединения. Миссия Церкви Объединения — в установлении эталона на национальном 
уровне для последующего перехода на мировой уровень. Мы должны это сделать, даже рискуя пойти на распятие. 

Таким было направление нашей работы в семидесятые годы — до Благословения 777 пар. Я думаю, вы понимаете, что 
Небесное провидение считает первоочередной задачей установление внутреннего семейного основания, а уже затем 
оно будет продвигаться к закладке национального основания. Ради этого, начиная с 1960 года, мы создаем наши 
семьи. У нас состоялось Благословение 36, 72, 124, 430 и 777 пар. Все эти пары, как условно восстановленные семьи, 
призваны заложить успешное основание на мировом уровне. Заложив победное основание на национальном уровне, я 
должен был перейти к восстановлению на мировом уровне. 

Если бы я и заложил победное основание в Корее, ввиду того что основание христианства расширилось до мирового 
уровня, мне пришлось бы обратиться к мировому христианству. В критический момент традиционное корейское 
христианство выступило против меня, в отличие от английского и американского христианства. Конечно, западное 
христианство не сумело вмешаться, чтобы заглушить гонения, но оно и не стало в открытую оппозицию в отношении 
меня. 

Я поехал в Америку освободить американское христианство, чтобы Бог смог напрямую использовать его в провидении. 
В Соединенных Штатах я заложил победное основание на национальном уровне за три года — 1972, 1973 и 1974. В то 
время меня тепло встречали во всех американских городах, которые я посещал. В отличие от лидеров официального 
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христианства, простой народ приветствовал меня. В древности Рим и лидеры иудаизма объединились против Иисуса, 
но теперь положение изменилось. Меня приветствовала широкая публика. Христианство противостояло нам, но это 
была лишь небольшая группа, и в конце концов я одержал победу. 

На основании этого успеха я организовал Международный крестовый поход по свидетельствованию (IOWC), собрав в 
Корее команду представителей со всего мира. Почему я это сделал? Тепло приветствуя меня, американцы уже 
воссоздали эталон духовного спасения, теперь его нужно было соединить с физическим эталоном: люди должны были 
преисполниться вдохновением, чтобы, присоединившись к нам, бороться за восстановление мира. Именно с этой 
целью был задуман в 1975 году IOWC. C его помощью мы заложили организационные основы Движения в Америке. 
Сатана постоянно чинил нам козни, но я не был уничтожен в этой борьбе и не отступил с поля боя. Наоборот, я 
вернулся победителем. 

История провидения неоднократно продлевалась. Провидение Бога заключается в том, чтобы осуществить идеал 
восстановления на основе семьи; оно направлено на создание идеальных отношений семейного типа, от личного до 
мирового уровня. Сейчас Движение Объединения решительно продвигается к восстановлению семьи на мировом 
уровне. 

Основание для Благословения 

Все это помогает нам оценить тяжелый труд и жертвы Бога за всю историю, чтобы достойно встретить тот день, когда 
падшее человечество сможет получить Благословение. Тысячелетиями бесчисленное множество людей оставалось на 
обочине, а миллионы семей, кланов и целых наций приносились в жертву. Тем не менее никому не удавалось получить 
Божье Благословение. Чтобы утвердиться на мировом уровне, Церкви Объединения пришлось заложить основание в 
Америке и Японии ценой тяжелой борьбы. Сейчас мы вступаем в историческую, победную эпоху. 

Перед тем как получить Благословение, нужно понять историческое значение своего существования. Ради вашего 
спасения Божье провидение тысячелетиями шло путем страданий. В провидении Бога принимало участие множество 
пророков, первопроходцев, а также верующих, приносивших бесчисленные жертвы. Каждый из них был воплощением 
Божьей любви, благодаря которой вы сейчас можете стать победителями. История Церкви Объединения была такой 
же. Я напряженно работал, чтобы открыть путь Благословения всем людям, а также чтобы первым преодолеть путь 
спасения. Бог упорно и неутомимо трудился ради каждого из нас. Мы должны быть благодарны. Нам никогда не 
расплатиться с Богом, даже если придется отдать свою жизнь. 

Но если мы будем трудиться с полной самоотдачей, в вечном духовном мире, мире славы, Бог будет приветствовать 
нас как победителей. Это внушает благоговейный страх. Итак, знайте, что на ваших плечах лежит великая 
историческая ответственность. Вы призваны спасти 4 миллиарда людей, живущих сейчас в мире. Чтобы вы смогли 
занять такое ответственное положение, Богу пришлось многим пожертвовать, а последователям мировых религий — 
усердно трудиться. Но если мы с верой выполним свою долю ответственности, все исторические жертвы будут 
оправданны. Вы должны ясно осознавать, что на вас возложена центральная миссия. Поэтому вместе с вами 
продвигается история, включая Японию и весь мир. 

Рассмотрим еще один вопрос. Согрешив, Адам и Ева создали условия, повлекшие кровопролитие для их потомков, что 
подвергло тех невероятным страданиям. Но вы должны поступить иначе. Ни при каких обстоятельствах не 
перекладывайте свой грех на плечи своих потомков. Наоборот, передайте им новые каноны добра. С какими бы 
трудностями вы ни столкнулись в жизни, постарайтесь сохранить в сердце благодарность. Роптание и жалобы не 
приведут к добру. Вы должны освободить три эпохи: прошлое, настоящее и будущее. Вы должны заложить победную 
традицию, чтобы вашим потомкам не пришлось платить искупление. Благословение имеет огромное значение. Все 
человечество прошлого и настоящего будет полагаться на нас. Явление Мессии Второго пришествия имеет 
неоценимую важность, так как своим приходом он реабилитирует позицию жениха и невесты и дает право получить 
Благословение. 

Сын великого человека обязан унаследовать от отца все. Они оба занимают центральное положение, но масштабы их 
жизни различны. Я и вы, благословленные члены, занимаем одно и то же центральное положение. Не существует двух 
центров. Пожалуйста, помните это. Моя миссия соответствует мировому уровню, а ваша — индивидуальному, но вы 
можете свободно расширять ее масштабы, выходя на уровень рода, нации и т. д. Вы не должны ограничивать себя 
лишь потому, что вы — японцы. Как в моей, так и в вашей семье, как в моем, так и в вашем роде, а также на уровнях 
нации, мира и Вселенной — один центр и единая формула достижения успеха. Единственное различие — в масштабе, 
в том, что вам надлежит стать родовыми мессиями. Мне следовало бы в связи с этим поговорить с вами о домашней 
церкви, но сейчас у меня нет времени. 

Я еще не завершил возведение победного основания на мировом уровне. Я все еще сражаюсь, используя различные 
стратегии. Достигнув мирового уровня, вы сможете действовать в гораздо более широких масштабах, так что учитесь 
уже сейчас делать все как можно лучше. Пожалуйста, помните: именно таким будет ваше положение в будущем. Вы 
понимаете? Помните о серьезности своей миссии, ведь вы закладываете основание для Царства Небесного и 
возводите колонны храма мирового блага. Можно ли сказать, что эти колонны — лучшего качества? Можно ли считать 
ваши колонны эталоном? Если нет, вы не вправе тратить время на отдых, споры и поучения других.  
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Мужчина рожден для женщины, а женщина — для мужчины. Если вы станете эгоистами, Бог отвернется от вашего 
брака, а если будете уважать супруга, Он придет к вам. Супруги должны идти вместе в гармонии, как две ноги, 
поддерживая общее равновесие, чтобы их брак не хромал на одну ногу. 

Вы понимаете, какие обязанности налагает Благословение? В смысле соответствия эталону мы с вами в разном 
положении. Вы еще не достигли уровня эталона сами и не унаследовали его на уровне семьи. Что же вам делать, 
чтобы возвыситься до этого положения? Вы должны победить сатану. Победили ли вы его? Если бы против вас 
поднялась вся Япония, думаю, многие из вас просто убежали бы. 

Мы должны быть абсолютно тверды в своих убеждениях перед лицом Божьей любви. Бог — вечен, постоянен, Он — 
единственный в Своем роде. Те, кто подобно нам говорит о Божьем Сердце, должны сопереживать Его Сердцу. Тот же, 
кто, присоединившись к Церкви Объединения, потом, повинуясь своему капризу, ушел и спустя некоторое время 
вернулся обратно, не достоин доверия. Лишь воспитывая в себе абсолютное, неизменное, вечное Сердце, мы можем 
заслужить любовь Бога. Для этого мы должны воспитывать в себе постоянство и твердость, способные подчинить 
сатану. Пока вы ничего не добились. Чтобы достичь этого, вам нужно усвоить мой эталон. 

Церемония помолвки 

В Японии множество огромных зданий. Они принадлежат тем, на кого оформлены. Вы можете стать владельцем целого 
дома, оформив свои права на листе бумаги. Когда вы наследуете все, что есть у меня, ситуация очень похожа. Я 
добился победы в восстановлении Вселенной, построил прекрасное здание мира, оформил бумаги и теперь просто 
передаю все это вам посредством Благословения. Очень просто, не правда ли? Все вы — владельцы построенного 
мной дома. Все это досталось вам согласно вашему положению. Нашу жизнь веры можно сравнить с беговой дорожкой. 
Представьте, что все вы стоите на одной стартовой черте. Попробуйте бежать изо всех сил. Без сомнения, в этой 
борьбе вы станете основоположниками центрального рода Японии. Сами по себе мы ничего не стоим, мы просто 
проповедуем Принцип и пытаемся жить по нему. Но благодаря наследству, полученному нами, сатана перед нами 
бессилен. Сегодня мы будем участвовать в церемонии «передачи наследства» в соответствии с Принципом. 

Получая Благословение, вы даете обещание вечно хранить его как сокровище и передать тысячам поколений своих 
потомков. Нарушив этот обет, вы поставите под удар весь свой род. Поэтому ключевым моментом является сохранение 
чистоты рода, завещанного нам Небесами. Ради этого мы должны жить с искренним сердцем. Адам и Ева осквернились 
даже среди чистоты Эдемского сада; поэтому для нас основная проблема — сохранение своей чистоты в греховном 
мире. Я считаю, что, сталкиваясь с невероятными проблемами, мы должны страдать и усердно трудиться. Нам нужно 
как можно скорее приготовить социальное окружение, чтобы предотвратить страдания благословленных детей. Я очень 
беспокоюсь об этом, и нам нужно торопиться. 

Для унаследования безгрешного рода надо пройти две церемонии. Первая церемония — помолвка. Зачем она нужна? 
Адам и Ева в Эдемском саду были помолвлены. Сегодня мир заполонили их падшие потомки. В таких условиях 
приходится проводить Благословение. В мире такое множество мужчин и женщин, что у нас разбегаются глаза. 

А в Эдемском саду жили только Адам, Ева и архангел. Архангел пал и стал сатаной. Следовательно, нам необходимо 
одержать победу над сатаной. Но для этого мы должны знать, что он собой представляет. Сатана не смог 
объединиться с Богом, а вместо этого попрал любовь и уничтожил ее, поместив себя в центр всего. Но мы — другие. 
Мы создаем традицию Божьей любви. 

Все мужчины и женщины грешного мира представляют согрешивших Адама и Еву, они — сыновья и дочери сатаны. Их 
нужно превратить в сыновей и дочерей Бога. Это возможно с помощью Принципа, который гласит, что с появлением 
совершенного Адама возможно восстановление совершенной Евы. 

При появлении совершенного плюса автоматически появляется совершенный минус. Таков принцип творения. Если 
кто-то становится совершенным минусом, обязательно появляется совершенный плюс. Заметьте, что численность 
мужского и женского населения примерно одинакова. Это установлено Небесной и земной мудростью. Воздух также 
свободно циркулирует для поддержания атмосферного баланса. Если рождается совершенный мужчина, 
предполагается, что должна родиться и совершенная женщина. Именно это имеется в виду в Библии, где говорится, 
что женщина была сотворена из ребра Адама. 

Вы — грешные Адам и Ева. Из-за грехопадения вам приходится продвигаться к совершенству, начиная с самой нижней 
ступени. Преодолеть сферу искупления возможно только через посредство совершенного Адама. Так гласит Принцип. 
Субстанциальным объектом любви Бога должен быть совершенный Адам. Он должен отталкиваться от данного 
эталона. Господь Второго пришествия приходит, чтобы утвердить эту позицию, и, следовательно, он является 
совершенным Адамом. Подобно магниту он притягивает к себе остальных людей силой любви. Отрицательный полюс 
магнита всегда притягивает к себе положительный полюс, даже если кому-то вздумается этому помешать. 

Принцип восстановления действует так же. Так как Адам и Ева согрешили после помолвки, следовательно, после 
помолвки люди должны символически пройти по пути восстановления искуплением. Мы проводим Церемонию святого 
вина, чтобы условно создать совершенного мужчину через женщину, которая возрождается как совершенный минус, 
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или совершенная Ева. Церемония святого вина закладывает условие для духовного восстановления. Женщина 
возрождается духовно, а затем через нее духовно возрождается Адам. 

Через 40 дней после Благословения совершается церемония искупления для субстанциального восстановления, 
которая обычно занимает три дня. 40 дней — период исторического искупления. На стадиях формирования и роста 
люди еще не вправе достичь восстановления на основе любви. Это возможно лишь на стадии завершения. Поэтому 
эпоха Адама и следующая за ней — это время неудач. В результате человек не смог полностью унаследовать любовь 
Бога на стадии формировании (эпоха Ветхого завета) и на стадии роста, в центре которой — Иисус. Однако человек 
может войти в эпоху Завершенного завета, унаследовав сферу Божьей любви на стадиях формирования и роста. 
Церемония искупления необходима именно для того, чтобы символически завершить передачу этого наследия. В 
первый день происходит восстановление эпохи Ветхого завета, или согрешившего Адама. Во второй день 
осуществляется миссия Иисуса и восстанавливается эпоха Нового завета. В эпоху Завершенного завета, 
представленную третьим днем, мужчина-жених занимает место Иисуса и воссоздает невесту. При этом впервые в 
истории он может занять надлежащее ему положение восстановленного Адама. Восстановление требует именно таких 
специфических и конкретных условий искупления. 

Церемония святого вина 

Иисус сказал о хлебе и вине: «Это моя плоть... Это моя кровь». Святое вино имеет аналогичное значение. Посредством 
Церемонии святого вина мы создаем условия, позволяющие нам стать едиными с Истинными Родителями. Единый с 
Истинными Родителями человек уже не сможет объединиться с сатаной. Он навечно отделен от него. В этот момент у 
вас, восстановленных Адама и Евы, должна появится решимость создать новое Царство Небесное в вечном Эдемском 
саду. 

Почему мы проводим Церемонию святого вина? До грехопадения Адам и Ева были помолвлены. Мы должны 
восстановить этот период, чтобы исключить притязания сатаны. Если бы Адам и Ева, получив у Бога благословение, 
любили друг друга в браке, воля Бога осуществилась бы. Но они не смогли этого сделать. Когда люди стали любить 
себя больше, чем Бога и друг друга, извратился порядок любви. Такое положение необходимо исправить. Это 
называется переменой рода, или церемонией восстановления истинного владычества Адама. Ева потеряла Адама из-
за грехопадения, поэтому она не может получить изначально предназначенного ей Богом супруга, пока смиренно не 
поставит Адама на положение своего родителя. Тогда Бог сможет сделать Адама ее мужем. До сих пор в истории 
женщинам приходилось терпеть много страданий и лишений. Всегда и всюду женщины мучились. История японских 
женщин особенно ужасна. Женщины стали жертвами мужчин, которые после грехопадения заняли положение падшего 
архангела. Мы должны это исправить. 

Что такое святое вино? Оно содержит по частичке от каждого элемента творения, недоступного для притязаний сатаны. 
Если человек, приняв святое вино и став единым с Истинными Родителями, осквернит его, произойдет ужасная вещь. 
Он падет ниже сатаны. Сатана осквернил и нарушил завершающий этап стадии роста, но как можно простить 
благословленного вероотступника, если он нарушит окончательный этап стадии завершения и предаст саму Божью 
суть? Это страшно. 

Вы могли этого не знать, но сейчас, когда вы услышали объяснение Принципа, вам все стало ясно. Грехопадение — 
тяжкий проступок. После завершения третьего семилетнего пути к этому будет очень строгое отношение. Мы ведем 
войну против предательства в любви. Если вы не убеждены, что сохраните верность своему супругу, лучше не 
участвуйте в этой церемонии. Поскольку Принцип подсказывает решение всех проблем, сатана полностью побежден 
мною. Человек, открывший секрет истории и занявший субстанциальный форпост победы, — бельмо на глазу сатаны. 

Много лет сатана посылал мне бесчисленные испытания. Он испробовал все способы уничтожить меня. Я же, со своей 
стороны, никогда не наступал, вплоть до 1976 года, когда я провозгласил новое начало. Время переменилось. Прежде 
наша стратегия была консервативна. Но сейчас настало время, когда Каин платит искупление за Авеля, а то время, 
когда Авель искупал грехи Каина, осталось в прошлом. Отныне восстановление пойдет гораздо быстрее. В прошлом 
сатана развращал хороших людей и забирал их в ад. Сейчас мы восстановим всех, кто был уничтожен, и приведем их в 
Царство Небесное. 

Наш путь — ясен. Мы движемся к Царству Небесному. Это многоуровневый путь, он включает уровень личности, семьи, 
рода, нации, мира и Вселенной. Каждый уровень, в свою очередь, должен носить жертвенный характер ради 
достижения более высокого уровня. В конце концов мы должны добраться до уровня Сердца Бога, пожертвовав 
вселенским уровнем. Сердце Бога — это вечный уровень, на котором все завершается. Такова всеобщая формула. 

Я знаю, как трудно шло восстановление. Когда я думаю, насколько это было мучительно и тяжело, то понимаю, что не 
могу потерпеть неудачу, даже если бы все шло к этому. Вам может показаться, что Благословение — очень простая 
вещь, на которую вы имеете право после двух или трех лет, но на самом деле все не так просто. 

Я хочу, чтобы вы, 1 610 пар, создали семьи и зажили предельно искренне, восхищая Бога. Быть благословленным — 
очень ответственная задача. С точки зрения истории провидения, основной идеей Бога было воссоздание чистой, 
безгрешной семьи Адама и Евы. Такая семья станет образцом. 
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В промышленности, если создан образец, по нему можно выпустить тысячи и миллионы изделий. До сих пор я упорно 
работал, чтобы создать такой образец. Главным пунктом в Божьем провидении является создание семьи Мессии, 
семьи восстановленных Адама и Евы, победоносной семьи, возвысившейся над сферой грехопадения. Основная 
задача человека — преодолеть сферу грехопадения и создать семью, основанную на любви в победном Царстве 
Небесном. Поэтому и у Бога, и у человека одна и та же основная задача. 

Вы родились посреди греховной истории, но вы достигли цели человечества. Как это ценно и чудесно! Это — 
беспрецедентное явление. Благословение основано на ясном содержании теории восстановления. Мы вступили в 
удивительную эпоху. Поэтому мы должны совершенно по-новому осмыслить природу семьи. Например, семья Сузуки 
— это не просто семья одного человека, Сузуки; это историческая семья, занимающая центральное место, и она 
просуществует тысячелетия. 

Основание на уровне рода 

Совершенная семья Адама должна была положить начало совершенному роду, народу, стране, начало Царству 
Небесному. Вы сможете приступить к выполнению своей миссии на уровне рода или нации, начиная со своей семьи. 
Моя же миссия относится к мировому уровню, но мы занимаем одно и то же центральное положение. 

Иисус не смог заложить основание на уровне рода, поэтому он не женился. Вы должны это ясно понимать. Если бы 
миссия Иисуса началась успешно, на основе семьи Иоанна Крестителя было бы заложено основание рода и было бы 
создано Царство Небесное, хотя Иисус, возможно, не стал бы свидетельствовать, а занимался бы плотницкой работой. 
Все, что ему требовалось, — это создать семейное четырехпозиционное основание и завести детей. 

Тогда Иисусу не пришлось бы отдавать себя на поругание толпы, неустойчивой в своих симпатиях. Если бы ему, на 
основе четырехпозиционного основания, постепенно удалось создать условия для искупления всей истории 
провидения, его жизнь не была бы столь ужасна, а смерть — так преждевременна. Он мог бы создавать эти условия 
шаг за шагом, постепенно, медленно, но верно, закладывая свое основание. Если бы он создал семейное основание и 
произвел на свет детей, христианство было бы совершенно другим. Весь мир попал бы под влияние Иисуса, 
собравшись вокруг его прямых потомков. Но этого не произошло. Иисус умер, так и не создав основания на уровне 
рода. Поэтому мы должны восстановить его, заплатив искупление даже с риском для жизни. Это цель Церкви 
Объединения, которая прокладывает путь к спасению всего человечества. Для установления Царства Небесного на 
земле необходимо пройти трех и семилетний путь-формулу. Вы не можете избежать этой судьбы. Вы должны пройти 
трехлетний путь до вступления в брак и семилетний — после этого. Иисусу надлежало создать семью в течение 
трехлетнего пути, а затем завершить семилетний путь. В нашем случае, мы должны за три года восстановить трех, а 
затем двенадцать учеников, благословить их и пройти семилетний путь. Это — позиция Принципа. Иисус хотел 
заложить основание, которое позволило бы его учению через Израиль распространиться по всему миру. Мы должны 
сделать все, что не удалось Иисусу, и заплатить искупление. В этом заключается наша миссия, наши пять процентов 
ответственности, символически охватывающие всю историю. 

За эти семь лет вы должны приобщить к истине 84 человека, свидетельствуя одному человеку в месяц. Таким образом 
вы выйдете на родовой уровень, в основе которого 12 апостолов и 72 ученика. 72 родовых старейшины являются 
родовыми вождями. Если вам это удастся, у вас будет 12 апостолов на уровне рода, трое из которых послужат 
основанием на уровне семьи. 

Нашей задачей все еще является установление субстанциального основания, ради которого придется потрудиться в 
поте и слезах, духовно и физически, вместо Иисуса, даже если придется за это пойти на распятие на уровне семьи. 
Поэтому в Церкви Объединения, даже имея семью, мы идем крестным путем ради выполнения своей миссии. Вы 
понимаете это? После распятия Иисус воскрес, собрал своих учеников и начал новое провидение в духовном 
измерении, опираясь на 12 апостолов и 72 ученика. 

Если нам не удастся заложить такое основание при жизни на земле, то мост, соединяющий нас с Царством Небесным, 
исчезнет, и, чтобы построить его снова, нам придется вести отчаянную борьбу. В этом заключается значение 
семилетнего пути. Мы должны свидетельствовать одному человеку в месяц — всего 84 человекам. Так гласит 
формула. Я выбираю число не наугад. 

Первая наша цель — найти трех учеников. В восстановлении семьи Адама участвует семья из восьми членов. Для 
защиты такой семьи нам нужно 12 братьев, представляющих 12 детей Иакова. Они образуют основание для рода. Род 
расширяется до величины клана. Центральными личностями, возглавляющими родовое основание, станут 72 
старейшины. Если бы они взяли на себя ответственность и повели людей за Иисусом, его никогда бы не распяли. Эта 
ошибка остается и на пути восстановления. Я сам следовал этой формуле, благословив 3 семьи, затем 36 семей 
(которые представляют 3 эпохи и 12 семей каждой эпохи), затем 72, 124, 430, 777 и 1 800 семей. Поскольку трижды 
шесть — восемнадцать, Благословение 1 800 пар создает условия выхода из сферы владычества сатаны и вхождения 
в сферу, недоступную ему. 

Неуклонно следуйте по этому пути. Если мы не возьмем на себя ответственность за грехи мира и не заплатим за них 
искупление на мировом уровне, национальное основание на стороне Авеля будет утрачено. Одержать победу — 
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означает выйти на мировой уровень в сфере Авеля. Это и составляет путь провидения домашней церкви, основанного 
на 360 семьях. Я запланировал это еще два года назад. Отныне мы должны полностью посвятить себя этому. Те, у кого 
нет домашней церкви, не смогут пройти путем восстановления искуплением. У Иисуса не было собственной семьи, и 
его ученики не смогли получить Благословение на брак или начать провидение домашней церкви. Даже если вы три 
года назад работали в Лондоне или Нью-Йорке, сатана не признает вашей заслуги, пока вы не займетесь домашней 
церковью. Даже Бог не признает их. Заложив победное основание, я могу создать новую нацию, опираясь на 
домашнюю церковь. Мы можем начать наступление в мире, основываясь на домашней церкви и новой нации. 
Основание уже заложено. Мы должны подчинить «Каинов», чтобы образовать домашнюю церковь — от уровня семьи, 
рода, до уровня нации. Нам нельзя возвращаться в свой родной город, пока мы не заплатим искупление на мировом 
уровне, работая в домашней церкви. 

Доныне люди, живущие религиозной жизнью, покидали свои дома и служили обществу, жертвуя собой в поиске 
идеальных Небес. Вы тоже покинули свои дома, не так ли? То же сделал и я. Я знаю, сколь замечателен и драгоценен 
Принцип. Поэтому я очень хотел учить Принципу в первую очередь собственных родителей, братьев и сестер. Но 
провидение Бога заключается не в спасении Авеля. Провидение Бога в том, чтобы спасти Каина, пожертвовав Авелем. 
Поэтому все самое драгоценное отдается Каину, а не Авелю. Это — Принцип. Я жил жертвенно всю свою жизнь, не 
покупая ничего из одежды для своей собственной матери. Я много сделал для человечества, но почти ничего — для 
своих детей. Мы должны вернуться в свои родные города только после того, как установим условия для домашней 
церкви на уровне личности, семьи, рода, нации и мира. Мы уже находимся на пути к возвращению. 

Авель славен любовью 

В этом году я купил Матери и детям одежду и игрушки. Но своим поступком я не нарушил Принципа. Японские лидеры, 
не учите ли вы Принципу, которому я никогда вас не учил, когда говорите: «Поскольку я лидер церкви, я — Авель. Ты — 
Каин. Каин подчиняется Авелю. Это Принцип. Вот и подчиняйтесь!» Но такого принципа не существует. Человек, не 
выполнивший своей миссии и не сумевший подчинить себе Каина силой любви, не является Авелем. Бог не признает 
его, и у него нет основания быть Авелем. Люди сами естественно склоняются перед силой любви. Этот же принцип 
применим и к семье, и к роду, и к нации. Поэтому, если Церковь Объединения является Церковью Авеля на мировом 
уровне, она должна одержать победу, проливая свою кровь на мировом уровне, и получить подпись сатаны на договоре 
о своей победе. Только тогда Церковь Объединения впервые сможет выступить в роли Авеля на мировом уровне. 

В момент восстановления Ева занимает положение Авеля. Поэтому в первые три года вы, мужья, должны 
беспрекословно следовать за своими женами. Возможно, будет даже лучше, если вы станете порознь развивать себя, 
чтобы жена по достоинству оценила вас, когда вы будете вместе. Трехлетний путь после Благословения — подходящее 
для этого время. 

Японская цивилизация подражает всему остальному миру. Следовательно, Япония не имеет права ничего оставлять 
себе. Если она не будет отдавать имеющиеся у нее запасы на благо мира, она придет в упадок. Присоединившиеся к 
Церкви Объединения японцы должны стать гражданами Небес. Граждане Небес — это люди, которые устанавливают 
традицию ради всеобщего блага. 

Даже если вы благословлены, вы должны заплатить историческое искупление, найдя 3, 12, а затем 72 ученика. Вы 
должны очень серьезно задуматься над этим. У вас нет никакого права на получение Благословения, но я все равно 
даю его вам. Поскольку Благословение — ваш дом, осквернив его, вы будете вынуждены все восстанавливать, даже с 
риском для своей жизни. Хотя у вас нет никакого права получить Благословение, вы можете унаследовать все, как дети 
Истинных Родителей, потому что ваше имя записано в договоре. Благодаря этому Небесному закону стало возможным 
ваше Благословение. Ваша задача — перешагнуть сферу Адама и Евы. Заберитесь на плечи Истинных Родителей и 
запрыгните оттуда к Богу и всему человечеству. Ад останется под вами, а Бог и все обитатели духовного мира 
немедленно поддержат вас. Принадлежат ли муж и жена друг другу? Нет, они принадлежат Богу и Вселенной. Любовь 
не только для вас. Она принадлежит Богу и всему человечеству. Так работайте следующие три года во благо Бога. 
Работайте, развивая свое Сердце любви. Если вы любите свою жену, дочь Бога, пусть ваше сердце исполнится 
обожанием к ней. Если ваша любовь недостаточно сильна, вы не поймете Бога. 

Если окружающие не станут считать вашу семью образцовой, значит, ваша любовь еще недостаточно сильна. Если 
жена любит своего мужа, ее сердце должно быть исполнено Божьей любви. Если отношения отдавания и принятия 
любви в этой семье смогут тронуть Бога, автоматически установится четырехпозиционное основание и семья будет 
процветать. Если мы вращаем волчок, надежно сохраняя точку опоры, он будет нормально вращаться, но, если мы 
нарушим точку опоры, он упадет. Аналогично, если мы создадим семью со стабильной точкой опоры, не только дети, но 
и внуки будут духовно здоровы. Итак, если вы хотите иметь здорового ребенка, сохраняйте стабильную точку опоры. 
Тогда все проблемы исчезнут. Вы должны создать семейное четырехпозиционное основание, в центре которого будет 
именно такая любовь. 

Создавая четырехпозиционное основание, человек думает о Небесах, обо всем человечестве и о своем супруге. 
Следовательно, Небеса, человечество, муж и жена — едины. Адам и Ева пали, не сумев воплотить единство в своей 
жизни. Поэтому прежде всего каждый из нас должен стремиться именно к этому. Наша цель — любить Небеса и все 
человечество, постоянно развивая свою любовь, жертвуя собой. Пожалуйста, помните, что вы были благословлены 
ради этой цели. Достигнув ее, вы освободитесь от притязаний сатаны. Такова точка зрения Принципа. Греховный мир 
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эгоцентричен. Люди забывают о Божьей любви, о человечестве, о потомках, о творении, Вселенной и так далее. Но мы 
были созданы, чтобы обо всем этом помнить. 

Нам дается семь лет, чтобы достичь совершенства на стадии завершения. В прошедшие три года мы готовились к 
Благословению и нашли трех учеников, заложив основание искупления, следуя примеру Иисуса, жизнь которого была 
служением. Так выполняется мессианская миссия на родовом уровне. Поэтому мы трудимся не на благо Церкви 
Объединения в Японии, а на благо всей нации. Я работаю ради блага всего мира. Я на шаг опережаю вас и усердно 
готовлю путь, проводя инженерные работы, возвожу мосты, прокладываю дороги, чтобы вы могли использовать все 
это. 

Сатана осквернил Еву, согрешив с ней, и через нее погубил Адама. Но в ходе восстановления Ева должна быть 
поднята до уровня совершенства через посредство Церемонии святого вина. Дальнейший ход провидения будет 
опираться на восстановленную Еву. Вы, мужчины, бывшие до Церемонии святого вина грешными архангелами, 
становитесь восстановленными архангелами, но все равно вам еще нужно унаследовать род Бога. До грехопадения 
Адам был сыном Бога. Чтобы быть восстановленным, он сначала становится приемным сыном, будучи «привитым» 
через восстановленную женщину, и в конце концов — зрелым человеком. Такова наша стратегия. Какой принцип 
делает это возможным? Поскольку архангел согрешил с Евой, он может быть воссоздан с помощью восстановленной 
Евы, обретая свое изначальное положение, платя искупление. 

Все это очень важно понять, чтобы участвовать в этой знаменательной церемонии. Давайте помолимся! 

Небесный Отец, мы закладываем победное основание для восстановления Евы. Нам необходимо духовное основание, 
с помощью которого возможно восстановить жениха как вечного супруга. Я молю Тебя благословить этих людей, чтобы 
они заняли положение детей, которые смогут быть заново рождены через это святое вино. Я молюсь, чтобы Ты 
защитил их, чтобы они смогли возродиться и, заплатив искупление, подчинить себе сферу восстановления и следовать 
путем, который приведет их к Твоей любви в последующие три года. Пожалуйста, защити их. Я приношу Тебе эту 
молитву с благодарностью, во имя Истинных Родителей. Аминь! 

Обращение в восьмую годовщину Благословения 777 пар 

22 октября 1978 года, Сутэнни, Корея 

  

Ранее я говорил уже о домашней церкви — последнем барьере, через который мы, члены Движения Объединения, 
должны пройти. Так как мы не можем полностью выполнить нашу миссию, не пройдя сквозь эти последние врата, 
позвольте мне еще раз затронуть этот вопрос. 

Изначально, если бы человек не пал, не потребовалось бы даже такого слова «домашняя церковь». Совершенная 
семья Адама и Евы стала бы семьей, которая напрямую служила бы Богу и, естественно, общалась бы с миром 
ангелов. В этой семье родились бы дети, от которых потом произошли бы семьи, роды, нации, и в конечном итоге весь 
мир стал бы миром семьи Адама. Вы знаете об этом из Принципа. 

Но что произошло из-за грехопадения? Совершив грехопадение, Адам и Ева отделились от Бога и от мира ангелов. 
Они потеряли все. Они были изгнаны из сада, что означает, что они утеряли эталон истинного человека, истинной 
семьи и истинной нации. Кто был ответственным за это? Не Бог, не мир ангелов и не мир творения. Ответственность 
лежала на человеке. 

Итак, мы должны следовать путем восстановления. Человек не может идти этим путем один. Ему необходима помощь 
Бога и духовного мира. Поэтому Бог и духовный мир мобилизованы помочь падшему человеку на земле завершить 
историю воссоздания. 

Бог сотворил человека после того, как создал физический мир. Поэтому восстановление человека может начаться 
после восстановления материальных объектов творения. В этом кроется причина того, что люди эпохи Ветхого завета 
делали приношения Богу, используя для этой цели объекты творения. Такие жертвоприношения, объединив Бога, 
духовный мир и все творение, создали крепкое основание. Успех этих приношений заложил основание для начала 
восстановления Адама. 

Такое основание жертвоприношения должно было быть заложено во всем мире. С этой целью была избрана особая 
нация — Израиль. Бог очень надеялся, что Израиль станет самой важной в мире страной, чтобы основание, 
заложенное в ней, могло представлять весь мир. Тогда на такое основание могли бы опираться совершенные Адам и 
Ева. 

Крестный путь любви 
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Эпоха Нового завета началась, когда Иисус Христос, явившийся с целью исполнить волю Бога, пал жертвой. Его 
жертва приобрела всемирный характер по мере распространения христианства и подготовки условий для 
восстановления всего человечества. Поэтому среди всех религий христианство занимает центральное положение. Тем 
не менее его основание существует лишь на духовном уровне.  

Если бы человек не пал, он смог бы изначально достичь совершенства и духовно, и физически. Следовательно, 
поскольку христианство имеет лишь духовное основание, очень важным становится вопрос Второго пришествия. Чтобы 
создать основание на мировом уровне для прихода Мессии, который придет как реальный человек, Бог создал 
христианство — второй Израиль. Его задача заключается в восстановлении путем искупления основания совершенного 
Адама, являющегося центром всего мира, и в объединении тела и духа, физически и духовно.  

Движение Объединения возникло из-за необходимости в совершенном человеке, который способен объединить тело и 
душу на основании всемирного христианства. Этот человек, принявший на себе грехи, принимает миссию в мировом 
масштабе, которая состоит в том, чтобы укрепить идеал любви Бога. В эпоху Ветхого завета во время 
жертвоприношений проливалась кровь. В эпоху Нового завета кровь проливали мученики, отдавая свою жизнь ради 
исполнения воли Бога. 

С начала существования Движения Объединения лилась «кровь» жертвенной любви. Из-за грехопадения человечество 
отвергло Бога, мир ангелов и истинные взаимоотношения с миром творения. Люди утратили свою власть над истинной 
любовью. Чтобы достичь цели истинной любви, мы должны пройти жертвенный путь, то есть наше сердце должно лить 
кровавые слезы. В этом заключается миссия нашего Движения. 

Вы должны понять, что путь, которым я следую от имени личности, семьи, нации и всего мира, — крестный путь любви. 
Если наше Движение потерпит неудачу на этом крестном пути любви, оно не сможет осуществить волю Бога. Одержав 
победу, оно будет способствовать выполнению Божьей воли и наступлению эпохи Царства Небесного на земле. 

Итак, что такое семья? Семья — это место возможного обитания Бога. Семья предназначена для того, чтобы создать 
основание для служения Богу, но из-за грехопадения все это было утрачено. По этой же причине люди не смогли 
создать вертикальных взаимоотношений с миром ангелов. Следовательно, нам необходимо восстановить 
непосредственные взаимоотношения с духовным миром за время нашей горизонтальной физической жизни. Семья — 
то место, где это возможно сделать. 

В семье мы можем также подготовить основание для восстановления объектов творения и занять положение 
совершенного Адама, то есть стать истинными детьми Бога. И в конечном итоге, основываясь на Боге, становясь 
родителями, мы можем выполнить свою долю ответственности в совершенствовании единства души и тела, то есть 
сферы единого Сердца Бога. В этом заключается внутренняя миссия Церкви Объединения. 

В чем различие философии Церкви Объединения и традиционных религий? Первостепенной целью традиционных 
религий является личное спасение. Многие религии развивались и распространяли свое учение, проповедуя лишь 
совершенство идеальной личности. Церковь Объединения была основана ради совершенствования семьи. В прошлом 
в любой из индивидуалистических религий, чтобы обрести спасение от адепта требовалось лишь  его личное 
посвящение. Сейчас наступила эпоха совершенствования семьи, и она будет успешной только в том случае, если мы 
будем готовы пожертвовать своими собственным семьями. 

Семья как представитель человечества 

Члены Церкви Объединения не вступают в семейные отношения сразу же после получения Божьего Благословения. 
После Благословения начинается период разделения продолжительностью в три года. Прежде чем начать семейную 
жизнь, мы должны выполнить условия искупления, чтобы восстановить как греховную предысторию семей, так и все 
современные семьи, отрицающие Бога. Итак, каковы взаимоотношения между благословленными и обычными 
семьями? Используя терминологию Церкви Объединения, можно сказать, что наши семьи являются семьями 
«внутренними», типа Авеля, тогда как не благословленные, можно сказать, являются «внешними», типа Каина. До 
получения Благословения членами Церкви Объединения разделение людей на типы Авеля и Каина происходило на 
уровне личности. Но с получением Благословения разделение происходит на уровне семей. 

В результате Благословения круг семей, ориентированных на Бога, расширяется. Служа Истинным Родителям, эти 
семьи наследуют вечное Божье Сердце. Расширяясь горизонтально, такие семьи создают род и нацию. Более того, вы 
можете быть корейцем, но ваша семья не просто корейская; она достигает всемирного размаха, выходит за 
национальные и культурные рамки. Поэтому ваша семья — не просто Ким или Пак, ее члены — не просто личности, 
они — представители человечества и всего мира. Другими словами, вам нужно понять, что ваши семьи представляют 
весь мир, выходя за рамки рода, нации, традиции. Вам дана такая миссия. Начавшись с Истинных Родителей, наша 
семья увеличилась до 36, 72 пар и так далее, расширяя основание восстановления искуплением на всех уровнях 
вплоть до мирового. 

Третий семилетний путь 
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Получив Благословение, вы все, тем не менее, должны продолжать свидетельствовать другим Слово Бога и жить в 
вере. Мы получили Благословение, но это не означает, что мы достигли более прочного положения, чем другие люди.  
Когда мы создали благословленные семьи, в сфере владычества сатаны уже существовали роды и целые народы. 
Даже если мы установим владычество Бога на национальном уровне, в окружающем нас мире все же останутся нации, 
которые уже были сформированы в сатанинском мире. Поэтому наша задача — установить владычество Бога в 
мировом масштабе. 

Мы получаем Божье Благословение в мире владычества сатаны. Поэтому все мы еще должны пройти через 
определенные стадии. Благословленные семьи должны выйти на уровни рода, общества, нации и мира. Последний 
уровень, которого мы должны достичь, — это Царство Небесное. 

Вам может показаться, что самым главным для вас является получить Благословение, но это не так. Получая 
Благословение, вы еще не сумели полностью освободиться от влияния грешного мира, чтобы удостоиться Царства 
Небесного. Вы получили Благословение в сатанинском мире, и на основании этого вами были созданы семьи типа 
Авеля. Мы не получим немедленного признания мира Каина, превосходящего нас внешне, и не добьемся его 
подчинения тому, кто в его глазах занимает более низкое положение. Он, несомненно, попытается подвергнуть нас 
гонениям и уничтожить. Мы должны все преодолеть и победить. 

Святое Бракосочетание Истинных Родителей состоялось в 1960 году, но для моей семьи не было основания победы 
над физическим и духовным миром. Было лишь победное основание на национальном уровне Кореи. Моя семья 
унаследовала миссию Иисуса Христа, который не завершил свою миссию. Следовательно, без поддержки корейской 
нации я был бы обречен на преследования со стороны сатаны на всем пути создания нового рода, нации и мира. 

Нашей семье предназначено выйти за рамки греховного мира в течение нашей жизни на земле посредством 
восстановления искуплением. Чтобы искупить всю историю, мы должны справиться со своей задачей за определенный 
срок, делая условные приношения в виде объектов творения, и с людьми типа Авеля, занимающими положение Адама. 

Для меня самым важным является создание определенных условий в течение провиденциального периода времени на 
национальном и мировом уровнях. Находясь на положении Авеля, я должен испытать гонения на индивидуальном, 
семейном, общественном, национальном и мировом уровнях. Мы должны выжить и подготовить победное основание, 
чтобы объединить все эти уровни идеологией типа Авеля. 

Начиная с 1960 года Церковь Объединения установила три семилетних пути, в центре которых находился я, для 
искупления 2000-летней истории христианства и борьбы между душой и телом. Смерть Иисуса на кресте была 
физической жертвой, принесенной ради установления духовного основания. Душа и тело не смогли объединиться и 
находились в постоянном конфликте друг с другом. Традиционное христианство опирается на духовное основание, в то 
время как Церковь Объединения опирается на основание и духа, и тела. Вот почему до сих пор нам приходится 
испытывать гонения и антагонизм со стороны христианства. 

Путь восстановления для благословленных семей 

Соединенные Штаты представляют собой всемирное христианство. В течение трех с половиной лет, начиная с 1 
апреля 1973 года, мы прошли через множество трудностей, пока в сентябре 1976 года не одержали победу. Эта победа 
заложила всемирное основание для Церкви Объединения, основываясь на победе духа и тела. 

23 февраля 1977 года мы провозгласили наступление новой эпохи. С этого момента нам больше не грозит гибель, как 
бы сильно ни противостояло нам мировое христианство. Мы вступаем в эпоху, когда по мере роста противостояния 
христианство больше теряет, а мы больше приобретаем. Церковь Объединения получит духовное и физическое 
основание и материальное вознаграждение от окружающего мира. 

Благословленные семьи в Корее не знают о многом, что происходит сейчас в мире. Из-за своего невежества 
благословленные семьи жили ради самих себя, вместо того чтобы жертвовать собой ради Бога. По этой причине они не 
смогли преодолеть национальные барьеры. Не зная, как они должны строить свою жизнь, благословленные семьи 
думали, что будут счастливы, просто веря мне и следуя за мной, а я приведу их в Царство Небесное. Но это не так. Вы 
самостоятельно должны идти путем восстановления искуплением, начиная со своей семьи и нации, как это делал я. 
Каждый должен пройти этот путь. Если вы в точности последуете моим путем, даже если это будет для вас 
чрезвычайно трудно, вы можете унаследовать уже созданное мной основание и приобщиться к нему. 

Иногда я слышу, как члены Церкви говорят: «Я слишком занят, чтобы заниматься домашней церковью», но это значит, 
что они совсем не понимают ее значения. Домашняя церковь — это не хобби. Пока вы ее не создадите, вы не войдете в 
Царство Небесное. 

Для выполнения Божьего провидения необходимо основание типа Авеля. Вы должны стать Авелем, создать семью 
Авеля, род Авеля, нацию Авеля, мир Авеля, и тогда вы станете совершенным Авелем, способным получить любовь 
Бога. Изначально все должно было осуществиться за одно поколение в семье Адама и Евы, но в действительности 
Богу потребовалось на это 6000 библейских лет. 
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Сердце Бога неизменно. При потере любимого человека Его Сердце будет болеть и спустя тысячу лет. Бог существует 
вне времени и пространства. Следовательно, сколько бы времени ни прошло, Сердце Бога будет болеть одинаково 
сильно. Мы должны понять Его и воспитать у себя такое же Сердце. По этой причине на основание, созданное 
христианством, приходит Мессия и объединяет горизонтальный мир сущего с вертикальным историческим миром 
Божьего Сердца. После этого процесс восстановления полностью завершается, организуя Вселенную вокруг ее 
истинного центра. 

Благословение с риском для жизни 

Мессия приходит для завершения исторического провидения с целью объединить горизонтально и вертикально 
основания, созданные на протяжении всех исторических эпох. Один, он тем не менее представляет христианские 
страны и мировое христианство. Он также является воплощением личности, семьи, рода и народов христианского 
мира. С таким бременем ответственности его миссия приобретает всемирное значение. Он начинает свою миссию с 
семьи, поскольку все пагубные изменения берут свое начало в семье Адама и Евы. Именно Адам и Ева изгнали Бога из 
семьи. Из-за допущенной ими ошибки мир ангелов разделился. Адам и Ева утратили связь с миром творения, 
растеряли человеческие ценности и любовь, потому что совершили ошибку как мужчина и женщина. С точки зрения 
Принципа, мужчина и женщина могут быть восстановлены, только если восстановят правильные взаимоотношения. 

Что представляет собой Благословение в Церкви Объединения? Это союз мужчины и женщины, основанный не на 
эгоизме, а на Боге. Из-за того что мужчина и женщина не сумели правильно построить свои отношения, все было 
потеряно. Следовательно, изменив и поставив их на правильное основание, мы можем вернуться к Богу. В этом 
заключается значение Благословения в Церкви Объединения. Кто дает Благословение от имени Бога? Это — 
обязанность Мессии. 

Господь Второго пришествия в христианстве приходит как жених, чтобы встретить свою невесту. Беря невесту, он 
символически соединяется со всем миром. Их союз — это соединение вертикальной и горизонтальной эпох и смертный 
приговор сатанинскому миру. Поэтому весь сатанинский мир поднимется, чтобы помешать триумфу Мессии и его 
невесты. 

Все мировые религии будут оставаться во власти сатаны, пока не объединятся и не поддержат Мессию. Так как 
традиционные церкви в Корее не поддержали Мессию, сатана смог вторгнуться в основание нации и церкви.  Мессии 
пришлось защищать свое положение в условиях невероятных гонений и нападок, в гуще грандиозного сражения. Это 
было в 1960 году во время Святого Бракосочетания. Благословение 36 пар тоже проходило в ужасных обстоятельствах. 
Благословения 36, 72 и 124 пар стали основополагающими на земле. К моменту Благословения 777 пар наше 
основание расширилось до уровня целого мира. Такова история Церкви Объединения. 

Через 21 год мы откроем врата, которые позволят всему человечеству объединиться и в которые войдут люди всех 
пяти рас или цветов кожи. 

Восстановление Ханаана 

Церковь Объединения взяла новый старт и вышла на мировой уровень, проведя Благословение 430 пар. Это 
Благословение соотносится с 4 300 годами корейской истории. Также 430 — число лет, в течение которых израильтяне 
страдали в Египте ради восстановления Ханаана. Христианство распространилось, чтобы восстановить всемирный 
Ханаан, в основе которого — личность, а не семья. Христиане, израильтяне своего времени, считали безбрачие особой 
добродетелью. Семья по-прежнему оставалась под владычеством сатаны. Итак, с точки зрения Бога, христианская 
эпоха представляла собой эпоху восстановления Ханаана на уровне личности. 

Впервые в истории движение восстановления Ханаана на семейном уровне, возглавляемое Церковью Объединения, 
проходит по всему миру. Члены Церкви из Кореи, Японии и Америки переезжают с места на место как цыгане, не имея 
возможности где-то осесть. Где же этот Ханаан, о котором говорят в Церкви Объединения? Он — не более и не менее, 
как Царство Небесное на земле. Царство Небесное на земле наступит, когда планета Земля войдет в Ханаан. 
Израильтян вели в землю, называемую Ханааном. Для нас Ханаан — весь мир. Ханаан израильтян — мир личности, 
тогда как радостный Ханаан, к которому мы стремимся, — мир семьи. 

Сейчас мы совершаем 21-летний путь. Имея веру и следуя сердцем и душой, за 21 год мы подготовим основание для 
всемирного восстановления Ханаана. Тогда за 40 лет мы сможем превратить этот мир в Царство Небесное. Через 40 
лет после 1960 года, в 2000 году, будет установлено Царство Небесное. А что сейчас представляет собой Церковь 
Объединения? На каких израильтян мы похожи: на израильтян, 40 лет бродивших по пустыне, или на тех, кто должен 
был войти в Ханаан через 21 день после исхода? Наш Ханаан имеет всемирный масштаб. Если мы не войдем в него за 
21 год, нам придется скитаться 40 лет и, возможно, стать свидетелями всемирной катастрофы. 

Предвидя такую возможность, мы должны добиться успеха за 21 год, расширяя территорию Бога вокруг Америки, 
избранной Богом, чтобы стать центром мира. Мы должны начать с этой страны, где живут люди пяти цветов кожи. 
Через посредническую роль Америки весь мир будет связан с Богом. 
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430 пар — это люди, объединяющие все семьи мира в единстве пяти рас. Для Церкви Объединения проведение 
церемонии бракосочетания, основанной на числе 430, имеет большое значение. В Корее было благословлено 430 пар, 
в то время как в Японии, США и Европе получили Благословение 43 пары, символически представляющие собой 430 
пар, благословленных в Корее. Они были также связаны и с первыми тремя благословленными парами. Это 
Благословение 430 пар заложило национальное основание в Корее, представляющей весь мир; сейчас корейцы всех 
слоев общества имеют основание стать жителями как земли, так и Небес. Число 43 представляет собой основание, 
опираясь на которое, все нации мира смогут войти в Царство Небесное. 

Итак, было заложено основание для Благословения 777 пар, в результате которого открылись врата для соединения 
всех рас, наций и семей с Богом. Пройдя через врата Благословения 777 пар, возведенные Церковью Объединения, 
все люди могут попасть на Небеса. Следовательно, это Благословение может повториться на мировом уровне.  

Трехлетняя кампания свидетельствования 

С 1970-72 годов многие благословленные семьи принимали участие в кампании по установлению всемирного 
основания для священной земли Ханаана. Не только в Корее, но и в Японии, и других странах благословленные члены 
Церкви оставляли свои дома и возвращались в родные провинции и деревни, чтобы свидетельствовать. Все 
благословленные члены выполнили эту работу в течение трех лет.  

По этой причине я сам поехал в Америку, форпост мира. До этого я выступал с проповедями в нашей маленькой церкви 
в Чонпхадон, но никогда не появлялся на широкой публике. Все собрания проводились моими учениками. Но так как 
настало время выйти за рамки национальных границ на всемирный уровень, в 1971 году я уехал из Кореи в Америку. В 
те три года я полностью пожертвовал собой, своей женой и детьми на благо Бога. Как и я, в Корее матери оставляли 
своих детей, мужья уходили на север, жены — на юг, а дети — на восток; все были разделены. 

Итак, на каком основании Корея может получить Благословение? Когда я велел благословленным семьям следовать 
таким тяжелым и невыносимым путем, меня осудили. Все благословленные пары стали жаловаться. Некоторые даже 
предсказали, что так можно разрушить Церковь Объединения. Когда благословленные члены уехали выполнять свою 
миссию, они оставили своих детей с родителями или другими родственниками в Корее. 

Такой ход событий вызвал волну критики и обвинений. Люди говорили: «Человек, которого зовут Мун, бессердечен и 
холоден как камень. Даже тигры понимают, что нужно заботиться о своем потомстве. Этот Мун дал Благословение 
своим ученикам, велел им жить в радости и счастье, но, как только они начали семейную жизнь, он разлучил мужа, 
жену и детей и послал в разные направления: на север, юг, запад и восток. Он ужасный человек». 

Большинство родителей и родственников начали выступать против Движения Объединения, но тем не менее они не 
отказались заботиться о детях наших членов Церкви. Воспитывая их, эти корейцы выполнили условие заботы о 
любимых детях Бога от имени всей корейской нации. Благодаря этому Корея смогла избежать кары Небес. 

Когда начался экономический подъем Кореи? В 1972 году, когда семьи Церкви Объединения приступили к выполнению 
своей миссии. Благодаря этим условиям у Республики Корея появилась возможность духовно получить Благословение. 
Можете проверить факты, чтобы убедиться, что я сказал правду. 

В 1972 году я начал открыто проповедовать в Америке и за три с половиной года приобрел всемирную известность. 

Что означает иероглиф «Пак» в имени Пак По Хи? Он означает круглый или вращающийся, а «По Хи» в общем 
означает получать удовольствие. «По» означает широкий, а «Хи» — яркий. Поэтому его имя означает, что он принесет 
что-то хорошее Корее и Америке. Круглый Пак становится ярким и приносит счастье всему миру. Он является 
представителем Республики Корея, принося ей и удачу. Меня зовут Сон Мён. Слово «Сон» означает яркий, 
безоблачный — очень свежее и приятное синее небо, ясное, чистое и яркое. 

Борьба в Америке 

Сейчас Церковь Объединения достигла благословленной земли Ханаана на семейном уровне; тем не менее впереди 
нас ожидает еще больше трудностей. Поэтому до окончания 21-летнего пути лучше не тратиться на покупку 
собственных домов. Чтобы иметь собственные дома, нам прежде необходимо создать собственную нацию. 

Республика Корея может встретить день субботний только тогда, когда, выполнив свою ответственность, сумеет 
вдохновить весь мир и помочь ему жить в соответствии с волей Бога. 

Что это за страна, Америка? Ее основали люди типа Авеля, приехавшие из христианских стран со всего мира. Когда в 
Европе зародилось протестантское движение, католики постоянно преследовали и пытались убить протестантов во 
всех странах. Поэтому многие протестанты с риском для жизни покидали свои страны, жертвуя всем ради служения 
Богу и во Имя Его. Многие из них приехали в Америку, став основателями этой страны. С провиденциальной точки 
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зрения, происходящие в Америке перемены могут изменить обстановку во всем мире. Мы совершаем свой 21-летний 
путь в новой стране, на новом всемирном основании, в то время как другие страны предают Бога, а христианство 
терпит неудачу в Божьем провидении. 

Если бы у Бога была возможность признать Америку идеальной страной, не было бы никаких причин для 
существования Церкви Объединения. Но Бог не смог этого сделать. Только Церковь Объединения была в состоянии 
преодолеть и национальные барьеры, и коммунизм на пути к идеальному миру Бога. Основываясь на Боге, мы все 
равно одержим победу, какие бы препятствия и трудности ни встречались на нашем пути. Если, потеряв мужество, мы 
не преодолеем себя, мы несомненно потерпим поражение. 

Если бы во время нашей борьбы с комитетом Фрейзера в конгрессе США я не предпринял решающих мер, мы 
потерпели бы полное поражение. 

Миссия благословленных семей 

Если бы не было победного основания, вам, благословленным семьям, пришлось бы повторить мой путь. Но, как ваш 
представитель, я проторил вам дорогу, и вы должны быть мне благодарны. Получив Благословение, вы живете в том 
же мире, что и я, и можете чувствовать то же, что и я. Когда мне грустно, вам тоже грустно. Что особенного сделали вы 
для моей победы в Америке? Есть ли у вас дома алтарь, молитесь ли вы перед ним? Без сомнения, вы приложили 
усилия, чтобы родить детей, растить их и заботиться о них. Также нет сомнений в том, что ваша жизнь проходила в 
бедности и полна страданий. Но кроме того, вы должны так любить Истинных Родителей, чтобы объединиться с их 
сердцем. Такова непременная цель благословленных семей на третьем семилетнем пути.  

Можете ли вы позволить себе устраивать ссоры и ругаться? Вас приводит в ужас каждая царапина вашего ребенка. В 
это отчаянное время, когда весь мир на грани гибели, разве вы ограничитесь заботой только о своих супруге и детях? 
Вы должны полностью посвятить себя Богу, не щадя своей жизни, являя Ему свои преданность и верность. Если вы 
этого не сделали, сегодня вы должны в этом раскаяться. 

Здесь, в Корее, я не могу ни расслабиться, ни успокоиться, так же как не могу не ругать вас. Те из вас, кто видит меня 
впервые, удивляются, почему я такой. Раньше я таким не был. Родители испытывают мучения, если у них нет денег, 
чтобы прокормить своих больных и умирающих детей. Задумывались ли вы когда-нибудь серьезно о том, как Богу 
трудно? Когда я страдал и мучился в других странах, вы жили сами по себе. Те, кто только и делал, что устраивал 
ссоры в семье, кто пренебрегал Божьей волей или не сумел сделать ничего хорошего, должны немедленно покаяться и 
искупить все свои грехи. Понимаете ли вы это? 

Говоря все это, я не хочу показаться жестоким. Пожалуйста, поразмыслите, так ли сильна ваша преданность Богу и как 
это отражается на вашей повседневной жизни. Если вы ругаетесь и ссоритесь, Бог покинет вас. Одержав победу в 
Америке, я вернулся в Корею, принеся ей всемирное Благословение. Я сражался за границей и вернулся назад, 
подобно генералу армии-победительницы, вернувшемуся из заморского похода. Я принес в эту страну всю славу мира. 
Те, кто помогал мне в это время, будут вознаграждены.  

Зачем я вернулся: чтобы причинить вам страдания и боль или чтобы принести вам радость? Так как 777 пар 
представляют собой весь мир, именно с них должно начаться искупление. Так вы все еще хотите получить 
Благословение, несмотря на боль, которую вам придется вынести? (Да!). Тогда вы можете получить Благословение. 

Форсируя Иордан 

Братья и сестры! Пожалуйста, делайте то, что делал я. Вы должны быть частью меня. Если тело мертво, его можно 
оживить, «имплантировав» его ко мне. Наше единство сейчас должно быть еще крепче, чем во время вашего 
Благословения семь лет назад. Ваша семья должна быть связана узами с семьей Истинных Родителей, и тогда мы 
вместе сможем восстановить всемирный Ханаан. Отделившись, вы погибнете. 

В свое время Моисей представлял 600000 израильтян, я представляю Церковь Объединения, основываясь на 
благословленных семьях. Меньше думайте о себе. Если вас просят поехать за границу, не отказывайтесь, ссылаясь на 
супруга и детей. Помните, каким был путь Моисея. Когда придет время, вы должны форсировать реку. Может быть, вам 
придется переплывать ее, таща на себе своих детей, чтобы они не утонули. 

Израильтяне, вышедшие из Египта, погибли и не смогли перейти реку Иордан. Река Иордан — это граница между 
миром сатаны и Небесами. Родители должны перенести своих детей через реку. И муж, и жена, единые с волей Бога, 
должны «привить» свою семью к Истинным Родителям. Вы — благословленные семьи, но до сих пор в Церкви 
Объединения нет семейного генеалогического древа. Как супружеская пара, объедините свое сердце с Сердцем Бога и 
Истинных Родителей. 
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Перейти Иордан — это все равно что форсировать Чермное море. Если Бог разделяет воды и перед вами открывается 
суша, шагайте вперед. Промедлив, вы утонете. Многие члены Церкви Объединения не догадываются, насколько 
грозное сейчас время. 

Неся семейный крест 

Поскольку мы так долго не виделись, я ожидал, что мы порадуемся вместе с Богом, проливая слезы радости, танцуя и 
распевая песни. Вместо этого я чувствую, что атмосфера весьма обыденная. Я очень расстроен, как генерал, который 
вернулся с фронта и ждёт, что его встретят как героя, но видит, что его жена, покинув его и детей, вышла замуж за 
другого. 

Республика Корея — страна Адама, и наши достижения здесь не могут быть хуже, чем в странах Евы и архангела. Чем 
вы занимаетесь? Неужели лекторы и учителя заснули в своих учебных аудиториях? Ким Ир Сен пытается любыми 
способами вторгнуться в Южную Корею, так как же мы можем спать в таких обстоятельствах? С северо-запада и севера 
коммунистические Китай и Советский Союз нацелились на Южную Корею. Как вы можете спать в окружении 
коммунизма? Члены Церкви должны изо всех сил стремиться на север и юг, запад и восток, жертвуя собой во имя 
высшей цели. Движение Объединения, ответственное за судьбу нации, должно прокладывать путь жизни для всего 
мира, и тем не менее многие из вас пекутся только лишь о своей собственной жизни. Вы ссоритесь между собой и все 
равно говорите мне: «Пожалуйста, возвращайся!» 

Вы, жены, должны побуждать своих мужей стремиться исполнить волю Бога, но вместо этого вы жалуетесь, что они не 
любят вас и зарабатывают мало денег. Если ваш муж является лидером или работает исключительно в центре, ничего 
не зарабатывая, вы велите ему идти и найти работу. Вы, мужья, вероятно слышали такой совет от ваших жен. 

Я прокладываю третий семилетний путь, преодолевая невероятные страдания. И благословленные семьи тоже идут 
путем страданий. Бог не сможет быть с вашей семьей до тех пор, пока вы не примете на свои плечи бремя семейного 
креста? Получая зарплату, идете ли вы путем Божьей воли? Бог предпочел бы видеть самоотверженные семьи, а не 
людей, прекрасно питающихся и живущих счастливо милостью Небесного Отца. Те, кто ставит Божью волю выше 
интересов семьи, получат гораздо больше милостей от Него. Я не чувствую близости с членами Церкви, работающими 
в различных компаниях и не имеющими возможности помочь мне. 

Понимаете ли вы, неумеющие помочь мне, неспособные к самопожертвованию ради исполнения Божьей воли, каким 
гонениям подвергается Церковь Объединения из-за вашего равнодушия? Я надеюсь, у вас возрастет дух 
самоотречения, вы будете меньше спать, меньше есть и прекратите использовать небесные вещи для личных целей.  

Во имя Бога 

Вот как выглядит путь восстановления всемирного Ханаана на семейном уровне. Мы подошли к Иордану, на 
противоположном берегу которого раскинулось Царство Небесное. Знайте, что именно вам выпало построить для 
Царства Небесного победное семейное основание. Моисей умер, вглядываясь в противоположный берег реки Иордан с 
вершины горы. Первое поколение израильтян стало добычей орлов в пустыне. Такая же трагедия могла случиться и с 
нами. 

Понимая это, я работаю не щадя жизни. У меня даже нет времени болеть. У меня нет времени на отдых, даже если мне 
очень хочется этого. Если вы не исполните свое предназначение, пока я жив, в духовном мире вам не будет 
оправдания. Вы должны это четко осознавать. Вам не одолеть такой путь, пока вашим жертвенным даром Богу не 
станут страдания членов вашей семьи. На моем пути случилось так, что своей семье я не приносил даже горсточки 
риса. Я ничего не мог дать своим детям; для своей семьи у меня не было ни гроша. Следовательно, будьте готовы к 
тому, что на пути вашего следования за мной вас будет ждать то же самое. 

Вы были благословлены, а значит, у вас есть основание для преодоления трудностей. Вы, 777 пар, представляете весь 
мир, поэтому, страдая от лишений сейчас, вы впоследствии получите Небесное Благословение от имени всего мира. 
Такой драгоценный дар приходит не к тем, кто занимает высокое положение, купаясь в лучах славы, а к тем, кто 
самоотверженно трудится в самых скромных обстоятельствах. Бог воздаст величайшей милостью за жертвенность 
вашей семьи. Поэтому, пожалуйста, не отступайте от своего пути, особенно когда меня здесь нет. Храните единство в 
семьях и в Церкви. Пожалуйста, следуйте этим путем, чтобы Бог мог отметить вас Своим вниманием и благословить. 

Сложилось так, что появилась возможность для раскаяния. Корея должна поставить себя так, чтобы привлечь к себе 
симпатии людей всего мира. Супруги своим единством должны показывать пример своим детям. Вы должны заслужить 
право сказать им: «Мы, ваши родители, едины в сердце и идем путем угодным Богу. Следуйте нашему примеру». Ведя 
в семье жертвенный образ жизни, вы получите Благословение Бога и сможете рассчитывать на Его пришествие в 
своем доме. 

Вы, благословленные семьи, должны расти духовно и становиться зрелыми, чтобы исполнить все, что Бог мечтал 
видеть в семье Адама. Тогда и Бог, и Его ангелы пребудут в вашем доме и благополучие придет к вам само по себе. 
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Ведя такой образ жизни, вы никогда не останетесь голодными. Бог кормит всех и заботится даже о сатанинском мире, и 
Он никогда не допустит, чтобы его усердно работающие дети голодали. 

Преодолевая тяготы, я трудился ради своей страны и всего мира. Бог всегда был со мной. Благодаря Его неизменной 
помощи я смог одолеть этот путь. Для некоторых из вас дети и супруги важнее, чем Бог. Отдайте предпочтение роду 
перед семьей, думайте прежде о благе народа, чем о благополучии своего рода, пекитесь о благе страны больше, чем 
об отдельном народе, а благо мира ставьте выше, чем благо отдельной страны. Ради того, чтобы уничтожить ад, нужно 
сделать так, чтобы весь мир проникнулся духом самопожертвования. Если перед вами такой ясный путь, глупо 
задерживаться, ссылаясь на жену и детей. Если вы совершите эту глупость, вы все потеряете. Вся наша жизнь 
посвящена Богу. Вне зависимости от трудностей пути вы должны посвятить свою жизнь Богу, Истинным Родителям и 
всему миру. Таков путь Церкви Объединения. Иначе вы будете скитаться по пустыне, как израильтяне. Команда 
корабля, потерявшего компас, должна ориентироваться на Полярную звезду, чтобы определить свое местонахождение 
и рассчитать курс. Точно так же, если ваша жизнь не основана на Боге, вы заблудитесь в пустыне этого мира. 

Традиция моей семьи 

Те из вас, кто пришел со своим супругом, поднимите руки, дайте мне взглянуть на вас. Вы, жены, являетесь 
зачинщицами ссор и доставляете неприятности своим мужьям, верно? Скажите мне честно. Ответ написан на ваших 
лицах. Ваши мужья тихие и спокойные, и вам не хватает ругани хотя бы раз в неделю! Вы должны лелеять своих мужей 
и любить их так, как вы любите Бога. Заботьтесь о них. Они выполняют волю Бога, поэтому вы не должны ссориться с 
ними. 

Согласно воле Бога вы прежде всего должны построить Царство Небесное в своем доме. Что такое Царство Небесное? 
Это такое место, где любой нищий может найти себе приют и отдохнуть, там птицы хотят вить свои гнезда и там охотно 
собираются деревенские жители. Таков Небесный дом, или Царство Небесное на уровне семьи. Бога будет тянуть в 
такой дом, и Он захочет обитать в нем. Вы должны сделать свой дом именно таким. 

Когда к вам приходят гости, не стремитесь выпроводить их, потому что прокормить их стоит денег. Благословленные 
семьи должны окружить заботой своих гостей, даже если для этого им придется продать всю свою одежду. Те, кто 
поступает так, будут благословлены в будущем. Продайте всю свою одежду, и вам воздастся многократно. Эта 
традиция передавалась из поколения в поколение в моей семье. Нас приучали заботиться о гостях, даже о 
путешественниках, проходящих мимо нашего дома. Когда мой дедушка был хозяином дома, он отдавал всю еду со 
стола нищим, которые переступали порог нашего дома холодным зимним днем. Моя бабушка обычно спорила с ним. 
Представьте себя нищими. Легко ли нищим бродить холодной зимой от двери к двери? Итак, если кто-то просит у вас 
еды, накормите его. 

Именно вы идете путем Бога, воспитывая свое сердце. Помните, что нищие ежедневно рискуют своей жизнью. Если вы 
поймете их сердце, вы накормите их. Мой дедушка считал, что, несмотря на жалобы жены, он должен помогать нищим 
ради блага своих потомков. Мой отец тоже так считал. Он также мог отдать кому-нибудь всю еду. Из-за этого я часто 
был свидетелем его ссор с матерью, но не потому, что мать не хотела помогать ему, а потому, что она недостаточно 
быстро обслуживала их. Я уверен, что Бог никогда этого не забудет.  

Глава семьи несет ответственность за организацию помощи другим. Если муж, глава семьи, отказывает людям в 
помощи, семья будет страдать. Поэтому лидеры центров и национальные лидеры должны хорошо принимать гостей, 
приезжающих из-за границы. Даже если у вас недостаточно еды для себя, вы должны накормить гостей. Если вы 
будете поступать так, то однажды, когда вы сами будете голодать, кто-нибудь обязательно придет и накормит вас. 

Станьте хорошим примером для ваших детей 

Почему многие жены в Церкви Объединения доставляют своим бедным мужьям неприятности? Не таков истинный путь 
Божьей семьи. С момента Благословения 777 пар прошло семь лет, но до сих пор многие из вас не прекращают 
ссориться со своими мужьями. Итак, начиная с сегодняшнего дня, 22 октября 1978 года, примите решение больше не 
ссориться. 

Поскольку мы создаем семью Царства Божьего, самое главное внимание вы должны уделять детям. Станьте хорошим 
примером для своих детей. У родителей-эгоистов дети тоже станут эгоистами. Дети всему учатся у своих родителей. 
Ужасно, если безгрешным сыновьям и дочерям придется идти путем страданий из-за их родителей! Если родители 
ссорятся на глазах у детей, Благословение Церкви Объединения теряет свое значение. Я никогда не ругался со своей 
женой и не собираюсь этого делать. Обещаете ли вы никогда не ссориться? 

Имейте в виду, что ваши сыновья и дочери выступят официальными свидетелями на земле и на небесах в вашу пользу 
и подтвердят, что вы никогда не ссорились и были лучшими родителями. Хотите ли вы предоставить своим детям 
возможность сказать это? Если вы уже создали прочное семейное основание, то почему у меня возникло такое 
неприятное чувство, когда я приехал к вам? 
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Возвращайтесь в свои отделения Церкви и расскажите всем, что вы услышали от меня. Повинитесь перед ними. 
Поскольку вы — представители 777 пар, вам необходимо сделать все возможное, чтобы выполнить свою миссию. 
Лучше трехлетняя разлука, чем хотя бы одна ссора. Есть поговорка, что мужу и жене поссориться легче, чем резать 
воду. В Церкви Объединения ссоры между супругами недопустимы. Дайте слово Богу и мне, что между вами никогда не 
будет супружеских ссор. 

Я пришел сегодня сюда не для того, чтобы ругать вас. Какая мне от этого польза? Мне от этого лишь больно. Если вы 
раскаетесь перед Богом, Он простит вас. Но если вы, благословленные семьи Церкви Объединения, покажете плохой 
пример, вас будут ругать ваши предки. Можете ли вы объединиться сердцем со своими супругами и детьми? Люди 
всегда к этому стремились, так не кажется ли вам, что ваши усилия должны быть еще больше? Только в единстве 
супругов есть место для Бога. Так диктует Принцип. Если субъект и объект едины, формируется центральное ядро. 
Центр субъекта и объекта — любовь. На всем протяжении истории человечество пытается создать такое ядро любви. 
Когда любовью наполнятся семьи, роды, общество, нация и мир, история восстановления будет завершена.  

Вернувшись домой, скажите своим детям: «Вы видели, как ругались и спорили ваши мама и папа, но с этого момента 
такого больше не будет никогда». Я скажу учащимся школы «Маленькие ангелы», что если раньше они видели, как 
ругаются их родители, то теперь все изменится. 

Высшая цель 

На встречах благословленных семей вы должны советоваться друг с другом. Вы ответственны за установление 
традиции единства между мужем и женой. Сделайте каждую встречу событием для членов Церкви. Такие встречи 
необходимы для воспитания сыновней почтительности и веры. 

В истории восстановления я несу искупление за все, но, чтобы воспользоваться моими результатами, вы должны стать 
частью меня. Вы не сможете стать частью меня, пока не добьетесь единства в супружестве и в отношениях с детьми. 
После этого вся ваша семья должна установить единство со мной. Если вам это удастся, вы первыми получите 
заслуженные мной милости. 

Сейчас я вернулся в Корею и многое могу сделать для вас. Однако я узнал, что изрядное число благословленных 
членов Церкви, даже среди 36 и 72 благословленных пар, живет не для Бога, а для себя. Вам нет никакого оправдания, 
принимая во внимание, как неотложно выполнение Божьей воли. Пожалуйста, ясно осознайте это и, как отцы и матери, 
поклянитесь в своей верности Богу. Как личности и семьи, станьте примером, чтобы достойно унаследовать Небесную 
традицию. Я надеюсь, что вы приложите все усилия для того, чтобы осуществить это. 

Ваша семья должна основать Небесную традицию, которую смогут продолжить ваши потомки. Очень плохо, если вы 
говорите своим детям: «Не будьте такими, как мы». 

Сейчас Хё Джин и Ин Джин, находясь в Корее, не могут встретиться со своим отцом. Как родителю, мне очень жаль их. 
Это совершенно естественно, что дети хотят быть со своими родителями, но я ничем не могу помочь им. Я должен дать 
им понять, что, несмотря на их огорчения, их отец и мать трудятся во благо общего, во благо всего человечества. 

Вы также должны показать своим детям, что вы работаете не для себя, а ради высшего блага. Поступая так, вы 
передаете своим детям благословение. Так что теперь, женщины, видя, что ваш муж приходит домой уставшим, 
объясните своим детям причину этого. Скажите им: «Ваши папа и мама не такие, как у других детей. Мы живем так во 
имя Бога, во имя человечества, и именно мы творим историю. Обычные мужья и жены давно бы поссорились или 
развелись, если бы им выпало столько испытаний, но ваши папа и мама терпеливы и надеются на Божье 
благословение. Наша жизнь исполнена благодарности Богу. Поскольку удача приходит только в результате упорного 
труда, мы преданно и искренне посвящаем свою жизнь Богу». 

Если вы так воспитываете своих детей, они смогут воспользоваться всем вашим опытом, и ваши потомки будут 
счастливы из поколения в поколение. Ваша семья должна жить во благо мира и вечности. Желая достичь всего, 
расширяйте основание своей любви и несите свет и надежду миру. Я очень надеюсь на вашу семью. Если ваша семья 
станет такой, то, даже если на вас нападут коммунисты, Бог защитит вас. 

Основание семейной победы 

До сих пор я гнал вас на передовую и знаю, что вы очень страдали. Испытав клевету и преследования, я знаю, что с 
вами люди будут поступать точно так же. Мы поклялись одержать победу. Заслуга окончательной победы достанется 
всем, а не только отдельным личностям. Окончательно поверив в это, вы примете страдания со смирением, 
благодарные и Богу, и человечеству. С таким сердцем, Бог непременно благословит вас. 



75 
 

Поскольку я таким и являюсь, Бог не может покинуть меня. Какие бы трудности ни встретились на моем пути, даже если 
груз слишком тяжел, Бог помогает мне и хранит меня, чтобы Он мог гордиться мной. То же самое Он сделает и для вас. 
Я это точно знаю. 

Стройте свою семью на таком основании. Видя, как ваш супруг уснул в изнеможении, почувствуйте к нему симпатию и 
помолитесь за него. Матери тоже сейчас трудно. Вчера она спала всего два часа и сегодня чувствует себя не очень 
хорошо, но я взял ее с собой, чтобы вы видели ее. Выполняя миссию, она не имеет возможность спать лишь потому, 
что чувствует усталость. Иногда ей приходится очень нелегко. Она должна приходить сюда, так как на ней лежит 
ответственность за весь мир. И тем не менее она не жалуется. 

Во всем, что касается общественной деятельности, я очень строг. Мать знает об этом. Ей известно, что я не отступлю, 
даже если буду умирать; и она следует за мной добровольно. Даже если вам не под силу ваша миссия, вы все равно 
должны стараться преодолевать трудности. Мать пришла сегодня сюда, чтобы своим примером продемонстрировать 
это. 

Вы знаете значение искупления. Вы выполняете условия искупления. Тот, кто остается простым наблюдателем, будет 
страдать. Следуя за мной со всей ответственностью, вы получите Благословение, и ваши дети, естественно, будут 
следовать Божьей воле. Чем старше они будут становиться, тем больше причин у вас будет для благодарности. Редкие 
сейчас, радостные события будут происходить у вас каждый день. 

Мой путь был всегда одиноким, но я знаю, что, чем больше тружусь, тем больше я чувствую благодарность. Ваше 
счастье ждет вас в собственной семье. Я желаю вам унаследовать победу, одержанную моей семьей. 

Жить ради всех людей 

Семья Мессии представляет собой весь мир. Эта семья способна понять и полюбить весь мир. Являясь центром 
сферы Сердца, она привлекает в свое лоно людей всех пяти рас. С помощью этой семьи все люди могут войти в сферу 
Сердца и затем расширить ее во всех направлениях. Царство Небесное не может быть построено до тех пор, пока не 
сложится одна центральная семья. 

Для воплощения семейного Царства Небесного необходимо единство мужчины и женщины. Для того чтобы отдельный 
человек установил Царство Небесное внутри себя самого, его душа и тело должны стать абсолютно едиными. Для 
воплощения в семье Царства Небесного муж, жена и дети должны стать единым целым, в счастливом союзе 
отношений отдавания и принятия. Иными словами, они должны быть полностью едины с Божьей волей. 

Воля Бога состоит в том, чтобы жить во благо других. Сфокусируйтесь на Боге и живите ради других, тогда ваша семья 
обретет связь с Богом. Такой путь должны пройти благословленные семьи, пока не будет восстановлен весь мир. 
Станьте семьей, способной любить всех людей во имя Бога. Тогда вы сможете спасти все семьи человечества. Вы 
были благословлены для этого. 

Бог — это центр семьи. С семьи начинается род. А с рода, живущего во благо Бога, начинаются нации. Из наций, 
живущих ради блага мира, образуется Небесный мир. С этой точки зрения семья имеет огромное значение. Будет ли 
благословлен весь мир пред Богом или нет — это зависит от того, достигнут ли благословленные семьи идеала. Вы 
должны ясно понять это. Церковь Объединения должна стать единой всемирной нацией или родом, одной всемирной 
семьей, гармоничным союзом всех пяти рас. Где бы вы ни жили, ваша благословленная семья остается семьей типа 
Авеля. Живите ради других. Если ваш вклад станет полной самоотдачей, люди, естественно, потянутся за вами, став 
вашим Каином. С этого начинается путь на Небеса. 

Восстановление первородства 

Изначально все члены семьи — отец, мать, старшие и младшие дети — должны были быть Божьими. Но из-за 
грехопадения все люди, весь мир оказались во власти сатаны. Отец, мать и старший сын стали приспешниками сатаны, 
и восстановление должно было идти обратным ходом.  

Поэтому пути Каина и Авеля различны. Путь всего мира отличается от пути Церкви Объединения. Небесный мир 
противоположен миру сатаны. В сатанинском мире люди борются друг с другом за власть, в то время как Божьи люди, 
не щадя жизни и проливая кровь, стремятся спасти весь мир. 

Я перешел в наступление сразу же после митинга у памятника Вашингтону в 1976 году. До того времени на нас часто 
нападали, мы же не наступали никогда. В ходе междоусобицы Авеля и Каина первым подвергался нападению Авель. 
Терпя нападки Каина, он должен был продемонстрировать уровень сердца, способного заставить Каина возвыситься 
духом и преодолеть влияние архангела. На основании личной победы семья Авеля может восстановить семью Каина, 
преодолевая нападки и завоевывая сердце семьи Каина. В ходе этого процесса восстановятся все уровни, начиная с 
родового и кончая всемирным. 
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Так каково же происхождение домашней церкви? Чтобы основать свою нацию, Авель должен пройти через все 
испытания в сатанинском мире. С этой целью Бог призвал людей типа Авеля и вдохновил их отказаться от всего 
земного и отделиться от этого мира. Вот почему истинные религии требуют, чтобы верующие отказались от всего и 
следовали религиозным путем, ставя перед собой высшие цели и забывая о себе. Многие верующие на пути к истине 
отдавали жизни, пытаясь показать пример миру и завоевать его доверие. 

Каин — это старший брат в семье, в роду, нации, мире и Вселенной. Поэтому люди типа Авеля должны шаг за шагом 
завоевывать сердца людей. Они готовили себя для выполнения этой цели и, возвращаясь в сатанинский мир, 
одерживали победу, даже если для этого им приходилось жертвовать своей жизнью. Так было в течение всей истории 
человечества. 

Воскрешение возможно лишь в том случае, если Авель победит мир сатаны и ценой своей крови установит победное 
основание. По этой причине до провиденциального митинга у памятника Вашингтону я молчал, несмотря на то, что 
меня так несправедливо осуждали. Я лишь молился и терпеливо принимал удары. Зная, что волю Бога можно 
выполнить лишь этим путем, я не пытался наступать. Прежде Бог не мог занять положение родителя в этом мире, а 
люди, любящие Бога, не могли занять положение старших братьев. Именно мы должны нести на себе бремя миссии 
младшего брата. С позиции младшего брата мы должны восстановить права родителей и старших братьев. Из-за 
грехопадения положение родителей и старших братьев было утрачено, поэтому младшие братья, люди, находящиеся в 
положении Авеля, должны нести на себе всю полноту ответственности. Люди в положении Авеля должны завоевать 
доверие своих собственных родителей. Итак, если сфера Авеля расширится до масштабов всего мира, весь мир 
обретет спасение. 

Вот почему верующие всегда должны были проливать кровь в борьбе с окружающим миром. История увенчается 
победой Авеля на уровне семьи, рода, нации и мира и закончится подчинением ему старшего брата, представляющего 
сторону сатаны. Тогда впервые в истории старший и младший братья смогут называться детьми Бога. Только после 
установления такого единства возможен их союз с родителями. 

Путь к Небесам откроется, если старший брат поменяется положением с младшим братом. Младший должен убедить 
старшего следовать за ним, даже если законы и правила Царства Божьего отличаются от тех, по которым он жил 
раньше. Желание старшего брата следовать и служить младшему брату открывает Небесный путь и становится 
основой Небесной морали. После установления нормальных отношений между старшим и младшим братьями старший 
брат может вернуть себе право первородства. 

Чтобы добиться этого, Бог вдохновил Иакова и помог ему забрать право первородства у Исава. По этой же причине 
Церковь Объединения должна взять себе право первородства. Для того чтобы защитить свое право первородства, 
израильтяне также должны были преодолеть много трудностей. Как Иаков у реки Иавок, они должны были победить 
тех, кто владел положением старшего брата, и после этого основать нацию, занимающую перед Небесами положение 
старшего брата. 

Основное направление новой эпохи 

Итак, Авель, занимая положение старшего брата и строя всемирное победное основание, упрочивает положение 
родителей, являя Небесный путь на всемирной основе. Благодаря родителям люди могут затем получить 
Благословение. Они могут войти в Царство Небесное только при условии служения родителям, представляющим новое 
Небесное основание. Те, кто служит родителям, войдут в Царство Небесное вместе с ними. В Церкви Объединения 
Истинные Родители, уже находящиеся во владычестве Бога, благословили многие семьи на пути всемирного 
восстановления. И все-таки благословленные семьи еще не достигли надлежащего им уровня. 

Существуют благословленные семьи типа Каина и типа Авеля. Они должны объединиться. Чтобы проложить Небесный 
путь, необходим Небесный старейшина, миссией которого является правильное воспитание младшего брата. В 
соответствии с Небесной моралью старший брат от имени родителей может направлять младшего. В прошлом злые 
люди, занимавшие положение старшего брата, могли господствовать над другими людьми. Вместе с Истинными 
Родителями мы должны одержать победу в борьбе за право первородства. Если родители обретают авторитет Бога, 
старший брат также может занять надлежащее положение. Эпоха Каина закончится, и начнется эпоха Авеля. Если 
Авель станет авторитетным старшим братом, он сможет властью Небес подчинить сатану. 

Чтобы победить старшего брата, в Америке я изо всех сил старался расширить влияние младшего брата. Наша цель 
состоит в том, чтобы занять положение старшего брата и дать духовное направление старшим братьям типа Каина. В 
прошлом в сатанинском мире старший брат типа Каина наносил удары младшему брату типа Авеля, но мы идем 
обратным путем; мы привлекаем доброжелательных младших братьев из христианского мира и, завоевывая любовь 
старших братьев, ведем их в Царство Небесное. Люди сатанинской стороны изменились и теперь отчаянно стремятся к 
добру. 

23 февраля 1977 года мы вступили в новую эпоху. Церковь Объединения находится в главном русле новой эпохи, и, как 
бы ни противостоял нам мир, мы не погибнем. Члены Церкви Объединения проливают праведные слезы, и им 
сочувствует праведный Бог. 
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В прошлом нам пришлось испытать гонения и нападки. Вероятно, у членов Церкви Объединения накопилось очень 
много причин для обиды, но будьте терпеливы, знайте, что настанет время и меня с готовностью признают люди всего 
мира. Вы, молодые члены, терпеливо работающие днем и ночью, строите основание для Царства Небесного на земле. 

Домашняя церковь и первородство 

Чтобы быть непосредственными участниками великих дел, вам необходимо определенное условное основание. Им 
может быть домашняя церковь. Домашняя церковь — это алтарь Бога, микрокосм всемирного победного основания. 
Вы, 360 семей, представляете собой 360 родов и наций мира. Это число также соотносится с временем и местом. 
Число 36 — это три раза по 12, что в свою очередь является результатом умножения числа три на четыре, что означает 
Ветхий, Новый и Завершенный завет. 

Год состоит из 12 месяцев, или 360 дней(по лунному календарю). На пути восстановления большинство дней 
заканчивались неудачами. Потеря одного дня может повлечь за собой процесс его восстановления длиной в пять лет, 
десять лет или даже сто лет. Число 360 также символизирует день воскрешения земли. Представляя собой весь мир, 
число 360 одновременно — символ Каина. Ваша домашняя церковь — это мир Каина в положении старшего брата. 

Желая войти в Царство Небесное, вы, как младший брат, должны завоевать любовь и доверие старшего брата и 
восстановить первородство. Иначе вы не сможете остаться с Истинными Родителями. Я одержал эту победу на 
всемирном уровне и хочу передать ее вам. Ваше условие состоит в том, чтобы победить Каина, представляющего 
собой мир, за короткий период в три с половиной года. Как сыновья и дочери Истинных Родителей, вы сейчас можете 
субстанциально вступить во владычество на основании победного духовного основания. 

Предполагается, что домашняя церковь укрепляет позицию родителей путем восстановления положения слуги слуг, 
слуги, приемного сына и истинного сына. В этом кроется суть домашней церкви. Иными словами, это тот самый алтарь, 
на котором освящаются исторические условия восстановления первородства. Удивительно, что в это время внутри 
Церкви Объединения закладывается основание, на котором будет построено Царство Небесное на земле. Понимаете, 
какой свет и надежду несет миру это известие! 

Не теряя надежды, раскайтесь за все, что вы не сделали в прошлом, и с новой решимостью займитесь устройством 
вашей домашней церкви. Борясь с сатаной, вы можете искупить всю прошлую историю. В течение трех с половиной лет 
прикладывайте самые искренние усилия. Мужья, вы должны работать так, чтобы люди сказали: «Приведите свою жену 
поскорее. Мы обеспечим вас домом, мебелью — всем необходимым». Жены, вы должны работать так, чтобы люди 
сказали: «Поскорее, приведите своего мужа. Если вам что-то нужно, мы раздобудем это для вас». Если районы, где вы 
исполняете свою миссию, будут такими, они станут местом пребывания вашего рода. Во главе с благословленной 
парой 720 семей в вашей домашней церкви создадут родовую сферу. Куда бы вы ни пошли, люди будут просить вас 
научить их Небесному пути. Это означает, что будет возведен новый Израиль, Царство Небесное. Став 
многочисленным, ваш род положит начало новой нации. 

Родовой мессия 

Став родовым мессией в своей домашней церкви, вы можете вернуться домой и стать родовым мессией для своих 
родственников. Когда две эти сферы — внутренний Каин и внешний Каин — объединятся сердцем и духом, вы станете 
их родовым мессией и истинными родителями. 

До тех пор пока вы не научитесь истинно любить ваших духовных детей, вы не сможете полюбить своих физических 
детей. Мне также пришлось покинуть свою семью и идти в Северную Корею, чтобы учиться любить других людей. 
Только после этого я смог вернуться к своей семье на Юг. Страны нужно завоевать на всех уровнях: личном, семейном, 
родовом, национальном и всемирном. Мессия, являясь представителем всего мира, достигает всемирной победы. 

33 года земной жизни Иисуса и история Церкви Объединения сокращаются для вас до трех с половиной лет. Это 
период вашего восстановления искуплением. 

Мы уже вышли за национальные рамки процесса освобождения Иисуса от его обиды. По этой причине сегодня 
Республика Корея приветствует мое возвращение, даже если традиционные церкви все еще противостоят нам. С этого 
времени в Республике Корея появится множество людей, готовых поддержать преподобного Муна и Церковь 
Объединения. 

Если мы, благословленные семьи, создадим прочное единство, и если Республика Корея последует Божьей воле, 
Северная Корея, являющаяся страной Каина, будет автоматически втянута в этот процесс. 

Как только Корея сформируется как нация, основанная на Небесной традиции любви, все захотят поехать туда. Какие 
бы притязания ни возникали у Северной Кореи в ходе третьего семилетнего пути и дополнительных трех лет до 1984 
года, по прошествии этого периода выполнить их будет невозможно. 
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Будет приготовлен единый национальный алтарь, и вся нация пойдет вперед, рука об руку с нациями и людьми всего 
мира. Вы должны заниматься домашней церковью, чтобы войти в Царство Небесное и стать родовым мессией. У вас 
есть привилегия искупить все, что не смог завершить Иисус на уровне рода. Вам предоставляется возможность 
установить национальное основание и довести его до мирового уровня. Период гонений Церкви Объединения скоро 
пройдет. Мы должны положить им конец в течение третьего семилетнего пути. Несмотря на поток критики со стороны 
американцев, это все равно пройдет. 

Итак, я надеюсь, что ваши семьи станут примером для Кореи. В Церкви Объединения эта миссия в особенности 
возложена на 777 благословленных семей. Вы должны стать хорошим примером. Большинству из вас еще нет 33 лет, и 
это самый подходящий возраст для лидера. Не повторяйте ошибок своих старших братьев и сестер, допущенных в 
прошлом. Большую часть своего времени они проводили дома с детьми. Вы можете привязать своих детей на спину. 
Готовы ли вы при таких условиях работать в домашней церкви? 

Домашняя церковь и новое генеалогическое древо семьи 

Космический корабль может долететь до Луны, но не до Царства Небесного. Домашняя церковь — взлетная полоса, с 
которой вы можете отправиться в Царство Небесное. 

Домашняя церковь является исторической идеей. Если вы поедете в Африку и там устроите домашнюю церковь вместе 
с 360 семьями, вы превзойдете рамки своей нации. Мы можем там начать строить новую жизнь, даже если против меня 
ополчится весь мир. В будущем появятся страны в роли Иоанна Крестителя. В это поистине удивительное время мы 
сможем идти вперед, озаренные светом, более ярким, чем дневной свет. 

Трудно ли работать в домашней церкви? Здесь, в своей стране, вы можете работать свободно, не ощущая языковых 
барьеров. У вас не может быть причин для оправдания своих неудач при организации домашней церкви. 

Ваша преданность делу определит, сможете ли вы войти в Царство Небесное. Для тех, кто ищет Бога и религию, целью 
должны стать истина, традиция и путь. Желающие могут идти этим путем, а нежелающих никто к этому не принуждает. 
Если вы откажетесь, придут другие люди. Ими будут представители традиционных церквей, которые сейчас 
противостоят Церкви Объединения. Они обретут свой путь духовного выживания с помощью тех, кого они в свое время 
преследовали. Наступит время, когда все люди мира будут работать вместе с благословленными членами Церкви 
Объединения. 

Под руководством Истинных Родителей и тех, кто обрел право первородства, организовав домашнюю церковь, будет 
положено начало родословной семьи Церкви Объединения. Наследуя первородство и искренне отдавая свое сердце 
Истинным Родителям, вы становитесь частью их рода. 

Когда установится мир во всем мире и будет преобладать любовь, люди всего мира среди ликования вспомнят вас. 
Итак, если вам уже за 30, вы должны приложить еще больше усилий, чем остальные, чтобы утвердить победную 
традицию, угодную Богу. Бог помнит все, поэтому никогда не делайте ничего наполовину или равнодушно. До сих пор 
вы были подобны беженцам или цыганам. Настало время установить вечную традицию на основании приобретенного 
вами жизненного опыта, чтобы посеять семена Небесной этики и любви в греховном мире. Такова наша миссия при 
организации домашней церкви. Вы должны унаследовать право первородства старшего брата. Свои действия вы 
должны сообразовывать с Небесным путем. Я надеюсь, что вы успешно справитесь с организацией домашней церкви и 
как истинные старшие братья передадите Небесную традицию будущим поколениям. 

Познаем самих себя 

30 сентября 1979 года, Территаун, Нью-Йорк 

  

Самосознание, вероятно, — одна из важнейших задач нашей жизни. Говоря «мы» или «я», вы уже сформулировали 
определенные понятия. Например, в Америке проживает около 240 миллионов человек, каждый из которых может 
сказать: «Я — американец». Но кто-то среди них может быть выходцем из низших слоев общества, кто-то иметь весьма 
благородное происхождение, а кто-то — находиться где-то посередине. К какому типу вы причисляете себя? 

Кто вы помимо того, что вы граждане Америки? Вы — дети своих родителей. Может быть, ваши родители появились на 
свет от брака людей разных национальностей, и, исследовав свое генеалогическое дерево, вы, возможно, увидите 
множество комбинаций. Ваша семья может принадлежать к знатному или совсем простому роду, ваши предки могут 
быть благородными или наоборот. Возможно, даже семьи, из которых вышли ваши родители, когда-то конфликтовали. 
Являясь членами Движения Объединения, мы тоже можем задаться вопросом: «Кто мы?» И опять обнаружатся два 
основных типа: один человек может входить в костяк Движения, тогда как в жизни другого оно будет играть 
второстепенную роль. Вы, вероятно, уже поняли, относитесь вы к активистам или нет. 
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Человек всегда воспринимает себя центром событий, полагая, что обладает некой ценностью. Каждый имеет какие-
либо честолюбивые устремления и цели, а желаниям человека нет предела. Вы чувствуете, что вы — значительный 
человек? Есть ли у вас какие-либо стремления? И если смотреть с этой позиции, по-разному ли на это смотрят люди 
разных рас или люди прошлого, настоящего и будущего? Нет, в этом все схожи. Итак, можно сделать вывод, что вы 
хотите быть значительными, добиться признания и с каждым днем становиться все лучше. Такое стремление 
свойственно всем. 

Давайте определимся, хорошие мы люди или плохие. В массе хороших людей есть множество различных типов или 
уровней. И важно знать, кто причисляет человека к разряду «хороших» или «плохих» — он сам или кто-то другой? Кто 
вправе решать, где добро, а где зло, один человек или большинство? Добро определяется по степени его 
общественной сообразности, а качества человека — по его вкладу во имя достижения общего благоденствия. Некто 
может гордиться своей внешней привлекательностью, но, если у него не хватает пальца на руке, можем ли мы считать 
его внешность совершенной? С точки зрения целого, ему недостает одного элемента. Ценность определяется 
степенью законченности облика, критериями целостности и совершенства. 

Хороший человек — тот, кого все признают таковым. Предположим, я считаю себя лучшим в своей семье. Это мнение 
могут разделять мои родители, но, если сестра считает меня ужасным, значит, во мне чего-то недостает. Кто 
окончательно определяет, что вы — лучший в семье? В этом случае должно быть единодушное мнение всей семьи. Как 
добиться восхищения всей семьи? Служа своим родным, бескорыстно показывая им, как они важны в вашей жизни, вы 
заслужите их уважение. 

Какова основная формула достижения общественного признания? В ней должны присутствовать два ключевых 
момента: самопожертвование и служение. Можете ли вы стать хорошим человеком, если будете ожидать, что другие 
будут прислуживать вам, чем-то поступаясь ради вас? Нет, самопожертвование и служение должны исходить от вас. У 
кого-то есть возражения? 

Сегодня — важное собрание, поскольку собравшиеся являют собой весь мир. Здесь представлены все национальности 
и расы. Если присутствующие сойдутся в своих представлениях о том, какими должны быть хорошие люди, значит, 
таково мнение всего мира. Одни признают ценность самопожертвования и служения и постараются жить по этому 
принципу, другие об этом призадумаются, тогда как третьи придут к выводу, что всегда вели подобный образ жизни. К 
какой группе относитесь вы? 

Если вы чувствуете, что жили по этому принципу, признает ли вас хорошим человеком мир? Ждете ли вы взамен ваших 
служения и самопожертвования подобной же отдачи в отношении вас самих от 240 миллионов американцев, или вы 
просто чувствуете, что должны служить им? Очевидно, что это — ваша обязанность. Итак, мы определили, каким мы 
видим хорошего человека. Хотите ли вы теперь стать лучшими в масштабе Америки или в масштабах всего мира? 
Америка — это мир в миниатюре; любите ли вы представителей всех рас и национальностей, живущих здесь? Можно 
ли сказать о человеке с расовыми предрассудками, что он сторонник добра? Если он недолюбливает чернокожих, 
будет ли он считаться расистом только среди людей именно этой расы или и его собратья тоже осудят подобное 
отношение? Связаны ли эти суждения с расовыми воззрениями, или они универсальны и ни от чего не зависят? 

Наш судья — всеобщий закон 

Мы вынуждены признать, что здесь действует единый для всех закон, вне зависимости от расовой принадлежности. 
Ясно, что во Вселенной действуют определенные основополагающие законы, нарушение которых влечет за собой 
соответствующее наказание, без учета расовой принадлежности человека. Какова цель данного уклада во Вселенной? 
Он направлен на защиту и поддержку людей, мужчин и женщин, которые стараются жить для других. Он также 
предусматривает устранение тех, кто использует других ради собственной выгоды. Поэтому мы вправе сказать, что 
хорошие люди — это те, кто живет на благо других, а добрые поступки — те, что приносят пользу другим. Хорошо ли 
чувствует себя человек, привлеченный к суду и осужденный за нарушение конституции? Часто обвиняемый сильно 
противится решению суда, требуя объяснения, что он сделал такого плохого, если общество само по себе устроено 
несправедливо. Обычно несогласие обвиняемого не является причиной для пересмотра приговора. Мыслимо ли 
говорить об отмене решений суда на уровне Вселенной, если такого нет в людском суде? 

Справедливое законодательство всегда предусматривает возможность смягчения наказания или помилования, но, 
чтобы получить его, человек должен проявить искреннее раскаяние. Раскаяние — ключевое слово. Поэтому Иисус 
провозгласил: «Покайтесь, ибо приблизилось Царство Небесное» (Матф. 4:17). За что нам следует раскаяться? Ответ 
прост — за все поступки, нарушающие правило, которое гласит, что мы должны жить самопожертвованием и 
служением. Это важнейший постулат Иисусова учения. 

Сутью христианской доктрины является стремление к раскаянию за грех стяжательства и себялюбия. Грех можно 
определить как нарушение небесного закона служения ближнему. Кража платья — это плохо, даже если она 
происходит в магазине, принадлежащем к большой торговой сети. Платье имеет ценность, поскольку на него были 
затрачены усилия тех, кто его изготовил. Если оно украдено, его общественно полезная ценность сводится вором к 
нулю. Это грех. Какой-то человек знает, что он постоянно лжет, но угрызения совести его не мучают. Ложь всегда 
связана с желанием что-то утаить, использовать для своей корысти других людей, иначе не было бы повода лгать. 
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Универсальный закон применим ко всему, и, исходя из него, можно оценить любой поступок. Представьте себе, что кто-
то, увидев на улице безобразную женщину, сбивает ее с ног, считая, что, раз она ему омерзительна, он тем самым 
оказывает услугу другим людям, которым было бы неприятно на нее смотреть. Если человек действовал из таких 
побуждений, будет ли этот поступок грехом? Этот человек, возможно, постарается оправдать свой поступок, но 
всеобщий закон неумолим. Он гласит, что, несмотря на то, как бы некрасива ни была эта женщина, она имеет ту же 
ценность, что и другие, поскольку сотворена Творцом. Поэтому никто не вправе ударить ее. 

Суть этого закона можно выразить двумя ключевыми словами: самопожертвование и служение. Найдется ли такой 
судья, который признает правомерными обвинения в том, что кто-то прожил жизнь не служа другим и не жертвуя ради 
них? Какие поступки закон расценивает как самопожертвование? Такими являются начинания, исполняемые не по 
указке закона, но при поддержке общественного мнения. Если человек беззаветно служит своей стране, она одарит его 
наградами и национальным признанием. 

Возможно, кому-то этот универсальный закон служения придется не по душе, например тому, кто никак не может 
понять, почему его заслуги не поощряются, если он наслаждается жизнью, ублажая самого себя. Долго ли 
просуществует общество, где в чести эгоисты и скупцы? Преобладание такого образа жизни означает конец единства и 
гармонии. Если бы Творец возвел своекорыстие в ранг всеобщего закона, последний относился бы не только к людям, 
но и ко всем объектам творения. И тогда каждая крохотная клеточка начала бы оспаривать право первенства перед 
всеми остальными клетками. Подобное отношение принесло бы лишь разобщенность и разрушения. 

Однако это не соответствует закону Вселенной. Никто не отрицает значимости клеток глазных тканей, но они 
существуют ради всего организма. Цель общего превосходит по значимости цели отдельного глаза, поэтому глаз 
подчиняется общему закону всего организма. Глаз должен подчиниться просто потому, что таково требование 
Вселенной, и такой путь ведет к процветанию. 

Вы ведь завтракаете каждый день? Откуда берутся животные и растения, которые составляют ваш рацион? Чтобы 
насытиться, вы безжалостно срезаете растения, потом пережевываете их и проглатываете. Овощи в салате не 
протестуют потому, что знают всеобщий закон и служат высшей цели. Это — гармония цели. Еда на вашей тарелке в 
какой-то мере ценит то, ради чего вы живете, и готова услужить вашему организму. Только так между вами и едой 
может установиться гармония. Иначе еда возненавидит вас за то, что вы ее съели, а ваш смех будет для нее 
оскорбителен. Главное, еда соглашается с вами лишь потому, что она убеждена в вашей преданности общей цели. Ей 
не понравится смех человека, который захочет ее съесть из жадности. 

Определение добра и зла 

Если вы живете не ради общей цели, то иногда еда будет устраивать вам в желудке демонстрацию протеста. Вы 
можете заболеть, а то и умереть. По всеобщему закону добро должно процветать, а зло — гибнуть. Сейчас вам 
достоверно известно, что в определение добра входят служение и самопожертвование, но до сего времени в истории 
это понятие представлялось весьма туманным, в нем недоставало главного. 

Давайте проверим правильность этого определения. Все в мире существует в форме одной из двух категорий, и даже 
слезы, текущие из ваших глаз, могут быть как слезами добра, так и зла. Глаза и уши могут служить вам для разных 
целей. Если глаза стремятся отыскать человека, нуждающегося в помощи, они выполняют функцию добра. С другой 
стороны, если вы с их помощью хотите подметить слабинку у другого человека, чтобы затем воспользоваться своим 
наблюдением, они служат злу. 

В Америке существуют всевозможные направления музыки, но для кого она исполняется? Сами по себе диско или рок 
не являются добром или злом, и основное в том, какой цели они служат. Если музыка служит общественной цели, 
значит, она хорошая. Если музыкальное произведение или танец исполняются лишь ради личного физического 
наслаждения или в качестве средства для получения денег, то они служат цели зла. Похоже ли, что музыка диско 
исполняется в наши дни бескорыстно и для общего блага? Поэтому я не одобряю походов на дискотеки. Но если диско-
музыка, диско-танцы помогают возродить людей из тьмы к свету, то, пожалуйста, танцуйте хоть 365 дней в году. Вы 
согласны со мной? Может быть, это мнение — сугубо мое личное и, как только меня не станет, оно утратит свой смысл, 
поскольку оно неприемлемо для всех? 

Существуют два великих примера, свидетельствующие о том, что этот всеобщий закон неизменен и для прошлого, и 
для настоящего, и для будущего. Жизнь Иисуса Христа была полна лишений, но на кресте он смог простить своих 
врагов. Окончив жизнь, в мирском понимании он выглядел проигравшим. Но за 2000 лет его учение покорило 
практически весь мир; даже летоисчисление ведется от его рождения. С другой стороны, Гитлер и Наполеон, 
полагавшие, что они смогут завоевать мир военной мощью, добились временного успеха, но сохранились ли их 
достижения? Нет, потому что на них тоже распространяется всеобщий закон: согласно ему, их деятельность вышла за 
рамки допустимого. 

В историческом разрезе, святыми называют тех, кто соблюдал этот принцип и в своей жизни отличался добродетелью. 
Святые — люди, одновременно и Божьи и общечеловеческие, те, кто духовно вышел на уровень Вселенной. Люди 
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гордятся своей причастностью к святым: родственной связью, либо тем, что являются соотечественниками, и т.д. 
Почему они гордятся этим? Потому, что святые олицетворяют основополагающий принцип Вселенной. 

Тема сегодняшней речи — «Познаем самих себя». Какие вы люди? Сейчас у вас уже есть определенный критерий для 
оценки своих поступков. Допустим, часть вашего тела — рука — хочет, чтобы на вас работали другие. Возможно, тело 
никак не желает трудиться для других, а, наоборот, желает, чтобы весь остальной мир работал на него. Обычно 
сторонние замечания вызывают у вас протест, но в Небесном мире вы, напротив, восприняли бы человека, который вас 
поправляет, как мост, соединяющий вас со Вселенной. 

Нравлюсь ли я вам в этом смысле? [Да!] Почему? Потому, что вы знаете, что я — посредник, с помощью которого вы 
можете быстро подняться на более высокий уровень. Что я за человек? Кто-то отзывается обо мне самыми последними 
словами, напоминая, что даже такие чудовища, как Гитлер и Сталин, платили своим подчиненным за работу, тогда как 
преподобный Мун — хуже них, поскольку он никому не платит и все равно заставляет тяжело работать. Говорят, что я 
хуже, ведь вместо того, чтобы платить, я посылаю вас на сбор средств! Если я настолько плох, как говорят, почему вы 
не уходите? Дурной я человек или нет? 

Почему необходимо оказывать нажим 

Меня можно винить в том, что я готов оказывать на вас более сильный нажим, нежели любой другой лидер в истории, 
но все дело в том, какую цель я преследую. Моя цель — дать вам возможность потрудиться ради того, что выше вас и 
даже вашей страны — ради мира и Бога. Я действую из совершенно бескорыстных побуждений. В то время как вы 
старательно собираете средства, я работаю больше, чем вы, и добываю значительно больше средств; затем все 
деньги складываются вместе и используются для общей цели. Все мои поступки исходят из жизненного принципа 
самопожертвования и служения другим. 

Я не только сам так поступаю, но и настаиваю, чтобы другие жили ради общего блага. Так что получается: дурной я или 
хороший? Заставляя своих детей учиться, родители иногда кажутся жестокими, но ими движет не жажда наживы, а 
желание воспитать. Такие родители хотят, чтобы в будущем их дети, став лидерами, оказали на мир благоприятное 
влияние. Хорошие они родители или плохие? Другие родители позволяют детям делать все, что тем вздумается. 
Может быть, детям это и нравится, но лучше, если родители строго с них спрашивают, чтобы их характер 
сформировался, как этого желает Бог. Мягкость, которая на первый взгляд кажется привлекательной, в 
действительности указывает на то, что родителю безразлична общественная цель. 

Преподавателей можно разделить на две категории. Как правило, студенты не любят учиться и хотят, чтобы их просто 
оставили в покое. Жены также бывают двух типов. Одна, к примеру, пилит мужа, расспрашивает, где он был и сколько  
денег истратил, укоряет, что он не уделяет детям больше времени. Другая решает сама приятно провести время, пока 
муж в отлучке. В этом случае жена, которая читает нотации, служит общественной цели. 

Некоторые мужья суровы с женами, не разрешают им без спроса выходить на улицу и следят, чтобы они заботились о 
детях и доме. Другие снисходительны и считают, что каждый из супругов может поступать, как ему заблагорассудится. 
Следует ли осуждать мужей первого типа? 

Какой человек вероятнее всего будет стражем добра: тот, которого контролируют десять человек, или тот, кто 
предоставлен самому себе? Иногда контроль может показаться в тягость, но он дисциплинирует; требования 
побуждают вас сделать больше.  Я убежден, что члены Движения Объединения должны одновременно заниматься 
несколькими делами. Иногда я даю сразу так много распоряжений, что американские члены Церкви теряются, не зная, 
за что браться. Но даже самые маленькие восточные братья и сестры бегают как муравьи, перескакивая с миссии на 
миссию, и в общем результат получается неплохим. 

Сейчас вы знаете, как определить добро и зло. Кто же такой Бог? Бог — властелин и опора закона всеобщего блага во 
Вселенной. Можно сказать одно: Бог всецело существует ради других. Он — самое социально организованное 
существо во Вселенной. Бог — творец и автор двух основных законов: служения и самопожертвования. Давайте 
обозначим эти два качества как «кровь типа А». Если у обоих ваших родителей «кровь типа А», скорее всего она будет 
и у вас. Аналогично, если вы сотворены Богом, то Его законы станут и вашими. 

Поскольку Бог диктует такой образ жизни, весь мир должен следовать ему. Так Бог устроил Вселенную, и все, что 
противоречит этому закону, пострадает. Если мы, живя так, установим отношения с Богом, это привнесет в нашу жизнь 
гармонию и энергию. Любой, кому знакомы эти отношения, будет наслаждаться вечной жизнью, поскольку они 
безграничны. Ради чего нам приходится жить служением и самопожертвованием? В конечном счете, все это — ради 
того, чтобы установить отношения отдавания и принятия с Богом и подключиться к источнику Его энергии. 

Почему нам нужно объединиться с Богом в одно целое? Единство с Ним позволит вам насладиться вечной жизнью. Бог 
— источник силы. Он — высшая сущность, поэтому, объединившись с Ним, вы станете на порядок выше. Бог — 
абсолютен. Объединившись с Ним, вы тоже станете абсолютными, и это единство будет вам защитой, и никто не 
сможет причинить вам вреда. В единстве с Богом, Его сила и энергия переходят вам и вы становитесь человеком по 
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Его образу и подобию. Существуют разные виды любви, но ни одна из них не превосходит Божью, сияющую подобно 
солнцу. Вы начнете впитывать Его любовь. 

Солнце излучает тепло и свет, и, являясь частью солнца Божьей любви, вы преобразуетесь в животворный элемент, 
несущий гармонию. Такой человек — вечный источник жизни и гармонии, и все чуждое Богу исчезает с его приходом. 
Многие из вас в первый раз пришли в Церковь Объединения, чтобы опровергнуть ее идеи. Вы были похожи на 
холодные осколки льда, но, услышав Принцип, растаяли. Это правда? Если да, то это событие имеет историческую 
значимость. 

Движение вперед 

Какой метод я использую, чтобы вдохновить вас? Может быть, я — гипнотизер или волшебник? Здесь нет никакого 
волшебства, только действие универсального закона. Все, что мне требуется, — научить вас ему. Иногда я бываю 
жестоким, когда прошу идти и работать для общего дела. Ради чего я стараюсь: ради добра или зла? Все это — ради 
добра, столь великого, что оно соразмерно с Богом. 

Я ничего не придумал сам, а просто оперирую всеобщим законом. Более того, я стремлюсь работать усерднее и 
страдать больше, чем кто-либо другой. Бог прекрасно знает, по какому принципу я живу. Если сатана выразит Богу свое 
недовольство по поводу моих слишком больших успехов и огромного количества многих других благ и захочет, чтобы я 
предъявил доказательства своих заслуг, усомнится ли Бог, прежде чем позволить сатане испытать меня? Сатана 
пытается остановить меня: я терпел невообразимые гонения и пытки в коммунистических лагерях. Но изменился ли я, 
пройдя через все это? 

Правда ли, что весь мир подвергал меня гонениям? Может быть, Америка встретила меня с почетом? Готовы ли власти 
штатов приветствовать меня у себя? Предполагалось, что христиане и иудеи будут нашими друзьями, но так ли это? 
Считают ли меня своим другом коммунисты? Я думаю, что в истории еще не было человека, которого бы преследовали 
всем миром и который бы встретил на своем пути больше препятствий, чем я. Как я себя чувствую: я совершенно 
разбит или становлюсь сильнее прежнего? Даже вне Движения Объединения люди вынуждены признать, что я отнюдь 
не безучастный и заурядный человек. Я — действительно воплощение либо зла, либо добра. 

Я — с Востока, но даже европейцы говорят, что я — хороший человек. Для мира это загадка, которую невозможно 
разгадать. Вы действительно верите, что я — хороший? Именно поэтому люди думают, что я промыл вам мозги, им это 
кажется слишком невероятным. Неужели я действительно так с вами поступил? Вы всего лишь связали себя с 
универсальным законом, но даже сами не понимаете, когда изменились. Вы были похожи на всех остальных людей 
мира, но, вступив на этот путь, вы многого достигли и изменились. 

В наше время в каждой конфессии есть свой предмет гордости. Папа римский посещает многие страны, и миллионы 
людей приходят, чтобы увидеть его. Что они приветствуют своими радостными возгласами: католическую церковь или 
грядущее спасение мира? Плохо, если приветствия относятся только к католической церкви. Но если собравшиеся 
имеют целью создать союз Бога с людьми ради спасения человечества, то они служат добру. Если верующие 
собираются, чтобы утвердиться в намерении больше жертвовать собой ради общего блага, то это хорошие собрания.  

Хорошая ли организация Церковь Объединения? Что в ней хорошего? Мы собираемся не ради Движения 
Объединения, а ради освобождения Бога и человечества. Наша деятельность направлена на достижение высшего 
блага. Собираясь только для того, чтобы получить милость и благословение Божье, мы не можем считаться хорошими 
людьми. Мы собрались вместе, чтобы посвятить себя освобождению человечества и Бога, поскольку наше Движение 
ориентировано на Бога. Значит, лидер, основавший его, должен быть хорошим человеком. Чем упорнее мы будем 
добиваться цели, тем больше нам будет сопутствовать успех, заметнее будет наше процветание. Моя философия и 
идеал — жить ради освобождения Бога, а также человечества и духовного мира. Прежде никто об этом не говорил. 

Действительно ли я поступаю так, или все это пустые слова? И день, и ночь я непрестанно тружусь ради этой цели. 
Когда вы встретили меня, вам посчастливилось или, наоборот, не повезло? Да, я решительно настроен исполнить 
Божью волю. Я стараюсь воспитать из вас лидеров, для которых Бог — прежде всего. Это означает, что я железной 
волей заставляю вас пройти через трудности и испытания, настаивая, чтобы вы победили, а не проиграли. На угрозу 
выколоть вам глаза, если вы не оставите Движение, ответьте: «Даже если я лишусь глаз, я не изменю своего решения. 
Глаза послужат жертвенным приношением во имя добра». Если у вас такое настроение, вы можете даже вскрикнуть от 
боли. И Бог поймет вас. Больно, если встречаешь непонимание и насмешки. Служа абсолютной цели — освобождению 
Бога, вы делите с Богом всю тяжесть своей ноши. Ваша смерть будет для Него ощутимой потерей и ваши дела ради 
Него и человечества будут оценены по достоинству. Тогда Бог и люди склонятся перед вами, поскольку вы возложили 
свою жертву на святая святых алтаря. 

Принять ответственность от имени Бога 

Поднимите руку те, кто пришел сюда впервые. Как вы думаете, я говорю правду? Вы пришли сюда, чтобы просто 
понаблюдать со стороны или приобщиться? Необходимо, чтобы кто-то научил универсальному принципу молодежь 
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Америки, которая сейчас пребывает во тьме и замешательстве! Нужен ли Америке свет, который мы несем? Будь то 
день или ночь, ответ все равно будет положительным. Если я не исполню свой долг, Богу придется искать того, кто 
сможет его исполнить. У Америки нет иного пути, и кто-то должен первым вступить на него. Иначе надежды нет. 

Человек, который каждый день исполняет Божью волю, отнюдь не будет прославлен в конгрессе, напротив, он 
подвергнется гонениям и насмешкам. В такой ситуации он обязан исполнить свой долг, при этом самопожертвование и 
служение должны стать девизом всей его жизни. Захочет ли прекрасная женщина лишиться своей красоты ради 
Божьего закона? Представьте себе, что самый привлекательный белый мужчина получает Благословение на брак с 
самой некрасивой чернокожей женщиной, принося себя в жертву Богу. Трудно вообразить ситуацию более 
драматичную. Но эта пара скорее всего будет самой счастливой и привлекательной под солнцем. Они откроют 
исторические врата Небес и своим браком подарят Богу освобождение. Бог — воистину жизнь и любовь, и Он хочет 
видеть такие контрастные браки. 

Глядя вам в глаза, я ощущаю исходящие от вас волны, но они не полностью чисты. Если самый красивый мужчина 
уверен, что сможет жить с самой что ни на есть неприглядной женой и все равно быть счастливейшим человеком, то 
пропасть между ними сомкнется. Если две противоположности соединяются в счастливом союзе, все остальное 
преодолимо. И люди, столкнувшись с подобными крайностями, могут стать в конце концов счастливыми парами. Такая 
контрастная пара попадет на Небеса, где ее ожидает полная свобода отправиться в любое место и встретиться с 
любым человеком. 

Таков дух и настрой Движения Объединения, дух нации, которая создает основу Царства Небесного на земле. Я 
подготовлю вас  тем, что заставлю вести спартанский образ жизни, не дожидаясь, когда против вас ополчится весь мир. 
Вы согласны? И более того, Бог обойдется с вами суровее, чем я. Почему вы готовы принять это? Потому, что знаете, 
что, успешно выдержав самые тяжелые учения, унаследуете глубокую любовь Бога. Вы чувствуете, что готовы нести 
любую ношу ради обретения этой неповторимой любви. 

Будут ли люди с такой степенью убежденности выглядеть хмурыми и несчастными, или они будут полны вдохновения 
при любой погоде? Почему нам нужно брать на себя подобные обязательства и проходить узкими вратами жизни, о 
которых я говорю? Бог создал все творение, наделив его Своими дуальными характеристиками. Они связаны не только 
вертикально — с Ним, но и горизонтально — между собой. Бог невидим, а сотворенный мир — реален. 
Субстанциальный мир — горизонтален, а Бог — вертикален. Невидимые дуальные характеристики Бога отразились в 
зримой форме, следовательно, все сотворено по Его образу и подобию. А где ваше место в мире творения? 

Каждый человек — микрокосм Вселенной. Ваше тело состоит из всех элементов мира. Природа снабдила ваш 
организм всем необходимым, это значит, что Вселенная создала вас, пожертвовав собой. Если бы природа 
потребовала все вернуть, что бы от вас осталось? Можно сделать вывод, что Вселенная породила и создала вас, 
значит, природа — ваш первый родитель. Вам нравится быть маленькой Вселенной? В вас можно найти все формы и 
соединения. Вы вправе сказать напрямую: «Я — мобильная Вселенная малых размеров, тогда как сама великая 
Вселенная неподвижна.» Имея способность передвигаться и совершать поступки, вы можете управлять Вселенной. 
Вселенная хочет, чтобы вы попрактиковались в управлении, поэтому первое ваше задание — практиковать любовь к 
природе. Где бы вы ни были, вы должны любить и ценить творение. 

Ощущая стремление любить траву, деревья, цветы, птиц, текущую воду, вы не можете не любить ближнего. Лежа на 
пляже, почувствуйте, что вы лежите на груди родителя, или, прислонясь к дереву, представьте, что опираетесь на 
своего брата. Будет ли природа протестовать или поймет, что вы по-настоящему любите и знаете ее? Все творение 
существует для вас, и поэтому — цените его. Если вы мужчина, вы — родной сын Вселенной, а если женщина — ее 
дочь. Сколь сильна будет ваша взаимная любовь? 

Вы когда-нибудь говорили солнцу, что любите его, пели для него песнь любви? Многие из тех, кто считает себя поэтом, 
не могут в полной мере оценить глубину истины, в результате чего их произведения получаются надуманными и 
поверхностными. Прав я или нет? 

Родители и другие члены семьи 

Ваши вторые родители — родные отец и мать. Они олицетворяют Вселенную, они трудились, чтобы дать вам жизнь. 
Люди, мужчины и женщины, могут почувствовать себя центром Вселенной, потому что их произвели на свет родители, 
представители Вселенной. Родители олицетворяют собой не только отца и мать, но и все человечество — учителей, 
соседей, родственников. Служа родителям, вы служите человечеству, а не только двум конкретным людям. Если вы 
будете жить так, к вам устремится любовь всего человечества. В этом имеется своя сложившаяся в истории подоплека, 
которая позволяет сделать вывод, что добродетель сына или дочери в том, чтобы безоговорочно почитать родителей. 
Члены вашей семьи, а также соседи представляют собой как бы маленькую модель человечества: сестры — всех 
женщин, а братья — всех мужчин. Следовательно, семья — модель человечества. 

Истинные люди — те, кто воспринимает всех как членов своей семьи. Если вы истинный мужчина или истинная 
женщина, вы, встречая старших, относитесь к ним, как к своим родителям, к дедушке или бабушке. Люди молодые — 
ваши братья и сестры. Если вы — истинный человек, любите не только свою семью, но и все человечество. Забота 



84 
 

лишь о своей семье, когда игнорируются все остальные, не совместима с Принципом. Если вы белый — так 
замечательно обрести «свою» чернокожую семью, а также людей пожилого возраста и молодых, которых вы будете 
любить, как своих дедушку и бабушку или братьев и сестер. 

Увидев кого-то в крайней нужде, вы захотите помочь, поскольку этот человек не просто ваш знакомый, он — ваш брат 
или сестра. Куда переселяются американские родители, когда достигают преклонного возраста и уже не могут о себе 
позаботиться: к своим детям или в дом престарелых? Где будет бабушка более счастлива: вместе с внуками или же в 
доме престарелых, куда те будут приходить ее навещать? 

Хотели бы вы, чтобы бабушка жила с вами? Вы правда поселили бы ее у себя, или вы так говорите, потому что 
находитесь здесь? Предпочтете ли вы, выйдя замуж, жить вместе с семьей мужа с его многочисленными 
родственниками или отдельно? Испытывая желание соблюдать общественный закон Вселенной, вы предпочтете жить 
в семье супруга. 

У вас есть родные, родители, но ваш неизменный самый главный Родитель, Который вас сотворил, — Бог. Ваши 
родители были инструментом, который использовал Бог, чтобы создать вас. Ваши поиски Истинных Родителей 
начинаются с любви к природе — первому родителю, за ней следует любовь к физическим родителям, а затем — к 
изначальному Родителю, Богу, нашему Творцу. Бог — наша высшая цель, наш вечный Родитель. Смерть, которой все 
страшатся, на самом деле — время подведения итогов. Если вы прожили жизнь на земле праведно, она приведет вас к 
нашему общему Родителю. Тогда час смерти станет вашим освобождением для вечной жизни с Родителем. Бог — 
Истинный Родитель для нас всех, Его истинная любовь бесконечна. Жизнь вместе с Ним называется Царством 
Небесным. 

Атмосфера Царства Небесного — высочайшая любовь. В ней нет эгоизма, в основе ее — самопожертвование и 
служение. Поскольку в основе высочайшей любви лежит этот всеобщий закон, ей обеспечено процветание. Царство 
Небесное в духовном мире — наша конечная цель, а жизнь на земле — лишь подготовка. Неважно, сколько лет вы 
проживете, все эти годы вы готовитесь к вечной жизни на Небесах. Я понял это, постигнув суть вселенской истины. 
Жизнь на земле — не более чем подготовка к вечной жизни, и мы проходим ее либо успешно, либо неудачно. Осознав 
это, я молился, чтобы постичь главный закон Вселенной, и ответ пришел: основа Вселенной — отношения родителей и 
детей. Такие отношения складываются у вас с природой, с родителями и с Богом. И лейтмотив этих отношений — 
любовь. 

Живя на земле, постигая этот принцип, мы проходим самую важную подготовку, чтобы в итоге прийти к своей цели, 
взойти на Небеса и в вечности наслаждаться отношениями с Богом. Вот почему существует Движение Объединения и я 
возглавляю его. Участие в мобильной команде по сбору средств является подготовкой к установлению вечных 
отношений с Богом. Деньги, которые мы собираем, поступают к нам от творения, и мы ценим их соответственно. Вы 
можете сказать деньгам, что, после того как они долго ждали, чтобы стать полезными для Божьего дела, они в конце 
концов пришли в нужное место, поскольку вы вкладываете их в Божье дело и дело Истинных Родителей. 

Куда бы вы ни направились, вы сталкиваетесь с трудностями и гонениями, в процессе преодоления которых ваша 
ценность возрастает. То, что дается легко, мало ценится. Вы хотите отдать все средства, будь они велики или малы, на 
благо Небесного провидения, чтобы они имели истинную ценность. Все творение страстно жаждало таких отношений, и 
вы — посредник, который поможет их воплощению. Каков бы ни был ваш возраст и общественный статус, как бы вы ни 
преуспели, вам все равно необходимо установить связь с природой и, восстановив материальные вещи, вернуть их на 
сторону Бога. 

Другая немаловажная часть нашей миссии — восстановление человека. Глядя на людей, подумайте, как долго они 
ждали восстановления. Сейчас вы можете идти к ним потому, что вам известна цель жизни и верный путь. Вы — 
посредники, указывающие путь к Богу. Проповедуя, вы на самом деле служите и своим родителям. И тот факт, что вы 
— их дети, возвеличит и спасет их. Находя потерянных сынов и дочерей Америки, вы не только проявляете любовь, вы 
служите своим родителям на пути к Истинным Родителям. 

Если вы всерьез ведете такой благородный образ жизни, то не найдется родителей, которые оттолкнули бы вас. Вы 
способны любить своих родителей, братьев и сестер в той мере, в какой любите людей мира. Вы любите их как 
представитель Истинных Родителей, которому Бог доверил такую миссию. Они этого достойны. Ни одна семья не 
откажется от такого сына, а поклонится ему в ноги. 

Остался еще один этап подготовки — воспитание людей в духовном мире. Вам следует знать, как обращаться с ними, 
служить им и освободить их. Вы должны развить в себе любовь к духовному миру, и никто, кроме Мессии, не может 
навести на эту мысль. Это самый важный последний этап подготовки, дающий право любить Бога. 

Мессия приходит, чтобы возглавить этот воспитательный курс, подавая пример любви к людям, к миру физическому и 
духовному. В это время для вас наступает последний экзамен. До прихода Мессии духовный мир разобщен, в нем в 
гуще хаоса отсутствует гармония и взаимопомощь. Со своим приходом Мессия приносит единство, сметая все 
преграды. Это одно из его качеств, которое он должен проявить на земле. Он — единственный на земле, кому 
подвластен духовный мир. 
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Под чьим руководством вы учитесь любви? Если вы уйдете в духовный мир, не узнав, Мессии, там вам, возможно, 
потребуется несколько миллионов лет, чтобы научиться любить людей. Но, приняв его при жизни, вы проделаете труд 
нескольких миллионов лет за короткое время. Следуя за Истинными Родителями на земле, вы удостоитесь признания 
за любовь к духовному миру и соблюдение его законов. Истинные Родители представляют не только физический мир, 
но и духовный, а также Бога, и, следуя за представителем Бога, вы выказываете ему свое послушание. Любя их, вы 
пройдете все уровни. Сейчас вы понимаете необходимость единства с ними. Они являют собой Сердце Бога, поэтому, 
любя их, вы любите Бога и духовный мир. В этом кульминация любви к родителям всех типов — природе, физическим 
родителям и Богу. 

До утверждения положения Истинных Родителей мир был разобщен, в нем не было гармонии. Сейчас, любя Истинных 
Родителей, вы способны любить всех родителей. Если на всех остальных этапах вас постигнет неудача, но вы все же 
примете Истинных Родителей, вы докажете свою преданность и любовь, искупая все, что было в прошлом. В этой 
высшей точке все приходит к своему завершению. Если у вас есть документ, подписанный президентом США, он имеет 
силу по всей стране. Аналогично, если вы успешно прошли последний уровень, любя Истинных Родителей, то все 
остальные уровни уже завершены. Поэтому любовь к Истинным Родителям — абсолютная необходимость. 

Собирая средства, вы наследуете все материальное богатство Вселенной. Свидетельствуя людям, вы исполняете 
условия любви к собственным родителям. Любя Истинных Родителей, вы получаете в наследство Божий мир и Его 
любовь. Можно сделать вывод, что, любя Истинных Родителей — представителей Бога на земле, вы учитесь любить 
все. Так вы приобретете все необходимые качества, позволяющие войти в Царство Небесное на Небесах. Центр 
тренировки находится у нас, в Церкви Объединения. 

Люди в мире насмехаются и издеваются над вами, но вы все равно гордитесь, что вы — мучнисты. Голос вашего 
достоинства возвысится над негативизмом и здесь, и по всему миру. Если человек не решается, открыто заявить, что 
он — мунист, я не стану заступаться за него перед Небесами. Завтра — 1 октября. Эти девять месяцев 1979 года были 
месяцами искупления за все, и они завершились рождением малыша — Хёнг Джина. 

Мы знаем себя, мы — мунисты, и гордимся этим. Мы этому рады, и, представ перед миром, будем сильны и смелы. Не 
позволяйте себе раздражаться, но, сохраняя достоинство, тихо скажите: «Подождите и убедитесь сами. Через 
несколько лет вы узнаете истину. Придет время, когда вы поймете, а пока мы будем соблюдать свое достоинство». 
Поскольку люди не понимают нас, мы потуже затянем пояса и будем еще усерднее работать ради достижения победы. 
Продвигайтесь вперед, а я буду подталкивать вас сзади. Тогда вы непременно добьетесь успеха. 

Духовный мир тоже оказывает на нас давление. Вы знаете, что вмешательство духовного мира усиливается. Стоит ли 
этого бояться? Достаточно ли мы горды тем, что нашли истину и стали детьми Истинных Родителей? Утром, когда 
проснетесь, встаньте перед зеркалом, поприветствуйте себя и скажите: «Раньше тебе нечем было гордиться, а теперь 
гордись тем, что ты — мунист». 

Поднимите руки те, кто с сегодняшнего дня обещает с гордостью работать на улицах Нью-Йорка и вернуть этот город 
Богу. Спасибо большое. Давайте помолимся. 

Родина Бога 

21 февраля 1980 года, Территаун, Нью-Йорк 

  

Позвольте от всей души поблагодарить вас за теплые поздравления по случаю моего дня рождения. Я должен 
извиниться перед вами за то, что ограничил число участников этой встречи и многие зарубежные члены Церкви не 
смогли ее посетить. Мы, сторонники Бога, находимся в состоянии войны, и я хочу отложить грандиозное празднество до 
тех времен, когда мы одержим победу над сатаной и атеистическим коммунизмом. Поскольку этой войне еще не видно 
конца, мне пока не хочется устраивать особо пышное торжество. Я хочу поблагодарить всех живущих как в этой стране, 
так и во всех других уголках мира, кто не смог приехать, за их любовь и молитвы. 

Людям свойственно гордиться тем, чего нет у других. Если у человека есть что-то одно, а потом он получает что-либо 
еще, его гордость возрастает, а если к двум добавляется еще и третье приобретение, он начинает гордиться еще 
больше. Применительно ли это к возрасту, который с годами увеличивается? Тех, кому нет и 20, проблема возраста не 
волнует, им даже хочется стать постарше, но, достигнув зрелого возраста и больше узнав о жизни, человек начинает 
понимать, что с каждым годом он к чему-то приближается. 

Согласно восточной философии, в 60 лет завершается некий жизненный цикл, поэтому 60-летие несет в себе особое 
значение. По корейской традиции, 60-летняя годовщина — самый торжественный юбилей. Когда я был мальчишкой, 
для дедушек устраивали большие праздники с выступлениями певцов и танцоров. Я любил представления, но в то же 
время сочувствовал юбилярам, они были уже стары и им оставалось прожить не так уж много. В то время я думал, что 
никогда не доживу до 60 лет, но время промелькнуло незаметно, и вот сегодня уже меня поздравляют с 60-летием. 
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Меня тревожит то, что, раз я старею, вы, члены Церкви Объединения, перестанете прислушиваться ко мне. Это правда! 
Я действительно так думаю. Многие видят во мне всего лишь крайне противоречивую личность и радуются, что мне 
стукнуло 60, в надежде, что пройдет всего несколько лет и я перестану своим присутствием причинять им головную 
боль. У многих в голове царит сумбур! С другой стороны, вам все равно, кто и что думает, вы положили всю душу, 
чтобы идти за мной. Вы даже размышляете, нет ли какого способа сделать так, чтобы мои года пошли на убыль и в 
будущем году мне исполнилось 59 лет. 

Давайте оставим заботы о чужих и даже о своих мыслях и зададимся вопросом, что думает Бог. Может ли Бог из 
сочувствия забрать меня в духовный мир, поскольку я прожил на земле 60 лет в невероятных страданиях? А может 
быть, ценя мои способности, Он предпочел бы подольше подержать меня здесь, чтобы я еще немного расчистил эту 
землю? Сердце родителя постоянно болит при виде страданий детей, поэтому, возможно, в Сердце Бог желал бы, 
чтобы я оказался в духовном мире. Как по-вашему? Но я знаю: вы хотите, чтобы я подольше оставался с вами, 
поскольку при мне тяжелейшая битва доставляет радость, а вкус победы особенно сладок. Выходит, вы желаете, чтобы 
я оставался здесь и продолжал страдать? 

А теперь подумаем о чувствах Матери и моих детей. Я уверен: моя семья хотела бы, чтобы я наконец унялся и провел 
последующие годы чуть более благополучно и комфортно, может быть уделяя домочадцам побольше времени. Вот Бог 
и пребывает в замешательстве: как же Ему со мной поступить? 

Вы хотите услышать мое мнение? По сугубо личным соображениям я не хотел бы слишком долго задерживаться на 
земле просто потому, что прекрасно знаю, что представляет собой духовный мир. Жизнь в духовном мире так 
замечательна, что затягивать земное существование не имеет смысла. Но я прекрасно сознаю, что начал Божью 
миссию и она пока не завершена. 

В демократическом мире люди не понимают, к чему им стремиться, и мы обязаны направить их. Никто не знает, каким 
будет конечный результат существования чудовищно мощного коммунистического мира. Но я уверен, что никто из 
живущих на земле не понимает Сердце и волю Бога глубже, чем я. Иногда мне приходит в голову, что, не ведая истины 
и Божьей воли, я был бы гораздо счастливее. Более того, рассуждая о судьбе мира, мы подразумеваем не будущие 
века и тысячелетия, а сегодняшний день, текущий и будущий год. Обстановка в мире стремительно ухудшается, и 
иногда я прихожу в ужас от мысли, что мы не угонимся за развитием событий.  

Преподобный Мун — запальная свеча 

Итак, где же в этом процессе наше место, как членов Церкви Объединения? Вы — лучшие, вы — ежедневно в гуще 
сражения, и иногда вас охватывает разочарование. Я знаю, что без меня ваша борьба значительно осложнилась бы. 
Хотя я и стар, один тот факт, что я с вами, наполняет вас силой и вдохновением, питает энергией и поддерживает на 
ходу. Вы нуждаетесь в моем наставлении и руководстве. 

В молодости я всеми силами заставлял вас трудиться и бороться и сам усердно трудился вместе с вами, но сейчас, 
когда я, состарившись, продолжаю вас подталкивать, это может не совсем хорошо выглядеть. Вы не согласны? Но я 
знаю, это необходимо. Этот мир нужно подгонять, поскольку время работает против нас. Естественно, что с возрастом 
здоровье слабеет и силы уходят. Но в то же время миссия вырастает по своей значимости, требует к себе все более 
пристального внимания. Равновесие нарушается, когда миссия расширяется, а возраст все больше дает о себе знать. 

В борьбе я всегда находился в первых рядах, таким и останусь. Кем вы станете для меня: тормозом или двигателем? 
Хотите ли вы остаться моей единственной движущей силой или приведете мне на помощь страну, расу, мир? Хотели 
бы вы призвать также и духовный мир? Встанет ли он на мою сторону, будет ли мне помогать? Кто возглавляет 
духовный мир? Хотите ли вы выдвинуть на переднюю линию духовный мир или желаете, чтобы он поддержал вас с 
тыла? 

Обитателей духовного мира отличает одно — они не ограничены временем и пространством. Они бодрствуют 
круглосуточно, и в этом их преимущество перед нами. Как по-вашему, духи ощущают потребность во сне? Хорошо это 
или плохо? Увлекшись игрой или другим занятием, мы забываем о еде и сне. Если миссия до такой степени захватит 
вас — круглосуточная работа не будет вам в тягость. Но так ли вы серьезно увлечены своей миссией? Доводилось ли 
вам почувствовать, что миссия, данная вам Богом, столь увлекательна и удивительна, что вы забыли про еду и сон? 

Таково ли рвение тех, кто свидетельствует и собирает средства? С такой ли страстью вы стучитесь в двери домов 
членов своей домашней церкви? Если нет — вы проиграли, так как вам недостает уверенности в себе. Сегодня у меня 
— счастливый день, и вы думали, что я не стану вас бранить, но потом вдруг — бац! Но я хочу, чтобы вы гордились 
своей миссией. Я полон решимости сделать из вас таких людей. 

Я знаю: что к окончанию какого-либо этапа деятельности скапливается столько работы, что забываешь про пищу и сон. 
Возникает такая масса сил и энергии, что человек бывает способен трудиться без передышки. Вас возмутит, если я 
стану поднимать вас с помощью лебедки, когда вы устанете? Вы готовы разрешить мне применить к вам такой 
механизм? Если так — спасибо. Так и договорились? 
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Смотрите, украшенный потолок обижается, что я не отметил, как мило он преобразился к сегодняшнему дню. 
Великолепный потолок с лепными украшениями [недавно реконструирован нами в Большом зале Центра всемирной 
миссии] празднует свой день рождения вместе со мной, поскольку эти украшения родились сегодня и просят к себе 
чуточку внимания. Я слышу, как они ко мне обращаются. Почему бы вам не поздравить потолок с днем рождения? Вы 
знаете, как этот зал выглядел прежде. Он был полностью переделан, а дизайн для него придумал я. Я знаю, вы даже 
не догадываетесь, что это место освящено и очищено сегодняшним днем. Я разработал планировку только этого 
помещения. Не имеют значения ни размеры, ни возраст этого здания: в будущем люди будут приходить, чтобы 
посмотреть на это здание и почтить память обо мне и моей деятельности. 

Люди будут приходить сюда, чтобы отметить этот день через много лет после того, как нас с Матерью не станет, а вы 
сейчас празднуете его вместе со мной. Хотели бы вы справить мой день рождения более увлекательно, чем люди 
будущего? Оглянитесь вокруг и оцените все собственными глазами. Распахните глаза, откройте рот, и прокричите что-
нибудь! 

Вы, наверное, уже сыты по горло серьезными разговорами? Или хотите, чтобы я еще говорил? Вы, кажется, хотели, 
чтобы я праздновал свой день рождения, а вместо этого подкидываете мне дополнительную работу. Вы 
несправедливы. Ну вот, вы увидели и послушали меня, довольно? Кому решать, вам или мне? Я больше не хочу 
говорить. Я ведь не молод! 

Вы хоть немного отдохнули душой? Почувствовали тепло и счастье? Есть ли среди присутствующих те, кто встречается 
со мной впервые? В первых рядах сидят миссионеры, вернувшиеся с отчетом после 5 лет работы за рубежом. Часть 
собравшихся — местные члены Церкви, они видят меня в первый раз. Тем, кто видит меня впервые, моя внешность 
может показаться безобразной. Новые члены иногда думают, что я — супермен, способный без лестницы подняться на 
второй этаж или обходиться без вилки и ножа. Есть такие, кто полагает, что мне не требуется посещать туалет. 

Иногда люди превратно понимают, что значит быть святым. Святость — это естественность, а не 
сверхъестественность. Певчая птица, распустившийся цветок и растущая трава сотворены Богом, а все, что Он 
сотворил, — свято. Когда человек обретает природу, какой его изначально наделил Бог, он становится святым. 
Святость распространяется на все: подрагивание ресниц, улыбку, движения рук и ног. 

Я чувствую так же, как и вы. Я ощущаю радость, скорбь и боль лишь с той разницей, что мои ощущения несравненно 
глубже ваших. Иногда люди обвиняют меня в жестокости — это из-за того, что у меня железная воля, а иногда я бываю 
мягкосердечен и даже раним, поскольку совмещаю в себе оба аспекта. Главное — то, что я живу созвучно Богу и 
природе, так, как Бог назначил человеку. Я мог бы поговорить на эту тему подробнее, но уверен, вы уже слышали об 
этом на лекциях по Божественному Принципу. 

Родина Бога 

У нас есть и деньги, и люди, не так ли? Чего же нам недостает? Чего недостает Богу? Он лишен одного — страны 
Своего владычества. Что же нам делать? Я хочу посвятить свою проповедь теме «Отчизна или Родина Бога», или 
«Идеальная нация Бога». 

Какое у вас гражданство? Многие из вас — американцы, поэтому ваша родина — Америка. А где моя родина? Конечно 
в Корее. Родина г-на Кубоки — Япония. Родина Дэниса Орма — Великобритания. Родина Пола Вернера — Германия. Я 
уверен, что у каждого из присутствующих — своя родина, но где родина Бога? Ее не существует. Бог не нашел Себе 
прибежища на земле. Ни одна страна из тех, которые люди считают родной, не имеет связи с Богом. Все национальные 
особенности происходят от разобщенности мира, как правило порожденной войнами и конфликтами. Так образуются 
новые страны. На земле множество границ, и все они обагрены кровью солдат, погибших в ходе межгосударственных 
конфликтов. 

Самая высокая стена для защиты от вторжения возводится между соседями. Развитие технологии дает нам 
возможность быстро перемещаться в любом направлении, но древние нации, лишенные подобного способа 
перемещаться в любом направлении, воевали обычно с сопредельными странами. 

История расцвета и падения стран часто развертывается в войнах и конфликтах. Границы, разделяющие страны, 
всегда были залиты кровью их граждан. Сотни стран пережили в своей истории тысячи конфликтов, результатом 
которых становилось дробление старых и образование новых государств. Это — следствие отхода человека от Бога. 
Что означает грехопадение? Оно означает, что между человеком и Богом вместо единства возникла вражда, а вместо 
гармонии и мира — борьба. 

Для всего человечества вопросом первостепенной важности является вопрос мира. Но, учитывая историческое 
прошлое человечества, можем ли мы говорить о достижении прочного мира? Если причина — порочна, таким же будет 
и следствие. Невозможно исправить результат, не исправив причину. Человеческая история полита кровью и усеяна 
войнами, и мы пожинаем ее плоды. Следовательно, чтобы получить новые исторические результаты, нам надо 
заложить новую причину и, собрав семена мира, бросить их в плодородную почву. 
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В современном мире отношения между ближними наполнены более ненавистью, нежели любовью. Люди, роды и 
страны — разобщены. Новый мир не наступит, пока мы не положим новое начало. История человечества началась со 
лжи, поэтому нам предстоит начать ее сызнова, с истины. Вечный мир не настанет, пока не сформируется новое 
движение, способное заронить семя истинного мира. 

Разве Всемогущий Бог, если Он существует, может смириться с существующей реальностью, разве Он не будет 
предпринимать попыток возвратить мир в изначальное состояние? Какое заявление сделали бы люди, избранные 
Богом для исполнения особой миссии? Они во всеуслышание заявили бы, что наш мир развивается в неверном 
направлении, и настойчиво добивались бы, чтобы человечество пошло по иному пути. Они обязаны убедить людей в 
необходимости изменить направление этого пути. 

Каким должен быть девиз Божьего избранника? Если вы достаточно умны, то догадаетесь сами. Развернувшись в 
диаметрально противоположном направлении, мир, зародившийся в ненависти и лжи, повернется лицом к 
совершенной любви, такой огромной, что вы полюбите даже своего врага. Я воспринимаю это как весомейший девиз, 
способный изменить ход истории. Можете вы предложить что-либо более действенное? Кто-то может посчитать это 
легкой задачей, но это лишь в том случае, если ответ уже известен; а если нет — найти его бывает весьма тяжело. 
Этим вопросом безуспешно задавались все святые в течение истории. 

Преобразующая сила любви 

Если ваша любовь так велика, что вы способны полюбить даже своего врага, она представляет собой силу, способную 
растопить все. Необходимо, чтобы возникло движение, способное путем переплавки создать из ложного мира 
истинный. К этому стремились все религии, но каждое течение действовало по-своему. Как вы думаете, кого из святых 
Бог возлюбил более всех? Ответ прост: единственным, кто провозгласил этот девиз, был Иисус Христос, именно 
поэтому ставший недосягаемо великим. 

В период земной жизни Иисуса Великую Римскую империю и маленький Израиль разделяла огромная стена ненависти, 
поскольку первая была поработителем, а второй был порабощенным. Иисус знал, что единственным средством 
завоевать Рим является любовь. Рим покорил Израиль своей военной мощью, а Израиль мог покорить Рим любовью. 
Даже во время распятия Иисус продолжал молить Бога о прощении для своих убийц. Нет силы более великой, чем 
любовь. Она крепче любых стен, самых высоких и самых толстых. Иисус знал, что враги есть у всех: как у отдельных 
людей, так и у семей и целых наций. Ненависть и вражда всегда порождают кровопролитие на любом уровне, и 
единственная стратегия, способная сломить эту стену, выражена словами: «...любите врагов ваших...» (Матф. 5:44).  

В мире греха обычным ответом на враждебность бывает месть. Если бы Бог и Иисус избрали возмездие, чтобы 
построить Царство Небесное, на земле не осталось бы ни одного человека, так как Божья кара истребила бы всех. 
Великое движение восстановления строится исключительно на идеологии любви. Лишь сила любви способна положить 
начало новой истории и новой эпохе. Когда человек умеет любить даже своих врагов, он воистину велик и для него нет 
ничего невозможного. В конце концов этот человек заставит мир вернуться на путь Божий. Христианство всегда 
руководствовалось этой доктриной, и, если оно не отступит от нее, Бог позволит христианам завоевывать для Него 
мир. 

Если вы посеете бобы, они и вырастут. Посадите гвоздики — вырастут гвоздики. Посеете семена ненависти — пожнете 
ненависть. Посеяв любовь, вы соберете плоды любви. В любви важен масштаб. Она бывает мелкая, а бывает — 
колоссальная, во всю Вселенную. Христианство не смогло подняться до соблюдения этого закона и полюбить своих 
врагов. В этом его основная неудача. 

Христианство проповедует любовь к врагам, но Иисус завещал также любить ближнего. Кого христиане считали своим 
«ближним»? Конечно других христиан. Но соблюдают ли христиане этот завет? Любят ли католики мормонов? Любят 
ли свидетели Иеговы методистов? Пусть нас называют еретиками, тем не менее истинный христианин — тот, кто 
следует принципу: «...любите врагов ваших...» (Матф. 5:44), именно он более всех близок Богу. Я убежден в этом. 
Любовь объединяет. Если христиане исповедуют любовь, мы можем объединить христиан, а они затем смогут 
объединить все конфессии мира. Мы не сможем перейти к следующему этапу, пока не достигнем этой цели. 

Разве мы не еретики? Почему вы считаете, что нет? Откуда вы знаете? Если вы расскажете христианам о сути 
Движения Объединения, они назовут вас еретиками. Важно — усвоить истинную традицию и дух христианства, а если 
мы переймем доктрину любви и воплотим ее в жизнь, мы станем самыми ортодоксальными христианами.  

Есть ли у Америки враги? Кто они? Разве ее страшнейший враг не преподобный Мун? Многие американцы так говорят. 
С точки зрения ваших родителей, преподобный Мун — их враг. Средства массовой информации, представители 
финансовых и религиозных кругов считают, что я — им враг. Они утверждают, что я краду американских детей. 

Если бы эта страна не имела столь прочного правового фундамента, убежден, что со мной здесь давно бы 
расправились. Кто для вас преподобный Мун? Это серьезный вопрос. Узнав меня, люди говорят, что они все равно 
сохранят свои убеждения, что бы ни твердили их родители, правительство или средства массовой информации. Даже 
если правительство Америки вышвырнет их из страны, они останутся мунистами. Вот почему люди говорят, что вы — 
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сумасшедшие! Они не в состоянии найти логичное объяснение вашему поведению, поэтому они навесили на вас ярлык 
— «те, что с промытыми мозгами». 

До моих ушей доходило много молитв христиан, заклинавших Бога забрать меня в духовный мир, поскольку они меня 
терпеть не могут. А Бог прислушивается к молитвам мунистов, к моим молитвам. Мы просим Бога простить Америку, 
разбудить ее народ и позволить нам нести свой крест, жертвуя собой. Бог видит две группы: та, что хочет избавиться от 
меня, — богата и сильна, а в другой люди скромно одеты и едят самую простую пищу. На вид мунисты — невзрачны. 
Как вы думаете, Бог решит принять сторону первой группы и отвергнуть мунистов? Вы отвечаете «нет» только потому, 
что вы сами мунисты, не так ли? 

Любовь — удел святых 

В духовном мире мне довелось заглянуть в Книгу Жизни в Божьем доме. Я увидел в ней имена всех, кого угнетали, 
преследовали и замучили. Казалось, что в земной жизни они потерпели фиаско, но в этой книге отсутствовали имена 
миллионеров, известных проповедников и политиков. Иногда люди говорят: «Преподобный Мун, ведь вы — миллионер. 
Почему бы вам не раздать все деньги бедным?» Но на самом деле я не миллионер, а сотни миллионов долларов, 
получаемых Церковью Объединения, немедленно направляются на восстановление мира и помощь неимущим. 
Поступая так, Церковь Объединения заручается правом получать еще больше денег, поскольку живет по принципу: 
«...любите врагов ваших...» (Матф. 5:44). Однако мы отдаем не только деньги, но свои кровь, пот и сердце. 

Иногда я прошу у Бога денег для Движения Объединения, объясняя, что нам необходимы средства для исполнения Его 
заданий. В мире циркулируют миллиарды долларов, поэтому я говорю Богу, что бы Он знал, как мы будем 
использовать их. Всякий, кто умеет любить своего врага, будь то отдельный человек, род или народ, получит от Бога 
все, что ему необходимо. Бог ожидает появления именно такой страны. Появившись, она станет центром Божьего 
провидения, и с ее помощью Бог приведет в исполнение все, что было обещано в священных писаниях. 

Я знаю, что Бог всемогущ, и для Него нет ничего невозможного. Поэтому в 1976 году сразу после массового митинга у 
памятника Вашингтону я объявил, что следующее собрание состоится в Москве. В самом слове «Moscow» (Москва) 
таится некий пророческий смысл. Оно созвучно английским словам «must go» — «должны идти», так и толкуется его 
значение. Кто-то должен отправиться в Москву. Кто из вас хочет туда поехать? 

Истинное провидение может осуществиться на земле, лишь когда люди, семьи и нации заживут по принципу: «...любите 
врагов ваших...» (Матф. 5:44). Пока не появится такая страна, не может быть и речи о Царстве Божьем на земле. 

Я не сожалею о том, что Государственный департамент, конгресс и все правительство Америки настроены ко мне 
враждебно. Благодаря этому я смогу возвыситься в глазах Бога. Если бы все шло как по маслу, мне не представилась 
бы возможность осуществить поразительные свершения, чтобы показать, кто я есть на самом деле. Я никогда не 
проклинал тех, кто чинил мне препятствия, ни о ком не отзывался дурно, так как был уверен: если на меня нападает 
сильный враг, Бог пошлет большого друга. По мере роста числа моих противников в правительстве на мою защиту 
поднималось все больше людей. Бог справедлив. 

Если где-то в атмосфере формируется область высокого давления, в другом месте образуется область низкого 
давления. Если в Америке появляются негативно настроенные силы, вокруг меня собираются силы, настроенные 
позитивно. Я научился тому, что вкус лишений может быть сладок, если переносить их с правильным душевным 
настроем. Таков мой способ без боя завоевывать дружбу и находить товарищей по оружию.  

Организуя работу в домашней церкви, вы добровольно служите людям. Но когда вы приходите к людям, они, узнав, что 
вы мунист, выталкивают вас за дверь и даже бьют. Я знаю, что так бывает. Когда с вами так обращаются, некоторые 
соседи начинают поддерживать вашего обидчика, так как тоже не любят мунистов, но найдутся и такие, кого возмутит 
подобное отношение к человеку, кем бы он ни был. Если, вернувшись на следующий день, вы снова столкнетесь со 
злобой одних людей, другие обязательно выступят в вашу защиту. Если вы ежедневно будете возвращаться с 
умиротворенным выражением лица, все соседи скажут, что вы — смиреннее Иисуса, поскольку в Библии есть запись, 
что Иисус однажды разгневался, тогда как вы ни разу не давали волю своему гневу. 

Люди, видевшие, как с вами несправедливо обошлись, захотят что-нибудь узнать о вас. Сначала у них может 
сложиться мнение, что вы недалекие, ограниченные люди. Однако они убедятся, что, хотя у вас нет элегантного 
наряда, вы аккуратно причесаны, опрятно одеты и говорите как образованный человек. Узнав, что у вас есть диплом, 
они будут поражены и захотят понять, почему вы занимаетесь этим. Это даст вам возможность ответить, что вы 
придерживаетесь идеологии любви к людям и мечтаете сделать эту страну родиной Бога. Вас могут спросить: раз Бог 
всемогущ, зачем Ему нужна родина? А вы пригласите их послушать лекцию. Вы умеете давать лекции по Принципу? 
Уверяю вас, что полное самоотречение даст вам настоящих друзей.  

Чем ожесточеннее гонения, с которыми вы сталкиваетесь в ситуации с домашней церковью, тем лучше. Если вас 
изобьют так, что вы упадете и потеряете сознание, люди могут подумать, что вы умерли, и газетные заголовки будут 
кричать, что муниста забили до смерти. А когда вы позже придете в себя, все объявят, что вы воскресли! Если это 
произойдет два или три раза, вы восстановите территорию в очень короткий срок! 
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С точки зрения людей, не имеющих отношения к Церкви Объединения, я кажусь скорее противным и 
непривлекательным, нежели милым и приятным, правда? Весь мир может твердить, что я противен и некрасив, но Бог 
будет единственным, Кто решительно отметет эти утверждения. Поскольку власть Бога абсолютна, нам нечего бояться, 
даже если против нас выступит правительство Америки. Если президент не прав я твердо и решительно заявляю об 
этом. Бог сильнее любого президента. Меня не беспокоит людское мнение: для меня главное — что скажет Бог. Пока 
Бог считает меня Своим избранником, меня не волнует, о чем говорит мир. 

Возвышенные Богом 

Если бы я был один, степень моей одержимости идеей не имела бы значения. Но перед миром встала проблема: 
каждый день множится число «преподобных мунов» — сотни, тысячи, миллионы. Создаются небесные семьи, небесные 
роды и небесные нации. Процесс расширился до мирового масштаба. В Церкви Объединения могут происходить 
невероятные вещи, когда люди противоположных характеров объединяются и создают замечательные семьи. Супруги, 
соединенные мной, становясь знаменосцами, несут любовь своим врагам. Вместе они будут возведены Богом в 
высочайший ранг. Мы живем увлекательной жизнью. 

Ни один традиционный барьер, ни культурный, ни языковой, не может остановить нас. Мы преодолеваем препятствия с 
помощью Божьей любви. В 1978 году в Великобритании состоялось широкомасштабное Благословение; и в 
большинстве случаев супружеские пары состояли из представителей стран, между которыми существовала 
историческая вражда. В некоторых случаях супруги даже не могли говорить на языке друг друга, и общались 
посредством мимики и жестов. Прикосновение к руке суженого исполнено глубокого значения, оно передает то, что  
невозможно выразить словами. И поцелуй их по-настоящему сладок. 

Нет преград, которые невозможно одолеть силой любви. Некоторые говорят, что в Церкви Объединения им нравится 
все, кроме обязанности участвовать в МФТ. Ваша проблема легкоразрешима: если сбор средств — ваш злейший враг, 
полюбите его. Вы можете сделать это? Некоторые убеждены, что жизнь в Церкви Объединения замечательна, если бы 
не свидетельствование, когда приходится круглосуточно искать людей. Сегодня вы получили ответ. Если 
свидетельствование ваш враг — полюбите его. 

Члены Церкви в Нью-Йорке, возможно, считали своим врагом Пак Бо-Хи, поскольку он заставлял их каждую неделю 
заниматься домашней церковью. Теперь они говорят: «Тут у нас появился новый человек — преподобный Ким Уон-Пил; 
он противен на вид, стар и ничего не видит без очков, и он еще хуже прежнего лидера. Я не выношу этих корейцев. От 
них постоянно несет кимчи. Они — мои враги». Сегодня вы получили ответ: если они — ваши враги, полюбите их всех, 
и в этой любви зародится Царство Небесное. В тот момент, когда вы научитесь любить своего врага, наступит Царство 
Небесное. 

Моя философия проста. Стараясь в жизни полюбить своего врага, человек обретает способность справиться с любой 
ситуацией, и никакие препятствия не преградят ему путь. За свои 60 лет жизни я пережил все. Было много такого, чем 
мне не хотелось заниматься, но я брался за дело, поскольку любил своего врага. Мне приходилось заниматься самыми 
низменными вещами: я был нищим, чернорабочим, батраком, работал в доках и в шахтах. Я стал рыбаком, и даже 
профессионалы сдались, пытаясь побить мой рекорд. 

Каждый день я живу по этому принципу и вижу, что моему примеру следуют многие люди всех цветов кожи. Если я 
оттолкну их, они уйдут, но вернутся позже через черный ход. Принцип Движения Объединения прост, и мы применяем 
его в своей жизни. Есть такие, кто, пытаясь узнать наш секрет, разбирает нас по косточкам, но ничего не может 
обнаружить, мы же живем по Принципу и серьезно к нему относимся. 

Мне продолжать? Как же вы безжалостны, хладнокровные мунисты! Вы принуждаете меня трудиться в день рождения! 

Сегодня я рассказываю о родине Бога. Бог хочет, чтобы у Него на земле была Своя страна. У нас, мунистов, нет своей 
страны. А Богу нужна страна, которая жила бы согласно принципу любви к своим врагам. 

Сегодня мое 60-летие. Прошедшие 60 лет были годами невероятного искупления. С начала седьмого десятилетия 
моей жизни начинается период завершения и отсчет нового десятилетия достижений и совершенства. 

Здесь собрались люди всех цветов кожи, эта аудитория представляет собой Царство Небесное в миниатюре, где 
собрались люди пяти цветов кожи из 127 стран. Все, что нам остается, — это жить по Принципу. Не уничтожая врагов, 
мы принесем им освобождение. Любя их, мы обретаем любовь. Этим вы можете заняться в домашней церкви. В этом 
— основа Царства Небесного. Так вы научитесь нести бремя ответственности, познаете вкус слез Бога и почувствуете 
Его разбитое Сердце. 

У нас есть сейчас своя территория, и, расширяя ее, мы охватим весь Нью-Йорк, затем Америку, всю землю и весь 
духовный мир. В конце концов наша домашняя церковь станет обителью Бога. Организаторы из домашней церкви 
попросят Бога остаться на Небесах, пока они не закончат работу, но Он непременно захочет быть с ними. Бог 
воскликнет: «Это Мой дом. Это Мой род и страна. Все исполнено. Так давайте же все вместе танцевать и петь!» 
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День победы наступит, когда Бог найдет на земле Свой народ и Свою страну. Тогда Он провозгласит небесную 
конституцию. Будет ли она отличаться от демократической конституции? Воистину жизнь исполнится настоящей 
демократии, свободы и воплощенного счастья под эгидой Бога. Право на жизнь станет реальностью. Оно — священно и 
неоспоримо, как основное право человека. 

Наша работа направлена на освобождение людей во всех сферах жизнедеятельности. Следовательно, мы участвуем 
во всех сферах жизни: экономики (бизнеса), образования, искусства. Неся в себе истинное Сердце Бога, мы освободим 
людей. Я хочу наконец увидеть мир без разделяющих страны границ. 

Мое положение таково, что, по идее, я должен бы ненавидеть американцев, поскольку они чинили мне множество 
препятствий, но я совсем не питаю к ним враждебности. Я убежден, что наша идеология способна сломить все 
существующие преграды. Мы можем добиться этого, просто восстановив родину для Бога. 

Где наш враг? У нас нет врагов, поскольку за причиненное нам зло мы платим любовью. Мы воздаем любовью за 
любой ущерб и гонения. Настоящий враг — то, что нравится физическому телу. С этим врагом вы должны держаться 
настороже. Пусть вас не заботит мнение людей и газет. Наш настоящий враг — отнюдь не коммунизм, а тот, что сидит у 
нас внутри, — наркомания, свободный секс, безнравственность и такое воплощение зла, как гомосексуализм. 

Сегодня мы говорили о восстановлении родины для Бога. Давайте дадим себе слово, что будем стремиться создать на 
земле родину Бога. Поднимите руки те, кто обещает Богу и Истинным Родителям посвятить себя восстановлению 
Царства Небесного и родины Бога на земле. Аминь! 

Благослови вас Бог! Спасибо. 

Провидение и личность: прошлое и настоящее 

22 февраля 1981 года, Территаун, Нью-Йорк 

  

Английский язык нравится вам больше, чем этот сложный корейский, не правда ли? 

Поскольку мы заговорили о языке, скажу вам, что язык — это нечто таинственное. Одно слово может вернуть жизнь или 
напугать до смерти, возродить или погубить. 

Вы никогда не задумывались над тем, на каком языке мы будем говорить в духовном мире? Ведь в духовном мире 
должен существовать язык общения. Обычно мы сначала говорим, а потом наблюдаем последствия от сказанного. Вы 
никогда не задумывались над тем, на каком языке общается Бог? Язык Бога — это выражение Его мыслей. Иными 
словами, любая Его мысль — это уже Слово. Не бывает так, чтобы Он сначала думал, а потом говорил. Получается, 
что в духовном мире люди чаще общаются посредством мыслей, а не языка. 

В мыслях люди могут обращаться к прошлому, настоящему и будущему. Бог способен увидеть прошлое, настоящее и 
будущее в один миг. Бог также выражает Свои мысли при помощи языка и различных других средств общения. 

Как вы объясните, что такое Америка? О стране судят по людям, которые в ней живут. Откуда эти люди? Американцы 
— это в основном иммигранты из Европы. А в целом — люди всех цветов кожи, приехавшие с разных континентов. 
Однако даже таких разных людей объединил один общий язык, с помощью которого они создали новую культуру. 

История Америки создается повседневной жизнью американцев, которая, в свою очередь, является отражением их 
мыслей. В совокупности поступки рождают культуру и формируют традиции и вместе с тем — историю. Культура 
Америки уходит корнями в идеи и образ жизни христианства, что обусловило центральное положение Америки в 
христианском мире. 

В этом году Америка отмечает 205-ю годовщину своего существования. В течение 205 лет формировались 
определенные культурные черты этой страны. Как вы считаете, завершилось ли, по мнению Бога, окончательное 
становление Америки или она все еще находится в периоде юности, а может быть, и детства? Она благополучная 
страна или в ней много проблем? Наиболее важный аспект человека — его мышление, потому что все происходящее в 
физическом мире есть выражение незримой и неосязаемой мысли. А это значит, что нездоровые мысли порождают 
нездоровую обстановку. 

Тема моей сегодняшней проповеди: «Провидение и личность, прошлое и настоящее». Мы постоянно говорим о 
«провидении», подразумевая события, связанные с Богом. Можно ли сказать так: «Мое провидение продвигается 
успешно»? Нет, поскольку слово «провидение» имеет смысл только в связи с Богом. Поэтому всякий раз, говоря о 
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провидении, мы подразумеваем провидение Бога. Соответственно, провиденциальная культура, история и так далее — 
это культура и история Бога. 

Однако в свете провидения можно рассмотреть и оценить жизнь каждого человека. Человек может быть 
представителем всего человечества, а также провидения, он может отвечать за интересы, превышающие собственные. 
Мы говорили о провиденциальной (основанной на Боге) истории и культуре и рассматривали человека в контексте 
этого провидения. Как плод истории, человек связан как с прошлым, так и с будущим. 

Возьмем, к примеру, обычаи американцев. На завтрак, как правило, подаются: хлеб, масло, джем, колбаса и так далее. 
Откуда появился такой обычай? Вы смеетесь, но для Бога все, что происходит в настоящем, связано своими корнями с 
прошлым. 

Происхождение всевозможных мелочей 

Возьмем обычную вилку. До появления металлических вилок люди, скорее всего, использовали их деревянный 
прототип. Кто-то захотел иметь более удобный прибор для еды и придумал вилку. Взгляните на свою руку; не 
замечаете ли вы сходства между рукой и вилкой? По сути рука — это «вилка с пятью зубцами». Когда-то давно люди не 
пользовались вилками, а ели руками. Потом люди поумнели: возвращаясь домой после долгого трудового дня с 
грязными руками, они уже не хотели касаться ими пищи, чтобы потом отправлять ее себе в рот. Поэтому некто решил 
изобрести своего рода подобие человеческой руки и вырезал из дерева что-то, напоминающее деревянную вилку. 
Возможно, у первой вилки было пять зубцов, по числу пальцев на руке, но пользоваться ею было, скорее всего , 
неудобно из-за слишком громоздких размеров. Вероятно, пятый зубец отрезали, оставив четыре. 

Если зубцы напоминают пальцы, то рукоятка вилки напоминает руку. Возможно, какой-нибудь старый дед 
ограничивался одним зубцом, поскольку сделать четыре довольно сложно. По мере усложнения блюд потребовались 
разные формы вилок. Так появилась двузубая вилка. При сравнении оказалось, что двузубой вилкой пользоваться 
удобнее, чем однозубой. Почему? Потому что один зубец символизирует отца, а второй — мать. Затем добавили еще 
зубец — символ сына, а к нему — четвертый — символ дочери. 

Даже в одной вилке представлены отец, мать, сын и дочь. 

Я уверен, что образцом при создании вилки послужила рука человека. Если можно проследить происхождение такой 
мелочи, как вилка, то за различными событиями человеческой жизни тем более можно увидеть свою историю. 
Исторические объяснения должны быть логически связаны с прошлым, настоящим и будущим. Казалось бы, такой 
незначительный предмет — вилка, но и он имеет свое историческое прошлое, обратившись к которому, человек может 
познать универсальную истину. 

Представьте себе, вилка вдруг заявляет: «Весь западный мир обязан мне и должен ценить меня, поскольку без меня 
его жизнь оставалась бы примитивной. Сколько бы у них ни было пищи, без моих услуг им с ней не справиться!» С 
точки зрения вилки, нет на земле ничего важнее ее. Вилка могла бы претендовать на ключевую роль в развитии 
западной культуры. 

Но тут ложка, сидящая возле вилки и ревниво слушающая ее заносчивые речи, вступает в разговор: «О чем ты 
говоришь, вилка! При всей твоей важности, ты не можешь зачерпнуть ни капли жидкости! Разве тебе не известно, что 
тело человека на три четверти состоит из воды? Очевидно, что жидкость более необходима телу, чем твердая пища. 
Во время родов жидкость совершенно необходима, чтобы ребенок появился на свет. Каждая клетка тела заполнена 
водой. А жидкость телу подается через меня!» 

Даже предметы, с виду незначительные, например вилка и ложка, могут иметь высокие притязания. Самый маленький 
волосок на вашей голове может выступить с требованием, чтобы вся Вселенная вращалась вокруг него. 

Каждый орган тела играет свою уникальную роль, и каждый может претендовать на главную роль. То же относится к 
одежде и обуви. Все, что мы носим, имеет свою определенную историю, свое происхождение. 

Женщина тоже имеет свою историю. До появления женщины была ее мать, еще раньше — бабушка, прабабушка. 
Вместе они составляют дерево женщины, корни которого восходят к Еве. По линии мужчин существуют отец, дед, 
прадед и так далее, до прародителя Адама. 

Можно ли назвать историю женщины, Евы, блестящей и благородной? Вы, может быть, считаете, что существуете сами 
по себе, но на самом деле это не так. Оглядитесь, и вам откроется вся история женщин — как в музее. Что вы там 
обнаружите? Женщин всех рас — белых, краснокожих, желтых. Задайтесь вопросом: «Что я представляю собой как 
женщина?» или «Что я представляю собой как мужчина?» Куда вы отнесете себя — к истории женщин или к истории 
мужчин? На чьей вы стороне? 
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Вы никогда не пытались подсчитать, сколько слов вы сказали за свою жизнь? Допустим, продолжительность жизни 
каждого человека составляет 100 лет. Срок может показаться долгим, но на самом деле это всего около 36 500 дней. 
Если произносить в среднем по 100 слов в день, получается, что за жизнь мы произносим 3,6 млн слов. Как вы 
считаете, сколько слов вы произносите за день? Для женщин эту цифру нужно, пожалуй, удвоить. 

Хорошо, допустим, вы произносите по 1000 слов в день, что составит 36 млн слов за всю жизнь. Слова — это 
выражение мыслей. Но если мысли некому высказать, они остаются невысказанными. Язык, а значит, и слово, 
является средством общения. О ком вы думаете в разговоре — о себе или собеседнике? Задумайтесь над этим. 

Скажем, вы выразили какую-то мысль. Задайте себе вопрос: «Зачем я это сделал — ради себя или ради ближнего?» 
Любая высказанная мысль имеет свою цель и причину. Бескорыстную цель или эгоистичную? По большей части слова 
человека эгоистичны. 

Слово является самым мощным оружием во Вселенной, даже автомат не идет с ним ни в какое сравнение. 
Поссорившись с мужем, жена может «расстрелять» его словами. Порой слова могут быть смертельны, как яд. 

Задумайтесь, было ли из тысячи произнесенных вами за день слов хотя бы одно, сказанное на благо страны, на благо 
Бога, человечества? Можно ли считать, что хотя бы один процент сказанных слов, 10 из 1000, связан с чем-то 
благородным, добродетельным, бескорыстным — связан с Богом? Можно ли хотя бы такое количество произнесенных 
вами слов связать с высшими целями? 

У вас никогда не возникало мысли, что рот человека — это как ствол огнестрельного оружия, из которого вылетают 
пули слов? Некоторые слова могут не производить никакого впечатления, например, на ваших родителей. А есть слова, 
способные сразить их наповал, как взрыв бомбы. Оскорбление или грубое слово, брошенное сыном невзначай, может 
повергнуть родителей в шок. Потрясение будет не только физическим, но и душевным. 

Другой пример: любящий муж может сказать что-то неосторожное своей жене, что ее буквально разъярит. 
Определенные слова могут оказать парализующее действие на тело. 

Церковь Объединения пропагандирует общественный образ жизни. Поэтому каждый раз, произнося какие-либо слова, 
мы должны прежде решить, достаточно ли бескорыстными соображениями мы руководствуемся. Возможно, до 
присоединения к Церкви вы были равнодушным человеком, безразличным к судьбе своей страны. Вас не интересовали 
разговоры о стране, Боге, Вселенной. Это было в прошлом. Потом вы стали членами Церкви и сильно изменились. Это 
уже больше, чем «промывание мозгов». 

Теперь вы «духовно промытые» люди. Объект вашего мышления, фокус вашего внимания переместился с вашей 
особы на более высокие цели. Большую часть времени вы думаете об Истинных Родителях. У вас есть много тем для 
размышления, например, о домашней церкви. Обычным людям это не приходило в голову. А мы думаем о таких вещах 
все время, правда? 

Раньше в своих разговорах вы редко затрагивали чужие интересы, а как теперь, после вступления в Церковь 
Объединения? Направлены ли все ваши 1000 слов в день на благо других? 

Равновесие между словом и делом 

«Первый» — значит лучший. Математически единица получается, когда числитель и знаменатель равны. Единица 
означает равенство верха и низа, правой стороны и левой. Поэтому первый, или лучший среди мужчин и женщин, — 
это тот, у кого слова не расходятся с делом. Если вы говорите одно, а подразумеваете другое, звание «лучший» вам не 
подходит. 

Если слова сыплются изо рта, как из рога изобилия, но на деле только одно из них — правда, такого человека нельзя 
назвать лучшим. А если вы сделали тысячу дел, а произнесли всего лишь одно слово? В этом случае звание «лучший» 
усиливается в 1000 раз. Однако это тоже не идеальный вариант, поскольку равновесие все-таки нарушается. 

В качестве вывода можно сформулировать следующий принцип: человек, в словах которого нет корысти, — хороший 
человек, а тот, кто каждым словом ищет для себя выгоды, — эгоист. 

Искренне проанализировав свою прошлую жизнь, вы увидите, что жили в аду. Вы согласны? 

Нужно установить четкую границу и закон, которые помогали бы отделять добро от зла. Что такое закон? Он — мерило, 
согласно которому вершится суд и определяется, что есть добро, а что — зло. 

Закон задает нижний предел 
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Примечательно, что закон устанавливает нижний предел, но не ограничивает верха. Нет закона или ограничений на то, 
сколько хороших дел можно сделать, помимо оговоренных законом. Нет закона, ограничивающего человека в том, 
чтобы быть честным только в определенные моменты или любить только до определенного уровня. 

Однако закон ограничивает действия эгоистичного человека, того, кто стремится жить только для себя. Как правило, 
такие люди наносят ущерб общему благу, поэтому закон ограничивает их деятельность. Демократия подобна вечно 
движущемуся потоку. Закон стоит на страже общественного порядка. Некоторые люди ничем не гнушаются и не 
останавливаются ни перед чем для достижения корыстных целей. Грубое, оскорбительное слово — тоже нарушение 
нравственного закона, хотя и неписаного. 

Основной принцип демократии — это принцип большинства: на выборах побеждает тот, кто наберет большее 
количество голосов. Это порождает много неясностей и непостоянства. Собравшись вместе, представители темных сил 
могут обеспечить большинство голосов для победы на выборах, причем их победа будет гарантирована 
демократическими правами. Если зло свободно набирает силу и обретает власть, значит, в демократии не хватает 
чего-то существенного. Даже безбожные коммунисты, набрав силу, могут встать у власти и вершить «правосудие». 

Мерило общественной жизни 

Какую жизнь можно назвать общественной? Ее должны определять четкие принципы и нормы. Один из критериев — 
постоянство. Другой — уникальность и долговечность. Общественное служение должно быть неизменным, уникальным 
и вечным. По-настоящему общественноориентированный человек найдет силы и время и для себя, и для семьи, и для 
страны, и для мира. 

«Абсолютно общественный» — значит «абсолютно великий», то есть большой и поэтому способный вместить в себя 
все. Америка — большая страна или маленькая? Вам кажется, что она большая. Но по сравнению с Солнцем даже 
Земля маленькая. Все зависит от того, с чем сравнивать. 

Что происходит на уровне бактерий и вирусов? Как вы считаете, существуют ли более мелкие уровни жизни, еще не 
открытые человеком? Жизнь на микрокосмическом уровне должна иметь свои органы восприятия. Я уверен, что есть 
мини-микроскопическая рука, которая на мини-микроскопическом столе тянется, чтобы схватить мини-
микроскопический бутерброд с маслом. 

В детстве, наблюдая за муравьями, вы видели, что даже такие маленькие существа имеют глаза, ноги и т.д. Более того, 
у муравьев есть особая антенна, маленький компьютер, который всегда помогает им ориентироваться в пространстве. 
Люди еще не сумели раскрыть всех секретов мира природы. Даже Лондонский музей, в котором хранится столько 
знаний, не поможет раскрыть всех тайн жизни маленьких муравьев. Подумать только — это якобы незначительное 
насекомое заключает в себе истину, более глубокую, чем все знания, собранные в Лондонском музее! 

Закон — вещь одновременно удивительная и страшная. Он устанавливает нижний предел, необходимый для защиты 
общества от саморазрушения, жадности и эгоизма. 

Относитесь ко всему серьезнее 

Приехав в Соединенные Штаты, я узнал, что здешние люди любят комедии и комедиантов. По радио и телевидению 
постоянно транслируются юмористические программы, люди смеются громко и от души. Меня всегда удивляло, что они 
находят смешного в этих программах и почему так много смеются. 

Комедии построены на игре слов, необычных словосочетаниях. В комедии не говорят искренне и напрямик, а 
используют занятные комбинации, чтобы рассмешить людей. Если американцев привлекают такие вещи, значит, это 
близко им по характеру. Человеку захочется испытать в своей жизни то, что его рассмешило до слез. Комедии, как 
правило, поверхностны по смыслу. Они, в основном, надуманны. И в жизни американцев также много искусственного; 
люди отвыкли от глубоких размышлений и серьезного отношения к жизни. Им не хочется искать духовных истин.  

О серьезных вещах нельзя говорить легко. Есть люди, которым хочется все упростить, превратить в шутку. Но это 
искусственная жизнь. Изменить мир и все человечество под силу только серьезному, немногословному человеку. 

Мыслители прошлого, настоящего и будущего — в основном меланхолики, предпочитающие спокойно посидеть, 
углубившись в размышления. Таким людям чужда пустая болтовня, веселье и смех. 

Существуют правила для написания музыкальной партитуры. Ноты должны иметь определенную форму, флажки 
должны быть вертикальными, строго над головками или под ними. Представьте себе партитуру с «лежащими» нотами. 
Многим современным американцам хочется наслаждаться жизнью, не обременяя себя законами. Им хочется прыгать и 
веселиться в свое удовольствие. Захотелось говорить или кричать — говори и кричи. Музыка и танцы, например диско, 
очень хорошо отражают такое отношение. 
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Вы можете пригласить на такой танец своих отца или мать? Вы смогли бы заявить отцу: «Будь попроще!» Здравый 
смысл отца подскажет ему, что в поведении сына, который всех вокруг расталкивает, есть что-то неправильное. Это 
серьезный вопрос. 

Наша Вселенная — результат серьезного творческого процесса. Вселенная возникла не потому, что кто-то пошутил. 
Следовательно, нельзя рассматривать главные принципы Вселенной как шутку. 

Представьте себе спор двух дипломатов: один приехал из коммунистической страны, а другой — из Америки. 
Американцы всегда проигрывают в споре, поскольку бывают излишне многословны: они много выбалтывают и шутят. 
Проиграв спор, американец начинает оправдываться, что это была просто шутка, но обычно уже бывает слишком 
поздно. На серьезных переговорах нет места шутникам. 

Китайцы, например, исключительно серьезные люди. Они редко говорят, но всегда пристально смотрят на собеседника. 
В покере они — самые сильные противники: они не раскрывают своих карт до последнего момента. Коммунисты похожи 
на змей, подкарауливающих момент проявления слабости у жертвы. Они, как змея, готовы напасть в любое время, 
стоит им только обнаружить слабое место. 

Во Вселенной должен быть твердый стержень истины. Даже если бы его не было, нам пришлось бы создать что-то в 
этом роде, поскольку без него цивилизация не может существовать. Мы хотя бы в качестве гипотезы должны допустить 
существование Бога как основного закона и всеобщей первопричины. Хотя мы, конечно, не хотим довольствоваться 
гипотезой. У нас есть настоящий Бог. Нам очень повезло! 

Прошлое, настоящее и будущее пронизаны единым принципом, и это не шутка. Вы думаете, вкус меда в прошлом был 
не таким, как сейчас или каким мы будем есть его в будущем? А золото — разве оно со временем меняет свой цвет? 
Меняют ли алмазы свое качество? Их ценность определяется неизменностью и постоянством их свойств.  

Бог действительно един для всех. Он находится в самом центре общественной жизни. Бог думает о Себе лишь в свете 
всего, что существует. Он никогда не обособляет Себя. Можно сравнить Бога с воздухом, который наполняет всю 
Вселенную «общественным сознанием». И во Вселенной, наполненной воздухом «общественного сознания», Бог 
отводит Себе центральную роль. Всегда старайтесь оказаться в самом центре общественной жизни. Тогда все примут 
любое ваше действие, поскольку то, что исходит из центра, всегда добродетельно и приемлемо. Чем сильнее импульс 
из центра, тем лучше. 

Нам нужен центр 

Он — как ось автомобильного колеса. Сама ось — маленькая, но колесо, которое вращается вокруг нее, обеспечивает 
стремительное движение. Даже большому колесу нужна пусть маленькая, но ось. Так и Бог. Вся Вселенная подобна 
огромному общественному колесу. А Бог — ее центр, ось. Когда Он начинает вращаться, Вселенная приходит в 
движение. В этой связи каждый человек может сказать: «Я живу ради Вселенной, а Вселенная — ради меня». 

Человечество состоит из людей всех цветов кожи, живущих в разных уголках мира, людей настоящего, прошлого и 
будущего, составляющих как вертикальное (прошлое и настоящее), так и горизонтальное измерения. Бог оставил за 
Собой положение центра. Среди людей встречаются самые разные представители. Один человек может быть 
миниатюрным, другой — крупным, у каждого своя присущая ему фигура. Комбинация человеческих типов образует 
определенную гармонию. Все люди вращаются в определенном социальном окружении. Может показаться, что их 
движение хаотично, однако во Вселенной все взаимосвязано через центр. Ни один элемент Вселенной не может 
обойтись без центра. 

Изменение обстановки в мире приводит к изменению обстановки в Соединенных Штатах. Страна не вправе требовать: 
«Не тревожьте меня. Пусть весь мир живет как хочет, а у нас свои дела». Любые изменения в правительстве США 
коснутся жизни каждого гражданина страны. Сейчас во главе — президент Рейган, он пытается оживить политику 
государства. Он просит граждан потуже затянуть пояса. Следовательно, его политика отразится на всех аспектах жизни 
страны. Например, во время бракосочетания нужно будет ограничиться скромным приемом. Одним словом, человек, 
играющий главную роль в правительстве Америки, пытается изменить политику управления страной, и это оказывает 
влияние на жизнь каждого человека помимо его воли. 

Бог находится в таком же положении, за исключением того, что масштаб деятельности Бога намного шире масштаба 
деятельности Рейгана. Бог управляет всей Вселенной, постоянным центром которой Он является. Он непрестанно 
занят мыслями об общем благе, Он старательно направляет Вселенную и определяет ее цели. Бог будто вращает 
гигантское колесо. Чем больше колесо, тем крепче должна быть ось. Только всемогущий Бог способен привести в 
движение колесо Вселенной. Бога можно назвать «всемогущим», поскольку это определение относится к тому, кто 
занимает центральное положение и является осью вращения. 

Мы исследуем вопрос о том, что означает понятие «добро». Добро — всегда там, куда указывает Бог. Поэтому 
общественное служение, в отличие от эгоистичной жизни, — доброе дело в глазах Бога. Центр служит на благо всех, а 
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все служат на благо центра. Это и есть действие отдавания и принятия. Благодаря тому что Бог занимает центральное 
положение, мы можем назвать Его всемогущим. 

Бог пребывает в вечности. Но Ему некогда скучать, у Него каждый момент наполнен жизнью. Бог занимает центральное 
положение и поэтому является источником счастья и славы. Общая цель всегда должна быть важнее индивидуальной. 
Таков правильный порядок. Согласно вселенскому закону, люди сотворены по образу Бога и, значит, должны следовать 
примеру Его образа жизни. 

Кого считать благородным человеком? 

На протяжении всей истории благородным называли того, кто отстаивал высшие интересы. Верного сына называют 
благородным, если он заботится о своей семье. Патриот — благородный человек в глазах страны. А святой человек — 
тот, кто находится в центре мира. 

Допустим, вы оставили физический мир и перешли в мир духовный. В духовном мире вас будут оценивать по 
определенным категориям. Одних назовут верными сыновьями и дочерьми, других — патриотами. Если вас отнесут к 
категории святых, значит, вас оценили выше, чем верного сына и патриота, поскольку быть святым — значит быть и 
верным сыном, и патриотом, и даже более того. Бог хочет, чтобы каждый человек был святым, а не просто патриотом 
или верным сыном. Но сначала нужно научиться сыновней почтительности. Второй этап подготовки на получение 
звания святых — курс патриотизма. 

Многие из «старших мунистов» сейчас участвуют в 120-дневном семинаре. Некоторые из них размышляют так: «Зачем 
мне нужен этот семинар, если я сам уже давно читаю лекции?» Вы служили миру как верный сын или патриот, а я хочу, 
чтобы теперь вы поднялись на более высокий уровень и стали святыми. После такой тренировки полем вашей 
деятельности станет весь мир. Вам предстоит начать работу на уровне континента и всего мира. 

Человек, обладающий общественным сознанием, подходит ко всему, что делает, с точки зрения общего блага, — 
разговаривает ли он, ест, спит или работает. Такой человек никогда не ставит личные интересы выше общественных. 
Если вы во всем будете искать общее благо, каждому понравится ваше отношение. У меня маленькие глаза, но, когда я 
смотрю ими с общественной точки зрения, эти узкие отверстия нравятся всем. Вам нравятся мои глаза? Форма ваших 
ушей и носа не имеет значения, если они служат общему благу. Все с любовью отнесутся к ним, потому что на них 
будет печать Божьей любви. 

Я всегда старался жить так, чтобы находиться в самом центре общественного служения. Если центр совершает 
ошибку, она сказывается на правильности хода всей Вселенной. Это очень серьезная ответственность. Если в центре 
царит безумие, оно охватывает всю Вселенную. Поэтому центр не имеет права на ошибку. Ради сохранения Вселенной 
и порядка в ней центр должен оставаться на своем месте. Таков образ жизни членов Церкви Объединения — каждый 
находится в центральной позиции. Именно поэтому необходимо, чтобы вы подчинялись законам Принципа. 

Центр несет на себе самое тяжелое бремя 

Допустим, вы пришли в Церковь Объединения с самого края Вселенной. Увеличивая бремя своей ответственности, вы 
постепенно сближаетесь с центром. Чем больше вы практикуете Принцип и следуете традициям Церкви, тем ближе вы 
к центру. Увеличивается или уменьшается бремя ответственности по мере вашего движения к центру? Кто-то может 
заявить: «Мне не нравится тащить такую тяжелую ношу. Я хочу просто стоять у власти и находиться в самом центре». 
Правильно ли такое отношение? Оно хуже воровства. Это все равно что урвать самый лакомый кусок, но наплевать на 
ответственность, связанную с ним. Я всегда рассуждаю так: «Я проникну в глубь Сердца Бога и переложу на себя всю 
Его ответственность. Я желаю этого бремени. Я буду настаивать, чтобы Он отдал ее. Оказавшись в центре, я обовьюсь 
вокруг Бога. Я буду неотделим от Него. Ничто уже не сможет разделить нас. Мы станем единым целым». 

Вы хотите прославиться, не правда ли? Вы собираетесь стать лучшими, так? Это хорошее стремление. Бог создал нас, 
чтобы мы становились лучше, но не ради славы, а с тем, чтобы можно было принять на себя самую большую 
ответственность. Если внутренний и внешний аспекты объединятся, вы обнаружите, что стали новым человеком. Найдя 
себя, вы увидите, что уже не принадлежите сами себе. Те, кому нет дела ни до общего блага, ни до мира, являются 
олицетворением зла. 

Живите так, чтобы каждый день вы мысленно стремились к достижению общего блага, и к вашим словам будут 
прислушиваться. Если вы, занимая центральное положение, произносите речи, совершаете поездки и стимул ваших 
слов и действий исходит из центра, направление будет правильным. Ни жизнь, ни слова, ни поступки не задерживаются 
в центре, они из него исходят. 

Плод провидения 
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Такова концепция провидения. Вы — плод провидения. Через свое появление в истории вы приобщились к 
провидению, поэтому оно определяет цель каждого из вас. 

Вы появились на свет. И этим в первую очередь обязаны своим родителям. Первый акт общественного служения — 
быть детьми. Дети даны нам ради мира и будущих поколений. Поэтому родители, которые по-настоящему едины с 
Богом, будут воспитывать своих детей по образу Вселенной, как ее представителей. Дети — подарок Вселенной. Вы 
должны воспитывать своих детей совершенными и истинно любить их, поскольку они олицетворяют Вселенную. 

Многие родители любят своих детей неосознанно, просто потому, что так диктует природа. Такова универсальная 
истина. 

Воспитав вас в семье, родители пытаются выпустить вас в мир достойными гражданами своей страны. Они говорят 
вам: «Тебе нужно сделать для своей страны что-нибудь полезное. Будь патриотом». Родители всегда стремятся 
привить детям дисциплину и любовь к учебе. «Не спи, — призывают они. — Готовься к экзамену. У тебя должен быть 
хороший аттестат». Иногда родители перегибают палку, оскорбляя своих детей и прибегая к жестоким методам. Это 
лишнее, но порой родителям стоит отшлепать своего ребенка с тем, чтобы он изменился к лучшему. Тем не менее 
наказание оправданно только в том случае, если толкает ребенка к центру, готовит к общественному служению. 

Родители не должны ограничиваться тем, что их сын — патриот, они должны побуждать его стать святым или 
благородным человеком. Своей неотступной идеей сделать сына центром Вселенной родители служат общей цели. 

Ночь — не помеха 

Я приехал в Америку, а Америка восстала против меня. Однако это не беспокоило меня. Америка — всего лишь 
небольшой объект на экране нашего радара. Находясь в центре, я несу ответственность за происходящие в Америке 
изменения. Соединенные Штаты противостоят мне потому, что сейчас находятся на затемненной стороне земли; на 
одной половине земного шара всегда ночь. Но земля вращается, и там, где была ночь, наступает утро.  

Ночью светит только луна, и при ее свете предметы различимы неясно. Но земля вращается, и мы наблюдаем, как 
поднимается из-за горизонта солнце, и вот наступает момент и мы восклицаем: «Мы видим солнце!» 

Желая всегда быть лучшими, поддерживайте равновесие. Любите и день, и ночь. Любя только день, вы не удостоитесь 
звания лучшего. Желая стать лучшим, будьте готовы подвергнуться гонениям, чтобы проверить, насколько вы тверды и 
выносливы. Когда люди в конце концов примут вас с распростертыми объятиями, вы будете счастливы. Трудности 
полезны, особенно в молодом возрасте. Я добровольно иду путем страданий, потому что в конце этого пути, в 
старости, нас ждет слава. Солнце взойдет. Так бывает всегда. Вы согласны? 

  

Не будьте жертвой 

Жизнь прекрасна. И это удивительная идеология. Ощущения такие, как у чемпиона, который выходит на ринг, чтобы 
сразиться со своим противником. Победителем станет тот, кто отправит противника в нокаут. До этого момента боксер 
может получить тысячу ударов, потерять зуб, разбить нос в кровь и заработать большой синяк под глазом. Все это не 
будет иметь значения, если он выдержит до конца и пошлет противника в нокаут. 

Вы не должны чувствовать себя жертвой. Вам придется пострадать, преодолеть трудности, ведь окончательная победа 
никогда не приходит сразу. 

Стойте твердо и держитесь до конца, даже если вас преследуют, и в последнем раунде пошлите своего противника в 
нокаут. 

А может быть, вы хотите стать чемпионом мира, не испытав боли? Вам хочется, чтобы никто к вам не приставал и не 
притрагивался, чтобы вы без труда вышли и провозгласили себя чемпионом мира? «Да, это мне нравится», — думаете 
вы. Но я повторяю, что только вор норовит погреться в лучах славы, не приложив к достижению победы никаких усилий.  

Особенно у старших мунистов могут возникнуть такие мысли: «Все, Отец, с меня хватит; я хочу покоя, хочу, чтобы никто 
меня не трогал. Я устал от жестоких схваток на ринге. Я дрался в Англии, и в Германии я стал чемпионом, мне не нужна 
мировая победа. С меня хватит. Я не хочу продолжать». 

А я хочу видеть национальных чемпионов. И также хочу, чтобы на мой призыв участвовать в борьбе за мировое 
первенство они ответили: «Мы готовы, Отец». 
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Вы готовы выдержать очередные удары? «Нет вопросов, Отец. Я закаленный. Я стойкий. У меня железный кулак и 
железная воля. Отец, я готов идти на самый трудный бой», — вот какими чемпионами я хочу вас видеть. Разве плохо, 
что я заставляю вас каждый раз преодолевать все новые препятствия? 

Кто кого тянет? 

Церковь Объединения — неотъемлемая часть мира. Члены Церкви Объединения думают так: «Что бы ни происходило 
в мире, я удержу в своих руках центр. Я буду крепко держаться, и меня не смогут согнать». 

Кому-то удастся оттеснить вас, но, будучи уже связаны с центром, вы тут же вернетесь туда, как только вас отпустят. 
Если вы потянете меня, то не сможете вытянуть, вы просто будете бегать вокруг меня. Понимаете? 

Допустим, в колесо возле оси попал металлический предмет. Из-за него происходят сбои в движении и возникает 
постоянное биение оси. Какими будут ваши действия? Вы решите, что такое напряжение вам не по силам, и сдадитесь? 

Всегда оставаясь в центре, сильные и непоколебимые, вы не допустите поломки оси; этот застрявший посторонний 
предмет сам вылетит из вашей машины. Есть два варианта разрешения такой ситуации: либо этот предмет вылетит 
сам, либо он сломает ось. Какой из вариантов предпочтете вы? 

Сейчас таким «посторонним предметом» является коммунизм. Коммунисты пытаются сломить вас, переломить ось; но 
если ваша ось крепка, то силой скорости вращения лишний предмет будет выброшен из колеса. Иными словами, они 
погубят сами себя. Так Бог смотрит на ход провидения в прошлом и настоящем. 

Как вы сами смотрите на себя? Считаете ли вы: «Кому есть дело до мира и до человечества? Меня их судьба не 
волнует. Не имея к ним никакого отношения, я буду жить так, как сам того хочу. Это мое право, так что не дергайте 
меня». Можно ли назвать такое отношение правильным? 

В прошлом женщины думали так: «Я — женщина. Почему я должна быть привязана к одному мужчине? Сегодня хочу 
пойти с одним, завтра — с другим. Что с того? Я имею на это право». Истинная ли это свобода? 

Истинная свобода пребывает в полной гармонии с центральной осью. Труд — это свобода. Мы по-настоящему 
свободны, когда трудимся в гармонии с осью, когда поддерживаем равновесие. Поэтому ради свободы нельзя 
свободно нарушать Принцип. Наслаждаться свободой можно, только сообразуясь с Принципом. 

Прежде вы много разговаривали, но не использовали ли вы в своем разговоре адских слов? Если это так, то ваши 
слова были подобны яду; они отравляли тех, с кем вы разговаривали, и повергали их в пучину ада, вместо того чтобы 
вытаскивать оттуда. 

Зачем я попросил вас прийти сюда вместе с женами? Да затем, чтобы в ваших отношениях и в вашем доме сложилась 
совершенная гармония и взаимоподдержка. Если муж выполняет миссию мирового масштаба, жена играет очень 
важную роль. Как чувствует себя муж, если жена заявляет ему: «Не дергай меня. Почему тебя никогда нет дома? Удели 
хотя бы немного внимания своим детям, своей семье! А про меня ты совсем забыл?» В английском языке (как и в 
русском. — Прим. ред.) есть очень хорошее определение супруга — «лучшая половина». Мужчина представляет собой 
половину круга, а другую, «лучшую» половину представляет его жена. 

Не забивайтесь в свою щель 

Когда дело касается провидения, многие говорят: «Сначала я должен думать о себе и своей семье, а уж потом о Боге. 
Если я не могу позаботиться даже о себе и своей семье, что я смогу сделать для Бога?» Деятельность Церкви 
Объединения ширится по всему миру. Вы идете к себе домой с таким ощущением, что отрываете себя от великой 
миссии. Часто случается, что даже сильные члены Церкви очень меняются после начала семейной жизни. Они говорят: 
«Теперь моя миссия завершилась. У меня свой дом, своя жизнь. За вселенскую миссию я больше не отвечаю». Но ведь 
ваша семья — это часть вселенской миссии. 

Мужчина и женщина должны вместе укреплять свои силы в осуществлении вселенской миссии. Вы нашли свою 
«лучшую половину», и теперь, образуя завершенный круг, вы — в центре. Вот что значит брак в Церкви Объединения. 

Часто тот, кто занимает центральное положение, после вступления в брак решает отойти в сторону. Это ошибка! В 
браке, становясь семейным человеком, вы вместе с семьей оказываетесь в самом центре, вращаясь вокруг 
центральной оси. Вступая в брак, супруги объединяют центр и становятся его осью. Вся  ваша деятельность 
сосредоточивается вокруг вашего центра. Вы, возможно, решите: «Не хочу иметь много детей. Хватит одного или двух. 
Больше будет слишком обременительно». С Небесной точки зрения, такое решение неверно. Чем больше у вас детей, 
тем больше диаметр вашего круга. 
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Я хочу, чтобы вы охватили все направления. Есть четыре времени года, каждое поделено на три месяца, что в целом 
составляет 12 месяцев. Каждый ребенок представляет собой одно определенное направление, один период. Вы 
должны день и ночь отдавать себя без остатка своим детям, меняя им пеленки и т.п. Иметь 12 детей невероятно 
сложно, но воспитание 12 представителей, охватывающих все 360 градусов, — неоценимая услуга, которую вы окажете 
Вселенной. 

Причем это относится не только к физическим детям, но и к духовным. Поэтому я очень хочу, чтобы вы шли в мир и 
отвоевывали духовных детей. Духовные дети встанут вокруг вас, возле 12 разных ворот, в 12 разных направлениях, 
они свяжут вас с миром, с людьми разных рас: с черными, белыми, желтыми. Все направления для вас будут открыты. 
Свидетельствование — тяжкий труд. Родить ребенка очень сложно, произвести на свет духовного ребенка — не легче. 

Я собираюсь в Москву 

Моя цель — устроить в Москве большой митинг. Как по-вашему, легкая это задача? Коммунисты — мои заклятые враги, 
но я собираюсь в Москву на большую встречу. Вы можете сказать, что это немыслимо и невозможно. Легко ли это 
сделать? За президентом Рейганом стоит вся мощь Соединенных Штатов, у госсекретаря Хейга в распоряжении вся 
мощь вооруженных сил, и они все равно трепещут перед коммунизмом, не зная, что с ним делать. У меня же нет даже 
маленького Пентагона или маленького государственного департамента, но я отправляюсь именно в Москву, чтобы 
предъявить свои права. Иначе говоря, я отправляюсь в самое логово врага, в самое его сердце. Это не просто. 
Придется дорого заплатить, но это не проблема. Такова моя цель и такова моя миссия, и она будет выполнена. 

Отправляйте своего мужа на передовую 

Самая дорогая цена — мученичество. Ради выполнения миссии я готов стать мучеником. И не колеблясь заявляю об 
этом. Что, если наступит час расплаты, а ваша жена заявит: «Отец, эта миссия слишком опасна, не посылайте на нее 
моего мужа. Пусть поедет кто-нибудь другой». Что вы на это скажете? Если ваша жена так поступит, она совершит 
огромную ошибку, погрешив против Принципа. Она должна сказать: «Отец, пусть мой муж отправляется выполнять эту 
миссию. Положитесь на него. Я сама позабочусь о детях. Ничего страшного. Пусть мой муж идет на передовую!» Вот 
это действительно жена от Бога. 

Может ли кто-либо из присутствующих женщин сказать: «Я возьму на себя ответственность за всех советских женщин, 
даже если они будут преследовать меня. Отец, позволь мне позаботиться о них. Я не оступлюсь ни на шаг. Я смогу 
изменить их»? 

А что скажут мужчины? Если против вас восстанут все коммунисты мира, сможете ли вы сказать: «Отец, оставь меня на 
передовой. Я не отступлюсь. Я одержу победу твоим именем». Я хочу, чтобы вы были такими мужчинами.  

Отправляясь в Америку, я уже допускал в своих планах вероятность оказаться в тюрьме Соединенных Штатов, или в 
советской тюрьме, или в концлагере. Все это было предусмотрено в плане. Для меня нет ничего неожиданного. Если я 
смотрю фильм про то, как человек не выполняет задание, как его раскрывают и расстреливают, я не могу остаться 
безучастным. Я всегда представляю себя на месте этого человека; я готов принять любой удар, если это будет угодно 
Богу. 

Расплачиваются святые 

Если страна находится в упадке, а люди — в отчаянии, вы должны идти на передовую и рассчитаться за долги, чтобы 
спасти людей. Пока не свершится расплата, ничего не изменится. Патриот должен быть готов пойти на мучения ради 
страны. Святые ради мира должны выйти на передовую и стать первыми, кто заплатит необходимую цену! Если 
придется, мы должны быть готовы умереть ради мира и страны. Это путь Иисуса Христа. Он умер, находясь в центре 
мира, и его смерть оказала влияние на всю Вселенную. 

Никогда не пытайтесь избежать того, что выпало на вашу долю. Смело смотрите в лицо испытаниям. Так поступал 
Иисус. Он оставался в центре. Рассуждайте так: «Останусь я жив или умру, моя победа повлияет на все человечество 
прошлого и настоящего, на всю Вселенную». Вспомните Иисуса. Он воздвиг свой крест в самом центре Вселенной и 
отдал свою жизнь ради всего человечества. Он никогда не скорбел о своей смерти. Даже в последнюю минуту своей 
жизни у него хватило сил простить и возлюбить своего врага. 

Тянет ли вас к прошлой жизни? 

Вспомните опыт своей прошлой жизни. Теперь вы знаете истину. А знали ли вы ее в прошлом? Каким было ваше 
прошлое? 
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Можно говорить, что раньше вы все равно не жили, не осознавали себя как личность. Поскольку вы были лишены 
центра, вы просто злоупотребляли собой. У вас в жизни не было принципа, четкого направления, причины. Вы были 
странником, блуждали во тьме, плыли по течению. В своих странствиях вы натолкнулись на Церковь Объединения. Вы 
неожиданно открыли дверь и увидели за ней целый новый мир. Сначала вы заметили нечто фантастическое, 
удивительное, светлое и хорошее. Потом вы попробовали сами жить жизнью членов Церкви. Чуть позже вы уже стали 
поглядывать назад со слегка ностальгическими чувствами и тоской, думая: «Да, тогда я был совершенно свободным. Я 
мог идти, куда захочу, смотреть то, что хочу. Если мне хотелось танцевать, я шел танцевать. А теперь?» 

Раньше вы могли решить: «Я имею полное право жениться на ком захочу, а потом развестись». А теперь: «Я не имею 
на это права. Мне приходится ждать, что скажет Отец. Что же это за брак?» К тому же вы выполняете невероятно 
сложную миссию. Вы выходите на улицы свидетельствовать, а люди показывают на вас пальцами и говорят: «Эй, ты, 
мунист», а потом плюют в вашу сторону. Со всех сторон вас атакуют. И тут вы не выдерживаете: «Я не туда попал. 
Извини, Отец, но я вынужден уйти. К счастью, у меня мало багажа». 

Допустим, Церковь Объединения обеспечила вас всем, что вы пожелали: вы хорошо питались, много спали, жили в 
роскошных номерах гостиницы «Хилтон». При таких условиях остался бы каждый. Я знаю, что, если обеспечить 
человеку удобную жизнь, найти ему легкую и интересную работу, предоставить полную свободу и окружать комфортом, 
он никогда не уйдет из Церкви. Я это знал. Но я хочу, чтобы остались настоящие Божьи люди — совестливые, 
патриотичные, переживающие за судьбу своей страны и всего мира. У нас хватит сил собрать настоящих, истинных 
людей. 

На это, возможно, уйдет 40 лет 

Процесс восстановления, возможно, займет 10, 20, 30 или 40 лет. Я уже настроился, что 40 лет — не проблема; это 
лишь первая ступень. Я приступил к выполнению своей миссии, когда мне было 16 лет. Если вы по-настоящему хотите 
добиться каких-либо свершений на мировом уровне, вам потребуется не меньше 40 лет. 

4000 лет длилась запутанная сатанинская история. Потребуется не менее 40 лет, чтобы ее распутать. Представьте 
себе, что было бы, если бы я всегда старался избегать трудностей? Что, если бы я попросил Бога: «Дай мне работу 
полегче и облегчи мою ношу»? Если бы я стремился к этому, я уже давно лишился бы своей миссии. Но я с самого 
начала искал самого трудного пути восстановления. Я еще даже не вступил в борьбу. Это только самое начало. 

Я тренирую вас, а потом рассылаю по всему миру. Я хочу, чтобы вы были к этому готовы. Пока ваш духовный уровень 
уступает моему. 

Многие ли из вас выжили бы, оказавшись в Римских каменоломнях? Кто из вас выдержал бы давление и опасность тех 
первых лет? Кто из вас сумел бы выжить? Если в первом веке христиане смогли выдержать столько испытаний и 
сохранить твердость духа, значит, и нам это под силу. 

Бог любит меня не только за мою философию и образ жизни; Бог видит во мне силу и потенциал, чтобы привести 
миллиарды людей со всего мира к единым убеждениям, одному направлению и единым целям. Иначе говоря, я очень 
нужен Богу на земле. Бог видит во мне средство приумножить Себя. Сейчас мне 60 лет. Как вы считаете, сколько лет 
мне осталось жить? Не думаю, что мое физическое тело бессмертно. 

Бог все делает по-научному. Физическое тело не может быть бессмертным. Таков принцип творения. В духовном мире 
пространство теряет свое значение, но на земле все по-другому. Здесь люди ограничены во времени и пространстве, и 
каждого неминуемо ждет смерть. Однако через своих детей, физических и духовных, можно в миллионы раз 
приумножить себя. Миллионы преумножают себя до миллиардов, а миллиарды до триллионов. Таким образом можно 
жить вечно. 

Я учу вас тому, какие отношения должны быть между истинными родителями и истинными детьми. Эти отношения 
вечны. Они лежат в основе нашей традиции. Прежде всего нам необходимо получить воспитание, чтобы потом 
применить знание в жизни. 

Будьте лучше меня 

Я хочу, чтобы каждый из вас превзошел во всем меня. Опередите меня. Не копируйте меня, а превзойдите. Мои 
потомки будут лучше меня. Многие считают: «Это только Отцу под силу. У нас не получится». Это неправильное 
отношение! Вы можете превзойти меня, потому что пользуетесь огромной поддержкой Бога. Бог помогает как мне, так и 
вам. Но у вас есть еще дополнительная поддержка — от меня, Истинных Родителей и Церкви Объединения. Ваше 
положение намного лучше. 
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Грязные элементы внутри Церкви губительны для нее. Мы обязаны сохранить свою традицию в чистоте. В чистоте — 
сила. Некоторые постоянно впадают в депрессию, слабеют. Вместо того чтобы возиться с ними, идите вперед и 
найдите вместо них десять сильных. 

Молодые мунисты сильнее 

Не смейте хвастаться своим долгим стажем в Церкви. Молодые, недавно пришедшие члены Церкви всегда сильнее 
старых. Поэтому я все время прошу вас искать новых людей. Они будут для всех примером. 

Посмотрите на растение: старые листья высыхают и отмирают. Листочки, когда-то слабые и молодые, со временем 
стареют и осыпаются, но на их месте вырастают молодые сильные зеленые листья. Я знаю, что многие будут 
приходить в Церковь Объединения, но и уходить будут многие. Однако сама Церковь Объединения никогда не 
исчезнет, и я никогда не отступлюсь. Церковь Объединения не распадется. Так предопределено Богом, потому что она 
— единственная надежда. 

Большинство из вас до вступления в Церковь ничего из себя не представляли. У вас есть ощущение, что теперь, 
пробыв в атмосфере замкнутой Церкви Объединения, например, 10 лет, вы не знаете, что происходит в окружающем 
вас мире. И вы уже начинаете вспоминать о тех временах до Церкви, 10 лет назад, как о «золотых деньках». Вас 
охватывают ностальгические чувства, вам хочется вернуться в то время. Иногда старшие мунисты наставляют 
молодых: «Сейчас ты вдохновлен, но пройдет лет пять и ты угомонишься, как я. Я — нормальный, современный 
мунист. Так что не слишком выкладывайся и не особо радуйся». 

Это совершенно неверно! У настоящего муниста вдохновение и энтузиазм растут с каждым шагом, поскольку с каждым 
шагом он поднимается все выше — на уровень семьи, страны, мира. На каждом новом уровне у вас должна возрастать 
жизнеспособность и увеличиваться силы. Только таким образом вы сможете одержать победу. Такого муниста я назову 
образцовым. Молодые мунисты должны прикидывать, кого из старших можно назвать образцовым.  

Образцовый мунист рассуждает так: «Сейчас я тружусь ради страны, но ради мира мне придется потрудиться 
побольше, не говоря уж о Вселенной». Образцовый мунист — это тот, кто может сказать: «Когда я стану старше, я 
возьму на себя заботу о стране и о континенте. Я позабочусь обо всем мире». Это образцовый мунист. Чем дольше вы 
в Церкви Объединения, тем больше достижений у вас должно накапливаться. 

Общественная жизнь заслуживает уважения 

Во время еды нужно всегда помнить, что вы едите ради общей цели, а не только для себя. Вы едите ради других? Если 
вы ставите перед собой тарелку и, оберегая ее от остальных, думаете: «Не сметь прикасаться. Это моя еда», значит, 
вы едите для себя. Если бы вы ели ради общей цели, ваши мысли были бы, например, такими: «Пусть другие 
насладятся этой порцией. Если мне останется, я с удовольствием съем то, что осталось». 

Благодаря общественному образу жизни вы заслужите уважение и любовь не только за обеденным столом, но и в 
любом месте. Где бы вы ни жили, вся округа будет знать вас как человека, всегда готового помочь. Среди членов 
Церкви есть такие, которые всегда бегут занимать лучшие места во время церемоний. Они рассуждают так: «Я хочу 
пройти вперед, поэтому остальные должны посторониться. Пусть лучшее место достанется мне». Это крайне 
эгоистично. Общественная жизнь — нечто совершенно противоположное. Вы знаете природу человека; мне не нужно 
вам объяснять. 

Если вы хотите завоевать авторитет у целой страны, служите всей стране. Если вы хотите пожертвовать собой ради 
страны, отправляйтесь в самые неблагополучные ее места, чтобы исправить там положение; таким образом вы 
завоюете уважение всей страны. И тогда автоматически, не спрашивая вашего согласия, люди буквально вынесут вас в 
самый центр. 

Если бы существовал более короткий путь спасения Соединенных Штатов, я обязательно выбрал бы его. Если бы 
продажа гостиницы «Нью-Йоркер» пошла на пользу восстановлению Америки, я, не задумываясь, продал бы ее. Но это 
слишком просто. Если для спасения мира потребуется пожертвовать Америкой, мне придется сделать и этот шаг. Ведь 
спасение мира означает и спасение Америки, поскольку Соединенные Штаты — часть мира. Это проявление 
общественного сознания. 

Вы жертвуете своей семьей ради высшей цели, ради страны и мира, но по сути вы ничем не жертвуете, поскольку 
благодаря вам семья заслужит уважение и любовь всех людей мира. 

Не думайте, что я застыл на месте. Ничего подобного. Я по-прежнему стремлюсь вперед на предельной скорости. Я 
всегда думаю о том, что можно сделать ради общего блага. С тех пор как я основал Церковь Объединения, мои глаза, 
уши, нос и рот служили только общей цели. Физическая смерть мало что изменит. Моя жизнь не остановится. 
Достаточно будет посмотреть на мою фотографию на стене, и человек услышит меня. История не забудет меня. Она 
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увековечит меня и последует моему примеру. Я знал, что так будет, если я смогу вести общественную жизнь. Прошлое, 
настоящее, будущее — между ними нет никакой разницы. Один принцип, одна традиция. 

Вы очень хорошо знаете себя и понимаете, какую жизнь вы ведете: общественную или личную. Вы с ходу интуитивно 
угадываете, что эгоистично, а что бескорыстно. Вы это знаете? Деньги — общественное достояние, они не созданы для 
личного обогащения. Зарабатывайте деньги и используйте их на общее благо. Это — общественная жизнь. 

Америка должна выработать план строгой экономии. Зачем? Чтобы использовать сэкономленные средства на благо 
мира. Американцы платят большие налоги, но, если это тяжелое бремя налогов они будут нести ради спасения мира, 
весь мир склонит перед ними голову в знак благодарности. Однако правительство Америки много денег тратит на свои 
нужды; немало американцев живут богато, утопая в роскоши. Это плохо! Деньги могут послужить наивысшим целям 
добра, но также и причинить страшное зло. Получается, что в Америке доллар находится чаще на службе у сатаны, чем 
у Бога, разве не так? Я ни одного доллара не использую в корыстных целях. И я хочу, чтобы мои дети унаследовали эту 
традицию. 

Будьте бескорыстными родителями 

Это нужно не столько для нас самих, сколько для установления традиции, которую мы могли бы передать своим детям, 
всем будущим поколениям, с тем чтобы эта традиция и наш жизненный пример сохранились на века и стали жизненной 
установкой. 

Можно сказать, в каком-то смысле дети получают образование ради родителей. После учебы они возвращаются к 
родителям, чтобы показать свои отметки: «Отец, вот моя работа. Мама, посмотри. Это мои оценки». Знаете, почему 
дети так делают? Потому, что всех тянет к родителям, ведь родители — источник бескорыстной любви и пример 
абсолютной самоотдачи. Поэтому дети всегда возвращаются к своим родителям. Вот и вы для того, чтобы весь мир 
шел к вам за любовью, должны занять положение родителей и рассказать людям обо всем, что происходит. Вам 
надлежит быть бескорыстными родителями ради мира. Это ваша ответственность. Существует два типа любви — 
порочная эгоистичная и чистая бескорыстная и жертвенная. Первый тип любви несет гибель. Второй создает Царство 
Небесное. Итак, мы должны унаследовать бескорыстную любовь и с ее помощью построить в Америке Царство 
Небесное. 

Нужно, чтобы все семьи избавились от эгоистичной любви. Родители должны воспитывать в себе настоящее 
общественное сознание. Эгоцентризмом мы обрекаем свою семью на гибель. Более того, этот яд отравит общество, а 
за ним страну и весь мир. 

Страшные сатанинские силы, в основе которых лежит эгоизм, нападают на вас, вызывая на бой: «Ты утверждаешь, что 
живешь ради общего блага и твоя любовь бескорыстна. Ну что ж, докажи мне это. Померяйся силой с моей любовью». 

В этом состязании вы должны одержать победу. Став победителем, вы даже помимо своей воли окажетесь в самом 
центре. Вас туда передвинут. Такова политика Бога. Размышляя таким образом, я сделал вывод о ходе Божьего 
провидения и о связи с ним каждого человека в прошлом и настоящем. 

Вы начали этот путь в одиночку. Потом вас стало двое, муж и жена. Теперь вы вдвоем на пути к великой цели 
построения семьи. Семья — это институт высокого уровня, с ее помощью Бог сможет достичь высоких целей в 
обществе, стране, мире и Вселенной. 

Не забывайте, как совершался исход во времена Моисея. В наше время мы совершаем свой исход. Наш образ жизни, 
семейный уклад очень напоминают цыганский. Мы живем как в пустыне. Еще не пришло время остановиться, чтобы 
вести оседлый образ жизни. Мы еще не дошли до Ханаана. Вам приходится оставлять свой народ, родных, жену, детей 
и двигаться вперед. На пути в Ханаан вам обязательно придется пересекать свое Чермное море, горы, безводную 
пустыню. Для этого потребуется крепкая дисциплина. А чтобы ее укрепить, необходимо серьезно тренироваться. 

Жизнь в Церкви Объединения рассчитана таким образом, чтобы подготовить вас к успешному исходу. Сбор средств, 
свидетельствование, домашняя церковь и все другие самые разнообразные миссии призваны подготовить вас к 
победному исходу. Если вы доберетесь почти до самого конца, но не дойдете всего лишь одного шага, это все равно 
будет расцениваться как провал. Вы должны переступить финишную черту. 

Я до сих пор бегу. А где находитесь вы? Вы плететесь позади меня. Вы меня подталкиваете или, наоборот, тянете 
назад? Где вы — в голове колонны или самом хвосте? 

Я по-прежнему не даю Матери покоя. Она недавно родила нашего двенадцатого ребенка, выполнив свою невероятно 
тяжелую, историческую миссию. Но сегодня утром я спросил ее: «Можешь ли ты встать и поехать со мной в 
Бельведер?» Я практически принес ее сюда, хотя это не совсем хорошо для ее здоровья. Врач сказал, что ей 
необходимо еще несколько дней отдыха, а я не мог оставить ее в покое. Если у меня такое отношение к Матери, как я 
должен относиться к вам? Вы думаете, я хочу, чтобы вы расслабились и хорошенько выспались? Нет, такое мне 
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никогда не придет в голову. Я никогда не буду «добреньким» папой, потому что я отвечаю за вашу подготовку и 
дисциплину и за то, чтобы вы стали достойными продолжателями моего дела. Здесь не может быть легкого пути. 

Мы идем навстречу окончательной победе. Пока мы не достигли победы и процветания, мы не имеем права давать 
себе поблажки. Будьте готовы пересечь любой океан, пройти через любые горы и пустыни. Даже если семь сатанинских 
племен хананеев преградят вам путь в землю обетованную, будьте готовы побороть их. Если Соединенные Штаты 
Америки будут мешать нам, мы преодолеем все препоны. Если коммунисты преградят нам путь, мы снесем их 
преграды. 

Целеустремленные воины 

Чем выше скорость полета пули, тем мощней и сильней ее действие; такая пуля пробьет любой материал. Чем меньше 
скорость, тем меньше сила. Представьте себе, что в воздухе столкнулись две пули: одна коммунистическая, а другая — 
мунистская. Коммунистическая сильна и движется с большей скоростью, но у нее кривые грани. Пуля Церкви 
Объединения остроконечная, поэтому при столкновении с коммунистической пулей она рассечет ее пополам. Наша 
цель стать такими пулями. 

Всегда ли нам придется драться и участвовать в борьбе? Мы, безусловно, не милитаристы. Но если борьбы не 
избежать, мы без колебаний будем в ней участвовать. Наша цель — принести Богу урожай. А урожай — это отсутствие 
всяких условий для притязаний сатаны в отношении Небесных детей, а также возвращение всех детей к Богу.  

Сатана не прекратит бросать обвинения в ваш адрес, пока у вас с ним остается малейшая связь. Сатана — большой 
специалист по выявлению ваших слабых сторон. Но сатана не сможет подкараулить вас, если вы будете смелыми, 
убежденными и целеустремленными небесными воинами. Можете ли вы назвать себя такими? Себя, возможно, да, а 
как насчет ваших детей? Если они проявят слабость и бесхарактерность, сатана обвинит их, — и вас вместе с ними. 
Ответственность за своих потомков несете вы. Поэтому, во-первых, и это самое важное, вы должны сами освободиться 
от сатанинских обвинений, это обеспечит вам защиту. А затем вы должны освободить от обвинений сатаны своих детей 
и все остальные будущие поколения. 

Пусть ваш энтузиазм растет день ото дня 

Сатана не мог, не может и никогда не сможет обвинить Бога. И вы должны освободиться от обвинений сатаны в 
прошлом, настоящем и будущем. Лучшее средство для этого — быть сторонником идеологии общественного служения. 
Вооружитесь до зубов этой идеологией, чтобы противостоять любой попытке увести вас в сторону. Вы готовы заявить 
прямо сейчас, что горите энтузиазмом и полны решимости? Что скажут присутствующие здесь лидеры — вы полны 
энтузиазма? Так было и прежде, или вы только сейчас начинаете загораться? По крайней мере одно должно быть 
наверняка — всеобщий энтузиазм. Он, конечно, был и прежде, но сейчас энтузиазм и решимость потребуются вам 
больше, чем когда-либо раньше. 

Если вы до конца своих дней с совершенной преданностью посвятите себя общественному служению, но не окажетесь 
в высших кругах духовного мира, можете смело обвинить меня. Я не посмею посмотреть вам в глаза, если это 
случится. Духовный мир — справедливое место. В высших кругах можно оказаться только в том случае, если 
преданность и достижения окажутся достаточными. В духовном мире нет индивидуализма. Там нельзя ничего достичь 
подкупом. На вершине оказываются только достойные, заслужившие свое положение делами. Никто не может 
пожаловаться на таких людей или обвинить их. 

Сейчас в этой комнате собрались 230 человек, а это значит 230 уровней достигнутого и, соответственно, 230 уровней 
духовного мира, к которым вы относитесь. К какому из уровней вы себя причисляете? Сами решайте, где вы  хотите 
быть. Я хочу, чтобы вы оказались на самом высоком уровне, но для этого я вынужден заставлять вас преодолевать 
трудности, неотделимые от страданий. Только так вы сможете доказать Богу свою добропорядочность. Это особенно 
относится к молодым людям, которым еще нет 30. Ничего другого я не могу вам завещать. Пока я жив, вы слушаетесь 
меня. Если вы не научились слушаться живого человека, чем вы докажете свое достоинство перед Богом? Сейчас вам 
представился прекрасный случай, потому что я с вами. 

Как бы это ни было сложно, тренировка и дисциплина вам необходимы. Я самый суровый надсмотрщик в Церкви 
Объединения. Я знаю, что вы всегда слушаетесь меня, как бы вам ни было тяжело. Вам не хочется слышать 
определенные вещи, не нравится, когда вам указывают, что делать, но, если я прошу о чем-нибудь, вы всегда готовы 
исполнить мою просьбу. Но в то же время вы порой игнорируете просьбы своих лидеров. Кто из лидеров займет мое 
место? Кто из национальных лидеров сдвинет с мертвой точки мир, как это делаю я? Кто из вас  в состоянии это 
сделать? 

Лучшая возможность для вас — пока я жив. Я дам вам поручение, и, если вы заложите традицию послушания, она 
будет передаваться из поколения в поколение. Возьмем для примера молодого брата, которого я отсылаю то в одно 
место, то в другое. Он про себя думает: «Куда бы Отец ни направил меня, я не жалуюсь». Но если кто-то другой 
попросит его о том же, он возмутится. Поэтому, пока я жив, я буду всеми силами заставлять вас действовать и давать 
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вам всевозможные поручения, чтобы вы смогли установить традицию послушания. У ваших детей не будет такой 
привилегии — слушаться непосредственно Истинного Отца. 

Единственная причина, побуждающая меня поступать с вами таким образом, — желание передать вам в наследство 
небо и землю, но я должен быть уверен, что передаю их в хорошие руки. Только так мы можем гарантировать своим 
детям жизнь в Царстве Небесном. Вы понимаете? На самом деле я сдерживаю себя — я дисциплинирую вас только 
вполсилы. Но что вы предпочтете — облегченный вариант или 100-процентный? Вы хотите второй, и я хочу того же, но 
знаю, что начать вам стоит с 50 процентов, а потом увеличивать нагрузку. 

Свяжите свою судьбу с провидением 

Я никогда не хвалил вас и не любезничал с вами, но тому есть своя причина. В глазах Бога никто из нас не заслуживает 
похвалы. 

Вы должны связать свою судьбу с провидением, с историей, с направлением, в котором движутся небо и земля. Это 
самое мудрое решение. 

Я хочу задать вам очень личный вопрос: действительно ли вы стараетесь в своей жизни следовать высшему небесному 
эталону? Ладно, раскрою вам секрет. Если вы хотите так жить, вам придется перенести больше страданий, чем это 
сделал я. Иисус стал Мессией и испытал Божьи страдания. Лишь следуя этому примеру, вы сможете достичь 
совершенства. 

Не имеет никакого значения, как далеки вы были от совершенства раньше. Пока я жив, у вас есть шанс. Сейчас у вас 
есть шанс. Вам повезло, и я хочу, чтобы вы это поняли; это лучшее, что я могу вам дать. Поднимите руки те, кто 
настроен жить по-настоящему, не делать зла и готов обещать: «С сегодняшнего дня я буду другим человеком; я буду 
стараться принять на себя больше страданий, чем ты, Отец». Скажите громко: «Да, Отец». 

Сегодня — 22 февраля — годовщина моего ареста северокорейскими коммунистами. Немногие из членов Церкви 
знают об этом. Сегодня я читаю вам проповедь. А несколько десятков лет назад в Северной Корее я в это время шел в 
коммунистическую тюрьму, но мое отношение и убежденность не изменились. Именно поэтому сегодня я говорил с 
вами на такую важную тему. 

Я не ошибся, посвятив себя этому пути. Десятки прожитых лет, одержанные за это время победы, успех, который 
пришел благодаря следованию Принципу, стали для меня доказательством этого. В этот знаменательный для меня 
день вы дали точно такое же обещание, которое я дал, переступив порог коммунистической тюрьмы. История не 
забудет этого. А я не забуду вас и не забуду этого памятного дня. Вы должны получить благословение Небес — вы и 
Церковь Объединения. Все, кто не отступится от Принципа, получат Благословение. 

С этого момента солнце надежды засияет для мира и всего человечества. Давая сегодня обещание, вы подразумевали, 
что вас не смутит, буду я жив или нет: «Я решил идти вперед всю свою жизнь и ничто не может поколебать моей 
решимости». 

Так диктует Принцип — тот, кто готов отдать свою жизнь за Бога, обретет новую жизнь. Смиренный да возвысится. 
Аминь! 

Ассоциация Святого Духа за объединение мирового 
христианства 

1 мая 1981 года, Сеул, Корея 

  

Дорогой любимый Отец! 

Прости нас, пожалуйста, за то, что мы не смогли положить конец Твоим страданиям. Человечество до сих пор не 
ведает о Твоей великой воле, и ни одна страна на земле не смогла последовать за Тобой или понять Тебя. Я до 
глубины души признателен Тебе за то, что небольшая и ничем не примечательная горстка людей Церкви Объединения 
смогла понять и почувствовать Твою священную волю, направленную на одержание Твоей вселенской победы, 
приближая день победы общечеловеческой. 

Я знаю, нам предстоит преодолеть все преграды как представителям всего человечества. В то же время мы должны 
осознать, что, как представители всей земли, мы несем на своих плечах ответственность за исполнение Твоей 
величайшей провиденциальной воли — установление сферы совершенства. 
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Небесный Отец, сегодня 1 мая 1981 года. И сегодня Церковь Объединения отмечает 27-ю годовщину своего основания 
на земле. Мы выражаем признательность за то, что нам выпала честь отметить еще одну годовщину. Сейчас, когда мы 
обращаемся взглядом назад, перед нами проходит череда событий прошлого. 

Размышляя о случившемся, мы хотим, чтобы наше время обрело историческую важность, стало временем принятия 
решения победить завтра, а также наполнилось ликованием. Пожалуйста, помоги нам глубоко осознать наше призвание 
— стать Твоими воистину великими и достойными сыновьями и дочерьми и вернуть Тебе вечную радость. Отец 
Небесный, пожалуйста, пребудь с нами всегда. 

Мы очень благодарны Тебе за то, что Ты направлял Церковь Своей беспредельной любовью и защищал ее. Церковь 
почти уничтожили, но не сломили. Она находилась на грани исчезновения, но выстояла. Церковь никогда бы не 
появилась, если бы не дарованный Тобой шанс. Мы искренне просим Тебя продолжать направлять наш путь и в 
будущем. Отец, спасибо Тебе за все. Пожалуйста, ниспошли нам радость будущей победы. Мы молим Тебя ниспослать 
нам Твое щедрое Благословение. 

Все члены Церкви Объединения по всему миру празднуют этот день и тоскуют по Истинным Родителям, которые в этот 
момент находятся в Корее. Мы молимся о том, чтобы Твоя безграничная глубокая любовь и жизненная энергия были 
дарованы всем Твоим детям. Даруй всем им смелость, чтобы они не отчаивались перед грядущей битвой, а дали отпор 
врагу, как подобает небесному воинству. Дай Твою любовь и воскрешение. Благослови их, чтобы они смогли воплотить 
Твою волю в жизнь. 

Пусть же все Твои благословения и любовь снизойдут на Твоих детей. 

Я молюсь об этом во имя Истинных Родителей. Аминь! 

  

Сегодня мы встречаем 27-ю годовщину Церкви Объединения. Я мог бы многое рассказать о событиях ушедших лет. 
Нет нужды повторять, что наша организация была основана не ради чьей-либо личной выгоды, а ради исполнения 
Божьей воли. 

Итак, в чем заключается суть Божьей воли? Прежде всего — в восстановлении Адама посредством исторического 
процесса воссоздания. Следующим шагом — восстановление Евы с опорой на победное основание Адама. Затем 
следует создание совершенной семьи и совершенных детей союзом совершенных Адама и Евы. Чтобы помочь детям 
прийти к совершенству, должны быть созданы народность или род. 

Многие святые и пророки были представителями Бога на земле. Чего они достигли? Они дали толчок к развитию 
различных вероучений. Если проследить хронологию, можно выделить 4 типа религий: слуги, приемного сына, сына и 
родителей. Географически религии распространялись во всех направлениях: на север, на юг, на восток и на запад. 
Более того каждой стадии развития соответствует свое географическое местоположение: существует восточный, 
западный, северный и южный типы, например в религии сына. Созвучно потребностям разных народов, религии слуги, 
приемного сына и сына возникали в различных регионах. Принципы религии слуги перекликаются с содержанием 
религий приемного сына, сына и родителей. Какой бы ни была религия, ее цель — выполнение Божьей воли; ее путь 
ведет к совершенству Божьего идеала творения. Это характерно даже для религии слуги. Религия приемного сына 
возникает на основании религии слуги, но на более высоком уровне. То же применимо к религиям сына и родителей. 

Процесс развития является центром провидения спасения, а основной ход истории направлен к завершению 
провидения спасения. 

Кто такой приемный сын? Он не принадлежит непосредственно к роду Бога, но он может заменить истинного сына. 
Истинный сын способен разделить положение Бога и понять Его Сердце. Приемный сын может заменить родителей в 
случае их отсутствия. Положение приемного сына выше положения слуги, оно предшествует положению истинного 
сына. 

Религия истинного сына позволяет людям узнать, кто их родители. Понятие «знать» подразумевает не только знание их 
титула и положения, но и создание с ними сферы сердечного единства. Эталон сердца истинного сына было 
невозможно установить ни в период слуги, ни в период приемного сына. 

Хороший сын, который может представлять родителя (Бога), занимает положение родителя человечества. Перед Богом 
он, как сын, представляет человечество. Появление истинного сына впервые на земле знаменует установление центра 
Божьего основания. Центр может быть только один. Появление сына — момент величайшего свершения Бога. Какая 
радость для Него впервые обнять сына! В этом заключается идеал Бога и Его стремление от начала сотворения. 

В истории было множество путей. Религия иудеев, впоследствии христианство, стала основным религиозным 
течением. За провиденциальный период в семье Иакова сформировались мораль и обязанности слуги. Затем в период 
Ветхого завета утвердилось основание для позиции приемного сына. Иисус пришел как Мессия, сын, который достоин 
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принять Божью любовь. Библия называет Иисуса единородным Божьим сыном, что означает его первородство в сфере 
любви Бога. С такой предысторией христианство стало центральным течением мировой истории, формируя 
демократический мир, который является высшей формой строя цивилизации XX столетия. 

Сейчас люди говорят, что наступили «последние дни». Изначально предполагалось, что после завершения своей 
миссии мессии-сына Иисус перейдет к выполнению миссии родителя. Обетование христианства — появление в 
последние дни жениха и невесты — символа религии родителей. 

Что такое последние дни? Это закат периода сынов и дочерей и рассвет новой эры родителей. Чего желают сыновья и 
дочери? Встретиться с родителями, которых они прежде никогда не видели, и ощутить их родительскую любовь. Их 
сокровенное желание исполнится в последние дни. 

Вопреки убеждению современных христиан последние дни не следует понимать как время, когда всемогущий Бог 
сожжет мир огнем и обречет людей на погибель. Это время, когда людям надо исполнить свое предназначение 
сыновей и дочерей, то есть завершить спасение с помощью Истинных Родителей. Это время строить общество, нацию 
и мир во главе с Сердцем Бога, создавать Его семью и воплощать Небесные нравственные ценности. Это время 
получить от родителей всесторонние знания и осуществить идеал, чтобы мир объединился вокруг любви Божьей и 
родительской. Взяв на вооружение такие знания, общество будет приближаться к намеченной цели. Последние дни — 
переломный момент вселенского масштаба. 

Объединение мирового христианства 

Что представляет собой Церковь Объединения? Ее учение зиждется на понятиях: Истинные Отец и Мать и Истинные 
Дети. Это отличительная черта нашей Церкви. У истоков каждого вероучения всегда стоял один человек. Но в Церкви 
Объединения исповедуется религия двоих: Отца и Матери. Важным аспектом современной религиозной истории 
является тот факт, что впервые центром религиозного учения стали родители. 

Кто эти родители? Они занимают положение исторических прародителей, воплощающих в себе основополагающую 
родительскую традицию людей, почитающих Бога. Они — не только представители нынешнего поколения, они 
воссоздают мир, в котором дети, покидая запятнанный род, становятся Божьими. Они воспитывают детей, 
пребывающих в неведении, и прививают их к своему роду, помогая им стать истинными, они будут верно исполнять 
свою миссию, придерживаясь цели, до тех пор, пока мир греха не исчезнет бесследно. В этом заключается смысл 
учения Церкви Объединения. 

Что же произойдет с другими религиями? Религии слуги, приемного сына и родного сына примкнут к религии родителей 
и создадут новый мир — объединенный мир Божьего провидения. 

Доктрина Объединения в некотором смысле созвучна религии сына. Ее задача состоит в том, чтобы в содружестве с 
традиционным христианством приблизиться к новому мировому уровню, новой сфере, к которой стремилась 
человеческая история. Поэтому идеология Церкви Объединения призвана объединить мировое христианство.  

Так почему же возникло именно такое название: «Ассоциация Святого Духа за объединение мирового христианства»? 
Кто-то задал мне вопрос: «Преподобный Мун, зачем нужны слова «Объединение мирового христианства»? Если из-за 
них нас преследуют, почему бы тебе не отказаться от них?» Если я выкину эти слова, кто тогда станет противостоять 
Церкви Объединения? Христианские священники удивлялись: «Объединение мирового христианства? Не верится. Это 
было бы правдоподобно, если бы преподобный Мун был кем-то вроде папы римского, чья сфера влияния охватывает 
многие страны мира. Но когда такой выскочка пытается объединить мир христианства, всем становится не по себе». 
Они даже спать не могут спокойно. 

За 2000 лет своего развития христианство раскололось на сотни деноминаций. А я теперь попытаюсь воссоединить его! 
Люди ломают голову, какими средствами я воспользуюсь. Оружием? Властью? Методами диктатуры? Ходят самые 
разные слухи. 

Так какими же средствами я могу объединить мировое христианство? Помощью Святого Духа. Поэтому мы и 
называемся Ассоциацией Святого Духа. Понимаете? Не кулак и не оружие, а Святой Дух. Мы объединимся не 
усилиями людей, а силой Духа Святого, мобилизуя духовный мир. Заставить действовать духовный мир гораздо 
сложнее, чем живых людей. 

Единства христиан можно достичь, устранив факторы, являвшиеся причиной разобщенности, и сохранив в целости 
ядро, вокруг которого могут объединиться все христиане. Просто звучит, правда? Поэтому нам необходимо 
представить новую систему истины, а точнее — новое видение истины, описанной в Библии, ее развитие в периоды 
Ветхого и Нового завета, ее направление в будущем. Это видение должно совпадать с мнением Бога и духовного мира. 
Христианству не удалось постичь суть истины. Прежде чем духовный мир сможет взаимодействовать с людьми, Бог 
должен протянуть руку помощи, поскольку Он — властелин духовного мира. Если государь отвергает что-либо, его 
подданные не имеют права поддержать это начинание, как бы они этого ни желали. Только когда Бог-властелин, 
воодушевившись, дает Свое согласие, Его воины, люди духовного мира, могут помочь. Поэтому, когда Церковь 
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Объединения избирает в Ветхом и Новом завете опорные моменты, они должны произвести на Бога достаточное 
впечатление, чтобы Он сказал: «Да, этой истине Церкви Объединения можно доверять». 

Чтобы привести в действие духовный мир, наше учение должно быть не только одобрено Богом, но и созвучно 
желаниям и чаяниям многих святых и религиозных лидеров прошлого. Оно должно объяснять суть того, что говорили 
Гаутама Будда и Конфуций, что проповедовал Иисус, и смысл остальных, до сих пор непонятных вещей. Всем им 
надлежит подтвердить свое согласие. 

Вопрос в том, как установить связь между религиями слуги и приемного сына с религией сына, которая является 
центром и движущей силой на переходе к религии родителей. Только после решения этого вопроса может 
сформироваться мировоззрение, одобренное Небесным духовным миром и Богом.  

Итак, как по-вашему, под силу ли нам объединить христианство всего мира? [Да!] Возможно, вы все еще склоняетесь к 
названию «Ассоциация Объединения», но она по-прежнему называется Ассоциацией Святого Духа за объединение 
мирового христианства. Мы убеждены, что осуществим эту идею. Члены Церкви Объединения — забавные, 
сумасшедшие люди, но сумасшедшие отнюдь не в дурном смысле. Они помешаны на достижении цели. Какой цели? 
Исполнения обетов Ветхого и Нового завета и, во взаимодействии со всеми обитателями духовного мира, построения 
мира по замыслу Бога. Задача нашего Движения — исполнить Божью волю. Поэтому в Церкви Объединения мы 
продолжаем дело, начатое Святым Духом. И не потому, что нас наставляет Иисус из духовного мира, а потому, что нас 
учат Истинные Родители. 

Понятие «Истинные Родители» подразумевает не одного Господа, жениха, а пару — жениха и невесту в динамике их 
горизонтальных взаимоотношений. Отношения отца и сына относятся к сердечной сфере вертикального измерения, 
отличающегося от горизонтальных взаимоотношений. Поэтому существует на земле во плоти некто на позиции 
родителя, способный наставлять вас, подобно Иисусу, прибегая к духовным явлениям. Понимаете? 

Я могу направить деятельность обитателей духовного мира на физический мир. Многие члены Церкви Объединения 
стали миссионерами и разъехались по разным странам. Кого-то из них бросили в тюрьму, кого-то выслали из страны 
назначения, но они бесстрашно возвращались. Они поступали так потому, что я являлся им духовно и воодушевлял их. 
Они с радостью возвращались, потому что я сам просил их об этом.  

В Японии и в Соединенных Штатах члены Церкви трудятся более 18 часов в сутки не потому, что их принуждают, а 
потому, что они духовно видят Истинных Родителей, которые трудятся на передовой и направляют их. Такие явления 
возможны в Церкви Объединения. 

Чтобы привлечь духовный мир, святым и праведникам прошлого приходилось трудиться с предельной искренностью на 
протяжении более 40 лет. Члены Церкви Объединения могут добиться этого результата за 40 дней предельно 
искреннего служения. 

Идите к Господу 

Наш век — эпоха освоения Космоса. Марафонская дистанция составляет 25 миль, а какой бы была протяженность 
космического марафона? Она растянулась бы на весь Космос. В наш век космических открытий религия должна быть 
способна объять Вселенную! 

Поскольку в наши дни, на первый взгляд, ничего не происходит, христиане все так же молятся: «Господи, приди». Но 
разве не лучше самому найти Господа и прийти к нему? Например, соорудить что-нибудь вроде космического корабля и 
полететь на нем? 

Вместо того чтобы взывать о пришествии, идите к Господним вратам и ждите. Начистите Господу ботинки, подготовьте 
все остальное. Постелите постель, когда он соберется отойти ко сну, приготовьте для него еду, когда он проголодается. 
Сделайте все ради его удобства. Тогда он сочтет вас полезным человеком и даже назначит своим домоправителем. 
Станьте лучшим, занимаясь его хозяйством, и тогда, уезжая, он, без сомнения, попросит вас: «Пожалуйста, позаботься 
о доме в мое отсутствие». 

Собираясь поесть, допустит ли он, чтобы вы просто смотрели? Нет, он пригласит вас за свой стол. Сначала вы сядете с 
краю и скажете: «Здесь слишком хорошо для меня, я не могу притрагиваться к еде». Наблюдая, как Господь ест 
вкусную пищу, вы бессознательно будете двигать челюстями. 

Как вы думаете, сможет ли он продолжать есть один, если увидит, что у вас слюнки текут? Нет, он пригласит вас 
разделить с ним трапезу. Вы ответите: «Спасибо, не стоит беспокоиться». Но возможно, вы попробуете пищу и 
удивитесь, как необыкновенно вкусна еда. Увидев, как вы наслаждаетесь вкусом прекрасной еды, почувствует ли он 
себя неудобно? Нет, для него хуже съесть все в одиночку. Тогда он скажет: «Угощайся еще» — и, возможно, сам 
положит вам пищу на тарелку. Вы можете спросить его: «Можно мне попробовать это?» Он ответит: «Да, конечно». 
Тогда вы можете съесть все без остатка, даже прежде чем он притронется к еде! 
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Это не просто фантазии. Так действительно могло бы быть. 

Мужчине одиноко жить одному. Поэтому Бог создал женщину. Неудивительно, что женщинам нравятся мужчины. Что 
именно женщинам в них нравится? Приятные черты, грубая кожа и борода. Лица женщин гладкие и не имеют 
растительности. Их ресницы часто подрагивают. Если мужчина постоянно хлопает глазами это не очень красиво, хотя 
подобное часто встречается среди женщин глубокого сердца. 

Кем был Иисус? Женихом, готовым отдать свою любовь невесте. И та, которой предстояло стать  его невестой, была 
готова полюбить его. Эти слова очень удивили бы священников из традиционных церквей, хотя они не противоречат 
закону небес и земли. 

Иисус пришел как Господь, и повсюду люди в молитвах взывают к нему с благоговением. Но, прислушавшись, мы 
поймем, что мужчины зачастую молятся о том, чтобы заполучить власть над миром, а женщины — видных мужей. 
Молитва мужчины похожа на молитву вора: «Боже, сделай меня президентом страны; Боже, сделай меня президентом 
мира; Боже, я хочу быть таким же великим, как Ты». Не имея смелости просить Бога об этом, женщины молят Бога, 
чтобы Он дал им любящего мужа. Какие из этих молитв в большей степени интересны Иисусу? Мужчины молятся об 
исполнении своих желаний, а женщины — о женихе, чтобы служить ему с беззаветной преданностью. Ответ очевиден. 

Молитва мужчины должна быть такой: «Боже, после того как я добьюсь, что Тебя признают властелином неба и земли, 
позволь мне стать президентом мира. Если Тебя будут почитать властелином мира, позволь мне занять пост 
президента одной из стран. Я буду служить Иисусу, как своему старшему брату, как величайшему учителю, ценя его 
выше всех остальных». Если вы молитесь так, Иисус откликнется на ваш зов. 

Закон любви 

Наше Движение называется Ассоциацией Святого Духа за объединение мирового христианства. Итак, с чьей помощью 
мы объединимся? Святого Духа. Святой Дух — это любовь, которая может привести к гармонии духовный и физический 
мир. Святым Духом прозревали слепые, а глухие обретали слух, но это не столь важно. Христиане полагают, что, 
поскольку для вездесущего и всемогущего Бога нет ничего невозможного, лучшее, на что Он способен в наши дни, — 
заставить хромого калеку ходить. Но это не так. Святой Дух — это любовь. Объединить с помощью Святого Духа — 
значит объединить Святым Духом любви. 

В Библии говорится, что мы должны поклоняться Богу в духе и истине. Но что такое истина? Это не теорема Пифагора 
и не закон Ньютона. Истина — в любви. А что составляет ключевой аспект закона любви? Любовь родителя и ребенка. 
Богу не нужны деньги, власть или знания. Он жаждет любви. Быть объектом Его любви, возвращать радость Богу — 
назначено нам. Поэтому, если в основе наших отношений лежит любовь, мы, хотя и являемся существами тварными, 
обладаем ценностью, равной Божьей. Христианские теологи станут возражать, утверждая, что творение никогда не 
сможет сравниться с Творцом. Но зачем Бог создал все творение? 

Святой Дух, который упоминается в названии Ассоциации Святого Духа, несет гармонию, рождающуюся в любви 
родителей и детей. Если мы создадим на земле место, где царит гармония, то, как бы мала ни была ее основа, она 
расширится до размеров Вселенной. Если электромагнитные волны посылаются с радиотрансляционной станции в 
Космос, то они, как бы ни были малы, все равно достигают цели. Аналогично — сфера гармоничной любви, как бы мала 
она ни была, сможет распространиться по всей Вселенной. Распространяясь, она становится беспредельной, и ничто 
не избежит ее. Все в мире отзовется на аромат любви. Поэтому Бог, центр Вселенной, не сможет не затрепетать от ее 
вибраций. 

Когда вокруг нас воцарится гармония, Бог признается, что Он любит нас. Как вам кажется, что Он сделает при этом? 
Поцелует вас. Бог умеет целоваться? Его поцелуй совсем не похож на обыкновенное чмоканье. У Бога есть руки? Если 
есть, то они, должно быть, прекраснее рук, украшенных золотом и бриллиантами. Если вы любите человека, разве вам 
не хочется прикоснуться к любимому? Наладив взаимоотношения, вы создадите гармонию и единство. Когда два 
человека живут в гармонии, Вселенная движется, Небеса и все, что обитает на земле и под землей, сливаются 
воедино. Все становится частью этого единства, и уже не разобрать где — что: голова или нога, живот или спина. Богу 
такая гармония кажется занятной, не так ли? 

Мужчины и женщины смеются по-разному. Поскольку в смехе есть своя ритмика, он близок к пению и может стать им. 
Во время пения ваше тело двигается и получается танец. Обнимая своих любимых сыновей и дочерей, Бог смеялся бы, 
пел и танцевал. Тем, кто любит Бога, нравится смеяться, петь и танцевать. 

Допустим, что вы своему Отцу Богу отрезали волосы. Призовет ли Он вас к ответу за этот поступок? Ведь вы — Его 
возлюбленное дитя, даже если Он и скажет: «Ах ты, негодник! Как ты посмел отрезать волосы Отцу?» Он не 
разгневается, а скорее всего обнимет вас. Я рассказываю такие истории, поскольку вам необходимо развить сердечные 
отношения с Богом. Я хочу, чтобы в вашей душе они оставили отпечаток. 

Двадцать семь лет назад один безвестный человек повесил табличку с надписью «Ассоциация Святого Духа за 
объединение мирового христианства». Хотя за последние годы моя известность возросла, тогда меня не знал никто. В 
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самом начале я сам в полной мере не осознавал, как много значат слова «Ассоциация Святого Духа за объединение 
мирового христианства». Но поскольку я поместил их на табличку, воплощение их в жизнь стало делом принципа. Имею 
ли я право сдаться, из-за того что мне оказывают противодействие? Всюду, где бы я ни был, плакат с этим названием 
вызывал неприязнь, его срывали и уничтожали. Так много всего произошло. 

Страдальческая и полная лишений жизнь Иисуса 

В начале речи я говорил о том, что Божья воля заключалась в совершенствовании Адама, Евы, их детей и рода. 
Совершенный род формируется внутри единой нации. Иисус искал возможности создать род на основании иудаизма и 
иудеев, на основании родов Иосифа и Захарии, при помощи Иоанна Крестителя. Бог сделал так, чтобы два этих рода 
были связаны и их продолжением явилась семья Иисуса. Если бы первосвященник и другие иудейские вожди 
объединились вокруг этих родов, Иисусу не пришлось бы предпринимать какие-либо другие действия. Представьте 
себе: нет необходимости проповедовать, люди бок о бок живут рядом с Иисусом; и Царство Небесное уже настало. 
Народ Иудеи — един и мирным путем завоевал Рим. Восстановление завершено, и Иисус — царь царей. Таков был 
изначальный Божий замысел для Иисуса. 

Однако Иисус утратил основание в стране, которая была обязана защитить его. Он потерял связь с родом Иосифа и 
Захарии и в результате — всем иудаизмом. Ему пришлось покинуть дом и искать новых последователей. За ним шли 
необразованные люди, нищие и простые рыбаки. Я своими глазами видел жилище Петра. Жалкая лачуга. Могли ли 
такие люди воспринять волю Бога и думать обо всем человечестве? Нет, в конце концов, все, на что они были 
способны, — это бросить своего учителя. Иисуса предали и убили. 

Жизнь Иисуса была полна лишений. Христиане признают, что Иисус отдал жизнь за наши грехи, но, раз Бог такой 
всемогущий, почему же Он не нашел иного способа спасти человечество? Спросите теологов, христианских 
священников и проповедников. Раз Бог вездесущ и всемогущ, почему Он не избрал другого пути спасения, кроме 
пролития крови Своего сына? Они не могут ответить на этот вопрос. 

На все вопросы можно найти ответ, читая Принцип. В процессе чтения ваши глаза, уши, душа и тело начинают 
воспринимать все в ином свете. Для всех проблем находится решение. Но поскольку религиозные лидеры не хотят 
признавать, что преподобный Мун победил, они противостоят мне. Если бы я был европейцем, проблем не возникало 
бы. Но я — восточный человек, и они мнят себя на порядок выше. 

От Иисуса отвернулись его родители, братья и сестры. В Библии есть указания на то, как младшие братья сомневались 
в нем. У Иисуса не было основания, созданного нацией, религией, родом, братьями и сестрами, и он бы вынужден 
пойти в мир и служить в течение трех лет. 

Я рассказываю вам вещи, о которых в традиционном христианстве не упоминают. Поэтому меня считают еретиком. Но 
еретик я или нет, станет ясно, когда я пройду свой путь до конца и попаду либо на Небеса, либо в ад. Ступени 
лестницы, по которой идет наша Церковь, ведут к Небу. Цель христиан — попасть в дом для Божьих слуг, а наша — в 
дом для Его сыновей. В этом смысле слово еретик оправданно. 

Как свершится Божья воля после объединения христианства? Ответственность за ее исполнение должны взять на себя 
люди типа Авеля. В духовном мире имеется множество людей, которые на земле почитаются святыми и праведниками, 
однако их уровень не удовлетворяет Божьим представлениям об идеальном человеке. Они до сих пор остаются 
слугами Бога или Его приемными сыновьями. Даже Иисус, вошедший в сферу сына, не смог завершить свою миссию. В 
обязанности хорошего сына входит забота о своей стране, церкви, роде, семье и готовность посвятить себя Богу, 
заручившись поддержкой нации. Поскольку Иисус не осуществил всего этого, он вернется. 

Мы завершили работу на национальном уровне и перешли к мировому. Поэтому, когда Господь придет, Ему останется 
лишь вернуть весь мир Богу. Перед христианским миром стоит задача — объединить демократический мир и, 
направляя его к Богу, подготовить ко Второму пришествию. Но христианство еще не выполнило своей миссии 
посредника. Когда она будет исполнена, назначение христианства осуществится. Если христианство станет единым, 
коммунизм перестанет представлять угрозу. Поэтому я не могу отказаться от христиан, хотя они и настроены против 
меня. Наоборот, я буду выступать за объединение христианства. Такова цель нашего Движения. Слова «Ассоциация 
Святого Духа за объединение мирового христианства» означают ассоциацию, а не отдельную церковь. Вы должны ясно 
это понимать. Невозможно создать единый мир без единства среди христиан. 

Патриот, святой, сын 

Я всегда учил членов Церкви Объединения показывать пример патриотизма. Это первый этап воспитания в Церкви 
Объединения. Следующий этап — стать истинным верующим, более посвященным, чем лучший из буддистов, 
христиан, конфуцианцев, иудеев, индуистов или мусульман. 

Однако просто стать патриотом и верующим — недостаточно. Вам надлежит стать Божьими слугами. Если зовут слугу, 
вы должны отзываться первыми. Поэтому жизнь веры в Церкви Объединения начинается с положения слуги. 
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В Церкви Объединения учат чувствовать ответственность за самую неразрешенную проблему в стране, в Церкви 
Объединения и в мире. Если вы не проявите достаточного рвения, то останетесь на уровне слуги и сфера приемного 
сына останется для вас недосягаемой. 

Вы не должны избегать трудностей современного мира. Только так вам удастся подняться с положения слуги до 
положения приемного сына. Занимая положение приемного сына, вы должны превзойти остальных приемных детей, 
взяв на себя решение проблем, недоступных им. Такие действия приведут вас в сферу истинного сына. Войти в число 
истинных сыновей прямого рода вы сможете, выполняя то, что не под силу остальным. Все совершается 
последовательно. 

Сможете ли вы, когда станете старше, убедить патриотов последовать вашему примеру? Осмелитесь ли вы призвать 
последователей других религий поучиться у вас? Удастся ли вам заявить об этом с полной уверенностью? Если члены 
Церкви Объединения отказываются идти этим трудным путем, я сам обязан пройти его. 

Недавно я услышал, что корейцы считают преподобного Муна патриотом. В прошлом я терпел невероятные гонения, но 
выстоял. Знаете почему? Я старался пройти путь слуги. Лишь став образцовым слугой, вы будете вправе называться 
приемным сыном. Когда в молитвах христиан священники называют себя Божьими слугами, действительно ли они 
хотят быть слугами? Они обращаются к Богу: «Небесный Отец». Но как может слуга называть своего господина 
Небесным Отцом. Это позволяется только сыну. 

Вам необходимо знать, что вы становитесь слугой слуг для того, чтобы заслужить положение приемного сына. Пройдя 
путем послушания, вы должны следовать заповеди: «возлюби Господа Бога твоего всем сердцем твоим и всею душею 
твоею и всем разумением твоим» (Матф. 22:37). Это первая заповедь. Вам надлежит посвятить Ему не только свой 
разум, но и всю свою любовь. Для члена Церкви Объединения нет кары страшнее, чем невозможность исполнять 
Божью волю. Это составляло цель моей жизни с тех пор, как я узнал Божью волю и принял на себя ответственность за 
восстановление. Членам Церкви Объединения не следует избегать тяжелого труда, они должны быть сами примером 
жертвенности. Недовольные отстанут на полпути. 

Того, кто более всех болеет душой за свою страну, называют патриотом. Кто будет стоять первым в списке патриотов: 
убитый одним выстрелом или мученик, которому выкололи глаза, а потом отрезали нос и уши? 

Для начала будьте слугой слуг. Это даст вам право стать приемным сыном. Когда вы станете лучшим среди приемных 
сыновей, к вам будут относиться как к родному. Этот процесс восстановит вас на Божьей стороне, и Бог станет вашим 
родителем. Без такого пути вам не восстановить положение идеального Божьего сына или дочери. Таким было мое 
предназначение с момента рождения. То же самое предстоит пройти каждому. Я первым ступил на этот путь и заложил 
традицию, показывая пример для подражания всему человечеству. 

Возможно, некоторые из вас полагают, что этот путь хорош для меня, но не для вас. Относятся ли мои слова к вам? 
Вероятно, вы считаете, что я буду страдать за вас, а вы будете лишь следовать за мной. Это невозможно. В Церковь 
Объединения вступят выдающиеся ученые. Они, наверное, будут недовольны: «Я прославленный ученый, а члены 
Церкви Объединения не имеют обо мне понятия. Они нелицеприятно обо мне отзываются». Таким людям придется 
понять, что каждый должен пройти свой путь восстановления. Если к Церкви Объединения присоединится сам 
президент, он будет не вправе претендовать на привилегии. Ему придется пройти путь восстановления. Если ко мне 
придет ученый, я не стану принимать его как ученого, пока он не пройдет путь самопожертвования и лишений. Те, кто 
избегает страданий, не имеют права даже раскрыть рта. 

Приемные сыновья, которые претерпели более всего страданий, смогут удостоиться положения истинных сыновей. 
Если вы получаете Благословение, не испытав трудностей, ваше Благословение нельзя назвать истинным. В каком-то 
смысле я — самый неразумный человек на земле, так как выбрал неблагодарный путь. Но я продолжаю идти своим 
путем, не обращая внимания на то, что обо мне говорят люди. 

Испытание для Кореи 

Сейчас меня занимает вопрос, как возродить Корею. Северная и Южная Корея конфликтуют. Сатана пытается посеять 
волнения в массах и спровоцировать конфликт. Кто возьмет на себя миротворческую миссию? Традиционные церкви 
упрекают меня во всех смертных грехах, вменяя мне в вину намерение перевернуть в стране все с ног на голову. Пусть 
говорят что вздумается. Я работаю ради спасения страны. Сколько бы кривотолков обо мне ни ходило, моя 
единственная цель — помочь стране обрести твердую опору и получить Божью любовь. Такая страна станет 
пристанищем для наших семей. Она необходима Церкви для гарантии мирного существования и воплощения Божьей 
воли. 

Я мог бы пересечь Тихий океан и преспокойно жить в Соединенных Штатах. Почему же я возвращаюсь в Корею и 
пытаюсь решить ее проблемы? Я хочу, чтобы эта страна не исчезла. Мне приходится делать то, чего никто и никогда не 
знал за всю 4300-летнюю историю Кореи. Как найти такой способ победить коммунизм, чтобы не вступать с ним в 
открытую схватку? Если бы это можно было осуществить, это было бы замечательно! Коммунизм, отрицающий 
существование Бога, а также кризис религий и безнравственность среди молодежи — головная боль Бога. Я уже 
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заявлял открыто, что возьмусь за решение этих проблем. Как сын Божий, я избавлю Бога от самой страшной напасти — 
коммунизма. Я помогу возродить христианские церкви и займусь перевоспитанием молодежи, погрязшей в грехе. 

Избегая трудностей в роли приемного сына, вы не сможете подняться до положения истинного сына. Вы должны ясно 
это осознавать. В обязанности Истинных Родителей входит поддержание порядка на небесах и на земле. Им следует 
на базе Церкви подготовить всемирное основание, а также укрепить родовое основание. Кроме того, они должны 
подготовить свое окружение на более высоком социальном уровне развития. В случае неудачи расплачиваться будут 
их потомки. 

Поэтому, чтобы Церковь Объединения осталась на плаву, ей необходимо соответствующее окружение национального 
уровня. Для поддержания существования одной нации необходима благоприятная обстановка во всем мире, которому 
при этом не обойтись без духовной поддержки. Следовательно, я оказываю влияние даже на духовный мир. Он 
помогает мне, поэтому никто на земле не сможет одолеть меня. В этом убеждены члены Ассоциации Святого Духа. 
Тем, кто не исповедует идеологию Церкви Объединения, этого не понять. 

Членам Церкви Объединения в Корее придется пройти по пути трудностей, не останавливаясь, даже если на карту 
будет поставлена их жизнь. Найдется ли у вас что сказать братьям и сестрам, когда вы, представители 36 пар, поедете 
в Америку и будете с ними разговаривать? Если американские члены Церкви усердно трудятся, вам нужно будет 
доказательно рассказать им о том, что вы работали еще упорнее, чем они. Чтобы весь мир равнялся на Корею, вам 
следует работать больше, чем остальным. Как представители нации, вы обязаны жить на благо своей страны, мира и 
Бога. Эта формула действует всюду. Но ее суть должна составлять любовь. И это не просто стратегия. Тот, кто 
занимает положение старшего брата, как представитель родителей обязан жертвовать собой и заботиться о младших 
братьях и сестрах из любви к Истинным Родителям. Таковы традиция и порядок любви. Вы понимаете, о чем я говорю? 

Родители отвечают за своих детей, из любви к ним принимают на себя бремя страданий. И тогда, даже если положение 
дел в семье весьма плачевно, ее члены не захотят разлучаться. Они будут продолжать свой путь даже в слезах. Когда 
у вас появятся дети, вам следует воспитать их в этой традиции. 

Как истинный сын, вы должны взять на себя наибольший груз страданий. Ради чего? Ради всеобщего дела, ради семьи, 
страны, Церкви. Жертвуя собой ради всеобщего блага, как преемники традиции Истинных Родителей вы займете 
центральное место в провидении. 

Я сделал все возможное для страны и мира. Есть ли хоть один человек, который не позлословил бы на мой счет? Но 
поскольку я руководствовался небесным законом, мне удалось благополучно продолжить свою деятельность.  Бог в 
течение истории использовал религию как средство решения многих проблем. Ему необходимо, чтобы 
сформировалась идеология единого изначального направления. 

Вечный слуга 

Сегодня, празднуя годовщину, вы должны помнить, в каком положении вы находитесь. Я честно прошел путь слуги слуг. 
Даже став приемным, а затем настоящим сыном, я трудился как слуга слуг. Я — Истинный Родитель и выстрадал более 
любого родителя в мире. Небеса собрали все виды любви — любовь слуги, приемного сына, родного сына и Истинных 
Родителей, и связали их с Божьей любовью. Небесная любовь на протяжении своего вечного существования пыталась 
соединить воедино все виды любви. Только любовь приводит в неописуемую радость как духовный, так и земной мир. 
Любовь лежит в основе Ассоциации Святого Духа. 

Видеть сердцем любви — означает отречься от себя и идти по пути самопожертвования. Вам необходимо стать 
совершенным минусом перед совершенным плюсом. 

Когда совершенный минус появляется рядом с совершенным плюсом, к нему притягивается другой плюс. Например, 
если я выступаю в положении абсолютного минуса перед нацией, я притяну к себе Бога, изначальный плюс. Таков 
закон Небес. Поэтому старания патриотов омыты кровью, потом и слезами. Традиция сыновней почтительности 
создавалась кровью, потом и слезами. Жизненный путь святых пропитан кровью, потом и слезами. 

Через всю историю пролегла ось, которая соединяет сердце сына Небес, святого, патриота и почтительных сына и 
дочери. Эта центральная ось — всеобъемлющий эталон жертвенности, единый для всех уровней, — почтительный сын 
или дочь, патриот, святой и сын Небес. И как бы вы ни стремились к цели, вы не достигнете ее, пока не пройдете эти 
стадии. 

Я — человек бесповоротных решений. Мои глаза узки, как отверстия в диафрагме объектива, сфокусированного на 
отдаленном объекте. Людям с узкими глазами более свойственны мудрость и понимание истины. Люди с круглыми 
глазами склонны к переменчивости и непостоянству. (Но не волнуйтесь, если у вас крупные глаза!) 

В молитве обращайтесь к Богу так: «Если для исполнения Твоей воли необходимо преодолеть уровни слуги, приемного 
сына, сына и родителя, я сделаю это. Я приложу еще больше бескорыстных усилий. Я здесь потому, что избрал этот 
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путь. Если Ты позволишь мне быть слугой, более преданного слуги, чем я, — не найти. Я буду работать по 24 часа в 
сутки.» 

Мы должны идти этой дорогой, забывая о еде, о сне, об отдыхе. Мы непохожи на священников и уважаемых 
последователей других церквей. У нас с ними разные молитвы, разные способы проповедовать и, наконец, сами 
учения. Церковь Объединения начала с положения нищего. У нищего нет одежды, он спит под мостом. Нет такого дела, 
которым бы мне не довелось заниматься. Я был рабочим, рыбаком, крестьянином, докером. Я знаю о мире больше, 
чем кто-либо другой. Я могу исполнять Божью волю, где бы я ни был. Если за мной не следуют те, кому было 
предписано, я продолжу свой путь, проповедуя рабочим и крестьянам. Я умею все это делать. Именно поэтому я могу 
быть наставником Церкви Объединения. Если бы за это взялся обычный человек, он сбежал бы из Церкви, не 
выдержав и недели. Нельзя стать наставником членов Церкви Объединения, не испытав прежде путь страданий. 

Кроме проповедей наставник отвечает и за организационные вопросы. Я по сердцу членам Церкви Объединения. Меня 
любят все: мужчины, женщины, пожилые люди, дети. Позавчера ко мне подошла 80-летняя старушка и схватила за 
руку, радуясь при этом как ребенок. Почему я так нравлюсь людям? Не потому, что у меня много денег, а потому, что у 
меня есть любовь. Любовь, которая не имеет ничего общего с мирской любовью. Как же замечательна любовь! Если бы 
ее можно было запечатлеть в произведении искусства, получился бы шедевр! 

Сейчас вы действительно способны понять традицию. Слуги, испытавшие самые невероятные трудности, становятся 
основной ударной силой и ядром главного течения. Центром традиции оказывается приемный сын, чей путь был 
наиболее тернистым. Основой традиции любви становится сын, усерднее всех трудившийся для своих родителей. 
Родители, проявившие себя наивысшим самопожертвованием и смирением, смогут первыми заложить высшую 
традицию и войти в Царство Небесное. 

Что было причиной ваших слез, когда вы находились в положении слуги? Испытав участь рабочих и крестьян, вы 
должны сопереживать страданиям всех обездоленных.  

Изведали ли вы лишения в положении приемного сына? Жизнь инвалидов бывает очень несчастна, когда не к кому 
обратиться со своими бедами. Они, возможно, чувствуют, что для своих родителей и страны они — неудачники. 
Встречи с ними должны трогать вас до слез. 

Следующий этап — положение сына или дочери. Сегодня в демократическом мире семьи разрушаются, в молодежной 
среде — безнравственность. Обретя способность проливать слезы за людей, вы возвеличитесь среди детей. 

Для кого вы все это делаете? Для Бога и человечества, для своей страны, рода, нации. Все взаимосвязано. В конечном 
счете вы делаете это для себя. Но люди Запада делают все в первую очередь для себя. Если вам по душе такая жизнь, 
продолжайте в том же духе. Но вы будете жить в одиночестве и умрете в отчаянии. 

Против меня выступали целые страны. Северная Корея, Япония, Соединенные Штаты — весь мир ополчился против 
меня. Кто только ни противостоял Церкви Объединения и преподобному Муну. Особенно яро боролись со мной 
иудаизм, традиционное христианство и коммунизм. На моем месте большинство захотело бы отомстить. Но не я. У 
меня нет и мысли о мщении. Я готов как можно скорее все забыть. Я хочу забыть обиды, хотя мне пришлось терпеть 
побои и клевету. Когда люди противостоят мне, я думаю, что они делают это из-за того, что я не смог сделать, что 
хотел, и недостаточно сильно любил их. Я не выполнил своего обещания Богу — любить людей — и не смог 
подготовить для них надлежащих условий. Поэтому они так яростно преследуют меня. Но я люблю их, несмотря на 
гонения. В результате моего такого отношения мир меняется. 

Вдохновить Бога 

Какое заявление может вдохновить Бога? «Отец Небесный! Я обладаю властью, талантом и ученой степенью. Я 
добился звания доктора и способен удержать власть в своих руках». Или: «Я — хороший президент, своими указами я 
держу все под контролем». Такие слова не вдохновят Бога. Вы не должны этим хвастаться перед Ним. 

Если вы скажете: «Я воспитал много сыновей и дочерей», вы все равно не вправе тешить себя мыслью, что вы 
вдохновили Бога. Только одно обещание способно Его воодушевить: «Я готов принести себя в жертву ради 
установления традиции Твоей любви. Я стараюсь жить для других. Все, чего я хочу, — дальше жить так». Тогда Бог 
ответит: «О, Я прекрасно тебя понимаю, ты — воплощение добродетелей верности, сыновней почтительности и 
преданности». Ничем другим вы не можете по-настоящему гордиться, даже если вы усердно свидетельствовали и 
собирали средства, пытаясь что-то делать для мира. 

Чем перед нами может гордиться Бог? Он может сказать: «Я все сделал для вас. Пока вы спали и развлекались, Я 
защищал вас, хотя вы запятнаны грехом». Мы сможем увидеть все, что для нас сделал Бог, как бы прокрутив 
видеокассету, стоит лишь нажать кнопку включения. И в основе всех Его дел лежит отнюдь не Его сила или знания, а 
Его удивительное, любящее Сердце. 
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Сейчас люди Запада с любовью едут в Корею, поскольку я — оттуда. Мужчины с Запада хотели бы иметь жену-
кореянку, а женщины — мужа-корейца. Есть ли в корейцах что-нибудь особенно привлекательное? Носы у них так низко 
посажены! В Америке много симпатичных мужчин. В голубых глазах западных людей можно все разглядеть, как в 
прозрачной воде. В них море обаяния. 

Я добился того, что не удавалось никому. Женщины хотят выйти замуж за человека, похожего на меня, а мужчины — 
иметь жену, похожую на Истинную Мать. При помолвке 843 пар все женщины в один голос заявили о своем желании 
получить мужа из Кореи. То же говорили мужчины о будущих женах.  

Мир, который я вижу своим внутренним взором, должен был сформироваться после освобождения Кореи. В то время 
христианство должно было объединиться. Что произошло бы, если бы другие христиане присоединились к Церкви 
Объединения? Вместо скитаний по тюрьмам был бы открыт путь новой истины. 

Если бы традиционное христианство приоткрыло свои врата, то за семь лет оно полностью перешло бы на нашу 
сторону. Посмотрите на события недавнего прошлого. Священники и пасторы были ошеломлены, прослушав 
трехдневный курс лекций по Принципу. Раз лекция пришлась по душе пасторам, разве традиционные церкви не станут 
постепенно изменяться? 

Последствия отвержения 

Если бы все это произошло во время освобождения Кореи, она не раскололась бы на Северную и Южную. Если бы 
традиционное христианство и Церковь Объединения объединились на мировом уровне, взяв за основу пример 
Соединенных Штатов, влияние коммунизма развеялось бы. 

Мне хорошо известно, что такое коммунизм. Я в большей степени, чем кто-либо другой, способен решить проблему 
коммунизма. Традиционное христианство несет на себе львиную долю ответственности за сложившуюся ситуацию. 
Если бы администрация ведущих христианских университетов не встала в оппозицию Церкви Объединения, 
восстановление было бы завершено очень быстро. Однако они нападали на нас всевозможными способами.  

Я хорошо понимал, что за человек Ким Ир Сен. Было ясно, что он явится в качестве предводителя на стороне сатаны и 
осуществит все свои злодеяния. Я знал, что коалиция ненависти, возникшая на почве сатанинской власти, восстанет и 
поглотит половину, а то и две трети мира. Это равносильно утрате основания 33 лет жизни Иисуса. 

Из-за противостояния в Южной Корее я отправился в сферу сатаны — Северную Корею. Там в тюрьме я надрывался от 
тяжелого труда и терпел лишения. После того как искупление было заплачено, меня освободили. С риском для жизни, 
прежде чем бежать на юг в 1951 году, я навестил нескольких членов Церкви в Пхеньяне. Позже, завершив первую 
рукопись Божественного Принципа, я работал над тем, чтобы заново собрать Движение Объединения. 

Воссоединение Северной и Южной Кореи возможно только при условии распространения нашей деятельности на весь 
мир. Они не могут объединиться просто так. Без опоры на мировое основание Корея не объединится, а перестанет 
существовать. Такова точка зрения Принципа. 

Раскол между Севером и Югом не случаен, но произошел в связи с Небесным законом, а также из-за неспособности 
Кореи и США выполнить свой долг. В этом причина начинающегося кризиса в США, Англии и остальных странах 
демократического мира. Все блага, приобретенные во второй мировой войне, были присвоены коммунистическим 
миром. Представляя сторону Небес, мы вправе претендовать на мировой уровень. В противном случае результатом 
станут трагедии, подобные расколу Кореи. 

Страны, чьи территории были оккупированы Германией, пошли по стопам Советского Союза. Даже Китай находится в 
сфере влияния Советов. Военная диктатура во главе с генералом Ходжем была введена в Корее. Однако трагедии 
истории, упомянутые мной, только продлили страдания и вылились в 40-летний путь в пустыне. 

Какой стране под силу разрешить эту проблему? Ни Соединенные Штаты, ни другая демократическая страна не 
способны на это. Ни одной церкви это не по зубам. Соединенные Штаты и традиционное христианство провалили свою 
миссию. Поэтому Истинные Родители должны взять судьбу мира в свои руки. Предназначение Истинных Родителей 
состоит в восстановлении всей истории христианства, опорой которой стану я и страна Корея. 

Церковь Объединения столкнулась с противостоянием на мировом уровне. Поэтому на мир обрушатся бедствия, более 
плачевные, чем те, с которыми сталкивалась Церковь Объединения за последние 10 лет. Согласно закону искупления, 
последствия отразятся на семьях, обществе, стране. Члены Церкви Объединения вынесли невероятную боль, стараясь 
исполнить волю Божью, тогда как сатанинский мир с нарастающей властью и силой наносил удары стороне Небес. 
Церковь Объединения терпела гонения, исполняя Божью волю. Есть закон, который гласит, что нападающая сторона 
неминуемо подставляет себя под удар Небес. Члены Церкви Объединения выносили бесчисленные трудности для 
того, чтобы вернуть мир Небесам. Пришло время расцвета Церкви Объединения, тогда как вне ее семьи, общество и 
страны обречены на разрушения. Но я не могу допустить распад мира. Поэтому я обосновался в Корее и сфера моей 
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деятельности охватывает весь мир. В западном обществе христианство занимает положение старшего брата. Я не 
могу позволить погибнуть своему старшему брату. Божья любовь пробудит его к жизни. Вы должны понять, что все мои 
отчаянные усилия были направлены на это. 

Христиане Кореи хорошо осведомлены о моей деятельности. Услышав имя преподобного Муна, они вскрикивают даже 
во сне! Наша деятельность ведется на мировой арене. Недавно я создал организацию просветительского характера, 
чтобы наладить связь с другими аналогичными группами и проводить общественные собрания в масштабах штата, 
города и поселка. Несмотря на все мои усилия по спасению традиционных церквей и правительств страны, я все еще 
являюсь объектом нападок с их стороны. На экуменическую деятельность я потратил больше средств, чем на Церковь 
Объединения. С мирской точки зрения, мне следовало бы относится к ним как к заклятым врагам, но я простил их, 
поскольку они занимали положение Божьих сыновей до моего появления и потому, что мне необходимо их основание 
для дальнейшего продвижения. Если я добьюсь успеха, Бог тоже сочтет их победителями. 

Упадок в обществе 

Поскольку таково мнение Бога, я тоже думаю так. Таков закон отношений Каина и Авеля. Традиционные церкви 
постепенно становятся местами для танцев и мирской любви. Во многих церквах появляются нововведения, которым 
очень рад сатана, — дискотеки. Среди священников и пасторов церквей стало принято очернять Ассоциацию Святого 
Духа за объединение мирового христианства. Я предвидел все это с самого начала, так и произошло. Поскольку 
Соединенные Штаты ополчились на Церковь Объединения, мир стремительно катится в бездну. 

Противники Церкви Объединения причиняли скорбь Небесам. Они препятствовали нам, не давая занять положение в 
обществе, вынуждая существовать в унизительных условиях. И мы были единственными, кого заботила судьба мира! 
По мере того как ситуация отдельных людей, а также семей и наций, противостоящих нам, будет ухудшаться, мы будем 
все более процветать. 

Все происходит в соответствии с принципом восстановления искуплением. Я стал известен благодаря нападавшей на 
меня коммунистической партии. С точки зрения Принципа, коммунисты появились для того, чтобы содействовать моему 
успеху, которого без них было бы труднее добиться. Как бы я смог прославиться без помощи коммунистов, не имея 
христианского основания? Христианство, коммунизм и свободный мир — все предпринимали попытки атаковать и 
уничтожить меня, но я по-прежнему неуязвим и непоколебим. Именно это сделало меня знаменитым. 

Сейчас в Соединенных Штатах ученые выстраиваются в очередь, чтобы изучить мою философию. Они изучают ее по 
собственной инициативе, хотя я отнюдь не прошу их об этом. Они говорят о феномене моей личности, хотя я прошу их 
этого не делать. 

Люди в демократическом мире не осознают истинного значения общества или нации. Они не представляют себе 
ценности родителей, истории и традиции. Их понятия о мужчине и женщине сродни представлениям о животных. 
Отношения мужчины и женщины доступны их пониманию только на языке похоти. Понравившись друг другу, мужчина и 
женщина вступают в связь. Люди не видят в этом ничего дурного. Поэтому демократический мир приходит в упадок. 
Чтобы научить идеалам страну, нам необходимо преподать идеалы штату. Для этого мы должны научить идеалу 
общество, перед этим взрастив в этих идеалах семью. Для этого необходимо создать этический порядок, четко следуя 
закону любви. Моя Небесная идеология основана на законе любви. 

Наблюдатели или участники 

Итак, что такое Церковь Объединения и в чем ее миссия? Вы пришли сюда как участники или сторонние наблюдатели? 
Если мы — активно действующая организация, то почему мы стоим на одном месте? Церковь Объединения — боевое 
формирование. Поскольку настало время, когда нам понадобились молодые люди, я сплачиваю их вокруг религии и 
собираю в мировое движение. Кто, кроме преподобного Муна, может повести их за собой в данный момент истории? 
Поднимите руку те, кто считает себя молодым. А кто решил, что уже стар? Здесь нет стариков! Вы не можете сказать, 
что состарились, поскольку я считаю себя молодым. Вы знаете, что я достиг почтенного возраста. Мне — 62 года, но, 
переставив цифры, я становлюсь 26-летним. Я чувствую себя 26-летним. 

Чтобы дать Корее новое начало, Бог велел мне обратить внимание на христианские университеты, такие, как Уон Се и 
Кора (Ифа) (высшее учебное заведение для женщин). 

Однако там меня не только прохладно приняли, но и попытались разрушить все созданное мной основание. Как гласит 
корейская поговорка: «Не только отказали нищему в милостыне, но и сломали его кружку для подаяний». Они пытались 
схватить меня и убить. 

Наступили последние дни для рода человеческого и для этой страны. Люди, утратившие связь с религией или родиной, 
стали никчемными существами. Люди твердили, что злейший враг общества — человек по имени Мун или Сон, тот, кто 
сейчас стоит и выступает здесь! Среди тех, кто присоединился десятки лет назад, некоторые, вероятно, дурно 
отзывались обо мне. Настало время покаяния. Кто из вас хоть раз думал, что я или Церковь Объединения не 
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представляем собой ничего хорошего? Честно поднимите руку. В таком случае я тоже подниму руку! Не подняв руки, вы 
покривили душой. Если я сам могу злословить о собственных делах, то, по-моему, естественно, что это могут делать и 
остальные. 

Между стратегиями Бога и сатаны существует разница. Сатана предпочитает отбирать силой, а Небеса побеждают, 
принимая удар на себя. Терпя побои, мы добиваемся победы. Вероломные вожди, захватив власть, теряли ее, а 
честные — заслуживали почета, претерпев трудности. Вы должны понять различие между стратегиями Бога и сатаны. 
Согласно тактике Бога, ущерб от перенесенного удара возмещается, — Бог восстанавливает все. Но сатана силой 
пытается завладеть правом на господство. 

Постигнув стратегию Бога и подготовившись к своему пути, я хотел стать истинным патриотом, лучше любого из 
патриотов праведной страны, расы или церкви. Я пытался стать лучшим из самых верных христиан. 

Такого отношения ждет Бог от своего поборника. Однако в сатанинском мире люди преследуют меня, называя злейшим 
человеком. Но однажды им придется заплатить за вред, который они причинили. Вы должны знать, что такова 
стратегия Бога. Проверьте и убедитесь сами, долго ли будут преуспевать люди, противостоящие Церкви Объединения 
и мне. Проследите за третьим-четвертым поколениями их потомков. Вы наверняка обнаружите немощных, 
сумасшедших или преступников. Вот, что происходит, если люди предают Бога или восстают против Него. 

Пожертвуйте своей семьей 

Как родоначальники семьи Объединения, вы обязаны исполнить родительский долг перед своими сыновьями и 
дочерьми. Он требует, чтобы вы стали первопроходцами на этом пути, прежде чем всецело посвятите свою любовь и 
жизнь жене и детям. Не таковы отношения в обычной семье. Жена, конечно, воспротивится, и дети будут жаловаться. 
Но наступит время, когда страна и мир признают, что вы честно исполнили свой родительский долг. Тогда вы по праву 
займете положение родителей, перенимая традицию истинной семьи в глазах Небес. Таково кредо моей семьи. 

Мои сыновья и дочери говорят, что их родители думают только о членах Церкви Объединения, особенно о 36 парах. Я 
даже приглашаю их на завтрак, выпроваживая своих детей. Конечно, дети задают вопросы: «Почему родители так 
поступают? При встрече с родителями нам кажется, что мы вовсе их не интересуем». 

Бесспорно, я любил членов Церкви больше всех остальных, уделяя им внимания больше, чем жене и детям. Небеса — 
свидетели этому. Если мы будем жить по такому принципу, невзирая на возражения собственных детей, отодвинув 
семейные дела на второй план, то страна и мир в конце концов поймут и признают нас. Жена и дети поддержат. Вот 
какой путь вам необходимо избрать. 

Фундамент семьи следует строить с опорой на страну и церковь. Без них невозможно сформировать основы семьи. Из-
за оппозиции со стороны корейского правительства и традиционных церквей мою семью разбросало по всей Корее. 
Зная, что моей семье суждено жить в разлуке, я не старался ничем помочь ей. Я не участвовал в делах семьи семь или 
восемь лет. Я знал о всевозможных сплетнях, ходивших обо мне, но даже не писал родным, чтобы объяснить, чем я 
занимаюсь и как живу. 

Почему? Потому, что я хорошо знал Небесный закон: если человек сам не выполнит свою миссию, то она тяжким 
бременем ляжет на его сыновей и дочерей. До полного завершения своей миссии я всецело посвятил себя выполнению 
общественной миссии, не поддерживая связи с семьей, пока не появилось условие, чтобы Небеса помогли ей. 

Сегодня этот закон применим и к членам Церкви Объединения. Именно поэтому в 60-е годы я посылал членов Церкви 
первопроходцами на свидетельствование. Я отправлял их без всякого багажа, с суммой денег, которой хватало только 
на то, чтобы оплатить проезд в одну сторону. Найдутся ли еще наставники, способные на такое? В Церкви 
Объединения нет иного пути, кроме полного страданий. Когда положение в демократическом мире и в Азии придет 
окончательно в упадок, когда Корея и ее церковь сдадут свои позиции, нас, безусловно, тоже затронут эти тенденции. В 
таких обстоятельствах единственный способ выстоять — опуститься на самое дно и начать все с начала, вновь возводя 
опору традиции. 

Образцовые патриоты 

Корея и традиционные церкви сделали все возможное, чтобы сломить меня, но не добились успеха. Я заново создал 
основы и поднялся с индивидуального уровня последовательно на уровни семьи, рода, общества и нации. Сейчас я 
работаю над построением мирового основания. 

Говоря о патриотах в Корее, обязательно упоминают членов нашей Церкви. Если речь идет об организациях 
патриотического характера, то Церковь Объединения непременно входит в их число. Члены нашей Церкви являются 
образцом сыновней почтительности, выказывая мне более искреннюю преданность, чем остальные  люди питают к 
своим родителям. Их преданность настолько сильна, что даже в их родителях проснулось чувство зависти. Люди, 
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которые были чужими друг другу, объединились, чтобы создать новую семью. Семьи, не связанные кровными узами, 
формируют новый род и предпочитают своих новых родственников прежним. Если представители различных рас 
соберутся вместе для создания новой Божьей нации, их любовь оживит страну быстрее, чем любовь представителей 
одной расы. Это предстоит сделать Церкви Объединения. Вы понимаете? 

Следовательно, мы должны любить и японцев, и американцев. С точки зрения здравого смысла японцы — наши давние 
враги. Японцы и немцы совсем недавно были врагами Америки, но я наказал им любить Америку сильнее, чем свою 
родину. Я единственный решился на подобное. Поэтому я столкнулся с оппозицией. Я вдохновил людей из стран, 
ранее враждовавших, любить друг друга. Из-за этого мы столкнулись с враждебностью. Но если мы решим двигаться в 
этом направлении, то сможем восстановить положение даже в гуще преследований. 

В этом контексте семилетний путь, начавшийся в этот день в 1954 году, был периодом нападок со стороны всех 
традиционных церквей, общественных организаций и даже всей страны на одного человека — преподобного Муна. 
Даже дети гнали меня! Вам это хорошо известно. Что представлял собой период семилетнего пути? Мне было 
назначено всецело посвятить себя воле Небес. Все пытались схватить и уничтожить меня. Куда бы я ни отправлялся в 
Корее: на север, на юг — всюду меня ждало одно и то же. В день Святого Венчания в 1960 году меня вызвали на 
допрос. Подобно 12 ученикам Иисуса, покинувшим его, и Иуде, предавшем учителя, члены, ушедшие из Церкви, 
вступили в сговор с нашими врагами и подали в суд, чтобы остановить деятельность Церкви. Благословение 
проводилось в период судебного расследования. Ранее этот факт был неизвестен. 

В то время правительство заручилось поддержкой пяти высокопоставленных лиц, чтобы уничтожить Церковь 
Объединения. Они пытались арестовать и убить меня. И что стало с их семьями теперь? 

Непостижимо, как человек по имени Мун, которого однажды посчитали мертвым и выбросили на свалку, смог достичь 
таких высот! Что помогло мне в этом? Божья поддержка и принцип восстановления искуплением. Применив стратегию 
победы, состоящую в том, чтобы принимать удары на себя, я исполнил Божью волю. 

Вы не должны чувствовать себя удрученными и униженными, когда вас бьют за то, что вы стоите за добро. Знайте — 
настанет время, когда благословения посыплются на вас отовсюду, благодаря заплаченному вами искуплению. На это 
указывает пример моей жизни. В прошлом, в заключении я наталкивался на преследования и оппозицию. Но чем 
больше меня били, тем сильнее я становился. Если против вас выступает нация и церковь, будьте сильнее их. Я 
сражался с миром сатаны и одержал победу. 

Путь Матери 

Затем и Матери настало время пройти свой семилетний путь. Он предстоит каждой женщине. В ранние годы Церкви 
женщины, забывая обо всем, стремились выразить свою любовь ко мне, приходили взглянуть на меня даже ночью. 
Поэтому ходили разные слухи. Эти женщины сами не понимали, что толкало их приходить к мужчине, которого 
интересовал только Бог. 

Когда подошло время Святого Венчания, все женщины, включая старых вдов, надеялись занять положение Матери. У 
некоторых женщин блестели глаза, каждая из них ждала, что именно она — Истинная Мать. Семидесятилетняя 
старушка пообещала, что станет моей женой и родит мне 10 детей! Конечно, она не понимала, почему говорит это. 
Матери с дочерьми на выданье молились Богу, а потом объявляли об откровении, что их дочь станет Истинной 
Матерью. Они были взволнованны и казалось, что для них это вопрос жизни и смерти. 

Но женщина, которой было назначено стать Истинной Матерью, появилась неожиданно. Лишь некоторые из членов 
Церкви были знакомы с ней. Вероятно, о ней знало не больше трети всех членов. И все же неожиданно для всех была 
избрана именно она. 

Мне было сорок, и я собирался жениться на семнадцатилетней девушке. Если бы не воля Бога, кто еще мог бы 
сравниться со мной в безрассудности? Вообразите: с того времени на плечи Матери легла ответственность за все 
тяготы Церкви Объединения. Многие замечательные образованные женщины выстраивались в очередь, перечисляя 
свои достоинства, но я отверг всех и выбрал неискушенную семнадцатилетнюю девушку. Вот это была неожиданность! 
Женщины в возрасте и мамаши были поражены. 

У меня не было иного выбора, чем жить отдельно от жены 3 года. Путь восстановления проходит от внешних условий к 
внутреннему содержанию. Многие женщины в Церкви, даже пожилые, вначале завидовали Матери, но, увидев в каком 
положении она находится, стали думать: «А не слишком ли суров с ней Отец? Раз он женился на ней, то они должны 
жить вместе, почему же он так поступает? Поскольку я удалил Мать от себя, женщины, сочувствуя ей, побороли свои 
обиды. На ее сторону встали женщины всех возрастов. Только тогда Мать смогла занять должное положение. Это 
пример того, какова жизнь Матери на пути восстановления искуплением. 

Какие сердечные муки вытерпела Мать в течение всего периода! Одна женщина получила откровение из духовного 
мира, что станет Матерью. Она требовала, чтобы я оставил Мать и женился на ней. Имели место и другие случаи. 
Духовный мир посылал странные откровения, и Матери пришлось испытать всевозможные напасти. Мать очень 
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терпелива и трудности только закалили и возвеличили ее. Это длилось семь лет. Но самое замечательное ее качество 
— доверие ко мне, более сильное, чем к собственному отцу, деду или старшему брату. Она верила мне безоговорочно. 
Это помогло ей преодолеть все препятствия и занять твердую позицию. 

После того, как мужчина одержал победу, женщине тоже предстояло добиться ее. Мать выдержала противостояние 
общества и страны и преодолела все препятствия за семилетний период. В течение этих лет я учредил праздники: 
День родителей, День детей, День творения и День Бога. Какое значение имеет День Бога, если рассмотреть его в 
свете пути Матери? Задачей Матери было сохранить нерушимое доверие к мужу, которое не зависело бы от 
обстоятельств и противоборства. Что бы ни случилось, даже под угрозой смерти, она должна была хранить нерушимую 
веру в мужа. Ей нужно было выполнить эту задачу, даже если бы ей противостояла вся страна. Согрешив, Ева 
опустилась до того, что Небеса не могли доверять ей, и, поскольку она соблазнила Адама, Адам перестал доверять 
женщине. Поэтому перед Матерью стояла задача — сохранить твердую позицию, чтобы Небеса, Бог и ее муж могли 
быть в ней уверены до конца. 

Когда в первый раз в истории Бог и мужчина получили возможность всецело доверять женщине, был установлен День 
Бога. Понимаете? Это произошло 1 января 1968 года, именно тогда возник эталон восстановления искуплением и для 
мужчины, и для женщины. Еве необходимо было пройти стадию завершения, начиная с вершины стадии роста. К 
началу восьмого года, после семилетнего пути, мы с Матерью получили подтверждение Бога о том, что мы создали 
совершенную семью и заняли надлежащее положение на земле. Затем мы могли идти в мир во главе семьи и нации. 
Благодаря созданному основанию, я смог приехать в США вместе с Матерью. 

В Соединенных Штатах все удары от нападок на Церковь Объединения достались моей семье. Дурно обращались не 
только со мной и с женой, но и с детьми. В школе их дразнили мунистами. Они очень заметны там. Учителя придирчиво 
следят за их успехами. Мои дети — талантливы, особенно в искусстве и музыке. Они хорошо учатся. 

Во главе с правительством США и народом нас преследовали традиционные конфессии христианства, иудаизма, и 
всех остальных религиозных течений. Против нас были настроены коммунисты, конгресс США и даже администрация 
Белого дома. Нам предстояло пройти тяжкий семилетний путь. Самая жестокая схватка пришлась на 1976 год, но мы не 
отступили даже под натиском всего мира. Мы победили, и 4 октября 1976 года был провозглашен День победы Небес. 
Это время было пиком антагонизма. 

Принимая удары, мы можем вернуть все свои позиции. Если человек принимает удары лично за себя, то ему 
предоставится возможность возместить потери победой на национальном уровне. Женщина не вправе претендовать на 
победу, завоеванную мужчиной, она должна добиться ее сама. Детям тоже неизбежно придется идти своим путем 
искупления. Таков путь восстановления искуплением. Поскольку Истинные Родители одержали победу на всех трех 
стадиях, на их семью, возглавляющую сторону Авеля в демократическом мире, был направлен основной удар стороны  
Каина. Мы выстояли и сейчас готовы поднять флаг нового мира — мира Объединения. 

Чтобы расширить наши позиции на весь мир, в 1975 году я послал миссионеров в 75 стран. Весь мир пытался 
разгромить Церковь Объединения и в первую очередь благословленные семьи, но его попытки не увенчались успехом. 
Сейчас подошел к концу 21-летний путь. 

Перейти в наступление 

После 1977 года начался период перехода в наступление. Это значит, что мы должны идти к людям и учить их истине. 
Это можно делать в студенческой среде и в общественных местах. Теперь условия будут изменяться. После 1977 года 
я приложил массу усилий, чтобы наша позиция сменилась с оборонительной на наступательную. 

Если бы президент Никсон послушал меня, наше положение стало бы иным. Но поскольку он не захотел, его пост 
перешел к Форду, затем к Картеру и Рейгану. Поскольку Божий промысл, который должен был начаться с президента 
Соединенных Штатов, не был исполнен, необходимо было восстановить четыре поколения. Члены нашей Церкви 
оказали большую духовную поддержку Рейгану во время предвыборной кампании. Он стал четвертым после Никсона 
президентом. Если бы я не молился за него, в его поддержку, его, вероятно, уже не было бы в живых. При обычном 
стечении обстоятельств покушение на его жизнь увенчалось бы успехом.  

Прежде ни один президент не выживал после подобного огнестрельного ранения. Выпущенная пуля вошла на глубину 
7 см в 70-летнего президента на 70-й день его правления. Все связано с цифрой семь. Можно рассматривать это как 
стадии формирования, роста и завершения. Все происходит согласно Принципу — 40-й президент, 444 дня оставалось 
до освобождения американских заложников в Иране. Все это — числа Принципа. Люди не обращали внимания на это, 
но Бог спланировал все по строгим математическим законам, согласно которым и мы переживаем этот исторический 
поворотный момент. Сейчас президент Америки прислушивается ко мне. 

Президент Кореи не может обеспечить благополучие своей страны в одиночку. Для этого необходимо содействие 
Японии и Соединенных Штатов. Я показываю, как объединить Юг и Север и сам прокладываю путь. Я делаю это не 
ради себя, а ради возрождения мира. Вдохнуть жизнь в мир и наставить его на верный путь — мое призвание. 



118 
 

Корейцы не должны считать себя злосчастным народом. Корея пережила вторжение внешних врагов и воевала с 
Японией, Советским Союзом и Красным Китаем. Все это послужило ей хорошей подготовкой. Вся ее история была 
подготовкой. 

Почему этот путь выпал именно корейцам? Потому, что они способны воспринять разные традиции четырех ведущих 
цивилизаций и четыре типа идеологии. Понимаете? Южная Корея должна смириться с существованием Северной 
Кореи, Японии, Соединенных Штатов и коммунистического мира. Мы ни на кого не должны смотреть как на врага. 
Поэтому достижения членов Церкви Объединения должны превосходить достижения коммунистической партии, 
Советского Союза или Соединенных Штатов. Вы обязаны пройти такую подготовку.  

Для чего нам необходимо научиться совмещать в себе аспекты четырех ведущих цивилизаций: северной, южной, 
восточной и западной? Чтобы восточная цивилизация стала центральной, она должна впитать в себя черты южной, 
западной и северной цивилизаций. Центральная позиция достигается под воздействием не центробежной силы, а 
центростремительной. Понимаете? 

Церковь Объединения является ядром всех четырех сфер и может управлять ими, заняв активную позицию. 

Я считаю, что очертание восьмерки весьма интересно. Выводя ее, мы используем движения по часовой стрелке и 
против нее. Число восемь — символ нового начала, в котором предусмотрены два противоположных направления. Так 
проходит путь Принципа, или восстановления, воссоздания. Парадоксальное завершение пути кажется наиболее 
приемлемым. Вам следует это четко уяснить. 

Поэтому моя жизнь протекает не по нормальным объяснимым законам. Она началась подобно восьмерке. Моя жена 
прошла путь, похожий на изгибы восьмерки, то же самое касается и моих детей, уже на семейном уровне. 

Следующий этап — уровень рода. Родовая эпоха началась с Благословения 777 пар, в числе которых были 
представители разных рас. Ее основой стали все провиденциальные семьи мировой истории. В мире сатаны много 
родов, но мы основали свой, новый род. Когда его численность превысит 60 миллионов, то есть численность населения 
Кореи, вся Корея последует за нами. С точки зрения Принципа, если Церковь привлечет в свои ряды 70 миллионов 
членов, для которых страна Корея выступит инициатором помощи, возможно ли, чтобы Корея не последовала за нами? 

Мы будем продвигаться на мировой уровень в разных областях, где Церковь Объединения займет ведущее место. За 
последние 27 лет я приобрел широкую известность. Моя слава превзошла воображение большинства корейцев. Они 
считали, что человек по имени Мун где-нибудь растворится и исчезнет. Но что же произошло? 

Благодаря Матери в Церкви Объединения были восстановлены личность и семья. Затем эстафета по восстановлению 
искуплением мира перешла к сыновьям и дочерям. Сейчас деятельность Церкви Объединения ведется в 127 странах, 
вся организация построена по модели рода. В некоторых странах численность членов увеличивается, вызывая тревогу 
властей. 

Гордитесь собой 

Настала пора гордиться своими заслугами. В свое время, чтобы открыть для вас сферу рода, я шел по пути 
искупления, наталкиваясь на преследования. Более того, были созданы условия, чтобы мир приветствовал вас. 

Если на пути установления традиции вы с предельной искренностью сделаете все зависящее от вас, я отмечу вас 
особо. С таким признанием вы можете отправиться куда угодно. В центрах в Соединенных Штатах и по всему миру для 
меня и моей жены отведены особые помещения. Если я, признав ваш вклад, попрошу, чтобы вам позволили 
остановиться в моей комнате, вас разместят там. Так поступят в любом центре мира. Разве вы не хотите, чтобы с вами 
так обращались? 

Недавно я пригласил к себе в США 12 японских членов Церкви, добившихся успеха в работе, и предоставил им 
возможность поездить по стране. Американцы присматривались к ним, и у них завязались теплые взаимоотношения. 
Позднее они сообщили мне, что показатели работы японцев были выше средних. С точки зрения Принципа, вполне 
закономерно, что духовный мир поддержит скорее тех, кто выкладывается без остатка, чем берегущих силы. 

Достижения членов Церкви Объединения, полагающихся только на свои силы, не очень высоки. Знаете почему? 
Многие ли из присутствующих здесь женщин вкладывают все в детей, беззаветно преданы мужу и усердно стараются 
прокладывать путь Господу? Свидетельствуя, члены Церкви Объединения должны превзойти все здравые 
представления. Только в этом случае Небеса помогут вам. 

Вы, возможно, думаете: «Бог бывает со мной не всегда». Но, услышав от вас: «Небесный Отец», Он ответит не 
издалека, а окажется совсем рядом. Вот такой ваш Небесный Отец! Бог всегда защищает вас, если вы валитесь от 
усталости. Небеса спускаются и дарят вам крепкий сон; если вы поднимаете руку, от нее исходит свет. Все эти 
удивительные вещи — правда. 
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Что нам необходимо предпринять в день 27-й годовщины нашей Церкви? Я завершил свой путь и показал людям всего 
мира пример традиции. Вам предстоит сделать то же самое. Перенять традицию Церкви Объединения нужно не только 
вам, но и вашим детям и тысячам последующих поколений. Традиция Церкви Объединения озарит светом будущие 
тысячелетия. 

Предположим, Церковь Объединения расколется на две организации. Вам не нужно будет ломать голову, выбирая 
единственно верную. Критерием истинности послужит степень посвященности Божьей воле. Надо следовать за тем, кто 
жертвует собой ради Божьей воли и более других старается служить ближнему. Высшей ценностью обладает человек, 
работающий на благо объединения мира, даже в ущерб своей семье. Он ближе всех стоит к традиции Сердца. Церкви 
Объединения не грозит раскол на конфессии. 

Если президент Церкви полагается только на себя, он не является истинным человеком. Но если он трудится день и 
ночь ради Бога, нации и мира, строя основание, скрепленное кровью, потом и слезами, он станет десницей Небес. 
Любой член Движения Объединения, способный горячо любить ближнего, будь то мужчина или женщина, является 
примером для всех. 

С помощью таких людей Небеса создают новую историю добра. 

В этом смысле Небесная традиция Церкви Объединения уже заложена. По тому же критерию будет определен 
преемник из числа моих сыновей и дочерей: тот, кто больше всех предан Божьей воле, кто лучше всех воплощает 
образец преданности и сыновней почтительности. Все в семье или в Церкви оценивается согласно этой традиции. Мы 
не вправе дать человеку важную должность только потому, что он богат или могуществен. Он должен обладать 
умением вселять в людей искреннее вдохновение и сердечно любить их, даже если он профессор университета или 
доктор наук. Он может быть скромным и безвестным, но в молитве его слова исходят из самой глубины души, порождая 
бурю в сердцах людей. Если найдется такой человек, он возглавит всю деятельность Церкви. Все Движение 
Объединения будет равняться на его пример. 

С этой точки зрения вы можете точно определить, на верном ли пути к традиции вы стоите. Вы сами знаете свой 
уровень, не так ли? Вы не нуждаетесь в объяснениях. Ваша душа стремится к стороне Небес, а тело тяготеет к стороне 
сатаны. Выбор легкого пути чреват внутренней борьбой души и тела. Чтобы положить конец этому конфликту, вы 
должны прийти к любви Бога через испытания. Отправившись в путь с решимостью, вы покончите с конфликтом души и 
тела. 

Любовь и красота 

Возможно вы, женщины, думаете: «Я уже достигла брачного возраста. Я хороша лицом и привлекательна телом. Любой 
мужчина будет мне рад. Поэтому моим мужем должен стать красивый мужчина». Вместо этого вы должны думать: «Бог 
даровал мне красоту по милости Своей любви, целью которой является уничтожение обид человечества. Поэтому я не 
буду против, если мой муж — урод или калека. Я хочу посвятить ему всю свою жизнь. Как замечательно, если я стану 
такой женой». Если вы думаете так, Небеса спустятся к вам. 

Я выработал такое отношение в себе. Я уверен, что достоинствами превосхожу любого другого корейца, но я не 
ожидал, что моей женой станет такая красавица, как Мать. Я искал женщину, преданную Божьей воле, готовую 
пожертвовать собой ради мужа. На свете много беспечных женщин, поэтому я просил Бога уберечь меня от жены, 
которая погубит Семью Объединения. Я знал, что мой брак существует ради Церкви Объединения, нации и мира. Я 
видел множество замечательных женщин, но ни одна из них не была способна принести себя в жертву с чистым 
сердцем и в то же время одарить мужа любовью. Такие женщины рано или поздно отходят от Бога. Наконец я встретил 
Мать и воспитал ее. 

Сейчас о Матери отзываются лучше, чем обо мне. Говорят, что она отвечает канонам не только восточной, но и 
западной красоты. Я многому у нее научился. Воспитанный на восточных традициях, я не очень хорошо знаком с 
западной культурой. Например, когда я ем, я сразу набиваю рот. Моя манера поглощать пищу не отличается 
изысканностью, мои мысли заняты наслаждением едой. Но Мать вытирает мне рот салфеткой каждый раз, когда я 
неаккуратно ем. 

Люди говорят, что мы очень любящая пара. Мать никогда не встает справа от меня, всегда слева. Куда бы мы ни 
пошли, она идет рядом, держа меня за руку. Она первая берет мою руку. Мы делаем так в Америке, но в Корее это не  
привычно. Культура здесь отличается. 

Вы когда-нибудь прогуливались с женой рука за руку? Возможно, вы стеснялись. В том, чтобы взять жену за руку, нет 
ничего дурного. Если вы хотите ходить, держась за руки, — пожалуйста! Если хотите носить ее на руках, тоже можно! 
Это одинаково приемлемо и на Востоке, и на Западе. Если вы зададите Богу вопрос: «Отец, хочешь видеть, как Твои 
возлюбленные сыновья и дочери целуют своих жен и мужей?» Конечно, Он ответит утвердительно. Поэтому, даже если 
от вашего поцелуя задрожат небеса и земля, — это не грех. Конечно, вы вправе делать это со своей женой или мужем, 
но не с другими женщинами или мужчинами. 
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Истинный эталон 

Даже когда меня не станет, традиция Движения Объединения не исчезнет. В Движении невозможно появление другой  
традиции, если бы она и появилась, то вскоре влилась бы в основное течение. Нетрудно определить, кто искренен, а 
кто — двуличен. Тот, кто защищает только свои интересы, — двуличен, а если человек отстаивает интересы других 
людей и мира, он — истинный. Верный сын будет служить всей семье. Преданный человек будет служить всей нации. 
Святой — всему человечеству. Настанет время, когда в зависимости от вашего уровня любви ангелы и все обитатели 
духовного мира и земли смогут чествовать вас как Божьего сына или дочь. 

Который из членов Церкви Объединения идет более традиционным путем: тот, кто свидетельствует на местах, или кто 
отдыхает в главном управлении? Члены Церкви, которые усердно трудятся, не пользуются декоративной косметикой и 
дезодорантом. Если вы поставите такого человека рядом с разодетым и надушенным пижоном, кто из них прекраснее в 
глазах Бога? Конечно человек, проливающий пот, осмеянный злобными людьми, но преданный стране в своей любви. 
Этот человек упорно продолжает трудиться, даже если его просят отдохнуть. Если я выступаю с речью поздно вечером 
— все засыпают, к полуночи восемь человек из десяти спят, хотя я продолжаю говорить. Если меня одолевает 
сонливость, я гоню ее и продолжаю говорить — все это ради вас. Итак, кто усерднее служит, вы или я? Выходит, что я 
пекусь о вас больше, чем вы сами о себе. Видя, что я борюсь с желанием поспать, но продолжаю проповедь, вы, 
вероятно, считаете, что я сделан из стали. Сам по себе я совсем не такой, я стал человеком из стали только потому, 
что знаю Принцип. 

Зная Принцип и стараясь донести до греховного мира зов Бога, я не хочу идти извилистой тропой восстановления. Я 
хочу соорудить прямое скоростное шоссе, что-то вроде моста любви. Поэтому люди со всего мира идут ко мне. Даже 
если я поселюсь в доме на вершине крутой горы, они отыщут меня, возможно, с помощью профессиональных 
альпинистов. Может быть, кому-то это покажется безумным! Однако тяжкий путь приведет нас к объединению всего 
мира. 

Очень немногие из родственников членов Церкви Объединения восприняли идею массовых бракосочетаний с 
пониманием. Например, перед Благословением 36 пар я разослал родителям приглашения на церемонию 
Бракосочетания их детей. Но я указал, что им необходимо быть в белых церемониальных одеждах. Люди усмотрели в 
этом полное нарушение почтенной традиции, согласно которой родители сами устраивают браки и свадьбы своих 
детей. Поэтому обо мне злословили. Однако многие из тех родителей недавно приходили ко мне и благодарили за 
хорошего зятя или сноху. 

Вскоре отпадет необходимость свидетельствовать для Церкви Объединения. Чем мы займемся? Возможно, я куплю 
самолет и приглашу покататься тех, кто усердно трудился! С этого времени мы будем свидетельствовать не старыми 
методами, а при помощи видеокассет. Уже отснят комплект лекций для 7-дневного, 21-дневного и 40-дневного 
семинаров по теории «Победа над коммунизмом». Вам нужно будет лишь нажать на кнопку. Вы сможете учить людей, 
особо не напрягаясь. Если я приду на национальное телевидение и буду говорить в течение 40 дней, мир полностью 
изменится. Если все обернется так, зачем нужно свидетельствование? 

Люди, находящиеся во владычестве сатаны, идут на поводу у своих желаний. Мы, со своей стороны, живем ради семьи, 
рода, расы, нации, мира и Бога. В первую очередь мы любим Бога, а затем — мир, нацию, расу, род и семью — именно 
в таком порядке. Мы познаем силу и ценность любви и сможем полюбить самих себя. В этом мире люди привыкли в 
первую очередь думать о себе. Этот обычай будет изменен. 

Ваш путь — короче 

Отныне ваш тяжкий труд станет легче. Если у меня на выполнение определенных задач ушло 40 лет, вы сможете 
сделать то же самое за 6 месяцев. Поэтому тем, кто уже в возрасте, не стоит отчаиваться. Церковь Объединения — 
организация не только для молодых. Пожилые люди здесь могут работать наряду с молодыми. 

Я воодушевляю вас усердно трудиться в Церкви Объединения, чтобы в будущем вы смогли работать в мировом 
масштабе. Поэтому трудитесь усердно и идите путем страданий. Выходите в общество. Творите добро и проявляйте 
самопожертвование. Вам необходимо понять, что это — единственно возможный путь. 

Сегодня 1-е мая. С сегодняшнего дня начинается 21-летний путь. Как насчет того, чтобы стать более ответственными? 
До сего времени вы зависели от меня. Что произойдет, если я умру? Сейчас мне хочется иметь побольше свободного 
времени. Вы дадите мне такую возможность? За прошедшие 7 лет я полностью выполнил свою миссию, и сейчас 
пришло время, когда я могу поездить по миру, навещая членов Церкви. 

До этого момента в случае моей смерти вся история восстановления оказалась бы под угрозой уничтожения, поскольку 
я направлял промысл восстановления. Однако я исполнил все необходимое. Я ни о чем не жалею. Даже если меня 
убьют, я с благодарностью приму смерть. Сейчас вам также предстоит научиться стоять во главе промысла 
восстановления. Поэтому я призываю вас совершенствоваться во всем. 
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Кто моет стеклянные двери в здании главного офиса? Вы поручили это кому-то, или люди моют их по собственной 
инициативе? Никогда не используйте труд тех, кто работает нехотя. Если желающих не найдется, вымойте двери сами. 
Тот, кто берется за дело с любовью, радостью и смирением, и в духовном мире будет победителем. Не заставляйте 
людей мыть двери. Я бы сам предпочел не работать с теми, кто не заинтересован. Я — только с теми, кто готов отдать 
жизнь ради мира, поскольку такие люди понимают ход истории. За годы до 27-й годовщины я, Мать и Истинные Дети 
завершили путь восстановления искуплением. Благодаря этому я сформировал семейное и родовое основание 
искупления для Движения Объединения. Чтобы оно стало вашим, вы должны выполнить свои 5 % ответственности. 
Если вы поймете это и исполнитесь решимости упорно работать на протяжении следующих семи лет, мир изменится.  

Мы должны парить как орлы, став правым и левым крылом Бога, Его правым и левым глазом, Его руками и ногами. 

Итак, хотите ли вы следовать по этому пути? Тогда трудитесь усердно, не щадя жизни! Члены Церкви в Японии и 
Америке работают по 18 часов в сутки. Но, приехав в Корею, я вижу, что с приходом весны вы расслабились! 
Пожалуйста, трудитесь неустанно на протяжении семи последующих лет и сформируйте в Корее добрую традицию. Я 
искренне надеюсь, что вы возьметесь за ее установление с достоинством, как субъекты и представители родины веры, 
как пример для Японии, Америки и всего мира. 

Спасибо большое. Давайте помолимся. 

Любимый Небесный Отец! 

Мы знаем, какую боль причинило Тебе за всю историю человечество в ходе восстановления. Но Ты тысячелетиями 
упорно трудился, чтобы воздвигнуть основание искупления на уровне личности, семьи, рода, расы, всегда 
руководствуясь тем, что смирение слуги слуг несет успех. Наконец, Тебе удалось заложить национальное основание в 
Израиле, что сделало возможным появление в мире Мессии. Однако, когда он наконец пришел, его не приняли и 
восстановление осталось незавершенным. В результате в течение 2000 лет Тебе пришлось стать свидетелем 
невероятных страданий. Америка появилась на основании традиции мученичества и постоянных кровопролитий и в 
последние дни промысла на мировом уровне заняла центральное положение в свободном мире. Ты ждал, что после 
второй мировой войны Америка возьмет на себя защиту победного Божьего основания на мировом уровне, и, исполнив 
Твою волю, передаст его Тебе. Но этого опять не случилось. 

Я знаю, как скорбит Твое Сердце при виде людей, отказывающихся исполнить свой долг. Сейчас Америка должна 
поддерживать отношения, связывающие ее с Южной Кореей. Настало время объединиться всем духовным лидерам и 
провиденциальным странам. Преподобный Мун, рожденный в Корее и олицетворяющий позицию внутреннего субъекта, 
должен объединиться с администрацией Рейгана, занимающей внешнюю позицию. 

Даже в этот момент мировой коммунизм со всей своей неограниченной силой совершает тактические маневры, 
направленные на ограничение действий администрации Рейгана. Настало время, чтобы она была сильной и смелой. То 
же относится к Корее и ее народу. 

Небесный Отец, мы знаем, Твоя воля в том, чтобы свободный мир оказал помощь миру коммунистическому на 
духовном и физическом уровне, используя основание единства корейских христианских церквей, Церкви Объединения, 
а также церквей в Америке. Я прошу Тебя, дай членам Церкви Объединения, стремящимся исполнить Твою волю, 
мужество и смелость, чтобы свободный мир набрался духовной и физической отваги и занял решительную позицию по 
отношению к коммунистическому миру. 

Это путь к бессмертию, и членам Церкви Объединения известно, что он ведет к Тебе. Поэтому я смиренно молю Тебя 
благословить их стать светочами в мире тьмы, сиять подобно ярким солнцам, быть смелыми и сильными как 
непобедимые генералы. Хотя преследование может быть жесточайшим, дай им стойкости, чтобы выдержать и не 
сдаться. Я приношу смиренную молитву и хочу благословить их, чтобы они были достойны воспользоваться 
основанием семьи Истинных Родителей и явить собой эталон небесной семьи, воплощая качества слуг, приемных 
детей и детей. Еще я молюсь, чтобы любовь отвела от них все напасти, чтобы по дороге в Царство Небесное они 
избрали путь традиции и воплотили Небесную любовь. 

Благодарю Тебя за то, что мы можем праздновать такой день, как сегодня. Теперь мы понимаем, что значит 
Ассоциация Святого Духа за объединение мирового христианства и какую роль играли религиозные учения в 
формировании традиции. Путь, которым я шел, имел целью закладку основания, чтобы собрать вместе представителей 
всех рас мира, разных родов. Это собрание обязано успехом Твоей любви. Когда это основание перейдет с 
национального на мировой уровень, наше Движение без труда сможет охватить весь мир и вобрать в себя все 
культурное и историческое наследие. Мы знаем, этот день близок. Я молюсь, чтобы в силе и мужестве члены Церкви 
Объединения продвигались вперед, преодолевая все препятствия любовью. 

Я почтительно молюсь за их убежденность в грядущей победе и недопустимость провала. Я благодарю Тебя за то, что 
в день годовщины Ты позволил мне вернуться в Корею. 
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Я искренне молюсь о единстве между лидерами и всеми членами, чтобы они до конца хранили Небесную традицию и 
жили согласно пути любви. Мы приносим на Твой алтарь единство всех рас, сияющее огнем любви. Благодаря любви и 
единству, взяв за основу Южную Корею, мы сможем завладеть Северной Кореей. Я молюсь, чтобы для выполнения 
этой цели члены Церкви неустанно трудились день и ночь. 

Я надеюсь, что в скором будущем мы сможем повсеместно утвердить традицию единства и любви и вскоре все 
человечество будет равняться на нее. Мы знаем — таковы Твои желание и воля. Я молюсь, чтобы нас не покидала 
решимость стать непобедимой небесной армией. Обретая такую решимость, я молюсь, чтобы члены Церкви стали 
лучшими сыновьями и дочерьми, которые с каждым днем будут приближаться к Тебе. Поставив любовь превыше всего, 
они укажут путь восстановленной нации и семье. 

Я молюсь об этом во имя Истинных Родителей. Аминь! 

Полное искупление 

3 апреля 1983 года, Корея 

  

Сегодня я буду говорить о полном искуплении. Полное искупление охватывает историю и все человечество в целом. 
Оно распространяется не только на физический, но и на духовный мир.  

Изначальный Божий идеал для мира был прост. Бог представлял Себе мир, который придет к совершенству, когда 
Адам, Ева, Бог и мир ангелов полностью сольются воедино. Этот замысел исходил от Бога и Он предполагал увидеть 
его воплощение в наших прародителях — Истинных Родителях всего человечества. С этого пункта идеал расширился 
бы горизонтально и охватил весь мир, формируя гармоничную и единую Вселенную. 

Божья любовь — центр всего. Любовь необходима Богу, она нужна человеку, а также миру ангелов. Если бы с самого 
начала мир был основан на Божьей любви, идеальным был бы не только почин, но и направление, а конечный 
результат стал бы воплощением идеала. Бог, человек и мир ангелов создали бы единый совершенный мир и свободно 
сообщались бы друг с другом посредством Божьей любви. 

Соответственно, способ достижения совершенства — это не богатство, не власть или знания, а любовь. Не мирская 
любовь, какой она стала в мире греха, а изначальная. Она придает всему завершенность и совершенство. 

Мы обладаем пятью чувствами, которые дают нам возможность видеть, слышать, обонять, осязать и распознавать 
вкус. Если бы все это использовалось с любовью: глаза, уши, нос, руки, рот — каждый из органов чувств достиг бы 
совершенства на основе любви. Восприятие окружающего пятью чувствами, основанными на любви, ни с чем не 
сравнимо. Это напоминает состояние опьянения, но опьянения любовью. Вы опьянены всем, что вас окружает, 
наслаждаетесь взаимоотношениями с каждым существом. Вы никогда не чувствуете себя одиноким. Каждый может 
прикоснуться к вечности и неповторимо выразить себя. Поток красоты идеального мира таится во всех видах 
взаимоотношений объектов творения. 

Сила истинной любви может простираться в бесконечность и одновременно заключаться в одной бесконечно малой 
точке. Такова Небесная любовь. Итак, если мы смотрим глазами любви, все обретает ценность. В малом ценность 
сжата, а в большом — расширена до огромных масштабов. Бог хотел создать такой идеальный мир любви. Он 
предполагал занять положение властителя, поставив любовь во главе всего. Любовь — стихия, посредством которой 
Бог может управлять Вселенной, преодолевая пределы времени и пространства. Чтобы стоять у руля Вселенной, Богу 
непременно нужна такая любовь. Посмотрев с этой стороны, мы увидим, что без истинной любви ни одно существо не 
имеет ценности. 

Но идеал Бога был уничтожен грехопадением. Каким образом люди совершили грехопадение? Посредством любви. И 
отправной точкой любви являются не глаза и не рот, а половые органы мужчины и женщины. Связующий момент в 
любви — место, где все ощущения сливаются воедино. Настоящий эталон любви был утрачен как раз на этом этапе, 
поэтому отношения полов были причиной всех бед во Вселенной. 

Творение необходимо восстановить, или воссоздать. Как нам это исполнить? Самое печальное последствие 
грехопадения в том, что мы оказались между двумя господами, двумя субъектами. Если бы у нас был только один 
субъект, или один господин, все восстановить и вернуть к изначальному состоянию не составило бы труда. Если бы Бог 
по-прежнему оставался единственным субъектом, то каждый элемент творения пришел бы к гармонии с Ним и не 
осталось бы ничего, что могло бы противостоять этой гармонии. Но существует еще один субъект, чьи устремления 
диаметрально противоположны Божьим. Это существо, отвергнув Бога, заняло положение субъекта. И вследствие 
грехопадения противоборствующая сила любви, уводящая человека от Бога, стала гораздо мощнее силы, 
направляющей человека к первопричине. Таким образом сила любви была разделена между двумя 
противоборствующими лагерями — внутренним и внешним. Сатана соотносится с миром любви посредством внешних 
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сил, а Бог — внутренних. Поэтому над одним объектом, человеком, встали два субъекта. Сатана занял положение 
внешнего субъекта, а Бог — внутреннего. 

Каждый из них занимает положение плюса — внешнего или внутреннего, поэтому между ними происходит взаимное 
отталкивание. Это наглядно проявляется в борьбе между физическими потребностями и совестью человека. 
Предполагалось, что они будут сосуществовать в единстве, однако они противостоят друг другу. Человека раздирает в 
две противоположные стороны, как если бы в нем было два взаимоотталкивающих организма. Таким образом человек 
стал существом, утратившим свое назначение. Иногда его притягивают внешние силы, а иногда — внутренние. Такое 
колебание вносит сумятицу в окружение. Адам и Ева стали именно такими людьми. Их дети также унаследовали эту 
природу. Если взять любых 10 человек, то все они устремлены в 10 разных направлениях, они разобщены. В 
результате грехопадения в мире царит хаос. 

Почему нужно отречься от сатаны 

Где же мир изначального Божьего идеала? Мы должны искать первоначальный идеал и менять порядок в греховном 
мире. Это не легко. Для этого Адаму и Еве необходимо отречься от себя. Если в семье десять человек и все десять 
будут пытаться достичь единства, каждый — отстаивая свои права, единство не состоится. Если семья состоит из 
десяти человек, то всем десятерым придется забыть о себе. В первую очередь в греховном мире Бог требует 
самоотречения. Перед тем как стремиться к осуществлению идеала, Он должен увидеть, что люди отвергли 
грехопадение. У человека нет никаких оснований проявлять самоуверенность. Такова точка зрения Бога. 

Так в какой же последовательности происходит самоотречение? От внешнего к внутреннему. В мире греха существуют 
внешние аспекты: нация, род и семья. Супружеские пары состоят из мужчин и женщин, живущих вместе. Наше 
самоотречение должно начинаться с внешнего аспекта. В конце концов наше самоотречение дойдет до нашего тела и 
мышления. Дальше этого мы продвинуться не можем. Мы живем в мире греха, поэтому, чтобы понять Божью волю, 
достичь возможности самоутвердиться на земле, нам придется полностью отказаться от мира. И новое начало будет 
положено только на этом уровне. Это логично. 

Зачем нам нужно искупление, которое проповедует Движение Объединения? Причина ясна. Ни один член Движения 
Объединения не осознает значения индивидуального искупления, а также искупления семьи, рода и нации. Зачем оно 
требуется нам? Вопрос серьезный. 

Чтобы начать все заново, Бог вынужден все очистить. И не должно быть иного субъекта, не должно быть сатаны. 
Необходимо, чтобы Бог был абсолютным и единственным субъектом. Бог не имеет возможности установить отправную 
точку, пока сатана не утратит своих позиций. Для человека самоотречение не представляет особой трудности. 
Сложность в том, как отречься от сатаны, который управляет человеком. Следовательно, после полного самоотречения 
Бог вынужден установить порядок, полностью исключающий сатану. В противном случае останутся два субъекта. Даже 
если человек отречется от себя, сатана останется. Если наряду с Богом во Вселенной находится посторонний субъект, 
несущий с собой ложную любовь, одновременно возникает двойственный стандарт и путь к совершенству становится 
недоступен. Каким образом можно отвергнуть сатану? Это совершенно необходимое условие, для того чтобы на земле 
Бог и человечество могли начать все сызнова. Мы должны увидеть низложение ложного бога. Сам Бог может быть 
субъектом, только опираясь на основание низложения самозванца, только тогда Он будет вправе занять свое 
положение субъекта любви. Вы понимаете это? 

Условие полного самоотречения 

Как создается это условие? Грехопадение началось с одного человека, Адама. Центром мироздания является человек, 
и для восстановления падшего мира мы должны продвигаться вперед постепенно; восстановление не может 
осуществиться за один миг. Проблема греха охватила восемь стадий: личную, семейную, родовую, расовую, 
национальную, мировую, вселенскую, а также стадию Бога. Стремясь к идеальному миру, человек не сможет найти путь 
к Богу, изначальному субъекту любви, не разрешив проблем. Достигнув одной стадии, человек может управлять 
нижележащей сферой, но мир идеала, расположенный выше этого уровня, или полное единство с абсолютным Богом, 
для него недостижимы. Когда человек достигает определенной стадии, обитатели духовного мира, находящиеся на 
соответствующей ступени роста, могут помогать ему и он способен общаться с ними, однако ему по-прежнему бывает 
сложно установить связь с Богом. Каким образом можно расширить окружение, чтобы человек смог соотноситься с 
Богом? Это волнует как Бога, так и человека, находящегося в сфере греха. Падший человек еще более усугубляет 
ситуацию. Архангел управляет падшим человеком, и это можно изменить не положительными начинаниями, а только 
самоотречением. 

Так что же представляет собой восстановление искуплением? Желающий сблизиться с абсолютным уникальным 
субъектом должен исполнить условие полного отречения от собственного окружения. Для этого требуется абсолютное 
самоотречение. Когда завершается восстановление искуплением? Когда не остается даже малой толики условия для 
самоутверждения. Это осуществляется в сфере отрицания. Для выполнения условия искупления необходимо 
достижение абсолютного самоотречения. Когда такой эталон установлен на всех восьми стадиях — личности, семьи, 
рода и т.д. — человек, живущий в период завершения истории, может достичь мира идеала. Вам непременно нужно 
пройти все эти восемь стадий. Иначе идеал, позволяющий нам сообщаться с Богом, останется недостижимым.  



124 
 

Принимая во внимание ситуацию мира греха, Бог хочет сначала создать одну модель, вместо того чтобы браться за 
восстановление всего сразу. Чтобы действовать масштабно, мы вначале разрабатываем образец. На уровне личности 
мы преодолеваем путь-формулу для становления одного человека. Затем потребуется путь-формула для семьи. Тот 
же подход применим и для уровней рода, общества, нации. Согласно принципу творения, чтобы проложить образцовый 
путь для личности, мы должны пройти три исторические стадии: формирования, роста и завершения. Мы отвечаем за 
формирование среды и установление соответствующего эталона любви. Центром этой сферы является человек, а суть 
человека составляет любовь. Сначала человеку необходимо заплатить искупление за самого себя на индивидуальном 
уровне. Создать эталон отдельной личности отнюдь не просто. 

Почему на всех этапах истории, до настоящего момента, женщины отстранялись от полноценного участия в 
религиозной деятельности? До сих пор провидение восстановления Божьей любви опиралось на мужчин, а женщины в 
большинстве оставались в стороне. Чем это обусловлено? В процессе сотворения мира при создании эталона 
совершенной личности Адам был сотворен первым и только затем была создана Ева. Такова модель. Но эталон 
совершенства не может быть воплощен одним лишь мужчиной. Основываясь на сфере Сердца, мир ангелов наряду с 
Богом участвовал в сотворении первого человека. Поэтому Бог является центром сферы Сердца и центром духовного 
мира. Человек достигает совершенства, только когда он, постигнув всю сферу творения, сливается воедино с Богом. 

Вся жизнь истинно верующего — полное посвящение вере. Она  сопровождается беспрекословным послушанием. 
Человек не вправе ставить свою волю или мнение выше Божьих. Он неуклонно следует воле Бога. В сфере полного 
самоотречения, кроме того, человек должен быть полностью поглощен Богом. Человек, отстаивая свое положение 
субъекта, становится в положение плюса, которое отталкивает Бога. Это приводит человека в сферу субъекта, 
противостоящего Богу, то есть в сферу сатаны. Так люди попадают в когти сатаны. Следовательно, такой человек 
никогда не достигнет идеальной Божьей сферы. 

В настоящий момент в религиозном мире необходимо соблюдать абсолютное послушание. Это следует ясно осознать 
членам Церкви из Европы. Почему необходимо послушание? Преследуя лишь свои интересы, вы провоцируете 
появление второго субъекта. Этот второй субъект — сатана, а вы становитесь его объектом. Желая действовать по 
своему разумению, вы создаете условие для того, чтобы сатана управлял вами. Бог и сатана принадлежат 
противоборствующим лагерям, которые борются за власть над миром греха. Изначальной целью существования 
людей, а также архангела, было совершенствование идеала. Это отлично известно сатане. 

Сфера самоотречения через гонения 

Бог изначально наделил нас стремлением к идеалу совершенства  — Его цели. Сатана это отлично знает и не 
оспаривает. Выполнение условия, которое позволит нам достичь идеала совершенства, — дело далеко не легкое. Оно 
требует полного самоотречения. Мы не сможем выполнить его, если будем цепляться за собственные воззрения.  

Где в мире можно найти пример самоотречения? Его сложно увидеть мировосприятием западного человека, которое 
характеризуется свободолюбием. Высшим результатом свободы оказывается лишь преобладание концепции «эго». 
Хотя муж и жена живут вместе, каждый из них отстаивает свои позиции. В таком случае они с двух сторон предъявляют 
свои права на свободу. Если взять десять человек, это будет десять притязаний на личную свободу. В конце концов они 
разойдутся каждый в своем направлении и окажутся разобщены. В семьях и нациях не будет согласия. Хотя человек 
использует свободу как средство, позволяющее насладиться всем разнообразием и многогранностью своей 
изначальной природы, он в действительности теряет все и погружается в пучину отчаяния. Поглощенный поисками, он 
оказывается не в состоянии осуществить свои личные желания и идеалы и ставит на себе крест. Сейчас в свободном 
мире многие находятся в таком положении, особенно в Америке. Но отчаяние не является частью Божьей воли. В этом 
мире нет эталона совершенства, которого желает Бог. 

Поэтому менталитет восточного человека для Бога гораздо перспективнее, чем западный склад ума. Каноны 
восточного менталитета предполагают почитание родителей, а также подчинение старшим братьям и сестрам. Эта 
концепция служения в расширенном масштабе затрагивает главу рода, лидера в обществе или человека, 
представляющего интересы всей страны. Таким путем мы будем опираться на отлично налаженную систему служения. 
В противном случае мы никогда не создадим семьи, рода, общества, нации или мира, угодных Богу. Мы должны это 
ясно осознавать. 

Как же Бог сможет достичь такой организации окружения? Он не может просто взять и сказать: «Вы, верующие, должны 
самостоятельно достичь самоотречения». Нет, в данном случае это невыполнимо. Образец самоотречения 
проявляется только во взаимоотношениях. Если вы вынужденно находитесь в положении, когда вас кто-то отвергает, 
такая ситуация подобна самоотречению. Поскольку мы не в силах сами создать сферу самоотречения, Бог делает это 
за нас. Вот почему верующий человек подвергается повсюду гонениям. Таков скрытый смысл гонений. Зачастую тех, 
кто верит в Бога или придерживается какого-либо религиозного течения, преследуют самые близкие, например 
родители, или горячо любимые люди. В этом случае сатана, как второй субъект, атакует первого — Бога. Если кто-либо 
несправедливо наносит удар праведнику, он тем самым создает условие, которое требует искупления. Необходимость 
искупления обусловливает развитие религии. Вы теперь понимаете, почему происходят гонения? 

В религиозной сфере Богу приходится постоянно расширять масштаб самоотречения: с индивидуального уровня до 
масштабов семьи, рода, общества, нации и мира. Люди не могут сделать этого лишь своими усилиями. В процессе 
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восстановления искуплением человек склонен считать, что в конечном счете достаточно личного самоотречения, но это 
не так. Личное искупление должно стремиться к  искуплению на мировом уровне: таким должно быть и личное 
самоотречение. Человек не осознавал того, что прекрасно известно Богу и сатане. 

Люди не знают, что значит полное самоотречение, поэтому сатана, которому это известно, атакует человека, чтобы 
предотвратить любые проявления самоотречения, ориентированные на переход к мировому уровню. Развитие религий 
в течение всей истории не прекращалось именно потому, что в них имело место самоотречение, и они терпели гонения. 
Все было так, но никто не знал подлинной причины. Сейчас я открываю ее вам. Поскольку невозможно достичь 
состояния самоотречения в одиночку, Бог позволяет сатане сделать человека отверженным. И если человек в сфере 
самоотречения одержит победу, он будет вправе претендовать на победу над сатаной. Он будет принадлежать 
истинному субъекту, то есть Богу. В результате пережитых преследований или абсолютного самоотречения ради Бога 
человек сможет по праву войти в сферу взаимоотношений с Ним. И Бог будет направлять его в жизни. Именно поэтому 
религии в значительной мере развивались благодаря гонениям. 

Человек не может достичь совершенства, оставив этот мир и отправившись в горы медитировать. К совершенству 
можно прийти, только находясь в гуще этого мира и принимая на себя все удары сатаны. Но чтобы достичь единства с 
Богом, необходимо выдержать все нападки сатаны. Гонения не должны сокрушить человека. 

В истории Бог пытался действовать через посредство многих людей, но каждый раз в конце ему приходилось оставлять 
Своих избранных. Бывало, что Бог десятилетиями или даже веками использовал некоторых людей в Своем 
провидении. Всем им рано или поздно приходилось сталкиваться с преследованиями. Если кто-либо успешно 
преодолевал гонения, победа оставалась за ним. Но если он не выдержит гонений, направленных против его семьи, он 
потерпит полное поражение. Каждый раз в таких случаях Богу приходится искать другого человека, чтобы с его 
помощью развивать Свое провидение. Если человек потерпел неудачу, Бог не в силах помочь ему. Он вынужден найти 
другого, и поэтому до сих пор путь религий был путем страданий. 

Постигнув эти основополагающие вещи, вы также поймете, что необходимо делать в процессе восстановления 
искуплением. Самоотречение в одиночку недостижимо. Следовательно, вы должны достичь этого состояния, 
подвергаясь гонениям. Необходимым условием на пути осуществления Божьего провидения является преодоление 
гонений. В этом правиле нет исключений. Мировые религии, такие, как христианство, буддизм и конфуцианство, 
прошли этот путь, именно поэтому они развились до мирового уровня. В религиозных учениях нет объяснения этому 
явлению. Они не могли убедительно обосновать, почему верующие должны были выносить мучения и гонения, но вы 
поняли это. 

Логически можно заключить, что полного совершенства, о котором идет речь, не достичь, иначе как через полное 
искупление. Чтобы привести все и вся в сферу совершенства, нам надлежит пройти процесс полного искупления. Это 
было непременным условием в течение истории религии. Следовательно тот, кто считает религиозный образ жизни 
легким, — заблуждается. 

Кто такой Мессия? 

Христиане верят во Второе пришествие Мессии. Кто такой Мессия? Мессия — тот, кого Бог любит больше всех. 

В каком качестве человек больше всего нравится Богу? Многие предстают перед Богом в массе нации, общества или 
любой другой организации. Какими качествами обладает Мессия? Мессия — первый, чьи сердце и устремления в 
любви такие же, как у Бога. Мессия — первородный сын Божий. Иисус был единственным единородным сыном Бога. 
Быть единственным ребенком — значит безраздельно пользоваться любовью родителей, с самого начала и до конца. 
Бог — абсолютный субъект, и Мессия находится в Божьих владениях. Их отношения — отношения родителя и сына. 
Мессия — Божий первенец, и любовь Бога изливается на него во всей полноте, включая и любовь, которая 
предназначалась Им для мира. Он достоин любви, превосходящей все сферы. Таков Мессия. Он — возлюбленный Сын 
Божий. 

Но что он может сделать в одиночку? Возлюбленный сын должен обрести супругу. Где он сможет найти ее? Не на 
Небесах. Утратив свое положение в результате грехопадения, произошедшего на земле, человек должен быть 
воссоздан на земле. Какова функция религии? Небеса находятся на позиции плюса, а земля — минуса. Люди жаждут 
прихода Мессии, которому ведомы Небеса. Мир людей страстно желает встретить настоящего субъекта любви и с 
огромным нетерпением ожидает пришествия Мессии. Мессия должен быть принят на мировом уровне, который выше 
уровня личности, рода и нации. Весь мир сможет объединиться с человеком, познавшим Божью любовь, как с 
абсолютным субъектом. У оппозиции не будет причин противостоять ему в атмосфере всеобщего послушания. 
Эгоцентризму не останется места. Целью эпох Ветхого и Нового завета было подготовить среду, в которой люди могли 
бы жить только на благо Господа, а также воспитать Еву, супругу Мессии. Если Ева неукоснительно следует за 
Мессией, сфера послушания расширяется и сопротивление, оказываемое ему, уменьшается. При этом условии весь 
мир естественным образом будет связан с субъектом любви. Создание такой среды на мировом уровне было задачей 
эпох Ветхого и Нового завета. Соответственно, христианству наших дней и иудаизму надлежит беспрекословно 
следовать за Мессией. 
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Согласно учению христиан и иудаистов, с приходом Мессии верующим нужно будет оставить все. Их религия учит 
беспрекословному послушанию по отношению к Мессии. Но каково в реальности современное христианство? Что 
можно сегодня сказать об иудаизме? Они не поддерживают дух, угодный Богу, а настроены совсем иначе. Если религия 
стремится только к успеху собственного учения, пренебрегает фактом возвращения Мессии и ставит преграды на пути 
успешного завершения провидения, она потерпит полное поражение. Любая религия, культивирующая такое 
отношение, будет полностью уничтожена в последние дни, ее сразит Небесный молот. 

Сейчас, в последние дни, христиане ожидают Второго пришествия, но, если разобраться в подоплеке их желаний, это 
можно выразить так: «Я хочу получить спасение». Причем ни в малейшей мере не учитывается необходимость победы 
Бога на мировом уровне. Они говорят: «Я хочу попасть в Царство Небесное и хочу, чтобы моя семья и страна были 
спасены». Обычно страной все и ограничивается. Но им следует заглянуть за пределы своей страны, дальше в мир. Их 
забота должна простираться и на духовный мир. Но многие не могут оторваться от мыслей о своем «я», а это означает 
победу сатаны. Божий мир не появится, пока положение не изменится. 

Что представляет собой Движение Объединения 

Сейчас на земле нам надо положить начало новому движению, которое расколет мир. Мы должны исполнить Божью 
волю — привести мир в сферу совершенства и расширить ее до размеров Вселенной. Без появления религиозного 
движения с такими идеалами провидение Бога не исполнится. Это равносильно тому, как если бы Бога не было 
вообще. Поэтому, если Бог существует и если Он стремится исполнить Свою волю, такое движение непременно 
возникнет на земле. Таково логическое заключение. Что представляет собой это движение? Оно называется 
Движением Объединения. Ему должны быть присущи идеалы и устремления, о которых я только что упомянул. В 
первую очередь ему надлежит поднять самоотречение с индивидуального уровня до мирового. Если во время 
пришествия Мессии за Движением Объединения неотступно последует христианство, окончательно объединившись с 
ним, — цель будет достигнута. Если Мессия возвещает о себе своим примером, всем надлежит объединиться с ним. 
Это выполнимо только с его появлением. Вот почему до настоящего момента Бог продлевал Свое провидение в 
истории падшего человечества веками и тысячелетиями. 

Бог жив, но также существуют и гонения. Почему Бог допустил, чтобы  первых христиан в Римской империи 
преследовали на протяжении 400 лет? Из Принципа мы знаем, что гонения продолжались до тех пор, пока 
христианство не поднялось до определенного мирового уровня. Итак, христианство подошло к этому уровню через 400 
лет. Церковь Объединения появилась после второй мировой войны, опираясь на основание, заложенное христианами.  

Христианам надлежит прислушаться к словам Мессии, которые полностью совпадают с направлением Божьего 
провидения. Жизнеспособность христианства будет зависеть от того, будут они его слушать или нет. Уверовав в слова 
Мессии, человек убережет свою духовную жизнь, а для этого ему необходимо самоотречение. Ему нужно суметь 
отказаться от всего: своего прошлого, своей семьи, а также от своих прошлых духовных концепций. Если сквозь призму 
истории он разглядит в Мессии того, кого искал, то сложностей не возникнет. Но многие смотрят на это сквозь кривые 
стекла. Они видят все взглядом индивидуалистов и поэтому, видя Мессию, не узнают его. Мессия приходит на уровне 
всей Вселенной,  к нему нельзя подходить с собственными мерками. Если вы слушаете Мессию, если смотрите на него, 
руководствуясь только своими воззрениями, вам недоступно понимание вести, которую он несет. Мессия управляет 
вещами вечного порядка, предвещая события на 20-30 лет вперед. 

Если мелочные разногласия не перестанут будоражить христиан, во время Второго пришествия они будут 
противостоять Господу. Поступая таким образом, они автоматически попадут в сферу владений сатаны. Мессия — 
воплощение Божьей вечной любви, рожденное в земном измерении. Во главе противников Бога стоит сатана. Любой 
претендующий на положение второго субъекта — противник Мессии, он мгновенно оказывается во власти сатаны. Хотя 
там может находиться множество людей, это место все равно остается сферой его влияния. 

Те, кому надлежало бы создать основание для принятия Мессии, напротив, ополчились на него и сейчас стоят на 
переднем фланге армии сатаны. Они отрицают самого Христа. Сразу же после второй мировой войны христианская 
культурная сфера во главе с Америкой вступила в период своего полного расцвета. Только однажды в истории мир был 
очень близок к образованию религиозной сферы — сразу же после окончания второй мировой войны. Небольшая часть 
мира переметнулась на сторону Советов, но весь остальной мир вошел в демократический альянс, центром и опорой 
которого стала Америка.  Что бы произошло в мире, если бы Америка, занимавшая ведущее положение во внешнем 
мире, беспрекословно последовала за Мессией? Этот мир мог бы с легкостью стать миром Бога. А что бы случилось, 
если бы дела повернулись иначе? Мир возвратился бы в сферу сатаны и в результате развернул бы наступление на 
людей, составляющих опору Божьего провидения. 

Совершенствование восстановления искуплением 

В чем заключается моя миссия с точки зрения Небес? Меня непрестанно преследовали, начиная с уровня личности, 

переходя на уровень семьи, рода, общества, нации, мира и Вселенной. История не видела ничего подобного. Кто 
подвергался самым грандиозным и суровым гонениям в истории религий? Ваш ответ не обусловлен тем, что вы 
являетесь членами Церкви Объединения; даже те, кто не принадлежит к Церкви Объединения, отвечают, что таким 
человеком был преподобный Мун. Люди, стоящие у власти в Америке, считают так же. Даже коммунисты не дали бы 
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иного ответа. Если спросить буддиста, христианина или любого верующего человека: «Кто среди всех религиозных 
лидеров при жизни в большей степени подвергался гонениям, начиная с личного уровня и кончая мировым?» Конечно, 
ответ будет: «Преподобный Мун». Сколько еще лет это будет продолжаться? Шестьдесят? Я пройду путь искупления в 
сжатые сроки, за 40 лет. 

Богу нужен человек, провозглашающий истину о сатане, мире и Боге не ради своего блага, а ради мира и Бога, тот, кто 
возьмется направлять этот мир и учить жертвенности. Если есть такой человек, он обязательно возьмет на себя 
ответственность за ход Божьего провидения и путь искупления. 

Мы не можем говорить о совершенстве личности, не затрагивая вопрос о совершенстве искупления, поскольку 
совершенства личности нельзя достичь, обойдя стороной сферу сатаны. Если мы добьемся этого, наступит конец мира 
сатаны. 

В самой концепции совершенства уже заложено понятие о совершенстве искупления. Совершенство личности должно 
быть сопряжено с совершенством искупления. Никто в мире греха не способен достичь совершенства личности. С 
точки зрения Бога, совершенство искупления — это совершенство восстановления. Поэтому совершенство достигается 
искуплением. Восстановление определяется искуплением, и, наоборот, искупление можно описать как восстановление. 

Человек, который не ценит восстановление искуплением, — князь дьяволов, даже если он — член Церкви 
Объединения. Что вы можете сказать о себе? Следуя вместе со мной по пути искупления, вы, возможно, говорили: «О, 
Отец, мы шли по пути восстановления искуплением и продолжаем идти дальше. Сколько лет это будет продолжаться? 
Это тянулось 10 лет, затем 20 лет, и сейчас, спустя 40 лет, нам все равно предстоит идти еще 20 лет». Это правда. 
Если нам не удалось сразу войти в сферу совершенства, наш путь продлевается троекратно. Так учит Принцип. Если 
мы не смогли это сделать за семь лет, наш путь удлиняется до 21 года. Эти годы разделены на 9 стадий. Почему? 
Взявшись за все сразу, мы потерпим поражение и потеряем все. Но если мы будем продвигаться ступенька за 
ступенькой, постепенно переходя от одной стадии к другой, то не лишимся всего за раз. Мы можем соединить их и, 
если успешно справимся на каждой стадии, сможем перейти на следующий уровень. Мы уже придерживались этой 
стратегии, и, даже если создается впечатление, что весь процесс достаточно запутан, Божье провидение неумолимо 
продвигается вперед, к своему завершению. 

Сатана весьма умен и своими уловками может обмануть. Поскольку он такой хитрый, он выворачивает наизнанку все 
начинания Бога, чтобы самому встать во главе всего. Многие очень умело манипулируют ситуацией по своей прихоти. 
Такие люди наносят наибольший урон религии. Поскольку у истоков любой деятельности духовного характера стоит 
Бог, они будут разглагольствовать о предназначении нации или о Боге, в действительности пренебрегая всем и 
обращая все на пользу себе. Любой, кто собирает деньги для общественных нужд и затем недобросовестно тратит их 
на себя, — вор. То же самое относится и к тому, кто, не спросив разрешения, использует общественные вещи как свои 
собственные. Такой человек разрушает себя изнутри.  

Пожалуйста, поймите, что восстановление осуществляется искуплением, и этот путь ведет к совершенству. Как это 
относится к вам, членам Церкви Объединения? Я всегда произношу свои речи перед обширной аудиторией и могу 
перед всеми сурово покритиковать человека, занимающего высокое положение в Церкви. Это яркий пример 
восстановления искуплением. Когда я прилюдно ругаю человека, он — представитель всего человечества, и если он 
выслушивает меня и принимает сказанное к сведению, то сможет преодолеть проблему. После этого проблема 
становится очевидной. Такая критика на людях — лучший пример восстановления искуплением. В чем цель 
искупления? Оно — ради совершенства, совершенства личности, семьи, рода, нации, мира и Вселенной. И каков будет 
результат совершенства Вселенной? Конечным результатом станет освобождение Бога. 

Традиция последователей Божьей воли 

Уяснив цель, я всецело посвятил себя пути восстановления искуплением, на котором был первопроходцем. Я жил, не 
замечая снега, ветра или смены времен года. Всю мою жизнь можно описать одним словом — лишения. Я иду по пути, 
который никто, кроме Бога, не в силах понять. Молясь обо мне и о Божьей воле с предельной искренностью, вы не 
сможете сдержать слез. Если вы спросите Небеса о том, кто я такой, вы расплачетесь, и потоки слез заструятся по 
вашим лицам. Вы ощутите в сердце боль, которая породит эти потоки. Но почему так происходит? Изначально мне 
было суждено занимать совсем иное положение. Если бы сфера христианства приняла меня, то в течение семи лет, 
еще будучи тридцатилетним, я вернул бы мир Богу. То, о чем я учу, произошло отнюдь не в близком прошлом, я начал 
этот путь с истоков истины. Заложив основание в тот момент, я пронес эти достижения через всю жизнь до сего 
времени, когда я учу вас этому. И это не какая-то отвлеченная идея. Я действительно достиг того, в чем сейчас 
наставляю вас. Я не мог поделиться этим с вами прежде, чем достиг этого, иначе вас увлекло бы в сатанинский мир. 

Вам, членам Церкви в Японии, необходимо глубоко задуматься о своей жизни. Следуя за мной, вы усердно работали 
месяцы и годы, некоторые — даже 10, 20 лет. Что вы видите, оглядываясь на свою жизнь в вере? Я взбирался на 
вершину искупления, которая выше Гималаев, это восхождение было труднейшим в истории человечества. Сейчас 
отсюда, из Японии, я бросаю спасительную веревку всему остальному миру. Все мы выполняем невероятно сложную 
работу. По возможности, вы, чье положение обязывает, должны, помогая тянуть эту веревку вместе со мной, чтобы 
ослабить напряжение. А не тянули ли вы ее вместо этого за другой конец? Разве вы не жаловались, думая о себе, 
разве не критиковали меня, говоря: «Отец — это Отец только для Кореи?» Если бы я думал только о Корее, что бы 
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тогда произошло? Я бы уже давно был в духовном мире. Такой человек не нужен в этом мире. Только восстановив 
искуплением весь мир, очистив все, вы вправе вернуться к своему изначальному положению и подумать о своих детях, 
своей семье и своей стране. Это единственный выход для человека, решившего идти по пути Бога. Такова точка зрения 
провидения. Если вы воспринимаете окружающее, думая лишь о себе, своей семье или своей стране, вы не поможете 
миру. 

Можете ли вы действительно гордиться собой перед лицом Бога? Я прокладывал этот путь как первопроходец 
восстановления на мировом уровне. Можно ли сравнить объем вашей деятельности  с моим? Пока вы не увидите себя 
в истинном свете и не изменитесь прямо сегодня, вы не сможете стать  победителями завтра. Как страна, Япония 
занимает положение Евы по отношению к стране Адама. Ваша целеустремленность не должна иметь ни тени сомнения 
или колебания, чтобы не добавлять мне трудностей. Помня о том, что истинная традиция истории была нарушена  
согрешившей Евой, не причиняйте боли сердцу Истинного Отца. Вы представляете весь мир и человечество в целом. 
Вот в каком положении находится Япония как страна Евы. Вы понимаете? Я хочу сказать, что вы должны не 
жаловаться, а, наоборот, стать свидетелями и защитниками на передовой Божьей воли. 

Даже если мы не в силах достичь совершенства в этот момент, мы можем гарантировать успех в будущем, поскольку у 
нас есть Принцип. А что вы можете сказать? Когда вы предпочитаете осуществить это: в отдаленном будущем или еще 
в течение моей жизни? Чтобы все сделать, вы должны работать не щадя себя. Люди, жившие в далеком прошлом, 
верующие, не могут повторно родиться в наше время, даже если им этого очень хочется. Поэтому они с нетерпением 
ждут, наблюдая за нами из духовного мира, зная, что сейчас —  уникальное время в истории, не сравнимое ни с одним 
другим веком. Понимая это, вы должны преисполниться благодарности за то, что слышите эти слова, пока я на земле. 
Вы получаете наставления непосредственно от меня и исполняете волю Божью. 

Пик гонений 

Окончательный и высочайший пик гонений на мировом уровне выпал на 1976 год. Мы покорили эту вершину во время 
митинга у памятника Вашингтону. Понимая значение этого, я в 1975 году разослал миссионеров по всему миру. Если 
бы все миссионеры были японцами, команда была бы чисто восточной. Если бы все они были американцами, команда 
была бы только западной. Но я составил команды таким образом, чтобы они представляли весь мир. В каждую страну, 
где была миссия, я отправил миссионерами японца — представителя Востока; немца — представителя Европы и 
американца — представителя Северной и Южной Америки. Они представляли мир, а также преподобного Муна из 
Кореи. Японцы, американцы и немцы жили в одинаковых условиях, и всех их называли мунистами. 

Не получая наставлений от меня, они, без сомнения, не смогли бы поладить и разошлись бы. Миссионер из Японии мог 
бы сказать: «Япония первой получила благословение, поэтому я занимаю положение Авеля». Американец мог бы 
возразить: «Америка — ведущая страна демократического мира, отсюда следует, что я — лучший!» Тогда немец мог бы 
выступить: «Чепуха! Немцы — самая умная нация. Мы лучше всех организованны и обладаем аналитическими и 
интеллектуальными способностями». Каждый из них стоял бы на том, что лучший — именно он и потому является 
субъектом. Поэтому, согласно моей стратегии, никто из них не занимал позиции субъекта. Они находились в равном 
положении, поэтому Бог, несомненно, мог поддерживать их. Я им четко сказал: «Если вы трое сохраните единство, Бог, 
без сомнения, поможет вам и ваши дела пойдут успешно. Но если вы не примиритесь, все останется по-старому». И 
все вышло в точности так, как я предсказывал. Судя по отзывам миссионеров-проповедников, все так и было. В 
Принципе нет ошибок. Миссионеры разъехались по всему миру, и сферой Принципа были охвачены 130 стран. Под 
колпаком гонений оказался весь мир, как под зонтом; до митинга у памятника Вашингтону многие американцы 
выступали за высылку преподобного Муна, но этого не произошло. Я боролся и победил. В 1976 году, когда 
исторические гонения против меня достигнули апогея, мир вступил в новую эру, наступление которой я провозгласил 23 
февраля 1977 года, в день рождения Истинных Родителей. 

Почему я так говорю? Потому, что, когда мировые преследования достигли высшей отметки, я, приняв страдания, 
продолжал идти вперед ради Небес и всего мира. Затем произошел раскол коммунистического мира. Еще через пять 
лет Япония вышла на мировую арену. Если положение Евы улучшается, то спасение приходит и к Адаму. Бог 
проявляет бесконечную мудрость, возвышая сначала Еву. 

Миссия Японии как страны Евы 

Когда Бог ищет по всей Японии тех, кому он может доверить ответственную миссию, его внимание привлекают скромно 
одетые люди, которые в глазах других японцев кажутся никчемными. Эти люди — мунисты. Когда узнаешь их получше, 
становится видно, что они очень честны и исполнены внутреннего благородства. Они жертвуют всем, трудятся сообща 
на благо страны и мира, не прося наград. Поэтому окружающие чувствуют, как они ценны. 

Мать должна исполнить свою провиденциальную роль. Япония олицетворяет Еву, Еве нужно кормить своих детей. Кого 
первым кормила своим молоком согрешившая Ева? Сначала Каина, потом — Авеля. О дочерях нет упоминаний. Хотя 
женщины существовали, к ним относились как к пустому месту и до сих пор они не смели жаловаться. Дети, 
вскормленные молоком Евы, соперничали друг с другом, поскольку конфликт был уже заложен в их природе. В 
восстановлении искуплением Иаков и Исав боролись в чреве матери. Начало отношений Каина и Авеля восходит к 
истоку — чреву матери, оттуда их и следует начинать восстанавливать. Следовательно, если в процессе 
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восстановления женщина беременна близнецами, им следует не бороться во чреве, а любить друг друга. Нельзя, 
чтобы после рождения кто-либо из них требовал права на первоочередное получение молока. Они должны были 
уступать друг другу. Попеременно питаясь молоком по нескольку раз в день, они должны были бы любить друг друга. 
Ева должна давать жизнь именно таким детям. 

При соблюдении этого условия в нации Евы создается основание для восстановления на мировом уровне. Японцы типа 
Каина и типа Авеля очень внимательно прислушиваются к моим словам. Меньше всего слушают немцы. В прошлом 
Германия навязывала свою политику Японии. Старшему брату не нравится, когда его ставят в положение объекта. 
Немцы более всех не желают быть в положении объекта. 

Более того, в лагере Авеля самыми проблемными, более всех взывающими к Богу с требованиями о личной свободе, 
наиболее подверженными духовным взлетам и падениям являются американцы. Так кем же представлен мир? Немцы 
и американцы, занимающие положение близнецов, не очень-то дружелюбны. Фактически они — давние враги, и 
история их отношений состоит из постоянных конфликтов. В этом смысле Америка и Германия подходят под 
определение врагов с точки зрения Принципа. Страны Адама, Евы и архангела также настроены враждебно друг к 
другу. Между ними произошел раскол в момент, когда им надлежало объединиться. Чтобы привести их отношения в 
порядок, нам следует начать со сходной ситуации. Корея, страна Адама, была врагом Японии, страны Евы. Япония и 
Америка враждовали, Америка и Германия — также. Я собрал вместе представителей исторически враждующих 
лагерей и велел им объединиться, скрепив союз молоком общей матери и силой любви! Вы, американцы, немцы и 
японцы, не сможете вернуть себе положение Адама до тех пор, пока не объединитесь втроем. Такова точка зрения 
Принципа, согласно закону восстановления искуплением. 

В результате грехопадения Бог, Адам и Ева стали врагами. Началась вражда между Адамом и Евой, Каином и Авелем 
— отцом, матерью и детьми. Сфера вражды разрослась, но результат оставался неизменным. И так случилось, что 
появились страна Адама, а также страна Евы и архангела в мире сатаны. В противовес им выступили страны Адама, 
Евы и архангела на стороне Бога. Эти два лагеря — державы Оси и страны антигитлеровской коалиции — воевали друг 
против друга во второй мировой войне. 

Державы Оси со стороны сатаны развязали войну. Япония — страна Евы на стороне сатаны оккупировала страны 
Востока, в частности Корею. Возникла концепция сообщества великой азиатской сферы, что явилось предпосылкой 
воплощения Божьего идеала. Это был вызов со стороны сатаны изначальному идеалу Бога. В японской религии 
синтоизме почитаются восемь миллионов божеств, но самым главным божеством в стране Евы считается богиня 
Аматерасу Омиками. 

Со стороны Бога страной Евы была Англия. Америка произошла от Англии, поэтому Америка — дитя Евы и всегда 
следует за ней. Но если Америка постоянно плетется в хвосте Англии, это уже нехорошо, что наглядно 
продемонстрировала война на Фолклендских островах. Америка должна идти своим путем, независимо от Англии. В 
будущем она должна представлять нацию Адама, олицетворяющую Небесный эталон. 

Во время второй мировой войны положение страны восстановленной Евы занимала Англия, а восстановленного 
архангела — Франция. На стороне сатаны им противостояли страны Адама (Германия), Евы (Япония) и архангела 
(Италия). Вместе они образовали четырехпозиционное основание с идеалом сатаны в центре, а страны  
антигитлеровской коалиции сформировали четырехпозиционное основание с Богом в центре. Вторая мировая война 
явилась решающей битвой на мировом уровне. Победа стороны Небес давала миру сатаны возможность вернуться на 
сторону Небес. Когда сторона сатаны достигла последней стадии на мировом уровне, возникла идея коммунизма. 

Что такое коммунизм? Коммунизм — это попытка сатаны создать искаженный образ идеала Господа Второго 
пришествия, до того как Бог установит Свой мир. Это становится очевидным на примере деятельности Сталина. Он 
хотел объединить весь мир. Но на данный момент коммунизм просуществовал восемь поколений: Маркс, затем Ленин, 
Сталин, Маленков, Булганин, Хрущев, Брежнев и Андропов, который представляет восьмое поколение. Коммунизм 
исчерпал себя, после восьмой ступени его ждет упадок. Господь Второго пришествия несет духовные идеалы для 
объединения всего мира, а коммунизм, построенный на материализме, ставит своей целью объединение всего мира на 
уровне плоти. 

Согласно Принципу, если христианство объединится с Господом Второго пришествия и если отношения духовного и 
физического мира придут в состояние гармонии, для сатаны не останется места. Бог будет владычествовать над 
сферами субъекта и объекта, а сатана потеряет свою сферу управления. В конце концов коммунизм бесследно 
исчезнет. 

Если бы в 1945 году демократический лагерь последовал за Господом Второго пришествия, мир объединился бы за 7 
лет, но Запад не последовал за Мессией, а, напротив, стал противостоять ему. Демократия заняла первые ряды врагов 
Божьей воли. Весь мир, включая мир коммунизма, демократии, сферы христианства, иудаизма, буддизма и так далее, 
противостоял Мессии на уровне личности, семьи, рода, расы, нации и мира. Все выступили против него. Сейчас идет 
бурный судебный процесс, где враждующими сторонами являются Америка, с одной стороны, и преподобный Мун — с 
другой. В качестве истца выступает Америка, представляющая весь свободный мир, а ответчик — один преподобный 
Мун. Кто победит? Сейчас время решающей битвы, время победы или поражения. Мы уже стоим на вершине 
последней стадии сражения. 
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Четыре провиденциально важные страны 

Сегодня 3 апреля, третий день четвертого месяца. С точки зрения Принципа, число 4 символизирует землю, а число 3 
— три стадии: формирования, роста и завершения. 3 апреля — замечательный день. Цифры в числе 1983 в сумме 
составляют 21, то есть 1 + 9 + 8 + 3 = 21. В такой день я не могу не остановить свой выбор на теме полного искупления, 
всеобщего совершенства. Поскольку я сам вас этому учил, ваш долг — идти этим путем; но если у вас нет желания — 
не ходите. 

Что является центром опоры в моей деятельности? Христианство Кореи? Нет, центр — Америка, преимущественно 
протестантская страна. В мире христианства протестантизм — это Авель. Во времена Реформации католическая 
церковь преследовала протестантов. Позже они покинули Европу. Независимый дух протестантизма обрел почву в 
Америке. Это произошло 200 лет назад. Если взять за точку отсчета 1776 год, то в 1985 году исполнилось 210 лет. 
Решающая битва должна закончиться победой в период правления 40-го президента Рейгана. 

В это историческое время я объявил новую мобилизацию сил. Наше Движение не имеет деструктивного характера, его 
цель — привести к единству весь мир. Мы обязаны добиться объединения не только рас, но и религий Запада и 
Востока. История всех стран стремится к этой цели. Этот год — 4318-й в истории Кореи. Число 18 — произведение 3 и 
6, а 6 считается числом сатаны. Бог — великий ученый и существо математическое. Поэтому восстановление 
искуплением осуществляется посредством определенных числовых комбинаций. Для искупления необходим 
определенный период времени, центральная личность и объект приношения. За 40-летний период своего 
существования Движение Объединения должно выполнить условие трех больших приношений. Через посредство 
Истинного Отца они должны идти как приношение от стран Адама, Евы и архангела. Мы должны восстановить этот мир, 
заручившись свидетельством победы. Чья подпись заверяет его? Не Бога и не Мессии. Сатана — вот кто дает 
подтверждение. 

Бог избрал 4 великие страны, чтобы они представляли все страны мира. Корея — страна Адама, а Япония — нация 
Евы. Если бы христианство избежало своей ошибки, последовав за мной, страной Евы стала бы Англия. Во время 
второй мировой войны страной Адама на стороне Бога была Америка, страной Евы — Англия, страной архангела — 
Франция. Но в сферу христианской цивилизации вторгся сатана. 

Во время второй мировой войны на стороне сатаны Германия представляла Адама, а Япония — Еву. Из-за того что 
традиционное христианство восстало против Бога, сатана вторгся в Северную Корею, где находится мой родной город. 
Сатана завладел головой, но хвост (Южная Корея) был спасен. 

Сейчас сатана держит Адама за голову и архангела за хвост, соответственно, это страны Северная Корея и Восточная 
Германия. Корея разделена на Север и Юг, иначе говоря — по широте, а Германия — на Восток и Запад, то есть — по 
долготе. Пхеньян — оплот сатаны в Северной Корее, а Берлин — в Восточной Германии. Если вопрос 
коммунистической угрозы разрешится в Корее, то в Германии он отпадет сам собой. Таким образом проблема 
глобального коммунизма постепенно исчезнет. 

В Северной Корее Ким Ир Сена называют Отцом, но в Церкви Объединения, в Южной Корее, есть Истинный Отец — 
настоящий Отец, поэтому сейчас одновременно существуют два отца и два субъекта. Если искупление будет 
заплачено за весь мир, это заблуждение развеется, тогда мир сам собой придет к единству. Если человечество 
объединится с Богом и будет готово на жертвы и служение другим, то проблема мировой конфронтации будет 
разрешена. Придет конец миру, который мы наблюдаем сейчас. В этом смысле Америка близка к своему концу, так же 
как Англия, Германия и другие страны. Буддизм, ислам, христианство и все другие религии исчерпали себя. Во всех 
системах — политических или экономических — царит хаос, то же характерно и для института семьи. Греховный 
порядок любви, при котором люди любят себя больше, чем Бога, чем других, внутренне деструктивен и губителен для 
мирового зла. Теперь нам необходимо установить новый порядок любви. Результатом условий искупления и 
преданности должно стать единство как на небе, так и на земле. После закрепления центра любви Божий порядок 
любви распространится до мирового уровня. Таков реальный путь осуществления Царства Небесного на земле. 

Движение Объединения определило основные страны — предмет вожделения сатаны, который отчаянно старается 
завладеть ими. С точки зрения сложившейся в мире ситуации важнейшую роль в Азии играет Корея. Япония — самая 
важная океанская страна. Страны Тихоокеанского региона, стремясь обрести какой-то вес в политике, нуждаются в 
поддержке Японии. Чтобы попасть в Азию из Западных держав, необходимо пересечь Тихий океан, поэтому им 
необходимы связи с Японией, которая всегда была морскими воротами Азии. Следовательно, с Японией нужно 
считаться. Также Япония, нация Евы, отвечает за воспитание людей всего мира. Именно поэтому за последние 30-40 
лет Японии были ниспосланы такие обильные материальные блага. 

На материк можно также попасть через корейский полуостров, но добраться до любой точки полуострова водным путем 
невозможно. Следовательно, закономерно появление проекта постройки туннеля и скоростного шоссе на территории 
Азии. Поэтому в Корее Движение Объединения играет все более важную роль при решении как мировых, так и 
внутренних проблем. 
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Мы живем в интересное время. Совершенство недостижимо без полного восстановления искуплением, которое 
осуществляется при наличии единства. Совершенство достигается лишь в результате полного искупления. Отсюда 
следует, что искупление можно заплатить, приведя врагов к единству. 

Конец эпохи религий 

Если враги объединятся и посвятят свое единство Богу, Который примет его, то конечная цель религии будет 
достигнута. До сего времени на жертвенный алтарь попадали только сторонники Бога. Но сегодня, благодаря 
объединению врагов, сторонники сатаны также приносят себя в жертву во имя Бога. Когда Бог примет их жертву, 
религия достигнет своей цели и необходимость в ней отпадет. Религия возникла, чтобы помочь человеку отделиться от 
сатаны, но она больше не понадобится, если между врагами установятся совершенные отношения единства и любви. 
Поэтому такие приношения Бог принимает. Нам предстоит исполнить это в мировом масштабе. 

Отправной точкой является любовь к врагам. Таков Принцип. Основание Царства Небесного зарождается  в недрах 
владений сатаны. Чтобы утвердить основание, вам предстоит выдержать нападки тех, кто стоит на стороне сатаны,   и 
оружием любви подчинить их своей воле. За каждый нанесенный удар вам, праведному человеку, они будут 
вынуждены расплачиваться. Таков вселенский закон. Такой ценой вы в конечном счете восстановите отношения. Но, 
нанося удар в ответ и уподобляясь зачинщику, вы не исправите отношений. Принимайте удары со смирением. Такой 
путь внешнего восстановления поможет вам восстановить основной элемент внутренней природы сатаны. Вот когда 
настанет время собирать урожай плодов своего труда! Хозяин должен отделить добрые семена от плевел и ссыпать их 
в разные амбары. На земле были посеяны два вида семени — семена добра и семена зла. Урожай семян добра 
ссыпают в Небесные закрома, а семена зла будут преданы огню. 

Сейчас — время жатвы, а мир сатаны охвачен хаосом. Нам предстоит преобразовать всеобщее смятение в единство и 
приобщить к нему людей всех рас. Мир греха — мир индивидуализма. В нем нет единства родителей, детей, обществ 
или стран. Но Движение Объединения объединяет людей на всех уровнях. Наше Движение направлено против общего 
течения мира. Если прежде в мире супружеские пары в основном складывались внутри одной национальности и расы, 
то браки в Церкви Объединения заключаются совершенно по другому принципу. Японец даже не мог вообразить себе, 
что его супругой станет кореянка или чернокожая девушка, но здесь мы поступаем так, не задумываясь. Зачем мы это 
делаем? Чтобы объединить мир и возвратить Богу разобщенный сатанинский мир, который в противном случае 
обречен на погибель. 

Так кто же должен платить искупление? Движение Объединения и люди, составляющие его ядро. Я — наконечник 
летящей стрелы Движения и от лица всего мира иду по пути искупления. Платя искупление на индивидуальном уровне, 
я делаю это во имя всего человечества. Я положил начало новому движению Сердца, в котором любой мужчина готов 
взять в жены даже самую некрасивую женщину в мире. 

Не заплатив искупления таким смиренным отношением, мужчина никогда не достигнет идеала мужского совершенства. 
Пока все женщины — пожилые, молодые, находящиеся в духовном мире — не полюбят вас от чистого сердца, вам не 
удастся воплотить идеал совершенного мужчины. Возможно, вы слышите это впервые. 

Вы, японки, любили меня как отца, брата или даже как небесного супруга до свадьбы, не так ли? Это духовное явление. 
У вас было духовное ощущение, будто вы идете рядом со мной рука об руку. Это объясняется тем, что один мужчина 
должен восстановить и слить воедино три разных вида любви, то есть любовь матери, любовь жены и любовь сестры. 
Все эти виды любви были утрачены из-за грехопадения Адама, поэтому они должны подвергнуться святому очищению. 
Исторические условия искупления для восстановления совершенства личности создаются на мировом уровне одним, 
чистым Адамом. Поэтому, чтобы одержать верх над сатаной, самые разные женщины должны научиться бескорыстно 
любить его. Чистый Адам должен указать женщинам верный путь. Ему необходимо обратить, наставляя на путь 
истинный, даже женщин легкого поведения. А они в свою очередь должны воспринимать его как истинного мужчину. 
Хотя его могут подстерегать искушения, он не должен поддаваться — наоборот, его задача в том, чтобы победить их. 
Как бы красива ни была женщина и как бы умело она его ни соблазняла, он должен избежать греха. Он — 
основоположник такой традиции. Иным путем ему никогда не достичь идеала совершенного мужчины.  

Достигая личного совершенства 

После того как Адам достигнет совершенства, необходимо воссоздать Еву, изначально сотворенную по образу Адама. 
Адам не сумел выполнить свой долг, когда Ева начала колебаться, и сатане удалось совратить ее. Сейчас 
восстановленный Адам должен вызволить Еву из когтей сатаны. Бог уже подготовил для этого основание на земле. 
Новая Ева, так же как и изначальная, должна была быть по возрасту моложе двадцати лет. Поэтому, когда состоялось 
Святое бракосочетание, Истинной Матерью стала невинная 17-летняя девушка. 

Первые семь лет нашей супружеской жизни были для Матери периодом полного послушания. Ей приходилось 
подчиняться мне во всем. Это позволило провозгласить День родителей, День истинного творения и День Бога. До 
провозглашения Дня Бога Истинным Родителям пришлось пережить всевозможные внутренние проблемы и заплатить 
искупление, чтобы отвести обвинения сатаны. День Бога ознаменовал собой появление совершенных Адама и Евы. 
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Опираясь на основание провозглашения Дня Бога, в 1968 году Церковь Объединения на три года направила все пары, 
включая получивших Благословение в числе 124 пар, в разные концы Южной Кореи, где их жестоко преследовали. Я 
велел всем семьям отправляться на передовую и в течение трех лет обращать людей в свою веру. Это было семейным 
искуплением на уровне нации. Некоторым пришлось отдать детей в детские дома, другие оставили их с родителями 
других членов Церкви. Опираясь на это трехлетнее искупление и совершенство основания семьи в масштабах Кореи, я 
смог приехать в Америку. 

Этот период был посвящен искуплению всех прошлых ошибок, совершенных семьей. За это я подвергался жесткой 
критике даже со стороны семей Церкви Объединения. Члены Церкви говорили: «Мы только начали жить семьей. Нам 
удалось устроиться в небольшом домике и собрать несколько кастрюль и сковородок, ложек и палочек для еды, 
немного мебели, пусть плохонькой, но ты собираешься уничтожить и это. Почему ты толкаешь нас на это?» Поднялся 
ропот, но я потребовал: «Отправляйтесь». Почему я был так суров? Причина в Принципе. Лишь заплатив искупление на 
уровне общества, можно построить основание семьи, без которого не создать основание совершенной личности. Лишь 
заплатив искупление более высокого уровня, человек может добиться успеха как личность. Это железное правило. 

По завершении трехлетнего периода я благословил 777 пар, чтобы связать основание, заложенное этими семьями, со 
всем миром. Перекинув этот мост, я получил возможность приехать в Америку. Сатана прекрасно знал, что основание 
заложено. Покинув Корею, я побывал в трех странах — Японии, Канаде и Америке, которые вместе с Кореей образуют 
четырехпозиционное основание. Я прибыл в Америку 18 декабря 1971 года. Тогда ансамбль «Маленькие ангелы» 
выступал в зале Карнеги-холл. Меня никто не знал, и никому, кроме Бога и меня, не было известно, что я отправлюсь в 
Америку. Даже президент Ким Ён-Хви, занимавший в то время пост президента Церкви Объединения, не подозревал об 
этом. Но, перечитав проповеди того периода, вы заметите, что я упоминал об этом. 

Мне предстояло восстановить путь страданий Иисуса. За три с половиной года своего пребывания в Америке я 
совершил множество поездок по стране с туром речей, целью которых было возродить христианство. В 1974 году меня 
встречали тепло, мне вручили 1 200 благодарственных наград и грамот, включая ключи от многих городов. 
Христианство Кореи приняло меня в штыки, но американские христиане приветствовали меня, таким образом заплатив 
искупление за свои прежние ошибки. Христианские церкви Америки оказывали мне теплый прием во время этих 
поездок. Что я предпринял после этого? 1 апреля 1975 года я направил команды свидетельствования с Запада в 
Корею. Они начали свою деятельность с Пусана. Две тысячи лет назад Рим сплотился с верхушкой иудаизма, чтобы 
уничтожить Иисуса. Но теперь произошло обратное. Америка и Корея сплотились, чтобы объединиться с Церковью 
Объединения. Восстановление искуплением осуществилось в Корее во время митинга на острове Йоидо, собравшего 1 
миллион 200 тысяч человек. Опираясь на это основание, мы провели в 1976 году митинги на стадионе Янки и у 
памятника Вашингтону. 

Америка: взывая о помощи 

На этих двух митингах я сказал, что Америка должна прислушаться ко мне. Я заявил, что Америка — в огне и ей нужен 

тот, кто потушит пожирающий ее пожар, кто придет со стороны и спасет страну; и этот человек — преподобный Мун. 
Можно провести аналогию: если человек заболевает, ему необходим врач. Чтобы излечить недуг Америки, необходимо 
руководствоваться предписаниями Церкви Объединения и преподобного Муна. Поскольку я заявил об этом без 
обиняков, американцам это пришлось не по душе, они даже рассердились. А затем начался период нападок на 
преподобного Муна. Это выразилось в деятельности комитета Фрайзера (подкомитет по международным организациям 
в сенате США, в 1977-1978 гг., во главе с республиканцем Дональдом Фрайзером, сенатором от штата Миннесота). С 
1977 года начался период суровых преследований как со стороны коммунистической партии, так и со стороны комитета 
Фрайзера, которым от Церкви Объединения противостоял Пак По-Хи. Вступив в брак еще до получения Благословения, 
он занимал положение архангела. Среди первых благословленных семей его семья, наряду с другими, представляла 
семью Адама. Человек, занимавший такое положение, должен был добиться победы. Слушания вылились в настоящую 
войну. Он боролся непосредственно с Фрайзером и администрацией Картера. Никогда история не видела подобной 
битвы. 

На протяжении четырех лет правления Картера я в своих проповедях обличал программу президента Картера, 
указывая, что он продает демократию и поддерживает идеи коммунизма. Период Картера был сложным. Правительство 
обвиняло меня в том, что я — по сути политик и враг Америке. В результате по всему миру членам Церкви 
Объединения было отказано в визах. Это произошло в Японии и Германии, но в течение трех лет ситуация изменится.  

Движение Объединения несет мощную идеологию. Сейчас в поисках поддержки вокруг меня сплачиваются профессора 
колледжей и другие представители передовой интеллигенции, в то время как движение коммунистов, развернувшееся в 
студенческих городках, по большей части носит беспорядочный характер. Даже во время громкого студенческого 
процесса я заручился поддержкой средств массовой информации, экономистов и адвокатов на основе силы 
философии Объединения. Вы закидываете сеть, чтобы поймать тысячи рыб, и распускаете веревку, а затем, когда 
подходит время, наматываете ее на лебедку. Ваш невод — философия Движения Объединения. Вся рыба будет 
вытянута с помощью этой веревки. И конечно, цель состоит в том, чтобы принести эту рыбу в дар Богу.  

Сейчас время забрасывать сети, и поэтому 1 марта 1983 года в Америке прозвучал призыв к всеобщей мобилизации. 
Это было началом трехлетней тренировки перед вступлением в землю Ханаанскую. Эти три года были равнозначны 
трем дням в Египте, по прошествии которых фараон разрешил израильтянам отправиться в пустыню и принести жертву 
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Яхве. В этот трехлетний период вам следует трудиться серьезно и усердно. Израильтяне старались выразить свою 
преданность Богу на протяжении этих трех дней, а вам необходимо прожить эти три года с полной самоотдачей и 
любовью. 

600 тысяч людей первого поколения умерли в пустыне, став добычей сатаны, но второе поколение вошло в Ханаан. 
Сегодня в Америке и Японии первое поколение противодействует Движению Объединения, но второе, возможно, будет 
поступать иначе. Мы воспитаем второе поколение. 

Сейчас мы находимся на трехлетнем пути в пустыне. Хотя наше окружение настроено к нам настолько враждебно, что 
желает нам смерти, мы должны любить нашу страну, отчизну, нам необходимо преодолеть враждебность. Это требует 
от нас горения страсти и непоколебимой убежденности. В этом назначение трехлетнего периода. Лишь закалившись в 
трудностях странствий по пустыне, израильтяне сумели одолеть семь племен хананеев. Так же и мы сможем победить 
коммунизм, лишь пройдя тренировку. Чтобы одолеть зло, мы, члены Церкви Объединения, должны надеть в пустыне 
доспехи Небесного Сердца. Нам надлежит стать воинами и поразить неправедность за три года. 

Итак, в каком бы уголке мира вы ни находились, флаг победы должен развеваться 24 часа в сутки. Поднимайте его в 
каждом городе, в каждой провинции, в каждой деревне и над каждым домом. Вы обязаны стать победителями. Вы 
должны исполнить свою миссию согласно воле Божьей. В противном случае мы не сможем осуществить наш 
провиденциальный путь, который развертывается параллельно пути израильтян. Вам нужно лишь провозгласить перед 
всем миром, что Движение Объединения находится на пути в землю Ханаанскую, и я, глава Движения Объединения, 
занимаю положение Моисея. За три года нам придется преодолеть противостояние и полностью посвятить себя Богу и 
миру. У нас пока нет ни нации, ни надежного окружения, которое защищало бы благословленные семьи. Поэтому мы 
должны полностью довериться Богу и чутко прислушаться к Нему. Во имя Его блага, Его идеала и любви ко всему 
человечеству, нам суждено отказаться от всего. Проявляя полное почтение, мы должны стать единым целым, 
независимо от нашего гражданства, и устремиться к Иерихону. Таков смысл периода трех лет.  

Чтобы сердце пылало 

Вы должны быть непоколебимыми. Выкладывайтесь до конца. Если у вас остались силы, отдайте их. Вы должны быть 
готовы отдать жизнь за Божью любовь. Вам необходимо излить себя до конца в сознании, что любящее сердце живет 
вечно. Каждый из вас должен понять, что мы максимально приблизились к высшей цели Божьего провидения. В этой 
ситуации мы не можем допустить поражения. Наше поражение будет трагедией. Члены Движения Объединения 
Востока и Запада должны быть подобны пылающим факелам, которые своими искрами воспламенят и высвободят 
энергию Сердца, и она взрывной волной потрясет весь мир. Взрыв  энергии Сердца повлечет за собой возрождение 
мира. Воскреснет даже Сам Бог, поскольку Его Сердце будет свободно. 

Мы — словно воины на марше искупления к цели восстановления. Нам следует это ясно осознавать. Еще одна наша 
задача — объединение всех религий. В этом году мы выступаем спонсорами третьей ежегодной конференции 
Богословия. Мы сплачиваем единство молодого поколения будущих религиозных лидеров. Деятельность Движения 
Объединения приняла глобальные масштабы. Характер ее межрелигиозный и межконфессионный. Кроме того, 
Движение Объединения стоит выше расовых предубеждений, чему наглядным свидетельством являются наши браки. 
Более того, Движение Объединения выходит за рамки узкопредметной направленности, организуя конференции, 
охватывающие различные академические дисциплины. Благодаря деятельности подобного рода многие люди науки 
признают, что преподобный Мун — единственный человек, который мыслит и действует в масштабах всего мира. 
Многие приходят к осознанию, что лишь преподобному Муну под силу разрешить проблемы нашего мира. 

Если за три года мы исполним свою миссию и возведем победное основание, заручившись поддержкой Бога, то 
средства массовой информации кардинально изменят тон, в котором преподносится информация о нас. Я убежден в 
этом. Если все так и произойдет, то период преследований, неизбежный в восстановлении искуплением, пройдет, не 
оставив и следа, и всюду, куда бы мы ни направились, нас будут приветствовать аплодисментами, и эти аплодисменты 
будут сопровождать нас на всем пути к Небесам. Если все произойдет так, мы заложим Небесную традицию на основе  
семьи. Наша работа имеет целью установление мира единства, мира единого владычества, единой земли, единой 
культуры, как это записано в «Моем Обете». Это мир единого рода, восходящего к Истинным Родителям. Исполнив 
«Мой Обет», мы станем идеальными преемниками традиции. 

Мы воплотим слова Библии: «Любите врагов ваших» (Матф. 5:44). Христиане полагали, что враг — это один человек, 
но это не совсем так. Движение Объединения объясняет, что врагом может стать целая страна или весь мир, который 
все равно необходимо любить. Страны, враждебно относящиеся к нам, позволяют нам сделать первый шаг к Царству 
Небесному. Пока наше царство не зародится в недрах враждебной страны, Царство Небесное не осуществится. Если 
мы утвердим нашу традицию, в будущем не найдется идеологии, которая была бы выше нашей. Эта идеология станет 
высшим достоянием, венчающим все остальные идеологические системы. 

Четыре страны, четыре злейших врага обязаны положить начало Царству Небесному на победном основании небесной 
традиции, создавая всемирное основание любви. При этом границы Царства Небесного начнут расширяться на земле. 
Сейчас мы переживаем трехлетний период, в течение которого должно быть полностью заплачено искупление. Если 
нас постигнет неудача, срок наших трудов будет продлен еще на три года. У нас осталось шесть лет, за которые мы 
должны исполнить работу, но полное основание искупления в идеале должно быть завершено в три года. Мы 
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преследуем цель восстановления искуплением, и что мы хотим восстановить? Совершенство на многих уровнях. 
Личное совершенство Адама — основа совершенства семьи, рода, нации и мира. Когда я заплачу все необходимое 
искупление, чтобы одолеть сатану на самом высоком уровне, вы, вместе со всем человечеством, будете должны 
победить на местах. Таково назначение домашней церкви. Выполняя эту цель, вы сможете претендовать на владение 
участком восстановленной земли Ханаана. 

Где находится Ханаан наших дней? Он повсюду. Мы уже заложили условия для успешного осуществления Божьего 
провидения на земле, поскольку расширение сферы деятельности домашней церкви превосходит национальные и 
идеологические рамки. Мы работаем даже в коммунистических странах. Занимаясь «домашней церковью», мы 
восстанавливаем Ханаан и «наследуем» часть мира своими заслугами в субстанциальном восстановлении своей 
местности. Если бы не произошло грехопадения, каждый был бы вправе стать господином Вселенной. Территория 
вашей «домашней церкви» будет выполнять функцию условного объекта, посредством которого в вашей власти будет 
Вселенная: творение, люди, родители и Бог — на основании любви. Без домашней церкви вы не возведете основу для 
объединения с Истинными Родителями и Богом. Не добившись успеха на ниве «домашней церкви», вы не войдете в 
Царство Небесное. 

Полное искупление и провидение «домашней церкви» 

За свою жизнь я заплатил полное искупление и заложил победное основание. Опираясь на него, я возвестил начало 
деятельности «домашней церкви». Это лучшая весть, которую могло услышать человечество. «Домашняя церковь» — 
это первый шаг, вслед за ней найдут свое воплощение: Царство Небесное на земле, освобождение Бога, идеальная 
страна — все идеалы. Мы воспринимаем работу в домашней церкви как часть нашей повседневной жизни. Бог даровал 
вам такую драгоценность, но все вы с неохотой выходите на территорию своей домашней церкви. Находятся даже 
такие, у кого вовсе нет такой территории. Пока у вас не будет территории домашней церкви, которая по отношению к 
вам являет собой род типа Каина, вы никогда не восстановите свой род типа Авеля. Прежде чем восстановить свою 
семью типа Авеля, вам надлежит восстановить Каина. Прежде никто этого не осознавал. 

Любить врага своего — очень важно. Почему Бог старался научить нас любви к врагу? Сатана провоцирует Бога: 
«Чтобы быть настоящим Богом, Ты всегда должен сохранять идеальную вечную любовь». Бог отвечает: «Да, это 
верно». Потом сатана спрашивает: «Бог, для чего Ты сотворил меня архангелом, чтобы потом перестать меня любить 
или любить вечно?» И Бог говорит: «Вечно». Если бы любовь Бога могла закончиться, Он уподобился бы сатане. 
Аналогично, если человек не способен на вечную любовь, он не может заявить перед сатаной о своем Божьем 
достоинстве. Чтобы Бог оставался Богом, Он должен любить сатану, несмотря на все козни, которые тот Ему учиняет.  

Сатана продолжает: «Я впал в грех и стал сущностью зла, но Ты, такой хороший, никогда не сможешь измениться, и 
тебе недоступны те вещи, которые я совершаю. Я получаю удовольствие, нападая и воюя, а Ты ненавидишь войны. Ты 
должен хранить молчание, даже если проиграешь». Но Бог и тогда не может ответить на агрессию сатаны применением 
силы. Почему? Бог не вправе уничтожить сатану просто так. Его любовь должна быть неизменной, чтобы сатана в 
конце концов признал: «Да, Ты воистину Бог, я подчиняюсь Тебе». Сколько бы страданий ни выпало на вашу долю, вы  
обязаны любить архангела, пока идеал Небес не найдет своего полного воплощения в мире. Бог связан этим условием. 
На пути к Царству Небесному сатана устроит вам испытание. Бог должен любить сатану и любовью подчинить его. Так 
же и Божьи дети: если они хотят попасть в Царство Небесное, они должны любить архангела. 

Какой должна быть любовь? В гуще гонений и в логове врага вы должны любить всем сердцем даже тех, кто приносит 
зло. Это необходимое условие. Бога больше всего заботит это условие, поэтому и люди, поставившие себе целью 
стать Божьими детьми, должны в первую очередь соблюдать его. Такой эталон любви может показаться 
легкодостижимым, но он является рубежом, разделяющим владения Бога и сатаны. Никто прежде не понимал этого в 
полной мере. Чтобы преодолеть эту границу, Бог не может относиться к своему врагу враждебно и не должен прибегать 
к мести. 

Вывод для нас таков: нужно любить своего врага. Величайшей победой Иисуса была молитва за тех, кто его убивал. 
Если бы на пороге смерти он горел ненавистью к врагам, то провидение Бога не увенчалось бы успехом. Но Иисус 
любовью победил свои страдания, сатана подчинился, и Иисус получил право называться совершенным сыном 
Божьим. Вам необходимо достичь таких высот, стоя на которых, вы сможете сказать: «Сатана, ты согласен, что я — 
сын Божий?», а тот уступит: «Да, это так». Вы должны уверенно заявить: «Я следую наказу Бога, расширяя Его сферу 
любви от масштаба личности до семьи, рода, страны и мира. У тебя ведь нет возражений, сатана?» И сатане придется 
признать: «Я вынужден согласиться с тобой, поскольку таков Принцип». 

Опираясь на христианство, Бог двигал ход провидения. Это был путь жертв и мученичества, и на протяжении всей 
истории, омытой кровью, именно христианское движение несло Божью любовь семьям, обществу, стране и всему 
человечеству. Христианской любовью, то есть любовью распространяющейся и на врага, можно покорить страны 
неприятеля, завоевать Каина. Придерживаясь этой тактики, Движение Объединения разрослось на весь мир. 

Любовь и японцы 
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С точки зрения обывателя, японцы должны быть моими врагами. Они поработили Корею и принесли ей много зла, 
погубив тысячи людей в период с 1905 по 1945 год. Но несмотря ни на что, я люблю японцев. Когда Япония была 
побеждена во второй мировой войне, я любил своего поверженного врага. Поэтому молодые члены Церкви из Японии 
следуют за мной, даже рискуя жизнью, что соответствует закону причины и следствия. Все это обусловлено тем, что я 
заложил основание Сердца, любя Божьим сердцем страну врага — Японию и поднявшись выше предрассудков 
национализма. Японских полицейских, избивавших меня до полусмерти, ждала бы смерть, если бы я указал на них. Но 
я простил их и отправил в Японию вместе с их пожитками. 

Более того, весьма показательно, что японские члены Церкви проливают слезы, пот и кровь ради спасения 
Соединенных Штатов, бывшего  врага Японии. Таким образом, сатана вынужден отступить со своих позиций на 
мировом уровне. Молодые японские члены Церкви сейчас с риском для жизни усердно трудятся, чтобы спасти и 
объединить с Небесами Соединенные Штаты, которые 37 лет назад были их врагом. Это замечательное событие, 
какого история еще не видела. 

Зачем японские члены Церкви делают все это? Они трудятся не только для Соединенных Штатов, но и для всего мира. 
Поэтому американцам следует оставить свои эгоистические привычки. Недавно я указал президенту Церкви 
Объединения в Америке на то, что все американские члены Церкви упорствуют в своем традиционном мышлении. При 
таком отношении вам не под силу деятельность в глобальных масштабах. Наоборот, в стремлении спасти 
человечество вы должны жертвовать собой. Вам следует осознать, что вы сможете заложить традицию любви во всем 
мире, только преодолев свои эгоцентричные желания. Вам предстоит трудиться усерднее, чем японцам, вашим 
бывшим врагам. Позор, что ваши бывшие враги служат вам больше, чем вы — им. Вы не должны отставать от японцев 
в любви. 

Члены Церкви из Европы, особенно из Германии, получившие Благословение с американскими супругами, должны 
поехать в Соединенные Штаты, поскольку Америка — это врата в мир. США — это не только отдельная страна, они 
представляют собой весь демократический мир. Поэтому я созываю членов Церкви со всего мира трудиться в 
Соединенных Штатах на благо этой страны, чтобы она стала центром новой культуры, ориентированной на Бога, а в 
будущем и центром Движения Объединения. 

Даже если Япония станет духовной пустыней, вы выживете благодаря США. Поэтому вам необходимо посвятить себя 
духовному развитию Соединенных Штатов. Чтобы спасти эту страну, я привнес в местную жизнь некоторые традиции из 
Кореи, в основе которых — чистота и нравственность. Все это я делал в соответствии с Принципом, тем самым 
способствуя развитию Движения Объединения. 

Нация Евы, Япония, должна объединиться с нацией Адама, Южной Кореей, предварительно передав традиции Небес 
Каину и Авелю. Иначе говоря, вы должны воспитать немцев и американцев. Все это соответствует Принципу. Если вы 
этого не сделаете, с Небесами вам не объединиться. Советский Союз и Китай пристально наблюдают за нацией Евы. В 
этом контексте защита Кореи — важный шаг при защите Японии. Таков вывод в свете провидения. Есть идея: чтобы 
соединить Корею и Японию как буквально, так и на уровне Сердца, нужно прорыть между ними соединительный 
туннель. 

Сейчас мы вступили в невероятный, важный период. Я работаю над решением наивысшей исторической задачи. Я 
призываю и объединяю четыре основные провиденциальные нации, посвящая их единство Богу, как громадное условие 
восстановления мира. Когда единство будет создано, оно послужит началом Царству Небесному и завершит Божье 
провидение. Если мы будем продвигаться навстречу единству в последующие три года, никто не преградит нам путь. 

В Южной Америке люди уже приветствуют преподобного Муна. То же относится к Африке и Азии, а также к японской и 
китайской общинам в США. Если представители меньшинств окончательно объединятся, то большинство окажется в 
меньшинстве. И тогда их долго копившаяся обида на белых американцев выльется не в месть, а в любовь, спасающую 
«врага». Такое отношение основано на Божьей любви. Трудясь с таким отношением, вы исполните все условия 
искупления. Полное искупление означает полное восстановление. А к чему ведет полное восстановление? К полному 
совершенству. 

Четыре провиденциальные страны 

Если мы сможем восстановить четыре провиденциальные страны, мы сможем вернуть Богу основополагающие 
элементы, которые раньше принадлежали сатане. Четыре провиденциальные нации вместе составляют эти элементы. 
Чем богата Корея? Духом и сокровищем мысли. Японии свойственна красота, США — мощь, а Германии — технология 
и опыт. У этих четырех стран есть все, что может способствовать единению мира. 

Начав с индивидуального уровня и переходя на уровни семьи, рода, общества и нации, мы подошли к моменту 
закладки условий искупления на мировом уровне. Четыре основные страны, которые однажды были врагами, сейчас 
обретают единство, сплачиваясь вокруг Небесной традиции. Следовательно, до Царства Небесного на земле недалеко. 
Оно у порога. 
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Понимая всю важность этого, вы должны выложиться полностью, сопровождая свой труд чувством благодарности и 
даже рискуя жизнью. Поэтому вы, члены Церкви, возвращающиеся в Японию, обязаны работать в три раза усерднее, 
чем американцы. Вы не должны жаловаться, даже если упадете посреди улицы, как срубленное дерево. В течение трех 
лет вам необходимо неутомимо работать, даже если питаться вы будете один раз в день, с чувством, что время не 
терпит отлагательств. Наступил поворотный момент истории. Я прошу вас усиленно свидетельствовать на протяжении 
трех лет в этой стране. Чтобы сделать свидетельствование более эффективным, я подумываю о привлечении средств 
радиовещания. Если бы мы использовали спутниковые технологии, то смогли бы донести свое послание до большей 
части человечества в недельный срок! Для того чтобы выполнить свою миссию, Движению Объединения  совсем 
необязательно ждать три года. Нам предстоит поднять такое мощное движение, что мировой коммунизм не сможет 
проигнорировать его. И это не просто выдумки, это реальный факт. 

Если мы организуем такое движение, вам на помощь придут 70 или даже 120 поколений ваших предков. Обитатели 
духовного мира горят желанием помочь тем, кто живет на земле. Побудив к действию своих предков, вы сможете 
привлечь сначала 70, а потом 120 последователей, которые будут опираться на ваш род. Это будет замечательным 
событием. Причина, по которой вы присоединились к Движению Объединения, кроется не в ваших личных величайших 
заслугах или сильной вере. Вероятно, это произошло благодаря вашим предкам — их жертвам, служению и 
добродетели во имя Бога на протяжении тысяч поколений. Что же станет с вами, если вы не последуете за мной, не 
будете трудиться на благо страны и мира? Ваши предки будут недовольны, они обвинят вас в безответственности. 
Когда вы отправитесь в духовный мир, вам не найдется там места. Но если вы попадете в духовный мир, успешно 
исполнив свою миссию, ваши предки встретят вас приветственными возгласами и будут служить вам. Помните, что вас 
сюда привели не личные великие заслуги, а усилия духовного мира. 

Я пришел сюда с целью исполнить историческую задачу, и Бог подготовил для меня окружение. В соответствии с 
принципом творения, сначала было создано окружение: все в мире должно пройти в своем развитии стадию роста. 
Аналогично, духовный мир призвал вас, когда явился я. Поэтому ваш жизненный путь — не легкий. Вы должны 
отбросить свои стереотипы мышления и настроить душу на добро, работать, выкладываясь всем сердцем, сохраняя 
состояние духа, который вы сегодня приняли от меня. 

Теперь вам предстоит работать не так, как вы привыкли. Например, отправьте жену на передовую и посвятите своих 
детей этой великой миссии. Прежде чем любить своих детей, полюбите всех окружающих. В противном случае сатана 
обвинит вас. Постарайтесь заполучить свидетельство у сатаны о том, что вы любите всех находящихся в его власти. 
Только тогда вы будете достойны вернуться домой и отдавать любовь своим детям, своей семье, роду и стране. 

Я сам жил, подчиняясь этому закону. Я не был всецело поглощен заботой о своих детях. Даже живя в Ист Гарден, я не 
воспитывал их лично. В конце концов, кто занимался воспитанием Адама? Архангел. Бог, Отец Адама и Евы, не 
воспитывал их Сам. Итак, кто должен позаботиться о моих детях? Представители 36 пар, занимающие положение 
архангела. Такая традиция воспитания в духе Принципа еще не установилась в Церкви Объединения. Если среди 36 
пар кто-то жалуется на моих детей, это — серьезная проблема. Я обязан разобраться в ней. 

Вы должны любить Каина на уровне семьи, только тогда вы сможете полюбить Каина на личном уровне. 

Но прежде всего вам следует любить Каина на уровне общества и страны. В этом принцип восстановления. Поэтому 
личное счастье необходимо принести в жертву ради благополучия всей страны. Интересами страны необходимо 
поступиться ради мира. Я отдал все ради восстановления мира. До сих пор я отдавал себя и все лучшие силы 
Движения Объединения делу укрепления США. 

Заплатив искупление любви и принеся жертву на мировом уровне, вы можете вернуться домой и одарить своих детей 
любовью, более сильной, чем та, которую вы проявляли к Каину. Небесные семьи Авеля и Каина должны быть едины в 
любви на горизонтальном уровне. Вам следует любить японцев и моих детей, и, после того как и те и другие похвалят 
вас, вы можете любить своих детей. Таков Принцип. 

Если моим детям приходилось несладко из-за невнимания со стороны 36 пар, я не жаловался. Это было условием 
искупления. Я не могу сбросить со счетов 36 пар. Надеясь на то, что они все-таки станут служить моей семье должным 
образом, я всегда относился к ним с любовью. Вы не должны критиковать их, ибо таким образом откроете путь сатане.  

Если вы пройдете национальный уровень сердца и явите любовь, которой сатана не сможет не подчиниться, то все 
придет к своему завершению. Я попросил одного известного специалиста по конституционному праву сделать набросок 
конституции Царства Небесного. Такое время близится. 

Поскольку осуществление Божьего провидения близко, вам следует понять важность и значимость вашего положения, 
настало время вам исправить свой образ жизни. Мы больше не должны повторять ошибок прошлого в своей жизни, а, 
наоборот, упорно добиваться успеха в осуществлении Божьей воли. Я надеюсь на это. А сейчас давайте помолимся, 
вознеся сердце к Небесам. 
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Любимый, драгоценный Отец Небесный! 

За миллиарды лет истории Ты создал множество религий, чтобы освободить Свое скорбящее Сердце. Принося в 
жертву многих важных людей в Твоем провидении, Ты продвигался к окончательной победе Своей любви. Когда я 
задумываюсь об истории и о том, сколько искупления было заплачено и сколько людей пострадало, у меня появляется 
чувство сострадания к Небесам. 

Ты подготовил все так, чтобы мы радостно встретили новую эпоху. Пусть же Движение Объединения процветает на 
земле. Небесный Отец, Ты сделал возможным пришествие на землю преподобного Муна и явил нам живое Слово. Дай 
нам понять Твое послание. Мы благодарны за то, что есть Ты и Твой огромный мир, и мы доказываем это, вскинув обе 
руки. Мы поклялись и клянемся вновь идти вперед, рискуя жизнью, на любое бранное поле ради Твоей воли. Отец, мы 
искренне просим Тебя принять нашу решимость с радостью. 

Здесь собрались представители многих стран и разных национальностей. Пожалуйста, веди и направляй собравшихся 
здесь. Ты объединил нас Своей Небесной любовью и слил воедино давних врагов, расширив сферу любви. Сейчас мы 
понимаем все это. Поэтому мы поклялись Тебе не предпринимать ничего, что бы шло вразрез с традицией Твоей воли, 
в каких бы обстоятельствах мы ни оказались. Мы благодарны Тебе за то, что можем принести клятву в этом. И 
пожалуйста, дай нам духу оставаться людьми, идти вперед, несмотря на преследования. Мы обещаем продвигаться 
вперед, в полную меру используя время, оставшееся до воплощения идеального мира Твоей воли.  

Я искренне прошу Тебя вести нас согласно Твоей воле, дабы мы неуклонно придерживались ее. Я искренне прошу об 
этом и приношу эту молитву во имя Истинных Родителей. 

Аминь! 

Трое духовных детей как основа для семьи 

13 мая 1983 года, Корея 

  

Я по-настоящему обеспокоен упадком религиозного духа в вашей жизни. Упадку способствуют те обстоятельства, что 
практическим и материальным вещам придается первостепенное значение. Меня очень тревожит сложившаяся 
ситуация. Если человек сосредоточивается только на внешней деятельности, его религиозная жизнь ослабевает. С 
угасанием религиозной жизни прекращается помощь со стороны духовного мира, отношения с которым в итоге 
прекращаются. Крайне важно, чтобы, собравшись вместе, вы стремились получить духовную поддержку. 

Поэтому каждое собрание должно начинаться у вас святыми песнями и молитвой. Согласно принципу творения, 
отношения между духовным и физическим миром подобны отношениям между родителями и детьми. То же верно и 
применительно ко мне. Ведя известный вам образ жизни, я, чтобы внутренне к чему-то подготовиться, всегда удаляюсь 
в тихое место. Таким образом, чтобы вернуться на путь изначальной души в любое время суток, мы проходим 
подготовительный период. Поймав на рыбалке крупную рыбу, я понимаю, что она была послана Богом, и тут же 
предлагаю ее Богу как приношение. Я всегда ставлю такие условия. Они составляют суть религиозной жизни.  

Мы сражаемся с сатаной. Находясь на передовой линии, мы должны ясно сознавать, почему мы это делаем и куда 
направляется наше сердце. Так должно быть всегда. Нельзя действовать по привычке. Чтобы, призвав на помощь 
молитву, вновь вернуться к своей первоначальной цели, нужно время. Почему оно требуется? Потому, что мы — 
падшие. Это абсолютный факт с точки зрения как науки, так и религии. Диалектика Гегеля ошибочна. Наблюдая 
конфликты между совестью и эгоистичной душой, или душой тела, переживаемые человеком, Гегель сделал вывод, что 
такая «борьба» существовала с самого начала. Он предположил, что она имела место в мире и на заре Божьего 
творения. Гегель не понял сущности грехопадения. 

Его точка зрения породила серьезную проблему. Гегелевская диалектика не учитывала наличия изначального 
состояния человека, предшествовавшего грехопадению. Гегель сделал вывод, что противоречие изначально 
существовало в мире так же, как и в человеческой душе. Однако в действительности конфликт между совестью и 
душой тела был порожден грехопадением, которое и стало источником борьбы. На заре мироздания в природе 
человека не было противоречий. Но из-за грехопадения возникла необходимость нашего возвращения к изначальному 
состоянию. Гегель полагал, что реальность, полная противоречий, — нормальное состояние, а идеалы, отстаиваемые 
религией, выходят за пределы нормы. У каждого человека совесть и душа тела находятся в постоянном 
противоборстве. Конфликт этих двух начал вылился в противостояние демократии и коммунизма, идеализма и 
материализма. 

Нельзя забывать о факте грехопадения 
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Сегодня, в последние дни, все мы пожинаем плоды. Поскольку история началась с ошибки, мы должны восстановить 
эталон изначального состояния человека с присущим ему совершенным единством совести и души тела. Лишь при 
наличии абсолютного и вечного единства души и тела духовный мир сможет полностью объединиться с земным. 

Изначально человеку полагалось обладать неразделимым единством души и тела, в центре которого должно было 
пребывать Сердце Бога. Поэтому нужно помнить о сущности грехопадения и о том, что вы живете в падшем мире. Если 
вы свыкнетесь с жизнью в падшем мире, Бог и духовный мир не смогут работать через вас и вы потеряете всякую связь 
с миром Сердца Бога. Поэтому вы ни в коем случае не должны забывать, что вы — падшие. В поворотный момент 
истории вы должны отделиться от падшего мира, начиная с индивидуального уровня и продвигаясь на уровни семьи, 
рода, расы, нации и, в итоге, мира. Отделяясь от падшего мира на каждом уровне, все вы должны заложить 
абсолютное основание в виде традиции. Иначе в будущем вы столкнетесь с большими проблемами. Поскольку этот 
мир — падший, мы не сможем приблизиться к Богу, ведя светский образ жизни. Более 80 % вашего времени — это 
отражение сатанинского образа жизни. Чтобы вернуться к изначальному положению, вам необходимо осознать свою 
природу, определить, до какой степени вы привыкли к греховному образу жизни, а затем — отказаться от него. Иначе 
вы станете свидетелями крушения собственной жизни. 

Все отношения в этом мире: между братьями и сестрами, родителями и детьми, между странами — сложились в 
результате грехопадения. Отношения детей, сформировавшиеся на основе падшего рода, распространились на семьи, 
роды и нации. В связи с этим возникает вопрос о духовных детях.  

Трое духовных детей — абсолютная необходимость 

В чем значение «духовных детей»? Они символизируют трех потерянных архангелов.  

Адам с Евой были лишены поддержки трех ангелов: Люцифера, Михаила и Гавриила — и в результате пали. Мы 
должны искупить эту ошибку. Трое духовных детей символизируют трех архангелов. Духовные дети должны служить 
Адаму даже с риском для своей жизни. По отношению к ним вы занимаете положение Адама или Евы. Духовным детям 
нужно создать сферу Сердца и любви, в которой они могли бы без сожаления отдать жизнь за духовного родителя. Для 
создания таких отношений детей необходимо воспитывать. 

Три архангела были сотворены, чтобы воспитывать Адама и Еву, пока Божьи дети, достигнув зрелости Сердца, смогут 
образовать семью. Но вместо этого архангел по имени Люцифер вступил в брак с Евой и разрушил Божий идеал. 

Чтобы искупить неудачу Адама, не сумевшего объединиться с тремя архангелами, вы должны найти трех духовных 
детей, готовых отдать за вас жизнь. Это позволит вам утвердиться на более высоком уровне, нежели тот, на котором 
был нарушен Небесный закон. Только так можно добиться восстановления Сердца. В процессе восстановления Иисусу 
были нужны три ученика, готовые умереть за него. Иисус был им родителем, а они ему — духовными детьми, 
представляющими архангелов. 

Архангел не вправе иметь детей, но из-за грехопадения люди стали детьми сатаны, влились в его род и образовали с 
ним неразделимое единство. Поэтому для обретения изначального положения на Небесах человеку, даже если он 
занимает положение сына архангела, необходимо иметь духовных детей. Это путь Авеля. 

Поэтому три архангела должны помогать вам готовиться к Благословению, поддерживая эталон единства с вами. Вы не 
сможете быть членом Церкви Объединения, не имея трех духовных детей. 

Без трех духовных детей вам не достичь положения, в котором вам обеспечена полная поддержка трех архангелов; вы 
останетесь в падшей сфере, и сатана сможет в любой момент предъявить на вас права. Трое духовных детей в полном 
единстве с вами должны помогать вам, даже жертвуя собой, три года — вплоть до момента, когда вы получите 
Благословение, подобно трем архангелам, которым надлежало служить Адаму и Еве и жертвовать всем ради их 
Благословения. По завершении трехлетнего периода Адам, воплощающий в себе Божье Сердце, должен получить 
Божье одобрение, после чего он может сказать архангелам: «Пожалуйста, позвольте мне получить Благословение с 
моей нареченной супругой, так как я достиг зрелости». Это — принцип Церкви Объединения. Логично, что, не имея трех 
духовных детей, вы не получите Благословения; это исключено. Всякий, кто вступит в брак, не выполнив этого условия, 
останется в падшей сфере. 

Пришли добрые времена. Вы можете свидетельствовать, оказывая материальную помощь. Вернувшись к Исаву, Иаков 
отдал деньги, имущество — все, чем владел, и покорил сердце брата. Поэтому и мы, покорив сердца людей, можем 
вести их на Небеса, используя творение во взаимоотношениях между людьми. Таким образом мы обретем 
материальное благословение. Церковь Объединения получит столько благословений, что станет самой богатой в мире. 
Если вы попытаетесь добиться этого в личных целях, духовный мир ни за что не станет помогать вам. А сохраняя 
убежденность в правильности нашей теории, вы будете претворять ее в жизнь ради того, чтобы обратить множество 
людей к Небесам, и станете лучше всех на свете, невзирая на любое противостояние. 

Все мои действия и поступки — воплощение этого принципа. Так как вы считаете: нужно ли иметь трех духовных 
детей? 
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В будущем гонениям и преследованиям придет конец; дедушки станут внуками, отцы — сыновьями, а сыновья — 
отцами. Все полностью изменится. Сатана перестанет быть вашим хозяином. Вы навечно отделитесь от сатаны, 
постоянно тянувшего вас на свою сторону. Вы обратитесь к Богу и вступите в Его Царство. Для этого вы должны пройти 
обратным путем, создавая условия искупления, воздвигая непробиваемую стену Небесной логики. Эта стена защитит и 
отделит вас от сатаны, иначе вам не хватит сил от него освободиться. Такова истина пути восстановления. 

Без трех духовных детей вы не получите Благословения и не сможете остаться в Церкви Объединения. Сейчас 
зачастую происходит обратное. Многие начинают семейную жизнь, не выполняя никаких условий. Если вы еще не 
нашли духовных детей, исправляйте положение не мешкая; вы должны справиться с этим за семь лет. Вступив в брак, 
вы должны дать трем архангелам возможность поддерживать вас как супружескую пару. До этого момента три 
архангела (духовные дети) поддерживали вас как отдельную личность, а не как семью. А чтобы создать основание для 
поддержки вашей семьи, необходим трехлетний период. 

Семилетний период для создания семьи 

Создав необходимое основание, супружеская пара станет одним целым, причем духовные дети супругов тоже 
объединятся. Образуется основание из восьми человек. Люди, занимающие положение архангелов, смогут условно 
создать единство с родителями. Основываясь на этом, восемь членов семьи Адама (Адам, Ева и три их сына с женами) 
восстановят традицию прямой линии рода Адама. 

Когда мужчина и женщина, имеющие духовных детей, образовывают пару и соединяются на основе истинной любви, у 
них не остается и тени недовольства или непослушания перед лицом Бога, даже при необходимости отдать ради Него 
жизнь. При этом условии они смогут вступить в истинную сферу жизни с Богом, а трое духовных детей, находящихся в 
сфере архангела, при этом войдут в сферу приемных детей Бога. 

Восемь членов семьи Адама попали в сферу сатаны в качестве его родных детей. Поэтому все падшие люди 
принадлежат к роду сатаны и не могут стать членами Божьего рода. Они способны возвыситься лишь до положения 
приемных детей. Следовательно, становясь едиными с Родителем, они должны подниматься с вершины стадии роста 
семь лет. Вы еще не достигли стадии завершения. Чтобы войти в сферу прямого владычества Бога, вам необходимо 
преодолеть уровень стадии завершения; этому учит Принцип. Семья Адама совершила грехопадение, достигнув 
вершины стадии роста; поэтому вы должны преодолеть этот уровень вместе с семьей. В этом и заключается смысл 
семилетнего периода до создания семьи. 

Как стать приемными детьми тем, кто находится в сфере архангела? Во-первых, таким людям следует добиться 
полного единства с теми, кто занимает положение Адама и Евы, являя собой эталон самозабвенной преданности, и не 
восставать против Принципа. Таким образом Адам и Ева могут войти в сферу приемных детей, а также сохранить 
эталон безгрешных супругов. 

Из-за греха в семье Адама пал целый мир. Поэтому вам нужно создавать семью, объединяясь с духовными 
родителями, и жить ради восстановления мира. Грехопадение погубило семью из восьми человек, которых сатана 
забрал в сферу вне Принципа. Когда духовные родители и дети объединятся и возвысятся, для того чтобы вернуться 
на изначальный путь, потомки падшего архангела отделятся от потомков архангелов, занимающих положение 
приемных детей. Первых ждет упадок, а вторых — процветание. 

Эти восемь человек должны образовать единство. Так учит Принцип. Объединившись, вы должны не топтаться на 
месте, а идти жертвенным путем ради восстановления мира. Сатана пал, пожертвовав окружавшими его людьми, а вам 
следует жертвовать собой ради спасения мира. Сатана пал и в результате своего эгоизма разрушил мир. А вы, 
наоборот, должны спасать мир, жертвуя собой. Логично, не правда ли? Этот принцип нерушим и неизменен. Семья из 
восьми человек выступит в новом качестве, и мир разделится на две части: падшие семьи и восстановленные семьи. 

Служить детям духовных родителей с сердцем ожидания Второго 
пришествия 

Чего потом ждать духовным детям? Появления у духовных родителей ребенка, как исторического явления Господа 
Второго пришествия. Больше им ни о чем не надо беспокоиться. Им остается лишь ждать, когда ребенок будет 
выношен и рожден. Духовным детям необходимо уважать и чтить ребенка духовных родителей, даже во чреве матери. 
Архангелов сотворили, чтобы они почитали Адама и Еву, воспитывали и поддерживали их. С момента зачатия ребенка 
духовных родителей духовным детям надлежит любить его больше собственной жизни, с нетерпением и величайшей 
надеждой ожидая дня его появления на свет. 

Кроме того, после его рождения духовные дети должны посвятить все свои силы и энергию служению ему и 
приготовиться отдать ему при необходимости все, чем они владеют. Иначе будет невозможно восстановить 
владычество на уровне архангела. Почему, когда родился Иисус, с Востока явилось трое волхвов? Люди высокой 
духовности пришли с дарами. Это было минимальным условием, символизировавшим признание рождения Иисуса на 
мировом уровне. Волхвы уповали на появление Спасителя еще до зачатия Иисуса. Узнав, когда он родится, они, 
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оставив все дела, пустились в далекое путешествие, чтобы служить ему. Итак, приход трех волхвов с Востока 
соответствовал Принципу. 

Иисусу и трем его ученикам пришлось пройти свой путь, пренебрегая жизнью и смертью. Иисус также должен был 
соблюдать принцип духовных детей. Поскольку люди до этого не понимали этот принцип, сатана правил миром, 
увлекая его в бездну порока. Архангел, не любивший по-настоящему ни Адама с Евой, ни их детей, стал сатаной. 
Чтобы восстановить сферу архангела, духовные дети должны любить духовных родителей — Адама и Еву и их детей 
— даже пока они находятся в материнском чреве. После рождения ребенка духовным детям нужно сохранять 
ответственность за детей Адама и Евы до дня их бракосочетания. Это путь Принципа. Так, в моей семье за воспитание 
детей должен отвечать не я. О них должны позаботиться три благословленные семьи. 

Рождение ребенка у духовных родителей приносит их духовным детям огромную радость и надежду, с которой не 
сравнится по величине целая Вселенная. Ваша радость по поводу этого события должна быть больше, чем от 
собственных успехов. Затем вам следует помогать ребенку, чтобы он благополучно вырос и вступил в брак. Выполняя 
все эти условия, опираясь на эталон совершенства, вы полностью отделитесь от сатаны, так как достигнете успеха в 
том, в чем потерпел неудачу архангел, который не сумел по-настоящему полюбить Адама и Каина с Авелем. Нет иного 
пути изменить сатану. 

Вы всегда говорите о восстановлении искуплением, но как вы это совершите? Лишь следуя только что объясненному 
принципу, основанному на семье. Итак, духовные дети абсолютно необходимы. Этому принципу я посвятил свою жизнь. 
Я боролся за то, чтобы дух нашей традиции стал эталоном для нации и вышел за ее пределы. Я боролся, чтобы эта 
традиция привилась во всех странах мира. Этому я посвятил свой третий семилетний путь. 

После того как я провел Благословение 6000 пар, сатана не может выступать против Церкви Объединения на мировом 
уровне. С духовной точки зрения, предки во всех странах наверняка преодолели огромные трудности, чтобы сделать 
возможным Благословение такого множества людей. Однако некоторые, получив Благословение, думают: «Вот теперь 
я могу вступить в брак и завести семью, чтобы зажить счастливо». А я говорю вам, что этого никогда не будет. 
Остаются традиции зла и трагедий, которые сатана закладывал на протяжении всей истории. Расовая дискриминация, 
разводы, раскол между родителями и детьми, вандализм — это лишь немногие проблемы, которые вы должны будете 
разрешать коренным образом, испытывая внутреннюю боль. 

Вы сами, как миссионеры Японии — представители нации Евы, должны заложить новую традицию в Африке и других 
частях мира. Это не просто мои слова. Они находят свое подтверждение в Принципе. Создание традиций — женская 
миссия, поэтому необходима нация, представляющая женщину. В настоящее время, даже выполняя важные миссии, вы 
не вправе считать себя великими. Нельзя высокомерно относиться к помощи из духовного мира. Скорее вам следует 
всегда чувствовать благодарность. Нация Евы должна создать условия искупления, над выполнением которых вам 
надлежит трудиться. При этом ваше отношение к Небу должно быть исполнено чистоты. Какие бы гонения и 
преследования ни обрушивались на вас, пока вы храните дух этой традиции, любая страна, противостоящая вам, 
подвергнется расколу. Все, с чем вы столкнетесь, разделится на две стороны: Каина и Авеля, потому что Бог работает 
непосредственно с вами. Соединенные Штаты — не исключение; сейчас страна разделилась на две стороны: Каина и 
Авеля. Мир также разделен на два лагеря. Один меня поддерживает, другой — мне противостоит. Рано или поздно, 
сатанинская сторона придет в упадок, а Божья — станет процветать. 

Не рассчитывайте стать собственниками 

Вы перешагнете уровень, на котором, объединившись с архангелом, совершили грехопадение Адам и Ева, если будете 
служить как духовным родителям, так и их детям и объединитесь с ними. При этом дети занимают положение родных 
детей, а вы — приемных. Чтобы достичь уровня завершения и вступить в сферу прямого владычества Бога, 
понадобится шесть лет. В этот период вы должны трудиться. Но даже после того как этот уровень будет пройден, тем, 
кто занимает положение Адама и Евы, придется восстанавливать отдельных людей, семьи, род, народ, страну и мир, 
как единое сообщество духовных детей. На каждую благословленную семью возлагается ответственность за 
восстановление мира. Пока он не будет восстановлен, благословленным семьям следует жить жертвенной жизнью. 

Во время своего третьего семилетнего пути я расширил для вас восстановленную сферу на уровне семьи, народа, 
страны и мира, создав мировое основание для всеобщего искупления. Вы — духовные дети Истинных Родителей и 
занимаете положение приемных детей. Объединяясь с Истинными Родителями и служа им, вы должны сохранять свои 
веру и дух, пока не достигнете мирового уровня. Иначе вы не сможете утвердиться. Вы не избежите «пути в пустыне» 
на мировом уровне. Время обосноваться в Ханаане, как в собственной стране, еще не настало. В этом смысле мы не 
рассчитываем на владычество. Все в мире должно принадлежать прежде всего Богу. Во-первых — Богу, затем — 
Истинным Родителям, от которых вы все можете унаследовать. Ни одна страна еще не восстановлена. Как единое 
воинство ищите одну страну. Пока эта цель не будет достигнута, о личной собственности или индивидуальном праве 
владения не может быть и речи. 

Обратимся к примеру израильтян. Пока 12 племен не создали основания для восстановления Ханаана, они не могли 
предъявить права ни на пядь этой земли. До сих пор в сфере восстановления искуплением сторона Каина развивалась 
благодаря жертвам Авеля. Но сейчас пришло время Каину приносить жертвы, что позволит образовать сферу Авеля. 
Иными словами, сфера Каина должна поддерживать сферу Авеля. Наступила иная эра. 
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Точно так же вы должны поддерживать старших корейских братьев, сестер и их семьи. Опираясь на вашу поддержку, 
они будут поддерживать меня. Израильтяне сначала приходили со всеми своими распрями на суд к Моисею, а вы не 
можете служить Истинным Родителям непосредственно. Таково Небесное правило: согласно Принципу, вы служите 
мне, служа семьям старших корейских членов. Исходя из этого я направил большинство из 36 пар в США, чтобы дать 
миру возможность унаследовать от них эту Небесную традицию. С этого времени вы должны прививать в США новые 
Небесные традиции. Поэтому не надо думать, что, если рядом нет Истинных Родителей, вам некому служить. 
Наоборот, в отсутствие Истинных Родителей вы должны объединиться между собой крепче, чем когда они рядом с 
вами. 

Домашняя церковь и право вступления в Царство Небесное 

Учитывая все, что я сказал, вы должны понять, насколько важно иметь духовных детей. Каждая благословленная пара 
с духовными детьми должна выполнить свои 5 % ответственности, то есть создать основание искупления на мировом 
уровне. Я — как дерево, полное жизни. Значит, уже готова почва для того, чтобы «семена» быстро дали всходы и стали 
деревьями. Таким образом они могут находиться вблизи изначального живого дерева. Но между нами должна быть 
связь через корни, ствол, ветви и листву. Эта связь называется «домашней церковью». Без домашней церкви 
невозможно связаться с изначальным истинным деревом. А без связи с изначальным деревом нельзя установить связь 
с Царством Небесным. Следовательно, без домашней церкви невозможно попасть в Царство Небесное. 

Я посвятил свою жизнь созданию основания искупления за мир и выплатил уже 95 %. Когда вы заплатите свои 5 %, 
установятся отношения между родителями и детьми. В связи с этим возникает вопрос: как можно войти в Царство 
Небесное? Ваши имена могут быть занесены в списки Царства Небесного, лишь пока вы пребываете на земле, когда 
вы войдете в духовный мир — будет слишком поздно. 

Причисление к Царству Небесному должно быть обусловлено завершенностью семьи и рода Адама на земле. 
Основание для подобной регистрации пока не создано. Значит, вам необходимо быстро подготовить основание для 
зачисления в Царство Небесное на мировом уровне. Иначе мир рухнет. Попали ли вы в списки? С настоящего времени 
мне нужно взяться за тщательную разработку Небесной конституции. Многие проблемы сохранятся, поэтому я в душе 
борюсь за мир и не имею времени на отдых. 

Строительство туннеля между Японией и Кореей имеет целью направить судьбу Японии на вечный, беспредельный 
путь. Иначе Япония не сможет преодолеть ограничений, связанных с ее островным положением. Соединение Японии с 
Корейским полуостровом свяжет ее с континентом. Это можно назвать «браком» Азии. Три азиатских архангела будут 
братьями с родителями в азиатском регионе. И они соединяют в себе западную и восточную цивилизации. Когда Восток 
и Запад объединятся как муж и жена, в мире сама собой автоматически образуется сфера семьи Адама. 

Как только три западные страны уподобятся трем братьям, объединившимся под началом родителей, прочно 
воцарится мировая семья из восьми членов — идеальное основание для прихода Мессии. Наконец-то мы завершим 
путь и несбыточная мечта Адама, высший идеал на земле, сольется с Сердцем Небесного Отца. 

Все, что нужно исполнить на земле, свершится и будет иметь прямое отношение к Царству Небесному, развиваясь до 
идеала Царства Небесного на земле. Вы должны следовать по этому пути, даже если придется пожертвовать собой. 
Имея какие-либо национальные или расовые предубеждения или предпочтения, вы ничего не сможете свершить. Вы 
должны принести Небесному Отцу победу, одолев в борьбе сатану. 

Когда вы распрощались с сатаной? Когда посвятили себя целиком созданию идеальной семьи? Вы не задумывались 
над тем, что духовные дети очень важны, не так ли? Начиная с этого дня, вы должны любить духовных детей больше 
собственных. 

Дети, родители и мир 

5 июня 1983 года, Территаун, Нью-Йорк 

  

Землю населяет множество людей, вовлеченных в разнообразные отношения. В мире много наций, но истинного 
согласия между ними нет. Сами нации представляют собой группы разобщенных людей. В своей семье вы не находите 
взаимопонимания, даже с самим собой вы в разладе. Такова наша реальность. Куда бы мы ни обратились — всюду 
недостает единства. 

Достижение единства — сложная задача. Повсюду мы сталкиваемся с недоверием, непослушанием и разногласиями. В 
нашем неустойчивом, изменчивом мире сосуществуют добро и зло. 
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Однако неоспорим тот факт, что, помимо естественного стремления выжить, любой человек преследует гораздо более 
высокую цель. В сердцах людей есть некая сила, заставляющая стремиться к цели изначальной души и к идеалу. Что 
же представляет собой эта конечная цель, которой мы все так жаждем достичь? 

Давайте сначала обратимся к своей природе. В каждом человеке бушует борьба души и тела. Где же в этом мире 
можно найти что-либо прочное и надежное? В жизни опорой для нас являются определенные вещи: семья, страна, 
друзья и любимые, но постепенно внутри нас растет недоверие. Человек не может всецело полагаться даже на свои 
душу и тело. Эгоцентристу чужды интересы страны и мира: его не заботит судьба родителей, мужа или жены. Решение 
своих проблем человек может найти только внутри себя самого. Поэтому гармония и единство мира должны сначала 
найти себе место в человеке. Таков кратчайший путь. 

Цель мира — перейти от нынешнего состояния дисгармонии к согласию и единству. В этом же цель каждой страны. 
Каждый уровень творения во Вселенной тяготеет к гармонии, достижение которой возможно только через посредство 
отдельных личностей. Следовательно, каждый индивидуум является ключом к гармонии и единству во Вселенной. 
Иначе все рассуждения о единстве — не больше чем бесполезные фантазии и пустая болтовня. 

Чтобы судить о вещи, необходим определенный критерий, соответствующий изначальному эталону. Аналогично, для 
самоанализа людям требуется изначальная система оценки. Если человек — каким бы высоким ни было его мнение о 
себе — не отвечает истинному эталону, то сфера подлинных ценностей остается для него недоступной. Такая система 
оценки должна стать всеобщей. 

Существует ли эталон человеческого масштаба? Легко ли приучить себя к самоконтролю и дисциплине? Обычно 
стремления души противоположны желаниям тела. На Востоке говорят: «Горы вечно неподвижны, а настроение 
человека не перестает меняться с утра до вечера». Раз человеческая душа так непостоянна, где нам искать опорную 
точку для объединения? Если все вокруг непрерывно изменяется, существование сколько-нибудь устойчивой позиции 
невозможно. 

Святым присущи человеческие качества 

Давайте обратимся к примерам исторических святых, таких, как Иисус, Будда или Конфуций. Что это были за люди? В 
отличие от обыкновенных людей, им было свойственно определенное равновесие души и тела. 

Но даже святой бывает не постоянен. Возможно, люди считают, что Иисус был тверд как скала, но и он оставался 
человеком. Было ли ему абсолютно чуждо влечение, которое испытывает мужчина к женщине? Например, постоянно 
существует электрическая сила притяжения положительных и отрицательных зарядов друг к другу. Как вам кажется, 
возникали ли у Иисуса какие-либо чувства при виде женщины? Его ноги не двигались с места, но, я уверен, его тело 
ощущало соблазн! Однако он никогда не забывался настолько, чтобы поступиться своими убеждениями. Наталкиваясь 
на искушение, рядовой человек обычно поддается ему, но не так поступают святые. Их ноги не сдвинутся с места, 
сколь бы ни был силен соблазн. 

Каким бы святым ни был человек, ему присущи и человеческие слабости и уязвимость. Все святые, включая Иисуса, 
начинали с того, что следовали определенным принципам. На начальном нестабильном этапе они приучались 
противостоять искушениям, формируя свои идеи, пока наконец не обретали твердую опору в своей личности. Святой — 
это человек, но его характер шлифуется в «чертоге» Вселенной. Мужчина и женщина должны встретиться в любви 
только внутри этого священного и великолепного чертога. 

Американский образ жизни прагматичен и прост, но могут ли мужчина и женщина построить там свои отношения 
согласно изначальному идеалу? Каждый день миллионы пар обмениваются страстными поцелуями, но настоящие ли 
эти поцелуи? Как вы думаете, нам требуется образец настоящего поцелуя? Святые — это те, кто являет всем 
остальным людям образец любви и поцелуев, чтобы весь мир учился у них. Мы приходим к выводу: чтобы построить 
идеальный мир, о которым все так мечтают, нам необходимо взять за ориентир определенные эталоны, или критерии. 

Человек не способен достичь идеала в одиночку. Поэтому Бог, наш Творец и первопричина, должен подать нам 
пример. Это входит в его обязанности. Бог хотел явить человечеству высший образец, поэтому среди людей возникла 
идея ожидания Мессии. Совершенный мужчина приходит от Бога, возвышает до идеала женщину, и затем они вместе 
являют миру пример любви. В таком ракурсе представление о Мессии становится более доступным для понимания. 

Хотя мужчина и женщина могут быть убеждены, что нашли настоящую любовь, они руководствуются собственными 
понятиями и критериями. Совпадает ли их представление о настоящей любви с Божьим эталоном? Желание Бога — 
истинная любовь мужчины и женщины друг к другу, образец которой Он сотворил. Если бы оно исполнилось, этот 
образец стал бы высочайшей любовью во Вселенной. Безусловно, каждый мужчина и каждая женщина стремятся 
достичь истинной любви, того же желает им и Бог. Поэтому должна существовать одна высшая любовь — общий 
критерий, или эталон. 

Невозможно воплотить истинную любовь только между людьми, в ней должен присутствовать Бог. Можете ли вы, 
женщины, сказать, что обладаете истинной любовью? А кто из вас, мужчин, станет утверждать, что любит истинно? 
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Независимо от того, ведете ли вы религиозный образ жизни, но, если истинная любовь сопутствует вам, вы уже 
достигли высочайшей цели с точки зрения любой из религий. Если пара в истинной любви, исходящей от Бога, создает 
союз, он представляет собой верх совершенства. Такой паре не составит труда отправится в любую точку мира.  

Суть — в истинной любви 

Хотя люди твердят о стремлении к святости и благородству, все светлые помыслы сводятся к желанию достичь 
истинной любви. Как только они осуществятся, все проблемы в мире разрешатся сами собой. «Все, что нам нужно, — 
это истинная любовь мужчин и женщин» — весьма смелое заявление. Может ли подобная идея быть важнее религий и 
обрядов? Спросите у Бога, верно ли это. Он ответит, что был воодушевлен этой идеей, и это лучшее из наставлений 
для вас. 

Для создания образцовой пары необходимы образцовые мужчина и женщина. Такая пара нужна нам, чтобы достичь 
идеала Божьей любви. Какое добро заключено в любви Бога? Обретя ее, вы станете центром Вселенной. Все 
направления должны проходить через центр, поэтому все во Вселенной будет так или иначе связано с человеком, 
который, в свою очередь, связан с Богом. 

Должны ли деньги играть в мире первостепенную роль? Величайшая трагедия, которая разворачивается на наших 
глазах, — торговаться любовью, властью или знаниями. Можете вы купить любовь Бога, даже владея всей Вселенной? 
Купили бы вы ее, если бы она продавалась? Человек по своей сути стремится к любви Бога и отдает все, чтобы ее 
заполучить. Истинное учение должно учить не обрядам и догматам, а Божьей любви, поскольку именно она — цель 
всех устремлений человека. 

Почему мы тянемся к религии? Религия — единственный способ обрести Божью любовь. Вы вступили в Церковь 
Объединения не ради религии как таковой, а ради Божьей любви. О каком объединении идет речь? Мы стремимся к 
единству мужчин и женщин, взявших за ориентир любовь Бога и слившихся с ней. Речь идет об объединении любви, 
высочайшей религии, которой только можно достичь. При такой цели мы становимся неудержимыми. Мы не спасуем ни 
перед какими трудностями. 

Мужчины и женщины испытывают взаимное влечение друг к другу по той же причине — они жаждут Божьей любви. 
Давайте сделаем логический вывод: высшая цель нашей жизни не ограничивается благополучием семьи, или нации, 
или мира. Наша цель выше: она — любовь Бога. Вы честно хранили верность этой цели или сомневались? Вы достигли 
этого уровня совершенства? 

Единство души и тела 

Единство души и тела — всегда основополагающая необходимость, которая возможна только с помощью любви. 
Понимая, что ваша цель — истинная любовь, вы отдадите все ради ее достижения, и в тот момент душа и тело запоют 
в унисон. 

Особенно в подростковом возрасте душа и тело жаждут одного — любви. Когда ваш нос настроен на любовь, вы 
улавливаете ее загадочный аромат. Во рту любовь приобретает особый вкус, и уши влюбленного хотят непрестанно 
слышать слова любви. Если любовь живет в ваших руках, они хотят ощущать ее всегда. Сила любви — единственное, 
что сохраняется вечно. Влюбленный подросток видит все в розовом свете: он, или она, хочет думать о своей 
возлюбленной только хорошее. Для влюбленного все имеет восхитительный вкус и кажется в радость. Любовь 
скрашивает любое уродство или безвкусицу. Любовь бесстрашна, таинственна и удивительна. В словаре не найдется 
достаточно красочных эпитетов, чтобы описать ее. Мужчины и женщины всегда выпускают друг в друга стрелы любви, 
которые вместе с луком летят в самое яблочко мишени! Вам доводилось видеть  такое? 

В особенности первая любовь обладает удивительной силой. Воспоминание о первом чувстве, распахнувшем дверь в 
мир любви, не стереть вовек. Поэтому первая любовь должна быть самым святым и сокровенным чувством. Человек, 
чья первая любовь стала истинной, познал Небеса. Поэтому так важно, чтобы первым чувством молодых людей была 
идеальная любовь от Бога. 

Назначение Движения Объединения — воплощение идеала Божьей любви, и именно поэтому наши браки имеют такую 
ценность. Жертвенная любовь наших интернациональных пар прокладывает путь любви. Мир думает: раз это — ваша 
цель, то вы — сумасшедшие. Но только идеальная любовь останется навеки. 

Посмотрите на себя с этой стороны и убедитесь, насколько вы несовершенны. Душа и тело постоянно пытаются 
обмануть друг друга, поэтому вам необходимо навести порядок в самом себе, прежде чем обращаться за спасением к 
Богу. Вы должны соединить свои душу и тело. Что стоит во главе, душа или тело? Субъектом должна быть душа, хотя 
она и переменчива. Это единственная возможность стать идеальными мужчиной или женщиной. Только идеальный 
человек способен стать между Богом и остальными людьми. 
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Итак, вы говорите, что ради этой цели готовы все отдать. Насколько разумно это звучит? Вы пойдете этой дорогой 
потому, что так сказал я, или об этом твердит ваша изначальная душа? 

В первую очередь нам предстоит понять: почему наши душа и тело разобщены? Мы появились на свет не по своей 
воле, Творец дал нам жизнь. Можно спросить Бога: «Почему Ты не сделал так, чтобы мы рождались с единством души 
и тела». Мы созданы всемогущим Богом, так откуда же взялась эта разобщенность? Ясно, что до того, как человек 
пришел к цели, с ним что-то произошло. 

Воспитание Сердца 

Почему мужчина и женщина должны быть терпеливы и сдержанны, а не отдаваться во власть любви, когда захочется? 
Мы знаем: творение предполагает определенный период роста. Поэтому любовь новорожденного не является верхом 
совершенства сразу же после рождения; до полного воплощения любви ему еще нужно дорасти. 

В период роста в любви была допущена ошибка. У нас есть трактовка событий, связанных с ее совершением. Любовь 
— высшая сила, поэтому последствия поступков, связанных с ней, бывают тяжкими. Во время периода роста Бог 
наказывал мужчине и женщине не совершать определенных действий. Навсегда или только на время был дан наказ? 
Если бы запрет был навсегда, то цель творения не имела бы смысла. 

Пытаясь постичь тайны Вселенной, я понял, что истинное суждение о грехопадении — величайшее открытие. Если бы 
запретный плод, который Бог поместил посреди Эдемского сада, представлял собой буквально яблоко или грушу, то в 
Божьем замысле был бы изъян. Все, однако, обстояло иначе. Мое заявление о том, что запретный «плод» — символ 
любви мужчины и женщины, произвел переворот. Поскольку любовь порождает либо добрый, либо плохой плод, 
дерево описывается как древо познания добра и зла. 

Любовь — мерило ценности человечества. Какую любовь способен воспринимать Бог? Он хотел, чтобы Адам и Ева 
раскрыли для себя любовь во всей ее полноте, то есть Адам вдруг осознал бы, что Ева — не просто сестра, но и 
женщина, а Ева почувствовала бы в Адаме не только брата, но и мужчину. Адам и Ева душой и телом соединились бы в 
любви и каждое их взаимоприкосновение было бы подобно электрическому разряду. 

Если бы Адам и Ева использовали во благо взрывную силу своей любви, вся Вселенная превратилась бы в один 
прекрасный, цветущий и благоухающий сад. Они чувствовали бы, как все отзывается эхом на их любовь. В тот миг их 
чувства достигли бы точки высшего накала и затронули Бога, Он спустился бы к ним, и все творение было бы 
разбужено любовью. Бог должен был выступить в роли устроителя брака и соединить Адама и Еву в момент всплеска 
их любви. 

Все трое оказались бы в эпицентре взрыва любви! Важно, чтобы их отношения не содержали посторонних примесей — 
мужчина и женщина должны были быть чисты, любя друг друга впервые. Тогда они стали бы центром Вселенной. Его 
энергетическая привлекательность была бы такой сильной, что все, даже Бог, были бы покорены. С появлением детей 
центр разрастался бы все больше. Семья переросла бы в род, затем в нацию и мир. Мир прекрасен, когда Вселенная 
является отражением такой любви. Тогда она — Царство Небесное на земле. Тогда она — истинный мир. 

Надругательство над любовью 

Сейчас, в этот период истории я, преподобный Мун, провозглашаю на весь мир, что грехопадение человека было 
надругательством над любовью. Это грандиознейшее заявление, поскольку оно наносит удар по самой сути зла. Кроме 
того, это самый логичный и точный диагноз, позволяющий правильно назначить курс лечения. Исследование события 
6000-летней давности было отнюдь не простым делом, оно требовало поэтапного подхода. В акте грехопадения 
любовь не проявилась в своей сути. Наоборот, появилось зло, которое несло раздоры и извращенную любовь. В 
результате мы наблюдаем не только отрыв от Бога, но и разрыв в отношениях между родителями, супругами. По 
уровню цивилизованности человечество опустилось ниже животных. Мир был лишен идеала, поскольку никто не мог 
поставить верный диагноз и найти нужное лекарство от недуга. Жизнь людей напоминала хаос, многие были уверены, 
что Бога не существует. Поэтому размышления о жизни после смерти или об идеальном обществе казались людям 
утопическими. Этот мир — джунгли, где исчезли все ориентиры. 

Единственный способ трезво оценить проблему — подняться над всем хаосом и посмотреть на него глазами Бога. 
Жизнь многих святых прошлого представляла собой тщетные блуждания по лабиринту в поисках ответов. Миру был 
необходим более высокий уровень сознания, который представил бы положение дел в истинном свете. 

Первозданная любовь намного выше привычной мирской. Посреди мира поднялся человек и заявил: «Люби меня 
больше всех остальных. Кто любит отца и мать более, нежели меня, недостоин меня». Такое мог заявить только самый 
необычный человек в истории. На самом деле его слова означали: вы должны отречься от мира и взглянуть на все 
глазами Бога, чтобы все начать сначала. Если человек скажет Богу, что он хочет начать все с начала и построить 
новый мир, Он ответит: «Давай, сынок! Я ждал тебя. Мне и миру нужен такой подход». Итак, Бог с радостью отзовется. 
Но среди всех святых и праведников только один смог смело заявить такое. Иисус познал Бога в сердце своем и явил 
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миру любовь, сказав: «Кто любит других больше, чем меня, недостоин меня». Иисусу была отведена исключительная 
роль. Приход Иисуса в мир был подготовлен Богом, но в дело вмешался сатана. 

В тактике сатаны заметна определенная последовательность. Он заявил Богу: «Слова Иисуса — истина, но я тоже 
Твое творение, поэтому я имею право на Твою любовь. Ты не можешь изгнать меня, я ведь занимаю во Вселенной 
определенную нишу. Я в числе первых отдал миру любовь, истинную или ложную — не важно, поэтому у меня есть на 
него кое-какие права. Кто хочет отобрать у меня мир, должен сначала полюбить меня сильнее, чем я  любил мир». 
Сатана также напомнит, что все люди в мире принадлежат к его роду, поэтому желающим изменить мир придется 
создать новый род. 

Незапятнанная родословная Иисуса 

Почему в Библии так подробно приводится родословная Иисуса? Важно было показать усилия, предпринятые Богом 
ради создания незапятнанного рода, в котором мог бы родиться Иисус. С целью очищения рода Бог инициировал 
появление двух различных сторон: Каина и Авеля. В конфликте Исава и Иакова, а также в жизненных обстоятельствах 
Фамари заключен определенный смысл. Некоторые события в Библии кажутся случайными, но они сыграли свою роль 
в уничтожении рода сатаны, чтобы затем появились новые прародители. 

Проследить ход запутанной истории практически невозможно. Только в теологии Объединения можно найти 
объяснение всем этим запутанным событиям, а также решение проблем. Вам крупно повезло, что вы восприняли 
наследие истины, которая затрагивает саму суть мировых проблем.  

Чтобы наша любовь достигла верха совершенства, нам следует отречься от мира и поставить Бога и Истинных 
Родителей превыше всего. Несмотря на ваши стремления, сатана будет пытаться помешать вам, поэтому вы должны 
знать, как избавиться от него. Человек типа Авеля — первопроходец новой истории, он должен показать пример 
бескорыстной любви к падшему архангелу, в противном случае человек останется в плену. 

Чтобы мир жил, ему необходим Мессия, который должен явиться, чтобы искоренить грех. Первым, кто начал подготовку 
мира к принятию Мессии, был иудаизм, его учение построено на ожидании пришествия Мессии. Бог определил местом 
пришествия то, где обитает избранный народ. После полного объединения избранного народа Израиля с Мессией 
центр провидения переместился бы в другую часть света — в Рим. Предполагалось, что израильтяне покорят Рим 
силой Божьей любви. Миссия Иисуса как Мессии заключалась в том, чтобы излить свою любовь на избранный народ. 

Мессия, Иисус, был мужчиной. В Библии записано: Ева была сотворена из ребра Адама, то есть по его образу. 
Аналогично, Мессии предстояло выбрать женщину из падшего мира и воссоздать ее как изначальную Еву. До тех пор 
ни одна женщина не имела права вступить в брак. Поэтому в Библии говорится, что каждая женщина готовится стать 
невестой Христа. 

Мессия и его невеста должны были сочетаться браком от Бога. Где это должно было произойти? Среди избранного 
народа. Произошло ли это в Израиле? Первосвященники, вместо того чтобы оказать Иисусу помощь в поисках невесты, 
подвергли его жестоким гонениям. 

Распятие не позволило Богу осуществить поставленные задачи, поэтому Ему пришлось начать все заново, опираясь на 
основание христианства. Главным чаянием христианства было ожидание Мессии. После второй мировой войны сила 
Америки, христианской страны, была так велика, что могла бы повлиять на весь мир. Это был уникальный за всю 
историю данный Богом шанс, но, не подозревая о нем, Америка упустила возможность остановить развитие 
коммунизма. Годы после второй мировой войны должны были ознаменоваться окончанием эпохи сатаны и появлением 
Мессии на Востоке. 

Люди должны были нас принять 

В XX веке во взаимоотношениях между Америкой и Кореей повторилась ситуация отношений Рима и Израиля. Две 
тысячи лет назад римляне не были избранным народом, а сейчас Америка входит в сферу избранного христианского 
народа. Если бы избранный народ принял Церковь Объединения, коммунистический мир был бы побежден давным-
давно. Но Церковь Объединения была, подобно Моисею, отвергнута избранным народом, христианами. Ей пришлось 
40 лет скитаться по пустыне, и только потом она вернулась к христианству, в Ханаан. Такова история Церкви 
Объединения. 

Из пустыни нам предстоит вернуться в Соединенные Штаты, поскольку победу необходимо одержать именно там. Хотя 
сатана претендует на большую часть территории этой страны, нам нужно изменить ход событий на ней. Нужно 
восстановить ее любовью. И хотя христиане видели в нас своих врагов, наша любовь к ним должна быть глубочайшей. 
Такая любовь в конце концов победит. 
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Сейчас нам 37 лет, осталось еще 3 года до 40. В мире складывается безвыходное положение и люди приходят к 
убеждению, что все ответы можно найти только в Движении Объединения. Сначала нам чинили препятствия, но сейчас 
люди поняли — у нас есть видение перспективы и целеустремленность и они как бы заново открывают нас. Более того, 
Движение Объединения вооружено целостным знанием и мировоззрением, и даже в коммунистическом мире уверены 
— нас не побороть. В поисках ответов свободный мир отверг коммунизм и сейчас обращается к Церкви Объединения. 

В своем стремлении к истинной радости молодежь в Америке перепробовала все — свободный секс, наркотики, 
культуру хиппи, даже гомосексуализм, но так и не пришла к заветной цели. Сейчас все больше укрепляется непонятная 
для многих группа «мунистов», где люди не употребляют наркотиков, не занимаются свободным сексом и не гоняются 
за предметами роскоши. Они не суетятся, не впадают в депрессию. У них есть ясная цель, ради которой они усердно 
трудятся. 

Эффективность наших браков 

В американском обществе, где люди сами выбирают себе супругов, половина браков заканчивается разводом. С другой 
стороны, супружеские пары мунистов могут не иметь общего языка, но их браки счастливые. Сравнивая современную 
молодежь с парами в Церкви Объединения, люди видят огромную разницу. Вы не стремитесь проводить время в свое 
удовольствие, а ведете жизнь самопожертвования ради других, помогая старшим и прилагая усилия к созданию 
гармоничных сообществ на территории своей домашней церкви. 

На вас смотрят и думают: «Какие странные люди». Но затем людям приходит в голову, что по всем канонам этого мира 
самая странная сущность — Бог, поэтому эти странные люди должны быть от Бога. 

Окончательное обращение американцев в поисках ответов к Церкви Объединения теперь лишь вопрос времени. 
Молодые люди будут приходить толпами, чтобы поддержать меня и попросить прощения за противодействие со 
стороны их родителей. Они будут цитировать Божественный Принцип и настаивать, что я обязан вести их в Ханаан, 
несмотря на неповиновение первого поколения израильтян в пустыне. Ведь Бог все же привел в Ханаан второе 
поколение. Мне придется уступить их требованиям. Но прежде чем это произойдет, давайте выйдем на улицы и 
поможем остальным сюда прийти. Если вы будете ждать, когда к вам повалят толпами, вас обвинят в лени и слабости, 
вас прогонят и люди сами начнут помогать мне. Вы не выдержите, если останетесь маленькой горсткой людей, каждый 
обязан совершенствоваться и содействовать формированию Божьей нации и мира. Тогда у тех, кто придет потом, не 
найдется оснований для обвинения. Вам необходимо заслужить благословение, которое с моей помощью готово для 
вас. В будущем, даже если вам очень захочется пойти на сбор средств или свидетельствование, которых вы избегаете 
сейчас, этим будут заниматься те, кто придет позже, но не вы. 

В своем отчете д-р Дурст сообщил мне, что во время его последних поездок по стране средства массовой информации 
и представители власти изменили свое отношение и сейчас более благосклонно воспринимают информацию о нашем 
Движении. Но в действительности люди вовсе не изменили своей точки зрения, вся разница в том, что если раньше они 
закрывали на нас глаза, то сейчас стали в нас вглядываться. Они сбросили повязку с глаз и видят, кто стоит за добро, а 
кто — за зло; неожиданно мунисты предстали перед ними в очень благоприятном свете. 

Мир сейчас — грязное болото, и люди чистой совести, подобно рыбе, ищут пристанища в чистой воде. И единственный 
уголок чистой атмосферы они найдут в Церкви Объединения. Поэтому, задумываясь о своей жизни, американцы, 
живущие по совести, неизбежно станут толпами приходить к нашим дверям. Вы можете подойти на улице к человеку с 
приятной внешностью и респектабельным видом и попробовать задать вопрос напрямик: «Есть ли у вас твердая 
уверенность в будущем вашей семьи и мира?» Ни у кого нет реальных оснований для такой уверенности. Только 
мунисты уверены в себе, в своих семьях, в своей нации и в будущем. 

Я никогда не призывал действовать вслепую. Я всегда уделяю большое внимание выбору подходящего момента для 
наступления. У нас на вооружении мощное духовное оружие. Наступило самое жаркое время. 

1948 год — провиденциальный 

Мир встречает великий рассвет. В 1945-48 годах Бог предоставил миру уникальную возможность. В 1948 году Корея 
вернула себе независимость. В соответствии с планом Бога в том же году Движение Объединения стало 
самостоятельной организацией. В 1948 году Израиль обрел суверенитет. Чтобы провиденциальные события подобно 
лесному пожару могли охватить весь мир, пробуждение Америки должно было состояться в тот же год. После 
появления Истинных Родителей все люди и страны получили право называть себя братьями и сестрами. 

После второй мировой войны произошли беспрецедентные события. Страны-победители практически пошли в 
услужение к побежденным. История ранее не видела подобного, когда, например, Соединенные Штаты предоставили 
свою помощь для восстановления Германии и Японии. Сегодня это — ведущие страны мира, превосходящие многих из 
тех, кто победил их во второй мировой войне. 
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В Америке наблюдаются индивидуалистические тенденции и духовный и экономический спад. То же самое происходит 
с Европейским союзом. Если политика Японии и Германии будет направлена только на внутренние проблемы, там тоже 
начнется упадок. Согласно этому принципу, все могущественные страны ожидает кризис, но только одно движение 
набирает силу. Оно поднимается, поскольку его идеология выражает бескорыстие. Наша цель — не только единый 
мир, но и единая Вселенная с союзом земного и духовного мира. Поэтому духовный мир так усердно старается помочь 
нам. 

Изгоняя с лица земли коммунизм, мы стали мощным оплотом христианского мира. В прошлом в свободном мире меня 
всегда недолюбливали, но Бог действует обдуманно. Коммунизм набирает силу, и люди в свободном мире так отчаянно 
хотят найти средство против него, что вынуждены признать меня. Поскольку на карту поставлен вопрос жизни, им 
придется следовать Принципу. То, что раньше могло казаться мечтой, сейчас — реальность. Движение Объединения, 
не ограничиваясь голословными надеждами, обладает силой, необходимой, чтобы преобразовать как 
коммунистический, так и христианский мир. Именно поэтому в мире нас страшатся более всего. Впервые за 6000 лет 
сатана дрожит, поэтому Бог, должно быть, подпрыгивает от радости. Если сатана приготовит нам подвох, Бог скажет: 
«Нет, уважаемый. Это не пройдет. Здесь мои владения». 

Нам могло противостоять первое поколение, но второе встанет на сторону Бога. В конце концов даже дети 
коммунистических лидеров воспротивятся своим родителям и поддержат меня. Для меня превыше всего Бог, а Он 
вместе с мунистами добьется цели. 

Альфа и Омега 

Мужчина и женщина внесли в историю хаос, поэтому начало новой истории тоже должно быть заложено мужчиной и 
женщиной. Мужчина и женщина — это альфа и омега. До сих пор Бог не мог занять своего истинного положения. 
Истинный мужчина, истинная женщина и истинный Бог достигнут наивысшего проявления любви в семье — таков 
идеал, проповедуемый философией Объединения. 

Каждому человеку необходимо воссоздать изначальную ситуацию, где присутствовали Бог, архангел, Адам, Ева и мир 
творения. Все они существовали ради любви. Мужчине нужна Ева. Женщине — Адам. Как для вас лучше: посвятить 
всю свою жизнь поискам партнера или вы просто ожидаете, что вам дадут супруга? 

Вы — граждане своей страны и частичка мира. Беда в том, что все существа связаны между собой сатанинской 
любовью. Почему нам необходимо иметь по крайней мере троих духовных детей? Найти их — равноценно 
восстановлению трех архангелов. Начало грешному миру положила семья из восьми человек — Адам, Ева, трое 
сыновей и три дочери. Вы обязаны восстановить это число вместе со своими духовными детьми. Трое духовных детей 
представляют собой трех сыновей, и вы должны поднять их из боязни падения Божьей любви. 

Кроме того, вам нужно выполнить условие для восстановления мира творения, который был утрачен из-за сатаны. Это 
делается сбором средств. Пока мы не освободим творение из-под владычества сатаны и не передадим его на сторону 
Бога, мы не сможем восстановить себя, поскольку Бог сотворил мир сущего раньше, чем Адама и Еву. Поскольку 
сатана не намерен расставаться с тем, что имеет, единственный способ для нас вернуть мир творения его истинному 
хозяину — это бороться с сатаной, стойко перенося преследования и гонения. Право владения определяется любовью. 
Сатана поработил творение, не любя его, поэтому мы, любя творение, получаем право на владение им. Наша любовь 
должна быть сильнее сатанинской. 

Мы заявляем сатане, что любим мир творения и человечество больше, чем он. Чтобы доказать это, нам вовсе не 
обязательно самим возвращать Богу все, достаточно лишь части, представляющей целое. Эта часть станет условием. 
Чтобы восстановить себя, вам нужно основание мира творения. Любя творение любовью первозданных мужчин и 
женщин, вы сами подниметесь до уровня изначальных Адама и Евы. Адам и Ева не сумели полюбить изначального 
архангела, вместо этого они совершили грехопадение. Инициатива в любви должна была исходить от Адама и Евы, а 
не от архангела. С тех пор как архангел стал сатаной и прибрал к рукам Адама, Еву и их потомство, все последующие 
поколения являются детьми архангела. В этом смысле, восстанавливая духовных детей, мы восстанавливаем 
архангела. 

Наш путь-формула 

Три с половиной года вы должны заниматься восстановлением мира творения и три с половиной года — 
восстановлением духовных детей. Таков семилетний путь-формула. Пока мы не воплотим его, любя все творение и 
архангела, мы не сможем полюбить Бога. Не желая идти на сбор средств, вы отталкиваете возможность возведения 
основания для воссоздания своего тела. Не восстановив троих духовных детей, вы не вправе сказать, что любите 
архангела. Это — ваша обязанность, поскольку вы стараетесь восстановить себя в изначальном облике состояния 
безгрешного человека. 

В идеале вам нужно восстановить духовную семью из восьми членов вместо согрешившей семьи Адама и Евы. На этих 
условиях вы подниметесь до сферы Бога. Сейчас вы еще не выбрались за границы материальных владений сатаны. 
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Если у вас уже есть семья, она должна перерасти в род и нацию. Вы не имеете представления об этих сферах. 
Поэтому, чтобы дойти до конца, вам необходим Мессия, направляющий вас. 

В 1976 году буквально все в мире противостояло нашему Движению. Сложившуюся ситуацию можно было преодолеть 
лишь любовью и желанием спасти, а не отомстить. Чтобы возродить в Америке дух патриотизма, мы выпустили фильм 
«Инчхон» о генерале Макартуре. Чтобы способствовать спасению Америки, была создана газета «Вашингтон таймс». 
Мы любили врагов, преследовавших нас. Япония была врагом для Кореи и Америки. Америка была врагом Германии. 
Мы объединяем эти страны на основе любви. Они приходят к согласию и любят даже своего злейшего врага в мире — 
коммунизм. 

Я оказываю влияние на мир, и мои последователи должны превзойти все его тяготение, а это невозможно без создания 
эффективных условий. Мы не можем пройти путь в одиночку. Прежде чем покинуть этот мир, мы обязаны примириться 
с членами семьи Каина. Каин — старший брат. Он родился раньше, поэтому нужно уступить ему дорогу, чтобы он 
первым приобщился благ. Без Каина вы не возродитесь. 

Если ваши трое духовных детей по-настоящему поддерживают и любят вас, это значит вы заложили основание для 
своего возрождения в качестве истинных Адама и Евы. Из-за отсутствия единства между Адамом, Евой и архангелом, 
спровоцировавшим грехопадение, ваши архангелы должны объединиться в любви Адама и Евы. Прежде чем я смогу 
вывести людей из грешного мира, необходимо заплатить искупление. Я преодолел притяжение падшего мира, но 
должен был вернуться и стать его центром. 

Наш путь — домашняя церковь 

Наша штаб-квартира базируется на основании домашней церкви 360 семей. Преодолев в себе греховные помыслы, вы 
должны вернуться в мир греха и утвердиться в нем с помощью домашней церкви. Если вы добились успеха в четырех 
направлениях работы в домашней церкви, Бог воспримет это как полный успех, который можно перенести даже на 
мировой уровень. В свое время мне приходилось делать это, терпя гонения, но времена меняются, и вы будете это 
делать уже в атмосфере поддержки. По прошествии трех лет ситуация в мире изменится. За три года нам необходимо 
упрочнить провидение домашней церкви. Даже если вам приходится заниматься другими животрепещущими 
проблемами, о домашней церкви не следует забывать. Это особое задание перед полной мобилизацией: домашняя 
церковь — наше пристанище. 

Цель передвижных свидетельских команд — ускорить ход провидения, провозглашая успешное основание Движения 
Объединения, но в конечном счете нам необходимо одержать победу в провидении домашней церкви. Я готовился к 
этому периоду 60 лет, но вы пройдете его за семь лет. Моя цель — завершить провидение домашней церкви к 1988 
году. Когда общественное мнение изменится и американцы почувствуют, что нуждаются в рекомендациях преподобного 
Муна касательно этой страны, все проблемы будут решены. 

Трое духовных детей необходимы по нескольким причинам. Во-первых, вам необходимо выполнить условие для 
восстановления архангела и любви к творению. В этом случае вы восстановите себя на положение изначальных Адама 
и Евы. Более того, вы установите условие любви к миру Каина, включая эпохи Ветхого, Нового и Завершенного завета. 
Ветхий завет — эпоха рода, Новый завет — эпоха нации, а наше время Завершенного завета — начало эпохи всего 
мира. 

Моисей вывел 600 000 израильтян из Египта в Ханаан, Иисус должен был поднять избранный народ Израиля до 
мирового уровня, привести его в Рим. Задача Церкви Объединения — вывести мир на уровень Вселенной и духовного 
мира. 

В Ветхом завете Бога называли Богом Авраама, Исаака и Иакова. Эти имена также обозначают первого Адама, второго 
Адама и третьего Адама. Всех их можно восстановить, найдя духовных детей. Без духовных детей, даже получив 
Благословение, вы не вправе начать семейную жизнь. По той же причине Иисусу были нужны три главных апостола. Я 
выбрал трех учеников и благословил их первыми, это — Ким Ён Хви, Ким Вон Пхиль и покойный Ю Хё Вон. Затем их 
стало 12, по числу 12 направлений. Иисусу также было необходимо основание двенадцати, которое защитило бы 
центр. Было бы идеально, если бы семью Иисуса окружали 12 семей. Это требование остается неизменным и для вас, 
и для меня. Мы обязаны войти в Царство Небесное вместе с теми, кто стоит на стороне Каина. Для исполнения этого 
условия мы собираем из мира Каина его представителей, что дает Богу возможность наделить нас Небесными 
правами. 

Таков процесс восстановления, он начинается с родителей, детей, рода и распространяется на общества, нации, мир и 
Вселенную — всего семь стадий. Эта схема воплотилась на горизонтальном уровне в избранном народе Израиля. 
Мессия должен был прийти в ее центр, чтобы свободно действовать в рамках иудейской культурной сферы. Если бы 
подобное основание приняло Иисуса, Божье провидение завершилось бы за семь лет. Если бы Божья нация окрепла и 
стала нерушимой, как скала, то Рим сдался бы неминуемо. Поскольку этого не произошло во времена Иисуса, к 
основанию для Господа Второго пришествия добавляется провидение на мировом уровне. Христианский мир долго 
ожидал пришествия Мессии, обладающего полной свободой перемещения внутри христианской сферы и за ее 
пределами. Для достижения этой цели потребовалось только семь лет — с 1945 плюс семь лет получается 1952 год. К 
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1952 году все провидение должно было завершиться. Однако мир отверг Мессию, который затем покинул эту сферу и 
создал собственное окружение. Я встал во главе семи уровней, никак не связанных с христианством. Церковь 
Объединения создана без помощи или содействия со стороны иудаизма и христианства. Мы не исчезнем, поскольку 
Движение Объединения — воплощение идей иудаизма, кульминация христианской культуры, новейшее достижение 
Америки. Мы в силах победить сатану. 

Завершив работу по реорганизации в Небесном мире, я посвящу последующие три года спасению христианского мира. 
Поскольку я сумел создать мир Авеля, моей любви хватит и на мир Каина. Когда мир Авеля объединится с 
христианством, нашей следующей целью станет Москва. Любое государство, причастное к этому провидению, получит 
спасение и будет процветать, и вместе мы освободим коммунистический мир. 

Миру нужны Истинные Родители 

Грехопадение можно описать одной фразой. Человек потерял родителей. Следовательно, суть истории человечества 
— поиск родителей. День встречи с Истинными Родителями — величайший день, поскольку до него все были похожи 
на сирот в детском доме. В мире нет уголка, который кто-либо мог бы назвать своим истинным домом. Только 
родительская любовь способна разрешить все проблемы в мире. 

Люди должны чувствовать любовь своих родителей. На этом основании мужчина и женщина могут полюбить друг друга 
и получить благословение на брак. Производя на свет ребенка, они создают Небесное четырехпозиционное основание. 
Вы — опора родителей, детей и мира творения. Это значит, что вы будете играть роль первостепенной важности, даже 
когда Истинных Родителей не будет на земле, поскольку инициативу объединиться с Истинными Родителями проявили 
вы сами. Поэтому вы сами себе — лучший друг и заклятый враг. И самая большая проблема в том, что тело стремится 
пойти наперекор душе. Но на основании единства души и тела вы обращаетесь к Истинным Родителям, детям и 
творению. 

Тело и душу приводит к единству истинная любовь. Истинная любовь притягивает мужчину и женщину друг к другу для 
продолжения рода. Истинная любовь — высшая ценность. Мы подсознательно чувствуем, что Бог превыше супруга, 
детей или чего-либо другого. Таким должно быть ваше кредо в повседневной жизни, — возможно, оно не понадобится 
вашим детям, но вам оно необходимо. «Бог — превыше всего» — непреложный девиз нашего Движения. 

Вывод таков. Отсюда следует, что вы должны любить Истинных Родителей сильнее, чем себя, супруга или детей. 

Вам нужны такие духовные дети, которые любили бы вас и поддерживали бы ваших детей как три архангела. Ваши 
духовные дети — еще не часть Небесного рода, поэтому, чтобы спастись, им необходимо объединиться с вашими 
детьми. Им следует любить ваших детей больше самих себя. Тогда дети попросят вас: «Дорогие папа и мама, 
пожалуйста, относитесь к своим духовным детям так же, как к нам!» 

Семья Истинных Родителей — пример действенности этого правила. Представители первых 36 благословленных пар 
любили детей Истинных Родителей больше самих себя, своих детей и супругов. Благодаря этому мои дети просили 
меня: «Пожалуйста, помоги им занять самое почетное место на Небесах. Ведь они — замечательные люди». Такие 
просьбы исходили от моих детей. 

Мы — основатели традиции. Как только она полностью выкристаллизуется, ничто под солнцем не сможет лишить нас 
ее. Этой традиции предстоит охватить все уровни. Например, ваши дети будут просить вас за ваших духовных детей. 
Аналогично, если вы любили детей Истинных Родителей, то их дети станут просить за вас. И сколько бы ни было 
семей, соблюдающих эту традицию, все они будут желать хранить ее, чтобы достичь единой цели. 

Именно поэтому семьи в Движении Объединения всегда устремлены к центру — не на восток, запад, север или юг, 
потому что центром называется место, где есть жизнь. И сколько бы в нем ни было людей — 4 миллиарда, 400 
миллиардов — это не изменит традиции. Все семьи захотят быть связанными с центром. Это создаст удивительный 
порядок и дисциплину. 

Вас благословит Церковь, затем вас благословят нации и мир. Я всегда говорил: чтобы каждый мог наслаждаться 
полной свободой, необходимо осуществить три благословения. Даже обретя полную свободу, вы не утратите связи с 
центром. Вы будете настроены на него, подобно компасу. 

Истинные Родители — это опора для всех детей и последующих поколений. Но пока вы не осуществите трех 
благословений, для вас центром остается вся Истинная Семья. Как только благословения достигнут всех уровней, 
Истинный Отец станет вечным ориентиром для всех людей. На земле всегда будет представитель Истинного Отца, 
сменяющийся от одного поколения к другому, то есть будет существовать ось, вокруг которой вертится земля. Поэтому 
все вы, живущие на земле, так же как и люди последующих поколений, будете держаться за одну и ту же ось. 

Вам нужны духовные дети 
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Как бы ни воспринималась ситуация в целом, проблема всегда кроется в личности. Вашим детям не потребуются 
духовные дети, но для вас они жизненно необходимы. Причина в том, что вы вышли из мира сатаны и получили 
Благословение в мире Небесном. Вы понимаете? Такова непреложная истина. Жить семьей, не имея духовных детей, 
неправильно. Это понятно? 

Люди, получившие Благословение, постоянно находятся в критической ситуации. Даже 36 пар не выполнили своей 
задачи — любить детей Истинных Родителей. Эти пары занимают положение учителей для моих детей, подобно тому 
как архангел должен был учить мудрости Адама и Еву. Три первые благословленные пары, а также 36 пар были 
обязаны занять такую позицию по отношению к Истинным Детям. 

Дети могут встать на место родителей, только поняв родительскую любовь. Положение родителей обязывает их 
отдавать любовь. Это касается и моих детей. Им приходится воспринимать Истинных Родителей больше, чем обычных 
«папу» и «маму». Им следует прислушиваться к мнению 36 пар. Я всегда жил по Принципу, и некоторые из моих детей 
жаловались, но для этого не было оснований. Такова традиция Принципа. 

Конечно, мы должны проявлять заботу о членах своей семьи, о супруге, родителях, детях и т.д. — но самым главным 
для нас является архангел, то есть духовные дети. Дети благословенных пар не могут вступать в брак с 
неблагословленными детьми. Для благословленных супругов расторгнуть союз и жениться или выйти замуж за кого-то 
другого — самый тяжкий грех. И повторное искупление за это отнюдь не легкое, оно будет продолжаться даже в 
духовном мире. 

Получив Благословение и затем расторгнув его, вы поступаете хуже сатаны — вы входите в прямое владычество Бога 
и вновь впадаете в грех. Вы можете не осознавать этого глубоко, но Небесный закон действует.  

Необходимо, чтобы зародилась правильная традиция. Получив Благословение, вы живете на земле и воспринимаете 
наследие традиции, основанной на Боге и Истинных Родителях, соблюдаете ее, а затем попадаете на Небеса. 

Три страны должны опираться на Истинного Отца — страна Адама, Евы и архангела. Помимо их ему необходимы 
страна Каина и страна Авеля. Как Бог может собрать урожай в этих странах в последние дни? Вы понимаете, что 
духовные дети совершенно необходимы? 

До сего времени вы получили Благословение Церкви Объединения, но оно еще не на уровне нации. Это придет к вам в 
будущем, когда о ваших поступках будут судить дети, супруг, родители и собратья. Те, кто окружает вас, дадут вам 
характеристику. Если она окажется негативной, вы не сможете участвовать в национальном Благословении. Тогда вам 
предоставят провиденциальный период времени, чтобы заплатить искупление для восстановления до уровня, 
превосходящего период скитания по пустыне в течение 40 лет. Период в пустыне — самый тягостный, полный 
колебаний и враждебности со стороны окружающего мира. Нас подстерегают всевозможные опасности, включая 
физические атаки и духовные нападки. Когда вы подниметесь до уровня национального Благословения, каждый из вас 
станет родоначальником. Ваш род подготовит вашу биографию, которая определит — прошли вы уровень мирового 
благословения или нет. Тогда вы сможете подать документы на регистрацию на вечное гражданство в Царстве 
Небесном. Вы понимаете? 

До того, как вы станете вечным гражданином в Царстве Небесном, вам нужно объединится со всей семьей Истинных 
Родителей. Семья Истинных Родителей устроит собрание, на котором обсудит и вынесет решение, достойны вы 
гражданства или нет. Кто окажется достоин? Тот, кто больше любит, отдает и жертвует собой. После завершения 
регистрации Истинный Отец назначит своего преемника. Этот преемник должен быть известен всей Церкви 
Объединения, всем благословленным парам и всем членам семьи Истинных Родителей. Все они единодушно примут 
его. После назначения преемника будет учреждена конституция Царства Небесного, направляющая всю деятельность. 
Эта конституция определит статус Небесных граждан в Царстве Небесном на земле и на небе. 

В вас — и источник и решение всех проблем 

Я хочу, чтобы вы осознали всю серьезность положения благословленной пары. Если вы ранее этого не осознавали, вы 
должны понять сейчас, насколько важно справиться с ответственностью, возложенной на вас. Вы находитесь в самом 
критическом положении: вы — источник проблемы и вы же — ее решение. Когда меня нет с вами, вы, не задумываясь, 
обращаетесь за советом к моим детям. У вас есть собственное мнение, кто из моих детей Авель в большей степени. 
Даже если у вас нет личной связи с ними, вам следует знать их имена, характер, манеры и т.д., чтобы знать, как 
подстроиться под них. 

Те, кто родились благословленными детьми, не должны думать, что занимают особое положение. Перед ними трудная 
дорога, требующая полной самоотдачи. Для них самое важное — объединиться со своими родителями. Здесь, в 
Америке, среди благословленных детей существует тенденция большую часть времени общаться со сверстниками из 
светского мира, а это ожесточает сердце и очень опасно. 

У каждого в руках есть свой ключ к удаче или поражению. Вашему телу и душе необходимо стать единым целым, 
основываясь на истинной любви, чтобы полностью перейти на сторону Бога. 
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Сегодняшняя служба — особенная, я говорил на ней о самом важном. Не придерживаясь этого, вы не войдете в 
Царство Небесное. Никто не будет заставлять вас, вам придется совершенствоваться по своей доброй воле. Вы не 
должны ждать, пока кто-то направит вас в передвижную команду по сбору средств, станьте добровольцами, прежде чем 
я на вас укажу. Мужья и жены, поддерживайте друг в друге решимость работать на передовой. 

Вы подобны идущим по пустыне израильтянам или войскам на марш-броске. Те, у кого есть маленькие дети, должны 
поручить их заботам воспитателей, чтобы при необходимости иметь возможность вернуться на передовую. Если, 
например, на поле битвы появится мать, прижимая ребенка к груди, они оба падут в жестокой схватке. Любить мужа 
или жену — очень хорошо, но в военное время Бог и Мессия должны занимать в ваших мыслях первое место. 

Прежде чем любить Церковь Объединения, надо прежде полюбить нацию Объединения. Мы сейчас заняты ее 
примирением. Успех этого предприятия зависит от вас. Каждый раз, глядя на Мать, я задаюсь вопросом: «Едины ли 
мои душа и тело в любви к ней?» То же отношение свойственно и Матери. 

Мы направляемся в землю Ханаанскую, и наш путь нелегок. Он проходит через пустыню. Сейчас перед нами — самая 
сложная ситуация: вы не знаете, что произойдет в следующий момент. Я один это знаю. Мать всегда со мной и следует 
за мной всюду. Конечно, она поглощена заботой о детях, и ее обязанности отличаются от моих. В идеале все дети, как 
и Мать, должны обращаться ко мне за советом, стремясь исполнить его как можно скорее. Я запрещаю своим детям 
указывать, что мне делать. Мы с Матерью должны быть центром вашего пристального внимания. 

Ночью или днем, во сне или наяву моя душа стремится к одному: Божьему миру на земле. Вы собираетесь стать 
гражданами этого мира, поэтому на вас лежит ответственность стать достойными его. Если вам не удастся стать 
гражданами этого Царства до перехода в духовный мир, там вам придется ждать тысячи, а, может, даже миллионы лет.  

Я не могу всегда быть здесь и выступать в Бельведере, потому что не могу вечно оставаться в одном месте. Если 
Америка не примет меня, мне придется уехать в страну, где поймут, что я им нужен, и примут на уровне нации, 
неважно, мала эта страна или велика. Многие страны подготовлены к встрече Истинных Родителей в большей степени, 
чем Соединенные Штаты. 

Однако я все равно надеюсь на эту страну. По этой причине я призываю всех в последующие три года до последней 
капли отдавать свою энергию и сердечное участие, чтобы миссия завершилась. Мы хотим, чтобы Америка получила 
благословение — с радостью приняла Бога и исполняла Его наставления. Это составляет цель этих трех лет. 

В то время как я всецело посвящаю себя Соединенным Штатам, вы должны осознать, как сильно страдает весь 
остальной мир. Я без колебаний мог бы уехать отсюда. Мне было бы гораздо легче работать в стране, где меня ждут с 
радостью. Но это не то, что нужно остальному миру. Миру нужно, чтобы такая страна, как Соединенные Штаты, стала 
страной Бога. Поэтому, несмотря на трудности, я пойду этой дорогой. 

Между Кореей и Соединенными Штатами есть взаимосвязь. Если она нарушится, я немедленно вернусь в Корею. 

Сегодня я прошу каждого из вас принять на себя ту роль и ответственную миссию, которые раньше лежали на мне. 

Бог пребудет с тем, кто имеет искреннее желание участвовать в этой миссии. Таков закон Небес. Если вы полностью 
едины с Истинными Родителями в сердце, Бог будет с вами. 

Благословленные пары должны быть вдвое сильнее, поскольку и мужу и жене нужно сконцентрироваться на том, как 
перенять мой дух и настрой. Результатом будут невероятные чудеса. Благословленная семья — ваш оплот, с помощью 
которого вы строите национальное основание. Посвятите свою семью этой цели. 

Исполните ли вы это и последуете ли моим наставлениям? 

Да будет с вами Божье благословение! 

Спасибо. 

День победы любви — необходимое событие 

15 января 1984 года, Территаун, Нью-Йорк 

  

Движение Объединения имеет не только горизонтальную, но и вертикальную связь с миром. «Грехопадение» означает 
падение человека с изначального уровня, и Бог пытается вернуть людей обратно к их изначально высокому уровню 
существования. 
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Грехопадение произошло вследствие безнравственных любовных отношений. Последние дни, о которых говорится в 
Библии, будут временем расцвета крайне эгоистичной, своекорыстной любви. Когда большинство людей начнет жить 
исключительно ради себя, знайте, что наступили последние дни — стадия завершения акта грехопадения. В таком 
мире нет ничего, кроме своекорыстия. В нем нет места для патриотизма, любви к человечеству и, конечно же, — к Богу. 

Подобная тенденция первоначально проявилась среди взрослых, но теперь она захватила и поколение подростков, 
которое в современном обществе можно назвать «поколением эгоистов». Поэтому можете не сомневаться, что в 
скором времени нас ожидает конец света. Практически нет никаких шансов побороть безнравственность и 
распущенность среди современной молодежи. Родители потеряли контроль над детьми, учителя и общество — 
бессильны, не говоря уже о стране и мире. 

Почему сатана довел мир до такой крайности? Бог, в Своем желании восстановить мир, учит альтруизму, бескорыстной 
любви, практикуемой с уровня личности до уровней семьи, нации и мира. Сатана от этого приходит в отчаяние. Он 
знает, что обречен, поэтому выбрал противоположное направление — удаление от Бога, и пытается удержать людей 
на своей стороне. 

Главная цель сатаны — уничтожить любое проявление идеальной, высоконравственной любви, в сторону которой 
направляет людей Бог. Наиболее уязвимы для искушений сатаны американцы. Соединенные Штаты, ведущая страна 
христианской культуры, нравственно деградировали, особенно в том, что касается любви. Объяснение можно найти в 
Евангелии, где Иисус говорит, что тот, кто нам ближе всех, может стать нашим злейшим врагом. В христианском мире 
злейшим врагом может стать страна, которую Бог определил как ведущую в провидении. Поэтому у сатаны есть 
основание сотворить самое страшное зло именно в этой христианской стране. 

Упадок Америки 

С провиденциальной точки зрения Бога, сорок лет после второй мировой войны соответствуют периоду в пустыне. 
Предполагалось, что Америка поведет всех за собой по пути в Ханаан. Высшие идеалы забыты; большинство 
американцев предпочитает веселиться, проводить время в праздности и не думать о войне. 

Победа союзных войск во второй мировой войне не была самоцелью. С провиденциальной точки зрения, она служила 
целевой подготовке Америки и всего мира ко Второму пришествию Мессии. 

После второй мировой войны Соединенным Штатам надлежало обратиться к Богу и осознать, что весь мир движется к 
«великому и страшному судному дню Господа». Среди живущих в этой стране преобладающим стремлением должно 
было быть желание возлюбить весь мир больше самих себя, больше своей страны ради служения Богу. Люди должны 
были стать вдохновленными первопроходцами грядущей эры. Предполагалось, что Соединенные Штаты донесут эти 
идеи до всего мира, предвещая наступление последних дней. Американцы должны были расшевелить людей, чтобы 
они начинали готовиться к этому новому времени. Если бы после второй мировой войны у американцев открылись 
глаза, современная Америка избежала бы трагедии. 

Что произошло? Соединенные Штаты не смогли уловить правильную перспективу. На протяжении 40 лет эта страна 
катилась вниз, предаваясь порочному веселью, обрекая себя на гибель. Страну поразила наркомания; в среде 
молодежи растет безнравственность и преступность; свободный секс стал нормой жизни. Это присуще не одной 
Америке. Как ведущая страна свободного мира, Америка заразила своими недугами весь мир. По всему миру 
распространился легкомысленный подход к жизни, свойственный американцам, представление, что от жизни нужно 
получить максимум удовольствий, а саму жизнь воспринимать проще. 

Кто-то должен положить конец этой тенденции, иначе Америку и весь мир ожидает неминуемая гибель. Бог уничтожил 
Содом и Гоморру за распутство и праздность. То же произошло с Римом. Империя пала не под натиском внешнего 
врага, а под грузом собственной коррупции. 

Главная ценность, которой мы обладаем, — это не жизнь как таковая, а жизнь в любви. Общество, основу которого 
составляет чистая, крепкая любовь — альтруизм, при всех обстоятельствах обязательно добьется процветания, как бы 
этому ни мешали. А общество, которому чужды любовь к людям, к стране, к ближнему, неизбежно погибнет. К 
сожалению, Соединенные Штаты катятся вниз. По всей Америке уже горят красные сигнальные огни, 
предупреждающие об опасности. Такова реальность. 

Новая традиция Бога 

Что в этой связи предпринимает Бог? Должно быть, Он трудится над восстановлением, пытаясь создать поворотный 
момент, чтобы вытянуть страну из критического положения, в котором она оказалась, и направить в сторону 
осуществления Божьего идеала. Главное препятствие — это связь между человеком и сатаной; пока это препятствие 
не будет устранено, никакие социальные проблемы разрешить окончательно не удастся. Отношения человека и сатаны 
основаны на безнравственной любовной связи — эгоистичной любви. Безнравственная любовь ломает жизнь человека, 
лишая его возможности достичь идеала. 
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Любовь Бога — полная противоположность; она чиста, она объединяет и вдохновляет, помогая подняться над 
эгоизмом. Любовь — камень преткновения в борьбе Бога и сатаны. До сих пор казалось, что Бог проигрывает. Сатана, 
раздувшись от высокомерия, насмехался над Богом: «Даже у Тебя нет сил справиться с моей любовью. Я захвачу весь 
мир, поэтому Тебе лучше сдаться». 

Могут ли люди, привыкшие жить сатанинской, эгоистичной любовью здесь на земле, отправиться в духовный мир и 
любить Бога? Из-за эгоистичных людей в духовном мире вместо истинной любви — альтруизма, царит разобщенность 
и враждебность. Эгоистичная любовь, рожденная на земле, чужда духовному миру. Земля произвела на свет 
неуправляемое чудовище и запустила его в духовный мир. Сейчас духовный мир поделен на множество 
беспорядочных секторов, враждебных друг к другу. 

То же происходит и в физическом мире. Здесь царит разобщенность. У каждого есть свой уголок. И каждый настаивает 
на своем праве жить по собственному усмотрению. Сатана высокомерно насмехается над Богом: «Справишься с таким 
миром? Я хорошо постарался разобщить людей. Ты хотел, используя ведущие религии, привести мир к Своему идеалу. 
Посмотри на них. Они во власти моего последнего изобретения, коммунизма. Твои христианские храмы превратились в 
игорные дома, танцевальные площадки, настоящие супер-клубы. Уютно ли Тебе, Бог, в этих храмах?» 

Сатана не унимается: «Где Тебе найти того, кто возьмется за весь мир? Ты же обещал послать людям Мессию. Где же 
он? Помнится, он должен был объединить весь мир, в том числе все расы и культуры. Самому-то Тебе это не под силу. 
Куда уж человеку, пусть даже Мессии?» 

Существует единственный способ разрешения этой проблемы. Нужно новое религиозное движение, которое 
руководствуется исключительно любовью и ничем другим; это движение должно произвести революцию, в корне 
изменив направление любви человека, повернув ее к альтруизму, Божьей любви. Бог сможет что-то делать для этого 
мира только через крепкую, объединяющую любовь, которая должна появиться сначала в отдельном человеке, а затем 
распространиться на семью, общество и целый мир. Сатана всегда знал, в каком направлении Бог должен действовать 
и что ради этого Он пошлет Мессию. Сатана верно оценивает задачу Мессии. 

Почему вы здесь? Какова ваша миссия? Именно вам предназначено заложить новую традицию любви, 
ориентированной на Бога, а не на самодовольное человеческое эго. Вам предназначено наполнить этот мир чистой 
любовью. Вам надо пожертвовать всем ради установления новой традиции любви и сделать ее вашим образом жизни.  

Боксерская груша любви 

Во время тренировок боксеру приходится по многу часов бить по боксерской груше. Наша жизнь в чем-то схожа с этим 
упражнением. Бог дал нам большую «грушу» с надписью: «Ударь меня. Многие тренируют на мне свои удары, но до сих 
пор ни один не ударил меня так, чтобы я взлетела до потолка». «Груша» ждет настоящего чемпиона, который ударит по 
ней с такой силой, что она улетит к потолку и сделает оборот в 360 градусов. Но верх удовольствия для нее, если чей-
нибудь удар вовсе сорвет ее с цепи. Тогда она скажет: «Я подчиняюсь тебе, мой господин!» 

«Небесная груша» ждет непобедимого «небесного боксера», которого мы называем Мессией. Бог рассчитывает, что по 
крайней мере один человек сможет одолеть эту «грушу» и своим ударом сорвать ее с цепи. Из-за сатанинского 
владычества прежде никто не осмеливался даже прикоснуться к ней. Никто даже не знал о существовании «груши 
любви» Бога; все видели только «грушу любви» сатаны. 

Как можно ударить по «груше любви» Бога? Ударить по ней можно только «дубинкой любви». Только в этом случае 
«груша» что-нибудь почувствует. Те, кто любит свою семью, страну, мир и все человечество, могут прийти со своей 
«дубинкой любви» и ударить ею по «груше». Вы рассчитываете, что «груша любви» Бога будет искать вас, и ждете, 
когда она вас найдет? Вам ее что, ангелы с Небес принесут? Принцип учит, что такие вещи не приходят сами по себе. 
Их нужно искать, до этой «груши любви» нужно дотянуться. 

Слишком много нитей связывает вас с сатаной, за них он держит вас. Старые и новые нити, нити от ошибок прошлого 
— много разной грязи, которую сатана может вылить на вас. Может быть, кто-то здесь считает, что его с сатаной ничто 
не связывает? А если вы находитесь в зависимости от сатаны, как вы можете гордиться собой? Вы гордитесь своими 
учеными степенями? Но в данном случае они ничего не стоят. Вам предстоит приложить массу усилий, чтобы 
разорвать все нити, привязывающие вас к сатане, и перешагнуть порог новой эры. 

Настоящий член Церкви Объединения — это тот, кто объявил войну сатанинской любви, начиная с уровня личности до 
уровня семьи, рода, расы, нации и мира. Сатана панически боится такой войны. Мы должны победить сатанинскую 
любовь и завоевать любовь Небесную. В этом и состоит миссия Церкви Объединения. 

Наверное, если я ударю человека, он подумает: «Почему Отец ударил меня?» Не понимая причины, он может 
рассердиться. Так обычно и происходит в обществе. Нужно искать причину, побудительные мотивы любого действия; 
вы можете рассердиться только после того, как узнаете причину и если на то будут веские основания. Сатана 
постоянно подкарауливает момент, когда вы начнете действовать сгоряча, чтобы увести вас от истинной любви Бога.  
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Все человечество нуждается в основательной встряске. Люди должны отречься от любых проявлений сатанинской 
любви на всех уровнях — семьи, общества, страны и так далее. Поэтому Бог допускает, чтобы мы терпели гонения. Это 
— своеобразная шоковая терапия. 

Перед лицом преследований многие отступились. Теперь эти люди висят над обрывом и плачут. Одни просят: «Мама, 
папа, вызволите меня отсюда. Спасите меня!» А другие взывают: «Бог, Мессия, я пытаюсь удержаться на вашей 
стороне, помогите мне, пожалуйста, перетащите на свою сторону!» К какой группе отнесете себя вы? О какой помощи 
вы просите в своей жизни? 

На земле есть только один безумец, который пытается встряхнуть мир и очистить его от сатанинской любви. Этого 
человека зовут преподобный Мун Сон Мён. Сатана мобилизовал все свои силы, начиная с уровня семьи и включая 
уровни общества, рода, мира, чтобы скинуть меня в пропасть и покончить со мной навсегда. Но у меня есть один 
большой секрет. В то время как все норовят столкнуть меня с обрыва, я крепко держусь за «грушу любви» Бога. 
Поэтому, толкая меня, люди одновременно раскачивают эту «грушу». 

Что же в этом случае происходит? Эта «груша» не обычная, она обладает невероятно притягательной силой. Поэтому 
любой порядочный, честный молодой человек, прикоснувшись к «груше» и почувствовав исходящую от нее доброту, 
уже не может оторваться от нее и будет держаться за нее даже ценой собственной жизни. Молодые люди подобны 
беспорядочно разбросанным металлическим опилкам. Их притягивают магнитные силы семьи, общества и 
всевозможных соблазнов. Но магнитная мощность «груши» Бога огромна, поэтому за ней следует много молодежи. 
Причем эти силы действуют в любом месте. 

Я все время сражаюсь с помощью этой «груши», постепенно одерживая победу на каждом уровне. Сейчас я подошел к 
последнему уровню. 

Северный и Южный полюс — две крайности, но, подобно влюбленным, они постоянно тянутся друг к другу. Магнитное 
поле, соединяющее два полюса, похоже на поле любви. Магнитные силы порождают электрическую волну, которая, 
переходя от одного полюса к другому, распространяет свое действие на всякого, кто оказывается на ее пути. Как и 
магнитные волны, любовь способна проникать повсюду. Представим себе, что любовь Бога — Северный полюс, а 
человек — Южный, и они связаны друг с другом магнитным полем любви. Как только между ними образуется 
вертикальная связь, горизонтальное единство возникает автоматически. Чтобы это понять, вспомните параллели и 
меридианы на глобусе. 

Любовь сатаны похожа на зиму, а любовь Бога — на весну. Весной людям тепло, они скидывают с себя ненужную 
зимнюю одежду. Возникает чувство, будто все тело раскрывается навстречу весне. А зимой нам приходится защищать 
себя от морозов и кутаться в теплую, тяжелую зимнюю одежду. Если то же происходит в вашей душе, вы не сможете 
испытать любовь Бога. 

Сейчас в мире свирепствует лютая зима. Церковь Объединения пытается приблизить наступление вселенской весны, 
оттепели. Враждебное отношение ваших родителей к вашей приверженности Церкви в этом смысле очень 
показательно. Общество велит вам: «Оставайся дома!», а вы протестуете: «Нет, здесь зимняя стужа! Я хочу пойти 
туда, где не нужно кутаться в теплую одежду, — в Церковь Объединения». Когда они слышат подобное, у них один 
ответ: «Промыли мозги». В глазах Бога мы праведные, здоровые и счастливые люди, в глазах сатаны — сумасшедшие. 

Однако, хоть вы и перешли на сторону Бога, вы еще не совсем Ему принадлежите. Возможно, вы переступили порог 
только одной ногой, а уже заявляете: «Я — на стороне Бога!» Так где же вы? Вы твердо, обеими ногами стоите на 
стороне Бога? Если вы скучаете по тому, что любили до того, как узнали Принцип, значит, одной ногой вы все еще на 
стороне сатаны. 

Существует много разных типов членов Церкви. Одни постоянно ропщут: «Почему меня все время заставляют куда-то 
идти и что-то делать?» Другие думают: «Не переношу этого человека. Никогда не приму его как своего лидера!» 
Подобные мысли — явное свидетельство того, что вы находитесь в промежуточном положении между Богом и сатаной. 

Сегодня вы решите, что на 70 % принадлежите Богу. В воскресенье отметите: «Сегодня я сходил в Бельведер, поэтому 
теперь я на 90 % принадлежу Богу». Некоторые, возможно, уверенно заявляют, что давно покинули промежуточное 
положение и движутся вперед к осуществлению идеала Объединения. Некоторые могут утверждать, что на 100 % 
принадлежат Богу. 

Если человек ведет дневник, он каждый день отмечает в нем свое духовное состояние. Будьте предельно откровенны с 
самими собой и оценивайте, как идут ваши дела. 

Каждый человек знает свою позицию в отношениях как с Богом, так и с сатаной. Наша способность чутко улавливать 
свою позицию — важнейший аспект человека. Даже у погрязшего в грехах человека остается ниточка, связующая его с 
Богом. Благодаря ей Бог может оказывать влияние на человека. Ориентируясь по этой ниточке как по внутреннему 
компасу, любой человек может вернуться к Богу. 
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На чьей стороне вы хотите быть — Бога или сатаны? С какой скоростью вы хотите перебраться на сторону Бога? Вам 
предстоит победить мир сатаны. Вы добьетесь этого, когда наберете определенное число баллов, выиграв их в борьбе 
с сатанинским миром, и не раньше, как бы вам этого ни хотелось. Много ли у вас баллов? 

Духовный чемпионат на суперкубок 

В этом году вашингтонский «Рескинс» снова участвует в чемпионате на суперкубок. Вы думаете, они находятся в 
высшей лиге потому, что сами себя туда вписали? Представьте себе, что, отказавшись играть во всех 
предварительных играх, они решили бы участвовать только в заключительном чемпионате на суперкубок. Разве им 
разрешили бы это? Нет, им объяснили бы: «Сначала покажите, на что вы способны, и потом получите право на участие 
в чемпионате!» Это означает, что они должны победить одну команду за другой во всех предварительных играх. Легко 
ли это сделать? Нет, очень тяжело, невероятно тяжело. 

Многие считают: «У человека одна жизнь, почему бы не прожить ее в свое удовольствие: есть, спать сколько 
захочется? Почему бы не схитрить, когда подвернется случай, чтобы жизнь стала проще?» Может быть, Церковь 
Объединения ошибается, отстаивая жертвенный образ жизни? Я объявил сатане войну на каждом уровне и постепенно 
продвигаюсь вперед. Теперь я уже заявляю: «Я вызываю сатану мирового уровня на состязание со мной в духовном 
чемпионате на суперкубок!» 

Я соревновался с поборниками сатаны на каждом уровне, начиная с индивидуального и национального уровней, и 
теперь вступил в соревнование на мировом уровне. Сложилась такая ситуация, что сейчас против меня выступают 
силы как демократического, так и коммунистического лагеря, а также христианство и другие религии. Но я уверен, что 
никому не удастся отобрать у меня «грушу любви» Бога. Кто готов поспорить со мной, пусть выходит на ринг. 

От моего удара «груша» совершит оборот в 360 градусов. Истинная любовь движется беспрепятственно, как в вакууме. 
Поэтому, как только любовь Бога придет в движение, ее уже ничто не остановит. «Груша любви» заденет даже Москву 
и будет продолжать свой полет. 

Я подобрал пары и благословил на брак людей пяти различных цветов кожи. Вы даже не понимаете, как вы прекрасны. 
Вступление в брак — самое важное и памятное событие в жизни каждого человека. И вы предоставляете мне право 
выбора. Почему? Вы верите, что таким образом приблизитесь к любви Бога. Вы бескомпромиссны в своей вере, 
поскольку достаточно умны, чтобы осознать важность любви. 

Средства и скорость передвижения в духовном мире сильно отличаются от средств и скорости передвижения на земле. 
Люди переходят в духовный мир на разных уровнях любви, с разным духовном багажом, что и определяет разницу 
скорости передвижения. Вы хотите путешествовать в духовном мире вместе со мной? Как вы сможете это сделать? 
Вам потребуется унаследовать мою чистоту любви; ваша любовь должна соответствовать моей по высоте и глубине, и 
тогда вы сможете путешествовать вместе со мной. 

Если вы движетесь со скоростью Бога, вы преодолеете огромные расстояния между звездами и планетами за одну 
секунду. Такая скорость обеспечивается силой Божьей любви. Мир любви — величайший дар, лучше которого ничего 
не может быть, и Бог приготовил его для людей. 

На своем пути я постоянно наталкиваюсь на противодействие сил земли. В Северной Корее такой силой был 
коммунистический режим. Правительство Южной Кореи было настроено против меня. К числу преследователей можно 
отнести Америку и Советский Союз, моего последнего противника. В коммунистическом мире я известен больше, чем в 
демократическом. Известен, как человек, который представляет наибольшую угрозу, неожиданную опасность. 

В свободном мире начали происходить изменения. Средства массовой информации, а также верующие стали 
замечать, что я веду борьбу в их интересах. Они заявляют о своей готовности помогать нам, поскольку за гонениями на 
меня они почувствовали угрозу и своей свободе. 

Кто такие мунисты? Это умные люди, они умеют распознать изначальную, истинную любовь. Они имеют представление 
о ситуации в мире, и это дает им возможность разобраться в хаосе всех событий. 

Прославленные ученые и теологи сокрушаются о судьбе Америки. Материально американцы обеспечены, но духовно 
они пребывают в нищете и охочи до любой духовной пищи. Эта страна напоминает безводную пустыню, в которой нет 
никакой растительности. Однако посередине пустыни раскинулся оазис, в котором человека ждет тенистая прохлада, 
вода и зеленая трава. Этот оазис — Движение Объединения. Некоторые возразят: «Так считает только преподобный 
Мун. Будучи лидером, он должен говорить о своем Движении хорошо». Выразите свое мнение вы. Вы согласны со 
мной? Когда к вам подходит человек, томимый духовной жаждой, разве вы не даете ему воды? Или, может быть, вы 
сами испытываете духовный голод и вам нечего предложить другому? 
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Весенним водам нужна большая сила, чтобы пробиться на поверхность земли. Иногда им приходится пробивать себе 
дорогу через камни. А вашей силы хватит для этого? Талые воды ничто не может остановить. Они всегда найдут себе 
дорогу. Такие воды — живые. 

Почему вам нравится приходить в Бельведер? Если у вас внутри своя весна, вас ничто не смутит. Каждый из вас 
должен стать полной чашей весенних вод, чтобы утолить свою жажду и напоить других. Где бы я ни был, меня везде 
окружают люди, будто они хотят подсоединить шланг к весенней воде, которая течет внутри меня. 

Самая страшная война 

Мы должны преодолеть все препятствия, возводимые миром, чтобы перейти границу и ступить на сторону Бога. Что 
значит вторая мировая война по сравнению с восстановлением мира? По масштабам и серьезности процесс 
возвращения мира на сторону Бога превосходит любую войну. Многие отдали свою жизнь за победу во второй мировой 
войне. Сейчас мы ведем самую масштабную и серьезную войну во всей истории — войну против всего мира сатаны. И 
в этой последней войне наш главнокомандующий — Сам Бог. 

Для участия в этой войне Бог готовил Свою армию, а именно — христианство. С приходом Мессии эта армия должна 
была мобилизовать все резервы и выиграть войну Бога. Но в надлежащее время традиционное христианство 
воспротивилось воле Бога. До сих пор многие противостоят Церкви Объединения. Поэтому мне пришлось возвести 
свое основание без помощи христианских лидеров. Я веду победоносную войну против сатаны, начав ее на уровне 
личности и семьи. 

Тем временем Бог организует события на мировом уровне. Соединенные Штаты потеряли былую уверенность и не 
могут разрешить своих проблем. Коммунизм оказался практически в тупике. Ни в Соединенных Штатах, ни в странах 
коммунистического блока нет человека, который может сказать: «Давайте спасем страну». Хотя число религиозных 
организаций растет, ни одна из них не обладает достаточным авторитетом, чтобы на самом деле повести за собой весь 
мир. 

Но есть одна группа, которая заявляет: «Мы можем спасти страну и мир». По иронии судьбы, это — мунисты, гонимые и 
обвиняемые во всех грехах. У меня есть две особенности. Во-первых, я пришел в этот мир как представитель Бога. Во-
вторых, моей любви хватит не только всему миру, но и сатане, и с ее помощью сатана будет освобожден. В мире 
сатаны не существует такого понятия, как «возлюбить всех людей». Это возможно только в мире Божьей любви. 

Моя родина, Корея, отвергла меня. И в Японии меня объявили врагом нации. Получается, как будто для меня они тоже 
враги. Но я испытываю к ним только любовь. Наше Движение вложило невероятные средства в производство фильма 
«Инчхон». Мы сделали это ради Америки. А это значит, что Соединенные Штаты теперь в долгу у мира, поскольку наше 
Движение использовало собранные в других странах средства для воспитания молодых людей в духе высочайшего 
патриотизма и любви к Богу. 

Мы открыли издательство «Вашингтон таймс» ради Америки, а не от избытка средств. Хотя в финансовом отношении 
мы сейчас находимся в затруднительном положении, мы будем продолжать вкладывать свои средства в проекты, 
служащие благу этой страны. Мы не должны отступать. 

Поскольку люди чаще всего стремятся из всего извлечь выгоду для себя, они и меня обвиняют в том, что я якобы 
эксплуататор и отбираю у этой страны средства. Однако я, наоборот, уже вложил в эту страну миллионы долларов. И 
хотя Америка считается богатейшей страной в мире, наше Движение в Соединенных Штатах обеспечивается 
средствами из других стран. Для тех, кто знает правду, сама мысль о том, что я пытался обокрасть эту страну на 50000 
долларов путем неуплаты налогов, смехотворна. 

Когда молодые люди узнают правду, они взорвутся от негодования. Вы — молодые люди. И вам надлежит идти в мир и 
спасать людей, возвращая им жизнь. Вы не можете оставить их несчастными. 

Многие люди считают, что выбор неподходящего президента будет означать конец стране. Моя задача — защитить мир 
Бога, а это значит, что я переживаю за эту страну больше остальных. Могут ли мунисты сидеть сложа руки и ждать, 
когда что-нибудь хорошее произойдет само по себе? Нет, вы должны действовать активно. Не будьте тщедушными 
слабаками, будьте крепкими бойцами, готовыми бороться за дело Бога. И не на словах, а на деле покажите Богу, на что 
вы способны. 

Борец за человечество 

Никто не может вырваться из мира сатаны собственными силами. Людям нужен лидер, который возглавит их переход 
через границу. Помогая ему перейти границу, люди перейдут ее вместе с ним. В каком мире живете вы, 
благословленные пары, — в мире греха или в том, что принадлежит Богу? Вы еще не полностью порвали отношения с 
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сатанинским миром, поскольку еще не имеете своей независимой страны. У нас есть Церковь и церковные традиции, 
но пока нет национальных традиций. Поэтому девизом этого года я провозгласил «Создание родины». 

Единственная цель мирового основания иудаизма и христианства в том, чтобы на этом основании принять Мессию. 
Победа во второй мировой войне подготовила основание для деятельности Мессии на земле. Америка заняла 
лидирующее положение в мире. Между Кореей и Америкой установились тесные связи. Если бы при таких 
обстоятельствах христианство приняло Мессию, это означало бы великую победу. Независимое правительство Кореи 
того времени было христианским. Казалось бы, все было подготовлено к появлению родины? Мы были невероятно 
близки к блестящей победе, однако начальство некоторых корейских университетов отвергло Бога. 

В то время Бог хотел, чтобы весь христианский мир объединился с Мессией. Но Мессия был отвергнут и выдворен из 
христианского мира, после чего ему пришлось начинать все заново и воссоздавать необходимое основание. Я 
добровольно отправился в Северную Корею, где оказался в тюрьме. Нет судьбы хуже и печальнее. Все думали, что я 
умру, потому что в условиях той тюрьмы выжить было практически невозможно. Это было моим распятием, которое я 
хотел пережить. Я не потерял своих учеников за то время, а, наоборот, приобрел их. Общественное служение Иисуса 
продолжалось два года и восемь месяцев. Столько же времени я провел в тюрьме, где нашел своих последователей. 

В тюрьме я одержал победу и на этом основании могу заявить о своих правах на родину. После освобождения 
войсками ООН я прошел пешком 600 миль из Северной Кореи в Южную, неся на спине господина Пак Чон Хва. Многие 
живут исключительно собственными интересами. Так пусть же мой поступок в отношении господина Пака станет 
примером служения ближнему. 

С ранних дней существования Церкви меня постоянно обвиняли, неоднократно пытались убить. Я же продолжал жить, 
помогая людям. Я все время голодал, поскольку отдавал свои продукты и деньги на нужды школ, на погашение счетов 
больниц и так далее. Таково мое начало на родовом и национальном уровне. 

Не приняв Мессию, христианство не просто уступило свои передовые позиции, но и оказалось в тисках сатанинских 
сил; начался его упадок. Сейчас Церковь Объединения заново отстраивает фундамент христианства, расширяя его до 
мирового уровня. Сатана так просто не оставит своих позиций. Я знал, что за каждый сантиметр своих территорий 
сатана потребует заплатить невероятными жертвами. В рамках христианства Церковь Объединения занимает позицию 
Авеля. Младший брат всегда был бельмом на глазу для старшего брата. Хотя Церковь Объединения начала свою 
деятельность с малого, сейчас уже никто не станет отрицать, что размах ее деятельности достиг всемирных 
масштабов. 

Идеологическая атака 

Постепенно философия Объединения, или Божизм, выдвигается вперед на фоне других религиозных учений. Она 
переходит в идеологическое наступление, направленное не только против коммунизма, но и против других 
идеологических течений в демократическом мире. Я знал, что международное основание, охватывающее 130 стран, 
должно быть связано с Кореей, поскольку Корея — родина Движения. Корейцы занимают по отношению ко мне 
положение Каина. Корейское христианство и правительство выступили против меня, но если сами корейцы примут 
меня, то те, кто отвергал меня, уступят. 

В этом году завершится судебный процесс, и сейчас наступило решающее время. Этот год должен расставить все 
точки над «и» в отношениях между Кореей, Японией, Соединенными Штатами и Германией. Как только в Соединенных 
Штатах меня оправдают, на весь мир лавиной обрушится позитивная идеология. Особенно чутки будут молодые люди. 
Во-первых, они увидят наш искренний патриотизм, во-вторых, наше яростное сопротивление коммунизму и, в-третьих, 
нашу уверенность в грядущем наступлении идеального мира; наше оптимистическое видение будущего. 

Международный крестовый поход за единый мир (IOWC) распространяет на весь мир наш оптимизм и патриотизм. С 
этой целью вам надлежит встречаться с мэрами городов и членами правительства. Не мы, а они должны испытать на 
себе влияние положительных идей. Наше влияние распространится и на ученых. Американцы будут недоумевать, как 
преподобному Муну и его Движению удалось продержаться 10 лет при непрерывных нападках со стороны средств 
массовой информации, других организаций и отдельных лиц. Они также увидят, что я не просто продержался, но и стал 
сильнее за это время. Все нападки лишь закалили нас. 

Я знаю, что думающие американцы рано или поздно придут к нам в надежде получить совет или присоединиться к 
нашему Движению. Где бы они ни искали, они нигде, кроме нашего Движения, не услышат истинного совета. Они 
признаются мне, что наше Движение — единственная надежда для Америки. Люди поражаются тому, что я оказываю 
поддержку их проектам, направленным на благо страны и мира. 

Некоторые считают, что «Отец — великий актер», и не воспринимают меня всерьез. Но я хочу, чтобы вы поняли: я 
выступаю перед вами каждое воскресенье не потому, что вы этого заслуживаете, а потому, что это мой 
провиденциальный долг. Поэтому, даже если вы меня не понимаете и не цените, я буду приходить сюда каждое 
воскресенье ради будущих поколений, истории и всего человечества. Вы понимаете? 



158 
 

Поворотный момент 

Мы подошли к перевалу и должны его перейти. Корея играет главную роль во всемирной борьбе против коммунизма. 
Панмунджом — небольшая деревня, в которой каждый день встречаются представители сил Северной и Южной Кореи, 
а также представители ООН, чтобы выразить взаимные упреки. Название этой деревни по китайским иероглифам 
означает место встречи врагов для высказывания взаимных обид. Но стоит поменять в названии один иероглиф, 
Бунмунджом, и оно уже будет означать место для встреч и разрешения взаимных обид и утверждения взаимоуважения. 
Панмунджом — единственное место на земле, где каждый день встречаются представители коммунизма и свободного 
мира. 

Имя Ким Ир Сен означает: Ким — золото, Ир — солнце и Сен — успех. Северокорейцы называют Ким Ир Сена Отцом. 
Китайские иероглифы имени Мун Сон Мён означают: Мун — истина, или слово; Сон — красота, или ясность, Мён — 
свет. У меня пророческое имя. 

Корея — единственная страна, разделенная на север и юг, и в каждой части есть свой отец. Как по вашему, 
человечество произошло от двух отцов? Нет, настоящий отец только один; другой — лжеотец. Боюсь ли я Ким Ир 
Сена? Нет, наоборот: он боится меня, потому что в глубине души понимает, что его правление основано на обмане и 
истина раскроет этот обман. Поэтому коммунисты ненавидят и боятся меня. Я раскрываю их обман, уличаю во лжи, 
которую они успешно распространяли под покровом темноты. Когда появится свет, их обман станет очевиден и они 
лишатся власти над людьми. 

Власть Небес 

До сих пор американцы понимали меня превратно и не доверяли мне, но все изменится, и они будут уважать и любить 
меня. Это произойдет на последнем отрезке пути. Наступит время, и американцы будут думать: «Не могу доверять ни 
одному политику — никому, стоящему у власти; но я уверен, что этот человек, преподобный Мун, заслуживает 
доверия». Срок президентского правления не может превышать восьми лет, но если вы последуете за мной, то 
установится власть Небес, срок правления которой никогда уже не выйдет. 

Люди начали стремиться к более высоким ценностям, чем прежде. Не думаете ли вы, что мое учение побудит 
законодателей и правителей страны стать лучше? И почему бы президентом страны не стать тому, кто понимает 
Принцип? Из этих соображений вот уже много лет я работаю в академической среде, насаждая праведность среди 
ученых этой страны. 

После моих слов вам хочется скорее бежать, чтобы начать претворять их в жизнь. Мудрый американец, возможно, 
подумает: «Хотелось бы мне знать, чем Отец займется в будущем. Раз он собирается скоро поехать в Москву, мне 
стоит отправиться туда сейчас, чтобы там подготовить все к его приезду». Однако будьте осторожны. Не называйте 
меня Отцом в Москве, лучше обращайтесь ко мне: «Господин Мун». 

Свободный мир и христианство отвергли меня, и за это необходимо заплатить искупление. Кто должен отвечать за грех 
отвержения Мессии? Америка или христианство? Это бремя должна взять на себя Церковь Объединения, поскольку 
она занимает позицию Авеля, ведь платить искупление должен Авель. 

Поэтому тем членам Церкви Объединения, которые в чем-либо оказываются на положении второго, всегда приходится 
жертвовать собой. Господин Ю Хё-Вон, первый президент Церкви Объединения в Корее, был вторым из трех первых 
благословленных пар в числе 36 пар. Он умер в больнице через 13 лет после Благословения. В то время наша Церковь 
переживала тяжелые времена из-за невыносимых гонений со стороны христианских церквей и правительства Кореи. 

Как вы знаете, наш второй сын, Хын Джин, недавно погиб в автомобильной катастрофе. В Истинной Семье была еще 
одна дочь, Хэ Джин, которая скончалась в 1964 году. Она была нашей второй дочерью. Хын Джин родился сразу после 
Хэ Джин. 

Я хочу, чтобы вы распознали в этом провиденциальный путь Принципа. Принцип действовал на протяжении всей 
истории, и наше Движение, так же как и Истинная Семья, не является исключением. На этом примере вы можете 
убедиться, что Принцип — не моя выдумка, а истинный закон, определяющий ход развития всей истории. 

В прошлом году я пригласил на встречу, проводимую в Корее Федерацией за победу над коммунизмом (VOC), 
выдающихся ученых из 72 различных стран. Семьдесят два представителя Академии профессоров за мир во всем 
мире (PWPA), которые символически представляли 72 ученика Иисуса, получили, без отчетливого объяснения 
причины, приглашение приехать в Корею. Их приезд был проявлением веры. Они знали, что позже во всем разберутся. 
Такое обращение с учеными довольно необычное. 

Незадолго до получения приглашения ученые, о которых идет речь, участвовали в Международной конференции за 
единство наук, проводимой в Чикаго. Они выехали из Чикаго 29 ноября. Перед моим отъездом в Корею я попросил всех 
председателей PWPA приехать ко мне до начала встречи, которая планировалась на 14 декабря. К тому времени 
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большинство профессоров еще даже не успели вернуться домой; узнав о приглашении в дороге, они тут же изменили 
свой курс и поехали в Корею. В тюрьме в Северной Корее я отыскал верных последователей, а теперь смог найти 
преданных мне ученых, которые приехали ко мне в Корею. 

Сразу по прибытии в аэропорт Сеула они в первую очередь поинтересовались: «Зачем нас вызвали?» Им ответили: 
«Преподобный Мун хотел вас видеть». В академических кругах декабрь считается самым напряженным и хлопотным 
месяцем. Тем не менее они приехали, и не по собственной инициативе, а по просьбе другого человека.  

Ничего подобного в Корее в декабре никогда не устраивалось. В преддверии Рождества, когда полно и других забот, 
люди обычно не расположены к встречам. Поэтому даже лидеры нашей Церкви говорили мне: «Это ошибка. Давайте 
отложим встречу до 1984 года». Единственным человеком, верившим, что все получится, был я. Члены Церкви 
Объединения разуверились во мне. Лидеры корейской Церкви и рядовые члены приводили мне тысячу доводов, 
доказывающих, что встреча в декабре немыслима, но я заставил их замолчать. Я вынул свою маленькую записную 
книжку и сказал: «Здесь написано, что это встреча — указание от Бога, поэтому все пройдет успешно». 

Встречи в Корее имели всемирное значение, поскольку поворачивали борьбу против коммунизма в совершенно ином 
направлении. Оппозиция со стороны христианских церквей в Корее никогда не заставляла себя ждать. Однако, узнав, 
что я спонсирую встречи по борьбе против коммунизма, противники оказались в тупике. Попытайся они сказать что-
нибудь против меня, люди тут же спросили бы: «Вы что — за коммунизм?» В то время они не могли сказать ничего 
против меня. Правительство Кореи посмеивалось надо мной, думая: «Это будет полный провал преподобного  Муна. Он 
арендует огромные залы, которые останутся полупустыми. Он опозорится!» 

Но что произошло? Встречи прошли успешно. Правительство Кореи было в полном недоумении. Оно было обеспокоено 
появлением нового лидера, помимо правительства Чон Ду Хвана, преподобного Муна. Сорок миллионов корейцев 
почувствовали, что только я могу победить коммунизм Северной Кореи, восстановить в этой стране благополучие и 
способствовать ее процветанию. 

Неожиданное нападение на сатану 

Наша цель — найти 7 миллионов членов VOC в Корее и Японии. Это будет страшный удар по сатане, неожиданный 
удар. Правительство Кореи хорошо понимает, что не может остановить меня силой, поскольку я действую на 
международной арене. 

Встреча в Кванджу была восьмой, и это был последний шанс, чтобы атаковать сатану. Сатана отчаянно пытался 
помешать моему успеху в Корее, но я уже заложил необходимое основание для победы. Пока я был в Корее, к ней 
было приковано внимание и Японии, и Соединенных Штатов. Поскольку у сил сатаны не было шансов навредить 
непосредственно мне или помешать встречам, его удар был нанесен по моей семье. Наши дети стоят на одном уровне 
с Церковью Объединения, и этот уровень отличается от уровня Истинных Родителей. Один из наших детей, Хын Джин, 
стал мишенью для сатаны. В то же самое время, когда шла встреча, — 11:10 утра по кванджунскому времени — сатана 
атаковал Хын Джина. 

Кванджу известен как очень либеральный город правого толка. Многие люди предупреждали меня, что в этом городе 
моей жизни угрожает опасность. Залы были полны за час до начала встречи. Пять тысяч человек, которым не хватило 
места, стояли снаружи. Обычно террористы, готовясь совершить покушение, стараются затеряться в толпе. Поэтому 
они никогда не приходят раньше времени, чтобы не привлечь к себе внимания. Но когда они пришли на встречу в 
Кванджу, им не досталось ни одного свободного места. Хын Джин стал жертвой в критический момент истории. Он 
пожертвовал своей жизнью, но Бог воскресил его. Вы должны понять значение жертвы Хын Джина. 

Встречи в Корее знаменовали собой полную победу на национальном уровне, которая позволила нам перейти на 
мировой уровень. Восемнадцатое декабря было историческим днем. В тот день 72 профессора перед Матерью и мной 
поклялись посвятить свою жизнь борьбе против коммунизма под нашим руководством. Это было равноценно тому, как 
если бы Иисус вошел в Рим со своими учениками и объявил войну Римской империи. От имени 72 стран я объявил 
войну международному коммунизму. 

Было крайне важно, что на этих встречах меня принимали как главу государства. Согласно определенным правилам 
этикета, установленным в Корее, никто, кроме президента, не имеет права подниматься на сцену для публичного 
выступления вместе с женой. Мы с Матерью всегда были вместе. Подготовка к этим встречам велась совместными 
усилиями западных и восточных членов Церкви, не только корейцами — что было также очень важно. Участники из 72 
стран представляли весь мир. 

Я заложил основание при очень неблагоприятных обстоятельствах. В Америке я приобрел репутацию человека, 
который держит свое слово. Мне удалось сделать много полезного, хотя и приходилось каждый день ходить на 
заседания суда. Я сказал в суде, что мне нужно поехать в Корею на встречу. Мне ответили: «Конечно, пожалуйста, 
поезжайте». Это все равно, как если бы Иисус, войдя в Рим, забрался на Капитолийский холм и заявил: «Я собираюсь 
строить Царство Божье на земле» — и старейшины сказали бы ему: «Конечно, пожалуйста, стройте!» 
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За 10 дней я объехал 8 городов Кореи, пробуждая их население ото сна. И хотя корейское правительство не хотело 
признавать мой успех, обычные чиновники понимали, что я победил. Многие из них подходили ко мне и в личной 
беседе просили: «Не забудьте меня». Министр внутренних дел, ответственный за все внутренние войска, издал 
распоряжение: «Не оказывать преподобному Муну никакой помощи». Однако командующие более низкого звена 
соперничали друг с другом в том, кто пошлет мне лучший эскорт. Они говорили мне: «Вы этого заслужили». 

Представьте себе, что чувствовал сатана, наблюдая такой успех! Зависть? Вам не кажется, что это слишком мягкое 
слово? Он ясно увидел восход Эры Бога и то, что его 6000-летнему царствованию приходит конец. 

Я завоевал доверие и уважение многих людей в Корее. Корейцы очень болезненно переживали катастрофу самолета 
корейской авиакомпании, бомбардировку Рангуна и Бирмы, унесших жизни их руководителей. Деморализованные 
страшными событиями, они ощущали себя беспомощным маленьким народом, который ничего не в силах изменить. Но 
затем появился я и дал им реальное основание для надежды и веры в светлое будущее. 

Жертва Хын Джина 

Советский Союз выступает в роли субъекта, Северная Корея — в роли объекта. В несчастном случае с самолетом 
корейской компании виновата страна-субъект, а в сбрасывании бомб на Рангун — страна-объект. Общей мишенью 
обеих стран была Южная Корея. Они надеялись полностью деморализовать эту страну. Но что произошло? Я принес 
заряд новой энергии и за 10 дней поднял моральный дух нации до высшей отметки. Коммунистический блок потерпел 
унизительное поражение на Гренаде. Трудно было найти более горячее, беспокойное и одновременно более важное 
время, чем декабрь 1983 года. 

Прошлый год был последним годом трехлетнего пути в пустыне. Поэтому в прошлом году я ездил в Корею. Нашим 
девизом на 1983 год был: «Домашняя церковь — наше постоянное местожительство». Наше постоянное 
местожительство — Корея. В этот год мы продвинулись еще на один шаг с нашим девизом: «Создание родины». Это 
поистине поворотный момент истории. 

Вместе с Иисусом были распяты два разбойника. Один — по левую сторону, другой — по правую. Принцип учит, что 
разбойник, находившийся справа, символизировал появление свободного мира, а слева — коммунистического. 
Разбойник слева насмехался над Иисусом, говоря: «Если Ты Христос, спаси Себя и нас» (Лука 23:39). 

В момент катастрофы с Хын Джином находились двое других благословленных детей. Они остались целы и сейчас 
хорошо себя чувствуют. Хын Джин был за рулем. Навстречу ехал грузовик. Водитель грузовика нажал на тормоза, 
чтобы проехать скользкий участок, но его машину занесло на встречную полосу. Обычно вся сила удара приходится на 
пассажира на переднем сиденье. Но у Хын Джина как раз хватило времени, чтобы повернуть машину и принять главный 
удар на себя. Когда два его друга, Джин Бок и Джин Гил, оправившись, выписались из больницы, они со слезами на 
глазах говорили, что Хын Джин погиб вместо них. Он мог легко развернуть машину другим боком, чтобы уцелеть, но, как 
они сказали, он намеренно принял удар на себя, спасая их.  

Хын Джин действительно родился, чтобы спасать других, что он и сделал даже перед лицом смерти. Его жертва была 
принесена ради всего мира. Позиция Авеля всегда предполагает жертвенность, и Хын Джин никогда не боялся 
трудностей; он даже добровольно шел им навстречу. 

Распяты были Иисус и два разбойника; а во время катастрофы погиб только Хын Джин, два представителя мира 
остались живыми и невредимыми. Джин Бок и Джин Гил все время вспоминали, как Хын Джин говорил: «Я люблю Отца. 
Я знаю, он — в опасности. Я должен защитить его и готов умереть ради этого». Эти два мальчика потеряли своего отца 
много лет назад, поэтому Хын Джин всегда проявлял о них особую заботу и отеческую любовь. 

Хын Джин открыл путь к спасению коммунистического и свободного мира. Он принес жертву на национальном уровне 
ради установления единства между демократическим и коммунистическим миром. Катастрофа произошла на Западе, а 
похоронен он был в Корее, поэтому его тело связано с двумя частями мира. Возвращение его тела на родину явилось 
свидетельством национального значения его жертвы, однако погиб он ради всего мира. То, что он жил  и умер на 
победном национальном основании, даст ему право свободно перемещаться в духовном мире. Он сможет действовать 
на национальном уровне в Америке и переходить на мировой. 

По сравнению с Иисусом мы имеем намного более крепкое основание для создания родины. Благодаря жертве Хын 
Джина путь к спасению стал намного шире. У Иисуса не было даже национального основания, поскольку он не смог 
заложить позицию Истинных Родителей. А у Хын Джина были Истинные Родители, которые возвели национальное 
основание с тем, чтобы передать ему. 

Жертва Хын Джина созвучна обстоятельствам распятия двух разбойников вместе с Иисусом. Его жертва принесла им 
воскрешение. И хотя прежде было много жертв: наших старших членов Церкви, таких, как господин Ю, господин Ли; 
умер еще один мой ребенок — все они были жертвами на уровне Церкви. Жертва Хын Джина была первой жертвой на 
национальном уровне. Это позволяет ему стать главнокомандующим в духовном и физическом мире и свободно 
передвигаться между двумя мирами. 
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Поскольку Хын Джин не был женат, его жертва приобретает еще одно значение. В духовном мире все еще нет браков, и 
так будет до тех пор, пока туда не перейдут Истинные Родители. Хын Джин возглавил всех людей в духовном мире, не 
состоящих в браке. Поэтому я сказал Хын Джину, чтобы он не переживал, что остался неженатым. Я дам ему на земле 
приемного сына. А это значит, что он получит Благословение. 

Хын Джин принял на себя всю вину Церкви Объединения. Смертью он освободил всех остальных. Поэтому его жертва 
повлияла на судьбу не только нашей Церкви, но также свободного и коммунистического мира. Все будут любить Хын 
Джина. Он любил мир и доказал это своей жизнью. И нам, членам Церкви Объединения, надлежит любить весь мир. 

Он умер за меня. Поэтому свою любовь к нему вы выразите любовью ко мне. До этого события духовный мир не имел 
связи с Истинными Родителями; однако теперь, благодаря тому, что Хын Джин — наш непосредственный 
представитель, связь установилась. К тому же духовный мир может теперь установить связь со всеми членами Церкви 
Объединения, поскольку Хын Джин погиб и за вас. 

Хын Джин своей жизнью доказал любовь к ближнему. Из любви к Отцу он отдал свою жизнь за мир, зная, что в этом 
случае Отец сможет продолжать жить ради мира. Через любовь к Хын Джину люди из духовного мира соединятся  с 
Истинными Родителями на земле. Поэтому его переход в тот мир был великим и радостным событием; он ушел в 
духовный мир как мессия любви. 

Хын Джин стал примером мученичества в нашей Церкви. Его должны любить люди и в физическом и в духовном мире. 
Истинным Родителям пришлось с готовностью и с радостью пожертвовать своим возлюбленным сыном ради высшего 
блага духовного и физического мира. 

Бог потерял Адама и Еву, которые согрешили, будучи еще подростками. Теперь в духовный мир вознесся юный, 
девственно-чистый сын. Бог получил такой подарок впервые — непорочное дитя, которое Он может любить. Поэтому я 
сказал Богу, что не буду скорбеть, а, наоборот, раскаюсь за то, что сам, будучи подростком, недостаточно любил 
Корею, и за то, что в то время не было подготовлено достаточного основания. Отдав своего сына в жертву за весь мир, 
я выполнил свой долг перед Кореей и всем миром. То, что я не смог сделать в прошлом, теперь вернулось Богу через 
жертву Хын Джина. 

Духовный, физический мир и Истинные Родители любят Хын Джина. Хын Джин пожертвовал собой ради двух других 
пассажиров, находившихся в его машине, которые представляли свободный и коммунистический мир. Поэтому я 
заявляю, что он одержал победу любви. Теперь я могу спасти свободный и коммунистический мир в физическом мире. 
Более того, я провозглашаю воскрешение любви. Это означает, что смерти больше нет. 

День победы любви 

Я сказал, что похороны Хын Джина будут особенными. Они должны быть как праздник, даже как свадьба. Я 
провозгласил День победы любви. У меня не было времени подумать, что я потерял сына, я все время думал о том, что 
это огромная победа для Бога и страшный удар по сатане. Поэтому я сосредоточился на том, чтобы создать как можно 
больше необходимых условий, чтобы иметь возможность провозгласить День победы любви. 

Мы с Матерью думали не о потере сына, а о Божьем провидении. Я провел церковную церемонию в больнице, чтобы 
все происходящее послужило благу всей Вселенной. Я поклялся Богу, что Истинные Родители сохранят царское 
достоинство, а духовный и физический мир признают Истинных Родителей и прославят их за победу любви. Весь мир 
заявит Истинным Родителям: «Вы стоите в самом центре Божьей любви». 

В День победы любви через жертву Хын Джина Истинные Родители достигли нового уровня и устремились к покорению 
новых вершин. Поэтому я сказал Матери: «Сейчас не время для слез. Это момент славы для Бога и человечества». Я 
не разрешил ей плакать при всех; как любящая мать, она могла плакать только наедине с собой. 

Я провозгласил День победы любви в четыре утра 3 января 1984 года. Сочетание этих цифр очень значимо: если к 
четырем прибавить один (первый месяц) и сумму сложить с числом три, то получится восемь — число нового начала. 
Хын Джину была дана новая миссия. Он сейчас по-настоящему свободный человек и может переходить из духовного 
мира в физический и обратно. Поэтому его миссия — руководить молодыми людьми в обоих мирах, очищая их силой 
любви. 

Мы оставили в комнате Хын Джина в Ист-Гарден все как было. Все его братья и сестры теперь хотят или поспать там 
или позаниматься; они чувствуют мощное притяжение его комнаты. Это проявление силы Хын Джина, которая 
притягивает молодых людей. 

Я начал в Корее новое провидение. Всем членам нашей Церкви выдадут удостоверение с моей фотографией. Те, кто 
будет всегда с почтением держать его при себе, окажутся в окружении духовного мира добра. Но иметь это 
удостоверение смогут только те, кто будет удовлетворять определенным духовным критериям. Эти люди будут 
осенены милостью Истинных Родителей и им будет сопутствовать удача. 
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День победы любви — самый важный день в нашем Движении. В своих поступках вы должны являть Божью любовь. Не 
имея настоящей любви, вы недостойны отмечать этот день. За время похорон я не пролил ни слезинки из-за утраты 
Хын Джина. Только после того, как господин Пак, вернувшись из Кореи, сообщил мне о победном завершении всех 
церемоний, я наконец мог дать волю слезам. Я — общественный деятель, поэтому должен строго относиться к себе. 

Я все время учил Мать: «Ты подобна дереву, на вершине которого распустились молодые листочки. Когда подует 
сильный ветер, листья будут шелестеть, а ветви — раскачиваться. Но не забудь, что листья связаны с ветвями, ветви 
— со стволом, а ствол — с корнем. Ничто не оторвет тебя от корня, какими бы бурными ни были душевные потрясения. 
Ты не должна сломиться». 

Благодаря случившемуся, Церковь Объединения никогда не ослабеет, а будет постоянно развиваться. За этой 
величайшей жертвой последуют величайшие победы. Благодаря Истинным Родителям и на основании провозглашения 
Дня победы любви мы вскоре получим всеобщее признание. Если вы любите Истинных Родителей больше всего и всех 
на свете, вы победите сатану. Сила любви будет вашей защитой, ведь Хын Джин погиб за всех нас и поэтому каждый 
получит от него право на любовь. 

Теперь ваш долг — любить Истинных Родителей больше, чем их любил Хын Джин. Если вы будете к этому стремиться, 
вы победите смерть и сатана отступится от вас. До сих пор сатана властвовал над любовью и управлял ею, а теперь 
любовь будет принадлежать Богу. Это самый великий день. 

По сути я вам объясняю, что теперь сила любви может победить силу смерти. На этом основании я провозгласил День 
победы любви. С этого момента мир сатаны будет рушиться быстрее, и скорость этому разрушению зададите вы. Чем 
быстрее вы будете двигаться, тем быстрее будет рушиться мир сатаны. В этом состоит ваша обязанность. Теперь вам 
нужно днем и ночью с полной самоотдачей выполнять Божью волю. Не волнуйтесь, даже если вам покажется, что 
после трех лет полной самоотдачи вы оказались на грани смерти. Вы не умрете, вы увидите грядущее возрождение 
страны, а, может быть, и всего мира. 

Воскрешение страны 

Иисус воскрес на основании своего трехлетнего служения. Мы же должны воскресить всю страну, и ради этой великой 
цели нам нужно хорошо потрудиться. Аминь! Физическая смерть ждет, конечно, каждого, но вам не придется умереть в 
сатанинском мире, вы умрете в Небесном мире. Наша традиция похорон и погребения отличается от общепринятой 
традиции даже в христианском мире. 

Теперь вы понимаете важность Дня победы любви. Вы должны быть решительно настроены, чтобы получить от Хын 
Джина вдохновение и добиться даже большего, чем он. Он будет с вами, будет помогать вам. Если вы ему скажете: 
«Хын Джин, я превосхожу тебя», ему будет очень приятно. Он вам ответит: «Вперед». Превзойти пример Хын Джина 
безумно сложно, тем не менее это должно быть вашей целью. Хын Джин будет вам очень благодарен. Духовный мир 
всегда рядом, а, значит, Хын Джин всегда с нами. 

Благодаря установлению Дня победы любви даже Иисус получил больше свободы посещать этот мир и помогать ему в 
национальном масштабе. Он также стал днем освобождения христианского мира. Обо мне узнали многие теологи, 
профессора и другие люди. Я произвел благоприятное впечатление. 

День победы любви освободил Исава, и он теперь может беспрепятственно любить Иакова, а Каин может полюбить 
Авеля. Прежде Каину требовалось заплатить огромное искупление, чтобы полюбить Авеля. Теперь Каина посетила 
любовь Бога, поэтому ему легко полюбить Авеля. Одним словом, власть сатаны над любовью значительно ослабла. 

Мир меняется. Вы можете это чувствовать и видеть, даже судя по новостям, передаваемым средствами массовой 
информации. Грядут великие изменения; к нам приближается весна любви. С наступлением весны многие начинают 
думать о пикниках, а мудрые фермеры в это время готовят семена к посеву. Этим мы и занимаемся. Поскольку мы не 
такие люди, как в светском мире, весной мы будем сеять в сердцах людей семена Божьей любви. 

Последующие три года мы будем сеять семена любви Бога. Где бы мы ни были, нужно всегда помнить об этом. 
Договорились? 
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